                                                            ДИЧИКОВ    Александр   Васильевич

                                         « Загадка  древнего   завета»

                                             ( исторический  детектив)

                                             228 стр.  20 глав. с кратким содержанием.
                       Эта   мистическая   история  уходит   корнями в  древние      

                     ветхозаветные книги.        В текстах  Священного   Писания 

                     содержатся    зашифрованные   формулы     более     поздних  

                     исторических событий.    Ради      этого    библейский    Иуда

                     делает откровение во имя отца и сына.      Великую    тайну

                     пытаются   постичь  апостолы,   но сам  Иисус  обличает их

                     несмысленность.      Появившись  на  страницах    Писания,

                      господин    сатана  сразу уходит   в подполье  на  четыреста

                     лет.      Проходят многие века  --   и   уже  в  20-ом  столетии

                     роковая    надпись   на   стене    продолжает     таинственно 

                     поражать врага.      В  России после свержения  романовской

                     династии    идёт     дьявольская   игра по большим ставкам.

                      Кровавые   разборки    в    Кремле    детально       повторяют

                     опричнину   Ивана Грозного.        Наиболее  проницательные

                     умы   начинают    догадываться  о  страшной  связи времён,

                     о   несокрушимой силе секретных знаков.       Силами   этих

                     знаков   внезапно   пропали  персидские   волхвы  по  тексту

                     Благовествования,     чудная  икона      беспощадно поражала

                     русских агрессоров,   а  пророк  Саул  за много  лет до  нашей

                     эры   объявил заклятие.       В    это   время    замордованные

                     перестройщики    направляются  в  Минск,    чтобы  чудным

                     образом     повторить   программу   действий    библейского

                     Иеровоама  по  Третьей  Книге  Царств…

                                   Исторический    детектив      предваряют     краткое

                     содержание  детектива,  указатель  основных  действующих 

                     лиц,   в заключение   приведены  указатель  руководящей  и 

                     исторической    литературы, перечень  кодовых  библейских

                     начал ( знаков).    

                                            А.  В.  Д И Ч И К О В

                                ЗАГАДКА

                         ДРЕВНЕГО

                           ЗАВЕТА
                                         ИСТОРИЧЕСКИЙ   ДЕТЕКТИВ

1.
                  Все  персонажи, события  и факты-

                         НЕ  ВЫДУМАНЫ.

             Все  возможные  аналогии  и  совпадения-

                        НЕ  СЛУЧАЙНЫ.

              Все   первоисточники  и  цитаты-

                          ДОСТОВЕРНЫ.                           

2.

ОГЛАВЛЕНИЕ
            действующие  лица          4
                краткое  содержание           7 

       ПРОБЛЕМЫ АПОСТОЛА ПАВЛА                      10

        ЗВЕРСКАЯ  ТРАДИЦИЯ                           23

        ПРОБЛЕМЫ  СОВЕТСКОГО  МАРШАЛА                32

        ЦЕНА  ЧЕЧЕВИЧНОЙ  ПОХЛЁБКИ                   42 

        КОМПРОМАТ  НА  БЕРИЮ                         49 

         НАДПИСЬ  НА  СТЕНЕ                          58

        ЗАГОВОР   В  КРЕМЛЕ                          71

        КОМПРОМАТ  НА  КУЗЬМИЧА                      85

        САТАНА   ПРОТИВ  САТАНЫ                      97

        МОСКОВСКИЕ   АПОСТОЛЫ                        109 

        КТО ПОДЛЕЖИТ ПОВЕШЕНИЮ                       119

        ПЯТЬ МАРУСЬ  ИЛИ  ОДНА                       130

        НЕРАВНЫЙ БРАК ЦАРИЦЫ ЕКАТЕРИНЫ                    141 
        ЖЕНИХИ  ЦАРИЦЫ  МАРИНЫ                       153 

        ТОРЖЕСТВО ЛЕНИНИЗМА-СТЕФАНИЗМА               163

        ПРОДАНЫ   ЗА  НИЧТО                          170

        БАБЬИ СКАЗКИ                                 176 

        КТО ПОДЛЕЖИТ ЗАКЛЯТИЮ                        187

        ЗАГОВОР  В ПОЛИТБЮРО                         200

        ЦЕНА ОКТЯБРЬСКОЙ РЕВОЛЮЦИИ                   214

     Руководящая  литература                                           225 

       Историческая  литература                                          227
       Библейские    начала                                             228      

3.
                  ДЕЙСТВУЮЩИЕ    ЛИЦА

                               ( именной   указатель)

  АВЕНИР             ветхозаветный  полководец  по  Первой  Книге  Царств,

                                      союзник Давида, победитель  Иевосфея                                       32,33                          

АВЕССАЛОМ   библейский  персонаж, сын  Давида, путчист                                 153,154
АВРААМ             благочестивый  прародитель  рода

                             по   Книге   «Бытие»                                                                                   42,43
АДАШЕВ  А.А.      видный русский дипломат 16-го  века                                                  54,55
АЛЕКСАНДР  ВТОРОЙ     Российский   Государь                                                     139,143,144        

АЛЕКСАНДР  ПЕРВЫЙ    Российский   Государь                                                             65,114
АЛЕКСЕЙ МИХАЙЛОВИЧ   московский царь, отец Петра Первого                112-114,178-180
АРТАСЕРКС        библейский царь  по Книге Писания «Есфирь»                              122,124  

АХИТОФЕЛ          влиятельный советник при Авессаломе                                           154,155  

АХМАТ                  татаро-монгольский  хан, оккупант                                               47,126-128
БАТОРИЙ СТЕФАН   военный  оппонент  Ивана  Грозного                                            56-58      

БЕРИЯ    Л. П.        член  Президиума  ЦК  ВКП(б), ученик Сталина           53,80,83,86,105-109
БУЛГАНИН  Н. А.   член Президиума ЦК КПСС,жертва заговора                          107,156,157
БУХАРИН  Н.И.      ученик  Ленина, соратник   Сталина                                78,115,129,134,135
ВАЛААМ                 известный  библейский  кудесник                                                       31,32
ВАЛТАСАР             известный  библейский  царь                                                              58,59
ВАСИЛИЙ  ВТОРОЙ     московский царь, татарский пленник                                        62-64
ВЛАДИМИР                киевский   князь,  полоцкий  зять                                                93,94,105
ГРОЗНЫЙ   ИВАН    Московский  Государь, создатель  опричнины               55-57,75,88,221
ДАВИД                       легендарный  ветхозаветный царь                                     74,110,120,154
ДАНИИЛ                    знаменитый  библейский   пророк                                                     58,59      

ДЕВОРА                    народная  ветхозаветная  героиня                                                 170,171
ДЗЕРЖИНСКИЙ  Ф.Э.     польский  социал-демократ                                                        76,77
ДОЛГОРУКИЙ ЮРИЙ      основатель Москвы,  упорный претендент

                                             на киевский  трон                                                                   136-138
ДОНСКОЙ ДМИТРИЙ       московский  князь                                                                     18,19
ДУМЕНКО   БОРИС           командующий армией,жертва «чёрных туч»                       30
ЕЖОВ    Н.И.                      сталинский  нарком                                                                   53,121
ЕЗДРА                              ветхозаветный первосвященник,учитель народа                   99
ЕКАТЕРИНА ВТОРАЯ     Российская Государыня, бабушка

                                             двух  императоров                                                                    54,122
ЕЛИЗАВЕТА ПЕТРОВНА   Российская Государыня, дочь Петра Первого                159,160
ЕЛИСЕЙ                               влиятельный  библейский  пророк                                         90
ЕСФИРЬ                         героиня Ветхого Завета, символ мудрости                           123,124

4.
ЖУКОВ   Г. К.                           советский маршал                                                          33-35,158                                             

ИАКОВ                         благочестивый персонаж Ветхого Завета                 44,86,88,93,119,120
ИВАН  ТРЕТИЙ       московский князь, дедушка  Ивана Грозного,

                                  героический  победитель   Ахмата                                          46-49,126-128
ИИСУС  НАВИН     библейский победитель иноземного ига                                  171,187,188
АПОСТОЛ  ИОАНН    известный  новозаветный  писатель                                           131,132
ИОВ                           знаменитый   библейский праведник                                                12,13
ИОНАФАН              сын Саула, близкий друг  Давида                                                        73,193
ИОСИФ                     ветхозаветный   праведник                                                      86-88,120,209
ИРОД                        известный  персонаж Нового Завета                                           72,73,142
ИСААК                     популярный  ветхозаветный  праведник                                               93
ИСАВ                          библейский     сын  Исаака                                                                44,93
ИУДА                        младший брат  праведника  Иосифа,библейский

                             образец рассудительности и спокойствия                                  87,88,119,209
КАГАНОВИЧ  Л.М.   советский  государственный деятель                                        76,107,157
КАМЕНЕВ   ЛЕВ       виднейший  соратник   Ленина                                         77,134,135,220,224
КЕРЕНСКИЙ   А. Ф.   основоположник научной демократии                               217,219,222,223
КРЕСТИТЕЛЬ  ИОАНН    известный деятель Нового Завета                                36,102-104,142
КУРБСКИЙ  А,И,            знаменитый   изменник  Родины                                                 74,75
МАЗЕПА   ИВАН      известный предатель  и авантюрист 18 века                                 144,145
МАЛЕНКОВ  Г.М.     преемник  Сталина,противник  Хрущёва                               80,105,117,156
МАЛИНОВСКИЙ   Р.А.     знаменитый провокатор,близкий друг Ленина                        37,38
МАРДОХЕЙ                 библейский персонаж,дядя и покровитель Есфири                 123,124
МАХНО   Н.И.      герой гражданской войны, видный  анархист                                     99,100
МИКОЯН   А.И.            постоянный член Политбюро ЦК КПСС                                  14,21,81,157
МНИШЕК  МАРИНА    временная жена трёх самозванцев                                          148,161-163
МОИСЕЙ                       великий   библейский учитель                                        50,51,54,60,89,116
МОЛОТОВ  В.М.         видный советский дипломат                                           14,16,45,84,106,140
НЕЕМИЯ                         известный ветхозаветный учитель                                            99
НИКОЛАЙ ВТОРОЙ     Российский  Император                                                                215,216
НИКОН  ПАТРИАРХ   упорный борец с династией Романовых                                    177-180
ОТРЕПЬЕВ  ГРИГОРИЙ      великий  народный  самозванец                                        148-153
АПОСТОЛ   ПАВЕЛ     персонаж Нового Завета, автор посланий                         10,11,25,98,131                                                 

ИМПЕРАТОР   ПАВЕЛ   Российский Государь,друг Наполеона                                  40,41,46
АПОСТОЛ   ПЁТР       постоянный оппонент  апостола  Павла                                 102,131,132
ПЁТР    ПЕРВЫЙ      Российский Государь, борец  со Швецией                          144-146,167-170
ПЁТР  ТРЕТИЙ         Российский  Государь, жертва  заговора                                      26,27
РААВ   БЛУДНИЦА     известная  героиня  Ветхого  Завета                                         171,172
РАХИЛЬ                     легендарная  жена  Иакова,  мать

                                    Иосифа   и  Вениамина                                                                  119,120

5.
РЕВЕККА                   ветхозаветная жена  Исаака,мать Исава                                    43,93,94                 

РОВОАМ                    наследник знаменитого  Соломона                                                   201
РОМАНОВ  МИХАИЛ  основатель романовской династии                                         79,94,95
РУФЬ                              героиня одноименной  Книги  Писания                                  204,205
САМУИЛ                     знаменитый пророк  Ветхого  Завета,

                                     современник  Саула  и  Давида                                                    191,192
САУЛ                            ярчайший персонаж  Ветхого Завета

                                       по  Первой  Книге   Царств                                                  73,74,192,193      

СОЛОМОН               основатель  великой империи,  наследник

                                      Давида  по  Третьей Книге  Царств                                       120,200,201    

СТАЛИН  И.В.           видный советский государственный деятель           21,29,80,115,220,221
ТРОЦКИЙ  Л,Д.        один из руководителей  социалистической революции   53,91,147,218
ТУХАЧЕВСКИЙ  М.Н.   сталинский красный  маршал                                              66-71,183
ФАМАРЬ                       библейская основательница великого племени                           52
ХРУЩЁВ  Н. С.            Первый  Секретарь  Президиума  ЦК  КПСС       81,106,117,155,158,190
ШЕМЯКА  ДМИТРИЙ    видный  московский князь,  постоянный

                                          оппонент    Василия   Второго                                                      63,64
ШЕПИЛОВ  Д.Т.             самый  известный   «примкнувший»                                   45,156,158
ШУЙСКИЙ   ВАСИЛИЙ     видный деятель  смуты  17 века                               149-152,161,162
6.
                  КРАТКОЕ СОДЕРЖАНИЕ

                                       ДЕТЕКТИВА

         Апостол  Павел  решается написать   работу  о детской  болезни  левизны  в христианстве.                                                                                     (  10)

            Ветхозаветный праведник Иов  спорит  с друзьями  о ценности  человеческой мудрости.                                                                                      ( 12 )

             Вслед за праведником Иовом  генсек Сталин обвиняет Молотова  в том, что  тот стал адвокатом чужих претензий.                                            ( 13 )

               Византийский царь  подкупает русского  царя,что оборачивается  гибелью  для последнего.                                                                                    ( 15 )

            Канадские спецслужбы  получают  от перебежчика  Гузенко  богатейший  секретный  материал.                                                                  ( 16 )

             После  Дмитрия  Донского  разворачивается  многолетняя  война  за престол.                                                                                                               ( 18 )

                   Ленин  сколачивает  конспиративную группу  из  десяти персон  и даёт ей задание убрать всех недовольных.                                                 ( 21 )

.       Почему  командарм  Сорокин  не стал сталинским маршалом.(29)

.       Почему Думенко  стал  жертвой  «чёрных туч».                           (30)

       Библейский рассказ, как  ослица    вдруг заговорила.                  (31)

.       Полководец  Авенир  шлёт  тайных послов к Давиду.                (33)

.       Маршал Жуков шлёт  письмо  товарищу  Сталину.                    (34)

.       Как  Роман Малиновский  выявлял  провокаторов  в партии     (38)

.      Мудрый Авраам посылает завхоза  найти невесту его  сыну.     (42)

.      Почему товарищ Молотов  не доверял  Югославии.                     (45)

.      Царю Ивану Третьему ищут невесту с помощью Папы Римского.(47)

.      Московия  заимела  сразу  трёх царей.                                             (48)

.      Как фараоновская дочь нашла в тростнике младенца.                (49)

.      Апостол   Иоанн  излагает учение  о  Логосе  и Слове.                    (52)

7.
.     Нарком Ежов  хочет выяснить, чьё Слово  было  в  начале  Логоса.(53)

.      Стефан  Баторий   обвиняет  Ивана  Васильевича.                       (56)

.     Роковая надпись на стене становится  суровым приговором.        (59)

.     Почему не может умереть  нечистый  дух.                                       (60)

.     Пророк  Исаия имеет в виду  девицу,но не деву.                            (61)

.     Дмитрий Шемяка ищет секретный  протокол  с татарами.           (63)

.     Маршальский план   кремлёвского  переворота.                              (70)

.     Загадочное  исчезновение  персидских  волхвов.                            (72)

.    Иван Грозный  пишет  работу о том,  удержат ли  опричники  государственную власть.                                                                                   (74)

.     Поразительное заявление  Феликса  Дзержинского.                          (77)

.      Какую тайну  хранил восемь лет  товарищ Лаврентий.                    (80)

.      Как быстро стал генералом  бухгалтер Михаил Рюмин.                  (82)

.     Тайна «пещерного» совещания  в Кисловодске                                   (85)

.      Горькое  откровение Иуды  во имя отца и сына.                                (87)

.    Неслыханный поступок   митрополита.                                             (89)

.     Отчего  тошнило  царскую невесту.                                                    (94)

За что Апостол Павел  сурово обличал Апостола Петра.                     (98)

   .    Почему так обличал  Врангеля батька Махно.                                 (100)      

   .    Почему Апостол Андрей  два раз вступал в партию.                      (102)

   .    Маленков планирует убрать из Кремля  опасного Хрущёва.        (105)

   .     Кровавые   разборки  сыновей  князя  Владимира.                         (106)

   .     Кровавые  разборки  учеников  Иосифа Сталина                           (107)

   .     Первое появление сатаны  на страницах Библии.                           (110)

   .     Сатана подстрекает  Иисуса к самоубийству.                                   (111)

   .     Дьявольская   игра по большим ставкам                                           (112)

Запасные  жёны  ветхозаветного  Иакова                                                ( 119)
  .    Царский конкурс невест  по Книге  «Есфирь».                                  (123)

  .    Московский царь  тайно драпает из столицы                                     (127)

.     Иисус  обличает несмысленность  апостолов                                     (132)

.     Почему  Юрий Долгорукий  так не любил Москву.                         (136)

.      Как в Петербурге  сильно обидели  Бисмарка                                   (139)

                                                                   8.
.     Как шведы в русской форме  творили  злодеяния                              (141)

.    Как  Варвара  находила царю  молодых девчат.                                   (143)

.    Иван Мазепа  обвиняется  в изнасиловании.                                         (145)

.    Феерическая карьера  Отрепьева при дворе Романовых                   ( 148

.   Дмитрий Шепилов выбирает, куда  «примкнуть».                               ( 156

.   Каганович   разоблачает  троцкиста  Хрущёва.                                    (157)

.   Зачем доставали из могил тела Годуновых                                            ( 160)

.   Подвиг  разведчиков в гостях у блудницы.                                            ( 171)

   Чудная икона  поражает русских агрессоров                                         (172)

.   Как подлый враг не с той стороны заехал в Брянск.                            (175)

.   Может ли быть духовный отец  сукиным сыном.                                  (178)

.    Загадочная натура   Иуды.                                                                         (180)
.    Подлинная цена  катастрофы.                                                                (186)

.   Пророк Самуил предсказывает колхозное строительство.               (192)

.    Ветхозаветный  Саул  объявляет  заклятие.                                          ( 193)

.   Библейский  Иеровоам хочет отделиться от Союза.                           (201)

.   «Хреноватые» дела  в составе  Политбюро                                             (203)

.   «Замордованные»   перестройщики.                                                       (210)

.   Для чего «ребятишки» ездили  в Минск.                                                 (211)

.   Почему  Корнилов  не получил  «гуманитарки».                                 (222)

.   Отчаяние  Ульянова  в кругу  соратников.                                             (223)

.   Как  грамотно сделать гражданскую войну.                                          (223)

.   Немая  сцена  в конце  пьесы.                                                                     (224)
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               ПРОБЛЕМЫ  АПОСТОЛА   ПАВЛА

                У апостола  Павла  появились серьёзные проблемы. Они были даже  серьёзнее, чем озоновые дыры  или  иноземные террористы.   В городе Коринфе  аккуратно каждую субботу  Павел старательно проповедовал  в местной синагоге.  Однако среди постоянных посетителей  синагоги  павловская проповедь  не имела совсем никакого успеха.    Упорные слушатели  явно противились  бедному апостолу,   всячески злословили  и его самого  и проповедуемый им путь жизни.  Эти все слушатели  даже себе и не знали, что  данный Павел  есть далеко  не первый  в этом деле,  и искренне считали  его  настоящим первооткрывателем  нового для них,  явно сектантского,  учения..  Павел  в этом отношении  был для них   очевидным пионером,  но только не комсомольцем..

                              Затем дальнейшие собрания  Павел  стал уже  устраивать в городе  в простом частном доме, как те же баптисты.  Сюда собиралось немало любопытных зевак.  Те  порядочные граждане,  которые посещали синагогу,  сюда абсолютно не ходили.  Им было совсем неинтересно среди случайных зевак.  И всё же общий успех  новой проповеди  был совсем не такой, какой хотелось бы  Павлу.  Не усматривалось  никаких серьёзных оснований  для триумфального  шествия  новых идей.  А новые светлые идеи  должны, как правило,  и как впоследствии советская власть,  именно  шествовать и именно  триумфально, хотя бы и на ограниченной территории.

                              Вконец  расстроенный апостол  хотел уже было  вовсе покинуть  ненавистный город, явно  чуждый  его заманчивому увлекательному повествованию.   Люди  просто  не хотели   вникать  в его  «научные»  рассуждения   и привыкли думать  по старинке, вопреки  горбачёвским  консенсусам. И тут ему прямо среди ночи  явилось вдруг  очень важное видение, в котором сам  Господь  сообщил  парню, что  у Него  есть много своих людей  в этом городе.   Павлу  вдруг подумалось  в эти тревожные ночные  минуты, куда же подевались  все эти  люди.  Но предательские сомнительные мысли  были отброшены в сторону -  надо было работать  на благо  общего дела.

                             А события  тем временем  опять развивались  далеко не в лучшую сторону.   Раздражённые  местные жители  нагло  и дружно  схватили  Павла  и привели его на суд  за то,  что он  пытался  учить порядочных  людей  чтить  верование  не по закону.  Сущность  обвинения  сводилась к тому, что апостол  основал  какую-то новую секту,  хотя и старые  уже задолбали    народ.  А об опасности   всякого  сектантства  много писалось  и говорилось  и через  двадцать веков, в эпоху  космоса  и презервативов.

                             Судебное дело  должен был разбирать  проконсул  Галлион.  Данный  проконсул, будучи должностным лицом,  являлся  человеком  высокой  нравственности.  Он заявил во всеуслышание, что  судебные дела,  касающиеся  личных убеждений  человека  и его личной   жизненной философии,  не могут подпадать  под прямое действие  судебной гражданской власти. Эту  важную  истину  Галлиона  на протяжении  многих веков  не могли принять и понять  многие деятели  разных  племён и народов.

                                             «   Когда  идёт  спор  об учении  и об именах

                                                  и  о законе   вашем, то разбирайте  сами,

                                                 я не хочу  быть судьёю  в этом»

                                                           (    ДЕЯНИЯ      18-15)

                                Немногие  сторонники Павла  шумно обрадовались  такому исходу дела, и тут же  в помещении суда  на радостях  избили  Сосфена, одного  из зачинщиков  этого  судилища.  Как потом оказалось,  это избиение дало положительный результат, и вскоре  данный  товарищ  Сосфен  сам примкнул  к группировке  апостола     - почти как  Шепилов  в ЦК.    Из этого  наглядного примера  хорошо видно, что уже в то  время в воспитательной работе с  рядовыми массами  широко применялись  самые разные методы  идеологического  воздействия и убеждения.  Политруки  и замполиты  требовались всегда.

                              Тем временем  события в  городе  всё же не могли радовать  Павла.  Стоило ему покинуть  на время  по надобности  город Коринф и прибыть в город  Ефес,    как до него  стали периодически  доходить   самые неблагоприятные слухи  об оставленной им  коринфской партийной  группировке  своих  сторонников.  Стало,например,известно,  что один из коринфских  христиан  допускает  такое  очевидное  блудодеяние,  которое  просто немыслимо  даже у простых  язычников.

                              Новая поступившая  агентурная  информация  ещё более  огорчила  Павла.  Оказалось,  что в  том же самом Коринфе  возникли  отдельные  религиозные партии, что  новые христиане, почти как  и новые  русские, вовсю ведут тяжбы  в языческих гражданских судах, допускают себе  разные беспорядки  на церковных собраниях, и даже порой,особенно  в ночное время,  проявляют неверие.  По большому счёту  за такие   некрасивые действия было просто стыдно  перед  той же синагогой.

                               Напряжённая  ситуация  в городе Коринфе  требовала  немедленного  реагирования.  И апостол Павел, верно и мудро  сообразуясь  с обстановкой, принимает  трудное решение, как и впоследствии  Владимир Ильич  в России, написать  кардинальный письменный труд  о  «детской болезни  левизны  в христианстве». Если не понимают  устного  разговора, надо садиться  за письменные указания.

                              Этот  его  труд  станет  потом  известным, как -  Первое  Послание  к Коринфянам.  Его  можно легко   найти в  Новом Завете.  Обращаясь  к  Коринфянам,  апостолу  приходится  иметь дело  не с  какими-то  пустыми заблуждениями, а с довольно высокой  греческой культурой, твёрдо  опиравшейся  на сильно  развитую  философию, которая  глубоко  проникла  в нравственную область жизни.

                              Этой  развитой умной философии  следовало прямо  противопоставить  новую философию  с тем,  чтобы эта вторая  полностью заменила собой  первую, становящуюся уже  как бы  дряхлой, ветхой.
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                              Так как  у   многих  коринфян  стали  вовсю   проявляться   партийные распри  и очевидные блужения,  то лидеры   этих отдельных партий, влияя на толпу,  использовали философские рассуждения.

                             Апостол  должен был указать,    что   эта мирская  противная  философия  сама по себе является бессильной   в  надлежащем устроении  человеческой жизни,  и прямым противопоставлением ей  является  только проповедь Павла  и его друзей.    А эта   «содержательная»  проповедь совершенно не стремится  к обольщению  красотой  внешнего построения  речи,  так как в ней уже содержится  сама  госпожа   Истина, не нуждающаяся  во внешних  эффектах.   Это было  сильно ново  и сильно интересно. Такая   необычная  постановка вопроса  не могла не привлекать к себе  внимания.

                                             «    Чтобы  вера ваша  утверждалась  не

                                                        на  мудрости  человеческой»

                                                         (  1-е   КОРИНФЯНАМ    2-5)

                             В Послании  прямо призывается  решительно отвергнуть  всю человеческую мудрость, и одновременно  говорится, что истинная   премудрость  всё же существует, и что она  явно превосходит   всякое  человеческое разумение. Конечно же,  эта  заветная  премудрость  является  тайной  и сокровенной,  и она  доступна  далеко не каждому простаку.

                            Чтобы специально   принизить  «гениальное»    учение  Павла,  некоторые его  противники  во время его  пребывания  в городе  Ефесе  стали вдруг  утверждать, что,  например,  апостол  Пётр  более  глубоко и красноречиво раскрывает истины  евангельского учения.  В ответ на это   Павел  пишет  в  Послании, что сравнивать личные  качества  разных апостолов  есть уже  очевидный недостаток  смирения.   Никому же  не приходит   в голову  сравнивать  личные качества   Ленина  и Хрущёва, где общим может быть  только наличие лысины  да отсутствие  пятна  на голове.  Коринфяне  просто себе забыли, что нельзя судить  о  видных деятелях  только по внешним качествам, которые сами по себе  зависят лишь  от природных дарований человека, а не от личных усилий  самого человека.  Именно  так судили  язычники  о своих философах  и лекторах.   А ведь вполне возможно,  что на самом деле  Павел  ни в чём  Петру  и не уступает, и только просто не умеет  внешне показать  себя и свои  достоинства.

                                                «    Для меня  очень мало значит,

                                                      как судите  обо мне  вы»

                                                          (  1-е   КОРИНФЯНАМ   4-3)

                             Затем  апостол  делает   важнейшее  указание  о том,  что любые внешние  житейские дела  верующие должны разбирать  сами между собой, и не обращаться при этом  за этим  к откровенному ничтожеству-гражданским судьям.   Недостойно  духовного  человека  обращаться в гражданские  судилища.  Сами по себе  судебные тяжбы  неприличны для порядочного человека..  Особенно же  предосудительны  эти тяжбы,  если они ведутся  по греховным поводам  с целью обидеть  кого-нибудь.

                                                 «     А вы, когда имеете  житейские  тяжбы,

                                                       поставляете  своими  судьями

                                                       ничего  не  значащих»

                                                         (  1-е   КОРИНФЯНАМ   6-4)

                          Павел  очень ревниво  относится  к подлым слухам ,распускавшимся  его  противниками,  о том,  что  он  уехал  из Коринфа  и боится  вновь его  посещать, чтобы открыто  не встретиться  со своими более  сильными  соперниками. Для надлежащего вразумления   Коринфян  Павел  направляет  к ним  своего  полномочного посла  Тимофея.  Апостол  интуитивно  чувствует, что в его  отсутствие  каждый раз  в этом  несносном городе  появляются  новые  непорядки.

                                                  «   Как   я не   иду к вам, то некоторые

                                                       из  вас   возгордились»

                                                          ( 1-е   КОРИНФЯНАМ   4-18)

                         Но  ещё одна проблема  состояла в том, что  физически  просто невозможно  одновременно  находиться  во многих  городах  ,  а к каждому столбу  апостола не приставишь.

                          Один из главных выводов  апостольского послания  сводился к тому, что для того, чтобы  быть  мудрым на этой  всегда грешной земле, надо быть безумным.  И сама мудрость мира  есть  безумие  перед  другой  мудростью.   Павел  ссылается  на  Книгу  Иова:

                                                «     Он уловляет мудрецов  их же лукавством,

                                                       и совет  хитрых становится тщетным»

                                                            (   ИОВ       5-13)

                      Совсем не случайно   такой видный апостол  обращается  к этой загадочной  Книге  Ветхого  Завета. В    Книге  имеет место большая жизненная драма.  Сначала в ней идёт  довольно мирная  спокойная беседа  между  Господом  и сатаной.     Они калякают между собой  о своих скорбных делах и делишках.  Между прочим Господь  вспоминает  своего верного раба  Иова, который  всегда удаляется  от всякого  плохого зла  и  воистину   непорочен.  В ответ на эти слова  своего собеседника и друга  сатана   мирно замечает, что, мол,  даром ли богобоязнен  этот мужик Иов.   Ещё   Лермонтов  как-то писал,  что, мол,  скажи-ка, дядя,  ведь  не  даром …   А дяди  бы  тогда ответили  большой толпой.  Ведь  Иов  практически купается  в роскоши, и его стада  распространились  по всей  местной земле. Для  счастливого  и богатого  человека  можно быть  и благодарным  за эту участь.

                              Тогда  Господь  разрешает   товарищу Сатане  посетить  этого  мужика Иова  с каким-либо бедствием.  Вскоре приходит вестник  к Иову домой, и горестно  сообщает ему, что  огонь Божий  упал с неба  и уничтожил  всех  почти  овец  и пастухов.

                             Поражённый    многочисленными бедствиями,  праведник  Иов  начинает понемногу   проклинать  свой светлый день и свою  участь.  Он сетует о том,  зачем вообще появился  на свет                                                             
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                             Его  близкий друг  Елифаз  говорит Иову, что ты сам  в своё время  умело  наставлял  очень многих  людей, и падающих вовремя поддерживал.  А   вот теперь,  когда настоящее бедствие  дошло до самого тебя,  и прямо коснулось тебя  своим горьким пламенем, ты, дорогой,  сразу   упал духом.   Елифаз   говорит известному праведнику, что всякому несчастному  есть ещё  какая-то  где-то надежда.

                              Библейский праведник  пытается в силу  возможного  объяснить, что для разумной надежды  должны быть  более менее  веские  основания.

                                                              «    Что за сила у меня,

                                                                     чтобы  надеяться  мне?»

                                                                              (  ИОВ    6-11)

                                В   интересный разговор  вступает  ещё  один хороший друг  Иова- Вилдад. Он находит быстрый ответ на вопрос  о причинах   многочисленных бедствий  Иова.  Этот  ответ был не только  быстрый, но и очень простой.  Вилдад уверенно  заявляет, что если сыновья  Иова  явно согрешили, то и получили за это  своё наказание.

                                  Однако   Иов  не принимает  таких лёгких ответов.  Он заявляет, что хотя бы  и прав был  он  тысячу раз, говорить об этом  откровенно бесполезно.   Иов очень хорошо знает, что где действует   сила, там не может быть настоящего суда.  И если  Иов  будет резонно  оправдываться,   то это же самое  его оправдание и станет ему  главным обвинением. Иов уверенно  говорит, что если он действительно невинен душой, то  это  есть уже  первое против него  большое обвинение.    Из этих  понятий,  с которыми здесь не согласен   великий  праведник  Иов,  будут брать потом  свои истоки  многие новые   «духовные»  учения. Главное  при этом  условие-  начисто опровергать  человеческие представления  о добре и зле, и именно  через  искажённую  человеческую логику  представлять  всё это  как  логику  высшую, особую, доступную  только для отдельных  «избранников  духа».

                                 Во второй раз  берёт  себе слово  Елифаз,  и категорически утверждает, что  любой  человек  как личность  сам по себе  настолько  нечист  и безобразен,  что не имеет  никакого права  на что-либо претендовать  и отстаивать   какие-то права.  Даже небесные силы  и те нечисты, не говоря  о простом человеке.  А всё,  что окружает человека в жизни- это дешёвая суета.

                                                           «   Пусть  не доверяет  

                                                               суете заблудший»

                                                                        ( ИОВ   15-31)

                                  Псевдонаучная философия  всех  этих  друзей  не  может  смутить  самого  Иова, поскольку  он был не только Иовом,  но и известным  праведником.  В паутину  внешне простой  и доступной  демагогии,  которая призвана уловлять  тысячи   «трезво рассуждающих», не может угодить сам  Иов, так как это был муж  действительно разумный  и самостоятельно думающий.Такого  не купишь  «отрицанием логики».   Библейский  праведник  прекрасно знает, что логика  всегда одна,  и что  человек  всегда один.   Иов также  знает,  что отказываться от земных реалий  и красиво плавать в  небесных облаках – это  главное извращение   в жизни, с первых дней и до последних.

                                   Жалкими утешителями  называет  Иов  своих этих данных собеседников. Он как бы заранее  имеет при этом в виду, что любые утешители- всегда  жалки, потому   что только утешают.  Он желает, чтобы  был всё же конец  этим ветреным словам. Это пожелание  раздаётся со страниц   Книги Писания. Он опасается, чтобы   ветреные слова   не стали разлетаться по сторонам.  Слова о жалких утешителях   -  это  приговор  праведника Иова.  Его праведность  никто не ставит под сомнение.

                                   Он  горько заявляет, что  даже  среди  этих споров  сохранял бы  своё спокойствие, если бы  не эти  постоянные  язвительные  насмешки  и упрёки.  Иов  изрекает  замечательное пророчество:

                                          «   Они ночь  хотят  превратить  в день,

                                               свет приблизить к лицу тьмы»

                                                             (   ИОВ   17-12)

                                    Иов  сожалеет, что  явные беззаконники  проводят  всю свою жизнь  в роскоши, а другой умирает  с душою огорчённою, совсем не вкусив добра.   И затем они  вместе  будут лежать во прахе. Конечно, даже этому  можно найти при желании  «разумное»  объяснение-  со  ссылками  на светлое  коммунистическое  будущее,  на  агромадное воздаяние, и  на  прочую  головоломщину. Но как сказал  при этом  сам  Иов-вопросы остаются.  И у таких людей, как  Иов, тогда появляется  последний вопрос -  а на какую  несуразность  нельзя найти  псевдоразумного  ответа ?

                                             «    Вы хотите  утешать  меня  пустым?

                                                В ваших ответах остаётся одна ложь»

                                                                   (  ИОВ  21-34)

                                      Задетый  и обиженный  Елифаз, раз  Иов  не воспринимает  как положено  со смирением  его  «большой истины», как верный ученик своего учения,  сразу  заявляет, что у Иова  «злоба велика», что его  беззакониям  нет конца, что он брал у людей залоги  буквально ни за что, и с полунагих  снимал  подло  последнюю  одежду, и бедных сирот  оставлял  с пустыми руками, и не подавал никому воды напиться.  На месте  Иова  можно задать  известный вопрос  из  кинокомедии :» Простите, а часовню  я тоже разрушил?».

                                      За увлекательным спором  этих  товарищей  внимательно следил  их общий знакомый  Елиуй.  Он разгневался на Иова  за то,  что тот занимается  самооправданием.  

                                       Но ещё  большим  был  благородный  гнев  Елиуя  на троих друзей  Иова  за то, что они, сволочи,  не нашли что отвечать  в полемике.  Из этих  друзей  плохие были бы комиссары.  Настоящий  «мыслитель»   на каждое слово  всегда найдёт  три ответных. А  эти трое  беспомощно  растерялись  только от того,  что Иов  действительно умный собеседник, а не простодушный   болван,   готовый внимать   всякой чепухе.                                                                          

12.
                                         Чтобы как-то доказать  моральную ущербность  упрямца  Иова,  Елиуй  значительно расширяет  сферу охвата  вопросов-  а разумеешь ли ты  равновесие облаков,  а как нагревается твоя одежда,  а как  распростираются небеса,  а почему  теперь  не видно  яркого  света ?  Эта словесная дуэль  уже напоминала собой  школьный весёлый КВН.   Конечно,  сам Елиуй  тоже не мог знать   верных ответов на эти вопросы, но это была последняя возможность  для него  загнать  соперника  в угол.

                                       В конце  этого  поучительного  библейского  повествования  Иов  ещё раз убеждается  в  бесперспективности  безумных попыток  постичь то, что  выходит  за пределы  простого  разумения.

                                              «   Я говорил о том, чего не разумел,

                                                    о делах чудных для меня,

                                                       которых  я не знал»

                                                                 (  ИОВ   42-3)

                                         Также,  как и благоразумный  Иов, не могут этого вполне  понять  и другие дискутирующие.  Во всех словах  праведника Иова  чувствуется  внутренняя  уверенность в себе, чувство  превосходства  над оппонентами в споре.  У оппонентов  главные доводы-  страх, испуг, кошмар,  ужастики на будущее.  У праведника Иова  главное в разговоре- молчаливое презрение  к  «испепеляющей любви». Много веков спустя  один  человек  сказал-  от своих врагов  я избавлюсь сам, а как  мне избавиться  от  «больших друзей»?   Слишком много  таких  «утешителей»  лезет к человеку  в его жизни, и только  в поговорке  их      можно  отправить в музей взяв за одно место.   « Ловцы   душ»  делают свою работу – они ловят.  На каждую тысячу больных  всегда есть  свои  кудесники    и целители.

                                         В своё время  апостол  Павел  на горьком примере  жителей города  Коринфа  лично  убедился  в правоте  библейской истины:

                                              «   Лукаво сердце человеческое  более  всего

                                                    и крайне испорчено, кто узнает его?»

                                                                   (   ИЕРЕМИЯ    17-9)

                                         И ещё ранее  тот же праведник Иов  познал  не меньшую важность  другой похожей истины:

                                               «    Берегитесь  каждый  своего  друга,

                                                     и не доверяйте  ни одному  из своих братьев,

                                                     ибо  всякий брат  ставит  преткновение

                                                     другому, и всякий друг разносит клеветы»

                                                                     (  ИЕРЕМИЯ     9-4)

                                          Абсолютно  в силу именно   этих истин  о ценности любого друга  вождь социалистической революции  Ленин  в преддверии  своей кончины решил вдруг  реорганизовать Рабкрин  для контроля  за «своими братьями»  в руководстве партии.  Через тридцать лет, когда пришло время состариться  новому вождю, перед ним  встали те же самые вопросы   «о контроле».    Сталин  давно уже  взял себе  за основное правило  библейскую истину:

                                               «    В стыде  и посрамлении  останутся все,

                                                     раздражённые   против тебя,

                                                      будут как ничто  и погибнут

                                                      препирающиеся  с тобой»

                                                                           (  ИСАИЯ    41-11)

                                             После   таких замечательных слов  как не  полюбить  навеки   Книги Ветхого  Завета ? На этом отдельном  примере наглядно видно, что  мало кто  как Иосиф Сталин  мог прямо соблюдать  библейские истины. Немало было тех, кто действительно  препирался  с  генсеком, и заслуженный вождь партии  старался всегда, чтобы все они  были  «как ничто».

                                             В  октябре  1952 года  на Пленуме  Центрального  Комитета  партии  Иосиф  Виссарионович  сделал своё последнее  завещание.   Он сам ещё не знал, что это будет  его последнее  выступление  в жизни.  Но после семидесяти лет  каждый  должен быть готов  к самому  худшему.

                                       Буквально  вслед  за апостолом  Павлом  генеральный секретарь  мог уверенно сказать –«для меня действительно  совсем мало значит, как судите  все вы обо  мне».  В ходе выступления  вождя  выяснилось, что он  буквально повторяет  ещё одну ценную мысль  апостола  из  Первого  Послания к  Коринфянам – « как я не иду к вам  на Пленум, то некоторые у вас  явно возгордились».   И это  выступление  Сталина  тоже  было  очевидным  Посланием, но только  не к Коринфянам,  а к … кремлёвцам.

                                       И как  библейский  праведник Иов  отчаянно спорил  со своими друзьями, так и оратор  на Пленуме ЦК  неожиданно  затеял  грозную  полемику. Он   сразу же  самокритично  заявил, что  в руководстве  партии  нет единства  и согласия.   Если   принять  во внимание  бурные  события  в Кремле  всего через  восемь месяцев, в июне  пятьдесят третьего,   то   пророком  генсек  был неплохим.

                                       Ещё апостол Павел  в том же самом  Послании  строго предупреждал  своих последователей, чтобы никто  не вышел  за дозволенные рамки  самоуверенности  и вседозволенности:

                                                   «   Для  того, чтобы  никакая

                                                       плоть  не  хвалилась»

                                                               (  1-е   КОРИНФЯНАМ    1-29)

                                      Такой  излишне  «хвалящейся плотью»  оказался,  по словам  докладчика,  дорогой товарищ  Молотов.  Оказывается, Молотов  предложил  передать  наш Крым  евреям.  И это  уже не только  простая  ошибка  Молотова, это уже – на грани провокации.  Ведь тем самым  дорогой товарищ Молотов  становится   адвокатом  посторонних претензий  на наш Советский  цветущий Крым.  По мнению докладчика,  такое предложение  Молотова  нарушало  нормальное развитие   советской республики  в Биробиджане.

                                                                                           13.
                                     Лидер  партии  и государства  совершенно  не мог  предполагать, что  через каких-то  сорок лет  этот самый  Советский Крым  как бильярдный  шар на зелёном сукне  случайно как бы  закатится  в другую лунку, и перестанет  быть таким родным и близким.  Не исключено  в конце концов, что  всё же  Вячеслав  Михайлович  как опытнейший дипломат,  рассчитывал  будущие варианты, и стремился  выбрать  более достойный из этих вариантов.  Ведь более  приемлемо  более разумное.

                                     И на этом  недостойное поведение  товарища Молотова  не заканчивалось.  Оказывается,  говорилось в докладе,  он так много доверяет  своей  жене, что  как только  наше  Политбюро  принимает  какое-то важное решение, жена  Молотова  уже знает обо всём в подробностях.  Тем самым  эта  «неравнодушная жена»     автоматически становится  потенциальным филиалом  какой-нибудь  вражеской разведки.  А среди  близких друзей и подружек  этой жены  есть немало тех, кому явно нельзя  полностью  доверять.  Излишнее  преступное доверие к своей жене  становилось  политическим приговором  Молотову. В отличие  от вождя партии  Вячеслав Михайлович  никогда не учился  в духовной семинарии. и не был знаком  как надо  с поучительным  Посланием    апостола  Павла.  А иначе  он    бы   подробно знал  цитату  из  Послания Павла:                      «   Я хочу, чтоб  вы  были  без забот…

                                                   А женатый  заботится…,

                                                    как угодить  жене»

                                                              ( 1-е  КОРИНФЯНАМ  7-32,33)

                                      В довершение всего   выступающий  сообщил, что  Молотов  во время  дипломатического приёма  дал согласие   английскому послу  издавать  в нашей светлой стране их буржуазные газеты.  Этот факт  дал повод Сталину  назвать  полушутя  Молотова  «английским шпионом».   Скорее  всего, генсек  применил это выражение  в шутливом, переносном  значении, так как сам Молотов  после октябрьского  Пленума  продолжал  плодотворно  трудиться  в Центральном  Комитете.  Но всего  через  каких  восемь месяцев  преемник    вождя  использовал  этот  «свежий»  ярлык  против   товарища Берии.

                                        На   торжественной  «раздаче  горячих блюд»   следующим  в выступлении  генерального секретаря партии  оказался  товарищ Микоян.   Этот  себе взял и выступил   против  высоких налогов  на  крестьянство, ничего не разбираясь  в вопросе.  А мудрый вождь и учитель Сталин  всегда учил,  что советский  мужик   из деревни есть постоянный должник  перед партией  и государством, и все свои долги  должен отдавать сполна.   Микоян  думал  заработать себе дешёвый авторитет  на популизме.  

                                        И  Молотов, и Микоян  слушали  это выступление  затаив дыхание.  Они пока не знали, на чём остановится  грозный оратор, и чем всё это закончится.   Любой из них двоих  мог в эти минуты  повторить   горькое признание  ветхозаветного  Иова:

                                                  «    И дух прошёл  надо мною,

                                                       дыбом  стали волосы на мне»

                                                                     ( ИОВ   4-15)

                                         После  этого  престарелый  лидер  партии  зачитал  список  из  тридцати шести  членов  нового  Президиума  ЦК.   В этом сталинском списке  вдруг оказалось  много  новых  малоизвестных фамилий- Суслов, Брежнев, Устинов, Громыко.  Бывалые члены  партийного  ареопага  растерянно переглядывались  между собой- они  явственно видели, что  эстафета  партийного руководства  будет отдана  не им.

                                         В заключение  докладчик  сделан  неожиданное заявление  о своей  полной отставке  со всех  постов.   Он прямо сказал, что уже он довольно стар, что не может читать бумаг  и работать с прежней энергией.   И вдруг  на сцену  вышел    Георгий  Маленков   и начал кричать, что мы должны решительно  потребовать, чтобы товарищ Сталин  оставался генеральным секретарём партии.  Георгий  отлично понимал,  что если  преемником вождя  станет обязательно кто-то  из «молодых», то в отсутствие  Виссарионовича  им, «старикам»,  не сдобровать.  Слишком  многое  их вместе  связывало и повязывало, в том  числе, и малограмотного   Хрущёва.

                                         Скромное согласие  Сталина  остаться всё же  на высоких государственных постах  стоило ему очень дорого. Октябрьский Пленум  Центрального  Комитета   партии  явился  в определённом смысле  малым государственным переворотом, и для  товарищей  Хрущёва,Маленкова  и Берии  стал сигнальной ракетой   в необычной  «избирательной»  гонке –гонке  на выживание.  Они втроём  волею судьбы  оказались  как бы в одной лодке.  Летом  следующего  года   будет иметь  место   более серьёзный  государственный переворот- со смертельным исходом.  Но самый  драматичный  государственный переворот  раскрутится    немного позже-летом пятьдесят седьмого.

                                          Раскритикованный   Молотов  в  эту лодку  попасть не мог.  А четвёртым  в компании  окажется   товарищ Булганин. Пройдёт  несколько месяцев- и  одного  из  четырёх придётся выбросить  за борт.  Другие полетят  за борт  через четыре года.  Эти бурные события  в Москве  невольно предчувствовал  праведник Иов.

                                                    «   Но братья мои  неверны, как

                                                        поток, как быстро текущие ручьи»

                                                                        (ИОВ   6-15)

                                           Через два месяца  после  исторического  Пленума  подоспел как раз день рождения  товарища  Сталина.  Всё это время  Молотов  и Микоян  мучительно  ожидали, что в любой возможный прекрасный день  их могут  культурно арестовать.  Это было  совсем не событие  для тех лет.  А после же ареста  обычно  приходила очередь расстрела.

                                         Когда все члены  партийной верхушки   своевременно  поехали  на именины  соратника  и вождя, Молотов и Микоян  оказались в трудном положении  не приглашённых родственников.  Если поехать- это будет сильно рискованно, а совсем не поехать- это будет ещё страшнее.  Двое  «оступившихся»  интенсивно  обсуждали  между собой жизненно важный вопрос.                        
14.
.  Позвонили  вдвоём  Берии  и Хрущёву. Те  ответили,  что надо ехать.   Проницательный   праведник  Иов  горячо переживал   за    парней, понимая их положение.

                                                    «   Когда ложусь, то  говорю:

                                                         «когда-то  встану ?» ( ИОВ   7-4)

Именинник  агрессивно  воспринял  появление  на вечере  Молотова  и Микояна.  Он строго  выговорил Берии, что именно  тот с Хрущёвым  созванивался  с  «отступниками».  Он  попросил  передать  этим обоим, что  больше им не друг  и не товарищ.  Вячеслав  и Анастас  отлично понимали, что  это могло значить.

Во всей своей нелёгкой  деятельности  Сталин  всегда учитывал  трагический  опыт  ветхозаветного царя  Годолии.  Согласно  сурового  библейского  рассказа  Годолия  был начальником  своей страны.     Граждане этой страны  побаивались  соседних  халдеев  из-за их врождённой наглости. Годолия, вступив на трон,  торжественно заявил, что он  будет представлять  законные интересы  своего народа  перед этими халдеями, а рядовые граждане  страны  пусть спокойно трудятся, собирают вино  и летние плоды,  убирают их в сосуды  и нормально себе живут.  И многие  добропорядочные жители  этой страны  тогда возвратились  из изгнания  в свою родную землю, чтобы  собирать  вино  и летние плоды, посещать партийные собрания,  воспитывать своих детей.

Но тут- почти  как в сказке  о  мальчише-Кибальчише-  пришла  беда  откуда не ждали. Группа  крупных военачальников  явилась  к царю Годолии  в его столицу   Массифу  .  Эти военные чины  сообщили своему царю, что их давний противник  Ваалис  прислал своего агента  для организации  убийства  Годолии.  Но  царь Годолия  был настолько большой гуманист, что не поверил  этим словам военных.  А всё  в этой жизни хорошо  в свою меру- не только алкоголь, но и гуманизм

                                          Тогда доблестный и отважный  Ионанан, желая  спасти  положение  и спасти режим, тайно встречается  с Годолией  и просит  тайного поручения  пойти  и организовать  убийство  этого  Исмаила, чтобы  никто  ничего и не узнал..  Нельзя ведь  допустить  убийства  царя  Годолии, а вместе с ним-  и всех его  приближённых.  Любой человек  может внезапно погибнуть  и ненароком -  как Фрунзе  в 1925 году,  как   Киров  в 1934  году,  как многие  другие  «передовики».

                                                 «   Годолия…   сказал  Ионанану…

                                                      «не делай  этого, ибо ты  неправду

                                                        говоришь  об  Исмаиле»

                                                                     ( ИЕРЕМИЯ  40-16)

                                           А очень скоро   Исмаил  и его  помощники  вероломно  убили  Годолию,и свергли  законную власть.  Убийство  царя  сопровождалось  большой резнёй  всех  верных ему людей.   И когда  восемьдесят человек  из других городов  пришли в город  Массифу, чтобы почтить  царя Годолию,  злобный  Исмаил  впустил их в город, а затем  вероломно  всех убил  и бросил  в ров.К таким тяжёлым последствиям  привела  неоправданно  излишняя  гуманность.

                                          Поставить  на место  злодея  пришлось  тому самому  военачальнику  Ионанану. Ионанан  принял  правление  в свои руки.

                                           С учётом  библейского опыта  царя Годолии  товарищ Сталин  любых возможных  исмаилов  нейтрализовывал  упреждающе.  Всё время  Виссарионович  любил  сначала  выслушать  мнение других, и  только  затем  в завершение  высказать  своё мнение.  Это    давало ему  хорошую возможность  корректировки. Хитрый  Микоян  старался  не  торопиться  говорить, а сначала  пронюхать, как  думает  начальник.

                                            Советского  лидера  разумной и осторожной политике  учило  и  Писание, и поучительный  опыт  истории.   А поучительная история  началась  совсем  не  с Октябрьской революции, а  заметно раньше. Зная  её,  можно   смело  утверждать:

                                                  «  Размышления  сердца  моего-знание»

                                                                          ( ПСАЛОМ   48-4)

                                              Где-то  в середине  десятого века  византийский царь  Роман  прислал  богатые  дары  русскому царю  с тем,  чтобы тот  согласился  совершить  внезапное нападение  на хазарский город  Самкрай.  Русичи   прельстились  получением ценных подарков и обещаниями бонусов, и глубокой ночью  захватили спящий город.  В ответ  хазарский предводитель  Песах  был вынужден  начать громить  византийские города.  Освободив многих пленных  соотечественников, Песах  двинулся  против  русичей  и сильно побил их.   Песах принудил  русского царя  объявить войну  уже  Византии.  Русское войско  было вынуждено  целых четыре месяца  осаждать  Константинополь.  Но и здесь  русичей  ждала  новая неудача.  Их войско  было разгромлено.  Сам русский царь  быстро бежал  в Персию, где вскоре  погиб с жалкими  остатками своего войска. Погоня  за дешёвыми дарами в данном случае  сопровождалась  непродуманной политикой.

                                                 «  Выкопали  предо  мною  яму,

                                                       и сами  упали  в  неё»

                                                                        (  ПСАЛОМ  56-7)

                                           В похожую яму  неловко угодил  и сам  Вячеслав Молотов  ещё  осенью  1945 года.  Почувствовав  сильное недомогание, Иосиф  Виссарионович  решил уйти  в длительный отпуск  для поправки здоровья.  Свои царские полномочия  он решил  временно передать  именно  Вячеславу.  И таким вот образом  Вячеслав  становился  главным  царским наследником  на тот период времени. Для  Вячеслава  начиналось то, что закончилось  так плачевно  через семь лет- в октябре  1952 года.

                                         «  Хотя  бы я  и прав  был,

                                              но не  буду  отвечать» (ИОВ   9-15)           
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                                       Сталин покинул  Москву  и прибыл  на лечение  в южные  Гагры, поближе к своей родине.  Там у него  скоро  произошёл  серьёзный  сердечный приступ.  А Молотов  в Москве  чем-то напоминал  ветхозаветного  Иова.  У него  тоже было  три близких друга  для  доверительных  разговоров  о политике  и судьбах социализма.  Это были  Микоян, Маленков  и  Берия.

                                        Телеграфное  агентство  Советского Союза  неосмотрительно  дало  официальное сообщение  о том, что дорогой  товарищ  Сталин  уехал на отдых..  Об этом  факте  можно было и не объявлять публично, но заранее  не подумали.  В западной прессе  быстро появились  различные публикации  о состоянии  здоровья  советского  генсека, и о его  возможных преемниках.   Буржуазная пресса  бесконтрольна-болтают что хотят .  Этому противному  Западу  дай ведь только повод  поболтать.  И когда   безыдейные  западные  издания  бесстыдно  разглагольствовали  о том, что, возможно,  скоро  генсеком  в Советском Союзе  станет господин  Молотов,  сам  Вячеслав  Михайлович  на официальном приёме  предложил  смягчить  цензуру  для заграничной печати.  Это был серьёзный  прокол -  как у профессора  Плейшнера  в Берне.

                                     Более того, по указанию  Молотова  в  «Правде»,   настоящим  основателем которой   был Троцкий  в 1908 году,  печатается доклад  … Черчилля  с похвалами  в адрес  советского  народа  и его  толковых руководителей.   Но   сам   товарищ   Сталин   был не настолько больной,  как могло показаться  тому же Вячеславу.

                                         Взволнованный  живой генсек  немедленно  сообщает  Вячеславу, что  недопустимо раболепствовать  перед  буржуазными политиками, и что советские  руководители  не могут нуждаться  в зарубежных похвалах.      Умеющий находить  причинную связь в явлениях и событиях,  Сталин  желает  найти  прямую связь  между  жалкими  уступками  Молотова  и скандальными статьями  в западной продажной прессе.  В это время   Маленков,  Берия  и Микоян  усиленно пытаются в силу возможного  защитить  своего  товарища по работе.  А насколько  это трудно- хорошо знал ещё  апостол.

                                                «   Посему, страдает  ли  один  член,

                                                     страдают  с ним  все члены» (  1-е   КОРИНФЯНАМ   12-26)                                                                

                                        Сталин  гневно набрасывается  и на этих  друзей  за моральную поддержку  Молотова,  и выдаёт  хорошую фразу о том,  что никто из нас  не имеет права  действовать  самолично,  а Молотов  забрал  себе это право.  В   устах  вождя  такая фраза  выглядела  монументальной.

                                                   «  Посмешищем  стал  я  для

                                                        друга  своего» (ИОВ    12-4)                                                                  

                                        Не прибавляло  хорошего настроения  и чрезвычайное происшествие  в далёкой Канаде.  В сентябре  из  родного  советского  посольства  в Оттаве  бежал  шифровальщик  Игорь Гузенко.  Он передал  канадцам  более  ста важных секретных документов.  О бегстве  советского  шифровальщика  стало сразу известно  канадским спецслужбам. Растерявшись от такого  подарка, премьер-министр  Канады  Кинг  начал интенсивные консультации  с США  и Великобританией  на предмет того, как лучше   воспользоваться  целой кипой  секретных документов.

                                                 «   Знаю я ваши мысли  и ухищрения,

                                                       какие  вы против  меня  сплетаете» (  ИОВ   21-27)

                                     В Москве поначалу хотели быстро замять вопрос в рабочем порядке.  Советское посольство направило  возмущённую ноту  канадской стороне  с указанием на то,  что мелкий мошенник Гузенко  похитил государственные деньги,  и должен  быть выдан обратно.  Посольство также  деловито пожаловалось   на грубое поведение  местных канадских полицейских  по отношению  к советским сотрудникам, проникшим в квартиру  беглеца.  В ответ  канадские власти  дали не менее  элегантный ответ  о том, что им совсем ничего не известно  о местонахождении  «ворюги»  Гузенко.

                                          Советский  посол в Канаде  Геннадий Зарубин  в эти дни  лично встречается  с премьером  Кингом,  но в ходе состоявшегося разговора  так и  не удалось договориться, чтобы как-то  тихо замять скандал.                                                 

                                           Документы, которые  передал  Канаде  перебежчик Гузенко,  представляли собой  уникальный источник.  Они давали объёмное представление  о механизме работы  советской военной разведки, о круге интересов  военной разведки, механизме вербовки.

                                     Игорь Гузенко  готовился  к побегу  очень долго, и  за это долгое время  он смог  отобрать  самые  важные  документы.  Они содержали значительную информацию  практически обо всём, к чему  в Канаде  проявляла свой интерес  советская разведка.

                                                      «   А у кого дело сгорит,

                                                             тот  потерпит  урон»

                                                                   (1-е  КОРИНФЯНАМ   3-15)

                                     Похищенные документы  позволили  канадским спецслужбам  выявить около  тридцати  канадских  граждан, упоминавшихся  под конспиративными именами.  Было установлено,  что некий  «Грин», сотрудник министерства вооружения,   передал советской стороне  десятки чертежей  и проектов  по танкам  и кораблестроению.   Установить  личность  данного  «Грина»  так  и не удалось.

                                                        «   А кто не разумеет,

                                                              пусть не разумеет»

                                                                  ( 1-е КОРИНФЯНАМ   14-38)

                                     Как оказалось,  в атомном шпионаже  в пользу Советского Союза  был задействован  британский  физик  по кличке  «Алек».  В отличие от  Штирлица  и Юстаса  «Алек»  был  не литературным персонажем, а реальным человеком.                        
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 Ещё  пару месяцев назад  из Канады  в Москву  ушла шифровка  с сообщением  о том,  что по данным  «Алека»  сброшенная на  Японию  бомба  была изготовлена  из Урания 235, и этот  ураниум  235  производится  в количестве  400  грамм  ежедневно  на данном канадском заводе.  «Алек»  передал  советской стороне  материал  с микрограммами  ураниума  235  в виде окиси.

                                        Переданные документы  явно  свидетельствовали  о канадской компартии  как проводнике   разведывательной  деятельности.  Тот же  праведник  Иов  сказал об этом  следующим образом:

                                                       «   Крепко  держал  я правду мою,

                                                                и не  опущу  её.

                                                             Не укорит  меня  сердце  моё

                                                                 во все дни мои»

                                                                       (  ИОВ  27-6)

                                       Богатейший  шпионский материал  Игоря  Гузенко  вызвал  и  некоторые  негативные  последствия  для канадской стороны. Канадские  власти  совершено не хотели  разглашать свою роль  в практических исследованиях  по атомному проекту, чтобы не начались протесты левых политиков  и «мирных» учёных.  Ведь сам факт  объёмного  советского шпионажа  уже тогда можно было  смело объяснять  сокрытием атомного  проекта.  В советском посольстве  не прошла незамеченной  фраза, сказанная  в канадском парламенте  одним из министров , о том, что  по существу Канада  в состоянии  самостоятельно  производить  атомные бомбы, но это  вызовет  огромные  финансовые  затраты.

                                        В связи с этим  в послании  апостола  было сказано:

                                          «   Всё  мне позволительно,

                                               но не всё  полезно,

                                               всё мне позволительно,

                                               но   не всё  назидает»

                                                               (1-е  КОРИНФЯНАМ  10-23)

                                      О существовании  широкой  советской  шпионской сети  было поручено  выступить  одному из  известных канадских журналистов.  Тот  смело на весь мир  обвинил  «милитаристскую  группировку  на самом верху России», которая, мол,   хочет  подмять под себя  не  только Балканы  и Турцию,  но и добивается  доминирующего положения  и в других  краях света

                                     20 февраля 1946 года  канадскому послу  было вручено  заявление  Советского  правительства.  Оно было составлено  в лучших тонах  апостольского  послания.

                                                 «  Вот моё защищение  против

                                                      осуждающих  меня»

                                                                    ( 1-е  КОРИНФЯНАМ  9-3)

                                      В заявлении  отмечалось, что хотя в последнее время  некоторые отдельные сотрудники  советской разведки  (если кто-то кое-где у нас порой…)  и получили у знакомых канадцев  отдельные сведения  секретного характера,  всё же эти самые сведения  не представляют для советских органов  особого значения.  Эти  сведения  простого технического характера  не могут слишком так сильно  интересовать мирных  советских людей, так как  в Советском  Союзе  давно уже имеются  более  высокие технические достижения.  Так как    Советский Союз  в отличие от Канады  могучей поступью  движется к коммунизму ( о чём ещё  писал Бухарин  в тридцать восьмом  перед своим расстрелом),  то для него представляется  ниже своего достоинства  мелочно копаться  в тех якобы  секретных бумагах, которые собирала советская разведка.  А  ввиду всего этого  просто смешно и обидно  утверждать, что использование таких откровенно малозначимых  секретных данных  может создать угрозу  для безопасности Канады.  Советское  руководство неприятно удивлено  разнузданной получить  исчерпывающую информацию.   В заключение  этого   заявления  делается  горький вывод, что  раскрученная  антисоветская кампания  заранее входила  в план  канадского правительства, а побег  разведчика  Гузенко  был ловко  использован  в качестве  удобного повода.

                                         Правительственное  заявление   поражало  своей ясной прямотой  и ясной обличительной логикой.

                                               «   Вы  придумываете  речи  для обличения ?

                                                     На  ветер  пускаете  слова  ваши»

                                                                (ИОВ   6-26)

                                     Через несколько недель  канадский премьер   господин Кинг  конфиденциально  передал  Вячеславу  Молотову,  «как своему другу»,  специальное послание, в котором  выражал   своё большое беспокойство  в связи с излишне  горячим  тоном советского   правительственного  заявления.   Премьер просил  дорогого  Вячеслава  передать  товарищу генералиссимусу, что мероприятия,  принятые  против советской разведки,  вовсе не направлены  против самого  Советского Союза  и тем более, упаси Боже, лично  против  товарища  Сталина, как это пытается утверждать  враждебная отдельная печать. Эти мероприятия должны были  быть приняты  по внутренним соображениям  канадских спецслужб.   Канадский премьер  также при этом  выразил свою личную уверенность, что выявленная  разведывательная деятельность  проводилась,конечно,  без ведома  советского посла  Зарубина.

                                    Предательство  советского  шифровальщика,  наследника  Мазепы,  трагически сказалось  на судьбе  руководителя  разведки в Канаде  Николая  Заботина.  Грамотный специалист,  профессиональный разведчик, он получил  длительный срок  за чужое предательство.

                                                               «Посему, кто думает, что он стоит, берегись, чтобы  не упасть»

                                                                               (1-е  КОРИНФЯНАМ   10-12)       
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                                    В связи со шпионским скандалом  канадские  военные  аналитики  сделали своё заключение  о большой возможности  военного конфликта  между  США  и СССР  в ближайшие годы.     А если же война вдруг  завяжется  между  Великобританией  и СССР, Канада и тогда  будет втянута в войну.

                                     Неприятный провал  в Канаде  ещё более  осложнил  непростое положение  Молотова.  В конце  октября  находящийся на лечении  Сталин  встретился  с американским послом  Гарриманом.  Эта встреча  приглушила  слухи  о тяжёлой болезни  генсека, так как  последний   смотрелся  не так и плохо.  Гарриман официально заявил, что Сталин  находится  в неплохой спортивной форме.  Но когда  7 ноября  Виссарионович  не  появился  на трибуне  мавзолея  в столице, эти слухи  опять  вспыхнули с новой силой.  В возникшем положении  советский лидер  мог сказать  как апостол:

                                                             «    Будучи свободен  от всех,

                                                                   я всем  поработил  себя,

                                                                   дабы  больше  приобресть»

                                                                           (  1-е  КОРИНФЯНАМ    9-19)

                                           Увлекательная шпионская история  в Канаде  побудила  генсека  ускорить  вопрос  с концетрацией  Лаврентия  Берии  полностью  на атомном проекте.  Для этого было решено  освободить Лаврентия  от поста  наркома внутренних войск.  Берию  это не очень устраивало, так как он  наряду  с Молотовым  входил  в круг  первоочередных  наследников  вождя.

                                            А на Молотова  уже  посыпались  новые шишки. В телефонном разговоре  он обещал товарищу Сталину  восстановить строгую  цензуру  на иностранные издания.  В  то же время  в одной из центральных американских газет  вновь   появилась публикация  с обсуждением вопроса  о том,  кто же это заменит  безнадёжно больного  Сталина.  Раздражённый  Сталин  заявил,  что  Молотов почему-то считает в порядке вещей     фигурирование  таких пасквилей.  Маленков  и Берия  уже предвкушали , что скоро их  четвёрка  превратится в тройку.  Но они рано  так предвкушали.  Сталин уже имел  большие претензии и к ним самим.  Маленков был обвинён   в халатности  в связи  с делом авиаторов.  А Берия  потерял  управление  органами безопасности, где  общее  руководство  принял на себя  сталинский ставленник  Абакумов.

                                        Практически  по похожему сценарию  завязалась  яростная борьба  за власть в той же самой  Москве  в  15-ом веке  после  Дмитрия  Донского.  В своём   царском завещании  Донской  указал,  что в случае  смерти  его сына  Василия  высокий пост  должен  перейти  к следующему его сыну  Юрию.  На момент  составления  этого завещания  старший сын Василий  ещё не был женат  и не имел детей.  И  поэтому  Донской  писал  о своих детях, а не о внуках.  

                                   Таким образом получилось  очевидное противоречие  между  двумя документами.  Впоследствии  Юрий  буквально трактовал  завещание  своего родного отца.

                                         В свою очередь  Василий  передал наследие  старшему сыну.  После смерти Василия  для принесения присяги  новому  «генсеку»  в Москву был приглашён  Юрий.  Но  Юрий не был бы  настоящим русским, если бы  не  начал  многолетнюю тяжбу  за престол  в  Москве.  Он демонстративно отказался  ехать присягать в столицу  новой  власти, а отправился  в  город  Галич  собирать своих  верных сторонников.  Перчатка была брошена.

                                                       «  Можно  ли сказать  царю:

                                                            « ты-нечестивец»,  и князьям:

                                                           « вы-беззаконники ?»

                                                                     (   ИОВ   34-18)

                                        Трудно  сказать, кто из братьев  был  тут  большим  нечестивцем, как и через  пятьсот лет  в княжеской команде  Сталина  в той  же  Москве  и в тех же палатах.   Василий  в  столице  первым собрал  большое народное  ополчение  и двинулся против  Юрия  в сторону  Костромы.  Это был  Василий-младший.  Юрий не захотел начинать  «мясорубку»  из-за личных царских амбиций  и попросту убежал в сторону.  В погоню за ним  был направлен  его же  младший брат  Константин, но Юрий умел быстро убегать.

                                       Через некоторое  время  в город-герой  Галич  был направлен  важный митрополит, чтобы как-то  договориться  с Юрием  о мире и сотрудничестве.  Юрий ответил, что  утверждение  московской власти  должно произойти  именно  по повелению  ордынского хана.  А если такое  повеление  следует со стороны, то тогда  и сам  Василий  Васильевич  может вдруг оказаться  мятежником  и   самозванцем.

                                        Шли месяцы и годы, а вопрос  о  главной власти  в стране  оставался открытым.  Пришлось  обоим претендентам  собрать богатые дары  и поспешить  в Орду  к самим  ханам.  Провести  всенародные  выборы  тогда никому не приходило в голову – электорат был совсем не  тот.

                                       Один из влиятельных ханов  стал покровительствовать  Василию.  Умело  «лоббировал»  в ханских кругах  независимой и гордой  Орды  интересы  Василия  его помощник  Всеволожский.  Против  бедного  Юрия  играло то обстоятельство, что он  состоял  в побратимской связи  с поляками, а в то время как раз у ханской знати  с поляками были довольно  сложные отношения.

                                    Когда  началось  судебное  разбирательство спора по существу иска, с длинной  избирательной речью  перед ханской  общественностью  выступил  всё тот же  господин  Всеволожский.  Он оказался дипломатом  не хуже  Молотова  и Микояна.  Он заявил  группе ханов, что  Юрий  хочет  царствовать  по грамоте своего отца, а Василий  добивается  ханского  ярлыка.  Но шустрый оратор  не сказал при этом, что таким образом  Юрий  хочет  продолжить дело  Дмитрия  Донского, а    Василий желает  стать слугой  чужеземцев.

                                             «   Разве на множество  слов нельзя

дать  ответа,  и разве  человек многоречивый прав?»                                                                                                                     (   ИОВ   11-2)

18.
                                          Через год в стольной  Москве  прошла свадьба  Василия  младшего.  На свадьбу были приглашены  два сына  Юрия.  Сначала всё было хорошо- выпивка,закуска… Но дальше во время празднования  княгиня  Софья  увидела  на одном  из  Юрьевичей  драгоценный пояс  самого  Дмитрия  Донского.  Она расценила это  как посягательство  на престолонаследие  и прямо на пиру  дерзко сорвала  этот пояс  с молодого человека.  Оскорблённые братья  немедленно покинули  Москву.  Затянувшийся конфликт  разгорелся  с новой силой.  Обиженный  Юрий  собрал войско  и подошёл к  Москве.   Столичное  войско Василия  оказалось  не готовым к упорным боям. Пришлось  царю  удирать, но его захватил в плен.

                                                   При  «царе»  Юрии  главным  «членом политбюро»   стал  боярин Морозов.  Действия Морозова  на верхушке кремлёвской власти  стали вызывать  большие нарекания, и многие известные бояре  стали уезжать  из столицы в знак протеста.   Но более  того,  Морозова  резко не стали любить  оба сына  самого Юрия.  В скором времени  они и убили  Морозова, а сами дружно бежали  подальше  от отцовского гнева.   Юрий  Дмитриевич  в условиях  очевидного  правительственного кризиса  делает   поразительный ход-  он приглашает  к себе в команду   Василия Васильевича, и заключает с ним  дружеское  перемирие, а затем  сам уезжает  в далёкий геройский  Галич.  Было  видно, что родственники  наконец  нашли общий язык.

                                                  Но два сына  Юрия,  ликвидировавшие  Морозова,   решают  продолжать борьбу за власть.  Они встречаются  в нелёгкой битве  с полками   Василия, и одерживают  там победу.   Тут уже   отец  Юрий   не хочет  оставаться в стороне  и  неожиданно  желает помочь  своим сыновьям  -  в явное  нарушение  ранее  заключённого перемирия.  Юрий  посылает  на битву  и свои личные войска.

                                                В наказание  за  такое  вероломство  Василий  не спеша собрал большую рать  и подступил к мятежному городу  Галичу.   Тогда  Юрий   призывает  своих двоих сыновей  объединиться  в единый военный блок  против  Василия.  В очередном сражении    вновь образованный  союз  одерживает победу, и в марте  1434  года  уже вторично   Юрий торжественно въезжает  на московский престол.

                                                Юрию Дмитриевичу  как раз впору  было  проводить  в Москве  свой  «съезд  победителей», как это было в столице  абсолютно ровно  через  500  лет  при новой  «княжеской» власти.  Но он ничего не успел- 5 июня  последовала  внезапная  кончина  князя.  Все его лучшие годы жизни  были отданы  грызне  за московскую корону.  Дмитрию  Донскому  это  не понравилось бы – он  желал оставить лучшее  наследство.

                                        «  Берегись, не склоняйся  к нечестию,

                                            которое  ты  предпочёл  страданию»

                                                                  ( ИОВ   36-21)

                                               Юрий  не успел  построить  идеальное общество, за которое  воевал  против  своего племянника.  О таком идеальном  будущем, когда  никто  ни с кем  не будет вовсе воевать, писал пророк  Исаия:

                                            «   И перекуют   мечи  свои  на орала,

                                                 и копья  свои – на   серпы,

                                                 не поднимет народ  на народ  меча,

                                                 и не будут более  учиться  воевать»

                                                                  (  ИСАИЯ   2-4)

                                             В этом светлом   коммунистическом  обществе  исчезнут  классовые различия  и классовая борьба.

                                           «  Тогда волк  будет жить  вместе  с ягнёнком,

                                                и барс будет  лежать  вместе  с  козлёнком,

                                                и телёнок  и  молодой  лев,

                                                и вол  будут  вместе,  и малое дитя

                                                будет  водить  их»

                                                                  (  ИСАИЯ   11-6)

                                            В новозаветные времена  эта заманчивая ориентация  на очень светлое будущее   стала  пытаться доминировать в обществе.  Она сохранила своё определённое влияние  и во времена  генсека  Сталина.  Однако  лидер  ВКП(б)     отчётливо понимал,  что далеко не  всё, что пропагандируется, на самом деле так уж хорошо.  Он на многое  имел  свою отличную точку зрения.  Он исходил  из того, что  сказал  в своей программной речи    праведник  Иов:

                                                 «  После  слов  моих  уже не рассуждали,

                                                      речь  моя  капала  на них»

                                                                         (  ИОВ  29-22)

                                            На исходе  девятнадцатого  столетия  профессор  Победоносцев  учил всякого  глупого, что  парламентское правление  есть  великая ложь.  История  внимательным людям  показывает, что  самые  разумные  преобразования  обычно исходили  от центральной власти  и воли,  от  меньшинства,   вооружённого  высокой  идеей  и глубоким знанием.  А с расширением  выборного начала  всегда  происходит  принижение  государственной  мысли.

                                           При парламентском правлении  на выборах  получается  отбор   не самых лучших, а только более  наглых и нахальных.  В любом парламенте  нет единства  разумной воли, ибо  всё здесь  прямо зависит  от  случайности, так как воля парламента  определяется  большинством.

                                                «   Если между вами  зависть,споры и

                                                      разногласия,  то не  плотские  ли  вы,

                                                     и не по человеческому ли обычаю  поступаете?»

                                                                         (  1-е  КОРИНФЯНАМ   3-3)        
19.
                                            Профессор  особенно  отметил  для наиболее  наблюдательных  людей, что избирательные  дешёвые  спектакли  наиболее  опасны  в многонациональных  государствах.  Разумная единоличная власть  успевает вовремя устранить  местные порывы  уравнением прав  и отношений  под одной  верховной властью.   А демократия  не в состоянии  с этим справиться, и откровенно  демагогические  порывы  национализма  служат для неё  разъедающим элементом.  В условиях  примитивного  «консенсуса»  каждое племя  направляет от себя  представителей  не государственной идеи, а жалкого  племенного раздражения  и племенной неприязни.

                                         О таких вот  внешне  вроде  привлекательных  «парламентариях»  говорил  ещё  известный  Софар, один из  друзей  праведника  Иова  по Книге Писания:

                                                     «   Но пустой человек   мудрствует,

                                                           хотя  человек  рождается  подобно

                                                             дикому  ослёнку»

                                                                        ( ИОВ  11-12)

                                            Таких же самых    «диких ослят»  видит профессор  и в представителях средств  массовой информации. Любой болтун  из непризнанных гениев  в условиях так называемой свободы  нравов  может,  имея  средства,  основать  газету.  Так называемый свободный рынок  привлекает за  деньги  любые таланты – и таланты пишут  для редактора.  Такая газета  на свой любой вкус  формирует  уродливое  общественное мнение  ( о практической  пользе  «прожекторов  перестройки»).

                                            При таких вот парламентах  и при подобных  средствах массовой информации  в понятие прогресса  начинают вкладывать  неустанное стремление  к постоянным преобразованиям.  Умный человек  не сможет  не заметить  здесь  ловкую подмену понятий.  Однако ещё  тот же  апостол  предостерегал  

                                                       «  Но  не  у  всех  такое  знание»

                                                                         ( 1-е  КОРИНФЯНАМ   8-7)

                                            В каждом народе  имеется  земляная  сила инерции.  Как судно балластом, ею держится  человечество  в судьбах  своей  истории.   Эта могучая сила  обьективно необходима  для благодеяния общества  и нации.    Разрушать её -  значит тем самым  лишать общество  устойчивости,  без которой  трудно найти  точку опоры  для дальнейшего движения.

                                           Следующая подмена понятий  связана  со  смешением  понятия  преобразования  с понятием  улучшения.   Кто выставляет себя  представителем  новых начал,  поборником  каких-то преобразований, тот как  бы  уже  заранее  становится  носителем  нового, прогрессивного.  При такой  преобразовательной горячке  лучшие деятели  становятся  равнодушными  к делу, потому что  каждое  серьёзное дело  требует к себе  постоянного  внимания  и трудов.

                                                «  А вы  сплетчики  лжи,

                                                     все вы  бесполезные  врачи»

                                                                    (  ИОВ  13-4)

                                         С такими  «бесполезными врачами»  начинал свою  яростную борьбу  ещё незабвенный  Ленин, организатор  гражданской войны в России.  Против ленинской политики  выступила  довольно  многочисленная  «рабочая оппозиция»    с её руководителем  Шляпниковым.  На заре советской власти  тысячи участников  «рабочей оппозиции»  фиксировали,  что  практика партийных центров  и государственных органов  сводит к нулю  влияние  рабочих союзов  в государстве, и власть в стране  по существу  является  не властью  рабочих и крестьян, а властью  партийной бюрократии.

                                          А о  возможности  разных мнений  пишется  в  Послании:

                                                «  Ибо  надлежит  быть  и  разномыслиям

                                                    между  вами,  дабы  открылись

                                                     между вами  искусные»

                                                                   (  1-е  КОРИНФЯНАМ  11-19)

                                          Из этого  указания  можно делать вывод  о том, что возникающие  разномыслия  дают  хороший  повод  «открыться самым искусным».  Такие, как Шляпников,  рвались  показать себя  наиболее  «искусными».  Сильно  не соглашались  с Лениным  не только  тысячи  участников  «рабочей  оппозиции», но ещё   и «демократические  централисты»,  делавшие упор  на приоритет  партийной демократии.  Их большими идеологами  были товарищи  Осинский  и Сапронов.   Главной бедой ленинского правления  они считали  засилье  в партии  бюрократического  аппарата.  Спасение от этих бед  «демократические  централисты»  видели  в принципе  выборности  всех  союзных органов  и отказе  от практики  назначенчества.

                                          Чтобы  разогнать  этих  «самых искусных»,  Владимир Ильич  должен был  нанести  упреждающий удар  своим  оппонентам  на  десятом  съезде партии  в 1921 году.  Но для этого  нужно было  тщательно  подготовиться.

                                             «  Кто думает, что  он  знает  что-нибудь,

                                                 тот ничего  ещё не  знает»

                                                                    ( 1-е  КОРИНФЯНАМ  8-2)

                                            При подготовке к десятому партийному съезду  РКП(б)  Владимир Ильич  конспиративно собрал  группу из десяти  своих самых надёжных  сторонников. Он регулярно проводил  с этой  «платформой десяти»   конспиративные совещания  для надлежащей организации работы  любого съезда или Пленума.  В эту нелегальную  «десятку»  входили, в частности,  Орджоникидзе,  Молотов,  Ярославский. Это был изначально ленинский партийный резерв.  Затем живая жизнь внесёт свои коррективы.  Перед  «десяткой»  ставилась конкретная задача-  умелый отбор  делегатов партийного съезда.

20.
                                          Ильич  заранее  дал  подробные указания  членам «платформы», как должен проходить  съезд партии, и какие должны  будут  приняты решения. Он заранее   разработал свой сценарий..  Он заранее поставил задачу  убрать всех недовольных ( «децистов», «рабочую оппозицию»)  из руководящих органов партии.  В то же время  исключительно все  члены  «платформы десяти»,  как надёжная  «группа поддержки», должны были подняться  вверх  по партийной лестнице.

                                              «  От  домостроителей  же требуется,

                                                 чтобы  каждый  оказался  верным»

                                                                  (  1-е  КОРИНФЯНАМ  4-2)

                                          На одном из последних заседаний  «платформы десяти»  Ленин  заранее  представил  подготовленный  им  состав  будущего  Центрального  Комитета.  Из этого  состава  Ильич решительно вычеркнул  тех, кто слишком независимо  вёл себя  и слишком  много рассуждал  о демократии  и правах рабочих.  Среди них были- Смирнов, Крестинский, Серебряков, Преображенский.  Через несколько лет  Сталин  их всех капитально  «подчистит», а из руководящей верхушки  их вычеркнул именно  Ленин.  Все они и им подобные  оказались плохими  «домостроителями».  Нельзя не  признать после  этого, что  Сталин  действительно  являлся  верным учеником  Ленина.

                                           Сталин же в те волнующие дни, действуя  от имени Ленина,  вёл свои  закулисные интриги  против  товарища  Троцкого.  Виссарионович  исходил из того, что доверчивые  «децисты»  и слишком простодушная  «рабочая оппозиция»  будут легко раздавлены  мастерскими интригами Ленина, а вот если выступит вдруг  Троцкий, с ним справиться будет намного  труднее. Лев  Давыдович  сам был большим мастером  политической интриги  не слабее  Ленина.  В этом трудном  деле они были достойными партнёрами.

                                                  «  Каждого дело обнаружится,

                                                      ибо  день  покажет»

                                                                 ( 1-е  КОРИНФЯНАМ   3-13)

                                             Сталин направляет  надёжного товарища  Анастаса Микояна  в Сибирь  для  предварительного  отбора  и обработки  надёжных  делегатов.  Сталин предлагает при этом Анастасу  поехать тихо, без шума, не привлекая  лишнего внимания, как бы по своим  семейным делам.  Также Сталин  заявляет другу,  что не имеет  такого  большого значения  то,  что Шляпников  со своей группой  скрытно  ведёт групповую борьбу.  На само деле всё же  слишком порядочный  и простой    Шляпников  не представляет особой  опасности, и  даже если что предпримет,  то быстро  провалится.  Главная опасность  может исходить  именно  от Троцкого   и его близких сторонников.  Троцкий легко может  мастерски усыпить  бдительность партии,  восстановить свой авторитет, и провести  побольше  своих сторонников  в Центральный Комитет партии.  Если делегаты партийного съезда  будут отдавать  свои голоса только  по соображениям  личных достоинств,  то тогда  в Центральный  Комитет  будет избрано  немало  явных  троцкистов.А потом  этот же Троцкий  поднимет голову, и сможет  сильно  навредить  сталинской линии.

                                              В этой прямой связи  Сталин  выразил Микояну  личную озабоченность, какие  именно делегаты  приедут  на предстоящий  партийный  съезд, и много ли  среди них  окажется троцкистов.  В этом  отношении  сильно беспокоила  Сибирь.  Там было ещё  немало  отъявленных троцкистов, и они имели  немалое влияние  в сибирской  партийной  среде.  Товарищ Анастас, верный сторонник  полуконспиративной  «платформы десяти», должен был  провести  организаторскую  работу.

                                          «    Я говорю  вам  как  рассудительным,

                                                 сами  рассудите  о том, что говорю»

                                                           (  1-е  КОРИНФЯНАМ  10-15)

                                             Вполне  рассудительные  члены  «платформы десяти», которых  сам  легендарный  Ленин  в обмен на  свою  поддержку  вывел  на вершину  партийной власти, в 1922 году  выдвинули Сталина  на важный пост  генерального  секретаря  партии -чтобы,значит,  освободить  «дорогого  Ильича»  (первого  выпуска)  от рабочей текучки.  А тут вдруг оказалось,  что  Сталин сам  быстро  притягивает  к себе почти всех  членов  «платформы десяти».  С помощью этой  десятки  Иосиф  стал везде расставлять  своих  людей.  К осени  1922 года  уже  и Владимир   Ильич  видит,  что  его «десятка»   плавно переплывает  к  генеральному секретарю партии.   Вообще  быть  генеральным секретарём партии    при живом  Ленине – это уже  выдающееся достижение, заслуживающее  большого признания.

                                               «   И вы  возгордились, вместо  того, чтобы

                                                    лучше  плакать, дабы  изъят  был  из

                                                     среды вас  сделавший  такое дело»

                                                                   ( 1-е  КОРИНФЯНАМ    5-2)

                                             Отношения   заболевшего  Ленина   с товарищем  Сталиным на почве  партийной ревности   начинают немного  портиться. С начала болезни  Ленина  главным приёмом его лечения становится  информационная блокада  ( не трогайте дорогого  вождя, пусть  поправляет здоровье…)  Совсем ещё недавно    этот нынешний больной  свободно манипулировал  жизнью и смертью  миллионов. И весь огромный партийный аппарат  был послушным орудием его  воли.  А теперь он сам пытается кричать во всю мощь  овладевшего им ужаса, но  голос его  не может  пробиться  сквозь пространство  одной комнаты.

                                               «  Ибо  ужасное, чего я ужасался,

                                                   то  и  постигло  меня,

                                                   и  чего  я  боялся,   то

                                                   и  пришло  ко мне»

                                                               ( ИОВ  3-25)                                             
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                                               Всякие попытки  больного Ильича  сопротивляться  не давали  никаких хороших результатов. Его верная жена  и его сестра  Мария  находятся  сами  на грани нервного  приступа.  Они хорошо видят и понимают,  что  ихний  Володя  по существу оказался  под домашним арестом, и довольно  крепким.  Надежда  Константиновна  жалуется мужу  на грубый стиль работы   товарища Сталина.  Она  отлично понимает, что эта информация    совсем не полезна  для больного  Ильича, но и молчать  уже никак не может.  Мария Ильинична  публично угрожает  обратиться открыто  к рабочему классу страны.  Секретарши  Ленина  по поручению  последнего  тайно бегают  с его записками  к  последнему его союзнику-Льву Троцкому.

                                                 Владимир Ильич  пытается насколько может  избавиться  от установленной  за ним слежки.   Вместе с тем,  его тяжёлое состояние  как-то вылилось  в манию  преследования   ( следствие  мозговых болезней).

                                               «   Объял  меня  ужас  и трепет,

                                                      и потряс  все  кости  мои»

                                                                  ( ИОВ  4-14)

                                              27  января  1923 года  Центральный Комитет  партии    срочно принимает  специальный циркуляр, в котором  не рекомендуется  губернским комитетам партии  воспринимать  чересчур серьёзно  последние статьи Ленина.   Документ подписали  Сталин, Молотов, Калинин, Куйбышев,  а также  и …  Троцкий.

                                            Ильич ясно видит, как  широко  его отсутствие  в Москве  было использовано  той же  самой  «десяткой»  для одностороннего подбора людей  в прямом противоречии с интересами дела.  Верные ученики  пошли в этом деле  гораздо дальше  своего талантливого  учителя.  Для  контроля  над  закулисной деятельностью  секретариата  ЦК  Ленин  разрабатывает  срочные меры.  Он планирует создание  партийного центра  из надёжных  членов  партии, наделённого  правами  призывать  к ответу  всех  без исключения  чиновников.

                                         23 января  Ильич  посылает  через свою верную Надежду  для последующего напечатания  в «Правде»  свою статью  на тему  о проектируемой им  реорганизации  партийного  аппарата.  Это была прямая апелляция  к партии. 

                                            Виссарионович  решительно отказал  в этом Крупской, указав, что данный важный вопрос  должен быть непременно   обсуждён  в Политбюро.  На собравшемся заседании  Политбюро  все его члены  были решительно против  и предложенной Лениным реформы  и напечатания его  работёнки.  Для  должного утешения  больного старика  товарищ Куйбышев  предложил  напечатать  особый номер  «Правды»  со статьёй Ленина- в одном экземпляре.  Так «страстно»  следовали  верные  «ленинцы»  за  своим учителем.

                                            «  Взывай, если  есть  отвечающий  тебе.

                                                И к кому  из святых  обратишься  ты?»

                                                                    (  ИОВ   5-1)

                                           События показывали,  что в составе  Политбюро  явно не было святых.  Это была в  основном  всё та  же самая  «десятка», которую  ранее  сформировал  сам Ильич  для разгрома  «децистов».  Несчастных  «децистов»  разгромили, а полезные навыки  остались.  Следовало искать новых жертв.

                                              И всё же  опытные  Троцкий  и Каменев  убедили  остальных товарищей, что если статью  не напечатать, то  настырный  Ленин  пустит её  в ручное обращение, её будут  переписывать от руки, затем читать  с удвоенным вниманием.  Статья  появилась  в  «Правде»  25 января  с  большими  сокращениями.

                                               В начале марта  Ленин  направляет  Сталину  письмо  с резким  заявлением  о возможности  разрыва  между  ними  всяких отношений.  Ленин лично поручает Троцкому  опубликовать  статью  в «Правде»  по национальному вопросу, в котором  сталинская компания  заняла явно  шовинистическую позицию  Но добиться своего  Троцкому не удалось.   Неожиданно  предательскую  роль  в этом сыграли  Зиновьев  и Каменев, оба  проголосовавшие  вслед за Сталиным  против  публикации статьи.

                                                «   Есть  ли во мне  помощь  для меня,

                                                      и есть  ли  для меня  какая опора?»

                                                                            ( ИОВ   6-13)

                                              В последние месяцы жизни  Владимир Ильич  осознал,  что явно потерпел  поражение.   Надежда  Крупская писала: « Ссылки  на Ильича были  недопустимы, неискренни.  Их нельзя было допускать  Я думала-  да стоит ли ему  выздоравливать,  когда самые близкие товарищи  по работе  так относятся к нему,  так мало считаются  с его мнением, так искажают его».

                                            В своих  мемуарах  Крупская  указала, что  роковую роль  в резком  ухудшении  состояния  Ленина  сыграли материалы, опубликованные  в «Правде».  Это были  резолюции  тринадцатой  партийной конференции, направленные  против  критики  бюрократизации партии.  Прочитав их,  Ленин  сильно  разволновался. Но  это  заметили  не сразу.

                                                    «  Нет между нами  посредника,

                                                       который  положил  бы руку  свою

                                                              на обоих нас»

                                                                             ( ИОВ  9-33)

                                    Днём 21   января  дежурный врач  заявил,  что Ильич  чувствует себя  значительно  лучше, и к  весне  полностью  поправится.  Было  также  заявлено, что  Ильич  сможет выступить  в мае месяце  на намеченном съезде партии.  Однако к шести часам вечера  больному стало значительно хуже, и вскоре  последовала кончина вождя.  В Горки  срочно выехали  Сталин, Зиновьев, Калинин, Томский, Каменев. Занималась алая заря.                                                                        
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                                              ЗВЕРСКАЯ          ТРАДИЦИЯ

                  В те дальние  годы, когда ещё  в той земле  не были ни царя, ни президента,  жил в земле  Ефремовой  один товарищ. Он взял себе жену  из города  Вифлеема.  Однажды  они вдруг поссорились  между собой, и  жена  ушла  от этого товарища  к своему отцу в Вифлеем. Прошло четыре месяца. Оставленный муж  решил  пойти  за  ней  в Вифлеем, чтобы  помириться  и восстановить  семейную жизнь.

                                   Отец молодой женщины  с радостью  встретил  своего зятя, и несколько дней  кряду  они  вместе  ели и пили.    Через несколько дней  примирившиеся супруги  и их верный слуга  тронулись в обратный путь.  Когда они проезжали  на навьюченных ослах  около города  Иевуса,  слуга предложил господину  заехать в этот  город  переночевать.  Это был город  иноплеменников, и господин, немного подумав,  предпочёл  двигаться  к соседнему городу.

                                       «  Господин  его  сказал ему:

                                            нет, не пойдём  в город иноплеменников…

                                            но дойдём  до  Гивы»

                                                              (  КНИГА  СУДЕЙ    19-12)

                                    Г и в а   находилась  в пяти  милях  севернее, и была  относительно  крупным поселением.  Один старик из того города  радушно пригласил путников  переночевать.  Однако вдруг  развратные люди  из этого города  окружили  дом  старика  и потребовали  выдачи  гостей. Хозяин дома стал просить  хулиганов  не делать зла.  Но хулиганы схватили жену  этого  господина, и ругались  над нею  всю ночь  до утра.  К утру она умерла.

                                   Парадокс  библейского  рассказа  заключается в том, что если бы  этот господин со своей женой    послушал своего слугу, и остался  бы ночевать  в Иевусе, то избежал бы  такого  трагического исхода.

                                   Г и в а   в то время  была городом  очень неважной репутации  и для  последующих поколений  оставалась  воплощением  беззакония, заслуживающим  позора.  В  Европе   на то время  подобных  «образцов»  ещё не имелось.

                                     Даже   пророк  О с и я   упомянул об этом:

                                       «   Глубоко упали  они, развратились,

                                            как  во   дни  Гивы»

                                                                  (  ОСИЯ   9-9)

                                   Отказавшись  ночевать  в Иевусе, и направившись  для ночлега  в Гиву,  данный господин  сделал  осознанный выбор, полностью  проявил  свободу выбора.  Но в этом случае  это личное  проявление  свободы  оказалось гибельным.

                                   Зверскую  традицию   политического убийства  поддержал  в  славном  русском  княжестве  внук  Александра Невского  Юрий Данилович.  Не  только  дети и племянники  Дмитрия  Донского  смертельно дрались за престол.   Славный  Юрий  тоже всячески  обожал  любые авантюрные мероприятия.  Он имел перед собой  две основные задачи-  расширить территорию  своего княжения  и вступить в борьбу  за великое княжение  владимирское.  Это был великий учитель  как романовской династии, страшно  «далёкой от народа», так и большевистских вождей.

                                           Неожиданно  закончился  партийный  княжеский  съезд  в  Переяславле  в  1303 году. Князь Андрей  привёз с собой  татарский ярлык  на княжение  в Переяславле.  Упорный Юрий отказался признать  права Андрея, и  этот  городок  пока  остался  в московском  владении.

                                            Ещё дальше пошёл  Юрий Данилович в своей упорности  в   1 3 0 6 году. Желая  подчинить себе  рязанскую землю, он приказал  убить  рязанского князя  Константина.  Само это желание  не исполнилось- на рязанском троне  обосновался  Василий  Константинович, сын убитого. Но самое главное в  этом – от  руки московского князя, внука  Александра Невского,  невинно пролилась  кровь  родственника и соотечественника.   Неважных  внуков  воспитал дедушка, гонявший  тевтонских  рыцарей по  тонкому льду. И с того момента  политические  убийства  стали  важнейшим методом  политики  московских правителей.

                                   Юрий очень хотел  возглавить  владимирское княжение.  По правилам  тогдашней игры  князем владимирским  становился  Михаил, племянник  Александра Невского.  Но Юрий не хотел уступать  своему дяде, и русские земли  стали ареной межлоусобицы.  Юрия  Даниловича благоразумно просили  отказаться от своих  дурацких претензий  на княжеский престол.  Но  Данилович  был русский  и сдаваться не привык.  Юрий и Михаил  вместе поехали  в татарскую Орду  за получением права  на  княжение.  Татарское  верховное руководство, внимательно выслушав   противные стороны  решило спор  в пользу  Михаила, чьи претензии  действительно были  более обоснованными.

                                       Михаил Ярославович, будучи наследником  того же  Александра Невского, хорошо понимал, что  Юрий,  пока будет  жив, так просто не сдастся.

                                        В  1 3 1 3   году  внезапно  умирает  главный  генеральный хан  татарской  Орды.  Русские князья  должны были  ехать  в Орду  за  подтверждением  своих полномочий  Михаил отправился к ханам, а в это время Юрий  решил занять  Великий Новгород.  Юрий решил использовать для себя недовольство  новгородцев  партийной  элитой  Михаила.  Было организовано  обращение  жителей  города  к Юрию  с горячей просьбой  взять город под свою опеку.  Зимой  Юрий  Данилович  торжественно  въехал  в Новгород   и стал новгородским князем.
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                                         А в это время  Михаил, используя  отсутствие  Юрия на  месте,  устраивает  жестокую  битву  с войском  Юрия.  Пока Юрий ехал  на доклад,  Михаил  одержал победу в сражении, и взял в плен  главных    помощников Юрия.

                                          Тем временем  Юрий Данилович  прибыл  в стольный  град  Сарай.  Он твёрдо решил использовать  все свои  способности, чтобы добиться  благосклонности  Орды.  Он раздарил ведущим ханам  богатые подарки со своей  родины. Целых   два года  проживает в Орде   Данилович среди дружественных  монголо-татар, чтобы  стать  равным среди равных.  Эти два года  даром не пропали.  Юрий  женится  на родной  сестре  хана Узбека  и даёт  новой жене  русское  имя  Агафья.

                                        Став свояком  Даниловичу,  Узбек  вручает ему  долгожданный ярлык  на владимирское княжение.  Михаил был вынужден  сдать свои полномочия  на владимирское княжение, но он  осознавал при этом, что наглый Юрий  не даст ему покоя  и в тверском княжении.  Юрий в скором времени  собрал огромную рать, и без объявления войны  вторгся  в пределы тверского княжения.  В  1 3 1 7  году  недалеко  от  Твери  произошло большое сражение. В этом сражении, как и в десятках  других подобных,  тысячи русичей  с обоих  сторон  положили свои жизни  только за то, чтобы  наследники  славного  Невского  разбирали, кто из них  достоин  княжеского трона.  Татарам  было веселее.

                                        Сражение закончилось в пользу  Михаила.  В плен  была  захвачена   и Агафья,  новая татарская жена  Юрия.  Скоро  Агафья  внезапно умерла  во вражеских застенках, «без  объяснения причин».  Направляясь  в далёкую неведомую страну, Агафья  не могла предполагать, какую судьбу  она выбрала  для себя.  Будучи  родной сестрой  самого хана,  Агафья  не могла  знать, что к той далёкой стране, куда её  любовно забрал Юрий, хорошо относятся  пророческие слова  библейского  Исаии:

                                                            «    И суд отступил назад,

                                                                  и правда  стала  вдали,

                                                                   ибо  истина  преткнулась  на площади,

                                                                   и честность  не может  войти»

                                                                                   (  ИСАИЯ    59-14)

                                             К этим  пророческим словам  сделал логичное  дополнение  пророк  О с и я:

                                                            «  Говорят  слова  пустые,

                                                                 клянутся  ложно,

                                                                 заключают  союзы»

                                                                               (  ОСИЯ  10-4)

                                          Через некоторое время  ханский шурин  отправляется  снова  в Орду к Узбеку  жаловаться  на  злодеяния  Михаила.  По прибытии  на место  Данилович  докладывает своему шефу  о трагической кончине  его сестры  и передаёт   сообщение о том,  что мерзавец Михаил  не подчиняется ханской власти, утаивает часть  ордынской дани, и вообще  собирается бежать  на Запад.  Все эти обвинения  в адрес Михаила  были  сами по себе  абсурдными.  Предводитель  Орды  не мог  не воспользоваться  хорошим случаем  опять столкнуть лбами  обоих русских противников.  Зарубежный хан  знал, что  Русь  никогда  не будет сильной, пока  ненасытные вельможи  воюют  между собой.

                                                               «  Ибо  они  коварством  своим  делают

                                                                   сердце  своё  подобным  печи»

                                                                                       ( ОСИЯ  7-6)

                                            Выслушав  жалобу  Юрия, и смертельно обидевшись  за убитую сестру, Узбек  вызвал  к себе на ковёр  Михаила  Ярославовича.  По приказу  Узбека  Михаил был  немедленно убит.  Тем самым  Юрию  удалось  избавиться  от своего надоедливого  конкурента.  Он получает ярлык на княжение.

                                            Гибель князя Михаила  борьбу не прекратила.  Вражда  московских  и тверских  князей  вылилась  в открытую  родовую войну, которая  смогла  окончиться только лишь  в конце  пятнадцатого века.

                                             У убитого  Михаила  остался  сын  Дмитрий, который  был не против  отомстить  за павшего отца.  В  1 3 2 2 году  Дмитрий  едет в Орду  жаловаться на несносного  Юрия.  Узбек  даёт Михайловичу  ярлык на владимирское княжение. Это придало   уверенности  молодому князю, и через три года  он в ссоре  с Юрием  убивает последнего.

                                             Избрав  методами своей политики и своей жизни  ложь, подкуп,  убийства,  Юрий Данилович  сам пал жертвой  такой же политики.  Расплата должна была наступить.

                                                          «   Вы возделывали   нечестие-

                                                                 пожинаете  беззаконие,

                                                                 едите  плод  лжи»

                                                                          (  ОСИЯ  10-13)

                                           В восьмой главе  своего  коринфского  послания  апостол Павел, наконец,  даёт  долгожданное  наставление  о характере  христианской свободы.  Через много веков   о характере свободы  скажет слово и Карл Маркс, но учение  заложил  всё же  апостол.  Как наставительно  пишет  Павел, христианская свобода  состоит вовсе не в том,  чтобы делать всё,  что вдруг тебе захочется, руководясь своим знанием истины.  Собственное знание  само по себе  способно  надмевать простого человека.  Свобода состоит  в сознательном  ограничении  себя во имя любви.

                                                      «  Берегитесь  однако же, чтобы

                                                             эта свобода ваша   не

                                                             послужила  соблазном»

                                                                       (  1-е   КОРИНФЯНАМ 8-9)                      
24.
                                    Поскольку те же самые коринфяне  имели правильное  представление  о ничтожестве  идолов, они  без всякой  задней мысли  свободно входили  в идольские места  и свободно употребляли  в пищу  идоложертвенное.  Однако именно этим  своим действием  коринфяне  соблазняли тех  соотечественников, которые  пока ещё не уразумели  понятий  о ничтожестве идолов. И в таком случае  осквернялась  немощная совесть  более слабых  коринфян.

                             В связи с этим   апостол  мудро и важно  указывает, что человек представляет собой  не какое-то животное, что он  всё же не скотина, а нравственное свободное существо, и поэтому все действия человека  имеют нравственное, а не скотское, значение, в том числе,  употребление пищи, отправление естественных надобностей  и т.п.  А поэтому не всегда можно  безразлично есть  или не есть  какую-то определённую пищу, пить или не пить   какие=то  определённые напитки.

                                            «   Всякий  поспешает  прежде  других

                                                       есть свою    пищу,

                                                 так что  иной  бывает  голоден,

                                                    а иной   упивается»

                                                                   (  1-е  КОРИНФЯНАМ   11-21)

                                    Павел при этом ссылается  на себя  как на хороший пример  правильного употребления  этой самой свободы.  Он имел  вполне законное право  получать себе содержание   от верующих товарищей, но добровольно взял и отказался  от практической реализации  этого права  во избежание каких-либо преград.  Ради общего благородного дела  он сознательно ограничивает  свои потребности.  Он учит,  как можно   в рамках свободы  сознательно  воздерживаться  от своих личных пожеланий  и потребностей.  Для светлого  коммунистического будущего  это был первейший кандидат.

                                   До своего нового возвращения  в город Коринф  апостол Павел  хотел иметь  надёжную информацию  о том,  какое впечатление  на жителей города  произвело  его первое  послание  в письменном виде.  С этой целью  апостол  послал  в этот город  своего ученика  Тита.

                                    Через какое-то время  Т и т  довёл до сведения Павла, что идеологические противники  апостола  изо всех сил  стараются поколебать  апостольский  авторитет  Павла, чтобы принизить  великое значение  его послания  о свободе  и сущности свободы.  Эти противники придавали  какое-то необычайное значение  тому жалкому  обстоятельству, что Павел несколько раз  изменял  свои личные планы  относительно  посещения  Коринфа.

                                   Из этих обстоятельств  личной жизни  бедного  Павла  они вдруг решили  делать  свой вывод  о непостоянстве  апостола, легкомысленности  его.  А если данный гражданин  несерьёзный,  то тогда  нельзя  иметь  полного доверия  к его учению  и его посланиям.

                                  В то же самое время  смирение  Павла  и его  скромность  были преподнесены  как явные  признаки  его  духовной слабости  и даже малодушия.

                               Подобные  действия  бросали  чёрную тень  на авторитет  Павла, и он обязан  был  отразить  несостоятельность  подобных утверждений  в своей новой эпохальной работе.  Эти побуждения  послужили законным поводом  к написанию  классического  труда христианства- Второго послания к  Коринфянам.

                                              «  Ибо  я  для  того  и писал,

                                                   чтобы узнать на  опыте,

                                                   во всём ли  вы послушны»

                                                                 ( 2-е   КОРИНФЯНАМ   2-9)

                         Творчески   развивая  учение о свободе,  Павел пишет  о  «лукавых делателях», которые  принимают  апостольский вид.    Таким образом  любого  «новоявленного» апостола  следует проверять- а не  ли  «лукавый делатель» это  действует.

                                            «   И не  удивительно: потому что

                                                  сам  сатана  принимает  вид

                                                          Ангела  света»

                                                                    ( 2-е  КОРИНФЯНАМ  11-14)

                                       Ясно  каждому, что  если даже  и сам господин сатана  может нахально действовать  под видом Ангела света, то в обыденных обстоятельствах  рядовой жизни  простому смертному  бывает очень не просто  разобрать, какая из сторон  относится  на самом деле  к «лучу света в тёмном царстве», и кто  представляет собой  этих самых загадочных  «лукавых  делателей».  Тот  же самый  Игорь Гузенко   перешёл  к разряду  «лукавых делателей», когда  в наследие от Мазепы и других   славных предков   подло  предал  и службу и товарищей.  И если говорят в шутку,  что педагог-это диагноз,  то и   родовая принадлежность  может быть большим диагнозом.

                                         Во второй  половине  восемнадцатого века  некая немецкая принцесса София  Фредерика  решила перехватить высокую царскую власть  у романовской династии.  Это всё произошло   за  полтора столетия  до большевистской борьбы  с той же династией.  К тому времени  София Фредерика  официально  звалась по документам  Екатериной, так как  вышла замуж  за романовского  Петра.

                                          Для захвата власти  в стране  всегда   остро нужны  внешние поводы,  чтобы не выглядеть   вероломным агрессором.  Именно  об этом  доходчиво  и предусмотрительно  писал   очень великий апостол  много веков назад:

                                                  «   Чтобы не дать  повода

                                                          ищущим повода»

                                                                 (  2-е  КОРИНФЯНАМ  11-12)           
25.
                                            Став императором, ПётрТретий   стал ещё более  ухаживать  за  молоденькой девицей  Воронцовой.  Его законная жена  оказалась  на втором плане.  Сама же    эта Воронцова  ведёт себя  нахально и вызывающе.

                                                В начале лета   1762 года,   за двести лет  до великих  хрущёвских преобразований,  на большом дипломатическом приёме  в присутствии  огромного количества  различных дипломатов  Пётр Фёдорович  громко, чтобы все  хорошо слышали,  назвал жену  некрасивым словом «дура».  София Фредерика  только начинала изучать  богатый русский язык, но сказанное  императором  слово  ей сразу не понравилось  так же,  как если бы  она была  действительно русской  и действительно православной.

                                                 Называя свою жену  оскорбительным словом,  Фёдорович  не придал  должного значения  тому, что  бывшая София  уже не только немка, но   вроде  как  немного  и русская.  А какой русский не любит быстрой езды!    Романовские  супруги, приезжая из Европы,  быстро становились  сильными  «православными».

                                            «   Но,  если я  не разумею  значения слов,

                                                  то  я  для  говорящего  чужестранец

                                                  и говорящий  для меня  чужестранец»

                                                                      (   1-е   КОРИНФЯНАМ   14-11)

                                               Прусский король  через  свою разведку  узнал, что против  не очень хитрого  Петра  готовится  заговор,  Он посоветовал  императору  не уезжать  из столицы  и не давать  воли  всем возможным  конкурентам.

                                              Однако Фёдорович  был уверен  в своих  приближённых  и равнодушен  к  предупреждениям  соратников  (  как   и  Никита Сергеевич  ровно через  двести лет)

                                             «    Не  обманывайтесь: худые  сообщества

                                                    развращают  добрые  нравы»

                                                                         ( 1-е КОРИНФЯНАМ  15-33)

                                              27  и ю н я  был задержан  за отрицательное высказывание  об императоре  один  из заговорщиков. Это событие  сильно  испугало  лидеров  заговора  в силу большой опасности  раскрытия  заговора.  Братья Орловы  решили вместе, что начинать надо  с того, чтобы вдруг  сразу  провозгласить  Екатерину  императрицей ( при живом муже  и царе).

                                               Рано утром  28-го  числа  Алексей Орлов  зашёл в спальню  к Екатерине  и объявил ей, что пора уже  вставать  и надо  решительно действовать.  В  Измайловском полку  всё уже было готово  к встрече, и полковой  священник  принял  присягу  новой императрице.  Многие офицеры  пытались напомнить об императоре  Петре, но в их отношении  были применены  «непопулярные» меры.  Не может же  полковой священник  выступать  не по делу – ему как церковнику  открыта  сама истина, и у него  на животе  висит  большой блестящий  крест.

                                           «  Ибо  для  меня  отверста  великая  и широкая

                                                дверь,  и противников  много»

                                                                         ( 1-е  КОРИНФЯНАМ  16-9)

                                               Лидеры  заговора  не занимали  в Петербурге  мосты, почту  и телеграф, не стреляли  из «Авроры»  по воробьям,  но в выпущенном  Манифесте  мудро указали,  что Екатерина  вступает на престол  по горячему желанию  всех жителей страны.  Этот документ  был как бы  предшественником  «декрета о мире и земле».  Это была  та же самая «революция, о необходимости которой всё время говорили … братья Орловы».

                                                А в это время  сам Фёдорович со своей свитой  спокойно себе  направлялся  на  торжественную церковную службу  по случаю чествования  дня апостолов  Петра  и Павла.  Император  сам был Петром, а его  сын звался  Павлом.

                                                      «  И произойдёт  смятение

                                                           в народе  твоём»

                                                                            ( ОСИЯ   10-14)

                                              Но дорогие апостолы  в этот летний день  не помогали имениннику. Императору сообщили  об исчезновении  супруги  и о волнениях  в столице.  Молитвы на церковной службе  в этот раз не помогли.  Пётр сразу  обо всём догадался, как  и  товарищ Хрущёв,  спускаясь с трапа самолёта во Внуково.  Но все равно  Пётр был уверен в своей победе.  Он направляет личное письмо  Сенату, в котором дурное обращение с Катей  объясняет тем фактом, что она родила  наследника  от  любовника.  Эта   нешуточная информация  действующего императора  огромной страны  могла только свидетельствовать о том, что будущий император  Павел  по своей крови  не имел  к  Романовым  никакого отношения, а вслед за ним – и его  дети  Александр  и Николай, правившие  затем в России   в течение  пятидесяти пяти лет.  Информация  была чрезвычайно серьёзной, но  в этой    духовной стране  к такому  давно уже привыкли.  Информация была настолько  серьёзной, что   давший её  император  страны  через несколько дней будет  убит.

                                                 Письмо Петра Третьего  не дошло  до адресата, а было передано  Екатерине  верными ей людьми.  Последняя считала  своим личным делом, от кого рожать детей, и это письмо  оставила при себе.

                                                 У Петра сохранялись  неплохие шансы  обеспечить  контроль над ситуацией.  Он должен был  обратиться к армии – надёжному оплоту  против  немок  и другой  гадливой нечисти.

                                            «   Народ мой  закоснел  в отпадении  от  Меня,

                                                   и хотя  призывают его…,  он

                                                   не  возвышается  единодушно»

                                                                    ( ОСИЯ  11-7)                                          
26.
                                                Но император Пётр  только  бесцельно  гулял  по парку, выслушивая советы  приближённых, и тратя  драгоценное время.  Через два столетия  Никита Сергеевич  так же будет гулять  по берегу  южного моря, а заговорщики укреплять свои позиции.

                                                 Когда свергнутого  Петра  взяли под охрану,  явился важный вопрос  о том, что с ним дальше делать.  Времена  Юрия  Даниловича  давно уже канули в лету, но хорошая зверская традиция  не имела права  исчезнуть  на   данной земле.  Ещё   и Лаврентий  Павлович, не родившись на свет, терпеливо ждал своей очереди.

                                                 «  Кто  мудр, чтобы  разуметь  это?

                                                      Кто  разумен, чтобы  познать  это?»

                                                                   (  ОСИЯ   14-10)

                                                Сподвижник  Екатерины   Алексей Орлов  вскоре  сообщает  новой императрице  об узнике, что  «  схватила  его  нечаянная  колика,  и я опасен,  чтоб он сегоднюшнюю ночь  не умер,  а больше опасаюсь,  чтоб  не ожил».     В этом циничном письме  Орлов  не скрывает того, что  оставлять Петра живым  крайне  опасно.  Любая узурпаторская   власть  смертельно боится  любой конкуренции.  Зверская  историческая традиция  требовала своего продолжения.  Вчерашняя немка  стремилась показать народу  её приверженность  вековым традициям народа  и новой для неё вере. Ведь приняв  святое причастие,  становишься по существу  новым человеком.

                                                     «  Даём вам  повод  хвалиться  нами,

                                                          дабы  имели  вы  что сказать»

                                                                         ( 2-е   КОРИНФЯНАМ   5-12)

                                        Что произошло  5    и ю л я, данных не сохранилось.  В сообщении  от 7  и ю л я  внезапная кончина  императора  объяснена  припадком  болезненной  колики.  А накануне Орлов  направил  Екатерине  письмо, в котором  указал, что  «Пётр Фёдорович  так болен, что не  думаю, чтоб он  дожил  до вечера, и что вся команда  молит, чтоб он  скорее  с наших рук  убрался».

                                        Цареубийцы  не осмелились  бы совершить  преступление, если бы  не были заранее  уверены  в своей полной безнаказанности, и в том, что  в этом акте убийства  прямо заинтересованы  нужные люди.

                                                            «   И сойдёшь  с ума  от того,

                                                                   что  будут  видеть  глаза  твои»

                                                                            ( ВТОРОЗАКОНИЕ   28-34)

                                          Ещё за  сто пятьдесят лет  до нашей эры  появилось вдруг  учение  саддукеев.  Это загадочное учение образовалось  под влиянием  греческой  философии.  Одним  из основателей этого учения  считается некто  Садок.  Прямыми   преемниками данного учения  явились всякие вольнодумцы:  атеисты, материалисты, и даже те же либералы. И как древние саддукеи  появились от  греческой философии  как  колорадские  жуки, так и последующие вольнодумцы  образовались  от действия заграницы.  Они были  как опытные  экземпляры  в виде тех же  колорадских жуков.

                                            Они нахально  не верят  в бессмертие человеческой души, во всеобщее воскресение, в большой суд.  Они не хотят верования.

                                           Наследники  несчастных саддукеев  считают  совершенную свободу  обязательным условием  для  доброй жизни.  Только часто оказывается,  что они больше хлопочут  не о свободе делать добро, а о полной  распущенности  нравов,  и обнаруживают  в действительности  не сдерживаемую  никакими границами  наглость  и неприличие разговоров.

                                           Как правило к таким  типам  пристают люди, выделившиеся из народа  своим образованием, положением, состоянием.  Простой же народ обычно  остаётся верен  своим  заветам, своим идеям. Древние саддукеи  отвергали  авторитет  народных учителей  и выпячивали свой  «свободный разум».  Новые саддукеи пошли дальше- они дерзают  подорвать   важность  церковного  предания  и древних священных книг.

                                              Они силятся  вместо  здравого  древнего учения  утвердить какие-то  «новые»  недозрелые положения, сомнительные  результаты  своих  скороспелых исследований.  Вместо  священных имен  они воздвигают на пьедестал  свои придуманные авторитеты.

                                                 «   И потому  выйдите  из среды  их

                                                       и отделитесь, говорит  Господь,

                                                       и не прикасайтесь  к нечистому»

                                                                    ( 2-е  КОРИНФЯНАМ   6-17)

                                              У современных  саддукеев  есть  одна  самая важная черта.  Они абсолютно не уважают  власти  и   пренебрегают ею, пока  не достигнут  её сами.  А когда они  дорываются  до заветного корыта  народной поилки, то забывают  весь свой прежний этакий либерализм,  и оказываются  своевольными  деспотами  и тиранами, требующими  безусловного  повиновения.

                                               Например,   осенью  1 9 1 7 года  Владимир Ильич  никак не мог  убедить  своих близких товарищей  в необходимости  вооружённого захвата власти.  23  октября  он пишет  для соратников  секретную прокламацию  с претензией на  «научность».

                                             «  Это  самое  и писал  я  вам,

                                                дабы  пришед  не иметь  огорчения…»

                                                                     (  2-е  КОРИНФЯНАМ   2-3)

27.                                                                                                 
                                              Считая, что он не глупее  апостола,  Ильич  выражает  свою уверенность, что  его радость  и оптимизм  полностью  воспримут  и другие  товарищи  из Центрального  Комитета.

                                               Самое большое  значение  придал Ленин  восстанию  во флоте  в Германии.  Другой бы простак  ничего и не заметил  бы важного  в этом восстании, но только не мудрый Ильич.  Он оценил  это эпохальное  событие  как явное  свидетельство  начала  всемирной  социалистической революции.

                                               Действительно, в сентябре  месяце  имел место  мятеж  на военной базе  в Германии.  Там взбунтовались  два небольших  военных корабля ( не сами корабли, а члены экипажей).  Взбунтовавшиеся моряки вовсе и не думали  о ленинских идеях. Мятеж был тут же подавлен, а его  зачинщики  были казнены.

                                            Ещё более  фантастическим  выглядел  следующий момент.  Ленин указывает  на угрозу  сепаратного  мира  между  союзниками  и Германией  с целью  удушения  революции в России.  Если действительно поверить  в такой поворот событий,  то тогда  очень трудно ответить  на вопрос о том, какое могло быть дело  этим самым немцам  или даже англичанам  в разгар  смертельной схватки между собой, будут ли в славном Питере  действовать какие-то Советы, и что такое  эти Советы, если  вдруг победят большевики.

                                              За твёрдую настроенность  Керенского  продолжать  военные действия  большевики  обвиняли  его  в разжигании  войны.  Ленин хорошо знал, что не могло быть  желания Керенского  сдать Питер немцам.  По мере приближения немцев  всё больше ходили слухи  о переносе столицы страны  из Петрограда  в город-герой  Москву.  Таким образом, в целях пропаганды Керенского уличали, с одной стороны, в том, что он ради победы  готов проливать русскую кровь, а с другой стороны- что он хочет сдаться  немцам.  И то, и другое  одинаково плохо, если это делают не  мужественные большевики.  Как ни удивительно, эта гнилая пропаганда  работала.

                                            «  Да узнает  Израиль, что  глуп  прорицатель,

                                                 безумен  выдающий  себя

                                                 за вдохновенного,  по причине

                                                 множества  беззаконий»

                                                                   ( ОСИЯ  9-7)

                                             Ленинское  обоснование  вытекало  из своеобразного  толкования им  понятия свободы.  А большевики  были законными наследниками  саддукеев.

                                              По  этому поводу поучительное  повествование есть  в Книге  «Бытие»  о том,  как  благочестивый  Иаков  купил  за сто  монет  часть поля  у сынов  Еммора,  и раскинул  там свой  шатёр.  Его дочь Дина  вышла посмотреть  на людей в новой для неё земле.  Её заметил  Сихем, один из сыновей  Еммора.  Сихему  понравилась  эта молодая  девушка, и он спал с нею, и сделал ей насилие.  И полюбил он  эту красивую девушку, и попросил  своего отца  взять девицу  в жёны.

                                                Узнав, что  Емморов сын  вступил в близкую связь  с его дочерью, благочестивый  Иаков  тихо молчал до тех пор, пока его сыновья  были со  скотом в поле.  Когда же вернулись сыновья  домой  и узнали  новость  о своей  родной сестре, то дружно  воспылали  гневом  оттого, что Дина  подверглась  бесчестию.

                                                    «  А  так  не надлежало  делать»

                                                                         ( БЫТИЕ   34-7)

                                                  Молодой жених Сихем  уговаривает  отца невесты  и её братьев  - отдайте  мне девицу  в жёны, а я сделаю  для вас  всё, что  ни  попросите.

                                              И тогда братья девушки  выдвигают условие, что мы согласимся  на ваше брачное предложение, если у вас будет  обрезан  весь мужской пол.  Тогда сказали они с умыслом, будем с вами  брататься  и свататься.  А говорили они так   потому, что   эти  обесчестили  их сестру  Дину.

                                                   «  Только на том условии   мы

                                                        согласимся  с вами,  если  вы

                                                        будете  как мы»

                                                                       ( БЫТИЕ  34-15)

                                                 Эти слова в целом  понравились  как Сихему, так и его отцу.  Юноша  не умедлил  исполнить  это  требование, потому что  действительно  любил  эту Дину.  Еммор  со свом сыном  пошли к жителям  своего поселения  и стали  их  уговаривать  выполнить условие  родственников  невесты

                                                 На третий день,когда  совершаются  все решающие события,  два сына Иакова  взяли  каждый  свой острый меч  и убили  находившихся  в болезненном состоянии Еммора  и Сихема  и   других лиц  мужского пола.  Они все равно  не стали  «как мы».

                                                 Благочестивый  Иаков  резонно сказал  сыновьям, что вы своими действиями  возмутили против меня  местное население, и они   запросто  могут  собраться  и уничтожить  нас, а поэтому  придётся бежать  из этой земли.

                                                 А сыновья тогда ответили  Иакову-  а разве можно поступать  с сестрою  нашею  подобным образом !  В этом благородном ответе  было что-то ленинское, непреклонное.

                                                  И в таком же  решительном непреклонном духе  летом  1 9 1 8   года  Совнарком  принимает  постановление : «  Немедленно  произвести  аресты  всех эсеров, представителей буржуазии  и офицерства.  Необходимо  раз и навсегда  очистить  наш тыл  от  белогвардейской  сволочи. Не око  за око, а тысячу  глаз  за один».

                                           С той целью, чтобы  давнишняя  зверская традиция  не иссякла,  31  августа  ВЦИК  указывает: «  Расстреливать  всех  контрреволюционеров.Устроить  в районах  маленькие  концетрационные  лагеря. Принять меры, чтобы  трупы  не попадали  в нежелательные руки.  Ответственным товарищам  ВЧК  лично  присутствовать  при  наиболее  крупных  расстрелах.  Поручить  районным  ЧК  доставить проект  решения вопроса  о трупах».                                                     
28.
                                            Один из руководителей  ВЧК  по существу  повторил  позицию  сыновей  Иакова:» Мы не ведём войны  против  отдельных лиц.  Не ищите на следствии  материалов, что  обвиняемый  действовал  словом или делом  против  Советов.    Первый вопрос- к какому классу  он  принадлежит, какого  он происхождения, воспитания,образования.  Эти вопросы  должны  определять  судьбу  обвиняемого».

                                             И  пророк  Ветхого Завета  писал  об этих руководителях:

                                                 «   Так как  они сеяли ветер,

                                                       то и  пожнут  бурю:

                                                       хлеба  на корню  не будет  у него,

                                                       зерно  не  даст  муки»

                                                                    ( ОСИЯ  8-7)

                                              В  то суровое  время,  в апреле  восемнадцатого,  для борьбы с контрреволюцией  в город Царицын  прибыл молодой товарищ  Сталин.  Ему было  сорок лет, и ему  пора было жениться.  В группе сопровождения  в город прибыла  юная машинистка  Надя.  Она  не водила машины, а печатала на машинке.  Подобно  библейскому  Сихему  из Книги  Бытия,  Иосифу  приглянулась  молодая привлекательная  девушка.  Как и в библейском случае,  отец невесты Фёдор  принципиально  не возражал  против сближения молодых.  По сравнению с  библейским текстом  разница была в том, что  племя  молодой Надежды  не практиковало  обрезания мужского пола  и не требовало этого от других мужиков.  Следовательно,  отпадала необходимость в  «болезненном состоянии».

                                              Сорокалетний жених  Иосиф  заложил в Царицыне  не только основы  своей будущей семьи.  В царицынском  бронепоезде  зарождалась  руководящая верхушка  будущей армии.  Именно  из этих  боевых мест   тех лет  шагнули потом  вперёд  сразу   пятеро (!) будущих маршалов  Второй Мировой :

Кулик, Будённый, Жуков,Ворошилов,Тимошенко.

                                           «    Ибо мы  не смеем  сопоставлять

                                                  или  сравнивать  себя  с теми,

                                                  которые сами себя выставляют:

                                                  они измеряют себя

                                                   самими  собою»

                                                                  (  2-е  КОРИНФЯНАМ   10-12)

                                               Имел возможность  стать маршалом  и  Дмитрий  Жлоба,  командир  Стальной  дивизии.  Командуя десятой армией,  Сталин направил  Жлобу  с приказом  для одиннадцатой армии бросить Северный  Кавказ  и двигаться  на помощь  Царицыну.  Командующий  Сорокин  отказался выполнять  сталинскую команду  и приказал   Жлобе  вместо этого  заняться  Ставрополем.    Сорокин не подумал тогда  своей горячей головой, что  Виссарионович  будет  со временем  генералиссимусом, и что гораздо выгоднее  быть его  соратником, чем оппонентом. В число  «царицынских»  маршалов  Сорокин  уже входить не мог.  Он вычеркнул себя  из славной истории.

                                              Дмитрий Жлоба  сделал вид, что исполняет  приказ  Сорокина, а сам потом  направился  в сторону  Царицына, агитируя  среди местных полков  присоединяться  к нему, а не к Сорокину.  В Ставрополь  соваться  было просто опасно-  там слишком много стреляли, и можно было сдуру  потерять голову  в прямом смысле слова.

                                             Отказался  выполнять  приказы  Сорокина  и таманский  командир  Матвеев.  Его ещё  сорокинцы    успели  арестовать  и расстрелять  за неповиновение.  Тем временем  одиннадцатая армия оказалась окружённой со всех сторон.

                                            По доброй большевистской традиции  истребляли  не только чужих, но и своих тоже.  В Ставрополе  уже готовились  «изъять Сорокина  из обращения».  Конечно,  Сорокин- это не купюра, но изымать  его из обращения  тоже можно  как и помятую купюру.  13 октября  арестовали  и расстреляли  всех его ближайших помощников. Их объявили деникинскими шпионами – до «английских» ещё не доросли.

                                              «   Положим, что сам  я не  обременял  вас, но

                                                    будучи хитр, лукавством  брал  с вас»

                                                                     (  2-е  КОРИНФЯНАМ   12-16)

                                                Находившийся случаем  в Ставрополе  товарищ Киров  предложил  взорвать  поезд, на котором  будет ехать Сорокин.  Но решилось по другому.  Сорокина заманили  на якобы  чрезвычайный  съезд  советов  и предварительно обработали  «делегатов»  этого  сборища.  В Ставрополе  его схватили  таманцы, приверженцы ранее убитого  Матвеева,  арестовали и задушили  в камере.  Героем  гражданской войны  Сорокин не стал.   

                                            Но не смог  пробиться в маршалы  и Борис  Думенко, которого  именно Сталин всегда ценил и уважал.  Помешал ,конечно,  не Сталин- помешали другие высокие товарищи.  У  Бориса  сложились  не лучшие отношения  с тем же самым  Дмитрием  Жлобой. Это был тот Жлоба, который во главе  Стальной дивизии  проделал  в восемнадцатом году  героический переход  с Северного  Кавказа  к городу Царицыну, сыграв своим появлением  решающую роль в переломе  обстановки в пользу  сталинской армии. Имя  Жлобы  тогда было у всех на устах.  Но ведь нельзя  прежде времени  себя возвеличивать.

                                             Очень скоро  Стальная дивизия  была расформирована.   А  Дмитрий  Жлоба видел себя лично  непременно  в должности  командира  корпуса. Он очевидно лез в пекло раньше  «батьки».  На этом он  и сгорел.

29.                                                                                                 
                                            В самом начале  1920 года  комиссар корпуса  Микеладзе  выехал  по делам службы  в соседнюю часть  и был убит  неизвестными лицами.  Противники  Бориса Думенко  постарались возложить  это преступление  на его самого  и его заместителей.

                                            В эти дни товарищ  Орджоникидзе  направил Сталину  телеграмму  о том, что  Думенко  арестован, а Смилга  решил устроить комедию  из этого.  Хорошо зная Бориса Думенко как  видного  военачальника,  Сталин  срочно  выходит на  Смилгу  и просит  освободить  Думенко  от ареста  и послать его в распоряжение  Сталина.

                                            Сталинский помощник Егоров  заявил главкому,  что они берут  Бориса  под своё поручительство, так как для фронта  требовалась сильная конница, а Думенко  есть  непревзойдённый  организатор  кавалерийских частей. И всё же противный   Смилга  не пожелал  выпускать  Думенко  на свободу.  В телеграмме Сталину  он мотивировал свой ответ тем,  что  уже имеются данные  о виновности  арестованного  в убийстве. Это была  откровенная  смилговская ложь.

                                            В марте  1920 года, находясь  под следствием  и под арестом, Думенко  направляет  телеграмму  товарищу Ленину  и Троцкому,  в которой  с большой обидой  указывает, что  он пожертвовал  для революции  всем самым дорогим в жизни, а теперь  должен  сидеть в тюрьме, не имея  за собой  никакого  преступления.

                                              Тот же самый  Смилга  самолично решает, что  посылка телеграммы  первым адресатам  не вызывается необходимостью, и телеграмму  нужно просто  приобщить  к материалам уголовного дела.  В те горькие дни  Троцкий  по военной линии  был выше Сталина, и троцкистские   смилги  могли  по своему решать исход дела.  Пройдёт несколько лет- и смилги  будут сметены   Сталиным.  Но  Думенко  назад к жизни  вернуть нельзя.

                                                     «  Когда  они  пойдут, Я  закину

                                                         на них  сеть  Мою,

                                                         как  птиц  небесных  низвергну  их»

                                                                     (  ОСИЯ   7-12)

                                               Выполняя задачу сверху,  ретивые следователи  сослались  в обвинении  на имевший  ранее  место  разговор  между  Думенко  и Будённым, когда эти собеседники  говорили  о совместной борьбе  с противником, которого  Думенко  для образности  именовал  «чёрными тучами».  Оставалось  только выяснить  более подробно, кто же имелся в виду  под  «чёрными тучами».  Явно передёргивая факты,  следователи на потребу дня  исказили содержание  этого разговора, представив  эти «чёрные тучи»  в образе…  политработников.

                                      Будённый при этом  всего лишь показал, что в ходе разговора  Борис  сказал,  что  перед нами  налегают  тучи,  которые  нужно  разбить, но  что  за эти тучи,  он не успел узнать.

                                             «   За  то  они будут – как утренний туман,

                                                   как роса,  скоро исчезающая,

                                                   как мякина, свеваемая  с гумна,

                                                   и как  дым из  трубы»

                                                               ( ОСИЯ  13-3)

                                       Библейский писатель  как бы успокаивает, что те, кто взял  на свою совесть  сказку  о «чёрных тучах», в скором времени  сами станут – как утренний туман и как  исчезающая роса.

                                   Борис Думенко  был полностью реабилитирован  Верховным Судом  в 1964 году.

                                    А ещё одним  «царицынским»  военачальником  был  маршал  Егоров.  Сталин довольно неплохо  ценил Ильича  за личную преданность, хотя как военного  вождя  ставил не слишком высоко.  Но именно  личная преданность  Егорова  его и подвела.

                                      В 1937 году  собравшиеся товарищи  отмечали  повышение  по службе  Ефима  Щаденко. Как  водится  в таких случаях,  военачальники приняли вовнутрь  немало спиртного.  Александр Ильич  слишком доверительно   «вошёл в компанию»  и потерял свою  военную бдительность. Этот  «царицынский»  маршал забыл о том,  какой год на дворе,  а также и о том,  что  при таком червяке  как Щаденко,  нельзя говорить ничего лишнего. Ильич во время товарищеского ужина  высказал своё личное замечание, что не совсем правильно  освещается история  гражданской войны.  В частности,  сказал он,  роль  Сталина  и Ворошилова  слишком уж  возвеличивается, а роль  Егорова  и некоторых других военачальников  принижается.  Среди этих  «других»  вполне могли иметься в виду  и   «сошедшие с дистанции» Дмитрий Жлоба, Борис Думенко.

                                     Содержание  этого  «дружеского»  разговора  было немедленно  передано  «по команде».  Заодно  Егоров потом признался, что шпионил  в пользу Германии.  Ильичу  не суждено было видеть, как  через  четыре года  горели  наши склады  и самолёты  вдоль всей  западной границы.

                                                «   Ибо  мы  не хотим  оставить  вас, братия,

                                                      в неведении  о скорби  нашей,

                                                       бывшей с нами…, потому что  мы

                                                       отягчены были  чрезмерно  и сверх силы»

                                                                  ( 2-е  КОРИНФЯНАМ   1-8)

                                     Александр  Ильич  загубил свою жизнь  из-за общения  с  б е с а м и  в лице  щаденок. Щаденки-  по своему  духу и рождению есть  бесы.  

30.                                                                                                   
                                    Книга  Ветхого Завета  свидетельствует, что уже в древние времена  имелись попытки  использования бесов  против  противника.  Моавитский царь  В а л а к  с большой тревогой  следил  за продвижением  израильтян.  Последние отвоевали  у Сигона  город Есевон.  А в свою очередь  Сигон  отвоевал  данный город  у этих  моавитян.  Моавитяне  по вполне понятным причинам  считали Есевон  своей  законной  территорией.   Пока ещё  собственная территория  Валака  не подверглась нападению, но не было  никакой твёрдой уверенности, что вскоре  этого  не произойдёт.

                                 Царь Валак  решил  покорить  противника  не в открытом сражении, что повлечёт многие жертвы,  а более изощрённым способом.  Он решил использовать магию.  Валак направляет  своих верных послов  к известному   кудеснику    В а л а а м у  с просьбой  проклянуть  его соперника. Валаам  был  глубоко одарённой натурой.  Он жил и действовал там,  где особенно были распространены  науки,  движение  небесных светил.  Если бы в то время  были телевизоры,  он легко смог бы  заряжать добротной энергией  зубную пасту  или трёхлитровую банку  с водой.

                              Валак признаёт,  что в открытой борьбе  они слабее.

                                                «    Прокляни   мне  народ  сей,

                                                       ибо  он  сильнее  меня»

                                                                  (  ЧИСЛА  22-6)

                              Валаам просит  послов  переночевать  одну ночь, пока  он  получит  от Господа  надлежащий ответ.  А  Бог как раз  прямо заинтересовался, что это за люди  пришли к товарищу  Валааму.  Валаам ответил,  что это Валак попросил по их старой дружбе  проклясть тот народ, который занял  соседние  земли.  Бог сказал  не ходить  с этими людьми  и не проклинать  данного народа.

                              Получив отказ в своей просьбе,  Валак  Сепфорович  не успокаивается.  Он обещает  Валааму  золотые горы.

                                                  « Я окажу тебе  великую  почесть

                                                      и сделаю  тебе   всё»

                                                                  ( ЧИСЛА  22-17)

                                     Валаам честно  предупреждает  собеседника,  что  не может действовать  только по своему  личному  произволу – он же не  генеральный секретарь  центрального комитета, а всего лишь  порядочный пророк.  Однако, добавляет он,  если имеются  такие богатые обещания, он  дополнительно  поговорит   с Господом.

                                    На дополнительной беседе  Бог  сообщил кудеснику, что  если  эти люди  пришли звать тебя, то некрасиво  им отказывать, и надо  идти  с ними.  Но при этом  надо быть  очень осторожным  и делать только то, что  укажет  именно  Господь,  а не так,  как маршал Егоров  на вечере  у червяка  Щаденко.

                                    Рано утром  Валаам  оседлал  свою   любимую  ослицу  и направился  в путь  вместе  с  моавитскими послами.

                                      Видимо, Валаам  и Господь  не до конца  обо всём  договорились, и посреди  дороги  появился  вдруг  Ангел, чтобы  воспрепятствовать  ему.  Ослица увидела  Ангела, стоящего  посреди дороги  с обнажённым мечом.  Она сразу быстро своротила  с дороги  и пошла  на поле.  На её месте  так поступил  бы каждый   разумный осёл.  Ничего не подозревавший  Валаам  стал тогда бить  свою ослицу. Он был в сильном нервном волнении, так как путешествие  сулило  хорошее  материальное вознаграждение.  В то же время Ангел  продолжал упорно  загораживать  дорогу,  и ослица  в испуге  прижала  ногу  Валаамову  к стене.  И ещё более  тогда  воспылал  гнев  Валаама, и стал  он бить  ослицу  палкою.

                                      Обиженная ослица  возмущённо  сказала : «что я тебе  сделала  такого, что ты  бьёшь меня  уже третий раз?».

                                     Об этом  знаменательном эпизоде  потом вспоминал  в своём послании  апостол  Пётр:

                                                      «  Бессловесная ослица, проговоривши

                                                            человеческим голосом,  остановила

                                                            безумие  пророка»

                                                                  ( 2-е   ПЕТРА    2-16)

                                   Наверно, пророк  и его  верная ослица  имели  обыкновение  говорить  между собою  человеческим языком, так как  Валаам  нисколько  не удивился  словам   своего животного, а сердито ей ответил:  «  если бы у меня  в руке  был меч, то  я теперь  же  убил  бы тебя».  Разговор  напоминал  семейные разборки супругов.

                                   Ослица же,  продолжая  как ни в чём   не бывало,  разговаривать,  начала уже делать  внушение  хозяину: «не я ли  твоя ослица, на которой  ты ездил  сначала  до сего дня?»

                                  Наконец,  в этом знаменательный   диалог  вмешивается  господин  Ангел. Он  поддержал   справедливое возмущение  ослицы  и сурово спросил – « за что ты  бил ослицу  три раза ?»

                                  У растерянного   испуганного  пророка   быстро пронеслось в сознании – « с двумя ослами  я не  справлюсь».  Понятно, что  эту мысль  Валаам  сохранил  при себе, чтоб не подпасть под осуждение  как маршал Егоров.                                                                          
31.
                                  Валаам объясняет собеседнику, что он действительно не видел  стоящего на дороге Ангела, и что если это надо,  он может немедленно повернуть  назад.  Однако Ангел  в своих словах  повторяет условия  вчерашнего разговора – «пойди с этими людьми  и говори только то, что я буду тебе говорить».

                                  Может быть, Валаам  в своих мыслях  имел в виду  действовать  лишком самостоятельно, без посторонней мудрой подсказки, и это вызвало негативную реакцию  Господа  и внезапную командировку  Ангела.  В отличие от ослов  люди часто действуют  слишком самостоятельно, и каждый раз  гонять  ангелов тоже ведь не годится.  А человек ещё и похвалится, что,  мол, мы не ослы, а ослы-не мы.

                                   В конце концов  состоялась  долгожданная  встреча  Валака  с Валаамом.  Сепфорович выразил  дружескую обиду- «почему ты не шёл ко мне?».  Как и обещалось, гостей хорошо приняли, и  закололи  много волов  и овец.

                                  Для начала Валаам  предложил Валаку  построить  семь жертвенников  и приготовить  для них  семь  телят  и семь овец.  С животными  тогда особо не церемонились, а берегли только ослов.

                                      После этого  Валаам  предложил  Валаку  постоять  у всесожжения,   пока  он сходит  ещё дополнительно  за указаниями свыше.

                                      Возвратившись к месту событий, Валаам  вдруг  задаётся  вопросами – как прокляну я? как изреку зло?

                                                       «   Вот, народ  живёт  отдельно,

                                                             и между  народами  не числится»

                                                                            ( ЧИСЛА  23-9)

                                       Видя, что   долгожданное проклятие  в данном  конкретном случае  не получается, Валак  тогда предлагает  сменить место  действия  и пойти  на другую гору.  На другой горе  опять  построили  семь жертвенников.  И опять  Валаам  даёт  понять, что  он получает  другие указания.

                                                         « Благословлять  начал  я,  ибо  Он

                                                             благословил,  и я не могу

                                                             изменить  сего»

                                                                             ( ЧИСЛА  23-20)

                                       Горестно  всплеснул  своими руками  расстроенный  Валак  и выразил  своё недоумение- я просил тебя  проклясть  моих противников, а ты, дорогой, их уверенно  благословляешь.

                                       Поскольку  Валаам  действительно  видел  видения  Всемогущего, то, пользуясь  возможностью,  он открывает  видение  о том, что  восходит  звезда  от  Иакова  и восстаёт  жезл, и будет  разить  и сокрушать  всех, кого нужно..

                       ПРОБЛЕМЫ     СОВЕТСКОГО     МАРШАЛА

                         Героям  гражданской войны  посвящается фильм  о неуловимых мстителях.  О неуловимых мстителях  и гражданской войне  увлекательно  пишется  в Книге  Ветхого  Завета.

                                                 В те дальние годы  известный военачальник  А в е н и р  при поддержке  своей верной гвардии  провозгласил  царём  Иевосфея, сына  ранее  убитого   С а у л а.  Иевосфей был  товарищем  слабым и безвольным.  Трое  старших его  братьев  погибли ранее  на войне.

                                                 Опытный военачальник  и  мастерский  интриган, Авенир  хотел   иметь  в своих руках  послушное орудие  в лице  Иевосфея.

                                                 В свою очередь,  Д а в и д  не хотел  признавать  Иевосфея  главным царём.  Он наглядно видел, что за  фигурой  Иевосфея  стоит  военная  камарилья  во главе с честолюбивым  Авениром.  Давид хорошо себе осознавал    опасность  такого положения,хотя  в те времена  понятия  военной хунты  и «чёрных полковников»  ещё не существовало.  Чёрные полковники стали появляться потом, в процессе исторического развития.

                                             Гражданская война  началась  жестокой битвой  у  Гаваонского  пруда.  Сталкиваться рядом  с небольшим водоёмом  стало потом исторической традицией, и через много лет  такая же яростная схватка  состоится  у озера  Хасан.

                                              Согласно действовавшего в те годы регламента  перед самой битвой  сошлись в борьбе  по двенадцать человек  с каждой стороны.Борьба оказалась настолько яростной, что погибли все её участники.

                                              После длительного сражения  войско  Иевосфея  обратилось в бегство.  За главным командармом Авениром  храбро  побежал в погоню  Асаил, родной брат  Иоава, командира  Давидовой  победоносной армии.  Асаил был  совсем молодой юноша, и он горел  жаждой  подвига.

                                              Опытный Авенир  великодушно  трижды  предлагал  молодому бойцу  поискать  себе  другого  противника.                                                                 
32.
                                                    «   И повторил  Авенир  ещё…

                                                        отстань  от меня, чтоб

                                                           я не поверг  тебя  на землю»

                                                                         (  2-я  ЦАРСТВ  2-22)

                                              А юноша всё лез сражаться, и Авениру  волей-неволей  пришлось  пронзить  его копьём. А это дорого  обойдётся  потом и Авениру – пути жизненные  неисповедимы.

                                             Иоав  и его свита  хотели и дальше  преследовать  Авенира, но  последний призвал бравых вояк   к благоразумию:

                                                 «  Вечно ли будет  пожирать  меч?

                                                      Или ты не знаешь,   что

                                                      последствия  будут  горестные?»

                                                                          ( 2-я ЦАРСТВ  2-26)

                                           Военные поражения  сильно пошатнули  репутацию  и влияние  самого Авенира.  Он считался  ранее   самым лучшим  военачальником  в стране.  После  целого ряда военных неудач  его боевая слава несколько  померкла, и он уже  не был уверен  в надёжности своей армии.

                                           Марионеточный царь  Иевосфей  и его придворные  начали  проявлять  своё пренебрежение  к Авениру.  Чтобы укрепить своё положение, Авенир взял себе  одну из наложниц  Саула.  Это рядовое обстоятельство  сразу же сильно  встревожило  Иевосфея.  По установившейся  практике  пользоваться гаремом  умершего царя  мог только сам  наследник престола.  Значит, можно было подумать,  что  тем самым Авенир готовит  военный переворот.  Ведь именно так  подумали позднее  о Тухачевском.

                                           После очередной ссоры  между  Авениром  и Иевосфеем  Авенир  шлёт  тайных  послов  к Давиду   и  сообщает, что он готов  перейти  на его сторону  вместе  со   всей  армией, если  Давид  гарантирует ему  неприкосновенность  и назначит  его  главным  военачальником.

                                                   «   Заключи союз   со мною,

                                                        и рука  моя  будет  с тобою»

                                                                              ( 2-я  ЦАРСТВ  3-12)

                                            Этот пример  Авенира  ярко показывает, как опасны военные полководцы  в большой политике, и как  ради  своего честолюбия  они готовы повернуть в любую сторону  вместе  со всей армией.

                                           Давид лал своё согласие, но выдвинул при этом условие, чтобы  Авенир  заодно по дороге  прихватил с собой  Мелхолу,  бывшую его жену, которую  её отец  Саул  в своё время  отобрал у Давида  и сдал в  аренлу другому мужу.  С военной пунктуальностью   Авенир исполнил эту просьбу, и когда новый муж  Мелхолы с плачем бежал за ней, Авенир  приказал ему  топать домой.

                                               Перемирие  Давида  с Авениром  страшно не понравилось  полководцу Давида  Иоаву.  Военные деятели всегда  ревнуют о славе друг друга.  Иоав  ясно видел  в Авенире  своего грозного конкурента, как  Щёлоков -  в Чурбанове.   Иоав решил  скомпрометировать  Авенира  в глазах  Давида.  Это обычная  дешёвая  уловка  военных.

                                                 «   Он  приходил  обмануть  тебя,

                                                       узнать  выход  твой  и вход  твой,

                                                      и разведать  всё, что ты делаешь»

                                                                       ( 2-я ЦАРСТВ   3-25)

                                                Под предлогом  того, что  Давид  хочет  что-то  ему  сообщить, Иоав  вернул  Авенира  обратно  и  совершил его убийство.  Иоав  помнил  об убитом брате.

                                               Давид  с большими почестями  проводил  «маршала» Авенира  в последний путь.

                                             «   Когда  погребали  Авенира, то  царь

                                                  громко  плакал…

                                                   плакал  и весь  народ.

                                                  И оплакал царь  Авенира, говоря:

                                                   смертию  ли подлого  умирать  Авениру?»

                                                                           (  2-я ЦАРСТВ   3-32,33)

                                            В   апреле    1 9 4 6 года маршал Новиков  решил  скомпрометировать  маршала  Жукова.  В письменном заявлении  главком авиации  указал,  что Жуков  очень любит  знать все новости, что делается  в верхах, и просил  снабжать  его  информацией  о том,  что делалось в Ставке.В заявлении было сказано, что Жуков  не стесняясь  выпячивает  свою  личную роль  в прошедшей войне  и прямо заявляет, что все основные военные операции  были разработаны только им.

                                           Далее  маршал Новиков пишет, что  Жуков  в похабной   и омерзительной форме  выражал своё неудовольствие  по поводу выдвижения  Василия Сталина  на вышестоящую должность, оскорблял последнего  нехорошими словами.  Кроме того, Жуков  выражал недовольство  некоторыми действиями  самого  товарища  Сталина, и тем, что  Жукова  мало награждают. 

                                            Отрицательно  отзывался  Жуков  и о товарище  Ватутине.  Он говорил постоянно,  что  Ватутин   неспособный человек, как командующий войсками, что он всего лишь штабист, и не провёл  ни одной военной операции  без помощи Жукова.

                                            «   Пусть не смущает  тебя  это дело,

                                                 ибо меч  поядает  иногда  того,

                                                  иногда  сего»

                                                                        (  2-я  ЦАРСТВ   11-25)                        
33.
                                           Одновременно маршал Новиков  указал, что в самой близкой дружбе  с Жуковым  находится  Иван  Серов, заместитель  министра  внутренних дел, и что их близкая дружба  тянется ещё  с момента  совместной работы  в Киеве.  Жукову выгодно иметь  своего человека  в силовой структуре, но за пределами армии.

                                          Главком авиации  не придумывал информацию и не сгущал краски.  Через  одиннадцать лет  дружба между Жуковым  и Серовым  сыграет свою большую роль.  К тому времени  первый будет тогда министром обороны, а второй- председателем  КГБ.     Они дружно будут поддерживать  «верного ленинца»  Хрущёва, который  тоже  в Киеве  завязывал  свои «дружбы».

                                          В июне   1 9 4 6   года  было принято решение  о переводе  Жукова  командующим  Одесским  военным  округом, самым малым  по количеству войск  и занимаемой территории..  Это было демонстративное понижение.

                                              Годом раньше,  16 апреля  1 9 4 5 года,  маршал Жуков  приказал начать  генеральное наступление  на зееловские высоты.  В распоряжении маршала  было более двух миллионов  солдат, более сорока тысяч  орудий,  более  двести тысяч  танков.  Авенир о таком и не  мечтал, и вынужден был воевать без танков.  Никогда в истории  на таком узком пространстве  не были сосредоточены  такие огромные силы.  Царь Давид  и военачальник  Авенир  таких резервов не имели.

                                            Но   противник  оказал  самое  сильное  сопротивление.  Войска Жукова  несли  огромные потери  в живой силе.

                                               «   Я думаю,  что  это  одни  пустые  слова,

                                                        а для   войны  нужны

                                                         совет  и  сила:

                                                        итак на кого ты уповаешь?»

                                                                        (  ИСАИЯ  36-5)

                                                 Георгий Жуков  немало уповал  на свои полководческие способности.  И кроме того,  как потом он сам вспоминал,  в  качестве  помощника  и своего хранителя он постоянно возил с собою  икону  Богородицы. Помолишься   в трудную минуту  перед этой иконой – и как будто становится легче.  Икона хранила маршала  от вражеской пули, а вот   с хранением  миллионов солдат выходило похуже- что-то не срабатывало.

                                             Узнав о больших  потерях  у Жукова,  Сталин  позвонил  Ивану Коневу  и спросил, нельзя ли  войска  Жукова  направить  через направление Конева.  Иван Степанович  резонно ответил, что в этом направлении  могут успешно двигаться  и его собственные войска.  Сталин дал на это согласие, предложив  задействовать  ещё  и армии  генералов  Рыбалко  и Лелюшенко.

                                           Однако Жуков  не  хотел  уступать  первопроходческое право  другим полководцам.  Ведь ещё пару месяцев-  и можно будет делить  победительские лавры.  Посоветовавшись ещё раз  с имеющейся у него иконой,  маршал на свой страх и риск  бросил на  зееловские  высоты  свои танки.  Это было прямое игнорирование  всех законов военного искусства  и военной стратегии.  Это было похоже  на Халхин-Гол-  внезапно ошеломить противника.  А противник оказался не тот.  Многотонные железные машины  вязли в мягкой земле, буксовали в трупах.  В результате  этой  личной инициативы  Жукова  погибло  тридцать тысяч солдат.     

                                                      «  Кто  мудр,  тот  заметит сие»

                                                                         ( ПСАЛОМ 106-43)

                                         В феврале  1 9 4 7 года  Жуков направляет письмо  товарищу Сталину. Он пишет, что  виноват  в том,  что  в разговорах  с Василевским, Новиковым, Вороновым  делился с ними  о том,  какие  ему  делались замечания  по  докладам.   Жуков горько признаёт, что наконец он понял, что такая  «обывательская болтовня»  безусловно является  грубой политической ошибкой.  Жуков торжественно обещает партии  в своём письме, что не будет больше  допускать  «обывательскую болтовню», и что исправит  все свои    ошибки.

                                           А через несколько лет  излишняя  болтовня  снова  подводит  военачальника.

                                                      «  Если  нечестивый  будет  помилован,

                                                           то  не  научится  он правде»

                                                                        (   ИСАИЯ   26-10)

                              Когда летом  1 9 5 7 года  против  лидера  партии  и страны  выступит  «антиникитская группа», Жуков жёстко бросил  в адрес этой группы, что достаточно ему  обратиться к народу – и все его поддержат.  .  Маршал имел неосторожность  ещё раз повторить  понравившуюся ем у фразу  в городе  Минске  на публичном выступлении  через полтора месяца, когда  проигравшие фракционеры уже не представляли  опасности. Теперь уже  сильно встревожился   сам  Первый  Секретарь  ЦК. И ему тоже не нравится  «излишняя болтовня»   зарвавшегося  вояки.

                            Через три недели  Первый Секретарь  прибывает  с официальным визитом  в братский  Берлин.  Среди встречавших лиц  не оказалось вдруг   советских военачальников.   Как подумал  бы Штирлиц   в этим положении,  это был уже серьёзный прокол.  В  ГДР  проводились плановые учения, и Жуков приказал  военным генералам  не отвлекаться  на церемониальную встречу. 

                            Приблизительно в это время  разведка  докладывает  Первому Секретарю, что  по распоряжению  министра  Жукова  создана  спецшкола  для подготовки  диверсионных отрядов  особого назначения  на 1700 персон.  Это был прообраз  будущих  омоновцев, собровцев,братвы.      
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                           В сентябре месяце  товарищ  Брежнев  попросил   Жукова  не отправлять из  Венгрии  одного из генералов,  так как у этого генерала  сложились непривычно хорошие отношения  с местным  мадьярским партийным руководством. Леонид Ильич  ещё был совсем не   генсеком, и Жуков заявил ему, что надо учитывать  мнение военного руководства.  Об этом очень «большом» мнении   военного руководства  было немедленно доложено  Первому, у которого  были доверительные отношения  с  более  молодым Брежневым, и у которого  уже вызревало  крутое   м н е н и е   против   маршала.

                           Решающее  событие  было назначено  на октябрь.  Президиум Центрального  Комитета партии  постановил направить  в братскую  Югославию  правительственную делегацию  во главе с   очень  легендарным Жуковым. Это была  генеральная проверка.

                                                   « Горе тем, которые  думают

                                                      скрыться  в глубину, чтобы

                                                        замысл  свой  утаить»

                                                                      ( ИСАИЯ  29-15)

                          Маршал не хотел  уезжать, ссылаясь  на  необходимости  присутствовать  на военных маневрах  в Киеве. Когда ему  вежливо отказали в просьбе, он попросил дать ему  хотя бы три дня  побывать в Киеве.  Но ему  снова культурно ответили, что в Киеве  как-нибудь  попробуют  справиться без славного министра.

                          Чтобы  действительно  в  Киеве  не  остались  без «мудрого» руководства, туда прибыл  сам товарищ  Н.С. Хрущёв  со своими близкими помощниками  Козловым  и Брежневым    Руководитель государства  в отсутствие  министра обороны  встретился  с командующими округов, и хорошо прощупал  их  личное мнение  о  министре.  При этом,  хитрый  Никита Сергеевич  в своих разговорах  сам  подбрасывал  различных  «ёжиков»  против  Жукова, чтобы честнее  развязать языки  генералам и маршалам.  Как и обычно,  это ему  вполне удалось. Пить водку  и развязно болтать  в стране  всегда умели.

                                         И пока  Жуков  старательно  наводил  дружеские мосты  с социалистической  Югославией, в  стольной  Москве  состоялось  заседание  Президиума ЦК, где  был поставлен наболевший вопрос  о политической работе в армии.   Михаил Суслов  всем заявил, что  Жуков  называет политработников  простыми болтунами, которые уже вот сорок лет  твердят  одно и то же, и старыми  котами, которые давно уже  потеряли весь свой нюх.

                                         В заключительном слове  товарищ Хрущёв  указал, что когда  в своё время  великий Сталин  бесновался против  Жукова, то он лично старался  отстаивать  маршала  перед  генсеком.  При мёртвом Сталине  об этом можно было  заявить  безболезненно.  Однако, дорогие товарищи,   продолжил Первый, не надо же злоупотреблять  доверием  и добрым отношением.  Если Жуков умышленно  принижает роль  наших политработников, то, значит, он готовил  нам  нечто вроде   Кронштадского мятежа.

                                          А в это самое время  в   ведущих советских  газетах  публикуются обширные материалы  о высоком заграничном визите  товарища Жукова. В честь высокого советского гостя  устраиваются  дипломатические приёмы, даются пространные интервью.

                                                  «   Ещё  несколько  дней  сверх,

                                                       и  ужаснётесь, беспечные»

                                                                    ( ИСАИЯ   32-10)

                                         Генерал Штеменко, над которым  в силу ряда причин  тоже сгустились  тучи, всё же сумел  как-то  проинформировать  министра  о том, что происходит  в родной стране.  Министр  сразу  прерывает  свой визит  и вылетает  в столицу.

                                         Привычные  бахвальство  и самоуверенность  не могли  сразу рассеяться  за полдня, и маршал  гневно  отвергает  упрёки:  « Вывод считаю диким…»,  « Прошу назначить комиссию…»  и так далее.

                                          Вечером он важно звонит  по телефону  товарищу Хрущёву  и выражает своё огромное  недоумение. Мол, я не могу понять, что такого  произошло  за эти дни.  Мол, перед моим визитом  в Югославию  не было  никаких вообще проблем и претензий.  И вот,  приезжаю домой, и сразу свет перевернулся, и столько претензий, и в чём тут дело.   

                                          Маршал  должен был помнить, как  честно  извинялся  перед  генералиссимусом, как последний выдворил его  в Одессу.  Он не ставил таких патетических вопросов, когда   облавой  душили Берию  со смехотворными обвинениями.

                                             «  Сердце  твоё  будет только

                                                  вспоминать  об ужасах» ( ИСАИЯ  33-18)                                                            

                                         На пленуме  Центрального Комитета  товарищ Суслов  сообщил всем, что Жуков  рассматривает  нашу армию  как свою личную вотчину.  Суслов при этом высказал  довольно интересную мысль  о том, что  нет ни  грана  марксизма-ленинизма  в том, что  генерал на белом коне  вдруг  спасает страну.

                                           Маршал Бирюзов  отметил, что  с приходом   Жукова  в Министерство обороны  создались просто  невыносимые условия. Если чей-то вопрос   не совпадал с мнением Жукова, то докладчик  получал  многие оскорбительные  эпитеты.

                                          Маршал Соколовский  добавил к сказанному, что  поведение  Жукова  прямо вело  к тому, чтобы  армию  прибрать к своим рукам.

                                           Маршал  Тимошенко  после этого заявил, что Жуков  не раз и не два  явно зарывался  и его постоянно  за  это разбирали.

                                           С особым вниманием  участники  Пленума  ждали выступления  прославленного  полководца  Рокоссовского .   Константин  Константинович  указал,  что ещё и на войне  основным и большим недостатком  Жукова  была  откровенная грубость – он мог запросто  оскорбить  человека,  всячески его  унизить.  В то время управление  Западного фронта  все называли  матерным управлением.  От Жукова обычно слышали  сплошной мат  и ругань  с угрозой  расстрела.                            
35.

                                           Новым министром  обороны  стал  Родион  Малиновский.  На Пленуме  Малиновский  сказал,  что Жуков малообразованный человек, но с сильным характером.  Малиновский сообщил, что когда работал с Жуковым, думал так- будет он хамить, будет меня оскорблять, и я буду его ругать,  а если вдруг  он меня  вдарит- я ему тоже  заеду  неплохо.

                                            В своих  «эпохальных»   воспоминаниях   Жуков  детально расписывает свои  необыкновенные подвиги. О событиях  1 9 4 6  года  и  1 9 5 7  года  маршал скромно  умалчивает.  Забыл он   рассказать настоящую правду  и о тридцати  тысячах  советских  солдат,  лёгших  в землю  в Германии  на зееловских высотах   в апреле  1945 года.

                                            Товарищ Жуков  так  и не смог  войти в число  верных сталинских учеников- по причине  своей гордыни  и необыкновенного тщеславия.  При всём уважении к  «отцу народов»  он не имел в себе главного-  смиренности  перед учителем и перед  учением.  В  сорок шестом году  советские маршалы  его не критиковали, хорошо зная,  что если будет расправа с   одним маршалом,  то полетят  потом и другие.

                                             Хрущёв  затребовал маршала  для подлой расправы с Берией, а потом- для разгрома маленковской команды. Но маршал снова  не показал должного смирения.

                                             В Книгах Нового  Завета  ярким образом  верного  ученичества  в противовес маршалу  Жукову выступает  Иоанн  Креститель.  В отличие от Жукова  Иоанн  уверенно подавляет в себе  малейшие ростки тщеславия. Он совсем не намеревается  создавать  диверсионную школу  на 1700 мест.  Крестителю  не нужны  спецназовцы  и омоновцы.

                                             Многие богословы  полагают, что Креститель  принадлежал  к  ессеям, державшимся  строгих правил  жизни,  и в их славном обществе  получил своё образование.  Нет ничего предосудительного  в таком  резонном предположении, так как эти  ессеи – это далеко не троцкистские группировки.  Честные нравы  и аскетические обычаи  были хорошо  известны Иоанну, как хорошо ему были известны  признаки и других  партий  и группировок.

                                             Но нельзя всё же  допустить, что  сам Креститель  принадлежал  к числу посвящённых  ессеев  и от них заимствовал  свои политические воззрения.  В таком случае  ему можно было бы сказать, как тому же маршалу, что он не партийный человек.

                                       Жизнь и судьба  Иоанна  производят на наблюдательного  историка  впечатление, совершенно  противоположное  тому, какое в своё время  производили  эти ессеи. В среде  ессеев Иоанн  не мог никак  найти себе  полного удовлетворения.

                                                  «   И спрашивал   его  народ:

                                                        что же  нам  делать?»

                                                                       ( ЛУКА  3-10)

                                            Для его очень сильной натуры  нужна была истина  более объемлющая, чем та, какой довольствовались ессеи.  Он пытливо  ищет, как и молодой Ульянов,   более лучшего совершенства, потому что  окружающая его обстановка ему не нравится.  В уединении  он старается как-то  оценить  мудрость  современного поколения.  Он зримо видит  нравственную бедность человечества, и желает новых откровений. Он грустно  скорбит  об ослеплении  людей. Даже самые порядочные ессеи  внушают ему мысль  о низком уровне  духовных запросов.

                                                «  Сотворите же  достойный

                                                       плод  покаяния»

                                                                       ( МАТФЕЙ   3-8)

                                               Становится понятным  на примере  того же  юного  Ульянова, что в этом гордом человеке,   скитающимся   в стороне от  родины,  мало занятым думой  о своём продовольствии и одежде, собирается и готовится сила, могущая  поразить  и романовскую династию и целые поколения честных людей.  А чувствовали ли это   современники   Иоанна  Крестителя ?

                                                 Для них этот  невидный  по внешности человек  мог казаться мечтателем, удаляющимся от мира.  Но с его именем  соединялась  уверенная воля, огненная тревожная душа,  чертовски  сосредоточенная мысль. О нём даже порой говорили, что в нём воплотились  сила и дух И л и и, готового  бороться  и с небом, и с землёй.

                                                Через девятнадцать веков  на библейский вопрос  о том, что же всё-таки надо делать  в данный момент времени,  попытался всерьёз ответить  сын  Илии- Владимир  Ульянов.   Скитаясь вдали от родины,  молодой  Ульянов  глубоко скорбит  о низких духовных запросах  соплеменников.  Он вполне готов  поразить своими действиями  целые поколения людей.  К тому же в отличие  от Крестителя   он  умеет  писать статьи и малые статейки.  Всю осень и зиму  1 9 0 2 года  Ильич  напряжённо работает  над книгой  «Что делать?», где хочет изложить принципы своей работы.

                                                В рассуждениях  Ильича  почти ничего нет  существенного  от  ранее  умершего  Маркса – он более полагается  на  интересные взгляды  Писарева  и Нечаева.  Маркс упоминается  только немного, вскользь, а его главные тезисы  опущены вовсе.  Также   в Новом  Завете  о  М о и с е е  упоминается  как бы мимоходом, как бы между делом.

                                            «  Никто  к ветхой  одежде  не

                                                 приставляет  заплаты» ( МАРК   2-21)                                                                   

                                            Зато в этой работе  появляется  абсолютно  новая идея  о создании  обученной  кучки  интеллигенции, которая служит  ядром революции.  Эта  новая идея  вбивается  в сознание  читателя  как гвозль  в стенку- твёрдо и настойчиво. А кто  не согласен  с новыми идеями, тот сразу  относится к  оппортунистам.

                                               «   Ибо,  кто  не против  вас,                                               
                                                          тот  за вас» ( ЛУКА  9-50)
36.
                                              Автор работы  подчёркивает, что рабочий класс  может вести успешно классовую борьбу, но чтобы  добиться  диктатуры  пролетариата, необходимо  передовое звено  революционеров.  Об  этом доходчиво  пишется также  и в Евангелии.

                                                 «  Не  вы  Меня  избрали, а Я

                                                      вас избрал  и поставил  вас,

                                                      чтобы  вы  шли  и приносили  плод,

                                                      и чтобы  плод  ваш  пребывал»

                                                                       ( ИОАНН  15-16)

                                            Ленину   при этом  очевидно  нравится    писать   путём внушения  крайнего ужаса.В те дни, в январе  1902 года,  Государь создал  Особое совещание, чтобы  выяснить  нужды  сельского хозяйства  и подготовить меры  на развитие  этой отрасли.  При близком участии  министра  Дмитрия  Сипягина  совещание разрабатывает целый  круг  конкретных вопросов.  Совещание решает прямо обратиться  и к населению страны, как  они сами  понимают реальные нужды. Во всех губерниях страны  были созданы комитеты  по выяснению    реальных нужд.  Перед этими комитетами  были поставлены  практические вопросы.

                                              В самый разгар работы, 2 апреля 1902 года,  Дмитрий  Сипягин  был убит  пулей  социалиста, который  явился к нему  в  Мариинский  дворец, где шло заседание  Государственного Совета.  Сипягин  скончался  в полном сознании.  Он сказал перед смертью : «  Я никому  не желал  зла».  Сипягин  мешал  социалистам, так как   работал не на разрушение  , а на созидание.

                                             В книге «Что делать?»   Ленин вынужден признать  большую  иллюзорность  некоторых его заявлений.  В оправдание этого он пишет, что моя мечта  может обгонять  естественный ход событий.  И в таком случае,  пишет он, мечта  не приносит  никакого вреда.

                                              И более того, пишет  Владимир,  разлад между мечтой  и действительностью  не приносит  заметного вреда, если только мечтающая личность   серьёзно верит  в эту мечту, внимательно  вглядываясь в жизнь, сравнивая свои наблюдения  со своими воздушными замками, и добросовестно трудится  над своей фантазией.

                                              Всего через  семьдесят лет  пионерские отряды   всей страны  будут громко петь:  «Мысли пытливой нашей полёт  в завтрашний день нацелен,  упорно стремиться вперёд и вперёд  учил нас великий Ленин».

                                              Великий  Ленин  мудро  рассуждает  о том,  какими именно  должны быть его  ученики-апостолы.

                                                       «  Если бы  вы были  от  мира,

                                                              то  мир  любил  бы  своё»

                                                                             ( ИОАНН   15-19)

                                               О своих предшественниках  автор книги  пишет, что их ошибка  была в том, что они  только опирались на голую теорию, которая в сущности  была совсем  не революционной  теорией,  и не умели  или не могли  неразрывно связать  своего движения  с ленинским  идеями.  Другими словами  говоря,  главная их беда в том, что они  слишком рано родились на свет, не дождавшись  новых  заветов.

                                                 «   Не вливают  также  вина  молодого

                                                        в мехи  ветхие…

                                                        но вино  молодое  вливают

                                                        в новые  мехи»

                                                                       (  МАТФЕЙ  9-17)

                                              Через  несколько лет  с подбором верных  учеников-апостолов  у Ильича  случится  небольшой конфуз.  На этой почве  появятся  проблемы, как  у   бравого  советского маршала.

                                                  В  1912 году  спикером  депутатов-большевиков  в четвёртой  Государственной Думе  стал  Роман Малиновский.  С его активным участием  группа депутатов  от социалистов раскололась  на две непримиримые   фракции.  Мало кто знал, а Ленин  знал очень хорошо, что Малиновский  в своё время  отбывал уголовное наказание  за взлом, а в ссылке сильно пристрастился к алкоголю.

                                                 Меньшевики были разъярены  никому не нужным расколом  и считали,  что именно  Малиновский  более всего  спровоцировал  размежевание  рабочих депутатов  своим непомерным честолюбием  и своим полным подчинением  воле  непредсказуемого Ленина.

                                                 Но никто не подозревал  тогда,  что в подрыве  единства  рабочего движения  была особо заинтересована  государственная тайная полиция, с которой активно  сотрудничал  ученик Ленина.

                                                 Вскоре  Чхеидзе  и Скобелев получили анонимное письмо  о том,  что Малиновский  есть  агент  тайной  полиции.  Они хотели проверить  это сообщение, но  ничего  документального  не выяснили.  Они продолжали сомневаться – не полицейская ли это  хитрая интрига.

                                                  А тем временем  на заседаниях  Государственной Думы   пламенный большевик  Роман Малиновский  толкает  свои яркие речи,  значительно  выделяясь  на фоне  серых  депутатов-рабочих.

                                                 Каждый раз  во время  поездок  за границу  Роман  Малиновский  обязательно посещает  своего  идейного учителя  Ленина  и получает  от него  подробные инструкции.  Ильич постоянно расхваливал  товарища Романа  за то, что он,  кроме партийных обязанностей, проявлял  и дипломатические  способности.  Доверие сторон было полное.  А  «дипломат»  при этом не забывал потом  дать подробный рассказ  и о деятельности  самого   Владимира Ильича.

                                                        «  Нет  ничего  тайного, что                                         
                                                              не сделалось бы  явным,

                                                              ни сокровенного, что  не

                                                              сделалось бы  известным» (  ЛУКА  8-17)                                                                                   
37.
                                                 На известной  Пражской  партийной конференции  во время   выборов  Центрального Комитета партии  именно из-за Малиновского  случился  конкретный  инцидент.  К тому времени  депутата  сильно недолюбливали  многие партийные подпольщики.  Они не могли его видеть  в составе  Центрального Комитета.  Но Ленин  хорошо умел  уже тогда  декларативно навязывать  большинству  свою  волю.  С помощью верного  Серго  Орджоникидзе  Ленин  так провёл  голосование,  что  его давний любимчик  прошёл  в состав  ЦК.

                                               Став членом  Центрального  Комитета  Партии  с подачи самого Ленина,  и почувствовав  некоторую уверенность, Роман  Малиновский  сам направляет  официальное заявление  о «выявлении  провокаторов  в рядах  большевиков».  По этому заявлению  была образована  специальная комиссия  для выявления  вражеских агентов.  Малиновский  становится  последовательным  борцом  «за чистоту рядов».  Это  напоминало собой  театральный спектакль  из жизни  большевистской партии, но  и сама жизнь всегда  напоминает собой  некоторую театральность.

                                                          «   Иные  говорили: это он.

                                                                А иные : похож на  него.

                                                               Он же  говорил: это я»

                                                                               ( ИОАНН  9-9)

                                                 Развязка наступила  неожиданно- весной  1914 года  Председатель  Думы  Михаил  Родзянко  получил  от генерала  Джунковского  сведения  о связях  депутата  Малиновского  с тайной полицией.  Чтобы не бросать тень  на Думу и на себя,  Родзянко  скрыл  этот факт  от широкой общественности, а в приватном разговоре  со шпионом  предложил  Малиновскому  убраться  восвояси  из России.  Малиновский немедленно исчез.

                                               Ничего не подозревавшие  Ленин  и Зиновьев  устроили  партийный  суд  Малиновскому  за самовольный уход  из Государственной  Думы.  В ходе партийного суда  Елена Розмирович  вышла за рамки  повестки дня  и вспомнила, что при её аресте  жандармы  были осведомлены  о таких деталях, которые могло  знать  только близкое лицо  из состава верхушки партии.  Это была прямая  апелляция  к руководителям партии.  Однако в связи с тем,  что во время  их совместной работы  в Государственной Думе  у Малиновского  и Елены  Розмирович  был бурный роман, а затем  Малиновский  бросил её,  показания   брошенной  Елены  сочли  за мстительство  на личной почве.

                                                Только  после  свержения  царизма  Ильич  узнал, какую страшную роль  сыграл  Роман  Малиновский  в российском рабочем движении.  Вся  «подпольная»  деятельность  большевистского  ЦК  была в деталях  известна тайной полиции.

                                               «  И они  начали  спрашивать  друг друга,

                                                             кто бы  из них  был,

                                                              который это сделает»

                                                                           ( ЛУКА  22-23)

                                                Чтобы  не   «спрашивать друг друга»,  необходимо знать  первоисточники.  В этом  плане  немалый интерес  представляет   евангелие  от Луки.  Апостол Лука    увлекательно   начинает своё благовествование  с интригующего сообщения:

                                                      «   Как уже многие  начали  составлять

                                                           повествования  о совершенно

                                                           известных  между нами  событиях»

                                                                          ( ЛУКА  1-1)

                                                   Прежде всего Лука  обращает внимание  дорогого читателя  на то, что не ему первому  прилетела в голову  полезная   мысль  написать  евангельскую историю, и что до него  уже многие брались  за этот непростой труд.  Сразу же возникает вопрос о том,  кого именно Лука  подразумевает  под этими многими.

                                                Наверно, нельзя думать, чтобы писатель Лука  имел в  виду  под  многими  евангелистов  Матфея  и  Марка.  Действительно,  Матфей  и Марк  написали  свои замечательные произведения  раньше Луки,  но вряд ли  можно двух  человек, даже сильно продвинутых,  называть многими.  

                                                    К тому же, достоверно известно, что Лука  к моменту  написания  своего шедевра  не имел  известий  о первых двух евангелистах.  Не мог он также  иметь в виду  лжеапостолов  и подложных писателей, которых  тоже  хватало  в то непростое время.  

                                                    По всей вероятности,  это были  простые  благочестивые  описатели  жизни  и подвигов  Иисуса, которые  не были  одарены  свыше  небесным  благодатным  духом. Если бы  и Лука не получил  с неба  этого чудного дара,  он тоже остался бы  таким же простым  благочестивым  описателем,  никому не нужным  со своими  слишком простыми  писаниями.  Лука и сам тогда толком не знал, что он имеет  такую редкую льготу.  Неисповедимы судьбы  апостольские.

                                                   Имея в виду  текст  евангелия, можно сказать,  что Лука  не выражает  большого упрёка   предшественникам  или  какого-либо  критического отношения. Это было бы  и неприлично  для ученика  большого   учителя.  Как сказано в русской поговорке, взялся за гуж- не говори  что не дуж.  Разгадка довольно проста-  его многочисленные  предшественники  не получили  дара свыше  и зря  корпели  над своими трудами.

                                                     «   То рассудилось и мне,  по                                               
                                                          тщательном  исследовании  всего,

                                                          сначала, по  порядку  описать…»

                                                                              ( ЛУКА   1-3)                      
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                                                   Выражение апостола  о том, что многие начали  составлять  повествования, может иметь  два  разных  смысла.  Можно понимать, под составлением  повествований  соединение  многих  кратких записей  в одно  общее целое, или же  только упорядочение   самих имеющихся фактов  в одном стройном  последовательном  рассказе.  Первое понимание этого вопроса  привело бы к законному  предположению, что  имевшиеся в виду Лукою  писатели  застали  в Церкви  множество  кратких  записей, посвящённых  изображению  отдельных  событий.   Тогда они сами  в своих  этих трудах  ограничивались  только  соединением  этих последних.   Но против такого понимания  говорит  выражение « как передали нам».

                                                       «     Как передали  нам  то  бывшие

                                                              с самого начала  очевидцами

                                                               и служителями  Слова»

                                                                         ( ЛУКА  1-2)

                                                      Выражение «как передали нам»  прямо не исключает  возможности  существования  кратких  записей,  но и даёт право  предположить  прямо противоположное.  Сам характер  того  сурового времени  исключает богатство  письменности  и множество  вспомогательных  книг.  В данном случае  повествование, употреблённое  в единственном числе,  означает всё же  не краткие записи, а последовательный рассказ  о конкретной героической жизни.

                                                    Этим выражением   Лука  говорит  об устном  апостольском  предании, из которого  черпали  все свои  богатые сведения  абсолютно все  составители евангелий.  Это предание одно только  и было  достоверным  источником  для  всех  письменных  рассказов.  Важно при этом разуметь, кого именно  Лука  считает  очевидцами  и служителями  Слова,  и от них ли  именно  он сам  получил  свои  бесценные  уникальные  сведения.

                                                   Многие подразумевают  под очевидцами  и служителями Слова  свидетелей  рождения  и трудного детства  незабвенного  Иисуса.  Относительно того, что евангелист  Лука  действительно  мог  собрать  самые  интересные  данные  о  славной  жизни  Иисуса, не должно быть  ни у кого  никакого сомнения. Ведь он был  постоянным спутником  апостола  Павла, а сопровождая  в пути Павла,  он мог между делом  встречать и других  лиц,  видевших  и слышавших  Иисуса.  И главным источником  его рассказа  были  увлекательные  рассказы  апостола   П а в л а.  А Павлу  было что  рассказать- особенно  после того, как он резко упал  посреди дороги.

                                                   Словами  «рассудилось и мне»  Лука  ставит себя  относительно  знания  евангельской истории  на одну ровную линию  со всеми  своими  предшественниками.  Как ещё один свидетель,  он знал её  так же ничтожно  мало,  как и все  они,  потому что  очевидно  принадлежал  ко второму поколению,  которое  черпало  свои сведения  уже только  из предания.

                                                   Явно видя себя  в одном ряду  с предшественниками,  Лука хочет  при том  отразить  и своё  личное  превосходство  над ними.  Иначе ведь  не может и быть.  В противном случае  осталось бы непонятным, почему же  товарищ Лука  решил  взяться  за такую ответственную работу.  Если он не имел ничего прибавить  к тому,  что  было  уже  написано  многими  предшественниками, то труд  его  казался  бы просто  излишним.

                                                     Обращаясь  к своему  другу, личность  которого  так и не удалось установить, Лука  пишет:

                                                      « Чтобы ты узнал  твёрдое  основание

                                                          того  учения, в котором  был наставлен»

                                                                              ( ЛУКА   1-4)

                                                Очевидно, Лука имеет в виду  здесь, что те многие, которые  начали  составлять  повествования  о совершенно  известных  событиях,  изложили совсем  не такое твёрдое  основание учения, а для  настоящей  твердоты  этого учения  обьективно  потребовалось вмешательство  апостола. .

                                                     «   Ныне  исполнилось  писание сие,

                                                                 слышанное  вами»

                                                                                ( ЛУКА  4-21)

                                               В апостольской   проповеди  научение вере  стояло  в самой тесной связи  с изложением  евангельских  событий.  Агитаторы евангелия  сначала излагали факты, а потом сразу  сами же объясняли их значение.Такой недурной тактики  придерживался  и тот же  наш  П а в е л.

                                                       «   Которым  и спасаетесь,  если

                                                            преподанное  удерживаете  так,

                                                            как  я  благовествовал  вам»

                                                                            (1-е  КОРИНФЯНАМ   15-2)

                                               А вот    император  П а в е л  в конце восемнадцатого столетия   применял совсем другую тактику.    В силу должностного положения на тот период времени  он  обязан был  учитывать  евангельские принципы тактики, но внуку шведского короля  было затруднительно это  делать.

                                               Екатерина   была невысокого мнения   о его умственных способностях.  К участию  в государственных делах  при своей жизни  она  его не допускала.  Она даже отстраняла его от дел военного управления,что уже было нонсенсом.   Первая жена  П а в л а  быстро умерла, но успела всё же  ещё более  испортить отношения  мамы  с сыном.  Непочтительное отношение  к юному  наследнику престола  постоянно подливало масла в огонь. Он тридцать  лет напряжённо  дожидался, когда же  получит  власть.

                                                   «   Ибо  Я  Знал, что ты поступишь  вероломно,

                                                          и от  самого  чрева  матернего   ты

                                                              прозван  отступником»                                                      
                                                                                 (  ИСАИЯ    48-8)                                                                                                                                 
39.
                                               В последние годы жизни  Екатерины  П а в е л  стал резонно  опасаться, что она  насильно  устранит  его  от  законного престола. Такой план действительно  имелся .  И этому плану  помешало только то, что совсем юный Александр  не решился дать согласие  на принятие престола  помимо  своего отца.

                                                 А когда  наконец  Павел  вступил на престол, сразу стала реализовываться  накопившаяся за многие годы  ненависть  ко всему, что делала его мать.  Это бы л великий учитель  будущих «перестройщиков» - «так дальше  жить нельзя, товарищи».  Оказывалось вдруг, что настоящая жизнь только начинается, а до этого  в стране  только  мучились и мечтали  о светлом будущем.

                                                   «  Закон  и пророки  до  Иоанна,

                                                        с сего  времени  Царствие  Божие»

                                                                        ( ЛУКА  16-16)

                                                Не имея  достаточного  представления  о подлинных  нуждах  государства,  Павел  стал  без никакого разбора отменять всё, что делала его мать, и с лихорадочной быстротой  осуществлять  свои бредовые планы, выработанные в  гатчинском  уединении.  Екатерина правила  тридцать четыре года, а «перестройщику»  Павлу  было отпущено судьбой  на «великие дела»  чуть более  четырёх лет.  Для   сравнения-  великий учитель Сталин  был генсеком  тридцать один год, а  самого главного  перестройщика стянули  с престола  через  шесть лет.

                                              Павел решительно  восстановил  все старые  хозяйственные коллегии, но не дал  им  правильно  разграниченной компетенции, а в то же время  их старая компетенция  была полностью разрушена.  Он давно придумал   особый план  реорганизации  всего центрального управления.  Но этот пресловутый план  по существу сводился  к упразднению  всех государственных учреждений  и к сосредоточению  всей администрации  непосредственно  в руках  самого  Государя.

                                               Особенно  настойчиво    стремился Павел  уничтожить  все те права  и привилегии, которые были  дарованы  Екатериной  отдельным сословиям.  Он решительно отменил  жалованные грамоты  дворянству  и уничтожил  право  дворянских  обществ  подавать  петиции  о своих нуждах.  После  таких действий  Павла  можно было  называть  великим борцом  с коррупцией, как  через два столетия  и  Бориса  Николаевича, если не знать  настоящей  подоплёки событий.

                                                «  Горе  вам, законникам,  что вы

                                                     взяли  ключ  разумения»

                                                                     ( ЛУКА  11-52)

                                              Существует  внешний взгляд,    что император, относясь  отрицательно  к привилегиям  высших сословий,  тем самым  сочувственно  относился  к народу,  и будто бы стремился  освободить бедный народ  от произвола  помещиков.  Так же  «мужественно»  боролись  с партийными привилегиями  и прорабы  «перестройки».  И так   же неудовлетворительно  закончилась их борьба- потому что  для настоящей борьбы  нужны  испытанные бойцы, а не группа  ничтожеств.

                                               Может быть,  у императора  и были  какие-то  определённые хорошие побуждения, но нельзя ему приписать  какую-нибудь серьёзную программу.

                                                  «  Ждём  мира, а ничего  доброго нет,-

                                                       времени  исцеления»

                                                                   ( ИЕРЕМИЯ   8-15)

                                             Павел  выработал  для страны  закон  о престолонаследии, который имел для всех  немалое значение.  Законом имелось в виду  устранить  полный произвол  и хаос  в назначении наследника  в связи  с большим  количеством  дворцовых переворотов  в последнее время.  По количеству дворцовых переворотов  страна вышла на одно из первых мест в мире.  Следовало регистрировать достижение в книге рекордов  Гинесса. А ещё не сказал своего   исторического слова  товарищ Хрущёв, побивший  за несколько лет все мировые рекорды ( 1953, 1957, 1964  !).   Ирония судьбы  свелась к тому, что самого  Павла  вскоре убьёт  дворцовая камарилья, а  в   1 8 2 5 году  его родные сыновья  устроят  всенародную комедию  с порядком престолонаследия.

                                            Но когда  народные массы   стали волноваться, Павел  с помощью  генерала  Репнина  подавил их  с большой жестокостью. В орловской губернии  произошло  целое сражение.  Интересно,  что и те же перестройщики действовали похоже  в Тбилиси, Москве и других городах.

                                                  «  Итак  смотри:  свет, который в

                                                      тебе, не  есть  ли тьма»

                                                                         ( ЛУКА  11-35)

                                         Сам  Павел  был,конечно,  «светом», а не  «тьмой».  Он считался главой церкви в огромной стране, и это налагало  на него  большие обязанности.  Отечески заботясь  о  духовном духовенстве, он решил награждать  орденами  лучших  представителей  поповского  корпуса.  Последним это не понравилось, так как у последних есть свои награды.

                                           Благосклонным было  отношение  императора  и к  иностранному  духовенству. Глава государства  имел  особое  отношение к  Мальтийскому  рыцарскому  ордену.  Он не только принял  на себя  верховное  покровительство  этому  знаменитому ордену, но и разрешил  в Петербурге  открыть  его представительство.

                                                   «    Неужели  Ты  обольщал  только  народ  сей…,

                                                         говоря: « мир  будет  у вас»,

                                                         а между тем  меч  доходит до души ?»

                                                                         ( ИЕРЕМИЯ  4-10)                                                      
40.
                                      Император  Павел  явственно видел  весь  большой вред, который приносят  различные  вольнодумцы  и  всякие развлекательные книги.  Он приказал закрыть  в его стране  все  частные типографии, а государственные типографии  поставить  под строгий контроль.  Издание книг в стране, наконец, резко сократилось.  Сильно изменился и характер  издаваемых  книг – стали издаваться в основном  учебники, словари, пособия. Был также полностью  запрещён  ввоз  книг  из-за  границы- это уже считалась контрабанда. Развивая в стране  здоровый  крепкий  консерватизм,  император настойчиво  преследовал  любые проявления

  своеволия.

                                                          «  Ибо всякое дерево  познаётся

                                                                 по  плоду  своему»

                                                                         ( ЛУКА  6-44)

                                       Похожие царские проблемы  получил  в  1 0 2 3 году и  Ярослав Мудрый. Его родной брат  Мстислав  подступил к  Киеву.  Сам же Ярослав находился по делам службы  в Новгороде.  Тогдашние киевляне  не приняли  «гостя», и  Мстислав остановился в  Чернигове. Ярослав Мудрый  не пожелал  делить свою власть с другим братом. Он нанимает  иностранную дружину. И когда черниговцы  стали побеждать заморских варягов,  сам Мудрый позорно  сбежал с  поля сражения.  А нанятый  военачальник  Якун, удирая  с поля боя, потерял свой знаменитый золотой плащ.

                                     Мстислав после убедительной победы  пригласил  Ярослава  к себе, и сказал ему, что мы родные братья, что нечего  нам  делить друг с другом, и садись в Киеве  править, а я буду  править в Чернигове.  Но  Мудрый  не поверил доброте  своего брата, и продолжал  скандальничать.

                                     Мстислав  умер  в  1036 году.  У них оставался ещё один брат-Судислав.  Зная вероломство  известного  Мудрого,  он тихо сидел  в Пскове,никого не трогая. Но Ярослав Мудрый  показал свою натуру, и приказал  посадить  Судислава в тюрьму.  Жертва   мудровских репрессий,  Судислав смог  выйти на свободу  только после смерти  диктатора.

                                     Военная  иностранная помощь оказалась нужна  и  честолюбивому  Ким Ир Сену  в январе  1 9 5 0 года.   Сначала он  попросил советское руководство   поддержать его  в войне против  Юга. Осторожный Сталин  сказал Киму,и что надо так  поставить дело, чтобы не было большого риска.  Он   имел в виду, как самим не вляпаться в историю.  Сталина волновало, чтобы  американцы не влезли в конфликт. И он предложил корейским друзьям  нападение на Юг  замаскировать под контратаку.  Этот приём   советские  военные использовали не раз.  Сталин дал понять, что  Москва в войну не полезет, а надо попросить  Мао Цзедуна.

                                    Советский вождь настоял, чтобы  Ким  сразу же отправился  в Пекин  и договорился с китайцами о совместной войне.   Мао   под давлением Москвы дал добро, но боялся при этом  больше всего, чтобы  в войну не полезли японцы.  Когда  на Север  потоком  пошло  советское оружие,  этого нельзя было не видеть.   США в ответ  выделили  Южной Корее  сто миллионов  долларов на «карманные расходы».

                                     Внезапное нападение  было назначено  на 25  июня.  Американцы  не хотели  обострять отношения  с Москвой, и старались не  обращать внимания на то, кто стоит за Северной Кореей.   Москва с радостью приняла эти правила игры  и как бы дистанцировалась  от военной агрессии.  В Москве заявляли, что  мужественные северокорейцы  вынуждены  отражать агрессию  с Юга.  При этом добавлялось, что вся ответственность  за  события ложится  на южнокорейские власти.

                                      В конце августа  войска Кима  прижали  ооновские войска  к узкому плацдарму.  Это придало уверенности  Кремлю.  Сталин  при всех заявил, что интервенты  скоро  будут изгнаны  из всей Кореи. Но  с  этим  вышли проблемы.  15 сентября  в Северной Корее  высадился  американский   десант.

                                    Пошли усиленные слухи,  что многомиллионный Китай  собирается вступить в войну.  Американцы  недооценивали военную силу китайцев,  в связи с тем, что у тех не было должной авиации.

                                     3   о к т я б р я  советский генсек  призвал китайского лидера  направить на   корейскую войну  войска, замаскировав их под добровольцев.  К большому  раздражению  Сталина,  Мао  стал не соглашаться, сказав,  что такая прямая интервенция  вызовет войну между  США и Китаем, что крайне нежелательно.   Мудрый  Сталин заявил,  что ни о какой третьей мировой войне речи быть не может,  а просто  китайские товарищи  струсили в решающий момент.  Он  заявил, что поскольку за  Кимом стоит великий  Советский  Союз,  США  не полезут в большую драку.

                                   Кроме того, добавил   товарищ Сталин, если Китай покажет  свою силу  и решимость, то американцы  тогда откажутся  и от  Тайваня.  Иосиф  втолковывал  Мао  Цзедуну, что проблемы Тайваня надо решать  силой, и надо показать свой кулак.  Если покажешь в действии свой кулак, тогда тебя зауважают.  Этот кулак заодно подействует и на ту же  Японию.

                                 В заключение   московский  генсек   указал, что  если уж действительно  большая война неизбежна, то лучше, чтобы она началась  именно теперь,  пока  Япония  и Германия  не успели стать на ноги. Это  была гениальная стратегия.

                                   Затем видя,  что   то же китайское руководство  все равно не спешит  вступать в войну,  Москва  13 о к т я б р я  официально уведомляет  Кима,  что дальнейшее сопротивление бесполезно, и надо всей команде  дружественного Кима  срочно эвакуироваться  в СССР.

                                   В условиях  перспективы  позорного провала всей авантюры  китайское руководство,наконец, решается  направить свои войска.  При этом, для китайцев главным и основным было  решение  злополучного для них  Тайванского  вопроса.  Для них  Тайвань был притчей во языцех

41.                                                                                                                      
                                     К весне  пятьдесят первого года  китайцы не смогли развить успех, и стали нести огромные   потери.  Они вдруг увидели, что война есть война,  и она никого не жалеет.  Тогда  Мао едет в Москву  думать о дальнейшей тактике.  Сталин  говорит не сдаваться, и обещает поставить гору оружия  для шестнадцати дивизий, и направить большую группу  военных советников.

                                   Мао  отметил, что для подготовки нового  большого наступления  ему потребуется два месяца, и что эти два месяца  следует  заполнить  пустыми переговорами о перемирии.   Мао сам придумал  условия  примирения, и  пообещал,  что к августу его армия нанесёт сокрушительный удар.

                                        23   и ю н я  советский представитель  в ООН, учитывая просьбу Мао,  мужественно заявил, что народы планеты  требуют мира, и что советское руководство  требует мирных переговоров. В Вашингтоне  хорошо знали  повадки   китайских лидеров.  Они пояснили, что  пока китайцы несут огромные потери, и любая передышка будет  им на пользу.  Переговоры  начали затягиваться, а соглашения не было и в помине.

                                                 «  Ибо  не о мире  говорят  они,

                                                        но против  мирных  земли

                                                      составляют  лукавые  замыслы»

                                                                   ( ПСАЛОМ  34-20)

                                                Сталин считал, что  война выгодна Советскому Союзу.  Война сковывала силы американцев. Она давала  советской стороне  отличную возможность  собирать информацию  об американских технологиях.  В Корее  советские специалисты  подбирали американское оружие  и направляли в Москву для изучения.  Особенно ценной добычей  стал сбитый самолёт  «Ф-87», который разобрали до винтика  на соответствующем заводе под Москвой.

                                              К лету  1952 года  товарищ Ким Ир Сен  начал падать духом  в связи с разрушением страны.  А вошедший во вкус товарищ Мао  сказал ему, что  мирные переговоры есть признак слабости.

                                               Смерть дорогого Сталина  позволила кардинально изменить положение. Новое московское руководство  сразу заявило, что войну пора  заканчивать.  Потери Китая в этой  «малой» войне  составили- 2 370 000 человек. Северная Корея потеряла на войне  один миллион человек, США- 34 000 людей. Сталин  постоянно  рассказывал своим друзьям Киму и Мао, что американцы не способны вести большую войну. Только позже  азиатские  друзья генсека  оценили  сталинскую риторику.  Они никогда ему этого не простят, хотя тот уже лежал в  мавзолее.

                                   ЦЕНА  ЧЕЧЕВИЧНОЙ  ПОХЛЁБКИ

                          Достигнув законной старости, А в р а а м  решил, что пришла пора  поискать жену  для его  сына  И с а а к а .   Он не мог допустить, чтобы  его  невесткой  была  хеттеянка  или другая какая  иностранка, которая бы  принесла в семью  чужую кровь  и чужие традиции.  Авраам решает  направить  своего  завхоза  к нему на родину, где можно  найти невестку  родной крови  для его уже немолодого  сына.

                                    «  Но  пойдёшь  в землю  мою,

                                           на родину  мою,

                                           и возьмёшь  жену сыну

                                           моему  Исааку»

                                                        ( БЫТИЕ  24-4)

                                                 Этот завхоз был предусмотрительным человеком, и смоделировал  в уме  ситуацию, если  подобранная невеста  не пожелает  менять  место своего жительства,  и следует ли в таком случае  ставить вопрос  о возвращении  Исаака  на отцовскую историческую родину.  Рассудительный  Авраам  ответил, что не может быть и речи  о каком-либо возвращении сына, а если девушка не пожелает  перебираться  к ним, то пусть  она  будет свободна тогда..

                                            После долгого утомительного пути  верблюды были остановлены  близ одного города  рядом  с колодцем, где  можно  было  напиться  воды.  Жительницы этого  города  как раз  направлялись  к колодцу  за водой.  Завхоз решил про себя, что он  начнёт  свои переговоры  о женитьбе  именно  с той девушкой, которая  первой  даст им  напиться.  Среди женской  компании, направлявшейся к колодцу, слуга Авраама  сразу же выделил  ту, которая  отличалась  своими видными достоинствами.

                                    «  Девица   была  прекрасна  видом,

                                          дева, которой  не познал  муж»

                                                      ( БЫТИЕ  24-16)

42.
                                         Последние библейские слова  ярко показывают, насколько хорошо  разбирался в людях  авраамовский  завхоз.  Чтобы ненароком  не подскочила  какая ещё другая женщина,  он сам побежал  к понравившейся ему девице  и попросил  как бы невзначай  дать  попить  немного воды.  Девица дала попить  и этому  слуге, а потом  быстро напоила  и всех верблюдов.  Становилось понятно, что с этой очаровательной девушкой  можно начинать  мирные переговоры.  Когда верблюды окончательно напились  чистой колодезной воды,  посланец  Авраама  начал с того, что достал  для девушки  золотую серьгу  и два золотых  запястья.  В ответ красивая девушка  сказала, что у них есть место  для ночлега, и для  всех   верблюдов  достаточно соломы.

                                            Радостная девушка побежала домой, и обо всём рассказала  своим домашним, показывая  свои  золотые подарки. Тогда её старший брат  по имени  Л а в а н  побежал  к этой делегации, и пригласил   к себе домой  гостя с верблюдами. Гостю предложили хороший ужин.  Но он вдруг заявил. что не станет есть, пока  не объяснит, зачем  он приехал.  И объяснил  гость,  что  Авраам  послал  его  найти жену  для  Исаака,  чтобы эта жена  была  одной  с ними крови, одних с ними верований, одних с ними убеждений.

                                           Родители выразили  полное согласие, чтобы  Р е в е к к а  стала женой  Исаака  и невесткой  Авраама.Когда завхоз услышал  эти слова, он немедленно  достал  серебряные  вазы, и золотые вещи, и разной одежды – всякие  хорошие шмотки  ценились и тогда.  А родителям  и брату  Лавану  он преподнёс  отдельные  дорогие подарки.

                                             На другое утро  высокий гость  засобирался  домой.  Однако  родственники  невесты заявили, что  своё окончательное слово    должна сказать  сама  Ревекка. Они важно пригласили  её  в отдельную комнату  и ещё раз  спросили, действительно ли  согласна она  выходить замуж  за незнакомого человека  и ехать  в далёкую страну.  Как  назло,  во время данных событий  ещё не существовало  фотографий.

                                                       «  И призвали  Ревекку, и сказали ей:

                                                            пойдёшь  ли с  этим  человеком?

                                                             Она сказала: пойду»

                                                                              ( БЫТИЕ 24-58)

                                              А в это время Исаак  по вечерам  выходил  на дорогу  и выглядывал  долгожданных  гонцов. Наконец, в один  из жарких  вечеров  вдали  показались  верблюды  вместе с невестой.  Незадолго до этого знакомства  ушла из жизни  мать  Исаака, и полюбив  привезенную  для него жену,  он утешился  в печали  по матери своей.

                                              Насколько важно  в данный момент  утешиться в печали  о любимой,  показывают  и события 1932 года.  У Сталина в Москве  в то время  трагически  погибла жена.  Ему было 53 года.  По мере  возможности  присматривать  за Иосифом  взялась  Женя  Аллилуева.  Ей было на то время  тридцать шесть лет.  В своё время Женя  вышла замуж за Павла, старшего брата  сталинской Надежды.  Павел был офицером, и в те годы  это было престижное занятие.  Он служил за границей.  Это именно  этот Павел  подарил сестре Наде пистолет, которым она и застрелилась.

                                             Они вернулись в Москву  незадолго до гибели  Надежды.  А семейная жизнь  у них  явно не сложилась.  Как  и его сестра,  Павел был  слабовольным  и истеричным типом.  Ещё в начале тридцатых годов  Женя  собиралась  начать  бракоразводное дело. Но великий Сталин  тогда запретил это делать, чтобы не  бросалась тень  на моральный облик  ближнего окружения  генсека.

                                             Как и у  авраамовского завхоза, у Иосифа  было достаточно предметов  материального стимулирования. Дошло до того,  что скоро  известный всем  товарищ Лаврентий  официально вынес распоряжение  для Жени, чтобы она  выходила замуж  за  уважаемого  Виссарионовича. Это было немного  бестактное действие, но прямодушный  Берия  старался от души.Когда вдруг  погиб на службе  Павел  Аллилуев, Женя  неожиданно  и необъяснимо  быстро выскочила замуж во второй раз.  Иосиф был вне себя от ярости

                                            Тем временем  старый А в р а а м  решил повторно жениться.  Он ещё не чувствовал себя  сильно старым, так как  всего прожил на этом свете  сто семьдесят пять лет.  Он взял себе жену  по имени Хеттура. Брак оказался качественным, и у них родилось в семье  шесть сыновей..  Но главное  своё наследство  мудрый Авраам  оставил  старшему сыну  Исааку, как это  и полагалось  по тогдашним правилам  нотариальных сделок

                                               «  И отдал  Авраам  всё, что было

                                                    у него,  Исааку»

                                                                      ( БЫТИЕ  25-5)

                                              Исаак  и Ревекка  жили между собой  довольно дружно, но у них  долго не было детей.    Только через двадцать лет совместной семейной жизни  Ревекка забеременела   в установленном порядке.  Какие она применяла способы и снадобья, Библия скромно умалчивает.  Как оказалось, у них получились  близнецы.

                                             Но эти  горячие  южные парни  стали драться  между собой  ещё в животе матери.  Ревекка сильно расстроилась.  Братья,когда родились, были совсем не похожи  один на одного  и никогда не дружили.       И с а в   был  широкоплеч, весь в рыжих волосах, любил грубые шутки, не очень заботился  о своей внешности, целыми днями  находился в лесу  на свежем воздухе.   И а к о в  имел совсем другой характер.  Находясь обычно при доме, он аккуратно исполнял  указания своей мамочки, и был её самым любимым сыном при довольно небольшом выборе.                                   
43.
                                              Родившись  на несколько минут раньше, И с а в  стал первым наследником.  Но Ревекка боялась, что  он может промотать  родительское наследство, и сильно хотела  передать наследство  более  надёжному  И а к о в у.

                                              Однажды  И с а в  пришёл с охоты, и стал  просить  И а к о в а  дать ему  приготовленного кушанья.  Тогда Иаков  как  бы в шутку  спросил брата, а не отдаст ли тот  своё право первородства  за  вкусную чечевичную похлёбку  Исав  с удовольствием  стал кушать еду, не подозревая, какие роковые последствия  повлечёт  его легкомысленное согласие.

                                            «   И дал  Иаков  Исаву  хлеба  и кушанья  из чечевицы…

                                                  и пренебрег  Исав  первородство»

                                                                        ( БЫТИЕ  25-34)

                                           Право первородства  можно  дёшево продать  не только за  символическую  чечевичную похлёбку.  Подобное право  можно и отстаивать  любыми  достойными  средствами.

                                          Согласно евангельского  текста, одна   простая женщина  из  Хананеян  обратилась к  Иисусу  с жалобой  на то, что  её родная  дочь  жестоко беснуется.  На жалобу не последовало ответа.  Тогда находившиеся там  апостолы, сжалившись  над ней, стали ходатайствовать  перед своим учителем  о проведении  сеанса лечения.

                                                 «  Он  же сказал  в ответ:  Я послан

                                                      только  к  погибшим  овцам

                                                      дома  Израилева»

                                                                    ( МАТФЕЙ  15-24)

                                       Женщина, несмотря  на отрицательный ответ, так как учитель обязан был работать именно  на  Израильтян,  продолжала  просить о помощи.  В том же самом духе  Иисус  тактично  разъясняет ей,  что неправильно было бы  забирать хлеб у детей  и бросать  его  псам.

                                        Просительница  оказалась очень настойчивой.  Несмотря на  красивую фразу  о детях  и о псах, она находит  свой ответ:

                                            «   Она сказала:…   и псы

                                                  едят  крохи, которые  падают

                                                  со стола  господ»

                                                                  ( МАТФЕЙ  15-27)

                                          Евангельский текст  обнаруживает  великий опыт веры  хананеянки. Несмотря на полный отказ в её жалобе, она показывает  свою твёрдость, своё нравственное превосходство.  В её словах  слышится  отголосок  живой  настоящей веры  её  дедов и прадедов.   Можно себе представить, какую борьбу  должно было выдержать  её женское сердце,   когда в минуту тяжкой скорби  её просьбу отклоняют.  Ведь к ней даже выражено  некоторое пренебрежение  как к иноплеменке.  И данный ею ответ  был не легче  самого молчания.  Она  как бы отвергает цену чечевичной похлёбки, и не приемлет  эту похлёбку.

                                          Как приходится  тем же «псам»  есть крохи  с господского стола,  познали  и чехословаки  в восемнадцатом году.  На первой мировой войне  они были не  самые лучшие союзники  для австрияков.  С учётом этого  в боевом Петрограде  образовали  чехословацкий корпус  для  войны на стороне  Антанты.  Он состоял  из сорока тысяч человек.

                                          А в это время  в  огромной России  резко поменялась власть.  Царские генералы  потеряли свои посты и должности.  Новые большевики всё решали  по своему.  Чехословаки оказались между  двух огней.    В условиях германского нападения  они оказались  в городе Пензе,  о котором  в евангелии  вовсе  не упоминается.

                                          Франция  настоятельно просила  отдать ей этот корпус- использовать на своём  фронте. В марте   восемнадцатого года  об этом договорились.  Молодая советская власть  побоялась  направить корпус  мимо своих бурлящих столиц. и решила  отправить чехов в Европу  через  Владивосток.  Советская власть в те дни заключила известный  Брестский мир .  Поэтому пленным немцам везде была дорога.  А продвижение чехов  встречало  препятствия.

                                            Для  Германии  появление отборного корпуса  на Западном фронте  было совсем не в радость.  И  немцы  просят  большевиков  разоружить чехов.  Молодые наркомы  не заставили себя слишком ждать, и появляется приказ  о   расстреле  любого  вооружённого  чехословака.

                                            Во исполнение этого приказа  красный отряд  в городе Пензе  окружил чешский лагерь  и пошёл в атаку.  Горячим чешским парням  ничего не оставалось  как ответить огнём.  В ходе неслабого боя  более сильными оказались  чехословаки.  Они свергли в Пензе  молодую советскую власть  и срочно передали по телеграфу  всем своим землякам,  что на них совершено  вооружённое нападение.  После такого сообщения  растянувшиеся по  России   эшелоны с чехами, а точнее- чехословаки в эшелонах- стали разгонять  местные  Советы.  Затем  этот досадный инцидент  будет представлен в учебниках истории  как  очередной мятеж  против  советской республики..

                                           Но чехи не могли ждать, чтобы их превратили в живые мишени.  Они сами  пошли в самооборону   и успешно раздолбали боевые самарские полки.

                                            Через    каких  сорок лет  в таком же положении  библейских псов, едящих крохи  с господского стола, оказались  югославы. Им усиленно  предлагалась  чечевичная  похлёбка  в виде  социализма.  

В   1 9 4 8 году  Югославия  была с позором изгнана  из  социалистического блока. Архитектором этого конфликта был  Вячеслав  Молотов. По словам Вячеслава, отношения с Югославией  поощрят  всплеск  ревизионизма во многих странах                                                       
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                                           В апреле  1954 года  Иосип Броз Тито  посетил с визитом  турецкую Анкару  и заявил  о создании военного блока  с Турцией.  Тем самым  Югославия начинала полностью  «уплывать» в сторону.  Москва  очень нервно заявила, что участие Югославии  в Балканском  пакте  подорвёт все наши отношения. Но  Броз Тито продолжал упрямствовать.

                                            Масла в огонь подлило то, что в апреле  1954 года  Турция и  Пакистан  подписали договор  о военном блоке.  Это взбесило не только  Советский Союз,  но  и огромную Индию.

                                             Чтобы как-то смягчить  неприятный момент,  Турция предложила  войти в этот блок  другим арабским странам.  Но  никто   не откликнулся-желающих не нашлось.  Турция не вызывала полного доверия.

                                           И вдруг  Москву и Белград  крепко сблизил  доклад Хрущёва  на двадцатом партийном съезде.  Компартия  Югославии  первой в мире   горячо одобрила этот  волнующий доклад. Сталин и  Тито  закончили свои отношения  на высшем враждебном уровне.  Иосипу  докладывала местная разведка, что Сталин  готовит на него  смертельное покушение с помощью спецслужб-такое не забудешь.

                                           И сразу после памятного съезда  в Москву  торжественно прибывает  югославский посол  Мичунович.  Он   передаёт товарищу Хрущёву  личную благодарность  товарища Тито  за переданный тому полный текст доклада.  .

                                            Упрямый Вячеслав Молотов  продолжал всем говорить, что Югославия имеет  несоциалистический характер.    В мае 1956 года  сильно разозлённый  Никита Сергеевич  на Президиуме Центрального Комитета  заявил,  что Молотов очень слаб  как министр иностранных дел, что он привык  шефствовать, а не работать, что он в сталинском духе  только завинчивает гайки везде.  Неизвестно ещё,  в связи с чем, но  Первый  Секретарь  ЦК  добавил при этом, что Молотов  не понимает колхозного вопроса.  Возможно, это значило, что без  знания колхозного вопроса  ты уже не дипломат.

                                          Хрущёв  предложил  освободить  Молотова  от должности  министра  иностранных дел – раз и навсегда.  Против такого предложения  сумел выступить  только один человек- товарищ Каганович.  Но это ему потом очень дорого обойдётся.

                                          Министром иностранных дел был утверждён  Дмитрий Шепилов.  Новый министр должен был стать  «мастером»  приготовления чечевичной похлёбки для  «дружественных» стран, но ровно через один год  он внезапно уйдёт с министерского поста-раз и навсегда.

                                           Совсем не случайно  в день  отставки  Молотова  в Москву  прибыл  сам дорогой  товарищ Тито, и прибыл  - на двадцать три дня. Значит, Молотова  снимали с должности  не просто так, а –по случаю.  Высокому гостю надо было показать,что  имевшиеся ранее конфликты  объяснялись происками  «тёмных сталинских» сил  с  консерваторами-министрами.   На официальном приёме  товарищ Булганин  назвал югославского лидера  истинным  «ленинцем».  А высокий гость, в свою очередь,  заявил в ответ,  что в случае мировой войны  они будут воевать только на стороне Советского Союза.

                                          И всё же  Югославия  отказывалась  брать на себя  какие-либо обязательства.   Центральный  Комитет КПСС  после этого  выпустил памятную записку, где написал, что  идейные разногласия  с  Югославией продолжают иметь место.  Одновременно  Центральный Комитет  сурово осуждал  скороспелое заявление  Булганина, посмевшего назвать  югославского лидера  «ленинцем». Николай явно  поторопился  со своей «чечевичной похлёбкой».

                                                 «  Доколе  все придём  в единство

                                                       веры и  познания»

                                                                      ( ЕФЕСЯНАМ  4-13)

                                               На столичном   стадионе  «Динамо»  был запланирован  многотысячный митинг  дружбы двух братских стран.  Отменять митинг было уже поздно, и Хрущёв вместе с высоким гостем  изображали  большую «дружбу».  Через пару месяцев  Никита Сергеевич  пожаловался  послу  Мичуновичу, что  в Югославии  отдельной брошюрой  изданы  их речи  на стадионе, и выступление  советского лидера  подвергнуто  обработке..

                                                Хрущёв решил  продолжать  воспитательную работу  с югославами, и в сентябре  югославское руководство прибыло  в Крым  для отдыха.  Никита Сергеевич показал  товарищу Тито  секретный фильм  об испытаниях  водородной бомбы.  Для укрепления братской дружбы  представители обоих сторон  регулярно накачивались водкой.  В этом деле вышла небольшая осечка- один раз  всё тот же  Николай Булганин  сильно напился  и сказал  югославам  всё, что  он думает о них.  Хорошо ещё, что и те были выпивши.

                                                 Когда гости отдыхали в Крыму,  туда приехал отдыхать  и венгерский Секретарь  Гёре, ярый сталинист.  Хрущёв просил, чтобы  югославы подружились с венграми. Но  последовали опять  разногласия.
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                                                 В начале ноября  Югославия нахально  даёт  Имре  Надю  убежище  в своём посольстве, что  было оплеухой для Москвы.  Потом Тито  выступил  и   резко раскритиковал советское вторжение   в Венгрию.  В конце месяца Надь покинул убежище, так как были советские заявления, что его не тронут. Но его тронули- и расстреляли.

                                                 «   Никто  да не  обольщает  вас

                                                          пустыми словами»

                                                                      ( ЕФЕСЯНАМ  5-6)

                                                 Летом  1 9 5 6 года   немного не выдержали нервы  и у самого  Никиты Сергеевича. На авиационном празднике  в Тушине  присутствовали  многие дипломаты  из разных нерусских стран. Сергеевич выпил  в ходе праздника  за родную авиацию, и выпил слегка больше нормы.  Чувствуя  себя хозяином  положения в родной  столице,  он начал поливать грязью  не только  Югославию, но и многие западные страны.  Каганович  усиленно  шептал  Первому  Секретарю, что все  его слова  совершенно не к месту.  Но тот уже ничего не замечал  и продолжал изливать свои откровения.  Многие дипломаты  встали со своих мест  и вежливо откланялись.  Первый Секретарь  не знал  новозаветного указания:

                                                  « Никакое  гнилое  слово  да  не

                                                      исходит  из  уст  ваших»

                                                                    ( ЕФЕСЯНАМ  4-29)

                                              Летом 1957 года   завязался конфликт между Сирией и западными странами.  Анкара  явно боялась, что  сплочение  арабских стран  направится против Турции. 10 сентября  Москва предупредила  о нехороших последствиях того,  если Турция  полезет в конфликт.  12 сентября  без согласования с МИДом  по  советскому радио  прошёл комментарий о том, что якобы  Греция  хочет  полезть  против  бедной  Сирии. При этом  было сказано, что если разгорится атомный пожар, то Греция окажется в самом эпицентре такого пожара.

                                             Афины отреагировали мгновенно.  Греция  заявила, что  Москва  проводит политику  запугивания  и  нагнетания обстановки. В эти дни  появилось секретное  постановление  Центрального Комитета, в котором  привлекались к строгой ответственности  все товарищи, имевшие отношение к радиопередаче о Греции. А известный сатирик после этого стал читать юмореску  о «греческом зале».

                                            В  Турции же хорошо помнили события двухсотлетней давности, когда  Наполеон  пошёл на  Египет.  Чтобы два раза не возвращаться, он захватил Мальту. А Мальта тогда принадлежала  Мальтийскому  ордену.  По непонятным причинам, крепость сдалась без боя, а руководство ордена  укрылось  в Венеции.  Петербургский филиал  известного Мальтийского ордена  выразил немедленно  крайнее возмущение  бегством  мальтийской верхушки.

                                             Мужество и несгибаемость  проявил в эти дни  российский император   П а в е л. Он  принимает лично на себя    гроссмейстерство   в этом католическом ордене.  Многие сразу посчитали  поступок  Павла  довольно странным. Но император  мечтал  об объединении всех порядочных  людей.

                                               Влиятельные в Европе  Англия  и Австрия  не  желали допускать, чтобы  Наполеон  стал захватывать земли большими кусками. Они начали создавать свой военный союз.  В этом союзе  быстро оказалась  и Россия, потому что где это видано  чтобы  Россия  была в стороне от    заварушки.  Так в деревне  всегда есть ухари, без которых ни одна серьёзная драка не пройдёт.

                                               А Турция  сильно потеряла  от наполеоновского подлого вторжения.  Она с радостью  включается в новый военный союз  и заключает с Россией  договор  на очень  выгодных для России условиях. От этого договора можно было получить очень многое. Турция дало согласие  свободно пропускать  через Дарданеллы  любые российские суда.

                                               Непосредственно  договор был заключён на восемь лет, но он легко пролонгировался  и на дальнейшее время.

                                               «  Один  погрешивший  погубит

                                                         много доброго»

                                                             ( ЕККЛЕСИАСТ  9-18)

                                               Пока  же  Австрия  приглашает  Суворова  «главным тренером»  в действующий военный блок.  Суворов совсем не дружил с императором Павлом, но от заманчивого предложения не мог отказаться. В северной Италии  войска коалиции уже начинают громить наполеоновцев.   Но  именно в этот момент    чрезвычайно капризный   П а в е л    разругался  с австрийским императором.   Самолюбивый Павел  начинает дружеские переговоры с … Наполеоном    о  союзе  против … Англии. Бонапарт умело разыгрывает  карту  с тем, что Англия в те дни  забрала Мальту.  А для   «мужественного» Павла  Мальта- это святое.

                                               Грубо нарушая  международные нормы,  Павел  налагает арест  на английские торговые суда.  Тем самым  император  разрушил все соглашения с Турцией.  Получив удар  по протянутой руке дружбы,  Турция уже  никогда  такого не сделает.

                                               Бонапарт же  уже разыгрывал  настоящий спектакль.  Чтобы досадить Англии, он  учит  Павла  послать свои войска  на завоевание… Индии.  В Петербурге вежливо спросили, где находится эта страна,  и направили туда  сорок полков  отменных бойцов. .

                                                Намного  более  последовательно, чем капризный  Павел,  вёл себя  московский  князь Иван Васильевич.  В апреле    1 4 6 7   года  внезапно скончалась его первая жена  Мария  Борисовна. Ей было двадцать семь лет, но медицина  в  то время сильно хромала.  Раньше  Иван женился на ней  для укрепления связей с Тверью.  Мария была дочерью  тверского князя.

46.
                                                Римскому же папе  внушили мысль его советники, что если московский князь  женится на  византийской принцессе,то он станет претендовать  на византийский трон  и начнёт войну с турками.   В феврале   1 4 6 9 года  в Москву  доставляется  личное письмо оп самого папы римского, где  Ивану Третьему  сообщается  о нахождении в  славном  Риме неплохой невесты.

                                                 В Кремле  собрался  семейный совет.  Главное слово ждали  от   Ивановой мамаши- Марии Ярославны.  Князь всегда побаивался   своей  крутой мамаши.  Сама она являлась  внучкой  литвинки  Елены  Ольгердовны.  Мария Ярославна  дала добро  на «византийский» проект.

                                                   Воспротивились идее  церковные деятели.  Митрополит  Филипп  заявил, что в деле поиска невесты для  князя  надо идти другим путём.  Филипп  назвал идею  капитулянтством  перед  Западом.  С учётом этого  Филиппа и не пригласили на семейный совет.

                                           В славный город Рим  был направлен  итальянец  Вольпе  для  решения вопроса. И сразу же он был принят  папой римским.  Понтифик горячо поддержал идею брака.  Тогда же  московскому послу показали саму невесту.  Вольпе должен был   словесно  рассказать  Ивану Третьему, какая внешность у невесты.

                                           А в Италии  больше думали  не о внешности невесты, а о предполагавшейся войне  с Османской империей.  Италии  была нужна не женитьба  московского князя, а  реальное участие  Москвы  в войне.  С московским посланником  были проведены специальные переговоры  о конкретных военных операциях.  Поскольку над  Москвой  ещё довлело пресловутое татаро-монгольское иго,  итальянцы хотели   привлечь и дружественных татар  своими союзниками.  Вольпе не имел никаких полномочий по этому поводу, но на всякий случай всех обнадёживал.

                                              Очень быстро  в Москву прибыло  большое  папское  посольство. Но главная цель визита  была связана  не с женитьбой.  Римский посол  должен был  проследовать  к хану  Большой Орды  товарищу  Ахмату.  Римский посол вёз с собой  большую сумму денег  для уважаемого   маститого хана.  За эти подношения надо было  склонить  Ахмата  к войне против  несносных османов.  Выходило  почти как в известной кинокомедии: « Господин посол, такие вопросы  с кондачка не решаются, зайдите на недельке».

                                              Хитрый  итальянец  Вольпе  приказывает  римскому послу  не разглашать   официально, какова  цель его визита.  Дело в том, что  в этом  комедийном случае  московский князь  мог бы  сразу  арестовать  всю эту делегацию из Европы, так как сама Москва, к   большому удивлению  заморских итальянцев,  собиралась яростно воевать  с этим самым Ахматом, избавляясь  четыреста лет  от иноземного ига.  Чтобы направить делегацию  к Ахмату,  Вольпе  как бы направил их  в Рязань на  туристическую экскурсию.

                                              Но  Ивану Третьему  стало известно  о странном  передвижении  итальянцев в России, и он перехватил делегацию.  Оказавшись под арестом, римские гонцы  стали убеждать москвичей, что их важная миссия идёт только на пользу  Москве. Ведь если миссия окажется успешной, то тогда  Волжская Орда  на радость Ивану  будет втянута  в тяжёлую войну  с турками.

                                              На самом деле  хан Ахмат  вовсе и не собирался  идти походом  против  Османии, как и та же самая  Москва.  Московский посланник Вольпе  хорошо знал об этом, но очень желал  закончить успешно  свою свадебную миссию.

                                              «  Берегитесь  каждый  своего друга,

                                                   и не  доверяйте  ни одному  из

                                                         своих братьев»

                                                                    ( ИЕРЕМИЯ   9-4)

                                            А  той порою  вопрос о   кремлёвской женитьбе  сильно  завис в воздухе.  Татарская тема  осложнила движение процесса  и насторожила  обе стороны в женитьбе.  Московский жених  после  известных событий  стал проявлять такую  осмотрительность, которая уже превышала любые правила этикета.  Другая невеста  обидчиво  восприняла бы  такую большую  «выдержку»  и громко хлопнула бы дверью.  

                                              На    брачное  настроение  Ивана Третьего  серьёзно влияла  и  церковная риторика.  Тот же митрополит Филипп  был ещё тот.  Он решительно не признавал  новое знакомство  московского князя и не приветствовал контакты  с Римской церковью. 

                                               В то непростое время  Москва  вела сложную тактическую игру  за Новгород.  А московский митрополит  был как раз  надёжным союзником Ивана  в этом деле.  

                                          А время брало своё,  и в  мае  семьдесят второго года  в Рим  прибыла московская делегация с более конкретным разговором.  Рисунок невесты Ивану понравился. Москвичей с почётом принял  сам  римский папа.  Для него привезли  подарок- шестьдесят  соболиных шкур. 

                                             Состоялась  церемония  обручения  молодых.  Иван был в Москве. и вместо жениха  церемонию  служил  всё тот же  Вольпе. 

                                              В конце  осени  С о ф ь я   прибыла в Москву  и увидела впервые  своего мужа. Упорный  митрополит Филипп  наотрез отказался  провести венчание.  Он заявил, что второй брак осуждается  Церковью.
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                                            Иностранке  Софье  нужно было утверждать  себя в новой стране  среди новых людей.  И лучшим способом  утвердить себя женой  она признала деторождение. С интервалом в один год  у молодых рождаются  дочь Елена, дочь  Феодосия, и ещё одна дочь Елена.  Но монарху нужны сыновья. И с четвёртой попытки  на свет появляется  маленький  В а с я, названный в честь своего знаменитого деда.  Это  именно этот малыш  станет потом  отцом  Ивана Грозного.  После  Василия  Софья  не думала успокаиваться,  и на свет появляются  «для подстраховки»  Юрий  и Дмитрий.  Выполнив  «мужскую норму»,  Софья  рождает ещё  опять Елену  и Феодосию.  А потом снова  пошли  удалые ребята- Семён, Андрей, Борис.  И на закуску  в девяносто втором году  на свет  появилась Евдокия.  Заморская невеста  показала блестящий пример  тысячам  отечественных  «недотрог».

                                            А наследником  царского престола  всё ещё оставался  Иван  Молодой, старший  сын князя  от брака  с Марией. Однако в девяностом году  Иван  Молодой  неожиданно  скончался  при невыясненных обстоятельствах.  Он так и остался  в истории  «молодым».  Эта тёмная история  породила за собой  множество толков  по Москве, так как  «толковать»   любили и тогда.  Было хорошо известно  о сложных отношениях  между  Молодым  и Софьей, женой  князя.  Софью не жаловали  своей любовью  москвичи, и против  неё  было много выпадов  по случаю  кончины  Ивана   Молодого.

                                             У Ивана  Молодого  остался  сын  Д м и т р и й .  Таким образом  в борьбе  за престол  возникло  противостояние  между  Д м и т р и е м   и Василием, старшим сыном Софьи.    Как ни странно, оба они имели право  на престол, и оба  были  прямыми  наследниками.  Претензия Дмитрия  подкреплялась ещё тем, что его отец Иван  был ранее  официально  назначен  великим князем.

                                               Этот  острейший вопрос  надо было  срочно решать, пока ещё  был жив  сам  Иван Третий.  Иначе страну  неизбежно ждала кровопролитная гражданская война – с красными и белыми.

                                              Мучительный выбор  встал  перед  московским правителем.  Он пожинал плоды  своей же политики. И эти плоды  были горьче  любых фруктов.  Назначая своим наследником  Дмитрия,  он тем самым  обрекал на гибель  жену Софью  и её детей.  В противном случае  самого Дмитрия  ожидала кровавая расправа.  Такова была  цена  родственных связей  и родственной любви  при  Московском дворе.

                                            Долго  ломал  голову   Иван Васильевич.  В конце  1 4 9 7  года  он склонился  в сторону  внука Дмитрия.  Было дано распоряжение  готовить  венчание на царство  с торжественным участием попов, знатных гостей, иностранцев.

                                                   Как только  об этом  стало широко известно, гречанка  Софья  и её сын Василий  составили  подробный план  совместных действий.  Предполагалось их  бегство  в Новгород  и формирование там  сильной  оппозиции.  О заговоре  быстро узнали  в Кремле  и арестовали всех участников.  В ходе следствия выяснилось, что сама Софья  взяла на себя  уничтожение  Дмитрия  с помощью яда.

                                           В начале  февраля  четырнадцатилетний  Дмитрий  был коронован  наследником  престола  в Успенском  Соборе. Впервые в истории  в Москве  произошло  «венчание  на царство».  Как и ожидалось,  московский  митрополит  возложил  на голову  Дмитрия  шапку  Мономаха.  Но  даже  самое  первое в истории венчание на царство оказалось совершенно неудачным.  Великий князь  был ещё жив, и опасался, что после его не будет порядка, но то, что он был ещё жив,  и  помешало дальнейшему ходу событий.

                                          Сотни придворных   по народной традиции  принялись  угождать  царевичу  Дмитрию  и его  матери  Елене. Но прошло время- и выяснилось, что сам  Иван  пока удерживает  в своих руках  все нити власти.  Дмитрию он дал в управление  только несколько уездов.  Напутствия митрополита оказались несколько преждевременными.

                                      Для того, чтобы  юный Дмитрий  смог выдержать  после кончины  деда  бешеный натиск  оппозиции  и наладить  эффективное управление, Иван Третий  готовит  ему правительство  в лице  знатного рода  Патрикеевых.  Однако великий князь,как назло,  продолжает  жить и жить, а эти Патрикеевы  и их команда  несколько  увлеклись  своей важной ролью. В условиях,  когда сам Иван  фактически  оставался  в стране  «генеральным секретарём», Патрикеевы  в своём усердии  явно вышли  за дозволенные рамки  и позволили себе  непозволенное.  Они забыли, что  нельзя  будить  спящую собаку.

                                             «  Ибо  от малого  до большого,

                                                 каждый  из них  предан  корысти,

                                                  и от  пророка  до  священника-

                                                  все  действуют  лживо»

                                                                  ( ИЕРЕМИЯ  6-13)

                                    Неожиданно Иван  обрушивает  царский гнев  на Патрикеевых. Ясно, что для этого были прочные основания. Глава  этого клана  приговаривается к смертной казни  как последний троцкист.  Репрессии прямо коснулись целого ряда представителей  московской знати. Данные товарищи  сильно  перестарались  в своих усилиях, когда следовало соблюдать  осторожность  при живом патриархе власти.  В столице прошла большая «чистка»  руководящего звена.  Иосиф Сталин брал пример  потом  

  не  с Ивана Грозного, а ещё с его дедушки.

48.
                                      Резкая опала  на Патрикеевых  передвинула  ударение  в вопросе  о престолонаследии- иначе и быть не могло. Оценив первые итоги  хозяйственной деятельности  патрикеевского правительства,  всемогущий  Иван приходит к выводу, что его первый замысел  был не  совсем удачным. Он начинает задумываться  о дальнейшей судьбе  своих юных сыновей,  которых ему народила  Софья, с которой он вместе прожил  целых двадцать пять лет.  И опять мучительный выбор  не даёт ему покоя.   Самому  Ивану  Великому  было почти    шестьдесят лет, и в то время  это был уже  приличный возраст.

                                     После долгих размышлений  Иван  даёт своему сыну  Василию  Новгород и Псков, и нарекает  его великим князем.  В итоге  Московия    впервые за всю историю  получила  сразу трёх верховных правителей – это было очень интересно. Даже при чудаке  Керенском ничего похожего не было.

                                       Но даже и в этих условиях  для Дмитрия  ещё не  было всё потеряно. Наоборот,  у него оставалась политическая инициатива.  В апреле  девяносто девятого года  Иван Великий  посылает посольство  в Данию  просить  местного короля  отдать свою дочь  за  московского Дмитрия.  Иван  помнит  пользу своего заморского сватовства.  Но мероприятие на этот раз оказалось неудачным.  У Дмитрия не нашлось  влиятельных и деятельных агентов.  А это был уже для  юного королевича  тревожный  звонок.

                                   Более удачно набирала себе очки  Софья  Палеолог.  Через один год  она устроила свадьбу дочери Феодосии  с сыном  знаменитого  полководца  Холмского.  Тем самым были значительно укреплены  её связи  с военной верхушкой.

                                   В последующие два года  молодой Дмитрий, сын  Ивана  Молодого,  ничем  себя не проявил  в глазах  стареющего дедушки.  Это склонило чашу весов  в другую сторону.  Ничем положительным  не отметилась  и его  мать  Елена.

                                       Весной   1 5 0 2  года   Иван Васильевич  жалует своего  Василия  на великое княжение всея Руси.  В самом начале  шестнадцатого столетия  впервые упоминалось  понятие  «всея Руси», а не только  Московии, и  впервые  упоминалось  также понятие  «самодержца».  Самодержавие  начинало  своё шествие  по большой стране.  Ещё через один год  ушла из жизни  Софья Палеолог.  Её похоронили  рядом  с первой женой  Ивана- Марией  Борисовной.  Династии оставалось  править  последнюю  сотню лет.

                                                    «   Они сеяли пшеницу,   а

                                                           пожали  терны,

                                                          измучились, и  не получили

                                                           никакой  пользы»

                                                                    (  ИЕРЕМИЯ  12-13)

                                  КОМПРОМАТ     НА   БЕРИЮ

                                   Очень  своеобразную политику  избрал  Египетский  царь, когда  в земле  Гесем  стали  успешно жить  и размножаться  потомки  великого  И а к о в а .   В известной  библейской Книге  указано, что этот  предприимчивый  царь  решил  перехитрить  их.  Он считал, что в случае войны  эти люди  соединятся с  неприятелем  и начнут  совместную войну, и такой народ  потенциально  опасен.

                                                   « Перехитрим  же его, чтобы

                                                       он  не размножался»

                                                                     ( ИСХОД  1-10)

                                                                    Чтобы подавить  потомков  И а к о в а,  их стали изнурять  тяжёлыми физическими работами.  И делалась жизнь их  горькою  от такой тяжкой работы  над глиною  и над кирпичами. Однако эти люди  в течение веков  привыкли к жестоким превратностям судьбы  и при всех тяжёлых принудительных работах  продолжали по-прежнему  соблюдать свой образ жизни  и размножаться  в рамках своего народа.

                                                                  Тогда этот предприимчивый царь  придумал новую хитрость – он приказал  повивальным бабкам  наблюдать при родах: и если будет сын, то  умерщвлять  его, а если дочь- тот пусть  тогда живёт.  Женщины покорно  выслушали  царский приказ, но  при исполнении  приказа  оставляли  мальчиков  в живых.

                                                                   Недовольный царь  призвал  к ответу этих бабок, не совсем правильно  исполнявших его приказ.  Бабки дали ему   логически выверенный  ответ о том, что эти молодые женщины  не так, как  какие  Египетские, а здоровы, ибо  прежде  чем  явится  к ним  повивальная бабка, они уже быстро рождают.                                                            

                                                 49.                        

                                                               Третий приказ царя  был не менее жестоким.  Царь приказал  отбирать  у матерей  новорождённых мальчиков  и бросать  в Нил. А в то время  некто  из племени  Левиина  взял себе жену  из того же племени.  Жена родила  сына  и тайно  скрывала  его три месяца  . У молодой мамы возник хитроумный план  по спасению ребёнка. Она хорошо знала, что в одном красивом месте  около реки  каждый день  купается  дочь фараона, которая  имела сочувствие  к подавляемому народу.  Мать положила своего малыша  в корзину, заделала щели  смолою, и отнесла  корзину  «с грузом»  в тростник, где фараоновская дочь  могла легко обнаружить  «пропажу»

                                                            После традиционного купания  дочь  фараонова  в сопровождении своих слуг  пошла прогуляться  по берегу.  Она  услышала  детский плач  и сказала  своим  слугам  обыскать  тростник.

                                          «  Открыла, и увидела  младенца,

                                                и вот, дитя  плачет,

                                                и сжалилась  над ним»

                                                               ( ИСХОД  2-60)

                                                         Старшая сестрёнка малыша  как бы между делом  предложила  знатной особе  сходить  и поискать  кормилицу  для этого маленького ребёнка.  Со стороны  нельзя было подумать, что  разыгрывается  хитроумный  спектакль. Получив согласие  на своё предложение, девчонка  радостно  побежала  домой.  очень скоро  к берегу  пришла мать  этого симпатичного  младенца

                                                        Таким необычным способом  маленький ребёнок  удачно вернулся  «на воспитание»  к своей законной маме.  Ему больше не угрожало  потопление в реке, потому что  никто бы не решился  нарушать желание  дочери фараоновой.

                                                    По достигнутой  договорённости  мать  отвела  мальчика  во дворец, когда он уже немного подрос. Во дворце мальчика  усыновили  и дали ему  имя : М о и с е й, потому как  его из воды  вынули.  Маленький  М о и с е й  жил в богатых покоях  и не знал ни в чём нужды.  Однако его  настоящая мать  тайком от всех  учила его  родному языку  и родной истории, а когда мальчик  повзрослел,  открыла ему  секрет, каким  образом  он избежал  потопления в воде.

                                                  У  М о и с е я  была  беззаботная  жизнь  со всеми материальными благами. Но он умел  и размышлять.  Он внимательно  читал  папирусы, содержавшие  разные премудрости. Однажды  Моисей  увидел, как  надсмотрщик  издевается  над  израильтянином, работавшим  на обработке  кирпичей.  Моисей не  смог себя  удержать,  и ударил  мучителя  мечом. 

                                                   Находясь в изгнании, Моисей  пришёл в землю  Мадиамскую.  Он присел недалеко  от колодца  и стал наблюдать, как  группа молодых  девушек  поит  овец.  И вдруг к этому колодцу  подошли  несколько  хулиганистых  пастухов.  Они грубо оттолкнули  девчат  и стали  поить свою скотину.  И тут Моисей  подбежал  к месту  конфликта  и свирепо  замахнулся  на нарушителей   порядка.  

                                                     Выяснилось, что  эти девчата  являются  дочками местного священника  Иофора. Иофор  пригласил  отважного  защитника девчат  к себе домой.  В ходе состоявшегося знакомства  выяснилось, что Моисей  состоит  с этим  семейством  в дальнем родстве.  

                                                  Суровая природа  и долгие часы  в одиночестве  способствовали тому, что Моисей  стал всерьёз задумываться о смысле своего бытия  на земле.  Как-то потускнела  его роскошная жизнь  в  царском дворце, когда он ни о чём  не задумывался.  Всё чаще он отдаёт себе отчёт, что главой

  его рода был     Л е в и й,  сын  И а к о в а,  правнук  А в р а а м а.

                                        «  И вывести  его  из земли  сей

                                               в землю  хорошую  и пространную,

                                               где течёт  молоко  и мёд»

                                                          ( ИСХОД  3-8)

                                                    Моисею  предстояло нелёгкое  испытание.  Он должен  был вести  разговоры  с Богом  по имени  И е г о в а.  

                                                       Как во всяком культурном разговоре,  Бог сам сказал, что  его зовут  И е г о в а. Фамилии  в то время  не существовали.  А спрашивать  национальность  было бы нетактично.

                                                  Моисей  выразил своё сомнение  в том, поверят ли  ему соотечественники, что он разговаривал  с Иеговой.  Тогда Иегова  предложил  ему  бросить на землю  жезл.  Моисей бросил жезл  на землю, и жезл  превратился  в змея, и Моисей  побежал от этого змея. Тогда Господь сказал – «простри  свою руку  и возьми  змея  за хвост». брать за хвост змея  было  крайне опасным делом, так как  это угрожало жизни и здоровью  Моисея.  И если Штирлиц не доверял  Мюллеру, то Моисей  обязан был видеть в Иегове  явный  авторитет.   Он уже понял, что  и жезл  превратился в змея  не за просто так.  Когда он действительно  простёр  свою руку  и взял змея,  этот змей  стал опять  жезлом в руке..

                                           И е г о в а  объяснил  М о и с е ю, что показал эти интересные фокусы  для того, чтобы  ему поверили  соотечественники. А если и этому не поверят, добавил собеседник  Моисея, то возьми воды  из реки  и вылей  на  землю – и эта вода  сделается  кровью  на суше.

                                            Выполняя поручение  И е г о в ы,  М о и с е й   обращается  к фараону  с просьбой  отпустить  народ  на праздник. Но фараон отвечает, что  он не знает  никакого  Иеговы.  Фараон  решает  в ответ  укрепить  трудовую дисциплину  среди недовольных.

50.
                                             Чтобы воздействовать  на  фараона, Господь  готовит  для него  новое неприятное приключение.  Он говорит Моисею  встретить  фараона  на берегу реки, когда  тот будет  идти  к реке, и  заявить  ему, чтоб  отпустил  народ  на служение  в пустыню, а иначе  он ударит жезлом  по воде, и вода  превратится  в кровь, и рыба  в реке умрёт и засмердит, и нельзя  будет  пить воду  из этой реки.

                                           Фараон проигнорировал  угрозу  экологической катастрофы.  Тогда на глазах у фараона, чтобы  сам увидел  действия и последствия, старший  брат  Моисея  Аарон  ударил жезлом  по речной воде, и речная вода  сразу  превратилась в кровь.  И рыба  стала  вымирать в воде, и воссмердела    река.  И пришлось копать  местным жителям  новые колодцы, чтобы  найти  пригодную  воду  для питья.

                                        Новой операцией  против противного фараона  было поражение жабами.  Согласно задуманного плана,воскишит река  жабами, и жабы  выйдут  из реки,  и ворвутся  наглой толпой  к фараону в его дом, в его спальню, и в подушки его, и в кастрюли, и в туфли.  Как и было решено, Аарон  простёр  свою руку  на воды – и пошли жабы  в атаку

                                          В ходе дальнейших переговоров  фараон  опять  ужесточил  свою позицию.  Иегова  предлагает  Моисею  оригинальное   решение – наполнить  землю  песьими мухами, но при этом  отделить  землю  Гесем  от чужой  земли, чтобы там не было  песьих мух.

                                              «   Я сделаю  разделение  между

                                                   народом  Моим  и между

                                                    народом  твоим.»

                                                                  ( ИСХОД  8-23)

                                           Следующий полезный урок  состоял вот в чём.   И е г о в а   сказал  Моисею  взять из печи  по полной  горсти  пепла  и бросить  его к небу  в глазах фараона. Господь сказал, что поднимется пыль  по всей земле  чужой,  и будет на людях  и на скоте  воспаление  с нарывами.  Они взяли пепла  из печи  и сделали  по слову  своего  Господа.  И тогда не смогли  знаменитые волхвы  устоять  перед  Моисеем  и его братом  по причине  воспаления.

                                             Апостол  Иоанн  в своё  время  рассказал  о примечательной  беседе  Никодима  с Иисусом.  Эта увлекательная беседа  как бы продолжает  нравственную дуэль    Штирлица с Мюллером.

                                             Личность самого  Н и к о д и м а  является  несколько  загадочной.  Нельзя говорить о нём  больше, чем  сказано  у апостола- во избежание  художественной  самодеятельности.  Никодим  есть  член  Синедриона, и в  евангельской истории  рисуется его светлый образ. Никодим- это яркая звезда  во мраке  того ужасного времени.

                                                Как и у Мюллера  со Штирлицем,  беседа проходит  ночью, при полном  отсутствии  каких-либо  свидетелей.  Никодим    хочет не только  внимательно выслушать  собеседника, но и сообщить  ему тоже  кое-какие  важные  соображения.

                                                  «  Между  фарисеями  был некто,

                                                       именем  Никодим, один из

                                                       начальников  иудейских»

                                                                         ( ИОАНН   3-1)

                                                Значение этого разговора  в Евангелии  Иоанна  почти такое же,  какое значение  имеет  нагорная проповедь  у Матфея.  Как и тот же  самый  Штирлиц,  Никодим очень хорошо знает – что такое хорошо и что такое плохо.  Вера Никодима  пустила в его душе  более глубокие корни, чем у других товарищей.  Побуждением для  Никодима  избрать именно  ночное время  для разговора  было нежелание  подать кому повод  считать  Иисуса  за какую-то  особенную  нестандартную   личность,  и тем самым  невольно  поднять  его авторитет.  Никодим полагает, что  авторитет  следует  завоёвывать  личными усилиями.

                                                  Начиная свою беседу, Никодим  называет  собеседника  «учитель».  В то время такой титул  давался лишь тем, кто прошёл  в установленном порядке  разные степени  раввинской    мудрости.Иисус такие степени не проходил. Тем самым Никодим  подчёркивает  своё чувство такта, не желая  обидеть  собеседника  грубым словом.  Он как бы подразумевает, что Иисус  достиг  своего права  учительства  не обыкновенным  человеческим обучением, а другими  духовными средствами.

                                                Как настоящий учитель,  Никодим  желает  оправдать  действия  Иисуса  в его глазах, и подтвердить, что его чудеса  имеют свою   крепко  животворящую силу. Иисус говорит, что прежде  всего  для понимания  истины  необходимо  родиться свыше.

                                                   Никодим  откровенно  возражает – как можно  другой раз  проникнуть  в утробу  матери  и снова  родиться  на свет.   Никодим явно не готов  воспринимать  возвышенные  духовные тайны.  Он ходит по земле  и хочет  держаться за землю.  Ответ Никодима  показывает, как трудно  нормальному человеку  взлетать «свыше».

                                                    Иисусу  приходится  комментировать  свои слова, и он говорит, что  если кто  не родится  от воды  и Духа, не может  «родиться свыше».  Здесь только становится ясно, что  он имел в виду  не собственно  рождение, а крещение.

                                                 Никодима опять  сильно затруднило  то обстоятельство,  что  возрождение  приписывается  не только  Духу, но и какой-то  воде, тогда  как далее  говорится  именно  об одном  только  Духе.  Грешным делом  Никодим  подумал,  а не слишком  ли много  воды в этих  рассуждениях.

                                             «  Дух  дышит, где  хочет, и

                                                 голос его слышишь, а не                                              
                                                   знаешь, откуда  приходит

                                                   и куда  уходит»

                                                                ( ИОАНН   3-8) 
51.
                                         Действительно, когда  этот  загадочный  Господин  Дух  таинственно  дышит  и незаметно  приходит, то откуда  здесь  браться  воде?    А так как  в тексте Иоанна  и вода и Дух стоят совершенно параллельно  и соединены общим союзом, оба они имеют  равное значение  в этой непонятной тайне.  Не случаен поэтому  главный вопрос  Никодима:

                                                « Никодим  сказал  Ему  в ответ:

                                                     как это  может  быть?»

                                                               (ИОАНН   3-9)

                                      Никодим ждёт в ответ конкретное  понятное слово.  А учение  о  С л о в е ( Л о г о с е ) изложено тем же Иоанном  в самом начале евангелия.Учение  Ветхого Завета  об  Ангеле  Иеговы  имеет прямое отношение  к учению апостола  о Логосе.  Ангел Иеговы  изображается  в Ветхом Завете  превосходящим  остальных ангелов- как старшина среди солдат.  Нельзя проводить  полной аналогии  между  Ангелом  Иеговы  и Логосом.  Л о г о с  у  Иоанна  есть  Большой творец, тогда как  Ангел Иеговы  есть посредник  между  Иеговой  и его верным народом. В Книге Притчей  Логос  выводится  как  Премудрость.

                                                «  В нём   была  жизнь, и жизнь

                                                      была  свет  человеков»

                                                                             ( ИОАНН  1-4)

                                      Эти  жизнь  и свет  во всю силу проявились, когда  Иуда  взял  для своего старшего сына  жену  по имени  Фамарь.  Через  некоторое время  в силу обстоятельств  старший сын  умер.  Так как  второй брат  тоже умер,  И у д а  сказал  Фамари  жить  вдовою  у них в доме, пока  не подрастёт  Шела, самый  младший  из братьев.

                                        Прошло несколько лет, и умерла  законная  жена  Иуды.  Однажды  Иуда  направился  в  Фамну  для стрижки  своего скота.  Об этом  сообщили  Фамарь- что её свекорь  направляется  стричь  свой скот.

                                                     «  Он  пришёл  для  свидетельства,

                                                         чтобы  свидетельствовать  о Свете»

                                                                          ( ИОАНН  1-7)

                                        А Фамарь  видела и понимала, что младший Шелла  давно уже вырос, и её  не отдали  ему в жёны. А жизнь брала своё.  И она переоделась в приличную одежду  и седа на дороге  в Фамну.  Иуда не узнал её, и принял её за простую блудницу.  Он подъехал к ней  и предложил  близкую связь  Она спросила, что в таком случае  он может ей дать.  Иуда предложил ей  свежего козлёнка  из своего стада.  Тогда Фамарь  попросила  дать ей  какой-либо залог  в обеспечение сделки.  И он дал ей тогда  свою печать, свою перевязь, и свою трость.                                                   «  Он не  был свет, но был послан»

                                                                            ( ИОАНН  1-8)

                                            И она зачала от него.  А после этого Фамарь  снова оделась  в свою старую одежду вдовства.  И когда  Иуда послал  передать козлёнка, чтобы забрать свой залог, женщину просто не нашли, хотя и искали.  Спрашивали местных жителей о том,  кто может знать ту  блудницу, что была при дороге, но они ответили, что не было здесь никакой блудницы.  Посланник вернулся к И у д е  и объяснил, что невозможно  найти  ту незнакомку. Иуда решил, что пусть та незнакомка  забирает себе залог, но лишь бы все знали, что он действительно посылал  обещанного козлёнка, но не нашли адресата.

                                           А через три месяца  Иуде передали сообщение, что Фамарь  впала в блуд, и что она  беременна.  Ответная реакция Иуды  была суровой  и справедливой:  вывести  её  и сжечь  на костре

                                          Но когда повели её  к месту казни,  она послала  передать  своему свекру, что  она беременна  от  того  именно, чьи у неё вещи.  И просила также передать – узнавайте, чьи это  печать  и трость, и перевязь.    Иуда  вынужден  был признать,  что  Фамарь не виновна.

                                            В этом месте  Моисеевой  Книги  идёт  великий рассказ  о рождении  нового племени.

                                           «    Которые  не от  крови,  ни  от хотения

                                                плоти,  ни от  хотения  мужа…»

                                                                          ( ИОАНН  1-13)

                                        Во время родов выяснилось, что у Фамарь  будут близнецы.  И роды тоже прошли  не без приключений.  Сначала при родах  показалась  на свет  рука  первого  малыша.  И повивальная  бабка  навязала  ему на  руку  красную нитку,   чтобы потом различать, кто из малышей был первым.  Но не всё оказалось  так просто.  Хозяин руки  возвратил  её назад, на старое место.   в это время  появился  его  брат.

                                              «  И она  сказала  :  как ты

                                                   расторг  себе  преграду?»

                                                                        (  БЫТИЕ  38-29)

                                        Второго брата  назвали  Фаресом.  А мальчик  с красной ниткой  стал зваться  Зарой.  О значении  этого  библейского события  будет радостно   говориться   в Книге  Руфь:

                                              «   И да будет  дом твой,  как дом  Фареса,

                                                      которого  родила  Фамарь  Иуде,

                                                      от того  семени, которое  даст  тебе

                                                      Господь  от этой  молодой  женщины»

                                                                           (  РУФЬ   4-12)

                                       В Книге  Руфь  приводится  достоверное  родословие, из которого видно, что  от рода             Ф а р е с а  в десятом колене  произошёл   Д а в и д.  Не доверять библейской   книге  нет оснований.

                                              «  Он  объявил  и не  отрёкся,

                                                   и объявил, что  я  не  Христос»                                  
                                                                                ( ИОАНН 1-20)                       
52.
                                          Согласно  учения  апостола  Иоанна  при определённых обстоятельствах  слово  может стать плотию, а может  и начать  сильно вредить душе. Не зря оно называется  разумным словом  Логос.  А Логос  требует  бережного обращения с собой.

                                                «  Ибо  бременем  будет  такому

                                                     человеку  слово его»

                                                                                 (  ИЕРЕМИЯ  23-36)

                                         В  1 9 3 5 году  товарищ Берия выпустил книгу  об истории  большевизма  в Закавказье.  По своей занимательности  книга  не уступает самой  «Малой земле».  А очень скоро  инструктор ЦК, побывав  на  Кавказе, заявила, что  некий  Семён Сеф  пожаловался, что  эту книгу написал именно он.  В Москве  кое-кто подтвердил, что Сеф писал такую книгу.

                                         Однако товарищ  Штернберг  проработала этот вопрос глубже  и узнала,  что этот Сеф  был ранее участником  ленинградской  зиновьевской группировки.  Выходило, что заявление  Сефа  оборачивалось бременем для него самого.

                                           В связи с этим  секретарю  ЦК ВКП(б)  товарищу  Ежову  было подано заявление, в котором  разговор Сефа  представлен злостной клеветой.

                                      Для  Николая  Ежова компромат на Берию  был далеко не лишним.  Но обвинение  пока было  слишком  жидким.  В октябре  тридцать шестого  Ежову  доложили, что  заявление  Сефа  представлено  антипартийной клеветой.   Однако Ежову  был нужен  добротный компромат.

                                         Николай  Иванович  накладывает резолюцию  представить все материалы проверки.  В материалах говорилось, что сам  Сеф  был ранее эсером, был выслан из Ленинграда.  Ежов сразу понял, что не бывает дыма без огня, и навряд ли малоизвестный  Сеф  стал бы  просто так говорить об авторстве книги.  Ежов  быстро оценил  важное значение  компромата  против видного  регионального  лидера.  Николай не мог заранее знать, что очень скоро этот региональный лидер    обоснуется в  Кремле.  Он сам только  в сентябре  стал  наркомом внутренних дел, и пока не видел  в Берии  самого грозного соперника.

                                          Но и   инструктору  Штенберг  дали понять, что надо умерить пыл  в обвинениях Сефа.  Болтливый  Семён  мало интересовал  шефа  НКВД  -ему нужен был запасной материал на крупную птицу.  Как показало время,  материал не пригодился  из-за огромных проблем самого  «птицелова».

                                           После высылки из Питера  Сеф публично раскаялся в  своих грехах.  В начале тридцатых  он работал  в Бакинском горкоме  партии,  где и познакомился  с Берией. Но когда их отношения не заладились, Семён  и стал рубить правду-матку    о настоящем авторе книги. Всего через один год  Сеф был аккуратно  расстрелян  за антипартийную болтовню. Автором книги   остался  Лаврентий.  Большевизм  в Закавказье  продолжал бурно развиваться, имея  многотысячные  . филиалы на российских рынках и базарах.

                                              «  Смертный  приговор- этому  человеку,

                                                   потому что  он   пророчествует

                                                   против  города  сего»

                                                                         ( ИЕРЕМИЯ  26-11)

                                             Ещё хуже погорел за свой  «Логос»   товарищ Троцкий.  Осенью двадцать четвёртого года  он  набросал книгу  «Уроки Октября».   Один из его друзей  сразу ему  сказал   в шутке: « Опасные делишки  писать  в России  книжки.  Ты, Лёва,  тиснул зря  «Уроки Октября».  В этом опусе  Троцкий  упорно  обвиняет Зиновьева и Каменева  в предательстве  перед революцией.  А за  Алексея  Рыкова  гневно обиделся  Бухарин.  В итоге  в «Правде»  появляется  статья « Как не нужно  писать  историю Октября»

                                            В этой бухаринской  статье  берутся под обстрел уже  огрехи в биографии Троцкого.  Ему  напоминается, что нельзя было дрейфить во время Брестского мира.  Затем наносится удар ниже пояса- и пишется, что ещё до революции партия боролась с троцкистами.  Если бы  Ильич был жив, он бы не одобрил  этот низменный приём.

                                       Но чёрной сажи для Троцкого  автору кажется мало- и он  пишет, что Троцкий сбивается на базарные  идеологические продукты с истекшим  сроком годности.

                                            Ещё страшнее  обиделись на новую  книгу  Зиновьев и Каменев.  Они стали настаивать на немедленном исключении Троцкого из партии.   Такие грозные разборки  были  генсеку партии  как бальзам на душу- дерите друг друга, и я вас добью всех.  Полемика  дорого обошлась Троцкому. В январе  двадцать пятого  он освобождает пост  «министра обороны».  В те дни по  Москве  ходила новая эпиграмма  Маяковского:  « Разве можно сравнить  с лампой  Будзена  тысячевольтный  ОСРАМ.  Что после  Троцкого  Фрунзе  нам?  После  Троцкого  Фрунзе-срам».

                                        Гениальный Сталин  понимает,  какую опасность  для него представляли  в паре  Зиновьев и Каменев.  И он  тайно направляет  своего представителя  Серебрякова  для заключения  с  Троцким  сепаратного  «антизиновьевского»  блока.  Это был жест протянутой руки, когда Троцкого  клевали все, кто не ленился.  Но   команда  Троцкого ответила отказом- принципы оказались выше.  Они соглашались только  на нейтралитет.  Это был  огромный шаг к большому падению.  Львиная команда  не просчитала  всех будущих ходов- и  тем самым сорвалось  создание  перспективнейшего  «блока».  Накануне  четырнадцатого съезда партии  верными  учениками Сталина оставались- Молотов, Калинин, Рыков, Дзержинский…

                                              «  Но все,пожирающие тебя,

                                                    будут  пожраны,

                                                   и все  враги  твои-                                                     
                                                   все  сами пойдут  в плен»

                                                                 ( ИЕРЕМИЯ   30-16)                                            
53.
                                      Для  различения противника   М о и с е й  применял следующий способ.  Он сказал всем старейшинам в народе  взять пучок иссопа, и обмочить его в кровь,  и помазать перекладину и оба косяка дверей  этой кровию,которая в сосуде.   И когда пойдёт Господь  поражать противника, и увидит кровь  на перекладине  и на обоих косяках, и пройдёт  тогда Господь  мимо дверей, и не попустит  губителю  войти  в наши  домы  для поражения.

                                       «  Храните  сие, как закон  для себя

                                              и для  сынов  своих на веки»

                                                             ( ИСХОД  12-24)

                                    В полночь, когда  праздник был в разгаре, Господь  поразил  первенцев  в  Египетской  земле,  и всё  первородное  из скота.  И сделался  тогда  великий вопль  в Египетской  земле, ибо  не было  дома  без погибшего.

                                    М о и с е й   регулярно  получал руководящие указания от Господа, и ничего не делал наобум.  Намного сложнее действовать,   когда у тебя нет   живой  связи  с  Моисеем, а есть простые идолы. В таком тяжёлом случае  и благонамеренное хорошее дело  может обернуться  неважными последствиями, несмотря на общение с иконой.

                                    В  1 7 7 5 году  вспыхнула  война колоний  против старушки Англии.  Против  Англии сразу пошли войной  Франция, Испания.  Англия  просит  «старушку»  Россию  помочь ей.   Россия  боится выступать против Франции, за что  вскоре и получит «благодарность».

                                     Тогда  Англия  предпринимает  рискованные действия- она начинает борьбу  против  доставки  в Америку  вооружения  и продовольствия. это нарушало  торговые интересы нейтральных стран. Нейтралы  стали заявлять  резкие протесты.  Стало потом известно,  что русские  и голландские  суда с хлебом  были также  полностью  еконфискованы.   И тогда  Екатерина Вторая, тогдашний  «президент»  России,  выдвинула на весь мир  декларацию  о «вооружённом»  нейтралитете.  

                                    Суть  декларации  состояла в том, что  кораблям нейтральных государств  разрешалось  беспрепятственно  плавать  у берегов  воюющих держав, а все их грузы  являлись  неприкосновенными, за исключением  оружия  и военного  снаряжения.  Декларация  устанавливала  новый принцип  морского права,  и её  горячо поддержали  Пруссия, Дания, Швеция и другие государства.  

                                      Послом в Лондоне  от России работал  Воронцов.  И он заявил, что  ненависть к нам  со стороны  Англии  происходит  от тупой идеи  вооружённого нейтралитета.  Я надеюсь всё же, заявлял  Воронцов,  что как только  Англия и Франция  заключат мир,  Россия откажется  от   этой системы, которая для самой России  абсолютно  бесполезна.  Воронцов  в своей служебной переписке  поставил  конкретные вопросы, которые  раскрывают  «приобретения»  России  в связи  с её  «великой»  инициативой: « Умножили ли мы  посредством  этого  нейтралитета  нашу морскую торговлю?  Что мы выиграли, надолго  поссорившись  с Англией?  Не принесла ли  эта система   нашим собственным купцам  намного  более  убытка, чем прибыли?»

                                 Видя из Лондона  намного  больше, чем это видно  из Питера,  Воронцов указывает, что  от  вооружённого нейтралитета  действительно много выиграли  Швеция  и Пруссия, которые  заранее  просчитали  все  последствия инициативы.  Мы же в торговле ничего не выиграли, а только проиграли.  А государство наше  потеряло  в Англии  надёжного друга, ничего  не  получив  хорошего взамен.

                                           «  Худой  посол  попадает  в беду,

                                               а верный  посланник-спасение»

                                                               ( ПРИТЧИ  13-17)

                                  Неожиданное продолжение  получила эта история  через  сто семьдесят лет.  Когда уже  Советская  Россия  воевала  с Германией, та же самая Швеция, продолжая  наслаждаться  прежней инициативой царицы,  направляла для  Германии  всевозможные грузы, получая  большие доходы. И уже  Сталин, сын Екатерины,  обращается к  «старушке»  Англии  за советом,  как поступать  в такой   ситуации. И как  в девятнадцатом веке,  Англия в лице господина Черчилля  настоятельно рекомендует Москве плевать на все  «нейтралитеты», и в минуту,  когда гибнет  твой собственный народ  и истекает кровью,  уничтожать  все корабли  шведов и прочих  фашистских друзей, доставляющие груз врагу.  Англия снова была права…

                                 А ещё в  шестнадцатом столетии  русские купцы  были стеснены  в своей торговле  с Западом.  Их доходы  оседали  в прибалтийских портах.  В этих портах  можно  было заключать сделки  только  с местными купцами.  Ливонские власти  запретили  ввоз в Россию  цветных металлов. Летом  1 5 5 0 года по этому поводу  состоялись  переговоры. Москва  потребовала  свободу торговли  с иностранными купцами, свободу передвижения любых товаров.  Ливонская  сторона  не соглашалась

                                   Адашев копнул ещё глубже  в исторические  записи  и поставил  в прямую зависимость  «юрьевскую дань»  и поход Ярослава  Мудрого  в эти края. Адашев установил, что  эта дань  уплачивалась  ливонцами  за разрешение  поселиться  на земле, принадлежавшей  русским очень великим  князьям. Значит, по мнению  министра  Адашева,  отсюда проистекали  два важных вывода.   Первое-  должно быть обязательно возобновлено  регулярное взыскание  «юрьевской дани»  в пользу  России. А второе- не  подобает  наглеть  тем, кто в своё время  пришёл из-за бугра  и поселился на нашей земле.
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                                   Весной  1 5 5 4 года  опять  состоялись  правительственные  переговоры  между  противными сторонами.  На этих переговорах  Адашев и его помощники  заявили ливонским дипломатам, что пришедшим  из-за моря  немцам  было разрешено поселиться  здесь  лишь при условии  выплаты дани- порядок есть порядок  для педантичных  ливонцев. Если же ливонцы   откажутся  платить как положено  дань,  московский царь  сам придёт за нею.  Нельзя своевольничать   на чужом дворе.

                                  Договорились предварительно, что будет собрана  дань  со всякой головы  по гривне. Теперь уже  купцам  из России  впервые  разрешили  провозить  любой  товар.

                                  Но противная сторона  уклонялась  от выполнения  условий договора.  В пятьдесят седьмом году  в Москву  прибыло  ливонское посольство  и не привезло  с собой  никакой дани.  Они стали сразу  добиваться  отмены  её уплаты. Возмущённый царь  отказался  принимать  послов  и отпустил их ни с чем.

                                   Ивану  Грозному  в те  тяжёлые дни  было  двадцать семь лет, и он не собирался уступать врагу.  В мае пятьдесят восьмого года  русские войска  взяли штурмом  город  Нарву.  Нарва  стала  главным  русским портом  на Балтике , и её начали посещать  купцы со всей  Европы.   Но  Нарвы было мало, и  на Ливонию  выступило большое   войско  под командованием  Петра Шуйского.  В течение летних месяцев  войско  из Москвы  заняло  много  городов  противника, в том числе, и цитадель  врага  город  Дерпт.

                                Ливонцы запросили мира. Условие  такого мира  изложил  всё тот же  Алексей  Адашев. Над Ливонией должен был быть  установлен  русский  протекторат.  

                                                «  Не  спускают  вору,  

                                                     если он крадёт»

                                                               ( ПРИТЧИ  6-30)

                                     Ливонские власти  были не в  состоянии  начать большую войну  с Москвой.  Но они очень не желали  принимать  московский протекторат, как и четыреста лет спустя.  И в августе  пятьдесят девятого года  в городе  Вильнюсе  было подписано соглашение  о переходе  Ливонии  под  покровительство  литовского князя.  И уже теперь  ливонцы  почувствовали  себя уверенно  так, что наняли заморских немцев  для оказания военных услуг,  тех немцев, которые уже привыкли  регулярно  пастись  в этих землях.

                                    В этом  непростом положении  в Кремле  возникли  острые  разногласия  по поводу дальнейших  действий.  Опытный  Алексей  Адашев  стал настаивать на  прекращении  военной эскалации  на западном направлении, чтобы не втянуться  в большую войну  с участием  многих стран. Адашев предлагал  сосредоточить все усилия  на южном направлении  для борьбы  с татарами  в Крыму -  а ливонская проблема подождёт.  

                                     Но  Иван  Васильевич  держался  совсем иного направления мыслей.  Он вовсе не  собирался  менять свою профессию  в свои  двадцать  девять лет.  Поздней осенью  в Можайске  состоялось генеральное совещание. Видя, что  царь  твёрдо намерен воевать  в  Ливонии, Сильвестр  начал  угрожать ему  великим Божьим гневом, если тот  не будет его слушать.  В полное подтверждение  очевидной небесной немилости    Сильвестр указал  на имевшую место тогда    серьёзную болезнь  Анастасии, молодой жены Ивановой.  Васильевич  действительно  был  крепко  озабочен  болезнью  своей  красивой жены  и не хотел бы её рано потерять, как  потом и его  идейный   ученик  Сталин. Для надлежаго лечения  Анастасии  из    завоёванного  Дерпта  была  доставлена  заморская  врачиха

                                     И всё же у   Грозного  было  совершенно  своё понимание   вопроса  Он  не торопился увязывать  болезнь молодой  жены именно  с небесным гневом- возможны были и земные причины. Он уверенно  считал,  что если бы не послушал   Адашева  и попа  Сильвестра, а сразу более решительно  прижал бы несносную  Ливонию  к берегам, то уже  «вся  Германия    была бы за православием».    Какое мнение  было на этот счёт  у самих германцев,  Иван  мало интересовался.  Миролюбивые    условия  министра Адашева  царь  назвал    «злобесными  претыканиями».

                                    Шестимесячное перемирие  с Ливонией  позволило ей  сделать   хитрый шаг назад, подписать мирное  соглашение  с Вильнюсом. Таким образом,  это перемирие  оказалось для Москвы сильно неудачным  с дипломатической точки зрения.  А прямую ответственность  за эту неудачу, по мнению царя, должен был нести  именно  Адашев, как  главный «конструктор»  перемирия.  В этой связи  министру  напомнились  и его другие прошлые недоработки.    Это была основательная школа политики  для  Иосифа  Виссарионовича.

                                     Так, например, именно  Алексей Адашев  не сумел в своё время  обеспечить  мирное  присоединение  Казанского  ханства, хотя для этого  имелись все реальные  предпосылки.   Пришлось идти в военный поход.  И так как политика  Адашева  уже не отвечала  насущным интересам  «царя и народа», ему следовало  напомнить  все старые грехи.

                                    Во время  Можайского  совещания  поступили новые тревожные вести  из Ливонии.  Царю и всей его компании  пришлось срочно выезжать  в Москву. Ехать предстояло  в ужасную распутицу  в полное отсутствие асфальта, вместе  с больной женой  Анастасией.  

                                    Однако  ссылки  на небесную кару  не помогали.  Иван  Васильевич  в ходе  поучений  пришёл в ярость  и окончательно  заявил отставку как главному церковнику так и Адашеву.

55.
                                    В начале августа  последовала кончина  Анастасии.  Иван  Четвёртый  начинает избавляться  от  назойливой  опеки  советников, мешающих работать в полную силу.  Он был ими сильно недоволен, поскольку  следуя их советам  он не добился  укрепления  своей власти.  Иосиф  Виссарионович таким же образом  после  внезапной смерти молодой жены начал вскоре   приличную  «чистку»   своих  советников. .

                                                      «  Правда  хранит  непорочного  в  пути,

                                                               а нечестие   губит  грешника»

                                                                             ( ПРИТЧИ  13-6)

                                    Окончательному решению  ливонского вопроса  Грозному  мешали проблемы  в семейной жизни.  Через год  после смерти  Анастасии  Иван  вступил в брак  с кабардинкой  Марией.  В шестьдесят девятом году  Мария  Темрюковна  умерла  без объяснения причин.    Через полтора года  царь женится  на  Марфе  Собакиной.  Но Марфа  вдруг  умерла  через две недели  после свадьбы. .  И в семьдесят втором году  церковный собор в порядке исключения  разрешает  Ивану  Васильевичу  жениться в четвёртый раз.  Сделать это было не так уж и сложно,  так как всем порядком надоевший мелкими придирками  Сильвестр  уже находился в отставке.  Церковь,как правило,  запрещает благочестивому верующему  вступать во второй брак, но в данном конкретном случае  был не второй брак, а четвёртый брак, а по  поводу четвёртого брака  в святцах ничего не сказано  конкретно.  И если сам  Иван  был – Четвёртым, то почему бы  не испробовать  и Четвёртый брак.  В конце концов,  царь  был не виноват,  что гражданка  Собакина  не сумела подольше побыть царицей.

                                  «  Кто  отклоняет  ухо  своё  от

                                       слушания   закона,  того   и

                                       молитва- мерзость»

                                                                  ( ПРИТЧИ  28-9)

                                   К семьдесят первому году  царь решил, не стесняемый  уже  мнением  своего «политбюро»,вытеснить  шведов  из Ливонии.  Шведским послам  было продиктовано  строгое требование  Кремля  уступить царю  все владения  в Ливонии  и ещё уплатить  моральный вред  на значительную денежную сумму.  Шведский король  Юхан  должен был признать  себя  вассалом  московского царя.

                                  К сожалению,  в Стокгольме  эти предложения  сочли  унизительными  для гордых  наследников варягов.  Особенно задело шведов  предложение  стать  вассалами Москвы.  

                                 А Грозный тоже умел неплохо  писать для того времени, и лично  составил  Юхану  ответное письмо.  В письме  Иван Васильевич  издевательски   спрашивает  Юхана, чьим сыном  был его отец Густав, и чем он занимался.  А этот Густав  ранее  самовольно  отделился  от датского короля  и сам себя объявил королём.

                                  В результате  «дружеской  переписки»  отношения между  Швецией  и Россией  были  надолго испорчены. А мирного  соглашения между ними не было  и тогда.

                                 Неожиданную поддержку  Стокгольму  оказал  татарский  Крым.  После военных нападений  Москвы  крымский хан  видел в  Иване  Грозном  своего  грозного  противника.  И он направляет в Швецию  своих послов  и дарит  Юхану  в знак вечной  дружбы  двух живых верблюдов, которые должны были собой  олицетворять   два братских народа.  Это ясно означало  сговор верблюдов  против  Кремля.

                                 Летом  семьдесят  девятого года  уже  немного  стареющий  Грозный  решает  организовать  большой  военный  поход  в  «немецкую землю».  Стали собираться  в районе  Пскова,  но в  это время  в русские земли  нахально вторглись  войска  Стефана  Батория.

                                  В отличие от Гитлера  Стефан  Баторий  напал  с объявлением войны. В своей грамоте  Баторий  резко  протестует  против  того, что московский царь  трактует его  как более низкого  по рангу.  Он    обвиняет  Ивана, что тот  упорно  не хочет  мира  и лезет  куда его не  просят.  Одновременно Баторий  обратился  и ко всем жителям  русской страны.  Он ставит их в известность, что  начинает свой поход, не желая  пролития крови.  Его единственный враг- Иван  Васильевич.   А что касается несчастных подданных, то  Баторий  намерен  вернуть  им  законные права  и свободы.  В заключение  Баторий указывает, что  кто перейдёт   на его сторону, тот получит  снова  свободу всех прав.

                                 Это было новое слово  в межгосударственной политике.  Глава государства  открыто  призывал  граждан  чужой страны  выступить  против  своего  диктатора.

                                        Находясь в городе  Пскове,  Иван Васильевич  написал  быстрый ответ  Баторию.  Он указал,  что  его латинская вера  - это уже есть суррогат  христианства  со своими оплатками,  что это более карикатура на истинное  христианство. Он упрекнул Стефана, что его паны  восприняли  лютеранские ереси.  Он пишет,  что  в стране  Батория  получило  хождение  и арианство,  что ещё более удивительно.   Тем не менее,  в силу разгоревшихся  военных действий, оба письма  Ивана  Васильевича  так и не были направлены  Стефану, а конверты  «авиа»  ещё не существовали.

                                      При обороне   Полоцка  местный воевода  Пётр  Волынский  начал переговоры  с противником  о сдаче  города  без пожаров.  Этот воевода был из тех, кого задели  царские репрессии.  Ранее  он сидел в тюрьме  по ложному доносу.  Его ещё не обвиняли в троцкизме  и правом уклоне, но он уже считался  большим врагом народа.

                                  «  Есть  пути, которые  кажутся  человеку                                   
                                       прямыми,  но конец  их  путь к смерти»

                                                         (   ПРИТЧИ  16-25)                                                        
56.
                                      При получении известий  о крупных военных  неудачах  Грозный  обратил  весь свой царский гнев  на советников, обвиняя их в предательстве.  В июне  1941-го  таких предателей тоже было немало.  Главным виновником  был объявлен  Иван  Мстиславский.  Ему вменялся  в вину  тайный сговор  с врагом.  Он напоминал собой  генерала  Павлова из грозного  сорок первого года.  Грозный назвал  Мстиславского  старым псом, обманывающим царя.

                                        Тогда   ещё   в России не было  фельдмаршала  Кутузова.  Он бы сказал, мудро сверкая  глазом,: « С потерей  Полоцка  не потеряна Россия».  Фельдмаршал  имел в виду, что пока  Тюмень наша, сдаваться никак нельзя.

                                        В   разгар осени,  когда все дороги  окончательно испортились,  Грозный  направляет  Баторию  грамоту о мире.  Последний  думал  над ней  до марта месяца.  Стефан  выразил согласие  принять московских  послов  и поговорить с ними.

                                        Но   обе стороны говорили неубедительно, и летом  1 5 8 0 года  военные действия возобновились. При планировании  военных операций  в Кремле  господствовала  полная неясность  относительно того, в какую же сторону  двинется  армия противника.   Это было – как при игре  в «напёрсток». Это вынуждало держать  большие войска  на самых разных направлениях, и требовало  массу  времени  для их перегруппировки.  Баторий мог двинуться  по Западной  Двине,  или  в сторону  Пскова, или даже  прямо  на Смоленск   .    В 1942  году  в Кремле  точно так же гадали  относительно  германских  планов.  Главный стратег  Иосиф  заранее определил, что наступление  будет на  Москву, и сконцетрировал  здесь  основные  войска.  А наглый враг  рванул  на Сталинград.  Опять не угадали…

                                      В августе месяце  армия противника  перешла  русскую границу  в районе  Великих  Лук.  Направление главного удара  в который раз  явилось полной неожиданностью  для русского  генералитета.  Наиболее крупные соединения  русских войск  оказались  далеко  от арены  боевых действий.

                                     За три года до кончины  Иван Грозный  явственно  увидел,что страна неспособна  к войне с врагом  после  его длительного  самодержавия     

                                         Весной восемьдесят первого года  русские дипломаты  сообщили  в Кремль, что в ходе  мирных переговоров  Баторий  требует  уступки  ему  всех  русских  владений  в Ливонии.  Грозный направляет  в  Варшаву самого  Пушкина  с готовностью  отдать  все владения  за исключением  дорогой  Нарвы.  Это была гигантская уступка  Москвы, и Нарва  была  особенно  дорога Кремлю, ведь в боях под ней  родилась легендарная  Красная  Армия.  Владение Нарвой  сохраняло  выход  к Балтийскому  морю.

                                        В это  тревожное время  в Варшаву  бежит  царский стольник  Бельский.  Он,подлец,  предлагает свои услуги  врагу, и сообщает, что сейчас  очень выгодно напасть  на Псков, где людей  осталось мало, и город сдадут сразу.   Изменник  Родины  Бельский  дал информацию  о многих  слабых местах  московского войска.  С учётом этой  полезной информации  Баторий выдвинул  Москве  своё новое требование- выплаты  Московией  контрибуции  на сумму  четыреста тысяч  венгерских  золотых.  

                                            Как  и  апостол   Павел,  Иван Грозный  любил  писать  послания.  Он и научился  этому  нелёгкому труду  от апостола, прилежно  перелистывая  новозаветные  книжки. Но если  апостол  ловил слова с небес, то  более земному  Ивану приходилось думать самому.  В июне самодержец  пишет длинное послание  к королю  Стефану  в ответ  на его предложение  о контрибуции.  Апостолу и не снились  горячие проблемы  с контрибуцией.

                                         Это было  последнее его послание  из  тех обширных  посланий, которые  написал  Грозный  за годы  своего царства.  Его можно смело назвать – «Третье  Послание   к  Варшавянам».

                                          Иван  сразу ставит короля  в известность  о всяком прекращении  мирных переговоров.  Он пишет  королю, что если ты  не хочешь  делать доброго дела,  то и вперёд  лет на пятьдесят  между нами не будет послов.  Иван как в воду глядел   в  предшествии  московской Смуты  и явления поляков в Москву.  Он первым готовит почву  для подобной  Смуты, предоставляя  большим «друзьям»  карт-бланш  ..

                                     Говоря, что Баторий  устанавливает  сроки  для приезда  московских гонцов, которые заранее  невыполнимы, царь замечает, что всё это делается  по басурманским обычаям.  Царь пишет, что не ведётся  такого в христианских  государствах, чтобы  платили  контрибуцию  один одному.  Да и сами   басурмане   требуют дань  только с христиан, а между собой  дани не берут. Таким образом  король  позорит  своё  светлое  христианское  имя.

                                               «  Мерзость  для  царей- дело

                                                    беззаконное, потому что  правдою

                                                    утверждается  престол»

                                                             ( ПРИТЧИ  16-12)

                                         Как и подобает настоящему апостольскому посланию, Иван, разобравшись  немного  с Баторием  по поводу  мирных переговоров, плавно  переходит  к иной теме, не имеющей  прямого отношения  к самой войне. Так и учил писать послания  сам апостол  Павел.  Грозный назидательно пишет, что нет никакой  почвы  для конфликтов  между  католиками  и православными.
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                                       Так как незадолго  перед этим  римская  курия  высказывала  свою  явную  заинтересованность  в привлечении  России  в антиосманский союз, царь Иван  решил  использовать  эту заинтересованность  для решения  вопроса  о прекращении войны.  Ещё когда Баторий  подошёл  к Великим  Лукам,  Иван отправил  папе Римскому  своего гонца – и совсем не за винцом.  Васильевич пишет, что  горячо желает  быть в единстве  с папой  в борьбе против  непорядочных басурман, но исполнить своё заветное желание  не может  из-за военных действий  этого упрямца  Батория.  А этот Баторий,  продолжает автор послания,  проливает христианскую кровь  заодно  с турками  и крымскими ханами.  А поэтому Государь  просил бы   уважаемого папу  приказать  Стефану  не дружить  с  басурманскими  политическими  лидерами  и не вредить христианству.

                                         Римский папа  любезно  принял московского  гонца  и направил к  Баторию  своего личного посла  для содействия  в решении вопроса.  Одновременно  тот же папа вежливо  отклонил  обвинения  в адрес  Батория.

                                      А в политике    папского Рима   тогда  происходили  заметные изменения.  До этого  несколько веков  папский престол  вёл  упорную войну  с протестантами, и всё его внимание  было приковано  к этой  идеологической войне.  С приходом  в папы  Григория   эта война затихла.  И у Григория  появилась  насущная задача  насаждать  католицизм  на Востоке, где  в этом плане  были большие недоработки.

                                                  «  Приложи  сердце  твоё к учению

                                                       и уши твои- к умным  словам»

                                                                        ( ПРИТЧИ  23-12)

                                          В Риме знали, что в России  не принимают  протестантских учений. Значит, эта большая  страна  может  впустить  к себе  католицизм, который исторически более  прогрессивен.  В Риме считали,   что русские  граждане  автоматически  следуют вере, полученной ими  от греков, и если  культурно  им объяснить, в чём заблуждаются бедные греки, то может произойти  «смена курса».  А если сам  Грозный  управляет  страной и церковью, то достаточно   популярно  объяснить эти заблуждения  именно  Ивану.  Письмо  Ивана Грозного  в этом смысле  открывало  захватывающие перспективы.

                                         В самом начале  1 5 8 2 года ( за четыреста лет до кончины  товарища Брежнева)  Баторий  и Грозный  заключили, наконец, долгожданный мир.  Польша обязалась  отдать  назад  России  все занятые ею города, а Россия уступала  все свои земли в Ливонии.

                                              В героическом  Пскове  никак не могли понять, почему  их царь  согласился  на такие позорные условия мира, и во всём винили  римского  посланника.  Среди псковитян упорно ходили  слухи о предательстве  Ивана  Грозного  за  огромные деньги.  Но эти все объяснения  совсем не соответствовали истине.  Советами посредника  Грозный  не собирался  пользоваться.  Обсуждение вопроса  о разногласиях  между церквями  по настоянию московского царя  было «временно»  отложено  до более мирных времён, которые затянулись  лет на четыреста.  Царь сказал  Антонию, что не хочет  с ним  говорить о вере, чтобы  окончательно  не испортить отношений  с Римским папой. На этом  процесс  «сближения»  и завершился.  С окончанием  Ливонской войны  он никому был не нужен.

                                    НАДПИСЬ     НА   СТЕНЕ

                           Пророк  Д а н и и л  в пятой  главе   своей увлекательной  Книги  рассказывает, как  известный царь  Валтасар   как-то  устроил  большое пиршество  для тысячи  вельмож  и пригласил  тысячи гостей.  Во все времена  цари имели   возможность  устраивать такие пиршества, и это не считалось  в чём-то предосудительным.  Должностной оклад  каждого царя  позволял  это делать.

                                                        Хорошенько подвыпив  вкусного вина, Валтасар дал  приказание  принести  к месту  пиршества  золотые  и серебряные  сосуды, которые  ещё ранее  его отец  вынес  из  храма  Иерусалимского.  Валтасар  хотел, чтобы все гости  дорогие  пили  заветное вино  из этих красивых сосудов.

                                             И принесли  тогда  драгоценные  сосуды, которые  самовольно  были ранее взяты  из святилища  Дома  Божия  в Иерусалиме.  И пили тогда  из этих сосудов  вино  сам царь  и его вельможи, и их жёны.  Вино было  сладкое  и очень приятное.  А дорогие сосуды  радовали  глаз  своим  золотом  и своим серебром.  И славили все гости  своих богов  за радость и красоту.

58.
                                              Но вдруг неожиданно  вышли  персты  руки  человеческой  и писали  против  лампады  на  извести  стены  чертога  царского, и сам  царь  своими глазами  видел  кисть руки, которая писала. В те годы  не было полтергейства, и всё было намного серьёзнее.

                                            Сильно изменился в лице  Валтасар.  И вино  и веселье  сразу потеряли  свою  актуальность.  Надпись  для царя – это не шутка.  Все царские мысли, в том числе, и о «благе народа», внезапно смутились  и пришли в сильный беспорядок.  Безвольно повисли его руки, а ослабевшие колена  стали биться  одно о  другое.

                                             И стал кричать этот царь,  чтобы привели  к нему  лучших  гадателей  и обаятелей. Правда, была уже глубокая ночь, но и Сталин  в свою пору  вызывал к себе  любых министров  среди ночи. Лучшие мудрецы   Вавилонские  собрались перед царём.  Валтасар  ставил перед ними  конкретную задачу-прочитать  написанное  на стене и объяснить  значение  написанного.  За решение  этой задачи  обещались  золотая цепь  и должность  «третьего  властелина  в царстве»  (  как Лебедь  при Ельцине).

                                             Вознаграждение было солидным, но и задача  оказалась  архисложной.  Долго думали  мудрецы, и никак  не могли  прочитать  написанное  и объяснить  царю  значение  и смысл надписи.

                                                   Валтасар понимал, что нужно  непременно  разгадать текст, написанный  загадочной рукой.  Он чувствовал, что этот текст  будет иметь  немалое  историческое  значение  и влиять  не только на его судьбу.  Выпитое вино  не мешало  трезво  оценивать  обстановку.  То.что  драгоценные сосуды  были самовольно  взяты  из  Иерусалимского  святилища,  напоминало о себе  где-то  в глубине  подсознания.

                                                  Его жена, являвшаяся  членом  царской семьи, успокоила  Валтасара, и сказала, что  есть  человек, способный  угадывать  самые сложные тайны.  Она сообщила, что  в этом  человеке  сосредоточены  и свет, и разум, и мудрость.И спросил  царь  молодого юношу, он ли есть  Д а н и и л, которого  отец царя  ещё раньше  в числе пленных  привёл из  Иудеи.

                                                       «  Я слышал о тебе, что дух

                                                             Божий  в тебе  и свет и разум»

                                                                            ( ДАНИИЛ  5-14

                                                     Сначала Даниил  напомнил о том, что  отцу  Валтасара  были дарованы  судьбой  и величие, и честь, и слава.  Перед его величием  трепетали  народы и племена.  Он возвышал, кого хотел, и убивал  кого хотел. .

                                                     И перестал  это вполне понимать  отец  Валтасара, увлёкшись  властью и силой.  И сердце его надмилось, и  дух его  ожесточился  до дерзости.  Он стал дерзать  перед  тем, кому был обязан. .

                                                     И  он был закономерно  свержен  с царского престола  своего  и лишён  царской славы  своей, потому что  не бывает  иначе в этой  грешной жизни. .

                                                         После  этого  Пророк  перешёл  к личности  самого  Валтасара. К сожалению, последний  также  не  смирил  своего сердца.  Он допустил  то, что  золотые сосуды  храма  принесли к столу, и из них  пили  вино  сам царь  и его вельможи. При этом, они славили  своих богов  в состоянии  винного опьянения.

                                                   За такие дела  и послана  свыше  кисть руки  и начертано  роковое  писание.

                                                 «   И вот, что  начертано:

                                                        МЕНЕ. МЕНЕ, ТЕКЕЛ, УПАРСИН»

                                                                    ( ДАНИИЛ  5-25)

                                                А значение  слов  такое – исчислил  Бог  царство  твоё  и положил  конец  ему, ты взвешен  на весах  и найден  очень лёгким, разделено  царство  твоё.  Эти роковые слова  становятся  приговором  каждому, кто  обнаруживается  лёгким на весах истории.

                                                 Даниила наградили  за представленную им  разгадку вопроса.  В ту же самую ночь  царь Валтасар  был убит.  Надпись  на извести стены  сделала своё дело.  Царство  принял в свои руки  Дарий  Мидянин  в возрасте  шестидесяти  двух лет.

                                                 К чему приводит  непослушание , назидательно пишется и евангелистом Марком.  Один юноша  страдал  беснованием. Он начинал  беситься во время  новомесячий.  Если настоящие лунатики  лезут на крышу, то   этот   без причины  бросался  то в огонь, то в воду, то в медные трубы.  Из него был бы, возможно,  хороший спасатель  по «чрезвычайным ситуациям». Он без причины  и без особой надобности  подвергал явной опасности  свою молодую жизнь.

                                               Страдающий отец  повёл  бесноватого  к апостолам  с надеждой  на излечение.  

                                               Замученный отец  обращается  к  Иисусу  с мольбой  помочь  его сыну. Он говорит, что  приводил  больного сына  к ученикам-апостолам,  но они не смогли  исцелить его. 

                                              Серьёзно огорчился  Иисус  после  таких слов.  Уже был недавно неприятный случай, когда  Петру  было сделано  внушение  после его «геройского»   хождения по морю.  Пётр вообразил себя  Нептуном,  да что-то  не сработало.

                                                          «  Иисус   сказал: о,род  неверный!

                                                              доколе  буду  с вами?

                                                              доколе  буду  терпеть  вас?»

                                                                              ( МАРК  9-19)
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                                              Когда больного  подвели к Иисусу, отрок  стал  трястись  и упал на землю.  Необходимо было  выгонять  из тела  нечистый дух. А простым  кнутом  его не  выгонишь.

                                               Оказав  первую медицинскую  помощь  больному, Иисус  делает  приличное  внушение  апостолам. Оставшись с учителем наедине, и получив нагоняй, апостолы сами  стали спрашивать, почему  это  у них  не получается, и чем они  хуже кашпировских.

                                                И они получили ответ, что  их  неверие  есть  главная причина  неудачи. Для обеспечения  успеха  дела  необходимо  всецело  верить своему великому учителю,  как китайцы- Мао-Цзедуну.  Слабость  человеческой природы  вынуждала апостолов  отклоняться  то вправо, то влево, а необходим  был  только центральный уклон.  Особенно это чувствовалось, когда они  оставались без учителя.

                                                       «  И он  сделался  как мёртвый,

                                                            так что  многие  говорили,

                                                                что он умер»

                                                                              ( МАРК  9-26)

                                                 Действительно, многие подумали, что если  нечистый дух  лежит без движения, то, значит, он уже трагически умер.  Но на самом деле нечистый дух  вовсе не собирался умирать. У него ещё были  куча дел  и ряд вопросов.  Если бы вдруг  внезапно  скончался  нечистый дух,  тогда не с кем было бы воевать  и не  на кого ссылаться, и жизнь сразу бы стала скучной и неинтересной.  Для обеспечения  разумного баланса  всегда  требуется противная сторона – которая  ну очень противная. И те, кто говорил, что он умер, явно поторопились радоваться.

                                                     «  Но  Иисус, взяв  его за руку,

                                                            поднял  его,  и он  встал»

                                                                              ( МАРК   9-27)

                                              Апостолы  внимательно  учились  у своего наставника, и они  увидели  и заметили, что для того, чтобы  больной  встал,  следует  взять его за руку.   А кто ничему не учится,  для того может появиться надпись на стене. Неверным  родом , по словам Иисуса,   были не только апостолы.  Проявляли иногда заметное  роптание  и некоторые ученики  самого   М о и с е я .

                                              Фараон  запряг  колесницу  и взял  шестьсот  отборных  колесниц.  Он хотел догнать  Моисея  с его людьми.  И когда  фараоново  войско  приблизилось  к уходившему народу,  Моисею  его же люди стали заявлять – «зачем ты нас привёл в пустыню? Не лучше ли было  остаться  в Египте?».

                                               В  это время  Ангел Божий  вошёл в самую середину  между  убегавшими  и преследователями.  И был он одновременно  облаком  и мраком  для одних,  и освещал ночь  для  других, и не сблизились  одни  с другими  во всю ночь.

                                             И пошли  люди Моисея  среди моря  по суше- а воды были  им стеною  по правую  и по левую  сторону.

                                             Египтяне  погнались  следом за  ними.  Они тоже  хотели пройтись  среди моря  по суше, раз  представилась  такая хорошая возможность.  Но не для них воды были стеною.  

                                             И простёр  М о и с е й  руку  свою  на море, и к утру  вода  возвратилась  на своё  прежнее  место. Египтяне  стали бежать  навстречу  воде.  Но выбежать  было очень трудно.

                                             Когда же  М о и с е й  и его люди  благополучно  ушли  от  погони, Господь дал  Моисею  заповеди  и законы.   Например, если поссорились два человека, и один ударит  второго  камнем  или кулаком, и потерпевший  не умрёт, а только полежит  в постели две-три недели, то ударивший  не заслуживает  смерти,  а только  должен  заплатить  потерпевшему  затраты  на лечение  и за остановку в работе.

                                             Нельзя забывать, что эти уголовные нормы жили и действовали тогда, когда многие другие народы  ходили стаями по лесу  в поисках  дикой пищи.

                                             Но если этот вол  был и раньше  бодливым , а его  хозяин , будучи предупреждённым  об этом,  не предпринял никаких мер  безопасности, а вол  всё же  убил кого-то из порядочных людей, то хозяин вола  подлежит  высшей  мере наказания.  Закон суров, но справедлив..

                                             Закон устанавливает, что в случае, когда  кто  обольстит  девицу  необручённую  и переспит с ней, то  в  качестве  наказания  должен  взять  её в жёны   - более  страшное наказание трудно придумать. А если вдруг отец девицы на это дело не согласится, тогда виновник  должен  заплатить  девице  столько серебра, сколько нужно  для свадьбы.  

                                            В законе  содержались  не только  уголовные нормы.  Устанавливались и нормы  нравственного  поведения  для  Моисеева народа.  Очень важным  являлось  следующее правило:

                                          «  Не внимай  пустому  слуху»

                                                              ( ИСХОД  23-1)

                                             Строгое соблюдение  этого библейского  правила  вошло  в национальный характер  народа. А отсутствие подобного правила  приводило потом другие народы  к  немалым проблемам  нравственного порядка.  .

                                               По Книгам  Ветхого  Завета  видно, что получать указания от Господа  мог  не только  Моисей.  В этом славном деле  был замечен  и Пророк  И с а и я.  

                                          «  Обращайтесь  к закону  и откровению.

                                                Если они  не говорят, как это слово,                         
                                                 то нет  в них  света»

                                                              ( ИСАИЯ  8-20)                                                
60.
                                            Времена  были  грозовые,военные.  Сирия намеревалась  организовать  военный союз  против  опасной  Ассирии.  Царь Иоафам  решил не входить  в этот военный  блок, предчувствуя  отсутствие хорошей перспективы.  И тогда  Сирия  начала агрессию  против   независимой  И у д е и .   Война продолжалась  до того времени, пока  на престол  не взошёл  молодой  Ахаз.  Молодой царь  нуждался в поддержке.

                                           Пророк  И с а и я  убеждает  царя, что не надо  бояться  противника,  который  уже  сильно ослаблен.  Пророк понимал при этом,что  Ассирия  разобьёт  своих противников, и Иудее  лучше  оставаться  нейтральной.

                                           Но молодой  А х а з  тревожился  томительного ожидания.  Он опасался, что  нейтралитет  Иудеи  будет воспринят  как знак  тайной вражды.  Ахаз считал  наиболее мудрым  объявить  себя  на ассирийской стороне  и принять  ассирийское  господство.

                                            И с а и я  был решительно  против такой политики.  Он знал прекрасно, что  ассирийское  государство  вызовет  ущемление  национального достоинства  своего народа.

                                            Чтобы  убедить  собеседника, пророк  предлагает  Ахазу  просить  знамение  у Господа  Иеговы – или  в глубине, или на высоте.  Ахаз  не хочет  искушать  Господа.

                                            Тогда сам  Пророк  изрекает:

                                       «  Итак  Сам  Господь  даст  вам

                                            знамение:  се, Дева  во чреве

                                            приимет, и родит  Сына,  и

                                            нарекут  имя  Ему: Еммануил»

                                                                ( ИСАИЯ  7-14)

                                          А знамение  заключается в том , что прежде  чем  ребёнок  научится  различать  худое и доброе,  земля  будет  оставлена  врагами.  И  если это   действительно  так и будет, Ахаз  будет  вынужден  понять, что Исаия  есть  настоящий  Пророк  и говорит только правду.

                                          Вызывает свой интерес  в знамении  И с а и и   и личность  маленького  ребёнка.  Слово  «дева»  даёт повод  для очень  сильных  интерпретаций.  В действительности  картина  намного проще.  В переводе с еврейского  это слово  означает  «алмах», и это слово  имеет   в  виду  молодую женщину      в н е 

                                    зависимости  от  «девичества».  Настоящая  «дева»  в  еврейском  языке  обозначается  словом «бефулах», но  это  слово  не упоминается  в  Книге Ветхого  Завета.  В исправленном  переводе  это место  переводится так : « Молодая женщина примет и родит сына».  А на других языках  писание не писалось, и о других языках  как-то и не думали.

                                  Трудно предположить, что  пророк   И с а и я  предлагал бы  молодому царю  подождать  этак лет  семьсот, пока  они оба  смогут  проверить  наглядно  правильность  знамения.  Но надо  иметь в виду  безграничные возможности  свободного человеческого  мышления  и также ещё и то, что если нельзя, а очень хочется, то тогда можно…

61.
                                   Ведь  таким же  запутанным и непонятным  было положение  и в революционной  Одессе  в суровом  восемнадцатом.  Для поддержания порядка  сюда  прибыли  весёлые французы.  После четырёх лет мировой войны  они хотели немного  отдохнуть  на берегу ласкового  Чёрного  моря. 

                                  А в это время  у украинских  националистов  «опять власть поменялась».  «Президентом»  стал  товарищ  Петлюра.  Пользуясь этим случаем, французы перестали помогать  Деникину  как потерявшему  власть.   А Деникин  и Петлюра  не дружили между собой, имея разные платформы.  

                                        Ещё  в Одессе  действовала  криминальная мафия.  Её королём был  Мишка  Япончик. У него была  своя  гвардия  в городе.  Мишка имел тесные контакты  с большевиками.

                                        Французский  генерал  Ансельм  решительно упраздняет  деникинскую администрацию.  Разгневанный  Деникин  сообщает, что  не признаёт  самоуправства  иностранных  гостей.             

                                        В начале    а п р е л я    в советских газетах  появились сообщения, что  восстали  одесские  рабочие.  Это были не рабочие – это  Мишка  Япончик  вывел  на улицы  своих головорезов.  Французские  войска  решили убраться восвояси  во избежание кровопролития.
                                          Когда в город  пришли красные, Япончик  стал  полковником  Красной  Армии.  Он  стал  командиром полка.  Это  о нём  сложена  шуточная  народная песня : « шёл под  красным знаменем  командир полка».  Но известным полководцем он не сумел стать.   Уже под Одессой  его  «гвардейцы»  начали  грабить  посёлки  и хутора.  Пришлось  расформировать  «криминальный»  полк. Япончик  вернулся  в родной город.  Но  большевики  шутить  не любят- его  застрелили

                                         Ещё в более  сложном положении  оказался  московский царь  Василий  Второй.  Одесса  восемнадцатого года    была лёгким  приключением  на фоне  героической  Москвы  середины  пятнадцатого века.  Здесь было не до французов.   Всё началось с того, что   представитель  Орды  Мустафа  набрал в Рязани  большое количество пленников  и сам не знал, куда девать это  добро  в хорошем смысле  слова.  Основательно  подумав, он решил  их  продать… самим же рязанцам.  А через пару недель  Мустафа  направляет   дружественной  Рязани  свою личную просьбу  разрешить  ему  перезимовать  в  городе.  

                                     И всё было бы нормально. Да вот   Василий  в Москве  нечаянно  узнаёт  о рязанском ночлеге  Мустафы.  А уже пришла  зима, и войско  Мустафы  чувствовало себя  не совсем комфортно.  Татары, как и немцы,  любят тепло.  Василий решает  воспользоваться  бедственным  положением  татар  и нанести им упреждающий удар.  Из  Москвы  выступило  благородное войско  с патриотическим порывом.

                                   Узнав, что мужественный  Василий  движется  из  столицы, рязанцы  сильно испугались  его царского гнева  и попросили  татар  освободить  «гостиницу», и  направили гостей  в заснеженное поле.  Отряд Мустафы  дрался героически, но силы  противника были явно превосходящими.  Гости погибли,но не сдались.

                                   Такой  «подвиг»  Василия  не мог остаться  без внимания  его противников.  Весной  1 4 4 5   года, за полтысячи лет  до разгрома фашизма, молодой и честолюбивый  Мамутяк  решил посетить  московского  царя   с ответной  «благодарностью».  Москвичи  стали стягиваться к  небольшому  Юрьеву.  Однако почему-то  к месту  поединка не прибыл   влиятельный князь  Дмитрий  Шемяка.

                                   Когда   собрались  все вместе,  то выяснилось, что вся  наличная армия  составляет  полтора тысячи бойцов.  Решили поднимать боевой дух  принятием  хмельных напитков.  Устроили большой весёлый пир  назло врагу, который затянулся до самого утра.  Но поспать в то утро не пришлось.  Примчался  тревожный  гонец  с известием, что  татары  уже совсем близко  и уже переправляются через реку.  Первый натиск  чужеземцев   был  отбит.   Татары решили  применить   свой любимый фирменный приём- притворное отступление.  После вчерашнего пира  москвичи  подзабыли  о любимых  «финтах»  противника.

                                  Одна часть  ратников  кинулась  победоносно  преследовать врага, а многие  другие  остались  собирать  трофеи  и торжествовать «победу на своём поле»   новым приёмом  хмельных напитков.  Татары  вдруг нагло остановились  и ударили  по наступавшим.  Растерявшиеся наступавшие  дрогнули  и  обратились  в бегство.  Это было  уже  не  притворное отступление.  Разогнавшись с ходу,  татары  внезапно  ворвались  в московский  «генеральный штаб».   Василий Второй  был взят в плен.  Этого  никто не ожидал- даже сами татары.   Василий  жестоко поплатился за то, что ранее  бессовестно  выгнал  Мустафу  в снежное поле.

                                                      «  Вот  день!  вот пришла,

                                                           наступила  напасть!»

                                                                           ( ИЕЗЕКИИЛЬ  7-10)

                                                     С Василия  сняли  нательные  кресты. Их завезли  в Москву  и передали  жене  и матери  царя.    Этот  «подарок»  привёл в ужас  москвичей.  В городе  началась паника.  Везде  пошли слухи  о скором приходе татар.  Стали  запасать соль, а спичек  ещё  не было придумано.

                                                     Но молодой  татарин  Мамутяк  в отличие  от Василия  не собирался  использовать  бедственное  положение противника  для подлого удара   --у него была  совсем другая вера.В отличие от Василия, Мамутяк  не должен был  выстаивать  утренние службы с  проникновенными  групповыми  пениями.

62.                        
                                                      Ненароком  пленив  самого  Василия, татары сами испугались. Им не нужны были  лишние осложнения.  Обычный  рядовой поход  оборачивался  крупным  «международным скандалом». Для начала решили  выяснить мнение  князя  Дмитрия  Шемяки. Это был главный  конкурент  Василия, и это был двоюродный брат  Василия.  Но московские бояре  опасались  прихода  к власти  дерзкого  Шемяки  и хотели  своего  привычного  Василия.

                                                      Визит  татарского  посла  Бигича  к Дмитрию Шемяке  должен был припугнуть  московскую знать  перспективой  новой власти  и сделать   её  более сговорчивой.

                                                      В начале октября  Василий  Второй  и его свита  были свободно отпущены домой.  Со стороны  могло показаться, что московская дипломатия  добилась неплохого успеха.  Но  имелись некоторые   неясности.  В обмен  на освобождение  царь  взял  на себя  обязательства.  Самое главное из них- выплата  огромного  выкупа.  О размерах  этого выкупа  ходили  самые разные слухи.  Помимо  огромной  денежной  суммы, Василий  обещал  отдать  некоторые города   навсегда  Орде.

                                                      В это же самое время   иностранный посол  Бигич  возвращался  назад  после  важных переговоров  с Шемякой.  Он не знал, что царь  Василий уже  отпущен  в Москву.  Он видел  новым царём именно  Шемяку.  По приказу Василия  его верные люди  тайно  схватили  Бигича, выведали  у него  все детали  состоявшихся переговоров  с Шемякой, а затем  утопили  в реке  Оке.

                                                     Московский князь  возложил  ответственность  за гибель  иностранного посла  на Дмитрия  Шемяку.  Он  пояснял, что  поскольку  Шемяка  не склонил  Бигича на свою сторону, он за это с ним расправился. Такая убийственная инсценировка  не должна удивлять – люди руководили  страной  из  Кремля.

                                                     В Москве   радовались  возвращению  родного  князя  из вражеского плена. А князь Дмитрий  тем временем  стал  через  своих надёжных людей  популярно разъяснять простодушному народу  о том, в какую  страшную  долговую яму  посадил  свою  родную страну  её незадачливый царь.

                                                       В холодном феврале  Василий  решил  обратиться  за поддержкой  к  известному  Троицкому  монастырю.  Однако  мудрые  троицкие старцы  были недовольны .И среди    троицких  старцев     крепли настроения  в пользу смены княжеской власти.

                                                       Пока  Василий   усиленно  молился  в Троицком монастыре, сюда внезапно    нагрянул боевой отряд  от Шемяки.  Потом ходили разговоры,  что  Шемяке  донесли  о приезде  Василия  местные монахи.  Через каких полгода  московский  верховный князь  снова  прямиком угодил в плен, что уже напоминало анекдот.

                                                      На первом же допросе   Дмитрий  потребовал  у братана  Василия  подлинник  секретного  договора, где перечислялись  все его  долги  перед татарами.  Пленник  отказывался  показать документ, который мог стать  главным пунктом обвинения  в предательстве  интересов  своей страны.  Тогда  Шемяка  приказал  произвести  в княжеских покоях   тщательный обыск.  Санкцию прокурора  не брали- тогда  таких не было.  И начали искать грамоту- и нашли её.  Это была подлинная грамота  о предательстве  московского князя.

                                                      Узнав из грамоты  настоящую цену  освобождения царя, князья  и бояре  пришли в ярость.  Их ярость благородная  вскипела как волна. Обещанная татарам  сумма  была  огромной. По существу  речь шла  о  восстановлении  массовых  регулярных  платежей, да ещё  и со  штрафными санкциями.

                                                            «  Тогда  вспомните  о злых  путях  ваших

                                                                 и недобрых  делах ваших   и

                                                                 почувствуете  отвращение

                                                                  к  самим себе»

                                                                               ( ИЕЗЕКИИЛЬ  36-31)

                                                      Очень трудным оказался вопрос – как поступить  с предателем  Отечества. Убивать его Шемяка не хотел – чтобы не запятнать  себе руки  гадской кровью.  Но и прошлый опыт показывал, что нельзя и даже опасно  отпускать  его на удел, взяв  с него  клятву верности. Василий  всё своё царствование  проводил  в горячих молитвах- и научился при этом  легко  обходить  любые клятвы и заверения. 

                                                     Держать  пленника в темнице  тоже было опасно, так как татарская верхушка  была заинтересована  в соблюдении  секретного протокола, и могла начать  военные действия  против  Москвы.

                                                      Следовало  убрать  незадачливого  князя  из  столицы  и лишить его как-то  возможности  снова подло претендовать   на престол.  А в бытность царём  сам же  Василий  использовал  для своих противников  ослепление.  По его приказанию  был ослеплен  и старший  брат  Дмитрия  Шемяки.  Ненависть  к предателю  была столь  массовой, что  никто против этого не возражал. В ночь на  17 февраля  Василий  Второй  был ослеплен  по приказанию  Дмитрия  Шемяки.

                                                   Таким образом бывший  главный князь  лишался возможности  реально  претендовать  на царский престол.  Самое интересное, что  Василий  потом всё же  будет (!)  претендовать  опять на царские   права, и мало того, он снова  станет московским царём (!!).    О причинах этого  пытался ответить  один поэт : « Умом  Россию не понять,,,».

                                                                                          63.

                                                     Втянувшись в изнурительную борьбу  с  паршивым московским семейством, Шемяка  и сам  стал допускать  ошибки.  Он не захотел  находить общего языка  с подловатым  московским боярством, а  местные кланы  действуют не только в горах  Кавказа.  Он демократично  предоставил  автономию  суздальским  князьям, чем вызвал  недовольство  московской знати.    Он не стал унижаться  перед  системой  почестей  и привилегий, установленных  в Кремле, что уже не лезло   ни в какие  ворота.  Дмитрий  откровенно плохо  знал  отношения  московского двора  и был слишком гордым, чтобы  этому  как-то учиться.  Не  «московским»  он был человеком.  Не  готов он был  распределять  «сосиски»  по столице.

                                                        В результате  рейтинг  популярности  Шемяки  стал стремительно падать.  А недовольные им князья  стали  всё чаще  собираться   у слепого  «отставника».  Последний  быстро забыл  все свои прежние заверения, и опять был готов  «идти  во власть».   Несгибаемой  стойкости этого инвалида можно было позавидовать.

                                                      В феврале  сорок седьмого года, через один год  после заслуженного ослепления,  Василий  Второй  во второй раз   вступил на престол. За прошедшие двенадцать месяцев  глаза уже  перестали болеть – рана зажила.  Главное, что оставался  целым нос.

                                                      А в декабре того же  сурового года церковные епископы  написали  групповое письмо  Шемяке   с грозным требованием  подчиниться  слепому  Василию.

                                                    О подобных  «козлах отпущения»  подробно пишется  в Книге  «Левит».  И хотя  очищение  стало  отмечаться  после  вавилонского  пленения, некоторые  обряды  были действительно  древними.  Частью  этого ритуала  являлся  выбор  двух  козлов.

                                                   «  И  бросил  Аарон  о обоих  козлах

                                                        жребии:  один  жребий  для  Господа,

                                                        а другой  жребий  для  отпущения»

                                                                          (  ЛЕВИТ   16-8)

                                                 Козёл, на которого  падал жребий, приносился  в жертву  как искупление  за грехи  народа. А другого  козла, которому  повезло немного больше,  отпускали в пустыню, и он  нёс с собой  все эти грехи, и наказание  должно  было  пасть  на этого  козла, а не на народ.   А поскольку второй козёл  спасался в пустыне  и его не приносили  в жертву, он  и называется  «козлом отпущения».  

                                                   «  И понесёт  козёл  на себе

                                                        все  беззакония  их»

                                                                              ( ЛЕВИТ  16-22)

                                               История  с настоящим  «козлом отпущения»  получила  неожиданное продолжение  в  Москве  в  1 9 5 9 году.  Первый  Секретарь  Хрущёв, очевидно чувствуя  всеобщее недовольство  его политикой, вздумал  искать  заговор  среди своих приближённых.  Роковой выбор пал на товарища  Кириченко.  А дело в том,  что данного  малозаметного  Кириченко  сам Никита  Сергеевич  привёз с собой  в обозе  в Кремль из Киева.

                                                 Ещё  с тридцатых годов, когда  Хрущёв  работал  на Украине,  товарищ Кириченко  стал его  верным помощником.  В  июне  1 9 5 7 года,  во время  большого  антихрущёвского  восстания, Кириченко  сыграл  немалую роль  в разгроме  восставших товарищей.

                                                  Фактически   став  вторым  секретарём  Центрального  Комитета партии, Кириченко   жёстко  контролировал  работу  Секретариата.  И вдруг  Хрущёв  стал  реально  опасаться  растущей власти  товарища  Кириченко, подозревая, что  тот не самый верный  «ленинец».

                                                   В ноябре  состоялось  заседание  Президиума  ЦК.  Товарищ  Хрущёв  заявил в выступлении, что Кириченко взял  на себя  слишком  много  власти   « А возможности  должны быть равными» - подчеркнул  докладчик.   С подачи  Первого  Секретаря  все вдруг увидели  в товарище  Кириченко  массу  больших недостатков.  Так, Фурцева  отметила, что у него  сверх меры  честолюбие  и властолюбие.   Так, Подгорный  заявил,  что Кириченко думает, что  самым умным  является среди них, и если  что  против  скажешь, он не забывает  никогда.  Полянский также добавил, что Кириченко  необьективаный человек  ( как  Василий  Второй), допускает  грубости  к другим.

                                                     Сам  Кириченко  не мог не знать, откуда берутся  такие  «характеристики».  Двумя годами раньше  вот так же  «дружески»  разбирали  маршала Жукова.  Он откровенно признал, что такой  бани  ему  никогда ещё не было.

                                                          На Президиуме было решено, что руководить заседаниями  Секретариата  должен не только  сам Кириченко,  но и другие  партийные  секретари.  Но уже  в январе месяце  товарищу  Кириченко  между делом  предложили  другую работу – или  послом  в Чехословакию, или секретарём  Ростовского  обкома партии.  Кириченко  захотел  поехать послом  в  величественную  Прагу, но его направили  в Ростов.  А через  полгода  он был освобождён  от работы  в Ростове.  Карьера  «при дворе»  закончилась.  Через пять лет  его товарищи  по  «кремлёвской команде»  будут  дружно клевать   самого  Никиту  Сергеевича,  и важно делить портфели.

64.
                                                        Кириченко упал, потому что  активно боролся  против  товарища  Игнатова.  А Игнатов  в скором времени  развернул свою борьбу  против товарища Козлова.  Игнатову  активно  помогали  Аристов  и Фурцева. Они всячески  старались  заручиться  поддержкой  Хрущёва.  Однако  именно  здесь  Никита  Сергеевич  и сказал  свою  знаменитую фразу  о козле отпущения: «  Не делайте  из Козлова  козла отпущения».  Сочетание  с фамилией  сделало  фразу  крылатой.  

                                                    Таким образом  роль  Козлова  стала всё более  возрастать. Он вовсе не становился жертвенным козлом.  В  марте  1 9 5 8  года  Козлов  становится  первым  заместителем  Председателя  Совета  Министров.  Он заметно усиливает свои позиции, когда  Хрущёв  попросил всех  не делать его  козлом отпущения.  Козлами стали другие.

                                                           «  И заколет  козла  в жертву

                                                               за грех  за народ»

                                                                              ( ЛЕВИТ  16-15)

                                               Когда  значение и роль Козлова  достигли  определённой высоты, он начал  свою  работу  по выводу  из  Центрального  Комитета  Игнатова, Аристова  и Кати  Фурцевой.  Работа всё же принесла свой результат – в мае  1 9 6 0 года  все трое  были выведены  из состава  Секретариата.  А сам товарищ Козлов  в это же время  стал ещё и  секретарём ЦК. Сам же товарищ  Козлов  предлагает  лидеру партии  ввести в  состав  Президиума  молодых  Подгорного, Полянского, Косыгина.  Хрущёв был уверен, что таким образом  он окружает  себя  надёжными союзниками, которые в случае чего не подведут.  Заодно  отправили  в запас  и Поспелова – слишком  умным  и независимым  он казался – от таких всего можно ожидать.

                                                Также  было  решено  отправить  в отставку  Председателя  Президиума  Верховного  Совета  товарища  Ворошилова.  Ему  уже было  семьдесят  девять лет, но это была и не главная  причина отставки.  Перед этим  он сам  принял  довольно спорное решение  досрочно  освободить  из тюрьмы  Василия  Сталина, арестованного  в апреле  1953 года.  Когда умер его отец,  Василий в состоянии  опьянения  кричал при  всех, что  «загубили отца, сволочи».  

                                                         «  А козла, на которого  вышел   жребий

                                                              для отпущения, поставит живого»

                                                                                         ( ЛЕВИТ  16-10)

                                                  В  самом начале  девятнадцатого  столетия   в полной мере  козлом отпущения  побывал  маститый дипломат  Пален.   Он был  после убийства  императора  Павла  единственным,  кто мог  компетентно  решать  сложные государственные дела.  Перед этим  Павел  вооружил против страны  величественную  Англию.  Англичане  уже предприняли  морскую экспедицию  против  России.  .  Необходимы были срочные меры по  избежанию войны. Граф  Пален  очень быстро и очень толково  стал разъяснять возмущённым англичанам  сущность  дворцового  переворота  на Неве.   Он сказал,  что  дурня убрали, и воевать  нам не из-за чего.  Англичане  немного успокоились.  А адмирал  Нельсон даже  принёс свои  извинения.

                                                  Но и сам  граф  был уволен  в июне  1 8 0 1 года  по требованию  императрицы  Марии  Фёдоровны.  Дело началось с того, что  Марие  Фёдоровне  старообрядцы преподнесли  иконы, которые она  выставила на обозрение.  На одной из этих икон  оказалась надпись, в которой  граф Пален  увидел намёк  на желательность  суровой расправы  с убийцами  Павла. Граф  Пален  позволил себе  приказать  убрать эти иконы.  Но он не должен был этого  себе позволять.  Императрица в ответ  попросила своего дорогого мужа  убрать лучше  Палена.  Александр  не мог отказать  жене.  Козлам отпущения  не везёт никогда – они сгорают на самом простом.

                                                «  И тот, кто  отводил  козла  для

                                                     отпущения, должен  вымыть

                                                          одежды свои»

                                                                       ( ЛЕВИТ  16-26)

                                              По Книге Даниила  видно,  как  молодой царь  Валтасар  не хотел  доверять  пророку  Даниилу.  В итоге  появилась  роковая надпись на стене  для всех валтасаров.

                                              Не смогли  вылечить как должно  бесноватого отрока   робкие апостолы, за что  и получили приличное  внушение  от верховного  учителя.  Они не смогли справиться с нечистым духом.

                                                И среди народа  Моисеева  проявлялись ропот  и нарекания, в связи с чем  сам Моисей  приходил порой в отчаяние.  даже  Ангел Божий  не на всех  производил  своё впечатление.  Некоторые думали, что это  природное явление, как радуга  после дождя.

                                                 Молодой царь Ахаз  тревожился  томительного ожидания, и не хотел  внимать  наставлениям  пророка  И с а и и.  Пришлось  маститому  пророку  делать знамение, связанное  с рождением  собственного сына.

                                                И в  Одессе  времён гражданской войны  белые генералы  упорно  не подчинялись французам. Они  не принимали  идею  «смешанных бригад», потому что в этих случаях  командовали бы не  деникины.

                                                                                                 65.
                                                Согласно  благовествования  от  Луки, не лучшим  образом  выглядел  и священник  Захария.  Он при каждом случае  любил говорить : «сомневаюсь я,однако».  На престоле в его время  восседал  иноплеменник  Ирод.  У  некоторых горячих голов  от этого  возникло мнение, что  наступило время  пришествия  Избавителя.  Ирод сам был  идумеянином.  Достигнув власти, он стал  слепым орудием  у римлян  и всеми  своими силами  заботился  о том, чтобы  подавить в народе  национальный дух.  Он стремился упразднить  все действовавшие  древние установления  и  священные  отеческие  предания.  

                                            А Захария  был не просто  священник, а первосвященник.  Но детей  у него не было.  Захария  не считал для себя  физически возможным  иметь детей  в силу  своего  немолодого  возраста.  И его молитва в храме  была  совсем не о том, чтобы  заиметь своих детей.  В порядке очереди  он служил  в синагоге, и ему досталась очередь кадить.  

                                            И когда Захария  начал  совершать  каждение, внезапно  явился  Ангел  Господень. Большой страх  напал  на Захарию.  Ангел  хотел  принести  радостную весть, а Захарию  перекосило от страха.   Ангел начинает как можно  успокаивать священника, а потом  сообщает  ему  удивительную весть:

                                                 «  Не бойся, Захария, ибо услышана  молитва  твоя,

                                                      и жена  твоя  Елисавета  родит  тебе сына»

                                                                                   ( ЛУКА  1-13).

                                             И в ответ на эту молитву  Захария слышит новость, что  на преклонности лет  у него появится  ребёнок.  А кроме того, всезнающий  Ангел  деловито сообщает, что  этот  его сын  станет  известным человеком, и не будет  пить  вина и пива  ( а только минералку и кефир).  Осмелевший  Захария  робко возражает, что он уже стар, и жена  его  тоже  в годах    приличных.

                                            В ответ на эти слова  Ангел  культурно представляется, что его  зовут  Гавриил, что у него на небесах  большие связи, и что  он специально  послан  к нему  поговорить  с ним  и объявить ему  эту неплохую новость.  А за то, что священник  своей веры  не воспринял  появление  Ангела  со всей серьёзностью, а стал выражать свои всякие сомнения,  Ангел  объявил  ему  строгое  взыскание.

                                                  «  Ты  будешь  молчать  и не будешь

                                                       иметь  возможности  говорить  до того

                                                       дня, как это  сбудется»

                                                                            ( ЛУКА  1-20)

                                           Ангел  серьёзно  обиделся, что  Захария  не поверил  его словам.  А ведь  это был  сам  Гавриил, а не рядовой гвардеец.  Захария сильно удивился, что Ангел  говорит ему такие слова.  А ведь  это был  сам  первосвященник, а не  рядовой  слушатель. Между тем, народ в храме  ожидал  появления  своего законного  священника, и очень удивлялся, почему  так долго  его нет.  А когда появился  Захария,  он ничего  не мог  говорить.  И люди тогда поняли, что  священник  видел  какое-то видение.И несмотря на то,  что  священник  Захария  испытал  нравственное потрясение  от радостной  встречи  и стал немым, он всё же не оставил  своих обязанностей в храме.  Видения видениями, а  служба- по распорядку.  А немота – до поры до времени.

                                           С определённой поры  точно такое же  недоверие к себе  стал испытывать  и товарищ  Сталин  со стороны  своей военной верхушки.  И если  Ангел  назвал себя  Гавриилом,  то генсека  давно все знали.  В сентябре  1 9 3 0  года  руководитель  ГПУ  товарищ  Менжинский  направляет в Кремль  чрезвычайное  секретное донесение. Немного  ранее  был  арестован  полковник  Какурин.  Его подвела любовница, которую  подозревали  в связях  с иностранной разведкой.  А у любовницы  было хорошее средство  для разных полезных связей.  Она  могла  смело  утверждать, что место   связи  изменить нельзя.

                                         По связям  с заграницей  ничего  не удалось  выявить  конкретного, но  Какурин  в ходе допросов  рассказал, что  у этой его любовницы  часто были  вечеринки, где собиралось  немало его знакомых.  На этих весёлых посиделках  высказывались симпатии  к правому уклону.  В последующие дни  в показаниях полковника  появилась  фамилия  Тухачевского как одного из участников  этих вечеринок.

                                            По понятным причинам  допросы стали  более  интенсивными, и вскоре  полковник  говорит,  что временами собирались у Тухачевского.  Тухачевский   на этих встречах  говорил, что можно  через правый уклон  прийти  к военной диктатуре.   Он выражал надежду  при этом, что  в пылу  политической борьбы  с правыми  будут перейдены  все рамки и границы.

                                           Какурин на допросе  выразил мнение, что у Михаила  Николаевича  есть  какие-то связи  с Углановым, который  рассматривает  его  как военного  вождя  на случай  борьбы  с анархией. Прямые  показания  против  Тухачевского  Какурин  впервые  дал  25 августа.  А  к середине сентября  информации  уже было  слишком много.  Вячеслав  Менжинский  сначала  сообщил об этом  Молотову, а затем  в письме  Сталину  выражает мнение арестовать  Тухачевского.

                                         « Даже человек  мирный  со мною,

                                             на которого   я полагался,

                                             который  ел  хлеб  мой,

                                             поднял на меня пяту»

                                                                 ( ПСАЛОМ  40-10)

                                           К письму были приложены  копии  допросов  Какурина  и его  сообщника  Троицкого.  Сталин пишет письмо к Орджоникидзе.  Он указывает в письме, что этот материал   сугубо  секретный, и об этом деле  знает  ещё  Молотов.  Видимо, пишет генсек, Тухачевский  обработан   правыми элементами. Наверно, правые  решили  избрать  военную диктатуру, и привлекли к себе  слабовольного   Михаила.

                                                                                                    66.
                                            Сталин поручает  расследование дела  начальнику  Особого  отдела  товарищу  Ольскому. Но товарищ  Ольский  занял по этому вопросу  неграмотную, непартийную линию.   Он стал высказывать свои большие сомнения  по факту достоверности  добытых показаний  в связи с тем, что  допрашиваемые  были арестованы  и не   находились в свободном положении.

                                              Такое  оригинальное мнение  было ещё возможно  в 1 9 3 0 году.  В ГПУ  ещё не пришёл  Николай  Ежов – большой  мастер  маленького роста.  Но кроме  Николая  в Кремле уже работал  Иосиф – и в августе  тридцать первого  Ольский увольняется  из органов ГПУ. Это  было групповое  массовое увольнение – вместе  с начальником  отдела  из ГПУ  полетели  многие  очевидные  «демократы».  

                                              А Ольского  и компанию  уволили за то, что они  распространяли  среди работников  ГПУ  не соответствующие действительности  слухи, что дело  о вредительстве  в военном ведомстве  является на самом деле дутым делом.

                                                    «  Ибо  не враг  поносит  меня,-

                                                          это  я перенёс  бы»

                                                                         ( ПСАЛОМ  54-13)

                                             Было решено  провести  очную ставку  Какурина  с самим Тухачевским.  На очной ставке   присутствовали  руководители  партии  и государства  Сталин  и Ворошилов.  Присутствие  высших государственных лиц  на следственных действиях было новым словом  в мировой следственной практике, и объяснялось тем, что  этим следователям нельзя  доверять. 

                                             По результатам  очной ставки  товарищ Сталин  обратился  к военным вождям  Якиру  и Гамарнику  с вопросом, надо ли  заводить  дело  против  Тухачевского. Те решительно ответили, что ни в коем случае  не надо  этого  делать, что  это  какое-то  недоразумение. И вопрос в целом был закрыт.  

                                               В том же памятном году  к Тухачевскому  домой  на квартиру  заехал  ненароком  товарищ  Кузьмин. Они были близкими знакомыми – Тухачевский был женат  на бывшей жене Кузьмина, и у них было поэтому немало общего в интересах.  Кузьмин в дружеской беседе  сказал, что он только что приехал из  Парижа, и передаёт  Михаилу  Николаевичу  через их общих  знакомых  горячий привет  от Троцкого.  Маршал ответил, что  троцкистские  методы и формы работы  давно  потеряли  свою эффективность.  Ответ  был  грамматически  построен   не  удачно.  

                                             Довольно подозрительной  оказалась  и встреча   Тухачевского  с немецким генералом    Боккельбергом.   Иностранный генерал  прибыл  в Москву  в мае  тридцать третьего. Во время общего завтрака  Тухачевский дал рекомендации  гостю из  Берлина,  каким  у них  должен быть  воздушный флот.    А нельзя было  преждевременно  учить немцев.  Это опасное высказывание  Михаила  через агентурную  информацию  стало известно  Климу  Ворошилову.  Немецкий генерал откровенно  заявил  Тухачевскому, что вскоре  возможен  вооружённый конфликт  между  Германией  и Францией

                                             А  очень скоро  последовало  официальное заявление  советской стороны  о полном прекращении  сотрудничества  с Германией  за недостатком средств.  Немцы были удручены. Ведь это было  вопреки  заверениям  маршала  Тухачевского  и вопреки совместным переговорам.  Москва выкинула  очередной финт.

                                                   «   Мы сделались  посмешищем

                                                         у соседей  наших,

                                                         поруганием  и посрамлением

                                                         у окружающих  нас»

                                                                       ( ПСАЛОМ  78-4)

                                             И в это самое время  нарком обороны  товарищ  Ворошилов  со своим дружком  Будённым  ведут  задушевные  тёплые  переговоры  с  французскими военными кругами.  Ворошилов  спрашивает  французских  товарищей – почему вы  не  посылаете  нам  своих  специалистов  строить у нас  подводные лодки  и крейсера.  Тогда  московское  руководство  сделало ставку  на военный союз  с Францией, и в начале  1936 года  маршал  Тухачевский  направляется  в Европу  для  подготовки  военного  соглашения  с  Парижем. Предлогом  для поездки  были  похороны  английского короля.

                                              Михаил  Николаевич  добросовестно  поучаствовал  в похоронах  бедного старика, а потом  начались …  несуразицы.  В разговоре с румынским министром  он сказал, что напрасно связывать свою судьбу  с судьбами  таких конченых государств, как  эта Франция, и что надо ориентироваться  на новую  мобильную  Германию  Более того,  удивлённый румынский министр  услышал, что  Гитлер  означает  спасение  для  многих.   Оказавшись  за границей,  советский маршал  становился болтливым  на манер  маршала  Жукова.

                                            Такие  «сильные»  высказывания  маршала  вызвали  нервозную реакцию.Когда летом  того же года  Герман  Геринг  наносил  дружеский визит в  братскую  Варшаву,  поляки  вынудили  его  оправдываться  по поводу  остановки  советского маршала  в Берлине  и его  возможной встречи  с самим Гитлером.  А Тухачевского  поляки  исторически  побаивались- было за что.

                                           Высказывания  в пользу  Германии  были ещё цветочками.  Советский маршал решился на большее.  Во время пребывания  в Париже  он конспиративно  встретился  с царским генералом  Скоблиным.  После падения царской власти  прошло двадцать лет, и не все  «бывшие»  уже умерли.  Они вдвоём  на тихой парижской улочке  обсуждали программу  « От  СССР- к России».  .

                                         Николай  Скоблин  воевал в гражданскую  войну  под  Курском  и Орлом. Но генерал  Деникин его откровенно не любил.  Деникин  чего-то  побаивался  этого  «белого  генерала». Позднее  Деникин  будет даже  обвинять  Николая  в тайном сотрудничестве с большевиками.

67.
                                         В действительности  Скоблин  имел  тесные контакты  со службой  безопасности  гестапо.  Он регулярно встречался  с Шелленбергом, и мог даже видеть  Штирлица

, если бы тот был реальным  историческим лицом.

                                          Правда состояла в том, что с конца 1930 года  Николай  Скоблин  помимо всего прочего  был завербован  советской разведкой.   Михаил  Николаевич  совершенно  не имел понятия, что его знакомый  Николай  не просто белый генерал,  а в первую очередь  платный агент  как германского  гестапо,  так  и Кремля.  А репутация  белого генерала- для заманивания  крупной  «рыбёшки».  Николай  Скоблин  кропотливо делал то, что делал тот же  Штирлиц  всего лишь на страницах книги.  Тонкая интуиция  генерала  Деникина  его не подвела.

                                                  «  Испытай  меня, Боже, и

                                                      узнай  сердце  моё…

                                                       и узнай  помышления  мои»

                                                                         ( ПСАЛОМ  138-23)

                                           Для постоянных контактов  с  «белым генералом»  Скоблиным  Тухачевский  назначает  комкора  Путну.  И этот  мало кому известный  Путна, полностью доверяясь  «белому генералу»,  при встрече  в Лондоне откровенно сообщает, что  власти  Сталина  скоро конец, что скоро в России  будет военная диктатура.  Об этих всех «концах»  Скоблин  немедленно  сообщал  в Москву.  

                                              Начальник    известного   Шестого  отдела  Вальтер  Шелленберг  писал позже, что  генерал  Гейдрих  получил  в Париже  донесение от  Скоблина  о том, что  советский маршал  Тухачевский  планирует  свержение  Сталина.  А начальник  Четвёртого отдела  Мюллер  писал, что  Николай  Скоблин  был человеком  Гейдриха.  Он сообщал  при этом, что советские генералы  недовольны  Сталиным, и их необходимо  поддержать  в этом деле.

                                               В Берлине  серьёзно задумались  над этой информацией.  То, что передавал   агент  Скоблин, сомнений в достоверности  не вызывало, так как исходило  из первых уст. 

                                                  «  Ты  приготовил  предо  мною

                                                        трапезу  в виду  врагов  моих»

                                                                      (  ПСАЛОМ  22-5)

                                              Ещё большую сумятицу  внесло  загадочное  исчезновение  в Париже  генерала  Миллера.  Господин  Миллер  возглавлял  белогвардейскую  организацию  всех тех, кому советская власть  не нравится.  26 сентября  1 9 3 7 года  старый генерал  был таинственно похищен. Особенно неприятно  это было  Николаю  Скоблину, так как  он  являлся  первым  заместителем  генерала  Миллера  в этом белогвардейском  и антисоветском  союзе..

                                             Именно  заместитель  и организовал по случаю  похищение  своего «шефа».  Миллера  заботливо  доставили  в Москву, и представили ему камеру  в тюремном изоляторе. Бестолковая  парижская суета  его больше  не отвлекала.  Со старым  генералом регулярно  дружески беседовали  специальные люди  на тему  о всех подпольных  антисоветских  группах, с  которыми  он имел дело.  Чтобы никто не подумал, что это есть  именно  Миллер, ему дали  для простоты обращения  более русскую фамилию- Иванов. За полтора года в Москве  старый генерал  рассказал  о многом интересном.  Когда вся информация закончилась, и стала уже просто повторяться, пришла очередь  расстрела – чтоб обратно не возвращаться.  Находясь  под арестом,  генерал  Миллер  часто вспоминал  своего  приятеля  и друга  Николая  Скоблина.  Он опасался, чтобы  и того  не похитили  кремлёвские агенты.  Он зря опасался, дурачок…

                                               «  Я  забыт  в сердцах, как мёртвый,

                                                     я- как  сосуд  разбитый»

                                                                        ( ПСАЛОМ  30-13)

                                               Пока  Тухачевский  бодро  и уверенно  командовал  советскими войсками, неприятности  начались  для  Блюхера.  Не кто  иной, как  Гамарник, начал  активно агитировать  Сталина  и Ворошилова  убрать  Блюхера  со всех  военных постов.   В июне  тридцать седьмого  на  Военном  Совете  Сталин  возмущается, что  Гамарник  и его друзья  так ловко ведут эту работу, что уже подмяли под себя   всё окружение  Блюхера против него.  Они. мол, говорят, что Блюхер часто  выпивает, что  рано утром не встаёт, что применяет  устаревшие методы работы. .

                                               Гамарник  предлагал  вместо  Блюхера  послать  на  Дальний  Восток  Михаила  Тухачевского.  Сам  Тухачевский  этого не хотел, ибо  это значило бы  понижение его рейтинга  в армии и в партии.  Зря он   отказывался…  А хозяин Кремля  решил пока  защитить  Блюхера, и сначала напасть  на тех, кто нападал на Блюхера.  Легкодумный  Гамарник об этом и не  догадывался.

                                                     В декабре  1 9 3 6  года  на заседании  Политбюро ЦК  Тухачевскому вдруг  предоставляется  отпуск  на целых три месяца.  Совсем недавно, прошлым летом, Михаил Николаевич  уже был в длительном отпуске.  Такая отеческая   «забота»  о маршале  наводила на многие думы и размышления.  А маршал  всегда должен стратегически мыслить.

                                                                                       68.
                                                 А  Сталин  уже думал  себе, что  «красный маршал» работает на немцев  ещё  с   1917 года.  Разведка  донесла  в Кремль, что  Тухачевский  во время  плена  в Германии  хотел убежать, и при этом  был нечаянно  убит  немецкий часовой.  Беглецу   грозила смертная казнь. Чтобы спасти  свою  драгоценную жизнь, Михаил дал согласие  сотрудничать  с немецкой  разведкой – а немцы шутить не любят.  .

                                             Пока  же  маршал  в отпуске  поправлял  своё  пошатнувшееся здоровье,  окончательно  прояснил  ситуацию  товарищ Ворошилов  на Пленуме  Центрального  Комитета  партии  в феврале месяце.  Выступая  с программной военной речью, нарком  товарищ  Клим  сказал, что  « я лично  и  мои  ближайшие  помощники  Гамарник  и Егоров…».    Ворошилов  не упоминает  фамилию  Тухачевского  в числе  своих ближайших помощников.

                                                   «  И стал  я,  как  человек,

                                                       который  не слышит  и  не

                                                       имеет в устах своих ответа»

                                                                       ( ПСАЛОМ  37-15)

                                           На февральско-мартовском  Пленуме  Центрального  Комитета  большевистской партии  Тухачевский не присутствовал.  Он сам нашёл  пребывание его  в законном отпуске  достаточным поводом  для неучастия  в  работе  Пленума.  В работе этого  исторического  Пленума    приняли активное участие  товарищи  Блюхер, Егоров, Уборевич, Якир. Они не были  в законном отпуске, но под расстрел  скоро  пошли тоже- как  и тот же  Гамарник.  Находясь  в длительном отпуске,  Михаил  Николаевич  узнаёт  об аресте  Генриха  Ягоды.  Это было в начале  апреля. Ягода  для  маршала  значил  очень многое.Маршал  слишком  хорошо  знал, что  означает  для него арест  Ягоды.  Он прекрасно понимает, что теперь нельзя  сидеть  сложа руки, и конспиративно  встречается  в Москве  с  Крестинским  и Розенгольцем, известными  политиками  «от оппозиции».  

                                        И снова активно обсуждается вопрос  о кремлёвском  перевороте. Подробный план такого  переворота  со смертельным исходом  для партийной верхушки  излагает  сам маршал, как  и положено военному.  Даже определено  время решающего выступления- в середине  м а я .

                                        Но  Тухачевский  всё  колебался – Сталин  назначил  его  главой  делегации  в Лондон  на  коронацию  нового  короля.  А если тебя свободно  отпускают в  Лондон, значит,   тебе  полностью  доверяют, и значит- отпуск  был  «настоящим», а не  подстроенным.

                                       11   м а р т а  был арестован  командир  корпуса  Гарькавый. Он сразу же по военному чётко начал давать  самые обширные показания.  В этих показаниях  замелькали фамилии  многих видных  военачальников.  Иван  Гарькавый  был  родственником  Якиру   и всегда поддерживал  с ним  дружеские  отношения.  .

                                      Михаил  Николаевич  в это время  продолжал себе культурно отдыхать  в длительном  маршальском отпуске.  Его отдых проходил  не где-нибудь, а в городе  Сочи, в добротном  санатории  с горячей водой.  В середине  марта  в этот  южный  уютный санаторий  нелегально  приезжает  именно  Фельдман  и имеет  длительную беседу  с Тухачевским.  Фельдман, желая стать  более  крупной пешкой,  горячо  призывает  маршала  приступить  к военному  перевороту. 

                                     Тогда  активный  Фельдман  быстро  помчался  в  Киев  к  командарму  Якиру.  А на даче у  Якира  были очень высокие гости, в  том числе  украинский  партийный вожак  Станислав  Косиор. 

                                   Во время дружеской выпивки на даче  произносили красивые тосты  за великого  Сталина, и за верность  его  делу.  Приехавший  Фельдман  был вынужден  тоже  присоединиться  к здравицам.  Когда все гости уехали восвояси,  Фельдман  передал  товарищу  Якиру  содержание  его разговора  с Тухачевским.  К тому дню  не только  Иван  Гарькавый  был под арестом, но  и некоторые  другие  близкие  друзья  Якира  пошли под следствие.  Но сам  Якир  в  этих критических условиях  решил   неизменно  доказывать  Сталину  свою  личную  преданность.  С этой целью  ещё на памятном февральском  Пленуме  Якир  гневно  потребовал  расстрела  в отношении  Рыкова, Бухарина  и других правых  отщепенцев. Хорошая дружба с  Косиором  также укрепляла  его уверенность, и он не думал наперёд, что сам Косиор  тоже  полетит  скоро  в расход.

                                  А в начале апреля, когда  прилично  подсохли дороги,  сам Тухачевский  вдруг  мчится  в Москву  и срочно  встречается  с тем же  Крестинским.  Отвергнув  в Сочи  предложение  Фельдмана, в Москве  Михаил  уже предлагает  конкретный  план  решительных действий.  План предусматривал  группе  военачальников  собраться  вместе, захватить  телефонную  станцию  и убить  руководителей  партии.  Обсуждалась также  и предстоящая  поездка  Тухачевского в Лондон  на королевскую  коронацию.

                                      «  Все, ненавидящие  меня,

                                          шепчут  между собою против

                                          меня, замышляют

                                          на меня  зло»

                                                          (ПСАЛОМ  40-8)

69.
                             По предложению  Сталина  9 а п р е л я  Якир  прибывает  из Киева  в  Москву  для обсуждения новых генеральских  кандидатур.  Якир явно удручён  арестом  свояка  Гарькавого, но старается  держаться  бодро  как истинный  военачальник.  Он пытается убедить  самого себя, что  Гарькавый  действительно оказался  врагом народа, раз попал  в лапы  НКВД.

                            Тухачевский в эти  переломные дни  уже находится  в Москве. После  сочинского санатория  он полон  сил  и творческой  энергии.

                            Встретившись в Кремле  с Генеральным  Секретарём партии, Якир  сразу  устремляется на квартиру  Тухачевского.   Якир  не может не знать, что когда пошли  массовые аресты  видных военачальников , а после  ареста  Ягоды  карательные органы  возглавил  Николай Ежов  ( гигант  мысли и роста), за всеми за ними  установлена  тщательная  слежка.  И так ,наверно, поступил  бы не  только  Иосиф, но  и   любой  нормальный  диктатор.

                           Но  тем не  менее  товарищ Якир  смело  направляется  на встречу  с  Михаилом.  Его  отчаянная  решимость  подтверждается  не только  этим  конспиративным  домашним  визитом. Она  подтверждается  другим  удручающим  и вопиющим  фактом- Якир  берёт с собой  на  «стрелку»  бывшего  командарма  Корка.

                            Маршал  Тухачевский  никогда не  признавал  никаких  военных  способностей  Корка, и никогда  с ним не водился.  А Якир  и Корк  и вовсе  имели  всегда  враждебные  отношения между собой. К тому же  Корк,  такая же дешёвая пешка  как  и Фельдман,  уже имел  серьёзно  подмоченную репутацию.  Он уже висел на волоске, и ему  то  деваться было некуда.  Ранее  Корк  был  командующим  Московским  военным  округом  и был затем смещён  с этой должности  из-за  «порочащей»  связи  с  начальником  охраны  Паукером, который  попал  в немилость  в Кремле.  К началу    тридцать седьмого года  Корк  уже был уязвимым  со всех сторон.  Арест  Ягоды  стал для него  последним сигнальным звонком, и в отличие  от Тухачевского  он не собирался ехать  в Лондон на коронацию.  У Корка  не было  даже призрачных надежд.

                                   Совершенно  ясно, что обсуждали  три военачальника  различного  калибра  важности  в квартире  Тухачевского  девятого  или  десятого  апреля  в городе  Москве.  Присутствие  при этом   Корка  свидетельствовало  об очень многом

                                    В эти же   апрельские дни  конспиративная  встреча  Михаила  с партийными  бонзами  Николаем  Крестинским  и Розенгольцем  на квартире  у последнего  ясно показывает, какие шли  обширные  консультации  на  ленинскую  тему о том, что делать. Тухачевский стремительно выбирал  правильный план  действий, лихорадочно  сопоставляя  самые разные предложения.  Он смертельно  боялся  горячего  неверного  шага, а высокое  предложение  поехать  в Лондон  сбивало  с толку.

                                    Но в  столицу  Англии  ехать не пришлось.  Ежовские  ребята  немедленно  доложили  по команде  о таинственном  визите  Корка  к  Тухачевскому, и о визите самого  Тухачевского  к  Розенгольцу  и Крестинскому. После  таких  квартирных  визитов  делать  в Лондоне  Тухачевскому  было  нечего.

                                    Те  же  самые  бравые ребята  организовали  перехват  дипломатической  почты, где якобы  говорилось  о связях  Тухачевского  с японским  Генеральным  Штабом. Эта дешёвая дезинформация   понадобилась  для того, чтобы  отменить  поездку  маршала  за рубеж.  Сами «японские»  связи  никого не интересовали.  Более  важный интерес представляли  «корковские»  связи  и «фельдманские» связи.

                                     А официальное объяснение  было ещё более  мастерским.  20  апреля   нарком  Ежов  направил Сталину  представление  для отмены  визита  маршала.  Ежов  сообщает, что  по имеющейся  агентурной информации  на пути  в Лондон  на красного маршала  готовится  покушение.  Ежов  трогательно заботится, чтобы  маршала ненароком  не убили враги  советской власти.

                                                «  Все  уклонились, сделались

                                                     равно  непотребными»

                                                                   ( ПСАЛОМ  52-4)

70.
                                28   а п р е л я  Сталин  собирает  свой  самый  близкий совет  и решает вопрос, как быть  с Якиром.  На совете  присутствовали  Молотов, Ворошилов, Каганович.  Все признали, что  товарищ  Якир есть  порядочный  толковый работник.  Вместе с тем, было  также признано, что у Якира  двойственная позиция – с таким же рвением  он работал бы  и на военный заговор. Таких обычно  называют  «двойниками»- они одинаково  успешно  готовы  работать  на две стороны. А Сталину  «двойники»  всю жизнь  как-то  не нравились.

                                Мудрый  Сталин  решил  ещё раз  проверить  эту точку  зрения  на личном  приёме.  8 мая  он приглашает  Якира  на личный приём  и доверительно  обсуждает с ним  вопрос о возможной отставке  Тухачевского.  Якиру  бросался  добротный  спасательный  круг-  при его  надлежащем  «отношении  к делу». Но   товарищ  Якир  был по военному  простоват- он не смог   крепко  ухватиться за предложенный ему  круг. 

                               Иона  Якир  не стал  защищать  Тухачевского  и спасать его положение. Но  вместе с тем он  не  продемонстрировал  отцу народов  и решительной поддержки  Сталина.  Сталин ещё раз убедительно понял – Иона  не является  безусловно  преданным  человеком, он как глобус  будет постоянно  вертеться.

                                                     «  Уста  их  мягче  масла,

                                                          а в сердце  их  вражда»

                                                                           ( ПСАЛОМ  54-22)

                                                 К тому времени  нарком Ежов  уже получил указание  добиваться  показаний  против  маршала  Тухачевского.  Но вечером  8 м а я  из Кремля  поступило  новое распоряжение- такие же показания  требуются  и против  Якира.   Тем самым  продолжалась стратегическая игра  под кодовым названием  «Шире круг!».  В этот же  день был арестован  бывший товарищ Корк.

                                               Ещё год назад, в сентябре  тридцать шестого, нарком обороны  предложил  Якиру  оставить  столичный Киев  и возглавить  в Москве  воздушные силы, чтобы лететь «всё выше  и выше». Эту идею горячо поддержал  Тухачевский.  Кремлю не совсем нравилось,  что  Якир в Киеве  становится  знаковой  политической  фигурой.  Однако  Якир  при поддержке  Уборевича  категорически  отказался  от нового  предложения, не уважая  интересы  родной авиации.  Они оба пожалеют  об этом  через  год.

                                               6  июля  тридцать шестого  года  в кабинете  Якира  был арестован  его первый  заместитель  комдив  Шмидт.  Это было  большое  предупреждение  для  Ионы.  Шмидта  обвинили  в заговоре  против  Ворошилова.  Иона  сохранял спокойствие, которое  не всегда похвально.

                                              В своё время  Борис  Фельдман  указывал  маршалу  Тухачевскому : « Разве  ты не видишь, куда  идёт  дело?  Нас всех  передушат, как цыплят.  Необходимо  действовать.»

                                              22  м а я   арестовали  красного маршала  Тухачевского.  28  м а я  под арест  взяли  Якира.  Фельдман  к тому  времени  уже давал  интенсивные  показания.  Душили  как цыплят.

                                              2   и ю н я  в Кремле  обсуждался  ход  следствия  по делу  Тухачевского. Министр  Ворошилов  в числе  подозреваемых  упомянул  Мерецкова.  «Это  ложь!»- заявил  Мерецков. И добавил далее- « Я в Сочи  ни к кому  не  ездил». Все поняли, о чём идёт речь.  Мерецков  сильно  боялся  надписи  на стене.  Он сильно  боялся  быть  взвешенным.

                                      ЗАГОВОР     В    КРЕМЛЕ

                      Апостол  Матфей  рассказывает  о необычайных  приключениях  восточных волхвов  в Иерусалиме. Сколько было  этих самых  волхвов, и зачем они пришли  в Иерусалим, апостол  не помнит  и не знает.  Неизвестны  также  их  подлинные имена  и их научные  степени. Но что  это были  довольно  сведущие  люди, апостол  знает точно. Матфей  просто  так  не будет писать – зачем ему это нужно?

                                          Восточные волхвы  были поражены  событиями  в чужой для них стране. Все небесные воинства  торжественно  восхваляют  рождение  нового  царя.  Дивились этому событию  не  только  небесные воинства, но даже  и  малограмотные  пастухи.  А в самом  Иерусалиме  никто этого  не знает, и никого  вообще  это не волнует. Такое  равнодушие  просто  морально  убивало.  Это  был  откровенный  демонстративный  пофигизм.  Возникал  закономерный вопрос – для кого же  это  стараются  многочисленные  небесные  воинства, как будто  у них  другой работы нету.

                                         А  Ирод,  узнав  эту  свежую новость  от волхвов, и вообще смутился.  Принесенная волхвами весть  вместо радости  принесла  Ироду  мучительный страх. Он  сразу  вспомнил при этом, что  сам  фактически  узурпировал  власть  в стране, как  большевики  в семнадцатом, и что новый молодой царь  может предъявить  ему  свои права на трон.  Именно  этого  всегда  смертельно  боялись  и  большевистские  вожди,  и Екатерина  Вторая. Если ты сам  узурпировал  власть в стране, то и тебя  тоже  могут со временем  «культурно»  попросить  освободить  место. А народные массы  ещё  и поддержат  новую власть  только из чувства  мести  за  «бесцельно  прожитые годы».

71.
                                            В этом большом страхе  царь  Ирод  обращается  к первосвященникам  о месте  и времени  рождения  нового  царя.  А  ещё  библейский  Пророк   М и х е й     указывал:

                                          «  Из тебя  произойдёт  Мне  Тот,

                                              Который  должен  быть

                                              Владыкою  в  Израиле»

                                                               ( МИХЕЙ   5-2)

                                      Библейский  Пророк    М и х е й  ясно указывает, что  этот царь  должен  быть  Владыкою  именно  в Израиле, а не в Риме  или  в Греции, и это особенно  должно было  встревожить  Ирода.  Ирод  не признавал  самодеятельных  дополнений.

                                        Узнав о месте рождения царя,  Ирод  призывает  к себе  восточных волхвов  и тайно выведал  от них  время  появления  звезды.  Тайно он делал это потому, что это составляло  государственную тайну. Он просит  заграничных  волхвов  тщательно разведать  о родившемся  младенце, и потом  обо всём  сообщить  ему – действующему царю.  Ирод решает  при этом  освободиться  от  нежелательного  соперника. .

                                         Выслушавши царя, восточные волхвы  отправились  в город  Вифлеем. Как только они вышли  из  Иерусалима,  та же самая  странная  звезда, которую  они уже видели, снова  появилась  на небе  и шла  впереди  них, указывая путь.  

                                              « Увидевши  же звезду, они

                                                   возрадовались  радостью

                                                  весьма  великою»

                                                                   ( МАТФЕЙ 2-10)

                                         Персидские  волхвы  без имён и без фамилий  были  действительно  большими  интернационалистами, если так  весело  радовались  рождению  нового царя  в чужом  для них государстве. Они воздали  должное  рождению  нового  царя.  О дальнейшей их судьбе  ничего больше не известно. В ближайшие  лет тридцать  эти мудрые  и опытные волхвы  не интересуются- чем занимается  родившийся «большой» царь, как идёт его  школьное воспитание, как  сложилась борьба  за престол  с упрямым  Иродом.

                                         Необычайная радость  сменяется  потом  потрясающим равнодушием.  Перефразируя  Райкина, можно так  сказать : «куда  вот только  волхвы  подевались- до сих пор  понять не могу».  Таким же самым образом  осталось непонятным, куда это подевались  эти заботливые  пастухи. Суровые житейские будни  заставили и их тоже  на другой день  забыть  о  колоссальной радости.

                                         На обратном пути  иностранцы  должны были  сообщить  Ироду  об обстоятельствах  рождения  нового  царя.  Волхвы  были  большими  персидскими  мудрецами, но они  не подозревали, какие  коварные  намерения  имеет  Ирод. Они хотели  вернуться  в Иерусалим  и обо всём подробно  рассказать.

                                        Однако  в дело  вмешался  хороший случай.  Волхвам  во сне  является  откровение  удержаться  от этого опрометчивого  намерения  и не встречаться  с проклятым Иродом.  В Книгах  Ветхого  Завета  есть  рассказы  о том, как отдельные пророки  имели  во сне  откровения. Но в данном случае  впервые  в мировой истории  имеет место  случай  группового  сна  и группового  откровения  во сне.  Это ещё раз убеждает в том, насколько были умны  эти товарищи из-за границы.  

                                      И если  все эти  научные волхвы  дружно  ушли в свою далёкую  Персию, то  не совсем понятно   полное молчание  вифлеемских  пастухов. Они удостоились  видеть  Ангелов  с вестью  о рождении  нового  царя, и успели  рассказать  об этом  некоторым жителям своего городка. А затем следует гробовое  многолетнее  молчание, от которого  становится  немного неудобно.  Скорее  всего, эти местные пастухи  получили  тоже для себя видение, чтобы помалкивали  и не распускали языки, а то  местный  народ  по своим нравам  не готов  воспринимать  такие  ошеломляющие новости.

                                      Несмотря на официальный визит  большой группы  персидских волхвов, с вопросом о времени  рождения  Иисуса  вышла  определённая  неразбериха.  Никто в мире не знает, в какой  день  родился  Иисус, и в каком это было году. Персидские волхвы  раз и навсегда  исчезли, и не могут  дать  научной консультации.

                                      В шестом веке  римский  монах  Дионисий  поставил  началом  летоисчисления  год рождения   Иисуса, приняв  этот год  соответствующим  754  году  от основания  Рима. Эта система  предназначалась только  для церковного  употребления. Но она  с самого начала была ошибочной.

                                      Апостол  Матфей  писал, что  Иисус  родился  во время  царствования  Ирода. А Ирод царствовал  тридцать семь лет- от 714 года до 750 года  от основания  Рима. Царь Ирод умер  в апреле  750  года от основания  Рима, за четыре  года до нашей  эры.

                                     Август умер  летом 767 года  от основания Рима.  Если же  Иисус   родился  в  750 году  от основания  Рима, то при смерти  Августа  ему было бы  почти  восемнадцать лет, что  несуразно. Тиверий  был принят  Августом  в свои помощники  ещё за два  года до  смерти  последнего.

                                      Таким образом  пятнадцатый год  царствования  Тиверия  будет соответствовать  782  году  от основания  Рима.  Но в таком нелепом случае   Иисусу  было бы  в то время  аж  целых  тридцать два года, что явно  противоречит  деталям  его  судьбы.   А посему  приходится  считать   годы  царствования  Тиверия  со времени  признания  его  Августом  своим помощником.
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                                      Нельзя  точно определить  и день  рождения  Иисуса.  25  декабря  в этом отношении  является  чисто  символическим днём – во  время  весеннего  равноденствия  25 марта  происходит  заветное  зачатие, когда  день  всё увеличивается, а  ночь  всё уменьшается. А вот простые люди  в силу  своей природной  ограниченности  действуют примитивнее – в какой день  кто родился, так и считают  день рождения.  Из-за своей  природной лени  и из-за своей  врождённой  греховности  они   не проецируют  день зачатия  на день взятия  Бастилии.   Тем  более  все  ленятся  ложиться  в постель  по  заранее  заданным  дням

                                      И в то время, как  царь  Ирод  ловко  использовал  персидских волхвов  для расправы  с потенциальным конкурентом,  царь    С а у л  не мог  использовать  в таком  же деле  своего  родного  сына  И о н а ф а н а . Молодой  Ионафан  сильно  сдружился  с  Д а в и д о м, и стали они  неразлучными  друзьями.  А слава  Давида  росла – как  Тухачевского  при  Сталине.

                                                 «  И восклицали  игравшие  женщины,

                                                      говоря:  Саул  победил  тысячи,

                                                         а Давид-десятки  тысяч!»

                                                                              ( 1-я  ЦАРСТВ   18-7)

                                           Видя  растущую  популярность  молодого  Давида,  С а у л  думает, что  ему  не хватает  только царства. И не мог  после этого  Саул  не иметь  подозрения  к Давиду.  Вместе с тем, Саул  предлагает  Давиду  в жёны  свою  старшую  дочь  Мерову. Но когда  пришло время  отдавать  Мерову  замуж,  то она  почему-то  она была выдана  за другого  жениха.

                                                                  Саул  на своём  «кремлёвском  совете»  советуется  со своим сыном  Ионафаном, и высказывает мысль  о  необходимости  убийства  Давида. Когда  Сталин  «убирал»  своих красных маршалов, он  никогда  не советовался  со своим сыном, поскольку  тот  не был  государственным деятелем.  Ионафан  был настолько  привязан  к Давиду, что  передаёт  ему  содержание  разговора  с отцом, и  рекомендует  ему принять  меры  личной  безопасности.  А самому  Саулу  Ионафан  говорит  самое хорошее  о Давиде, и то, что Давид  не заслуживает  смертельной  расправы.

                                                                     В скором времени  началась ещё одна  небольшая война. Если бы  Давид  испытал  в ней  неудачи  и лишения, то мог бы сблизиться с царём. К большому сожалению, оказалось не так. Давид  снова  блестяще  разгромил  противника. Новый успех  Давида  опять  взбунтовал  терпение  Саула. И Саул окончательно  решается  убить своего  прямого  конкурента.  На этот раз  Давида  спасла  жена  Мелхола,  которая  действительно  любила своего мужа.

                                                  «  И спустила  Мелхола

                                                      Давида  из окна»

                                                                    ( 1-Я  ЦАРСТВ   19-12).

                                                         С а у л  прислал  своих верных  «омоновцев»  выяснить  более  детально  состояние здоровья  Давида – о  родном зяте  надо было  побеспокоиться. .

                                                       А когда  наступил  праздник  новомесячия, Саул  спросил  у Ионафана, почему  среди  всех  важных  персон  нет Давида. Ионафан ответил, что Давид отпросился  у него  посетить  родную деревню.  Сильно  разгневался  тогда  царь  Саул.  Он сказал  сыну своему, что  тот  подружился  с Давидом  на срам  себе  и на срам  матери своей. 

                                               «   Ибо  во  все  дни, доколе  сын

                                                     Иессеев  будет жить на земле,

                                                     не устоишь  ни ты, ни царство твоё»

                                                                     ( 1-Я   ЦАРСТВ  20-31)

                                               Советские  лидеры  соблюдали  эту истину  неукоснительно, а молодой  Ионафан  ещё  дышал  юной романтикой.  Между тем, у Саула  с  Давидом  произошла  очень интересная встреча.  Она была незапланированной  и интригующей.  Разведка  Саула доложила, что  Давид скрывается  в определённой пустыне.  Три тысячи  отборных  бойцов  взял с собой  царь  для поимки беглеца.  Во время  операции  Саул  зашёл  в одну из пещер, чтобы  по нужде  отлить  лишнюю воду.  

                                             Помощники  Давида  стали ему шептать, что  это есть  отличная возможность  пристукнуть противника. Но  Давид  не позволил  никому  трогать  занятого  делом  Саула.  А когда  Саул, отлив жидкость, вышел из пещеры, через несколько минут  оттуда  вышел  и Давид, пренебрегая опасностью.

                                             Давид  начал  разговор  со своим тестем. Только что, сказал он, мне предложили  убить тебя. И я, сказал Давид,  имел полную возможность  сделать это  без особых  затруднений.  Но я не могу этого  сделать, заявил  Давид.  

                                              В ответном слове  Саул  выразил  убеждение, что  после  такого  случая  Давид  действительно будет  царём в  своей  стране.  И теперь уже  царственный  Саул  просит  более  молодого  Давида  не искоренять  его потомства  и не уничтожать  его семени.  Саул хорошо понимает, что  именно  этот вопрос  будет  оставаться  доминирующим  при смене  верховной власти  во многих землях  и странах.  Многие великие правители  в последние годы  своей жизни  будут заняты  только  этой  проблемой.
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                                             А пока  ещё  С а у л  оставался у верховной власти, Давид  со своим боевым отрядом  уходит  за границу- к королю  Анхусу.  Анхус  дал ему  княжество  во владение,  а Давид  обязался  исполнять  воинскую повинность. Так продолжалось  более года. Устроив борьбу  с Давидом, Саул  тем самым  значительно  ослабил своё государство. И соседние  филистимляне  решили  этим случаем  воспользоваться.  Эта  нечаянная война  стала  роковой  для  Саула  и его приближённых.

                                            Верный своим  союзническим обязательствам, Давид  со своей гвардией  шёл  также на войну.  Но  филистимские  князья  этого  не захотели:

                                                     « И говорили  князья  Филистимские:

                                                        это  что  за  Евреи?»

                                                                      ( 1-Я ЦАРСТВ  29-3)

                                            Анхус  пробовал было  защитить  право  Давида  на участие в войне. Но князья  были  непреклонны.  Они говорили : « отпусти  ты  этого  человека, а то  сделается  нашим  противником  на войне».  Анхус  вежливо  извинился  перед  Давидом, сославшись  на  мнение  князей, и отпустил назад  его  войско.

                                           А через  три дня  пришёл к Давиду  гонец, весь  изодранный  и измученный.  Он сообщил  горестную  весть о том, что  в битве  погибло  много  народа, и погиб  Саул,  и погиб  Ионафан.При  этом, Саул  проткнул  себя  копьём  ввиду  приближающегося  противника.

                                           А живые  должны были жить. Если  филистимляне  приняли к себе на службу  Давида, чтобы его  не донимал  своими подозрениями  царь Саул, то  по  такому же примеру  посреди  шестнадцатого  века  поступили  литовские  деятели. В  конце 1561 года  гетман  Радзивилл  обратился с письмом  к русским воеводам. Он задушевно пишет, что  московский бездушный  государь  готов любого  из них за горло схватить. Радзивилл  дружески  просит  перейти  к нему на службу, как  Давид- к филистимлянам.

                                        Положение  осложнилось  в апреле  шестьдесят четвёртого  года.  За границу  бежал  известный воевода  Андрей  Курбский.  Побег  Курбского  за границу  дал повод  Ивану  Четвёртому  взяться за перо  и написать  Первое  Послание  Курбскому.  

                                        К тому времени  у  царя Ивана  сложились  неважные отношения  с большой частью  царской элиты, и    грязное  письмо  Курбского  могло  испортить  положение. А в то время  царь  готовил проект  овладения всей властью в стране.  Как  и впоследствии  товарищ Ленин,  царь много  думал  над вопросом  о том – «удержат  ли опричники  государственную власть».

                                          Прилично  начитавшись  апостольских  посланий, Иван  Васильевич  в своём Первом  Послании  мастерски  сочетает  обличение, поучение  и насмешку. Он не питает  иллюзий, что  его работа  окажет действие  на    подлеца  Курбского. Цель была другая: изливая свои мысли на бумагу, царь  стремится  показать  своё нравственное  превосходство.

                                         Начитавшись  апостольских посланий, а выбор   общественной  литературы  в то время был  крайне  не богатым, Иван  Васильевич  впадает  сразу в гнев  при  столкновении  с другими  идеями.

                                             Обвиняя  изменника  Родины, Грозный  Иван  пишет, что  «президентская» миссия  возложена  на него  Богом, и поэтому  царь  не может ошибаться. А вот в соседней  стране, куда дал дёру  этот предатель,  царская  миссия уже не от Бога, так как в ней  у власти  еретики. Значит,  Курбский перебежал  прямо  к дьяволу, сам того  не подозревая.

                                            Курбский  изменил  Родине  и  Ивану  не потому, что  ему угрожали  сталинские  репрессии, а следуя  своей  порочной  натуре, унаследованной  ещё от отрицательных родителей.   Царь  не ленится  подробно  перечислить  все подлые крамолы, которые  учиняли  предки  Курбского по отцовской и материнской линии.  Все должны знать, что подлая натура  Курбского  заложена была в нём  ещё на генетическом уровне. .

                                           «  Смотрите,  не отвратитесь  и 

                                                вы  от говорящего»

                                                             ( ЕВРЕЯМ  12-25)

                                                Андрей  Курбский  обвинил  московского царя  в том, что  тот проводил  репрессии  против кремлёвской знати.  В ответ  Грозный  детально разбирает, как  представители  этой самой знати  сознательно  уклонялись  от генеральной линии  партии  опричников.  Так, пишет он, ещё  товарищи  Бельский  и Ляцкий  бежали в Литву, изменив царю и присяге.  А другие бояре  хотя и остались в Москве, но тайно  способствовали литовцам.
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                                               Ещё хуже стало положение  после смерти  Елены  Глинской, которая  хоть немного контролировала  поведение  несносных бояр.  Бояре стали  преследовать  тех, кто  поддерживал  царя, расхищали  государственную казну.

                                              Затем на  «объединённом  Пленуме» (соборе  примирения)  повзрослевший  царь  простил  боярам  всё, что они вытворяли  в годы его  малолетства. Они ловко  воспользовались  имевшим место  влиянием на царя   известного  попа  Сильвестра, и фактически  отстранили  царя от реальной власти

                                               А когда надо было  защищать  Родину  от врагов, то здесь  бояре  оказывались в стороне. В поход на Казань  их надо было гнать  по принуждению.  Иван  Васильевич  в своём апостольском послании  гневно  вспоминает, что  сколько  хождений  не бывало  в Казанскую землю, то всегда  с большим  принуждением. И уже во время походов  они всячески  старались  скорее  вернуться домой. Именно  из-за  их  медлительности  и нерешительности  русские войска  несли большие потери  и не смогли  быстро  занять  Ливонию.

                                            «  Ибо  они  не могли  стерпеть того,

                                                 что  заповедуемо  было»

                                                                 ( ЕВРЕЯМ  12-20)

                                           Иван  Васильевич, оправдывая  себя и товарища  Сталина,  подводит  своих  читателей  к главной   мысли – все его  действия  против  «изменников и врагов народа»  не только  справедливы, но  и спасительны  для  государства.  Заговор  с участием  маршала  Тухачевского  отлично  это подтверждает.

                                            Как  хорошо  известно, товарищ  Сталин  умер  в марте  пятьдесят третьего  года.  Иван  Четвёртый  в марте  пятьдесят  третьего  тоже тяжело заболел. Все думали, что  с Иваном  дело будет плохо.  Медицина  в шестнадцатом  столетии  не впечатляла  своими достижениями.  Поэтому. пока   Васильевич  лежал  без памяти  в постели, было решено  подготовить  присягу  на верность его  наследнику.  А наследником  был не  Берия  и не Хрущёв..  Этим наследником  был маленький  Дмитрий, который  тоже  весь день лежал в постели, поскольку    родился  только  в октябре  и не умел ходить.

                                            Было  хорошо  понятно, что  маленький  Дмитрий  очень не  скоро  сможет  заняться  государственными делами.  Было  хорошо  понятно, что кто-то  будет временно  действовать  от имени  парнишки. И когда  решили  приносить присягу  совсем юному  Дмитрию,  то  разные  боярские  группировки  сцепились  между собой.  

                                          Никто  тогда  ещё не  предполагал, что именно  от ветви  Захарьиных  пойдёт потом  новая династия  Романовых.  А кто себе заранее  думал, что Хрущёв станет  Первым  Секретарём?

                                           Захарьины  резко вознеслись  вверх  после того, как  в сорок  седьмом году  царь  женился  на  Анастасии. Их взлёт  напоминал  служебное  продвижение  Чурбанова, женившегося  на  Галине  Леонидовне. Особенно  быстро  пошёл  вверх  Данила, родной  брат  Анастасии.

                                          Становилась  вполне  реальной  печальная  перспектива  сосредоточения  всей  государственной  власти в   руках  именно  нахрапистых  Захарьиных.

                                           Но был ещё  и Владимир  Старицкий. Он приходился  двоюродным братом  Грозному.  В случае внезапной кончины  молодого  Дмитрия  он становился  претендентом  на царский трон, так как  родных братьев  у Ивана не было.  Владимир  тихо и мирно  служил  царю.  А сейчас,  когда  Грозный  заболел, а бояре  зашевелились  вокруг  прав  малолетнего  царевича, проявил   избирательную  активность  и господин  Старицкий.

                                          Ревнивые  бояре  легко заметили  возросшую  «деловитость»  Старицкого и выразили  своё  депутатское  возмущение  тем, что  он  жалует людей  во  время  царской  тяжёлой болезни. Бояре  хорошо помнили, что  сразу  после  кончины  Василия  Третьего  был сразу арестован  родной  дядя  Старицкого  из-за  своих притязаний на трон.  Вдобавок  ко всему  Старицкий  выразил  нежелание  приносить присягу  царевичу  Дмитрию.  Это можно  было понимать  по разному.  Это можно  было  даже подвести  под статью- в случае чего.

                                               «  Ибо,  где  завещание, там  необходимо,

                                                   чтобы  последовала  смерть  завещателя»

                                                                             ( ЕВРЕЯМ  9-16)

                                            В  эти дни  больному царю  доложили, что  один  из  его  ближних бояр, некто  Палецкий, вёл  тайные  переговоры  со Старицким  и его окружением. 

                                            В   и ю н е  пятьдесят третьего  сам  Иван  Васильевич  возвращается  в Кремль.  Узнав  о начавшихся  «генеральных разборках»  , он не пожелал  больше болеть. Помирать ему  было рановато- мужику  стукнуло  только  двадцать три года.  А наследник  Дмитрий, из-за которого  так  ругались бояре, нелепо  утонул  в реке  Шексне.  Его  по небрежности  выронила  из рук  нянька, когда  царская семья  садилась  на судно.  Через  один год  у царя  родится  другой наследник-Иван, но он  случайно погибнет  от руки  Ивана  Грозного  для пополнения  всевозможных картинных  галерей.

75.

                                           В  борьбе  с хитрыми  литовцами  царю изменил  не только  Курбский. Через  восемьдесят лет  не лучшим образом показал себя и   Михаил  Шеин.  Он  служил  уже другой династии.

                                             В декабре  1 6 3 2 года  войско  Шеина  окружило  Смоленск. У Шеина  была  сильная  артиллерия-именные  многотонные  пищали.  Всего было  сто сорок  пищалей, что составляло  приличный арсенал.  Об этом  есть  известная народная песня : « артиллеристы, Шеин дал приказ».  А приказ Шеина  оказался предательским.

                                             16  февраля 1 6 3 4  года  Михаил Шеин  принял странное решение  о сдаче  всей своей артиллерии  королевичу  Владиславу  ценой  сохранения  самой рати. При этом,  королевич  устроил  целый парад победы.  

                                            В начале  марта  из  столичной Москвы  навстречу  воеводе  Шеину  был послан  царский гонец  Глебов.  Он должен был выяснить  у  главного  воеводы страны, что это  за шестнадцать  статей  договора, на которых  боярин  Михаил Шеин  помирился  с  королём  Владиславом. Саму армию не винили  в отходе, а объявили царскую благодарность  за мужество.  Судебное дело  возглавил  Иван  Шуйский.  Шеина  всегда  защищал  патриарх  Филарет,  отец  первого из  Романовых.  Но  как назло  Филарет  умер  за полгода до этого.  18  апреля  «министру обороны»  был вынесен  смертный приговор.  Михаил  надеялся на  помилование. Но помиловали  только его сына  Ивана.

                                              Знаменитые  персидские  волхвы  не  познали  «узы и темницу»  от царя  Ирода, так как  вовремя  рванули  домой  в родную  Персию, забыв заодно  о том,что видели.

                                                Чтобы избежать  расправы над собой, библейский  Д а в и д  ушёл за границу, где  Саул не мог  его  «разбирать»   и  «судить».

                                               Андрей  Курбский стал невозвращенцем, и в соседней стране  популярно излагал свои взгляды на политику  и на жизнь.

                                               Михаил  Шеин  не пожелал оставаться за границей, а направился к себе  домой.  И его ждало кремлёвское  возмездие

                                                В начале  1 9 3 3  года  товарищ  Сталин  выступил  на Пленуме  и доверительно  рассказал  о  выполнении пятилетнего плана. В  противовес Ивану  Грозному  партия наладила  выпуск тракторов.  Назло романовской династии  была построена  Туркестано-сибирская железная дорога.  Ещё не  расстрелянный  Генрих  Ягода  организовал  поставку  дешёвой рабочей силы  для  величественных  строек коммунизма.

                                                После таких  тяжёлых трудов  вожди  советской республики  смогли поехать  в южные края  отдохнуть и набраться сил.  В Кремле  главным на хозяйстве  оставили  Лазаря  Кагановича. Лазарю  было  ровно  сорок лет.  В жаркие  летние месяцы  Молотову  поступил рапорт  о выпуске  в городе  Запорожье  бракованных деталей.  Главному прокурору  дали указание  арестовать  виновных  и строго  наказать.

                                                А директор  запорожского  завода  позвонил  своему  наркому  Серго  Орджоникидзе  и объяснил, что  никакого  вредительства  не было.  В Верховном  Суде  обвинение  представлял  Андрей  Вышинский.  А Серго  Орджоникидзе  упорно  доказывал, что  не было прямого саботажа.

                                               В отсутствие  Кобы  главными  мыслителями  в Москве  были  Каганович  и Молотов. Вышинский потребовал для саботажников  самых суровых мер  наказания. Но  горячий  товарищ  Серго  убедил  Молотова  не согласиться  с  мнением  прокурора.

                                                 А  на южном  курорте  не терял  партийной бдительности  дорогой  товарищ  Сталин. 29 августа  он направляет  в Кремль телеграмму  о том, что  Политбюро неправо.  Сталин сильно  сожалеет, что  Каганович  и Молотов  легко  поддались давлению  наркома  Орджоникидзе .   Великий  вождь  мудро указывает, что  все болты и гайки  ломались всё  же  умышлено  с целью подорвать  мощь страны.

                                                «  Кого  Я  люблю, тех

                                                    обличаю  и наказываю.

                                                    Итак  будь  ревностен

                                                     и покайся»

                                                            ( ОТКРОВЕНИЕ  3-19).

                                            Сталин  хорошо  запомнил,  какие  неприятные  для него события развернулись  весной  двадцать  пятого  года, и готов был дуть  на холодную воду. Ещё тогда  в октябре  Феликс  Дзержинский  направляет  срочное  сообщение  о раскрытии  заговора  верхушки  ленинградской  парторганизации. Дзержинский пишет, что  главные  организаторы этого подлого дела- Каменев  и Зиновьев.

                                               Дзержинский затем  указывает, что Зиновьев и Каменев  подняли борьбу  за свою власть, а партия  ихней власти не желает.  Зиновьев  с Каменевым деморализовали  всю ленинградскую  парторганизацию, подключив  к себе ещё  и Надежду Крупскую.  Таким образом после крупной драки  с Троцким  партия вынуждена  вступать  в новую драку.
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                                              Феликс  Эдмундович  громко заявляет, что в отличие  от зазнайки  Зиновьева  он не пустой   теоретик.  Далее  он делает  откровенное  заявление, что в своей жизни  лично любил  двух революционеров- Розу  Люксембург  и  товарища  Ленина.  Этим  своим заявлением  товарищ  Феликс  хотел отразить  свою «нелюбовь»  к таким  типам,  как  Каменев  и Зиновьев. Но в пылу своей патетики он допустил  очевидную оплошность – среди  «любимых»  вождей  не оказалось  «нужной»  фамилии.  Роза  Люксембург, конечно, замечательный друг и товарищ всех трудящихся, но нельзя же  всю свою любовь  концетрировать  только на  двух товарищах,которые уже и умерли.  Да  и  Владимир  Ильич   всегда  сильно  недолюбливал  данную  Розу.   Не подумав  об этом,  железный  Феликс  подготовил себе  скорый  «уход с дистанции».

                                                                  «  Второе  горе  прошло,  вот,

                                                                      идёт  скоро  третье  горе»

                                                                                        (  ОТКРОВЕНИЕ  11-14)

                                                   Чтобы задеть  «ленинградцев»  за живое, Дзержинский  пишет «не забыть  о завещании  Ленина.»   В конце  своего  заявления  Дзержинский  делает  поразительное заявление.  Он пишет, что, оказывается,  он сам  входил  в группу  этих  «ленинградцев».  Это  была  уже  бомба  для партии. И эта  горькая правда о нём, пишет далее он, должна подсказать выход  из ситуации.  Жизнь  вскоре  найдёт  достойный  выход- лишних  осложнений  не появится.  Феликс признаётся в заявлении, что сам он  не может  найти  выхода из положения.  «  Может быть,  в осуждении  меня  вы  найдёте  частицу  выхода».

                                                  Предлагая его  осудить, Дзержинский  заявляет, что он выходит  из этой  «ленинградской»  фракции, оставаясь при этом ленинцем, во избежание  раскола  в партии. Одновременно  он заявляет, что  уходит  из большой политики, и готов  работать  на любой  рядовой работе.

                                                Накануне  четырнадцатого  съезда партии  велась  яростная  борьба  и за место его  проведения.  На тринадцатом партийном съезде  было решено  следующий высший форум партии  провести  в Ленинграде-колыбели  революции.  Но после  Феликсова  оглушительного  заявления  и его  истерического  письма  в октябре  двадцать пятого  Политбюро  срочно  аннулирует  это  «устаревшее» решение, и съезд собирается  в Москве.

                                                  Этот  «ход конём»  сильно озадачил  Каменева, Зиновьева  и их  верную  сообщницу  Надежду  Крупскую.  В родном  славном  Ленинграде  они рассчитывали  на рабочие  массы, приглашённые  по гостевым билетам.   А в Москве  делегатов  партийного  съезда  подбирали  сталинские  люди, как  ранее  учил этому  великий  Ленин.    Буквально  перед открытием  съезда  внезапно скончался  Михаил  Фрунзе, сторонник  Надежды  Крупской  и «ленинградцев».  Он скончался  не просто так- а под  ножом  специально  подобранных врачей  на хирургическом  столе.  Понятно, что  сразу  поползли  самые разные слухи  вплоть  до того, что  кончина  Фрунзе  инспирирована  для запугивания  делегатов съезда..

                                                     На похоронах  Фрунзе   расстроенный  товарищ  Сталин  горестно  заметил, что  может  быть, это так именно и нужно,  чтобы  старые  добрые  товарищи  так легко  и так свободно  спускались  в могилу.  Товарищ  Дзержинский  думать  не думал, что эти гениальные слова  вождя  имеют и к нему  неслабое  отношение.

                                         «  Они  не будут  уже

                                              ни  алкать, ни  жаждать,

                                              и не будет  палить

                                              их  солнце»

                                                          ( ОТКРОВЕНИЕ  7-16)

                                                    Михаил Васильевич    вообще  не видел  реальной необходимости  в срочной операции.  Однако  мудрый и заботливый  Иосиф  Виссарионович  по отечески  заявил ему, что  надо  раз и навсегда  освободиться  от язвы. По армейскому простой,  товарищ  Фрунзе  воспринял  заботливые  слова  слишком  прямолинейно,  а  Сталин  отлично  умел  находить  сокрытый  смысл  в библейских  текстах.

                                                     Чувствуя, что  они оказались в меньшинстве, «ленинградцы»  потребовали  дать  им возможность  выступить  с содокладом  их  вожаку  Зиновьеву. Пользуясь  отличным моментом, Зиновьев  мог бы   поведать  партийной массе  много  интересного  о неблаговидных деяниях  Сталина  в составе  Политбюро. Если бы  Зиновьев  действительно  рассказал  о закулисных интригах  Сталина, положение  на съезде  могло сильно измениться.  Но крайне  самолюбивый  Зиновьев  не желал заниматься  самобичеванием. А он многое  знал о тайнах  двора.

                                                  Через четыре года  он  попытается  на  объединённом  Пленуме ЦК  рассказать всю правду.  Но будет уже  слишком  поздно – по законам любого  кино.  К тому времени  в двадцать девятом  Зиновьев  будет уже  слабой  фигурой  на шахматной доске, способной  сбивать  другие фигуры.

                                                  На трибуну  поднялся   пустой  балаболка  Бухарин  и начал  третировать  Надежду Крупскую.  Он  с трибуны партийного съезда обвинил  Надежду в том, что она  в отличие от своего мужа  не читает газет  и не знает  положения  в партии  и в стране.  
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                                                  Надежда  Константиновна  достойно ответила  своему партийному критику.  Она сказала, что в истории  были  такие   случаи, когда  учение  великих революционеров  искажалось  после  их смерти  и выхолащивалось.  Из них делали потом безвредные иконы, и  прославляя  вроде бы  славное  имя  революционера,  замазывали  смысл  самого  учения.  

                                                «  И  рассвирепел   дракон  на  жену»

                                                                           ( ОТКРОВЕНИЕ  12-17)

                                                  «Ленинградцам»  приходилось  терпеть  поражение  и потому, что  именно  на этом партийном  съезде  родились  «бурные, долго  не смолкающие, переходящие в овацию, аплодисменты». За попытку  толкования  ленинизма  Крупскую  одёрнул  и товарищ  Каганович.  Он сурово заявил- почему  Зиновьев  и Надежда  Константиновна  взяли на себя  монопольное  право  толкования  ленинизма?

                                                  Чтобы  сильнее  ударить  по семейственности, Бухарин  подговорил  Марию  Ульянову  выступить  против  Нади.  Не пройдёт  и пару лет, как саму  Марию  резко  поставят  на место.

                                                   На высшем  партийном форуме  блестяще  показал себя  молодой выдвиженец  Моисеенко.  Имея  красивый  зычный голос, он постоянно  выкрикивал  издевательские слова  в адрес  Каменева  и Зиновьева, перебивал  их  выступления.  Своими  постоянными  выкриками  он обратил  на себя  внимание  руководящих деятелей партии.  Сразу после этого  съезда  Моисеенко  станет  секретарём  обкома партии.  Он должен был сделать карьеру  не хуже  Маленкова  и Хрущёва.  Но помешала  маленькая  случайность- через  пару  лет выяснилось, что  Моисеенко – самый  заурядный  уголовник, имеющий  на боевом счету  немало  краж.

                                                             «  И сказал  мне  Ангел:

                                                                  что ты  дивишься ?»

                                                                                  (  ОТКРОВЕНИЕ  17-7)

                                                   А дивиться  было чему.  Через  двадцать лет  никого  из  «ленинградской»  оппозиции  не было в живых.  История  перевернула свои  страницы. Но  товарищ  Сталин  очень хорошо  помнил, какой  опасной  может быть  оппозиция из города  Ленинграда. После  срезанных грибов  могут  вырастать  потом  новые…

                                                   После войны  главным  партийным идеологом  стал  Андрей  Жданов.  Всю войну  он просидел  в осаждённом  Ленинграде ,не пропустив  немца  в город.  Его  сын  Юрий  женился  со Светланой  Сталиной.  Сталин  мог видеть  в своём зяте  преемника  на царский трон.

                                                Андрей  Жданов  привёл с собой  свою «ленинградскую» команду. И здесь тоже  быстро  пошли  «кремлёвские  свадьбы».  Так,  сын  Микояна  Серго  решил жениться  с дочерью  Алексея  Кузнецова.  А Светлана  Сталина  до этого  сильно  обожала  Серго  Берию, и имела  на него  свои виды.  Интересно, что  Юрий  Жданов  предложение  о  женитьбе  сделал  не своей невесте, а её  папочке – Генеральному  Секретарю.  Генсек  сначала  хотел  отговорить  жениха- мол,  невеста  будет не согласна.  Но  Юрий  ответил  уверенно, что проведёт  с ней  соответствующую    воспитательную  работу.  Отец  невесты  не имел возражений-правильная  идеология  никому  не мешает

                                                  Сталин  хорошо  знал,  как нелегко  подобрать жениха  для  царской  невесты – он  хорошо  знал  трудную  российскую историю.  И он сам  порекомендовал  своей  Светлане  Юрия  Жданова  как  приемлемую кандидатуру.  

                                                  Сталин  учитывал  богатый  опыт  основателя  романовской  династии  Михаила  Фёдоровича,  который  подыскивал  жениха  для своей  Ирки.

                                                   В далёком  сентябре  1 6 0 2 года  в Москву  прибыл  из Дании  королевич  Иоганн  с намерением вступить  в законный брак  с Ксенией  Годуновой, дочерью  Бориса  Годунова.  Романовы  тогда  ещё  не  пришли к власти.  Случилось так, что датский жених  скоропостижно  скончался  в чужой для него  Москве.

                                                Через  тридцать  пять лет  из  той же  Дании  в ту же  Москву  прибыло посольство  забрать  на родину  останки  королевича. Романовы  уже были  у власти.  Приезд  датской  делегации  заставил  Михаила  задуматься  о семейном  обустройстве  своей  Ирины  Михайловны.

                                                 Чтобы  пронюхать  ситуацию, нелегально  узнали  у датских  послов, сколько  детей  у датского короля  Христиана.  Стало известно, что два королевских сына  от первой жены  датского  короля уже не могут претендовать  на роль  московского  жениха.  А третьим  сыном  был  Вальдемар.  Московские  спецслужбы  получили задание  собрать  полезную информацию  о том,  как король  относится  к своему сыну  Вальдемару, какие отношения  имеет  Вальдемар  с высшими  чиновниками, а также  заказать  изображение  внешнего  вида  королевича  в виде рисунка.

                                        Датский   король  понемногу  узнал  о возросшем  интересе  московского двора  к его  третьему   сыну  от второй жены.  Но он и не подумал, что этот интерес  связан  с брачными видами  царевны  Ирины.  Он решил,  что  Вальдемара  хотят  использовать  в Москве  как военного  атташе, и с радостью  дал согласие.

                                           Целый год  присматривались  в Москве  к потенциальному жениху.  А царевне  Ирине  тем временем  пошёл уже  пятнадцатый год-  она боялась  попасть  в «переростки».

                                               «  Брак  у всех  да будет  честен

                                                   и ложе  непорочно»

                                                                    ( ЕВРЕЯМ  13-4)
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                                           Наконец, через год , в апреле  сорок   второго года, когда  сошёл последний снег   и немного подсохли дороги,  в Данию  направляется    правительственная делегация  на предмет  заключения  брака  королевича  Вальдемара  и царевны  Ирины  Михайловны.  Только сейчас  датское высшее руководство  узнало  о настоящей причине  интереса  Москвы  к молодому послу.

                                               В ходе  состоявшихся  нелёгких переговоров  датчане  холодно  отнеслись  к брачной идее, и совсем не потому,что хорошее дело браком не назовут.  Появился  неразрешимый вопрос  о перемене  веры  женихом.

                                            Всё же  удалось договориться о том, что  королевич  прибудет  в  Москву  для  обсуждения  брачных  вопросов.  Королевич прибыл  в   белокаменную  в начале  сорок  четвёртого года, когда  невесте  уже стукнуло  полных  семнадцать лет.

                                             Уже в самом начале визита  жених  Вальдемар  узнал  о неприятной черте   соотечественников   предполагаемой невесты.  В районе   Пскова  неизвестные лица  срезали  с королевской кареты  весь бархат  с дверей. 

                                               В столице  начались многочисленные  встречи  королевича  с царём  Михаилом  Фёдоровичем.   И опять  обсуждение   всех вопросов  упиралось  в открытое нежелание   королевича  менять свою веру.  

                                             Находясь  среди  православных, королевич  слегка   шокировался  и некоторыми другими  мелкими обстоятельствами.         Так,  когда  бояре  и вельможи  нахваливали  ему невесту, они   подчёркивали, что  она  никогда  не напивается (!),  как все другие  московские  женщины (!!).  

                                                      «  Терпение  нужно  вам,

                                                            чтобы… получить  обещанное»

                                                                     ( ЕВРЕЯМ  10-36)

                                             В  то  же самое время  шведская разведка  подбросила  царю  агентурные  сведения  о том, что королевич  Вальдемар  родился  не от законной жены, а от посторонней  любовной  связи.  Михаил стал намекать  на эту  информацию в ходе переговоров, что  ещё  более  обострило  отношения сторон.  

                                           В начале  мая месяца  королевич  и вся  датская делегация  потребовали  немедленно  отпустить  их  домой  в сторону родного  Копенгагена. Но жениха  никто не собирался отпускать.  Его даже обвинили  в давлении  на царя  Михаила.  Ему стали объяснять, что  если  он возьмёт в жёны  московскую  Ирину, то тогда получит  во владение  Ярославль  и Суздаль,  а может  ещё  и Псков.  В то горячее время видные  московские богословы  организовали  для  гостя  интересные прения  о  вере, чтобы показать  великие  достоинства православия.  Прения  не давала  результата.

                                                Ничто  абсолютно не помогало.   Упорный  королевич  говорил о москвичах, что  своим видом  они как бы  демоны,  всё бесовское одевают   и во всём  бесам  угождают.  В ноябре  король  Христиан  направил  Михаилу  письмо  с просьбой  отпустить  его сына  домой.   Брачная  эпопея   закончилась.  Неудачное сватовство  Ирины  плохо повлияло  на здоровье  Михаила  Фёдоровича.  Через один год  он умер от  тяжёлой болезни.

                                               В  1 9 4 8 году   вождь  заметил, что  в планах  промышленного  производства   удивительно  неодинаково  скачут  цифры, что  нарушает  принцип  социализма  о планомерном  и разумном развитии.   Председатель  Госплана  Вознесенский  получил  конкретное задание  «подравнять»  эти цифры  в духе  последних достижений  социализма.  Но  в текучке дел  он  забыл это сделать.  Хорошо зная  кавказский нрав  «генерального», он решил  статистику  скрыть.  А об этом   случайно узнал  вездесущий товарищ  Берия.

                                              Прибыв в    кремлёвскую команду  из героического  Ленинграда,  Вознесенский  пользовался  покровительством  товарища  Жданова,  и вызывающе вёл себя  с  двумя другими  «старожилами  Кремля»- Берией  и Маленковым, отъявленными  профессиональными интриганами.  С  уходом  Жданова  положение  кардинально изменилось.

                                               А   проницательный    Лаврентий  раздобыл  сведения  о том, что  из  Госплана  регулярно  пропадают  ценные документы.  Об этом  Берия   сообщил товарищу   Сталину в доверительном разговоре. Сталин  вспыхнул гневом  против  Николая  Вознесенского.

                                                   «  Блаженны  званные   на

                                                        брачную  вечерю  Агнца»

                                                                         ( ОТКРОВЕНИЕ  19-9)

                                          И в эту  сильно  подходящую минуту  Берия  сообщает  Сталину, что  в  и ю н е   1941 года, когда  Иосиф  Виссаринович  был в большом трансе,  Николай  Вознесенский   предложил  Молотову  брать  всю полноту  власти  в свои руки  и обещал ему  полную поддержку.  Целых восемь лет  расчётливый  Лаврентий  носил эту тайну  при себе, и он  дождался  нужной минуты.  Он отлично знал, что  эта  «небольшая новость»  очень дорого  обойдётся  самоуверенному  Вознесенскому.
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                                         В  январе  1 9 4 9 года  в Ленинграде  была проведена  оптовая  торговая ярмарка.  Для страны победившего социализма  любые ярмарки  и аукционы  представляют собой  мероприятия повышенного риска. Но лидеры  «ленинградцев»  Вознесенский, Кузнецов, Родионов  явно потеряли свою партийную бдительность.  Они не получили  на проведение  ярмарки  санкции  высшего  партийного  руководства.   В любой  Бельгии  или  Италии  это вызвало  бы улыбки, но дело было  в Советском  Союзе- при живом ещё  Сталине. А престарелые диктаторы, как и  мухи осенью,  начинают сильнее  кусаться  в предверии своей кончины.  Политбюро гневно осудило  проведение  ленинградской  ярмарки.   

                                               «  Торговавшие  всем сим,

                                                    обогатившиеся  от неё,

                                                    станут  вдали…

                                                     плача  и рыдая»

                                                            ( ОТКРОВЕНИЕ  18-15)

                                        Раскручивание  «ленинградского дела»  было поручено  кровавому дуэту  в составе  Маленкова    и Абакумова.  А эти двое  работали  так же слаженно, как  Тарапунька  и Штепсель.  Ждановский ставленник  Алексей  Кузнецов  помог  Андрею  Андреевичу  ещё  в 1 9 4 6  году   убрать  Маленкова  и  Берию  от курирования  органов госбезопасности.  За такое  дело  Кузнецов  заработал  себе стойкую  неприязнь  Лаврентия  и Георгия.

                                         Кузнецов начал  активно наводить  порядок  в силовых структурах страны.  Но  он  совершенно  недопонимал при этом,  что именно нужно  Сталину, и чего именно добивается  Сталин.  А это  отлично понимали  те же  Абакумов  и Берия.   На свою горячую голову  Алексей  Кузнецов  начал тщательно изучать  архивные документы  по убийству  Сергея  Кирова, о чём его явно  не просили.  Кузнецов искренне хотел  пролить свет  на то, что же произошло  в его родном  Ленинграде  в декабре  1934 года, и кто же  организовал  подлое убийство  Сергея  Мироновича.  

                                                 «  И великий  страх  напал  на тех,

                                                      которые  смотрели  на них»

                                                              ( ОТКРОВЕНИЕ  11-11)

                                           «Добросовестно»  копая  дело,  Маленков  и Абакумов  стали  поставлять  на  «ленинградцев»  всё  новые и новые материалы.  Была бы  команда  на такое  «копание», а материал всегда  можно найти.

                                             В феврале  1 9 4 9 года  поступила новая информация  о фальсификациях  при  выборах  Ленинградского  обкома  партии.  Оказывается, на партийной конференции  руководители  обкома партии  получили  по  несколько голосов  «против»,  но было объявлено, что  они  прошли  единогласно.  По этому  «вопиющему»  факту  Политбюро  быстро  приняло  постановление.  .

                                            Сталин  даёт команду  Абакумову  и Маленкову  выехать  в Ленинград  и детально  разобраться  во всём  на месте.      Это был сигнал  для большого наступления. На специальном  поезде  в Питер  выехало  пятьсот  офицеров  госбезопасности.  В Ленинград  они поехали не  зря. По городу  пошла  волна арестов.

                                               «  Но  не устояли, и не нашлось  уже

                                                   для них  места  на небе»

                                                             ( ОТКРОВЕНИЕ  12-8)

                                             15 февраля  Алексей  Кузнецов  был снят  со всех  своих  высоких должностей.  А через пару дней  была назначена свадьба  его дочери  Аллы  и Серго  Микояна. 

                                            Накануне  свадьбы  Кузнецов  стал  соображать, насколько  серьёзно положение.   Отец невесты позвонил  по телефону  и сказал, что не может прибыть на свадьбу  из-за болезни желудка.  

                                             Анастас  Микоян  заявил, что какая  это свадьба  без отца невесты  и прислал  за Алексеем  машину.  Анастаса  никто  не собирался  снимать  с должностей, и он имел поэтому возможность  посылать  за кем надо  машины. Анастас должен был  продержаться  до  нового  Ильича,всех  пересидев.

                                            После свадьбы  молодые  уехали  на медовый месяц.  Когда они вернулись, Алексей  Кузнецов  в тюремной камере  давал показания  о  «заговоре против  вождя».  Анастас  Иванович  имел  с невесткой  очень  непростой  разговор.

                                            Новая  ленинградская оппозиция  пошла под расстрел  вовсе  не из-за  того, что  где-то  неправильно  провели  ярмарку.  Причина была глубже.  «Ленинградцы»  имели намерение  выделить  Российскую  Федерацию  в качестве  союзной республики, как  любая другая  союзная республика, и передать российским органам власти  реальные властные полномочия.  Это был   серьёзный замах  на установившийся порядок.  Советский  Союз держался на том, что КПСС  была одновременно  и российской компартией, а союзные компартии  были как филиалы на местах.       
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                                           Жданов  и его  ставленник  Вознесенский  пытались  поддерживать  здоровый  русский  национализм. Они   стремились  создать  Компартию  Российской  Федерации, учредить  свой российский  гимн  и флаг  из  трёх цветов. Они стремились перенести  столицу  России  в Ленинград.  Русский национализм этих товарищей  прямо натолкнулся  на интернационализм  товарища  Сталина.  Потерпеть такое безобразие  товарищ  Сталин  не мог- это был замах  на всё,  что создано  было партией.

                                                                  «  Кто…  соблюдает  дела  Мои

                                                                      до конца, тому  дам  власть…»

                                                                                ( ОТКРОВЕНИЕ  2-26)

                                          После  «ленинградского»  дела  свои прежние силовые посты  снова получили  Берия  и Маленков.  Но  тот же  Лаврентий   в тайне  не думал  соблюдать  дела  Иосифа. Через три года, после кончины  вождя, он показал,  что тоже  настроен на реформирования.

                                           В отношении  Вознесенского  Сталин  долго  раздумывал  и колебался.  Когда уже по  «ленинградскому» делу  допрашивались сотни арестованных,  Сталин  ужинал  вместе  с Вознесенским  и дружески  обсуждал  с ним  хозяйственные  вопросы.  Вознесенский  передал  вождю  письмо, в котором  признавал, что  понял  свою ошибку  и готов исправиться.  Возможно, данное письмо  всё и испортило – Вознесенский не знал, что  письменные  покаяния   приносят только вред.  Вознесенский  был наивным товарищем.  Он не прошёл в  Кремле  школу  тридцатых годов.  Его письмо  было передано  в руки  Маленкову.  Маленков  и Берия  восприняли это письмо  как сигнал  к более  решительным  действиям.

                                           В эти дни, когда  известных  деятелей  Вознесенского  и Кузнецова  жестоко  пытали  в тюремной  камере, из  славного  Киева  в Кремль  был вызван  товарищ Хрущёв.  Никита  Сергеевич сразу подумал, не дал ли кто  из  «ленинградцев»  показания  против него, и не  пора ли сушить сухари.  На его  месте  так же подумал бы любой высокопоставленный коммунист.   Он  позвонил в Москву  Маленкову  и осторожно  прозондировал  вопрос.  Маленков  дружески ему ответил, что  не имеет  понятия, зачем его вызывает  «шеф», но по  ленинградскому  делу  пока на него  ничего не слышно.

                                          Объявившись  в столице,  Сергеевич  сразу же  направился на квартиру  к Берии.  Только этот его лучший друг  может что рассказать. Лаврентий  встретил его  как старого доброго товарища  и полностью его  успокоил.

                                            Товарищ Сталин, встретив  Никиту, объявил ему, что раскрыт  новый крупный  заговор  в Ленинграде. Москва тоже наполнена  антипартийными элементами, и необходимо, чтобы  Хрущёв  в этом плане  основательно  почистил  Москву.

                                            Сталин отлично понимал, как усилились   позиции  Маленкова  и Берии  после  разгона  «ленинградской оппозиции».  Необходимо было  в лице  Хрущёва  поставить им  солидный  противовес. Но этот план  Сталина  не сработал – все трое стали  неразлучными друзьями.

                                                         «  Знаю  твои  дела, и  любовь,

                                                             и служение,  и веру,

                                                             и терпение  твоё»

                                                                      ( ОТКРОВЕНИЕ  2-19)

                                         Приехав в Москву, Хрущёв  тем не менее  успел слегка напортачить.   В то время  Политбюро  двигало вопрос  о слиянии  мелких хозяйств в крупные колхозы.  Сергеевич решил с ходу  в карьер  выделиться в этом вопросе  и показать себя  думающим новатором.  А в Московской  области колхозы были  мелкими, и можно было действовать.  Он решил  урбанизировать деревню. Все колхозники  должны были переселяться  в новые  «агрогорода».  Хрущёв видел в этом  заметный шаг к коммунизму.

                                           На одном из   высоких совещаний  Никита  Сергеевич  выступил с большой речью. Это был  увлекательный рассказ  о  «Больших  Васюках», где и агрономический центр, и   сплошные цветные тротуары, и горячий водопровод, и до коммунизма рукой подать.   Корреспондент  «Правды»  попросил у докладчика  текст  выступления.  Осторожные помощники и референты  члена  Политбюро  попросили его  не торопиться.  Однако  того  уже понесло.  

                                           В  «Правде»   от  4  м а р т а  его речь  заняла  большую полосу.  В тот же день интересную публикацию посмотрел  товарищ Сталин.  Ему почему-то  совсем не понравились  новаторские  мысли   Никиты.  Он быстро позвонил  в редакцию, и уже на другой день  в «Правде»  появилось сообщение  о том, что  по недосмотру  редакции  при печатании  хрущёвской статьи  нечаянно выпало  примечание о том, что статья  Хрущёва  печатается  в дискуссионном порядке  под рубрикой  «мысли молодых».  Это значило, что  в порядке простой дискуссии  есть мысль автора статьи, а есть и другие мысли.Ещё через один день  Никита  Сергеевич  стоял  «на ковре»  и извинительно  лепетал, что  « моя грубая ошибка  нанесла  вред  партии».

                                           А  Сталин  назначил  комиссию, чтобы  покрепче  всыпали  Хрущёву  за его  «агрогорода». Сталин  решил  на первых порах  не расстреливать  Хрущёва – достаточно было  ленинградского дела.  А  «вторая пора»  не успела наступить- приближался волнующий  март  пятьдесят третьего.
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                                            Комиссия  подготовила  секретный доклад  на двадцати страницах  для распространения  по парторганизациям страны.  В докладе говорилось,  что  Хрущёв  поставил под угрозу  всю систему  колхозов  в стране.  Этими днями  Сергеевич  постарел  на несколько лет.  Он отлично знал, чем  могла для него закончиться  колхозная история.  Он перестал в эти дни спать  и есть.

                                             В апреле  пятьдесят первого  Политбюро  издало  специальную  резолюцию  об ошибочности  плана  создания  агрогородов.  Через  семь лет  Никита  Сергеевич   начисто ликвидирует  эту резолюцию.  Заметать следы  учились друг у друга.

                                              Разгром  «ленинградской оппозиции»  повлёк за собой  и быстрое  падение в бездну  главного министра  «внутренних органов»  Виктора  Абакумова.  Для него вождь  сначала  приготовил  новое сложное задание.  Абакумову было приказано  основательно  проверить  Грузию.  Поступили сведения наверх, что  будто бы  Грузия стала  самой  коррумпированной  республикой  в Советском  Союзе.  

                                            Обо всём этом  товарищу  Сталину  подробно рассказал  хозяин  Абхазии  Акакий  Мгеладзе.    Он вошёл в полное доверие  к генсеку  и мог свободно  говорить обо всём.  После  ликвидации «ленинградцев»  Акакий  рассчитывал  на быстрое продвижение вверх  по служебной лестнице, если расскажет о многом интересном.  И  Акакий увлекательно и талантливо  рассказал в Кремле  о злодеяниях  Берии  в Грузии  в тридцатые годы.  Сталин слушал с большим интересом, так как сам в то время работал  в Москве, а в Грузии бывал крайне редко. Сталин впервые  услышал  много интересного  о  «верном сыне  партии».

                                                   Становилось ясно,  что  министру  Абакумову  есть что  проверять  в Грузии, и работы ему хватит надолго. Одновременно  следовало   усилить борьбу  с  вредными врачами.  Они не лечили советских людей, а умышленно их травили.  Эти врачи, пользуясь  своей специальностью,  мечтали  перетравить  всех советских людей.  Виктор  Абакумов  и в этом  деле  получил  важное задание.  Он   поручил  это дело  своему надёжному  заместителю  Михаилу  Рюмину.  Он  разъяснил  Михаилу, что врачи- это первые враги народа.

                                                   Первым делом  Рюмин  арестовал  известного врача  Этингера.  Яков  Этингер  лечил очень многих  известных людей, в том числе, и видных  деятелей  партии и государства.  Он  мог дать  много интересных показаний.  Михаил Рюмин  умел работать с людьми- он был мастером допроса.  

                                                     Врач  Этингер  дал  обвинительные  показания  на многих  известнейших  профессоров  медицины.  Все они, согласно его показаний, плохо отзывались  о кремлёвской  верхушке, имели наглость критиковать  политику партии, и даже  оспаривали  убийства её врагов  в пыточных камерах.  

                                                Виктор  Абакумов  почуял  неладное  и распорядился  пока  быть  довольно осторожным  в обращении  с  Этингером.  Но  Рюмина уже понесло  в его  старательном  усердии – и профессор  Этингер  скончался  после  очередного  допроса  в камере.  Рюмин сразу понял, что  сильно  перестарался, и что  сам попал  в очень неловкое положение.

                                                              «  Кто ведёт в плен,

                                                                    тот сам  пойдёт  в плен»

                                                                              ( ОТКРОВЕНИЕ  13-10)

                                                    Михаил   Рюмин  был  по профессии  бухгалтером.  Но работа чекистом  оказалась намного увлекательнее. Он любил уничтожать людей  по приказу партии, сочетая тем самым приятное с полезным.  Это было  не так просто, и требовало  героизма, потому как трус не играет в хоккей. « Есть такая профессия- уничтожать людей…».  Ещё перед войной  Михаил  на своей бухгалтерской работе  допустил  большую  растрату денег.  

                                                 И в самый  разгар знойного лета,  когда все рвутся  на южные курорты к морю, Рюмин  предпринимает  дерзкую акцию.  Это был смелый  поступок неординарного человека.  Он пишет письмо лично товарищу  Сталину.  И в этом секретном письме  маленький  Михаил  обвиняет  своего  начальника  Абакумова  в умышленном убийстве  несчастного профессора.

                                               Чтобы такое  обвинение  выглядело  достаточно убедительным,  необходимы  были вполне конкретные  факты .   И автор письма  смело их  указывает- оказывается, среди видных врачей  действительно был заговор  против родной  и единственной партии, а убийство  Этингера  совершено  с целью  замести  следы  и скрыть этот подлый заговор.  Для  пущей убедительности  в письме  указывается  и о том, что же хотели делать  подлые заговорщики.  Незадолго перед этим  ушёл из жизни  ещё в рабочем тягловом возрасте  видный  партией товарищ  Щербаков.  Рюмин смело заявляет, что убийство  Щербакова  на совести  этих заговорщиков.

                                                  Сталин  давно уже  подозревал, что  врачи  залечивают  больных  до смерти  не только по его приказу.  Он усилил  это  законное подозрение  после  недавней  смерти  товарища  Жданова.  Жданов был очень больной, но  Сталин оставил своё мнение, что этому больному  помогли умереть лечашие врачи.  Письмо Рюмина  попало в благодатную почву -  а Михаил  и не мог  не знать,  какие использовать  обстоятельства, чтобы выгородить  свою личную оплошность.  Упреждающий  удар  Рюмина  оказался  как никогда вовремя.

82.

                                                  Немедленно  Маленков  и Берия  получают  партийное задание  детально разобраться, что же происходит  в Министерстве  Государственной  Безопасности.  А эти двое  сразу же  использовали  полученное задание  в своих целях.  Им уже не нужен был  Абакумов  со своим  растущим авторитетом.  И они быстро  «накопали»  на Виктора  и коррупцию, и моральное разложение.

                                                         «  И от престола  исходили

                                                               молнии  и громы  и гласы»

                                                                         ( ОТКРОВЕНИЕ  4-5)

                                                    Всего три дня  потребовалось, чтобы  Абакумов  оказался  арестованным.  Зная  судьбу наркома Ежова, Абакумов  должен  был  предполагать такой вариант  событий.  А в это время как раз  Маленков  предложил  на место  министра  своего хорошего знакомого  Семёна  Игнатьева.  В тот же день  Михаил  Рюмин стал генералом.  Надо уметь писать письма в нужный момент

                                                   Абакумов  совершенно не ожидал  ареста, и не приготовился к нему. В его жилом доме  обнаружили  три километра  дорогих тканей, и целый приличный склад  костюмов и одежды, тысячи  сервизов  и сотни ваз.

                                                      «   Ибо  ты говоришь:  я богат,

                                                             разбогател  и ни в чём  не

                                                             имею  нужды»

                                                                         (  ОТКРОВЕНИЕ  3-17)

                                                       Молодой  генерал  Рюмин  должен был  оправдывать  своё красивое возвышение. И он начал с присущей ему жестокостью  допрашивать  бывшего  министра  Абакумова.  А какой  должна была быть  жестокость – этому  последовательно и долго  учил  Рюмина  сам Виктор  Абакумов.  Жестоко избитый своим верным учеником,  министр  пишет отчаянное письмо  Лаврентию Павловичу, и в письме указывает, что Лаврентий для него самый близкий человек..   Абакумов  и  не подозревает, как этим самым  он жестоко  подставляет и Берию.

                                                      А над Лаврентием  сгущались тучи  похуже, чем на японской границе.  Всё тот же  Акакий  Мгеладзе  настойчиво подбрасывает  в Кремль  «ужастики»  о Грузии.  Он пишет, что  лидер Грузии  Чарквиани  превратил  республику  в  «союзный  бордель».

                                                     От генсека  поступает  срочный приказ  всё тем же  «внутренним органам»  начать кампанию  против  Лаврентия.  Сразу же  сотни  сподвижников  Берии в Грузии  были арестованы.    Стареющий  вождь  начал подозревать, что этот  «московский мингрел»  вовсе и не марксист.

                                                     «  И я  много  плакал  о том,  что

                                                          никого не нашлось достойного»

                                                                         ( ОТКРОВЕНИЕ  5-4)

                                                      Чтобы  ликвидировать  коррупцию  в «отдельно взятом регионе»,  новый министр  Семён Игнатьев  направил в  Тбилиси  полсотни  отборных  следователей, умеющих правильно допрашивать. И в это время сам товарищ Сталин  лично позвонил  в Тбилиси  Первому  Секретарю  Чарквиани  и заявил ему,  что в Грузии  расцвела коррупция.  Сталин в разговоре дружески заметил – « у вас плохое будущее,товарищ  Чарквиани»,   и положил трубку. .

                                                          За один год  до смерти  Сталина  его осмотрел  видный профессор  Виноградов.  Этот профессор  набрался смелости  и наглости  заявить, что  у Сталина  сильно  развиты  гипертензия  и атеросклероз.  было ясно, что  профессор действует  с подачи  американских империалистов.  Это те  неизменно радуются  каждой новой болезни в Советской стране.  Виновность Виноградова была видна  даже в первой части его фамилии.  Развивая свои  вредительские  антисоветские  взгляды,  Виноградов сказал, что Сталину  нужны полный покой и отдых.  Опытный  известный врач  очевидно намекал  деду, что  тому пора на пенсию. 

                                                        Но не таков  был  Иосиф  Виссарионович, чтобы  клюнуть  на эту  дешёвую  капиталистическую  приманку.  Он приказал уничтожить  все истории  своих болезней  и решил больше  не показываться  подозрительным врачам, чтобы не стать жертвой  умышленного лечения. 

                                                     «  И не  раскаялись  они в

                                                          убийствах  своих»

                                                                       ( ОТКРОВЕНИЕ  9-21)

                                                        Увидев  очевидное вредительство  профессора  Виноградова,  Виссарионович  даёт команду  начать массовые аресты врачей. Арестованные врачи  стали давать показания, как они участвовали в умышленном лишении жизни  Щербакова.  А когда ещё лечился и Андрей  Жданов,  кардиолог  Тимашук  написала письмо о том,  что  Андрея  Андреевича  лечат  совсем не правильно.  Сталин вспомнил об этом письме, когда  Жданов уже  «закончил»  свой курс лечения.  Он вызывает к себе министра  Семёна Игнатьева  и заявляет, что если дело врачей не ускорится, то  Игнатьев пойдёт  на тот свет   за  Абакумовым.

                                                        Сталину   не нравилась  в деле врачей  и работа  Михаила  Рюмина.  Этот  чекист, бывший  бухгалтер,  слишком медленно  выбивал показания  из подследственных.  Звание генерала  ему не помогало.  Дело двигалось слишком медленно. А   Сталину, пока он ещё не умер,  нужны были результаты.  Семён  Игнатьев  получает  распоряжение  о своём  заместителе –« уберите карлика».

                                                         Сталинский врач  Виноградов  стал давать  показания  на тех лиц, кто  давно уже  умер.  Игнатьев получил за это  сильный нагоняй, и Сталин назвал его дураком. После такого слова  Игнатьев  сам слёг  в постель  с сердечным приступом.  Осталось неизвестным, какие врачи его лечили.
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                                                      В ходе расследования дела выяснилось, что сталинский телохранитель  Николай  Власик  слишком  много  знает.  Этот  Николай,  преданно  охраняя вождя,  близко дружил со многими известными врачами.  Он даже совместно выписал с ними.  Власик  отлично знал  о письмах  Лидии  Тимашук.  Она информировала партию, что  Жданова совсем неправильно  лечат, но  решительных мер  не было принято.Возможно, даже, что сам  Власик  и не дал хода  этим письмам.

                                                  Весной  1952 года  в  Московской больнице  умер  монгольский  маршал  Чойбалсан.  Его лечили московские врачи.  Они умирали один за другим-  Щербаков, Жданов, Димитров, Чойбалсан… Необходимо было срочно  ликвидировать  всех  главных врачей – иначе они всех «залечат».

                                                      «  И возопили  они  громким  голосом,

                                                           говоря:  доколе, Владыка…

                                                           не судишь  и не мстишь?»

                                                                         ( ОТКРОВЕНИЕ  6-10)

                                                       Они не смогли  даже  обеспечить  курс лечения  сына  Сталина  от алкоголизма.  Они взялись за это лечение,  а алкоголизм быстро вернулся к этому сыну. 

                                                           Параллельно с делом врачей  в Кремле  зрела  ещё одна измена.  Систематическим вредительством  занималась  Полина, жена    Молотова.  Пока все другие  нормальные советские жёны  вели себе домашнее хозяйство  и повышали свой  идейный уровень,  Полина  повела линию  в обратную сторону.

                                                     В Москву прибыла с  дружественным визитом  Голда  Меир, посол  свободолюбивого Израиля.  На дипломатическом  приёме  Полина  встретилась с ней  и имела  оживлённую  тёплую беседу.  Эти две свободные женщины  пришли к тому, что у них есть  много общего.

                                                 «  Когда  же дракон  увидел,

                                                     что  низвержен  на землю,

                                                      начал  преследовать  жену»

                                                                    ( ОТКРОВЕНИЕ  12-13)

                                                   Участие Полины  в мероприятиях  в Московской  синагоге  и её разговор  на языке  идиш  вызвали гнев  у генерального секретаря партии.  .

                                                      Вскоре  генсек узнал, что во время  нахождения  в  США  мистер  Молотов  куда-то ездил  в специальном  секретном вагоне.  ..

                                                 Немедленно пригласив  Вячеслава к себе в кабинет,  Сталин  прямо  сказал ему, что тому надо  срочно  разводиться.  Молотов немедленно согласился.  Он знал, что  лучше остаться без жены, чем  вылететь из состава  Политбюро  со всеми  вытекающими последствиями.

                                                      «  Они  имеют  одни  мысли  и

                                                           передадут  силу  и власть

                                                           свою  зверю»

                                                                  (  ОТКРОВЕНИЕ  17-13)

                                   Через некоторое  время  в Кремле  собралось  Политбюро в полном составе.  Члены Политбюро  были ознакомлены  с сексуальными  выходками  Полины  Молотовой, бывшей жены Вячеслава.  Вячеславу было просто стыдно за такую  жену.  Один молодой человек  заявил  в письменном заявлении, что он участвовал  в  групповом сексе  и там же была  Полина.  это заявление было зачитано лично  Сталиным.  Все понимали, что для получения этого заявления  «органы» поработали на славу.  На заседании выступил товарищ  Каганович  и гневно  осудил  подлую  выходку  Молотовой.

                                Ещё  в  1939 году  Полину  разбирали  партийные органы  за её  «несоветское»  поведение.  Тогда  при голосовании  о её судьбе  Вячеслав  воздержался  от голосования.

                                    На этот раз  подобное  воздерживание   было бы опасным для жизни.  И  Молотов честно признаётся  товарищам, что допустил  политически  неправильное решение.  Всесторонне обдумав  сексуальное поведение  бывшей жены,  он  решительно  осудил  такую её  позицию  в этом деле.  На другой день её арестовали.

                                        На первом же допросе  она  стала  отрицать  обвинение  в распущенности.  Однако молодой человек  спокойно объяснил, что  она  пригласила  его в кабинет  и предложила  там близкую связь.  Полину  увезли  в неизвестном направлении. Но Берия  регулярно  шептал  Молотову, что она  жива, что её не уничтожили.

                                                      «   Сколько  славилась  она

                                                            и роскошествовала,

                                                            столько  воздайте  ей

                                                            мучений  и горестей»

                                                                     (  ОТКРОВЕНИЕ  18-7)
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                            КОМПРОМАТ   НА  КУЗЬМИЧА

                       В августе   1 9 2 3 года, когда  уже  «дедушка»  Ленин  безнадёжно болел, его  заместитель  Григорий  Зиновьев  явственно  почувствовал, что  его  оттесняют  на второй план.. В это время  в городе  Кисловодске  и состоялись  знаменитые  «пещерные»  консультации. Его участники  не собирались  переносить  столицу  страны  в Кисловодск, но проблем  для обсуждения  было предостаточно.
                                             Сам  Зиновьев  проходил  курс  медицинского лечения  и реабилитации  в известном санатории, так как  после  гражданской войны  надо было восстанавливать  здоровье и нервы.  Недалеко от его  нахождения  лечились также  Михаил  Фрунзе,  ещё один известный   Михаил- Лашевич,    ещё  один популярный  Григорий- Евдокимов.  Совсем не случайно  они все  оказались  на лечении  рядом друг с другом- о «пещерных» встречах  не должна была знать  официальная  Москва.

                                          Гуляя в окрестностях  знаменитого курорта, они нашли  хорощую пещеру  за городом, где  можно было  спокойно обсуждать  свои планы и мысли.  В эту  тайную пещеру были дружески приглашены  товарищи  Ворошилов  и  Бухарин  для  образования   тесного  «союза». Главной  темой  «пещерных» разговоров  стала острая необходимость  привлечения  в верхушку партии  свежих сил, чтобы обеспечить  контроль  над  сталинским  секретариатом.   Этот  секретариат  становился  всё более  неконтролируемым, а это было нехорошо.

                                                                «  Он  сказал: хорошо,

                                                                     как вы сказали,

                                                                     так пусть и будет»

                                                                           ( БЫТИЕ  44-10)

                                            Участники  «пещерного» отдыха  готовы были  поддержать  усилия  Зиновьева  по  восстановлению  разумного баланса  в родной партии.  Но  они  не учли  «одного» - этим  «одним»  был  Клим  Ворошилов. Уже  в  1923 году, при живом пока  Ленине, Клим  всей своей партийной совестью  желал  склоняться  не к предложениям  Зиновьева,  а к генеральной линии  генерального саекретаря.  По приезде  в Москву  Ворошилов  в интимном  доверительном разговоре  с Иосифом Великим  подробно рассказал тому  о «пещерном»  сговоре, и выдал всех участников  совещания.  Последние об этом не знали, и не  должны были знать.

                                                Ворошилов  сообщил  молодому лидеру партии, что Бухарин  на этих встречах  занял  нейтральную позицию, собираясь  «умиротворять»  обе стороны.  Остальные же  «товарищи»  в целом  поддерживали  Григория.  Расчётливый  генсек  решил  по  библейскому – «хорошо, как вы сказали, так  пусть  будет».  Он так решил потому, что в  ранние годы жизни  учился в духовной семинарии, где плохому не научат.

                                               Чтобы  действительно  «пойти навстречу»  предложениям  «пещерников»,  Сталин  организовал  резолюцию  Политбюро  ЦК  от  5  декабря  1923 года  о партийном  строительстве, в которую  вошли  многие  предложения  зиновьевцев  о демократизации  в Центральном  Комитете партии.  Выходило так, что нет больших  оснований  для  слишком  большого  беспокойства  ряда недовольных  товарищей.  Другими словами,  молодой генсек  ловко  бросил  кость  в сторону  голодных  ртов.

                                                А пока  эти  кисловодские товарищи  радовались своим  маленьким  «последовательным»  успехам, Иосиф  внимательно  оценивал  информацию  Клима.  Поскольку  в кисловодской пещере  воздух был  довольно тяжёлый, как в любой нормальной пещере,  для  Михаила  Фрунзе  начало готовиться предложение  лечь на операционный стол.  Дорога в больницу  для него  началась  именно  с кисловодского  отдыха.  Не всегда лечение  избавляет  от торжественных похорон. Славный полководец гражданской войны  был готов бежать  за  Зиновьевым и его идеями.  Полководец не знал, в какую  он  «телегу»  запрягся.

                                                    «  Один  пошёл  от меня, и я  сказал:

                                                         верно,  он растерзан»

                                                                         ( БЫТИЕ  44-28)

                                             « Растерзания»  не должны  были  избежать  и Лашевич  с Евдокимовым.  И это им было обеспечено- всему своё время.
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                                               Бухарин  прямо  не поддержал  зиновьевские предложения, и поэтому  не подходил  под прямое  «растерзание».  Но вместе с тем  он и не занял  твёрдую  партийную  линию в защиту ЦК, а значит,  не мог  оставаться  надолго  в руководстве  партии.  Его следовало оставить в запасе  до тех пор, пока  будут  убраны   прямые противник   партии.    Памятные  «пещерные»  совещания   учили  Иосифа, как  следует  организовывать  проверку  своим  партийным  «братьям». Глубокой осенью  1951 года  тот же  Иосиф  решил  сделать  кровавую проверку  самому  Берии.  Проверка была необходима, так как  генсека  терзали  смутные сомнения.

                                                    «  И сказал  им  Иосиф  в третий  день:

                                                          вот  что  сделайте,

                                                          и останетесь  живы»

                                                                         ( БЫТИЕ  42-18)

                                                В далёкой  Грузии  была выявлена  «антисоветская»  мегрельская  группировка.  Их участников следовало  наказать.  Проведение  арестов  было поручено  лично  Лаврентию.  А составляли  эту  «группировку»  в основном  самые близкие  подручные  Берии. Он сам  был  этим самым  «мегрелом».  Это было очень жестокое  испытание  Лаврентию  - ликвидировать  своих же приближённых.  Среди них были  министр  юстиции  Рапава, секретарь  ЦК  Барамия.  Аресту подлежал  Теймураз  Шавдия- родной племянник  самого Берии.   В годы войны  Шавдия  немного  повоевал  на стороне  гитлеровцев, но потом  перешёл  на  сторону  партизан.     Через  полтора года, выступив с горькими слезами  на похоронах  вождя,  Берия сразу полетел  высвобождать  из тюрем  тех мегрелов, кто  ещё оставался в живых.

                                                    Правда,  чекиста  Реденса  сам Берия  хотел  «стереть в порошок».  Реденс  раньше  работал  в Закавказье  и много знал  о проделках  Берии.  Берия поставил  перед Иосифом  вопрос  об аресте  Реденса.  Иосиф резко отказался.  Тогда  Берия  попросил  верного друга  Маленкова  поддержать его в этом нелёгком деле.  Маленков  объяснил  Иосифу, что давно знает  Реденса  по совместной работе  в Москве, и глубоко убеждён, что  Реденс обязательно подлежит  заслуженному аресту.  

                                                     А самую большую  проверку  устроил  И о с и ф  своим братьям, когда  в их стране  начался голод -  не  меньший, чем на Украине  в начале  тридцатых…

                                                      «  Десять  братьев  Иосифовых

                                                           пошли   купить  хлеба»

                                                                     (  БЫТИЕ  42-3)

                                                     Не все  братья  пошли  в дорогу – Вениамин  остался  дома.  Отец не пустил его  из дома, учитывая  незрелый  возраст  парня.  И о с и ф    узнал своих братьев, но не полетел с объятиями, а решил устроить  им  хорошую партийную проверку, чтобы  точно  выяснить, чем они дышат.  Он строго их спросил, откуда они  пришли.      Чтобы   посмотреть на их реакцию,  И о с и ф  обвинил  их в том, что они- агенты  иностранной  разведки.   

                                                      Но  И о с и ф  усиливает  свои подозрения.  Он заявляет, что братья будут  арестованы  в местных  застенках, пока  не появится  здесь  их  меньший брат, который  не пришёл.  Один  должен пойти  за меньшим братом, а все  остальные  будут  арестованы  в установленном  законом порядке.

                                                         «  И откроется, правда  ли у вас»

                                                                         ( БЫТИЕ  42-16)

                                                     Иосиф как бы опасается, не участвовали ли эти браться  в каких-либо пещерных  совещаниях.         За несколько лет до этого  братья  хотели  расправиться  с Иосифом  на почве  братской ревности  перед  родным отцом.  Тогда от этого шага  их удержал  рассудительный  Р у в и м.  Теперь  же  Рувим  напоминает  им  о прошлых  грехах  и призывает их к  раскаянию.

                                                    Для дальнейшей проверки  лояльности  этих родных братьев  И о с и ф  приказывает  наполнить  их мешки  хлебом, и положить  ещё серебра  в эти мешки, и смотреть, как  отреагируют  братья.  

                                                    Во время ночлега  один из братьев  открыл  свой мешок, чтобы  накормить  своего  верного  осла, и обнаружил  в мешке  серебро.  Он сразу же объявил  об этом  всем остальным.  Все браться совершенно смутились, не понимая, что же  произошло. 

                                                   Мудрый  И а к о в  стал  выражать  сожаление, что в своё время  он потерял  сына  Иосифа, а теперь у него  хотят забрать  и любимого  Вениамина.  

                                                        Но  Иаков говорит, что  Вениамин  никуда  не пойдёт.  Иаков при этом  поясняет  это тем, что  если  с Вениамином  случится  какое  несчастье  в пути,  то это  сведёт  его в гроб, как  Михаила  Фрунзе  после операции.  А голод  был  не  меньший, чем в той же  Украине.  Привезенный  из  Египта  хлеб  был понемногу  съеден.  Иаков  снова  просит  своих ребят  поехать  тужа же за пищей.  Но сыновья  снова  ему говорят, что  им сказано  не  возвращаться  назад  без  меньшего  брата.

                                                           «  Если  пошлёшь  с нами  брата нашего,

                                                                то  пойдём  и купим  тебе  пищи»

                                                                               (  БЫТИЕ  43-4)
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                                                   Отец задал им  закономерный вопрос – зачем  они вообще  признались,что у них  ещё есть  один  меньший  брат.  Братья ему  закономерно  отвечают – а могли  ли они знать, что  этот  капризный  начальник         потребует  привести  ему  этого брата. Один из братьев  резонно замечает, что если бы  они  не медлили, то уже  сходили  бы  два раза.

                                       Так как  очень хотелось  кушать, отец поддаётся  на уговоры  своих  десяти сыновей.  Они убедили  его, так как их было в десять раз больше.  Но отец думает, умудрённый житейским опытом,  что следует дать взятку  этому  начальнику, что не следует идти  с пустыми руками.  

                                                  Конечно, одним  бальзамом  не обойдёшься, и отец  говорит  своим детям, что  надо взять  и серебра. Отец также говорит, что  надо  вернуть  и то серебро, которое  братья  нашли в своих мешках.  Вполне возможно, что это  нежданное серебро  попало в мешки  по служебной халатности, и его  надо вернуть  обратно законным владельцам.        Отец ставит  сыновьям  самую главную  оперативную задачу-чтобы  из похода  вернулись домой  живыми  и драгоценный  Вениамин, и оставшийся  в плену  брат-заложник.  

                                                 Когда все братья  подъехали  к дворцу  Иосифа, тот  распорядился  ввести  их  в свой дом  для  душевного  разговора.  Страшно испугались  все  десять братьев  и решили, что  сейчас  с ними  будут  расправляться  за серебро, которое  оказалось в их мешках

                                                 Не дожидаясь  начала  неприятного разговора, братья  стали  дружно  рассказывать, что  по дороге  домой  они  открыли  мешки свои  и обнаружили  там серебро, и очень  этому делу удивились, и совершенно не знают  , кто мог положить  им серебро  в мешки. А для покупки хлеба, добавили ещё братья, они взяли с собой  другого  серебра.

                                                Для начала  Иосиф  спросил  у братьев, жив ли  их родной отец.  Братья  не понимали, насколько  важен  этот вопрос  для  Иосифа.  Затем они  сели   вместе кушать, и не только кушали, но и много пили.  Тем временем  Иосиф  приготовил  своим братьям  новую строгую проверку.  

                                                Серебряную чашу  особой ценности  незаметно  вложили  в один  из мешков  для братьев, и рано  утром  эти  братья  были отпущены домой, как и их ослы.

                                                В этот раз  никто не стал дожидаться, когда  братья  обнаружат  находку.  Иосиф  приказал  своим людям  догнать  гостей  и обвинить  их  в умышленной  краже  серебряной  чаши.  Задача  усложнялась.

                                                «  Не  та ли  это  чаша, из которой

                                                         пьёт  господин  мой?

                                                     И он  гадает  на ней.

                                                      Худо  это  вы сделали»

                                                                 ( БЫТИЕ  44-5)

                                              Братья были  поражены  новым  нелепым  обвинением.  Они  сказали  в растерянности, что ранее  обнаруженное   серебро  в мешках  аккуратно  вернули  назад, и зачем  же  им теперь  совершать эту ненужную кражу.  Каждый из них  спустил  на землю  свой мешок, и начался  «таможенный» досмотр. В ходе досмотра  серебряная чаша  обнаружилась  в мешке  Вениамина.  

                                          В связи с выявленной кражей  всем подозреваемым  пришлось  возвратиться  обратно  в город. Иосиф  стал  благородно  возмущаться – что же вы  сделали, ребята? разве  не знали, что  я всё  это  выявлю?  

                                            «  Тот, в чьих руках  нашлась

                                                чаша, будет мне  рабом,

                                                 а вы  пойдите  с миром»

                                                            ( БЫТИЕ  44-17)

                                            К  И о с и ф у     подошёл   И у д а  и начал  своё   откровение.  Это  откровение  ему далось  не на пустынном острове  и не на  «третьем»  небе, а в реальной жизни  среди  своих родных  братьев. Со страниц  Писания   И у д а  предстаёт  как  один  из двенадцати,  выражающий  горькую правду.  И у д а  одновременно  выступает  и от себя  лично, и  от всех  своих братьев.  Но все последствия  этой горькой правды  он берёт на себя. И у д а  становится  ярким  образом  и ярким упрёком.

                                          И у д а  говорит, что  сам  Иосиф  предложил  им  привести  меньшего брата, а мы  предупреждали  Иосифа,  что  отрок  не может  оставить  отца  своего.  И у д а  напоминает, что  если  отрок  домой  не вернётся, то  его  отец  этого  не выдержит  и сразу умрёт. И если  это  всё же случится, сам  И у д а  станет  вечно  виновным  перед  своим  отцом   за  несбывшееся обещание. Ценой своей  жизни   И у д а  просит  во имя  отца  и сына  и братского духа.

                                               «  Итак  пусть  я, раб твой,

                                                    вместо  отрока  останусь

                                                   рабом  у господина»

                                                                  ( БЫТИЕ  44-33)

                                        Иосифу  официально  предлагается  новый пленник вместо  молодого отрока. Этим  пленником  должен стать  Иуда, чтобы  понести  на себе  грехи своих  братьев.  Иуда  готов  воспринять  на себя  все незаслуженные  упрёки  и обвинения.

                                        При виде  этого  явного  «безобразия»  Иосиф, наконец, не  выдержал  и потребовал  всем посторонним удалиться.  Оставшись наедине  с братьями, он, наконец, объявляет им, что он их родной брат, что всего их-двенадцать  ребят.  
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                                       А уже  когда И а к о в  состарился  и собрался  умирать, он позвал к себе  И о с и ф а  для  отцовского  благословения. Иосиф  взял  с собой  двоих сыновей.  Старик  положил  свою правую руку  на голову  младшего  Ефрема, а левую руку- на голову  Манассии.

                                              «   С намерением  положил  он так

                                                    руки  свои,  хотя  Манассия

                                                           был первенец»

                                                                   ( БЫТИЕ  48-14)

                                                Иосиф  заметил  очевидную  «ошибку»  отца, и подскочил  переложить  отцовскую  руку  на голову  старшего  отпрыска.  Он даже  позволил себе  сделать замечание  папаше  о том, кто же здесь первенец.  В ответ  старик  мудро  говорит, что  «меньший брат  его  будет больше его, и от семени  его  произойдёт  многочисленный  народ».

                                             Потом  И а к о в  призвал  к себе  всех своих сыновей. Он решил напомнить им, что  будет  в грядущие  дни и   годы. Он сказал  благоразумному  Рувиму, что всё же  тот не будет  преимуществовать. Он сказал  Иссахару, что тот будет  как крепкий осёл.  Он сказал  , что  Асир  будет есть  царские  яства.  Получили наставление  и другие братья.

                                                 Об  И у д е, который  готов был отдать  свою жизнь  во имя  отца с сына  и братского духа, умирающий  мудрец  сказал  навеки:

                                                  «  Не  отойдёт  скипетр  от Иуды

                                                      и законодатель  от  чресл  его»

                                                                   ( БЫТИЕ  49-10)

                                                 А на  заветный  скипетр  во все  века  находились  досужие охотники. В той же  Москве  Иван  Васильевич  явственно  почувствовал, что  на его  место  имеются  конкуренты. В  1 5 6 6  году  он решает найти себе надёжного  союзника  за границей (  как  Рейгана  для  « прожектора  перестройки»).  Таким  подходящим  «рейганом»  оказался  шведский  король  Эрик.  Своим характером  и своей судьбой  данный  Эрик  сильно напоминал  московского  Ивана.Он также  имел сильную оппозицию  в неспокойном  шведском  королевстве, и мучительно размышлял о том, как  с ней  справиться.  

                                                Эрик  всей  своей скандинавской  душой  недолюбливал  Великое  Княжество  Литовское, которое  было  не настолько  привлекательным, как  порой об этом пишется. Это была хорошая почва  для прочного союза  с Москвой. Его брат  Юхан  управлял  на уделе  Финляндией.  И надо же  было этому случиться, что  Юхан  женился  на сестре  Сигизмунда, правителя  ВКЛ. Эрик   сразу  понял  своим  глубоким аналитическим умом, что в этом  польско-шведском браке  рисуются  плохие  перспективы  для  его  королевствования.  И он быстро  оккупирует  Финляндию, а счастливых супругов  усаживает  в тюрьму. Заодно  Эрик  разрывает  дипломатические  связи  с ВКЛ  в знак  протеста  против  такой необдуманной  женитьбы. 

                                                Отрицательно  относясь  к  Сигизмунду, Эрик  в этом деле  видел  единомышленника  в лице  Васильевича.  Шведский  король  старался  соблюдать  библейское золотое правило:

                                                   «  Кто  хочет иметь  друзей,

                                                        тот  и сам должен  быть

                                                             дружелюбным»

                                                                      ( ПРИТЧИ   18-24)

                                                Король и царь  заключили между собой  союз – «антисигизмундовский  пакт». По условиям  этого  международного союза  шведский король  обязался  передать  в Москву  арестованную  жену  Юхана  для возможного  употребления.  При этом, мнение  самого  Юхана  по этому щекотливому вопросу  никого  не интересовало. Вполне  возможно, что  Иван Васильевич  хотел  использовать  владение  девушкой  для  большего  нажима  на Сигизмунда. .

                                               А польское  руководство  в это время  пытается  переманить к себе  видных  московских  «депутатов».  Для этого  направляются  специальные письма  Бельскому  и Мстиславскому. Эти двое  были потомками  Гедимина, что  облегчало  возможность стать предателями. В «научных»  письмах  выражается  крайне  горестное  сочувствие  этим князьям, которые  терпят  притеснения  от царя. А в случае измены  им предлагаются  уделы  и почётные  грамоты  от профсоюзного  комитета. .

                                               Грозный  наставительно  напоминает  королю, что  Бог  создал  первого человека  свободным, а когда этот, с позволения сказать, человек  умышленно  нарушил  заповедь, он без своей воли  был изгнан из рая.  Царь напоминает  королю, что в государстве  должна быть  сильная власть, чтобы  отдельные  лица  не шатались  пьяными  и без работы.

                                                 «  Лучше  открытое  обличение,

                                                      нежели  скрытая  любовь»

                                                                 ( ПРИТЧИ  27-5)

                                                Касаясь  истории  рода  Гедиминов, Грозный  культурно  напоминает  незнающим, что  предок   князя  Мстиславского  князь  Явнута  занимал  трон в Вильнюсе, а с этого  трона  его  нагло согнал  Ольгерд, предок  нынешнего  Сигизмунда. Так что  Мстиславский  должен  мстить  прежде всего  самому  Сигизмунду.  Для борьбы  с возможной изменой  Грозный  проводит  серию показательных  казней.
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                                              Теперь уже  против  Ивана  Васильевича  поднимает  голос  протеста  митрополит  Филипп. Первоначально  митрополит  пытался  воспитывать  Васильевича  в  лучших  отечественных традициях.Но  воспитание  не давало  результатов.  Поучая всех подряд  в своих апостольских посланиях, Грозный  слушать  не хотел поучений  для себя самого.  Для  церковного  духовного  лидера  оставался  последний  решительный шаг- публичное  осуждение  царя. .

                                               Но разведка  доложила точно  в кремлёвские палаты  о прошедшем поповском совещании.   Самому  царю  обсуждаемая  идея  как-то  сразу  не понравилась.  И сразу  начались  трения   в кругу  епископов. Группа  священников  отказалась  поддержать  Филиппа.  А царский  личный духовник  Евстафий  стал откровенно  издеваться  над   Филиппом.  В итоге  всех этих  духовных  интриг  Филипп  не получил  желаемой поддержки, необходимого  «кворума».

                                                «   Многие  ищут  благосклонного

                                                            лица  правителя»

                                                                    ( ПРИТЧИ  29-26)

                                                Митрополит  принимает  отчаянное  решение – выступить  в одиночку  против  фактического  тирана.  В  марте   1 5 6 8  года  произошло  главное  столкновение сторон. В Успенском соборе  шло  очередное  богослужение. Как  и полагается  по ритуалу, царь  подошёл  к митрополиту  за благословением. Но  царь не получил благословения.  Нарушая действующий порядок, митрополит  начал  гневную речь  в адрес  руководителя страны.  Никто  в храме  совершенно  не ожидал  такого поворота событий.  А митрополит  спрашивал- если царь  действительно  благочестив, то почему  неправедные дела творит. Митрополит  требует, как  заправский прокурор, устранить  нарушения закона.  

                                              Когда  библейский  И у д а  пламенно  обратился  к  И о с и ф у  с горячими словами, то он выступал  во имя  и отца  и сына, и поэтому  его обращение  выглядело  убедительным. А вот  московский  митрополит  не получил  согласия  от  своих коллег  по духовному цеху.  Самого  Филиппа  поспешили  осудить  некоторые  епископы. Тем самым  продолжалась  давняя  московская традиция – коллективное  осуждение  «зарвавшегося товарища». Таким образом  бывший бухгалтер  Рюмин  осудил  генерала  Абакумова , и сам  за это стал  генералом.  Генералами  своего  дела  должны были стать  и эти  «возмущённые»  епископы, потому  что  «кипел их разум  возмущённый».

                                           Поскольку  в уголовном кодексе  страны  не было  тогда  ещё статьи  за «критику  президента», следовало  найти  компромат  на главу  церкви  из его  прошлой жизни.  Искать связи с  троцкистами  было бы явно  преждевременно, и тогда  специальная комиссия  направилась в  Соловецкий  монастырь, где  начинал  свою трудовую деятельность  будущий митрополит.  В состав этой авторитетной комиссии  вошли такие  надёжные товарищи, что успех  мероприятия  был заранее  гарантирован. Они  могли смело сказать- « найдём мы даже прыщик  на теле у слона».  Как  и учил  тот же  генерал  Рюмин, нужные товарищи  должны были  дать  нужные  показания…

                                        В  Книге  «Числа»  пишется, что  и против  самого  М о и с е я был  ранее  организован  самый  настоящий  путч. Его возглавили  видные  государственные деятели  той поры- Корей, Дафан, Авирон. Путчистов  поддерживали  двести  пятьдесят  известных  именитых людей. Путчистов  не устраивало  то обстоятельство,  что  Моисей  ставит  себя выше всех.

                                          Моисей, как  указывает  Писание, стал  упрекать  их- неужели  им  мало  того, что они  занимают  важные  государственные  посты, что они  приближены  к власти, что имеют  многие  льготы  и привилегии. Подобными  словами  увещевал  оппозицию  Иван  Грозный.  А путчисты  заявляли  недовольство  тем, что  Аарон  был одним  из главных  советников  Моисея.   

                                             «  Что  Аарон,  что вы

                                                  ропщете  на  него?»

                                                             ( ЧИСЛА  16-11)

                                       Подобно  бухаринскому  уклону, заговоршики  обвинили  власть в том, что  М о и с е й  умышленно  вывел  народ  из земли, в которой  были  молоко  и мёд, а после этого  хочет  ещё  и властвовать, как  будто  больше  некому  властвовать.  Моисей  не  смог  дать людям  во владение  поля  и виноградники, как  это обещалось  в предвыборной программе.

                                       М о и с е й  популярно  объясняет  народу,  что  оппозиция  подлежит  уничтожению, а сам  он  действует  по генеральной  линии  от  Господа.

                                                «   Господь  послал  меня  делать

                                                     все  дела  сии, а  не  по

                                                     своему  произволу

                                                      я делаю  сие»

                                                                (  ЧИСЛА  16-28)

                                      Когда  все  недовольные  были уничтожены, в народе  начались отдельные  возмущения  против  актов насилия.  Моисей  указал  своему советнику  Аарону, что  и за это  возмущение  поднимается  гнев  от Господа.  Чтобы избежать  последствий этого  законного  гнева, нужно стать  между  мёртвыми  и живыми.  Аарон  выполнил  поручение  брата, но  за это  время  уже  умерло от поражения  почти  пятнадцать тысяч  человек.  Среди оставшихся в живых  уже никто больше  не роптал.  Самое  главное- правильно  понимать политику  партии  и государства
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                                       В то  же самое время  Сирийский  царь  Венадад  явно  проявил  беспечность и легкомыслие, о чём также   подробно  указывается  в  Книге  Писания. Он  не  брал  положительного примера  с  Моисея, как  в своё время  Иван  Грозный  и другие  московские  правители. Тот же  Сталин  в свои  преклонные годы  организовал  «дело врачей»  и раскрыл их  вредительство.  А Венадад  полностью доверился  ненадёжным приближённым, различным  лекарям  и экстрасенсам.  В результате  - дворцовый  переворот  со смертельным исходом.

                                       В своём  тихом Дамаске  царь Венадад  заболел, что бывает  с каждым здоровым человеком.  В панике  он стал  искать  хороших лекарей, кто  бы мог  ему  помочь.  В это время  в городе  объявился  некто  Елисей, о котором ходили  разговоры, что он излечивает  безнадёжных больных.  

                                       Царь  зовёт к себе  Азаила  и поручает  ему  спросить  у лекаря  за хороший подарок, каковы  перспективы  его  болезни.Чтобы получше  поговорить  с кудесником, Азаил  взял ещё  для него  сорок отборных верблюдов. Это был неплохой подарок  даже  для того времени.  Верблюды  несомненно  стимулировали  приятный  и эффективный  разговор.  Скромно  приняв  для себя  сорок  верблюдов, Елисей  высказывает  своё мнение:

                                              «Пойди, скажи  ему: «выздоровеешь»,

                                                 однако  ж  открыл  мне  Господь,

                                                 что он  умрёт»

                                                                    ( 4-Я   ЦАРСТВ   8-10)

                                       Уже в те  библейские  непростые годы  Елисей  знает о правилах  врачебной  тайны. После  этого  Елисей  устремил  на  этого  человека  свой  внимательный  взор, чтобы  Азаил  всё  хорошо  понял.  Подаренные  верблюды  незримо  присутствовали  при этом  важном принципиальном  разговоре. Для большей  убедительности  Елисей  сильно  заплакал.

                                      Как и было оговорено  сторонами, Азаил  объявляет  царю, что тот  скоро  выздоровеет. Но  если  ему самому  действительно  суждено  стать  будущим  царём, а действующий царь  все равно  не  должен  выздороветь, то почему бы  в интересах  общего дела  не ускорить  развитие событий?  Венадад  был явно  не  московской  закваски.

                                         «  А на другой  день  он взял  одеяло,

                                              намочил  его  водою,

                                              и положил  на лице  его,

                                              и он умер.  И воцарился  Азаил

                                              вместо  него»

                                                               ( 4-Я   ЦАРСТВ  8-15)

                                       Митрополит  Филипп  основательно  запутался  в вопросе о том,  какой  власти он должен служить.  В суровую гражданскую войну  в такую же путаницу  угодил  другой  Филипп- по фамилии  Миронов. В конце  концов всё закончилось  довольно  плачевно. Д е я н и я     Миронова могут  составить  отдельную книгу.     В марте  1 9 1 9 года   Миронов  получил приказ прибыть  в ставку  для получения  новой должности. В Москве  он  встречается  с самим  товарищем  Троцким, первым красным командиром. Тот  предлагает  Филиппу  поехать  на  Дон  и сформировать  кавалерийскую  дивизию.  Но, к сожалению,  ничего  не вышло из этой идеи.

                                        Партийные  органы  Дона, а особенно  товарищ  Сырцов,  будущий  борец  со Сталиным, требуют  убрать  Миронова  из Донской области. Его  обвиняют в  ликвидации  партийной власти.  .

                                        Эти  сырцовские  пасквили  сработали, и Миронова  направляют в другое  место  командующим армией.  А на Дону  пошли  очень бурные события. В Москве  принято решение  о  поголовной  ликвидации казачества.  Это спровоцировало  крупные  восстания  в казачьих станицах.  Восстание  началось  в станице  Вешенской.  Совсем ещё недавно  местные казаки  выступили  против  Краснова, уничтожали его офицеров, открыли фронт  для красных.   И вдруг- нежданный  удар  в спину.

                                        «   Мы услышали, что некоторые,

                                                  вышедшие  от нас,

                                              смутили  вас своими речами и

                                               поколебали  ваши  души»

                                                             ( ДЕЯНИЯ  15-24)

                                           Возмущённые  вешенцы  принялись  громить красных.  В результате  этого  у Красной  Армии  стал  заваливаться  Южный фронт.  Против вешенцев  был направлен  целый  корпус, но  его  восставшие  разбили  и уничтожили.  Чтобы  срочно  спасать  положение, Сокольников  шлёт телеграмму  Ленину  и  просит  назначить  командиром корпуса  легендарного  Миронова.

                                         Получив  приказ,  Миронов  едет  в родные места. Но  проверив  корпус, он  видит  его  неспособность  к  военным действиям.  В июле месяце  с  Мироновым  подробно  разговаривает  товарищ  Ленин, и Филипп  обещает вождю революции  за один месяц  сформировать  новый  отборный корпус.

                                         Но  настырный  Сырцов  продолжает  ставить  палки  в колёса. Миронов  подаёт заявление  на приём его в партию большевиков, а в политотделе  отказались  с ним  даже разговаривать.

                                         В середине  августа  белый конный корпус  генерала  Мамонтова стремительно  разрывает  линию фронта  и   дерзко  действует по красным тылам. Красные  панически  бегут. Филипп  Кузьмич  не может сидеть  спокойно, хотя  корпус  собрать  ему не позволили. 
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                                         Миронов  не поехал  на встречу. Он  решил  действовать самостоятельно. Он надеялся, что в  бою  с мамонтовцами ему повезёт. И он  направил телеграмму  Смилге  со словами  о том, что  не  боритесь  против нас.

                                         Но в штабе  фронта  выступление  Миронова  восприняли как  мятеж. Как  изменник, Филипп  Кузьмич  был объявлен  вне закона.  И товарищ  Смилга  заявляет всем, что  бывший  начальник  дивизии  Миронов  поднял  восстание  против советской власти.  .

                                           «  И представили  ложных  свидетелей,

                                                  которые говорили:

                                                этот человек  не перестаёт  говорить

                                                хульные  слова»

                                                                (  ДЕЯНИЯ  6-13)

                                             Первый  нарком  Троцкий  издаёт  грозный  приказ № 150. В приказе  от  12  сентября  констатируется, что  Миронов  одно время  честно  сражался  в красных войсках. Но при этом  он думал  только  о личной карьере, стремясь  стать  прославленным  донским  атаманом.  А когда честолюбие  Миронова  было задето, он поднял знамя восстания.  

                                             Но  стрелять  в Миронова  было  пока  рановато. 5  октября  начался  судебный процесс.  Кузьмича  обвиняли в том, что он на митингах  выступал против комиссаров, не  любил политработников.  О  связях  с Деникинын  не упоминалось – писать  такое  было  глупо. Обвинителем  в суде  выступил  тот  же  Смилга. Он заявил,  что Миронов  хотел  самостоятельно  разбить  Деникина  и отстранить  коммунистов от этой победы. .

                                                «  Слушая  сие, они рвались

                                                    сердцами своими  и скрежетали

                                                     на него  зубами»

                                                                    ( ДЕЯНИЯ  7-54)

                                                 По  приговору  суда  получили  заслуженный  расстрел  сам  Миронов  и его  десять помощников.  Но  стрелять  в Миронова  было  всё же  пока  рановато. Неожиданно  поступает  срочная  телеграмма  от  Троцкого  с предложением  смягчить  участь  Миронова.  После  расстрельного  приговора  к  Кузьмичу  применяется  амнистия.

                                               А в это  время  Лев Троцкий  указывает в Москве, что  лучше  всего  предоставить  полную автономию  Дону  и Кубани  в ответ  на  то,  что  казаки  полностью  порывают с негодяем  Деникиным. Для казаков  это должно быть  выгодно, так  как им  страшно  опротивели  и красные и белые.  А для контроля  за этим соглашением  необходимо  направить  на Дон  известного  военачальника  Филиппа  Миронова, имеющего  огромный  заслуженный авторитет  среди местного  казачества.  

                                               23  октября  1 9 1 9 года  Политбюро  РКП(б)  постановило  направить  Миронова  на Дон  … на  партийную работу. Миронов  пишет  обращение  к казакам  не воевать  против советской власти.  Обращение  вышло  отдельными брошюрами.

                                               Летом  1 9 2 0 года  положение  сильно ухудшилось.  Ненавистный  и бессовестный  Врангель  начал  наступление  из Крыма.  Для  отпора  агрессору  была направлена  конная армия  Городовикова. Это был тот самый  Городовиков, который ранее  арестовал  Миронова  по уголовному делу.  Армия  Городовикова  начала  нести большие потери.  Требовалось заменить  откровенно  слабого  военачальника. Воевать  с врагом  намного  труднее, чем  арестовывать  товарища по оружию.  Товарищ  Сталин  предлагает  доверить армию  Филиппу  Миронову, чей  весомый авторитет  был известен всем. 

                                                « Дух  сказал  Филиппу:

                                                   подойди  и пристань  к

                                                    сей  колеснице»

                                                                  ( ДЕЯНИЯ  8-29)

                                              А  первым  заместителем  нового  командующего  стал … Ока   Городовиков. «Лучшего» подарка  нельзя было придумать.  И это  был  не единственный  «подарок»  командующему. Членом  военного совета  армии  стал товарищ  Полуян. Именно  данный  Полуян  лично  подписал ранее  смертный  приговор  Миронову  и всем его  «сообщникам».  

                                             После  таких  эффектных  «подарков»  искать  новых врагов  Миронову  уже  не надо было. А спровоцировать  дело  было не сложно – кругом война, кругом враги. А вёл себя  Кузьмич  довольно  неосмотрительно. После смертельного  приговора  и довольно случайной амнистии  ему следовало  дуть  на молоко.  Но  успешное  командование  целой  армией  затмевало  глаза  и сознание.  Он   наивно  уверовался, что в тяжёлых боях  с  грозным  Врангелем  полностью доказал  свою преданность  красной власти, и поэтому  имеет  маленькое право  на своё отдельное мнение. А после  разгрома  Врангеля  Миронов стал  одним из главных  полководцев  гражданской войны.

91.

                                            Беда  пришла в феврале, когда  крепкие  морозы  ослабляют  классовую  бдительность.  Филипп  Кузьмич  поехал  на родину к своим землякам. В доме у него  собралось  много  друзей и хороших знакомых. А  Филипп  и не подумал  своей «генеральской»  головой, что  среди гостей может находиться  тайный осведомитель.  А таким  гадом  был  сотрудник  ЧК  некто  Скобиненко, которого  направили те, кто  не  сильно  любил  Кузьмича.  .

                                               Незаметно  разговор  зашёл  о продразвёрстке, развернувшейся  в то время.  В  те дни  она была   настолько же  разумной,  как в восьмидесятые  - новое  мышление. Миронов  сказал своим близким землякам, что если политика на Дону  не будет кардинально изменена, то могут вспыхнуть  крупные восстания.Мнение  Миронова  было в целом  правильным,  но  собака  Скобиненко думал  совсем по другому.  

                                          Уже на другой день   добросовестный  Скобиненко  шлёт донесение  в ЧК. В этом донесении  были умышленно  искажены  все разговоры  в  родном доме  Миронова.  Собрание  людей  представлялось как  умышленное  создание  тайной  антисоветской  организации.  

                                       «   Между тем одни кричали  одно,

                                            а другие  другое, ибо  собрание

                                            было  беспорядочное, и большая

                                            часть  собравшихся  не знали,

                                              за  чем  собрались»

                                                               (  ДЕЯНИЯ  19-32)

                                      Пока же  Миронов  не торопится  возвращаться в Москву, а изъявляет желание  принять участие  в партийной  конференции.  Ему предоставили слово  как высокому гостю. А  слов  его  уже ждали  специально  подобранные товарищи. Он обратил  внимание  в выступлении  на  тяжёлое  хозяйственное положение  на Дону, большой продовольственный кризис.  Он подверг   суровой критике  партийную линию  местных властей.  

                                   Здесь уже оратор  стал откровенно  будить  спящую собаку. Выступившие  потом  товарищи  осудили  призыв  Миронова  к расширению  частной торговли  и указали, что  такое  предложение  расходится  с линией партии.  Местные чекисты  решили  действовать сразу. Миронов  подлежал аресту.

                                     А в эти  беспокойные  дни  сам  Ленин  спрашивает  у Склянского  о том,  где  Миронов сейчас, куда это он  подевался.  Склянский  делает запрос в военное  ведомство  и получает  ошеломляющий  ответ о том, что Миронов  готовил  народное восстание  против  советской власти.

                                    Находясь  в тюрьме, Филипп  Кузьмич  снова  надеется, что  его  покаянные  письма  помогут  опять  вырваться  на свободу. Но  в этот  раз не повезло.  В  первых числах  апреля  выстрел  с караульной  вышки  прервал  его  героическую жизнь. Этот  караульный выстрел  выбросил  Кузьмича  из славной истории  гражданской войны. 

                                                   «    До этого  слова  слушали его,

                                                          а за сим  подняли крик, говоря:

                                                          истреби  от земли  такого!

                                                          ибо  ему  не должно  жить»

                                                                     ( ДЕЯНИЯ  22-22)

                                      Отчаянного  Кузьмича  загубил   позорный  компромат, а  бедного  простодушного             И с а в а  подвела  излишняя  простота. В возрасте  сорока лет  И с а в  взял себе в жёны  двух молодых девушек. Это было хорошо. Но плохо  было то, что обе  эти  девушки-хеттеянки. Иноземные невестки  не радовали  сердце  опытного  И с а а к а  и его жены  Р е в е к к и.    А Исаак  начал уже заметно  стареть, и стал совсем плохо видеть. И пока он совсем не ослеп  по старости своей, решил  благословить  старшего сына  И с а в а. Он  просит  сына  сходить на охоту  и наловить  дичи, и  приготовить  вкусного кушанья.

                                       Этот разговор  подслушала  Ревекка.  Она  была против  планов  мужа,  и искала  благословения  для более  любимого  Иакова.  Ревекка  быстро  придумала  свой план  действий.  Этот  её план  был дерзким  и решительным. 

                                          Ревекка  предлагает  Иакову  взять  в стаде  два  хороших козлёнка.  Из этих  хороших козлёнков  она быстро  приготовит  то вкусное  блюдо, о котором  говорил  полуслепой старик.  А когда отец  поест  своего  любимого  кушанья, то даст  ему своё  благословение.  Иаков  отвечает, что  его  старший брат  весь  косматый, а он  сам человек  довольно гладкий.  И если  отец  надумает  нащупать  своего сына, то  очень быстро  вскроется  весь обман, и будет очень стыдно.

                                           Но Ревекка  не была бы  самой собой, если бы  не взялась  провести в жизнь  свой хитроумный план.  Любое возможное  проклятие  она  заранее  берёт на себя, а своего любимого сына  уговаривает  обязательно  принять  к действию  её план.  И уже вскоре она  готовит  из козлят  любимое кушанье  своего мужа. Каждая жена знает, какие  любимые кушанья  есть  у  родного мужа,- или козлятина,  или  голубцы  под водку.
92.
                                          Чтобы  старик  ни о чём не догадался плохом,  Ревекка  взяла  лучшую одежду  старшего сына  и одела  в неё  своего  младшего  Иакова.  Более  того, для большей убедительности  его руки  и гладкую шею  она обложила  кожею  молодых  козлят.  Это  был  как бы  небольшой  инсценированный  спектакль.  Войдя в свою роль,  Иаков  вошёл  в комнату  к отцу  и сказал, что  он есть  Исав, его первенец, и  предложил  ему  козлятины, которую любит отец. Исаак  искренне  удивился, что  его  долгожданный сын  так быстро  сходил  на охоту  и приготовил  кушанье  из мяса.

                                          Наверно,  И а к о в  не  посещал  драматического  кружка, и у него  не было  устойчивого  навыка  изменять свой голос  под нужную роль.  Исаак  стал  вдруг сомневаться  в том, кто  это перед ним. Он  хочет ощупать  гостя  и убедиться, что  это  есть  тот, кто ему нужен. 

                                                       «   И он  ощупал  его, и сказал:

                                                             голос, голос  Иакова,

                                                             а руки,руки  Исавовы»

                                                                           ( БЫТИЕ  27-22)

                                            Так  как  руки  у зашедшего сына  были несомненно  косматые,  как  у Исава, отец  его благословил.  Но и после этого  обманутый  отец  переспрашивает, он  ли есть  действительно  Исав. 

                                                      «  Вот,  запах  от сына моего,

                                                           как  запах  от поля»

                                                                            ( БЫТИЕ  27-27)

                                            Благочестивому  И с а а к у   могло  быть  обидно  от того, что  его два  сына   спорят между собой за первенство.  Но  ещё  обиднее  должно было  быть  князю  Владимиру  за  разборки  его сыновей  между собой.   

                                            У Святослава, великого  князя,  было два наследника – Ярополк  и Олег.  Но ещё  от наложницы  Малуши  был  меньшой- Владимир. Именно  с него  начались  анекдоты  про  Вовочку. У   маленького  Вовочки  мать была  простая рабыня,  но  Вовка  очень  хотел  стать  «президентом всея земли», и это  уже  далеко  не анекдот, а суровая реальность.

                                            В  тяжёлом  9 7 2   году   мужественный  Святослав  погиб в бою  с врагами  своей родины. Главой  государства  стал  Ярополк. И очень скоро  Ярополк  и Олег, родные братья, стали  драться  между собой за власть.  

                                          Олег  между тем  допустил себе  самовольное убийство  одного  из видных на то время военачальников  Ярополка.  Соратники  убитого  военного  стали  подговаривать  Ярополка  достойно  отомстить  убийце.  Ярополк,  как  и Верка  Сердючка, не любил,  чтобы его  долго просили – и пошёл войной  на родного брата. Начались отдельные сражения  по всей  земле киевской. И в   9 7 7  году, за тысячу лет  до брежневской конституции, в одной из стычек  Олег  погибает.

                                           Видя,  как  усиленно  рвут чубы друг другу  законные  наследники  Святослава, рабский сын  Владимир  торжественно заявляет своей матери  Малуше: « Мы пойдём другим путём». Проницательный  Владимир  видит, что  братья  выбрали  не лучший способ  избавления  от конкуренции.

                                           А путь Владимира  лежал за границу – в Скандинавию. Здесь он  сколотил  боевую команду  из добротных  головорезов-легионеров, и повёл их в родной  Киев.  Владимир  привёл боевую иностранную дружину  с тем, чтобы  побороться  за первое место  в  «лиге  чемпионов» .Повод у него  был  не самый плохой- Олег  «мученически»  погиб, а  Ярополк выступает  в глазах  народа  как  подлый  «братоубийца».  Спасителем  родного  отечества  мог быть  только  Володя, потому что  время  выбрало его!   И  Владимир  бросает клич  - « языческое  отечество  в опасности!»

                                          По дороге  с севера  Владимир  наведался  в  Полоцк. В этом городе  княжеской дочерью  была  девушка  Рогнеда.  В Киеве  таких симпатичных девчат  Вовка  не  видел. Он  предложил  Рогнеде  зарегистрировать брак в ближайшем  загсе. Но  Рогнеда  гордо ответила, что ей нельзя  выходить замуж  за сына наложницы. Тогда  Владимир  показал, что  могут делать  рабские сыны. На глазах  у Рогнеды  он убил  её  родителей, а город подожгли  легионеры.  Непокорную  Рогнеду  Владимир  изнасиловал  как  обыкновенный  дикарь.  Об остальном  стыдно  и   писать.

                                          Тем  временем  в рассказе  о сыновьях  И с а а к а  события  развивались, как в весёлой  комедии. Как только  довольный  И а к о в  вышел  от отца, как  раз  пришёл с охоты  не менее  довольный  Исав. Пошёл  и он  варить  еду  из  мяса, но без помощи  матери. Отец  в тревоге  кричит: « кто ты?».  Сын  спокойно  отвечает ему : « да это  я, Исав, сын  твой».  Очень скоро  всё  стало на свои места, и всё  стало  известно.

                                                          «   Брат  твой  пришёл  с  хитростию

                                                                и взял  благословение  твоё»

                                                                                        ( БЫТИЕ  27-35)

                                         За такой  ловкий обман  И с а в  решил  расправиться  с братом.  Но Ревекка  и тут  вовремя  вмешалась  в это спорное дело, и отправила  младшего  сына  к Лавану, пока  утихнут  эти страсти.  Ревекка  горячо мечтает  о том,  чтобы  Иаков  взял  в жёны  девушку  своих кровей.

93.

                                                 Не  хуже  библейской  Р е в е к к и  действовала  и  Марфа  Ивановна.  Она  тоже  сильно  обожала  своего  сына  Мишку, и думала,  что  к чему  ей  и жизнь, если  он  возьмёт себе  Марусю. А будущий  московский  царь Михаил Романов  ещё в свои молодые годы  познакомился  с Марусей.  В годы  великой смуты  никто точно не знал, что  Романовы  завладеют властью. За молодым  Мишей  присматривали как положено, в том числе, и Василий  Хлопов. А у Василия  была  сестра  Мария  Ивановна.  Она была  красивая  как  Рогнеда  из  Полоцка. Молодые люди  быстро  сблизились.

                                                 В свою очередь, у  Марфы  Ивановны  были  братья  Салтыковы.    Они тоже хотели влиять  на царскую верховную  политику.  В известной песне  зафиксировано – « послушай, Зин, не трогай шурина, какой ни есть, а всё  ж родня».  Эти Салтыковы  невзлюбили  Хлоповых.  Однажды на официальном приёме  они прямо  столкнулись между собой.  Один из  Хлоповых  имел  смелость  резко  возразить  одному  из Салтыковых.  .

                                                      В  1 6 1 6  году  Маруся  Хлопова  была взята  в царский дворец  на роль  царской  невесты, и  началась всесторонняя  подготовка к свадьбе.  Чтобы  быть  достойной невестой, Марусе дали  новое  имя- Анастасия.  С таким  именем  не стыдно  и замуж  выходить. А Марфа  Ивановна  и её родимые братья  разработали  свою программу  действий.

                                                  «  И сказал : не бери  себе  жены  из

                                                       дочерей  Ханаанских»

                                                                         ( БЫТИЕ  28-1)

                                                     Братья  Салтыковы  заведовали  в государстве всеми  аптекарскими  делами. И очень скоро  по неизвестной  причине  у молодой  невесты  открылась  сильная рвота.  Невесту  тошнило  так, как будто  ей  не нравились  царские  покои.  Проверив её недомогание,  Салтыковы  официально объявили, что  болезнь  является  неизлечимой.  А при постоянной рвоте  счастливая  семейная жизнь невозможна.  Поскольку  отечественная  невеста  оказалась с заметным дефектом, решили искать  невесту  в Европе.

                                                         А в Европе  вызывал интерес  совсем не  Лаван, а король  Дании. Разведка  доложила, что  у этого  короля  есть  две  неплохие племянницы, и обе абсолютно свободны.  Дело было как в объявлении – « продаётся  коза- одна из двух на выбор». К этому королю   отправились гонцы  с царским письмом.  В письме  напоминалось, что у его королевского величества  есть две  неплохие девицы, и обе свободны, и одну из них можно было бы отдать  за  дорогого  Михаила Фёдоровича.  В письме также указывалось, что девица, которая  даст согласие  на  брак, должна непременно  оставить  своё ошибочное  протестантство  и перейти в лоно  православия, научиться  правильно  и регулярно  молиться  и веровать  так,  как веруют в Москве  В Копенгагене  явно смутились  от такого  прямого предложения.  Вызывало удивление  брачное знакомство  сразу к двум девицам  на их усмотрение.  А сделать окончательный вывод  предписывалось  московским послам – они должны были  осмотреть  девиц  внимательно, проверить  у каждой  качество лица, глаза, уши, нет ли каких дефектов, белизну кожи.  

                                                                 Датский король почему-то  дипломатично  уклонился  от дальнейших переговоров.  Породниться  с Михаилом  и с московскими  нравами  ему  не хотелось.

                                                                 Тогда в Москве  обратили  взор  на Швецию.  У шведского короля  Густава  была жена, а у неё  была сестра  Екатерина, молодая и незамужняя. Брак с Екатериной  был бы выгоден  Михаилу  политически- можно было  вместе  устремиться  на общего  противника  в лице  польской  Речи.  Екатерина  готова  была начать  брачные переговоры, но в Стокгольме  заранее  отметалось требование, чтобы невеста  приняла  московскую веру.  Сватовство опять  распалось.

                                               «  И увидел  Исав,  что дочери

                                                   Ханаанские  неугодны  Исааку»

                                                                               ( БЫТИЕ  28-8)

                                                               Так  как  иностранки  упорно  не желали  принимать  новую для них  веру,  пришлось  опять вернуться  к своим  отечественным  кандидатурам.  Михаилу  это уже  немного  надоело, и  он  выбрал  невестой  Марью  Долгорукову. Для  царской свадьбы  разрабатывался  свой особый ритуал. Самое  главное  состояло в том, чтобы определить, на  каких местах  должны были сидеть  самые видные бояре. Да и на любой  серьёзной свадьбе  представляет  большую  политику  правильно  рассадить  гостей.

                                                             И  Москва  не была бы  Москвой, если бы бояре  не перессорились  из-за  этого между собой.  Хорошо, что  этого дива  не видели и не знали  девицы из Копенгагена.  Некоторые из бояр, глубоко  обидевшись  на  предложенные им места, вовсе  не явились на свадьбу. 

                                                           На другой день свадьбы  стало плохо  невесте.  Стали ждать,  пока она  поправится.  Но через несколько дней  она умерла.  Причина болезни  осталась  неизвестной.  Михаил  Фёдорович  в связи с  этим  взял  «рекламную паузу»  - годичный траур.  А бояре  зря шумели   из-за своих мест  за свадебными столами.
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                                                            В связи  с внезапной  кончиной   невесты  вспомнили  и о болезни  Маруси  Хлоповой.  Этот мучительный вопрос  не давал покоя  отцу  Михаила  Фёдору, который  не зависел  от напористых  Салтыковых.  Он был уже на то время  патриархом  Филаретом, и  распорядился  провести  дополнительное следствие по этому  сложному  вопросу. Он чувствовал  что-то неладное в этом деле.

                                                          В ходе дополнительного  расследования  вскрылись  очень интересные обстоятельства.     Причиной  недомогания  Марии  было  простое  расстройство  желудка.  Дорвавшись  до  царского  стола, она значительно  переела  всяких вкусных  сладостей.  А открывшаяся рвота  была значительно усилена  влиянием  снадобий, которые  вовремя  подсунули  Салтыковы.

                                                           Филарет  был гневен  на братьев  жены.  Салтыковым   вменяловь в вину, что они «женитьбе  учинили  посмешку».  Их разжаловали  со всех должностей  и сослали  в дальнюю ссылку.  В царском указе отмечалось, что  Салтыковы  имели  честь  не по  своей мере, и что  они  только и делали, что  «себя богатили»  и дома свои  «полнили», что «земли крали», и что  во всяких делах  делали неправду.  

                                                            Когда закончился  годичный траур, Михаил  пошёл  и взял себе в жёны  Дуню  Стрешнёву. Именно  эта  Дуня  родила  Алексея  Михайловича- следующего  царя.

                                                            «  И пошёл  Исав  к  Измаилу,

                                                                и взял  себе  жену  Махалафу»

                                                                                ( БЫТИЕ  28-9)

                                                        Тот же  самый  младший  Жданов, взяв  в невесты  «царскую  дочь»,  стал  себя чувствовать  гораздо  увереннее. И  очень скоро  он взял и смело  раскритиковал  академика  Трофима  Лысенко. Лысенко  немедленно  пожаловался  тестю  молодого  Жданова.  Академик  смело указал, что  этот  наглый щенок  поставил под сомнение  научные взгляды  самого  Сталина  о наследственности  и эволюции.  Сталин  поддержал   академика, и молодому Жданову  пришлось извиняться.  Однако  сам  Сталин  думал  о том, что  проблемы в науке  связаны  вовсе  не с наследственностью,  а с атомным  проектом.

                                                         Ещё  в 1 9 3 4  году, когда  в Москве  проходил  «съезд победителей», Энрико  Ферми  догадался  бомбардировать  атомы  различных элементов. Ферми  первым в мире  догадался  использовать  для этого  дела нейтроны.  Дело продолжила  умная немка  Ида  Ноддак. Она первой догадалась, что при  бомбардировке  атомов  происходит  расщепление  ядра  урана  на несколько частей.  А  все ведущие мировые учёные   советовали  Иде  не говорить  о своих открытиях, чтобы не опозориться. .

                                                       Это массовое  недоверие  учёных  к гениальной мысли  немецкой девушки  спасло  мир  от того, что уже  в середине тридцатых  годов  Германия  должна  была  иметь  конкретные работы  по созданию  атомного  оружия. В августе  1941  года  в Лондоне  Клаус  Фукс  передал  советскому  резиденту  подробные сведения  о  работах по созданию  атомной бомбы.  После  войны  товарищ Берия  стал подбирать  лучших учёных  для  создания своей бомбы.  

                                                В самом конце войны  в Германию отправилась  группа  физиков, одетых  в боевую военную форму.  Им поставили задачу  найти  в Германии  уран  и торий.  Сначала  поиски  были  пустыми.  Затем  узнали, что у немцев  есть большое  количество  руды, привезенной  из Бельгии.  Надо  было обнаружить эту  «бельгийскую  руду».  Юстас  ждал сообщений  от Алекса.

                                                     «  И если  вначале  у тебя  было  мало,

                                                          то впоследствии  будет  весьма много»

                                                                             (  ИОВ   8-7)

                                                 Усилиями  разведки  добились  сведений  о том,   что уран  находится  на кожевенном  заводе  западнее  Берлина.  Завод подпадал  под американскую  зону оккупации, и  располагался  буквально  у  разделительных полос  сфер влияния.  Завод  не интересовал  апатичных американцев- производство  кожи   налажено  и в Америке.  И американские  физики  в переодетой форме  тоже не рыскали.

                                                 Завод  был заполнен  овечьими  шкурами..  На одном  складе  нашли  деревянные  бочки.  А на бочках  имелась надпись – «окись урана».  Овечьи шкуры оставили  немцам  В   Москву  направили  только  деревянные бочки  с содержимым, 

                                                Для изготовления  атомной бомбы  нужно было  строить  новый город. Он не мог находиться  в Сибири – требовалась оперативная   связь со столицей. 

                                                 «   Вырывают  рудокопный  колодезь

                                                      в местах, забытых  ногою,

                                                      спускаются  в глубь»

                                                                               ( ИОВ  28-4)

                                                  Место нашли  в четырёхстах километрах  от Москвы-кругом были дремучие леса. Это заветное глухое место  ещё ранее  застолбили  себе  отечественные  монахи.  В этих местах  жил  маститый  монах  Серафим Саровский.  
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                                                 Паломники  разьезжались  по большой стране, и разносили  вести  о большой секретности  монашеского  центра. Выходило  так, что  оперативная обстановка  в регионе  разносилась  по всей стране  устами  «молитвенников».  А сам  Серафим  в своих откровениях  не  предусматривал  появление  атомщиков.  Для  строительства  города нужны были рабочие руки. Заставлять монахов работать  могли признать политической ошибкой.  Но  Министерство  Внутренних  Дел  оказало  дружескую  помощь-  в начале  сорок  седьмого года   в Саров  прибыло  десять тысяч заключённых.  

                                                  Посёлок  Саров  по приказу  сверху исчез  со всех географических карт. Паломники  теперь ездили просто  «в никуда».  В августе  сорок  девятого  на свет родилась  первая  «малышка».  

                                                   О появлении  у СССР  своей атомной бомбы  первым объявил… президент  США. Он это сделал  в середине  сентября  в официальном  выступлении.

                                                   Оказывается, это  была умышленная  провокация  с его  стороны. 25 сентября  в  Сообщении  ТАСС  говорилось, что  в нашей светлой стране  идут  большие  строительные работы, и то и  дело  раздаются  промышленные  взрывы  различной степени  тяжести. Вот эти самые  строительные взрывы  и привлекли настороженное внимание   хищных империалистов

                                                   Советское  сообщение  о своей атомной бомбе  могло вызвать  шоковое состояние  у заграницы.  На самом деле  американское  сообщение  о советской  атомной бомбе  вызвало  настоящий шок  у Кремля.  В Кремле сразу подумали, что  вражеская агентура  очень  сильно копает  нужные сведения, и кто-то  из  своих работает на  врага.  Поднялся большой переполох  по линии органов  государственной безопасности.  Стали  перелопачивать личные досье  многих   своих агентов.  Но  через некоторое  время  свои же учёные  доложили  наверх, что следы  атомного взрыва  в атмосфере  не может  не видеть только слепой.   

                                                    Все равно  у Лаврентия  Павловича  проблем  было хоть отбавляй.  В научном  городке  Сарове  стали поступать сведения  об «аполитичности»  некоторых  видных учёных.  Известнейший физик с мировым именем  Цукерман  обвинялся в том, что его  физические опыты  противоречат  марксистской диалектике, и даже порой  нарушают  диалектический  материализм.  Альтшулер, ещё одно  светило в мировой науке, был виновен  в том, что не принимал политику партии  в области… музыки.  А  известный  академик  Каменецкий,  тоже  не  русский, и вовсе безнадёжно заявил  о наступлении  энергетического  кризиса  на планете.  Каменецкий не верил, что  мировое  коммунистическое движение  прервёт этот кризис.  

                                              «  С правого  боку  встаёт  это  исчадие,

                                                     сбивает  меня  с ног,

                                                     направляет  гибельные  свои пути»

                                                                             ( ИОВ  30-12)

                                                       Весной  1951 года  на секретный атомный объект  прибыла  солидная комиссия  из столицы – на переаттестацию  всех научных работников.  Особенно  вызывающе повёл себя  именно  академик  Альтшулер.  В партию вступать он  упорно не хотел.  Это было  откровенной дикостью- атомную  бомбу  конструировал  беспартийный  учёный.  Он заявил, что не признаёт  учёного  Трофима  Лысенко. Он стал  прямо  на заседании  высокой  комиссии  пропагандировать  генетику ( !!). И это было в то время, когда другие атомные  физики  тихонько давали уклончивые ответы.  

                                                     «  Кому  ты говорил  эти  слова,

                                                          и чей  дух  исходит  из тебя?»

                                                                          ( ИОВ  26-4)

                                                    Руководитель  атомного  проекта  товарищ  Берия принял  трудное  решение  освободить  городок  Саров  от мятежного  физика.  В защиту горемыки  поднялись другие физики, а особенно- Андрей  Сахаров.  Они стали   доказывать  Лаврентию, что  Альтшулер  просто  любит  поболтать  пустое, а физик  он великолепный.  Берия  сильно  болел за атомный проект, и оставил  академика  на обьекте.

                                                   Через  пять лет  Альтшулер  всё же  «полетел».  Его  боевая натура  не изменилась. То,что  быстро  простил  товарищ  Берия,  не  осталось  безнаказанным при  Хрущёве.  Видный академик  на комсомольском диспуте  позволил себе  сказать, что в нашей стране  имеет  место быть  «общество  односторонней  проводимости».  Академик  не  пожелал  уважить  необыкновенный демократизм  дорогого  Никиты  Сергеевича.

                                                      К началу  шестидесятых годов  параллельно  с монашеским  Саровым  атомные штуки  стали делать  и в районе  Челябинска.  Вольно или невольно  появилась  конкуренция двух обьектов, как  у  Исава и  Иакова. В 1 9 6 2 году  было  запланировано  одновременное  испытание  двух бомб  от разных заводов.  Предполагалось, что лучший  вариант пойдёт  на вооружение  в армию.  Академик Сахаров  сделал  свой  научный расчёт, что  испытание  двух  зарядов  вызовет  сильное  радиоактивное  загрязнение  и принесёт много  вреда. 
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                                                     Чтобы не взрывать  сразу  два заряда, академик  Сахаров  хотел  воздействовать  на автора  челябинского  проекта  Бориса  Козлова  отказаться  от своего детища.  Между ними  состоялся  не самый  приятный разговор.  В  ходе  резкого  обмена  мнениями  Борис  Козлов  послал академика  на три известные буквы, а потом  ещё  и обозвал его  пятью известными буквами.

                                                     Но два  параллельных испытания  не лезли  ни в какие ворота.  Андрей  Дмитриевич  лично едет  в Челябинск  и просит  главного инженера  Забабахина  снять свой  вариант.  Уговоры не дают результата – Евгений  Забабахин  стоит на своём.

                                                      Тогда академик  Сахаров  имеет  разговор  с  самим  товарищем  Хрущёвым.  Он говорит лидеру  страны  о большом вреде  двойного  испытания.  Никита  Сергеевич  отвечает  учёному,  что  именно  так требуют военные генералы  в интересах  безопасности  страны.

                                                        В сентябре  на  Новой Земле  оба изделия  были  взорваны.  Более  эффективной  оказалась  бомба  Бориса  Козлова.  И эту бомбу запустили  в серийное производство.  Козлов  получил  Ленинскую премию, а Сахаров  тепло  поздравил его  с научным успехом.

                                                          Получив  признание  и авторитет, Борис Козлов  направляет  письма  в ЦК  КПСС, в которых  указывает, что он  имеет  идею  совершенно  нового типа  оружия.

                                                         «  Что  знаешь  ты, чего  бы

                                                              не  знали  мы?

                                                              Что  разумеешь  ты,

                                                              чего  не было  бы  и у нас?»

                                                                             (  ИОВ  15-9)

                                                           Козлов  стал  требовать  создания  для него  отдельной научной  лаборатории. Специалисты  из  Сарова  стали этому препятствовать.  По настоянию  Козлова  его  назначили  начальником  нового  отдела, но в этот отдел  не дали  квалифицированных специалистов.  Нервотрёпка  повлияла  на здоровье  физика,  и вскоре он умер.  Все секреты  нового  оружия  были  унесены  в могилу.

                                                     «  О,если  бы  записаны

                                                         были   слова  мои!

                                                          Если  бы  начертаны  были

                                                          они в книге»

                                                                                (  ИОВ  19-23)

                       САТАНА   ПРОТИВ   САТАНЫ

                  В ходе  своего  третьего  путешествия  апостол  Павел  прибыл  из  Галатийской  страны  в Ефес.  И здесь до  него  дошли слухи, что  в Галатии  начались  большие волнения.  Получалось,  что проповедь  апостола  не  давала  никаких  заметных результатов.

                                          «  Кто  прельстил  вас  не

                                              покоряться  истине…?»

                                                            ( ГАЛАТАМ   3-1)

                                       А волнения  подняли еретики.  Они не признавали  павлово  учение  на том основании, что  апостол  не был  призван  к апостольской службе  в установленном законом порядке и не был  лично  знаком  с Иисусом. К великому стыду  Павла,  очень многие  галаты  быстро  поддались  влиянию  еретиков  и потеряли  свой интерес  к его личности.

                                       Такие  легкомыслие    и безрассудство  многих тысяч галатов  поразили  удручённого  Павла  и   заставили  его  немедленно  сесть  за  написание  специального  Послания.  Павел отдавал себе отчёт  в том, что  без  написания  Послания  спасти ситуацию  уже  невозможно.

                                           «   Удивляюсь, что вы…

                                                так скоро  переходите  к

                                                иному  благовествованию»

                                                                           (ГАЛАТАМ  1-6)

                                      О  Павле  говорили  в Галатии,что  евангельскому учению  он научился  от других апостолов, а  потом  отступил  от них,  составив  своё  собственное  учение  о ненужности закона  М о и с е я.
  И чтобы  прикрыть  своё  очевидное  отступление, Павел, бывая  с другими  апостолами, говорит  и действует  как они, чтобы  не показать  своего  разногласия
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                                          В  новом Послании  апостол  должен доказать, что его учение  имеет  не человеческое происхождение, что  он ничему  конкретному  не учился от человеков.  И это было  особенно важно  с учётом  того  неприятного  факта, что  в большинстве городов  научную проповедь  Павла  быстро   забывали, как  меньшевики- заветы  Маркса.  Действительно,  Павел  не состоял  в компании  учеников  Иисуса.  Но слушатели  никак не могли  уяснить, что  счастливчику  Павлу  Иисус  случайно  явился  в личном  персональном  видении  и передал  ему  всю необходимую информацию.

                                         В доказательство  этого  апостол  указывает, что он  демонстративно  не пошёл  в Иерусалим, где надо  было общаться  с другими апостолами, а пошёл  совсем в другую сторону – в Аравию.  И только  спустя  три года  Павел  позволил себе  появиться  в Иерусалиме  и познакомиться  с Петром, авторитетным  апостолом  в своих кругах.  Но и при этом  Павел  у него  совсем  не учится.  Пятнадцать целых дней  Павел  пробыл  в Иерусалиме, и за это время  он не пытается  встретиться  с другими апостолами, чтобы  чему-то  разумному  поучиться.

                                      Павел постепенно  подводит  своих читателей  к мысли о том, что  можно  ли было  ему учиться  у тех, кто и сам  толком  ничего не знал, как это надо знать. И в то время,  как апостолы  Пётр  и Варнава  позволяли  себе  идейные  уступки,  Павел  старался  всегда  проявлять  твёрдость.  Он как и Ленин  был непримирим    к   своим   классовым врагам.  Павел  имел смелость  и мужество  обличить  самого  Петра  за его  непартийную позицию.

                                                    «  Я лично  противостал  ему,

                                                        потому что  он

                                                         подвергался  нареканию»

                                                                          ( ГАЛАТАМ  2-11)

                                        В третьей главе  Послания  апостол  пишет  о  необязательности  для этих  самых галатов  точного  исполнения  закона.  Это подтверждается  наглядным опытом  самих галатов- они уже  послали  подальше  все нравоучения  апостола.   Кроме того, пишет   Павел,  и сам  А в р а а  м  как поверил  так  и получил  праведность.  Отсюда ясно, что  и все  верующие  должны  брать пример  с  А в р а а м а.  .

                                         В связи с  этим  апостол  логично  переходит  к тому,  что  зачем  вообще  нужен  закон.  Закон  связывает  ноги  и не даёт  развиваться  новым прогрессивным учениям.  Об этом  писал  Михаил  Бакунин, пока не заболел.  Михаил  всегда  пояснял,  что только  подлинная  анархия  обеспечивает свободу.  

                                                      «  Для чего  же закон?

                                                           Он дан  после  по причине

                                                                преступлений»

                                                                        ( ГАЛАТАМ  3-19)

                                           С приходом  же  веры  закон  уже просто  не нужен. Вера  возвращает  людей  в то  блаженное  состояние,когда  абсолютно  не нужна  никакая  дисциплина А это именно  то, о чём и писал  Михаил  Бакунин. Если есть подлинная анархия, то это уже- царство  свободы  и настоящей веры.

                                            Апостол  осторожно  подводит  неразумных  галатов  к мысли  о том, что  и вера  появилась  только сейчас, с приходом  Павла, Петра  и Варнавы.  Как  марксизм-ленинизм   появился  не на голом месте, так не сразу  сформировался  павлизм-варнавизм. А до этого  в течение веков  человечество мучилось  в поисках выхода  из  духовного  вакуума, и это была всего-навсего  предыстория  человечества, как  разминка  для спортсмена.  Оставалось только поражаться, как  несмысленные  галаты  не додумались  до этого  раньше.  Получив  духовное наставление  свыше, Павел  понимает, что ничто  так  не убеждает  человека  в  мыслях, как  доведение  их до нелепости.

                                       Апостол  сам   признаёт  очевидную возможность  напрасного  труда, и явно  желает  усилить  весомость  своих доводов.  Он  ссылается  на такой пример, как  неразумно  выросшему сыну  продолжать  жить  под  руководством  вчерашних его воспитателей. .

                                      Затем  Павел  принимается рассуждать  о том, почему  это галаты  так дружно  и так  стремительно  отказались  от его учения и переменили  свои взгляды.  И он указывает, что  в последние  времена  появились  какие-то  новые лжеучители.  

                                                   «   Ревнуют  по вас  нечисто, а

                                                         хотят  вас  отлучить»

                                                                        ( ГАЛАТАМ  4-17)

                                        За пять  столетий  до   проповеди  Павла  в Иерусалим  прибыл  из  Вавилона  первосвященник  Е з д р а . Это был  настоящий  учитель  народа, чья  Книга  вошла в состав  Ветхого  Завета. Он приехал  в Иерусалим  во главе  полутора  тысяч  своих верных  последователей.  Е з д р а   строго  проверял  исполнение  в городе  действующего  закона- он  терпеть  не мог  любые признаки  анархии.

                                                 «  Потому  что  Ездра  расположил  сердце

                                                      своё  к тому, чтобы  изучать  закон

                                                      Господень  и исполнять  его,  и учить

                                                      Закону   и  правде»

                                                                     ( ЕЗДРА   7-10)
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                                     Ездра  строго  напомнил  священникам  и левитам и всему  народу  о своей клятве  во исполнение всего  закона. И он указал, что многие  в прямое нарушение закона  взяли себе  иноплеменных  жён.

                                                   «  Отлучите  себя  от народов  земли

                                                        и от жён  иноплеменных»

                                                                       ( ЕЗДРА  10-11)

                                        Через  тринадцать лет  из Вавилона  прибыл  Н е е м и я.  У персидского царя  он занимал  высокий  пост  виночерпия  при  Артасерксе. Он прибыл из  Вавилона  с большими  полномочиями. Он проверяет  идейную чистоту  каждого  жителя города.

                                               «  И вытряхнул  я одежду  мою  и сказал:

                                                     так  пусть  вытряхнет  Бог  всякого

                                                     человека, который  не сдержит

                                                       слова  сего…

                                                      и так  да будет  у него

                                                       вытрясено  и пусто!»

                                                                        ( НЕЕМИЯ  5-13)

                                           Об одном из таких  человеков, державшем  слово своё, пишется  в Книге  Судей. Его звали  М а н о й . Однажды  жена сказала  ему, что  встретила  в поле  человека, похожего  на ангела, и тот  человек  сообщил, что  у них  скоро  родится сын.   М а н о й  пожелал  сам  встретиться  с этим загадочным  человеком  для  уточнения  деталей  о своём  будущем сыне.   Когда в другой раз  жена повстречала  в поле  того самого  человека, она  быстро позвала  мужа. Человек  толково  объяснил  М а н о ю, что их будущий сын  не должен  пить вина  и самогона, и не должен есть  ничего нечистого, и должен соблюдать  себя в чистоте.  Радостный  Маной  захотел подарить гостю  жареного  козлёнка, но этот  ангел  вежливо ответил, что если бы и остался  с Маноем, то ничего  не стал  бы  есть.  

                                                А своего сына  М а н о й   назвал   С а м с о н о м. Когда  он вырос,  Самсон  стал совершать  дерзкие  анархические  подвиги.  Для него  как  анархиста  не было  авторитетов.

                                               М а н о й  назвал  своего сына  Самсоном,  а   М а х н о  своего  сына  назвал  Нестором, что тоже  неслабо. Нестор  также  не признавал авторитетов  и  всячески  обожал анархию, где  царство  веры и свободы.  Он  начитался  Послания  к Галатам  о вредности  постоянных законов.

                                                В декабре  боевого  семнадцатого года  молодой Нестор  становится  депутатом  съезда Советов. Он гневно  клеймит  местную  Раду, за что  она его  надолго  вознелюбила. А весной  вдруг нагрянули  немцы. Нестор тоже их  не признавал, и ушёл в подполье.  Однако  вскоре  немцы  ушли восвояси, и в славном  Екатеринославе   появились  петлюровцы.  Но  к вечеру   бойцы  молодого  Нестора  смяли  петлюровцев  и растерзали их .

                                           «  И сошёл  на него  Дух  Господень,

                                                и он  растерзал  льва  как козлёнка,

                                                а в руке  у него  ничего  не было»

                                                                       ( КНИГА  СУДЕЙ  14-6)

                                             К Нестору  стали стекаться  со всего  прогрессивного  мира  видные  анархисты. Над его  войсками  завис  чёрный  торжественный  флаг. В феврале  боевого  девятнадцатого года  прошёл первый  съезд  махновских  Советов.  Съезд  выступил  за  Советскую махновскую власть  в регионе.

                                              «  Итак  стойте  в свободе…

                                                  и не  подвергайтесь  опять

                                                   игу  рабства»

                                                                    ( ГАЛАТАМ  5-1)

                                          В своих  боевых отрядах   батька  Нестор  развил  невероятную  по тем  временам подвижность  и быстроту  маневра. За одни  всего сутки  бойцы  делали переход  в добрую сотню километров, что  и во Второй  мировой войне  мало кому удавалось.   ..

                                          В начале  мая месяца  против  советской власти  поднялся  начальник  дивизии  Николай  Григорьев. До этого  в зимние морозы  он перешёл  со своим   удалым отрядом  на сторону  красных.  Бывший  петлюровец  получил должность  комбрига. Его  хотели  направить  воевать  против  буржуазной  Румынии, но  седьмого  мая, в день  всесоюзного  радио, он объявил себя крутым атаманом  и  порвал  с красными.

                                         Атаман  Григорьев  нуждался  в поддержке   Батьки.  Он  отчаянно  пишет  письма  с таким содержанием: « Батько! чего ты  смотришь  на коммунистов? бей их!».    Однако  тонкий  анархист  Нестор  Иванович  считал, что  распри  Григорьева  с большевиками  не должны его  волновать.

                                         В конце   м а я  махновский  штаб  направляет  в Москву  телеграмму, что  ими  создаётся  отдельная  армия  под командованием  всем известного  Батьки.   6  и ю н я, в день рождения   всем известного  поэта  Пушкина, Реввоенсовет  издаёт  Приказ  о ликвидации  «банды  Махно».  В приказе  пишется, что  эта  «банда  из  Гуляй-поля»  примкнула  к изменнику  Григорьеву.  Это  была  явная  подтасовка –   с  Григорьевым  Батька  не водился.

                                             «  Самсон  сказал  им: хотя  вы

                                                  сделали  это, но  я  отмщу

                                                  вам  самим,  и тогда

                                                  только  успокоюсь»

                                                                     ( КНИГА  СУДЕЙ  15-7)
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                                       Нестор  Иванович  начинает  стремительный рейд  по ненавистным белым войскам. Белогвардейский генерал  Слащев  докладывал в те дни, что отряды  Махно- это настоящие головорезы.   Генерал отмечал, что в боевом отношении  это отличный элемент, конница вызывает восхищение, огромное количество  пулемётов, и блестящие действия   удалой конницы. .

                                              «  И сказала  Далида  Самсону:

                                                   скажи  мне, в чём  великая  сила

                                                   твоя, и  чем  связать  тебя,

                                                    чтобы  усмирить  тебя?»

                                                                        ( КНИГА  СУДЕЙ  16-6)

                                           В  Кремле  отлично понимали, какую  гигантскую выгоду  приносят  махновцы  в борьбе  с Деникиным. Без этой  выгоды  сама  советская власть  должна была рухнуть  под натиском белой гвардии.9  ноября  махновцы  основательно  разгромили  деникинцев  и захватили  Екатеринослав.  Везде пошла гулять слава  о  талантливом  полководце  Махно.  

                                          7  декабря  на  Всероссийском  съезде  Советов  товарищ  Троцкий  заявил, что  махновцы  для  Деникина  представляют  страшную силу.  И тут же  он  добавил, что  после  полного  разгрома  белых  махновцы  станут смертельной опасностью  для красных.

                                          Когда  белой армией  стал командовать  Врангель, он немедленно  направляет к Батьке  персонального  представителя  с предложением  совместно  бороться  с советской властью. Врангель  пишет, что его  доблестная армия воюет исключительно  против  коммунистов.  Упорный  Батька  не желает  знаться  и с Врангелем, а для  подтверждения  своей вражды  зарубили  шашками  врангелевского  посланника.

                                                  « И сказала  Далида  Самсону:

                                                     всё ты  обманываешь  меня

                                                      и говоришь  мне  ложь,

                                                      скажи мне, чем бы

                                                      связать  тебя»

                                                                        ( КНИГА  СУДЕЙ  16-13)

                                            В это  время  против  молодой  советской республики  выступил не только  барон  Врангель, но  и злобные  польские  наймиты.  И  тогда  махновский штаб  принимает  срочное  решение- для  оказания   помощи  красным  войти  в  союз с Красной  Армией.  Батька   не любил  польских наймитов  больше, чем московских комиссаров.  И уже  8  октября  1920 года  командарм  Фрунзе  направляет  махновцам  боевой приказ  двигаться  в сторону  станции  Изюм.  Махновские  отряды  без промедления  приказ  выполнили.

                                            Везде  стали поговаривать, что  красные  и махновцы  нашли  идейное  согласие, скреплённое кровью. Но  в эти  дни  Нестор  Иванович  публично  заявил, что всегда был и будет  идейным врагом  партии  коммунистов, и не следует путать   боевое  военное  сотрудничество  с признанием  советской власти.

                                                    «  Но  я послал  к нему  сказать:

                                                        ничего такого не было, о чём ты

                                                        говоришь, ты выдумал  это

                                                         своим  умом»

                                                                           ( НЕЕМИЯ   6-8)

                                               В начале  холодного  ноября  пришла пора  штурмовать  исторический  Перекоп  и добивать последние  остатки белых. Советская  история  стыдливо  стеснялась  упоминать  о том, что махновцы  заняли  самый  тяжёлый  участок  прорыва. Махновцам  было приказано  атаковать  вал с фронта  и в  то же время  обойти его  через  мелководный  залив.  Но и в этот раз  именно  махновцы  проявили невиданное  воинское  умение  и высокий  боевой дух.

                                               23  ноября  товарищ  Фрунзе  приказал  все махновские отряды  включить  в состав  Четвёртой армии. Это  было полное расформирование. А Ленину  товарищ  Фрунзе  докладывает о том, что  разработана  тайная операция  по  физическому уничтожению  вчерашних  братьев по оружию. Эту  подлую операцию  товарищ  Фрунзе назвал  « ликвидацией  остатков  партизанщины». .

                                             В декабре  была разработана  новая операция  по  «окончательному  уничтожению»  махновцев  в связи  с  неудачной  первой.  Предполагалось  окружить  Нестора  с войсками, прижать его  к Азовскому морю  и решительно  уничтожить.  Но во время выполнения  этой операции, как  назло, ловкие  махновские отряды  прорвали  стройную красную цепь, и ушли самовольно  в степные просторы.

                                               Положение  осложнилось ещё и тем, что на разгром  махновцев  была направлена  буденовская  конница, а в составе  этой очень героической  конницы  внезапно  взбунтовался   крупный отряд  во главе  с атаманом  Маслаковым, и также  самовольно  ушёл  в степи.  С махновцами  они не  соединились, но  потребовалось долгих шесть месяцев, чтобы полностью  перебить  этих  «бунтарей»
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                                            Наступил  боевой  двадцать первый год, а «ликвидация  остатков»  всё ещё напряжённо  продолжалась.  Эти  остатки  никак  не желали  «ликвидироваться».  Порой было  сильно  неясно, кто же  кого  «ликвидирует». Так, в начале января  махновцы  совершали  быстрый марш и  неожиданно  для себя  наскочили  на красных конников.  Среди красных  был  и  знаменитый  Александр  Пархоменко.  Чтобы два раза  не возвращаться, махновцы  на всякий случай  всех постреляли.  Они не  знали конкретно, какого  героя  уничтожили.

                                           В то же самое  время  у  бедного  Колчака  были трудные вопросы  с атаманом  Семёновым. Этот  тоже не  любил признавать ни красных ни белых.  В отличие  от Нестора  Ивановича  Семёнов  особенно  яростно  воевал против красных. Но у него  была советница - Машка  Шарабан, которая  сильно влияла на  политику  атамана. Машка  с ним сожительствовала, и по ночам они  вырабатывали единую позицию.

                                               «  И подкупали  против них  советников,

                                                   чтобы  разрушить  предприятие  их»

                                                                          ( ЕЗДРА  4-5)

                                        Столицей края  атаман  выбрал  город Читу. Здесь пытался воевать  великий партизан  Сергей  Лазо,  но Семёнов  всех партизан  моментом разогнал. Спонсировать  удалого  атамана  согласились   японцы, поскольку  политика  Колчака  Японии  сильно не нравилась. Семёновцы  организовали   в городе  свою таможню, и тормошили  все проходящие поезда. Это  взбесило  большого  адмирала  Колчака.  Но  в защиту  атамана  выступила  Япония.  Это  в этой азиатской  стране  родился  лозунг : « Все на борьбу   с Колчаком!».  

                                         Учитывая  тот факт,  что  атаман  активно  бил  красных,  Колчак  все  равно  хотел  с ним  союзничать. Он  готов  был закрыть  глаза  на все  семёновские  грабежи.  А  те  тем  временем  демонстративно  захватили  два вагона  ценной пушнины  и присвоили  себе.  Более  того, Машка  Шарабан подбросила  атаману  идею  создать  «независимое  государство  Бурятия». Она могла стать  в ней  премьер-министром, а её  Григорий – первым президентом. 

                                        В  своё время  ещё  сам  Иоанн  Креститель  в виду  своих учеников  увидел  проходившего  случайно мимо  Иисуса  и заметил:

                                                   «  За  мною  идёт  Муж, Который

                                                        стал  впереди  меня»

                                                                           ( ИОАНН  1-30)

                                         Своим  ученикам  Креститель  говорит, что  в этом  Иисусе  он лично  признаёт  очевидного  лидера  их партии. Но в этот день  указание  Иоанна  осталось  без видимых последствий  для его учеников.  Ученики  ещё  и сами  не думали, что их вожак  тоже ровно пойдёт  за  Иисусом.  На следующий день  Иисус  как нарочно  снова  гуляет  Себе  пустынным берегом.  А Иоанн  как нарочно  снова  стоит  на берегу  с двумя  своими учениками.  Заметив неформального  лидера, Креститель  снова  начинает  его расхваливать  последними словами.  И в это время эти два ученика  оставляют  наставника  и переходят  в лагерь  Иисуса.

                                    Ученики  очень волновались  и не знали, как им  начать  знакомство.  Иисус  сам  начинает  этот нелёгкий  разговор.  «Что вам  надобно ?»,- культурно  зондирует  он почву.  «Где живёшь?»,- не теряются  в ответе  эти ученики.Обстоятельно  таким образом познакомившись с новым учителем, Андрей  и Иоанн  дружно спешат  к своим  партийным товарищам  поделиться с ними  радостью  о новом вожаке.  

                                                  Лучше  всего  убеждать  своих близких родственников, и Андрей  направляется  к своему брату  Петру.  К своему же  брату  побежал  и Иоанн.  А Филиппу  сам учитель  сказал «Иди за мною». Филипп  встретил по дороге  Нафанаила  и начал  агитацию  за новую  ориентацию.  Но  Нафанаил  твёрдо  знал, что  в Галилее  живут именно     г а л и л е я н е, а не кто-то ещё, и что  о городке  Назарете  ни разу не упоминается  в Книгах  Ветхого  Завета.  Есть люди  легкодумные, а есть  такие, как- Нафанаил.

                                                    «  Из Назарета  может  ли

                                                         быть  что  доброе?»

                                                                    ( ИОАНН  1-46)

                                            По рассказу  евангелиста  Иоанна  призвание  Андрея  и Петра  состоялось  тогда,  когда  Иисус  в первый  раз  после крещения  шёл по берегу  Иордана.  А все другие евангелисты  пишут о том, что  призвание  этих  ребят  произошло, когда  тот же  Иисус  уже второй раз  возвращается  берегом  Геннисаретского озера. Не стоит удивляться  такому очевидному  несовпадению. На самом деле  евангелисты  имеют в виду  совершенно  разные  события.

                                          Дело в том,  что Петра  и Андрея  и ещё двух апостолов  пришлось  два раза  обращать в партию. В первый раз, когда  они  покинули  Крестителя, они действительно  завязали разговор  с новым учителем  и завязали знакомство. Из города  Каны  они вдруг  удалились  к  Галилейскому морю для рыбной ловли.  Пришлось их снова  искать  и уже во второй раз  подвергать  пропаганде и агитации.  После первого раза  рыбная ловля  показалась им  более  привлекательным занятием  . И  чтобы  убедить их, им было обещано, что они будут ловцами – но  уже не  рыбы.  На эту приманку  ребята клюнули.
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                                           В  роли  Иоанна  Крестителя  оказался  Сергей Киров  осенью  1 9 3 3  года. Партия готовилась  к семнадцатому съезду.  Многие делегаты  собирались на квартирах  и обсуждали  наболевший вопрос  об отставке  Сталина.  Главную работу  вёл  грузинский лидер  Орахелашвили.  Партийцы  вслед за апостолами  решали, за кем нужно  идти вперёд.  Многие  предлагали  в лидеры  Сергея  Кирова.  Его  пригласили  на тайный совет  и предложили  согласиться  возглавить родную партию.

                                                «  Чтобы  дать  нам  ответ

                                                    пославшим  нас: что ты  

                                                    скажешь  о себе самом?»

                                                                  ( ИОАНН  1-22)

                                          В те дни  Мироныч сильно  болел гриппом. Он обещал подумать, но потом  отказался. А потом  Мироныч  встретился  со Сталиным  и обо всём рассказал.  Сергей  поспешил успокоить своего  «друга», что никаких  видов  на лидерство он не имеет.  Иосиф горячо  поблагодарил его  за информацию.

                                         В отчётном  докладе  съезду  генсек  заявил, что  на этом историческом форуме  и доказывать нечего  и бить некого (!). А потом он дал  гениальный ответ  на тему о том,  какой же уклон  более  опасный.  Оказывается, сам такой спор  является формальным и пустым.  Оказывается, очень глупо  давать  заранее  какой-либо рецепт, так как  таких рецептов  нет  даже  в Книгах  Писания.  А главную опасность  представляет такой уклон, против которого  перестали бороться, и которому дали возможность  свободно  расти.  С учётом этого,  любые  «левые» - это  те  же самые  «правые», маскирующие себя  левыми  фразами.

                                           Генсеку  докладывали  осведомители, что  многие  видные партийцы  в неофициальных разговорах  откровенно  скучают  по ленинским временам. Этому  вредному явлению  надо было давать отпор.  И докладчик заявил, что у нас есть  партийные вельможи, которые думают, что они  незаменимы  из-за своих прошлых заслуг, и что их партия не  может сбросить.  Делегаты съезда  с большим  воодушевлением  восприняли  эти слова  о «бюрократах», «канцеляристах», «вельможах».  Никто  из них  не понимал  глубинной  важной  сущности    слов  гениального  оратора.  Достоинство  докладчика  было в том,  что он  умел показать  себя этаким  простым  откровенным  товарищем.  

                                            В конце съезда  делегатам  раздали  списки  для голосования. Надо было  вычеркнуть  тех, кто не заслуживал доверия. Сергея  Кирова  вычеркнул один  делегат. У   Молотова  и Кагановича  эта величина  выражалась  в  трёхзначном  числе.  Потрясение  ждало  и  «вождя всех народов». Против него  насчитали  292 голоса.  Об этих цифрах  доложили  Кагановичу.  Тот  побежал  советоваться  с генеральным секретарём партии. После  трудных консультаций  более  полторы  сотни  бюллетеней  вдруг исчезло. Возможно,  их похитили  агенты  вражеских спецслужб.  Многие  бюллетени  были переделаны.  .

                                                  «  Скажите  мне вы, желающие

                                                      быть  под законом:

                                                      разве  вы  не

                                                       слушаете  закона?»

                                                               ( ГАЛАТАМ  4-21)

                                             Одним  из делегатов  высокого  съезда была товарищ  Калыгина.  Она   превратила  город  Тверь  в образцовый  коммунистический  питомник. Она  не связана  была  ни с какими  уклонистами.  В городе  не осталось ни одного  живого  троцкиста. .

                                            Беда пришла  откуда не ждали.  Товарищ  Калыгига  ещё ранее, не подумав, вышла замуж за иностранца-за венгра. Против этого  венгра  «внутренние  органы»    не могли  не придумать  какого-нибудь дела. Под давлением  неопровержимых улик  в виде систематических пыток  венгерский муж  сознался, что он является  агентом  иностранного  генерального  штаба  ещё  со времени  первой мировой войны. Ему было дано шпионское задание-  жениться  на Калыгиной  и разлагать  партию    изнутри. 

                                             А в  это время  Иоанн  Креститель, находясь  под арестом,  слышит  от своих учеников  о больших  успехах  Иисуса  в деле  пропаганды  нового учения.  Иисус  очевидно  претендует на лидерство.  Тогда  Креститель  принимает  решение  направить  к Иисусу  своих надёжных учеников  спросить, тот  ли есть настоящий  вождь движения.

                                              Такой поступок  Крестителя  вызывает  определённое удивление. Ведь он  же сам лично  направил  к  новому наставнику  своих ребят, рекомендуя  его  в качестве  надёжного  сотрудника.  

                                            Иисус  был  удручён  вопросом  Крестителя  не меньше, чем  Сталин- информацией  Кирова. Он как бы удивлённо  вопрошает  «зачем  же  ожидать  вам  другого?».  Он просит  посланных учеников  передать  Иоанну  о явных  видимых  успехах  его деятельности, что должно  неоспоримо доказывать  каждому  о его несомненном  лидерстве.  Ведь  уже  и мёртвые  пачками  воскресают, и нищие  тысячами  благоденствуют, и хромые  перестали  хромать  или ходить – какие  ещё  могут быть  после этого вопросы ?   При  Крестителе  такого  и в помине не было.  Иисус  делает  утверждение, которое  многое  определило  и в  судьбе  большевистской партии.

                                                    «  И блажен, кто  не

                                                         соблазнится  о Мне»

                                                                    ( МАТФЕЙ  11-6)
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                                               Чтобы  действительно  понять   недоуменный  вопрос  Крестителя, надо иметь  в виду  следующие моменты. Очень многие  верные последователи  Иоанна  настолько были ему преданы, что никак  не  хотели  считать  его  ниже  Иисуса.  И более того, они наивно  полагали, что всем своим  партийным возвышением    Иисус  обязан  именно  Иоанну, как  российские  большевики-Плеханову.  И они  сильно начинали  завидовать, когда  авторитет  Иисуса  стал  затемнять  славу  Крестителя.  

                                                    «Тот, Который  был  с тобою…

                                                       Он  крестит, и все  идут  к Нему…»

                                                                       ( ИОАНН  3-26)

                                           Хотя  Иоанн  в силу  своих возможностей  пытался  раскрыть  своим последователям  преимущества  Иисуса перед ним, многие  из этих  последователей  настолько верили  в силу своего учителя, что  он и сам  начинал   сомневаться.  

                                             Видя, что  его ученики  не  доверяют  полностью  Иисусу, Креститель  направляет  их самих  непосредственно  к нему  с прямым вопросом о  его  намерениях и возможностях.  А Иисус  в ответе  выражает  своё личное  презрение  к тем  из  Иоанновых  учеников, кто  упорно  держится  за своё  «меньшевистское»  прошлое. .

                                            Иисус  должен  ответить  не только  самому  Крестителю,  но и народу  (партийной массе), чтобы  развеять  у разных дураков  последние  сомнения.  А поэтому  сразу  после  отбытия  Иоанновых  гонцов  он выступает  с отдельной  программной  речью о текущем моменте.  В этой известной своей речи  он аппелирует  к их личному сознанию.  Он строго  спрашивает – что  смотреть  ходили  вы в  пустыню. Вопрос поставлен  с прямой  партийной  принципиальностью.  

                                            Сталин  до последних дней  расхваливал  великого  ленинца  товарища  Кирова. Одно  строительство  Беломор-канала  чего  стоило! Сталин  тоже  догадывался, что Кирову  осталось жить немного, и надобно  отразить в умах слушателей  светлый образ великого  партийца.

                                               Иисус  в своей речи  рисует  образ  сильного  ветра  и  постоянно  колеблющегося  тростника. Этот контраст  врезается  в память  слушателей.  Сильный ветер – это вредное  буржуазное влияние, а тонкий  тростник- отдельные  партийцы  на сильном ветру.  Оратор  вспоминает  известное  пророчество  пророка  М а л а х и и  о явлении  И л и и  Фесвитянина.

                                                        «  Я пошлю  к вам  Илию

                                                            пророка  пред  наступлением

                                                             дня  Господня»

                                                                       ( МАЛАХИЯ  4-5)

                                             В выступлении  потом  говорится, что  Иоанн  Креститель  и есть  этот самый  И л и я. И тогда спрашивается – в каком  смысле  следует понимать  знаменитое пророчество  знаменитого  Малахии. Илия  за несколько  столетий  до этого  был  взят  живым  на небо.  И ожидание  Илии  было всенародным  А  выступавший  как бы даёт понять  всем, что  это ожидание  пора  и прекратить.  Если  М а л а х и я  имел в виду  Илию  Фесвитянина, то можно ли это пророчество  заканчивать  на Крестителе ?

                                            Ситуация  подогревается  тем, что  сам  Иоанн  торжественно  заявил по случаю, что  он – совсем не Илия.   Тогда  приходится признать, что в этом выступлении  Креститель  назван  Илией  не в прямом, а в  переносном смысле.  

                                              Немало  учеников  Иоанновых  восприняло  прямо  в штыки  заявление  выступающего  о том, что меньший  в  Царстве  Божием  все равно  значит  больше  Иоанна.  Для них  это был  явный  абсурд.  

                                                 И если  тот же  Креститель  не  колебался, как  тонкий тростник, то народ  явно  не оправдывал оказанного  ему доверия. По своему легкомыслию народные  массы  не были готовы  к принятию  Избавления.  Они  готовы были слушать  меньшевиков или эсеров.

                                                Ведь когда  Иоанн  не пил  и не курил,  и по девчатам не ходил, все говорили, что он  беснуется. А не могли  при этом  подумать, что существует же  и  определённая дисциплина. Затем  пришёл  Иисус-  и ест, и пьёт, и девчат  как  бы  любит.  И уже  скоро  его  назвали  обжорой  и пьяницей,  другом грешников.  А не могли  при этом подумать, что  существует  же и какая-то личная жизнь.

                                                В заключение  своего  большого выступления докладчик  говорит  важные  слова:

                                                     «  И оправдана  премудрость

                                                              чадами  её»

                                                                   ( МАТФЕЙ  11-19)

                                               Смысл  этих  божественных слов  сводится к тому, что тот, кто позволяет  себе  критиковать вождей, неизменно  скатывается  в болото  ревизионизма. Те тысячи учеников ,  которые противоречиво судили  об Иисусе  и Иоанне  Крестителе, именно  своим противоречием  сами себя разоблачили  как  ренегаты   каутские, и сами себе готовили  воздаяние.

                                                Пользуясь  удобным случаем,  выступающий  объявляет  новый  призыв  в свою партию  несгибаемых борцов:

                                                       «  Приидите  ко  Мне, все

                                                           труждающиеся  и обременённые,

                                                            и  Я  успокою  вас»

                                                                        ( МАТФЕЙ  11-28)
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                                                Когда  начинают  предлагать  отменить  действующий  закон, то  обычно  предполагаются  и претензии  на власть.  Вот  весной  1 9 5 3 года  Берия  издал приказ о запрещении  пыток  к арестованным гражданам. Для  Москвы  это было  чудовищное  нововведение.

                                                       «  Ибо  иго  Моё  благо,

                                                            и бремя  Моё  легко»

                                                                             ( МАТФЕЙ  11-30)

                                               В приказе  говорилось, что, оказывается, изуверские  методы  допроса  приводят  к тому, что у  арестованных  наблюдается  упадок  физических сил, очевидная моральная депрессия, потеря человеческого облика.  А в это время  ретивые следователи, становясь  фальсификаторами, готовят  сфабрикованные признания, которые  на самом деле  ещё далеко не признания.  И в этих условиях  массового  произвола  настоящие  враги государства  остаются  в стороне  от правосудия.  В приказе  категорически  запрещалось  применять  к арестованным  меры  физического  воздействия. 

                                                     Пока  партия  боролась  с троцкистами  и другими  ярыми уклонистами, массовые  пытки  имели  временный  переходный характер. Но на стадии  развёрнутого  строительства  нового  общества  такие  изуверские  методы  стали недопустимыми.  Они бросали тень  на самого Берию.

                                                     Берия  желал  покончить  с фальсифицированными  судебными процессами.  Ученики сталинской команды  многие годы жили  под реальной возможностью  ареста  в любое время. 

                                                  Когда   в начале  пятьдесят третьего  стало  ясно, что  Сталин  умрёт , стало ясно, что будет неслабая  перетасовка  власти.  Хрущёв начал  советоваться об этом  с Булганиным. Николай  недавно  появился в Кремле, и ни с кем  не был глубоко  повязан.

                                                  Для начала  выбрали  главой  правительства товарища  Маленкова.  А этот  новый  правительственный глава  сам предложил  к себе заместителем  уважаемого товарища  Берию.  Хрущёв с  Булганиным этого  сильно  не хотели, но открыто  об этом сказать  было  опасно для жизни.  Для  устранения  Берии  требовалось согласие  Маленкова.

                                                 А  Маленков  в эти дни  усиленно  думал, как  убрать  хитрого  и наглого  Хрущёва. Он хорошо знал о нахрапистости  последнего. Он подумывал, а не следует ли  в этом деле  привлечь  Молотова, который  всегда  недолюбливал  малограмотного  Никиту. Да  и Берия,наверно, поможет  в этом деле.

                                                   Берия же  вдруг  стал  смело заявлять  об имевшем  место  культе личности  Сталина и его вредных последствиях.  Он утверждал  об опасности  концетрации власти  в одних руках. 

                                                Своим  товарищам  в Президиуме  Берия  громко  заявляет, что  он  решительно  против  любой  «групповщины».  А поэтому  он  категорически  не желает   тайно блокироваться  против  неугодного  кому-то  Хрущёва.  Более  того, Берия  демонстративно  сближается  с Никитой.  При живом Сталине  это могло вызвать  подозрение вождя,  а теперь  можно  открыто  дружить  и общаться.

                                                  Маленков  стал  обоснованно  опасаться, что  Хрущёв  может  вместе  с Берией  выступить  против него.  А на стороне  Хрущёва  уже был  Булганин.  Нечаянная  должность  Маленкова  делала  его  прямой мишенью, когда  Берия  начал  огонь  по «культу  личности».

                                                  Но  когда  посыпались  резкие  предложения  Берии  о демократизации  в партии,  против  этих смелых инициатив  незаметно  вздыбился  огромный  партийный аппарат  страны. Партийные короеды  почуяли  смертельную угрозу  всему ихнему   паразитическому стаду, если властные полномочия в стране  получат  советские органы, а за партией будет только  голая идеология. В  своё время  апостол  Павел  усиленно  толкал  идеологию, а потом  видел,  что  рядовые  массы  не торопятся  её  клевать.

                                                    «  Кто  остановил  вас,  чтобы вы

                                                           не покорялись  истине?»

                                                                          ( ГАЛАТАМ  5-7)

                                                Такие  личные  распри  и интриги  имели место  не только  после  смерти  дорогого  Сталина.  После смерти  князя  Владимира  всё было  так же. Дело было  в Киеве.  Когда престарелый  Владимир  скончался, в столице  находился  один из его сыновей_ Святополк. Чтобы захватить власть, Святополк  не сообщает  о кончине  отца, а проводит  похороны  тайно.  Тогда шёл  очень суровый  1 0 1 5 год Новая  вера  уверенно  набирала ход.

                                                 Тихонько  справив  отцовские похороны, новый  «президент»  решает  так же  незаметно  убить  и похоронить  младшего  брата  Бориса, чтобы  он не претендовал на престол. А Борис, ничего  не зная, возвращается  на родину  из военного похода, разбив  очень отрицательных печенегов, которые  живут и скитаются без правильной веры.  Весть о смерти старого отца  настигает его  в дороге. Но его  настигает  в дороге  не только  эта весть,  но и сама смерть.  Святополковские    гвардейцы  проникли ночью  в шатёр  Бориса  и зарезали его. Этих лихих ребят  с удовольствием  взяли бы на службу  в НКВД.  Им бы  дали  красивое название- спецгруппа  захвата  «Алмаз».

                                            У наложницы  Малуши  были и другие внуки. В частности,  в далёком  Муроме  работал  «губернатором»  ещё один  большой мученик- Глеб. Чтобы  вызвать  Глеба  на расправу, Святополк  послал  меньшему брату  сообщение, что их отец серьёзно заболел.  Глеб любил своего папашу  и отправился в столицу.  Такие же бравые гвардейцы  из   отряда  «Кристалл»  перехватили  Глеба  на корабле  и зарезали князя.  Эти гвардейцы  зря хлеб не ели, и лбами  разбивали кирпичи  на омоновских тренировках.
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                                              У наложницы  Малуши  были ещё и другие внуки.  Ещё один  «собровский»  отряд  поехал в сторону  Святослава, который  был  ещё  одним  сыном  Владимира.  С учётом уже  состоявшихся двух ликвидаций  Святослав  уже располагал оперативной информацией.  Святослава  никто уже  не приглашал  к больному отцу. И поэтому он резко рванул  в сторону  западных границ.  Возможно, он хотел  добраться  до  Страсбургского  суда.  Но в районе  Карпат  несчастный случай  лишил его жизни.  Лёжа  ещё  в свежей  благоустроенной  могиле, приятно пахнущей  свежим песком  и июльской  листвой, великий  князь  Владимир  и не догадывался, как  его родные сыновья  падают  один  за одним  в землю  в компьютерной  игре  под названием  «Убей всех братьев».  У дикарей-печенегов с их  дурной   неправильной верой  такое  трудно было представить, но эти  несчастные язычники  и не догадывались, как нужно стойко  бороться за власть.  Они даже  креститься  толком  не умели, чтобы правильно  сложить  пальцы  в одну фигуру.

                                                 А внуки  ещё были  у наложницы  Малуши.  В Новгороде  постоянно  проживал  Ярослав  Владимирович. В ходе  «компьютерной»  игры  он решил  собрать войско  и дать  битву  новому  диктатору.  Ярослав  был в курсе дела, как  когда-то его отец  наводил должный порядок  в  мятежном  Полоцке. На берегу  Днепра  состоялся  финальный  братский  поединок.  Потерпев  поражение,  Святополк  убежал  в Польшу. А был он   женат  на  дочери  польского  князя  Болеслава.  И он  просит  своего  тестя  пойти войной  на Киев  и забрать  назад свой престол. 

                                                 Ярослав  вынужден  уступить  царское  место  и вернуться  в свой  Новгород. Но как  назло  князь Болеслав  не может находиться  в Киеве,  так как  местные жители, как  дикие  варвары,  стали пачками  убивать  «иностранных друзей»  на всей территории родной  славянской земли.  А в таких условиях  могли раздаться вопли  о геноциде, и требования  международных экспертиз.  Непрошеный  гость бежит  домой, прихватив с собой  Киевскую казну.

                                            В отсутствие  убежавшего  тестя  Святополк   бежит  к печенегам, но  его  приканчивают  разъярённые  народные массы.  Древний  летописец  записал, что от могилы  Святополка  идёт  необычайный  смрад.  Летописец  знал, что писать.   Рабыня  Малуша  была бы недовольна  таким внучком.

                                                              «  Малая  закваска

                                                                  заквашивает  всё  тесто»

                                                                                 ( ГАЛАТАМ  5-9)

                                                   В отличие  от Святополка  товарищ Берия  был уверен, что  расстрелы  уже  отменены  по стране.  Но  вышло  совсем  по другому.   2  и ю л я   1 9 5 3  года  начал свою работу  исторический  Пленум  Центрального  Комитета  Партии.  У данной  партии  большинство  её  съездов и пленумов  были историческими, поскольку  на них  всегда происходили  какие-то   занимательные  истории.

                                                 Тон  разговору  задал  именно  Хрущёв. Он сразу сказал, что Берия  был  громадным  интриганом  и своими грязными лапами  крепко  впился  в дорогого  товарища  Сталина. Он всегда  нервировал  дорогого нашего  вождя.  .

                                                             «  И призвав  их,  говорил  им …:

                                                                 как  может  сатана

                                                                  изгонять  сатану?»

                                                                                  ( МАРК  3-23)

                                                       Выступающий показал, сколько заговоров  было раскрыто  в стране  до  1937  года, и после 1937 года.  И все сразу увидели, что  до 1937 года  жизнь в стране  била ключом,  и чекисты всех разоблачали, а в последние годы   не видно  заговоров, поскольку Берия  всех покрывает.

                                                    После этого  выступающий  раскрывает  большой  секрет. Берия  выпустил  из лагерей  неправедно  осуждённых  только для того, чтобы эти освобождённые  стали его  возвеличивать. А где руководящая роль партии?  Где, наконец, роль  лысого  докладчика??   Вот, например, сидел  напрасно  в тюрьме  генерал  Кузьмичёв Да,конечно, его  надо было  освободить.  Но зачем же сразу  Берия  даёт ему  генеральскую должность?  Ясно, что теперь  Кузьмичёв  будет  верным человеком  Берии, 

                                                               «  Он сказал  им: неужели

                                                                     и вы  так  непонятливы?»

                                                                                      ( МАРК  7-18)

                                                      Берия  стал утверждать, что  государственные вопросы  в стране  должно решать  советское  правительство, а партия пусть занимается  кадрами  и пропагандой.  Никиту  тогда  больно  резануло  такое  заявление. Ведь тем самым  унижается  руководящая роль партии.  А разве  Сталин  этому учил?

                                                  Да, после  войны  министерство  внутренних  дел  и органы  государственной  безопасности  возглавляли  совсем другие люди.  Но виноват  во всём именно  Берия, потому что  он прохвост! Да что там  органы внутренних дел!  Берия  умышленно  развалил  всё  сельское  хозяйство страны.Конечно, могут сказать, что он никогда не имел никакого отношения к сельскому хозяйству, и пока  разные лысые  разводили пустую демагогию, создал  для страны  надёжный ядерный щит.  Но так могут сказать  только  глубоко не понимающие  люди,  не доверяющие  пустым  партийным говорунам.  «  Вы,товарищи, двигайте  здесь  перестройку, а я поеду  двигать домой».   Товарищи знают, что курирование  сельского хозяйства  наша партия  поручила  Маленкову.  А Берия тесно дружил с ним, и тем самым  каждый день  понемногу  гробил  сельское хозяйство страны.  И уже  нельзя  терпеть, товарищи, -  молока  нет в стране, мяса совсем мало, да и картошки  почти не осталось.  
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                                                             «  Жаль  Мне  народа,

                                                                 что  уже  три дня…

                                                                 нечего  им  есть»

                                                                            ( МАРК  8-2)

                                                    Мастерски  анализируя  факты, докладчик  разоблачил  провокатора  Берию  и в другом   вопросе.Недавно совсем  на Пленуме партии  он позволил себе заявить, что  русский  народ  есть великий народ.  Какая  подлая гнусность!  Ведь  этот самый  русский народ  велик  не определениями  Берии! Этому наглому подлецу  нужно было  возвеличить  русский народ, чтобы стать   прямым преемником  Сталина!  Докладчик  вынужден  был признать, что  в последнее  время он  больше  всех дружил  с Берией -  все  об этом знали.  Но  докладчик  с партийной искренностью  сообщил, что  это было  нужное  хождение.

                                                   На трибуну  вышел  Молотов.  Хрущёва  он никогда не любил, но сегодня  партийная масса  топтала  Берию. Он признал, что из ГДР  в Западную Германию  убежало  полмиллиона немцев. Но это только потому, что  рядом загнивающий капитализм притягивает людей. Да и гитлеровское  воспитание  сказывается.  Немцы-  они ведь  гитлеровцы  по своей сути, за два месяца их не перевоспитаешь.  

                                                   И пока  гитлеровское  воспитание работает, Берия  предлагает  не заниматься ерундой  и не совать  немцам своего коммунизма.  Вячеслав называет  виновника  «вонючим клопом».  

                                                    Молотов  сурово  критикует  окружение  Берии, потому  как  про Берию  ничего  плохого  не может  никак  вспомнить. Вот  его помощник  Шария  после  смерти  близкого человека  написал вредные стихи, в которых  допускает наличие  загробной жизни.   И с такими  помощниками  Берия работал! Вот у самого  Молотова  жена  сидит  в тюрьме, а он,  оптимист, все равно  не допускает никакой загробной жизни.

                                                                «  А кто  не будет  веровать,

                                                                      осуждён  будет»

                                                                                   (  МАРК  16-16)

                                                      Интереснейшие факты  представил  партийной  публике  товарищ  Булганин.  Как-то  в июне  Маленков, Берия, Хрущёв  и он  приехали  вместе с работы  около  часа ночи.  Берия  всех подвёз на машине, так как  все жили  в одном доме.  Но Берия  подвёз  всех на машине  не с той целью, чтобы подвести своих товарищей домой, а чтобы шпионить за ними. Он думал, что никто  не догадается. 

                                                    Когда все поднялись наверх  по лестнице, Хрущёв  и Булганин решили вдруг  поехать  на дачу.  На другой  день  Берия  сообщил  Маленкову, что эти двое  хитрят – сами  пошли в подъезд  дома, а потом уехали на дачу. Это была очевидная шпионская деятельность  в пользу заграницы. И этот  возмутительный факт  ярко показывает, до чего же распоясался  Берия.  Других же фактов  на Берию  он не знал.

                                                    Поскольку  Берия  узнал назавтра, что  эти двое  сходили  в подъезд, а потом  уехали на дачу, Булганин  уверенно  заявляет,  что  Берия есть  крупный  международный шпион.

                                                             «  И некоторые  вставши

                                                                  лжесвидетельствовали

                                                                    против  Него»

                                                                               ( МАРК  14-57)

                                                     Булганин  говорит, что этот  матёрый шпион  собирал  данные  о морском  флоте  страны. И эти данные  он собирал  под предлогом планирования  военных программ. Но  его  шпионские  замыслы  выдаются тем, что  он предварительно  не посоветовался с генералом  Булганиным.  Стране  хорошо  известна  положительная роль   Берии  в деле по освобождению  невинных врачей.  С солдафонской  прямотой докладчик  заявляет, что «надо развенчать  его  и здесь».  В завершение  содержательнейшего  выступления  генерал  делает  гениальное предложение.  У нас  Министерство   Внутренних  Дел  слишком военизировано, и надо его срочно  развоенизировать.

                                                    Лазарь  Каганович  заявил, что  Берия  критикуя культ личности  Сталина  тем самым  хочет  подорвать  всю основу , «на которой мы сидим».   Полуграмотный  Лазарь, вышедший  из  «народной  глубинки», и сам  не осознал, какую  гениальную правду он сказал.

                                                                 «  И сбылось  слово  Писания:

                                                                     «  и к  злодеям  причтен»

                                                                                                 ( МАРК  15-28)

                                                       По  словам  Лазаря, в выступлениях  Берии  всегда было  мало  ссылок  на марксизм-ленинизм. И Берия захотел  заменить  всю «шапку»  марксизма.  А зачем  посягать на  «шапку»? Так можно и без штанов остаться.  Каганович  рекомендует всем  товарищам  читать  доклад товарища  Сталина  на Пленуме  ЦК  в  1937 году  по борьбе  с вредителями. Конечно, прошло уже шестнадцать лет, но этот  труд не теряет своей актуальности.  Каганович   признаётся, что  сам читает  этот доклад дома  по вечерам.  А в этой работе великий  Сталин  анализирует  гнилые теории  о том,  что будто бы классовая  борьба  уже затухает. 
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                                                       Или взять  эти  слухи  о денежной  реформе.  По всей нашей  стране  поползли эти слухи. Неизвестно,  какое  отношение  имеет  к этому  Берия.  Конечно,  какое-то  влияние  он оказывал.  Да и пока  неизвестно,  какую подлую роль   сыграл  Берия  во всех  наших бедах и провалах  за последние  пятьдесят лет. Никто  ведь  этого  ещё не проверял.  Возможно,  Германия  напала  на нас  по его  наводке.

                                                            «  Но и такое  свидетельство

                                                                 их не  было  достаточно»

                                                                                   ( МАРК  14-59)

                                                         Поскольку  марксизм, как  и диалектика, является  вечно  живым учением, нельзя было  ограничиваться  расстрелом одного  Берии.  И на трибуну  вышел тот, кто сам скоро  получит высшую меру. Товарища  Багирова пригласили  на Пленум  распекать  «прохвоста»  Берию, но  товарищ  Багиров  делал это не совсем убедительно.

                                                     Багиров  сразу заявил, что не знал, что  в Москве  такое творится. Это был косвенный упрёк  всем  «москвичам»  от пламенного южанина. Багиров только вчера узнал  от Хрущёва, в чём суть вопроса, и кого надо топить  как последнего подонка.  У него  раньше была  какая-то тяжесть  в душе, а после  вчерашнего  разговора  с Хрущёвым  эту тяжесть  как рукой  сняло.

                                                         А Берия- это  такой  мастерский  хамелеон, что  Багиров  тридцать лет (!)  работал с ним рука об руку, и не подозревал  о его  вражеском  нутре, пока не  подсказал  уважаемый  Никита  Сергеич.  Самая  главная  вина  его, что он  умнее  других  в Президиуме, что ставит себя  выше   других.

                                                     Обострить ситуацию  решил  Хрущёв.  Он прервал  выступающего  и заметил  ему, что  ты знаешь  Берию  больше других, а поэтому  люди  ждут от тебя  наиболее  яркой  «клубнички», а ты, парень, ходишь  вокруг да около.  Вон смотри- другие  важные  наши  члены  из вечерней  поездки  домой  легко  высосали  международный шпионаж, и если ты  явился  на Пленум ЦК, будь добр  усиленно  танцевать  партийный  гопак.

                                                          Взволнованный  Багиров  сразу же и немедленно  признал  свою личную ответственность, что за прошедшие годы  не  мог  раскусить  этого человека. Работая в городе  Баку,  он  должен был это видеть.  ..

                                                   Партия не могла не разобраться.  Через  девять месяцев  товарищ  Багиров  был арестован . Он слабо  радовался целине  и новому  лидеру  партии. Он не видел  перспективы в дешёвой демагогии. Через  пару лет  его  расстреляли.  Враг  Берия  не смог  отменить  расстрелы.

                                                             «  Когда же  поведут  предавать

                                                                 вас, не  заботьтесь  наперёд,

                                                                 что вам  говорить,  и не

                                                                  обдумывайте»

                                                                                 ( МАРК  13-11)

                                                        На примере  Багирова  стало  ясно,  что и сами участники  исторического сборища  не гарантированы  от различного  рода  неприятностей. И горячие южные парни  поняли это как  сигнал  к открытой  полемике,потому  что  лучшая защита – это нападение. Но  до расстрела  они всё  же не докатились. Грузинский  партийный секретарь  товарищ  Мирцхулава  сказал честно, что  провокатор  Берия  осуществлял  «вредное шефство»  над грузинской парторганизацией.  Он стал перечислять  меньшевиков, работающих  в Грузии  по предложению  Берии.  Все они  мерзавцы,потому что  меньшевики.

                                                          А один  из этих  презренных  меньшевиков  участвует  в работе  настоящего  Пленума (!!).  К большому нашему стыду, членом  Центрального  Комитета  партии является  сидящий здесь  Захарий  Кецховели. Это самый настоящий меньшевик. Только  в 1940 году  он вступил в нашу партию. Ещё  ранее Берия спрашивал у него, почему  тот не вступает в партию.  Берия  ему дал прямое задание: « Надо вступить в партию».  Преступность  этого  задания очевидна.  

                                                              Товарищ Кецховели  не мог остаться  без ответа.  Он сказал, что всю жизнь предан  только своей родной партии. Действительно  Берия  рекомендовал его  на пост  премьер-министра  республики, но это было при живом Сталине, и все кандидаты  обсуждались в ЦК.  А когда умер  товарищ  Сталин, Берия  его никуда не выдвигал. Наоборот, в это время  Берия  стал выдвигать своих  людей-таких, как сидящий здесь Мирцхулава. Почему  же занялся клеветой  этот товарищ  Мирцхулава?  Да только  потому, чтобы  выгородить  самого  себя.

                                                                 «   Берегитесь, чтобы  кто

                                                                       не прельстил  вас»

                                                                                 ( МАРК  13-5)

                                                                    В отношении  известного  мегрельского  дела  товарищ  Кецховели  заметил, что  Сталин обращал наше внимание  на борьбу с национализмом, и за  эти грехи  арестовал  мегрельцев.  А  Берия  сразу после смерти вождя  скоропалительно  всех освободил, чем себя и выдал  как враг 
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                                                         Проникновенную речь  произнёс  давний  член  Президиума  Андрей  Андреев. Ветеран  кремлёвской команды не сомневается, что шпион  Берия  имел в стране  крупную   законспирированную организацию. Возможно, у этой подпольной организации  есть своя вооружённая армия, а может быть, и своя  атомная бомба.Таких, как  старый блин  Андреев, на мякине не проведёшь. Андреев  уверен, что  из  Берии  « надо  вытянуть  все жилы», чтобы  была  полностью ясна  вся картина  его страшного  предательства.  Сколько  таких  «жил»  уже повытягивали  у  тысяч   людей  за  многие  годы!

                                                           Чтобы  выполнить   свой предательский план, Берия  решил  втереться в доверие  к Сталину. Если  тот же  Андреев  зарабатывал доверие к себе, то Берия  в это доверие  мастерски  втирался.  И это втирание  было огромной бедой для страны. А великий  Сталин  имел  слабость – излишнюю доверчивость  к разным негодяям.  Если бы,например,  Андреев был генсеком, он никогда не доверял бы проходимцам, а крепко дружил бы  с Никитой  и Анастасом.

                                                            Раньше  о товарище  Сталине  писали статьи  во всех газетах.  От его  различных портретов  противно рябило в глазах. И вдруг  всё куда-то пропало.  Ясно,  что  это есть  работа  негодяя Берии.  Он запугал советских людей,  запретил  талдычить  о Сталине  день и ночь.

                                                           Более того, Берия  лично  поднял вопрос  о каком-то культе личности.  Этим самым надуманным вопросом  он полностью и разоблачил себя.  Все давно знают, что вопрос  о культе личности  давно  решён  в марксистской литературе.  И этот вопрос  практически решён  в жизни  многих  расстрелянных и замученных  врагов.  Миллионы людей  хорошо  знает,  какое значение  имеет  культ личности, который руководит движением, как важен  большой гений  во  главе  сотен  остолопов, а тут Берия  лезет со своим вопросом.  Это его подлые проделки.  

                                                           Товарищ  Андреев  закономерно  спросил- как  думающие советские люди  будут увязывать  большую  хозяйственную  работу  Берии  и  его последующую  «мерзавчивость».  

                                                           А советским людям  надо разъяснять следующее. Чтобы себя не разоблачить, враг  вынужден  вести  у нас в  стране  огромную полезную работу.  А  иначе  он  «провалится в три счёта».  И особенно  это важно  в наших  советских условиях, где  тысячи  советских  глаз  внимательно  следят  за каждым  отдельным человеком.  Это в буржуазной стране  каждый выделывает  что ему в голову приспичит, и за ним не следит  внимательный советский глаз.

                                                   Именно  по этой причине  ни Булганин, ни  Хрущёв  не брали  на себя  никогда  сложных хозяйственных задач, или задачи  создания  атомной бомбы для страны, чтобы никто не подумал, что они  прикрываются. Врагу  нельзя давать  никакого  внешнего повода.

                                                  Конечно, Берия вёл  очень большую  и ответственную  работу, не сравнимую  с работой  многих откровенных бездельников, но это была именно  маскировочная работа, и именно  в этом  заключалась  большая трудность  в его разоблачении.  И если бы  не поразительная  гениальность  партии  и её  высшего  руководства,  его  никто бы  и не разоблачил, да и не стал бы  заниматься  таким  позорищем.

                                                      «  Дорогою  Он  спрашивал  учеников

                                                          Своих: за  кого  почитают  Меня  люди?»

                                                                           ( МАРК  8-27)
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                                                 Первый  допрос  Берии  состоялся  23  и ю л я, а последний его допрос имел место- 26  а в г у с т а. Судебное дело  было рассмотрено  в конце декабря.  Имеется  акт  о расстреле  от  23 декабря. У Хрущёва, Маленкова  и других  подельников  были весьма  веские  основания  не держать  Берию  до суда.  Лаврентий очень много знал  нехорошего  о каждом  из этих полноправных  «членов».  После ареста  Берии  Хрущёв организовал  уничтожение  архива  Берии  в одиннадцать мешков ценных  документов.  Но многие дела  Берия  помнил  и без  бумаг.  На суде  обречённый  Павлович  мог запросто  прихватить  с собой в могилу  многих  «деятелей».

                                                На следствии  Берия  решительно  отвергал  все пустые обвинения.  А вот  в судебном заседании  он стал как примерный школьник  во всём искренне  каяться.  В этих непонятных  нестыковках  нужен талант  Агаты  Кристи.  Она  бы уже  знала, что к чему.  На то  и Агата  Кристи-распутывать любые сюжеты.  Она  уже  бы хорошо поняла, что Берию  прикончили  без суда  в конце августа.  А Руденко  и Москаленко  послушно  исполняли  указания свыше.  Они работали  на свои должности.

                                                 Неведомый  двойник  старательно  готовился  к судебному  делу. Он должен  был  хорошо  выучить  свою роль.  Любители  детективов  знают,  что  подобных  двойников  тоже потом убирают…

Но не  все увлекаются   художественными детективами…

                                                   «  Пилат  удивился, что

                                                        Он  уже  умер,

                                                        и призвав  сотника,

                                                        спросил  его:

                                                         давно  ли умер?»

                                                                     ( МАРК  15-44)

                             МОСКОВСКИЕ  АПОСТОЛЫ

                            В Книгах  Писания  сатана  впервые  открыто  заявляет о себе  в Книге  «Паралипоменон». До этого  он если и действовал, то через  своих  платных агентов, которых трудно было опознать. Даже было неизвестно, кому непосредственно  служит сатана, и не послали  ли его  свои же  «органы».

                                                        Но и в этой  Книге  Писания  всё произошло не сразу.  Ничто не предвещало беды, как  в хорошем  романе.  Сначала  Д а в и д  проводит  планёрку  со своими  сотниками  и «губернаторами». Он предлагает  собравшимся  перенести  к себе  «ковчег  Бога  нашего».

                                                      Все  сказали  «да будет  так», потому что  и  тогда  не было  дурной  привычки  спорить  с начальством.  Этот заветный ковчег  повезли  на специальной колеснице. Но когда  дошли  до гумна, произошла  досадная неприятность.  По дороге ковчег  немного накренился  в сторону, и один из сопровождавших слуг  простёр  свою руку  подправить  его.  Но за это, что этот слуга  простёр  свою руку  к  ковчегу, Господь  поразил  его,  и  тот сразу  трагически  умер.  Д а в и д  увидел в этом  событии  определённую долю  своей вины, и опечалился от этого.

                                                    А когда  всё же  после всех приключений  ковчег  доставили  на место, то  всем честным  Израильтянам  раздали  по куску  хлеба, по куску мяса, и по  кружке вина.  Это было неплохое угощение.  В скором времени  скоропостижно  скончался  соседний  царь  Наас.  Давид  решил  выразить  соболезнование  его  сыну  Аннону, и послал  своих послов  сделать  утешение  новому царю.  Но местные  князья  объяснили  молодому царю совсем  по другому  визит  Давидовых посланников.

                                                     «  Неужели  ты думаешь, что

                                                         Давид  из уважения  к отцу  твоему

                                                         прислал  к тебе  утешителей?»

                                                                             ( 1-Я  ПАРАЛИПОМЕНОН  19-3)
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                                                 Князья сказали  своему государю, что  эти послы  пришли в их страну  специально  всё  разведать  и  высмотреть.  Получалось, что  Давид  под видом  участия в похоронах  занимается  шпионской  деятельностью, как  и тот же  проходимец  Берия.  И чтобы укорить  этих  послов  в их  «специальном задании»,  Аннон  приказал  полностью  их  обрить, и  ещё  наполовину  обрезать  одежду (включая и галстуки).  Эти послы-дипломаты  были так обесчещены, что Давид  посоветовал  им остаться  в Иерихоне, пока  хоть немного отрастут  их бороды.

                                                     Поскольку  была задета  личная честь  целой группы солидных дипломатов, завязался  международный конфликт.  Организация  Обьединённых  Наций  помочь не могла, так как ещё не существовала.  Аммонитяне  поняли, что молодой  царь  перестарался  и дело дошло  до вооружённого столкновения.  Чтобы противостать  Давиду, они  привлекли  на свою сторону  Сириян  за хорошие деньги.

                                                Войсками Давида  руководил  всем известный  И о а в.  Он свою армию  направил  против  Сирии.  А против  Аммонитян  выступила  вторая  ударная армия, которая  была поручена  Авессе,брату  Иоав

                                                    Но помогать  никому не пришлось.  Оба брата  успешно  одолели  противника, и заставили врага  убегать.  Сирияне  после этой битвы  раскаялись  в том, что ввязались  в этот ненужный для них союз.

                                                        После  славных  побед  на поле боя  народ пребывал  в хорошем  настроении  духа.  И в этот самый  момент  появляется …  с а т а н а, которого не ждали.

                                                            «  И восстал  сатана  на Израиля»

                                                                                ( 1-Я  ПАРАЛИПОМЕНОН  21-1)

                                                Этот непрошеный гость  возбудил  Давида  сделать  счисление народа. Иоав  резонно возражает  против  сатанинского  предложения – « не все  ли эти люди  одинаково  рабы господина?» Но спорить  с сатаной  очень непросто – у того за спиной  свои институты  и подготовительные курсы.  А левитов  вообще  не подвергли  исчислению, потому  что  противно  было это дело  Иоаву.  И понял  Давид  свою ошибку, и решил,  что больше  этого не повторится.

                                                 У Давида  был  прозорливец  по имени  Гад.  Имя  у него было гадское, а сам он был  Божиим  посланником.  Гад  передал  Давиду, что  за общение  с сатаной  тому  предлагается  одно из трёх наказаний – или  три  года голода, или три месяца  преследования  неприятелями, или  три дня  язвы на земле.

                                                  Д а в и д  ответил  доброму  Гаду, что  готов  впасть  в руки  Господа, но только  бы не попасть  в человеческие   руки, ибо  это самая  невыносимая  мука..

                                                             «  И послал  Бог  Ангела

                                                                        в Иерусалим»

                                                                                 (  1-Я  ПАРАЛИПОМЕНОН  21-15)

                                                        После этого  тяжёлого случая  сатана  исчезает  с исторической  сцены.  Человечество  было вынуждено  «мучиться»  без его непосредственного участия.  И только  через  четыреста  лет сатана  снова  открыто  восстал  против  Израиля.  А до этого  не было  поводов.

                                                             «  Тогда   Иисус  возведен был

                                                                 Духом  в пустыню, для

                                                                  искушения от Диавола»

                                                                              (  МАТФЕЙ  4-1)

                                                           Тот же самый  сатана  увлекает  в пустыню  Иисуса  и приступает к нему. Оба они  идут  туда  добровольно, чтобы  открыто  показать  силу своего духа.  Именно  в пустыне  происходит  эта знаменательная встреча, вдали от нормальных  людей.Нет места  для них  более  подходящего. Дикие  места  всегда считались  обиталищем  злых духов. Замечательно, как  явен  становится  сатана  в Новом Завете – поистине  в полный  рост  и во всей своей  неприглядной красе. А до этого  периода времени  человечество  явно  не созрело  для его  противных проделок, и не смогло бы как следует  воспринять  учение  о сатане. Есть просто  сатана  как  живой неприятный тип, а есть ещё  учение  о сатане, которое  намного  более  важно. Во времена  Ветхого Завета  учение о сатане, принятое  тогдашними  неразвитыми духовно людьми  слишком близко к сердцу, было бы слишком страшным  по своим   оглушительным  последствиям .  

                                                Тем, кто находился  под  домостроительством  Ветхого  Завета, и не положено  было  знать  слишком подробно  о  негодяе  сатане. Они ещё не видели, как  молния  упала с неба, как начинается  извращение понятий.  

                                                Искуситель видит, как многодневный голод  отрицательно действует  на Иисуса, и ловко  использует  этот подходящий момент.  Он хочет воспользоваться удобной минутой. Он видит явное  сходство  между  камнями  и хлебом, и просит  своего собеседника  показать  своё могущество  и свои  настоящие  способности.  Сатана  ещё  не совсем убеждён  в возможностях  своего напарника, в том, какая у него  крыша. Он пребывает в некотором недоумении.  
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                                              То, что  предложено  камни  сделать  хлебом, само по себе  не является  правонарушением  или  богохульством. Но это  лишь внешний повод  в ходе  этой криминальной разборки. Согласиться  на  это  предложение  прямо означало  бы  признать  правомочия  сатаны  как  смотрящего.

                                            Сила этого  искушения  состояла  именно  в том, что то, что  предлагалось сатаной, составляло  цель  и  Иисуса – хлеб нужен  им обоим. Грех  заключался  только  в последовательности  действий.  Необходимо было  выработать  субординацию – кто на кого  работает.  Иисус  знал, что  стоит  ему  произнести  слово – и ему  придут  на  помощь  свои родные братки.  Но это было бы  силовое решение вопроса. .

                                           После этого  берёт его  нечистый дух  и ставит  на  крыле  храма. Нельзя  себе  самовольно  думать, что  дьявол  только  по своей  дикой воле  схватил  Иисуса  за воротник  и свободно  перенёс  на вершину  храма. Надо уметь, там,  где это надо, понимать выражение  в образном  переносном смысле. Не мог  гордый   Иисус  подчинить  свою волю  настолько, чтобы  его переносили  с места  на место, как  ненужную вещь.  

                                      Нельзя себе думать и то, что крыло храма  было местом, куда нельзя  было  просто так  залезть, и надо  было  использовать  только  волшебные  качества  сатаны. Если это крыло  строили  простые  нормальные люди, то при наличии  желания  туда можно добраться.  .

                                       На крыле храма  сатана  предлагает  собеседнику  броситься резко вниз, чтобы наглядно увидеть  реакцию  ангелов, чтобы проверить их рабочую бдительность.  Являясь  несомненным  криминальным авторитетом, сатана  предлагает  другу  состав  уголовного  преступления- подстрекательство  к самоубийству.  .

                                      Этот  отъявленный проходимец  и негодяй  для большей убедительности  ссылается  на  девяностый  псалом. Знает, гад, на что можно  ссылаться.  Но  и Иисус  хорошо знает, что  при всём  наличии  этого  красивого  псалома  нет таких дураков, которые бы  начали вдруг  сигать  сверху вниз  на землю.  

                                              «  Опять  берёт  Его  Диавол на

                                                  весьма  высокую  гору»

                                                             ( МАТФЕЙ  4-8)

                                       Можно  удивиться, как  свободно  и без натяжки  берёт  Диавол  своего  собеседника. Но дело  в том, что он  резонно  решил- если  Иисус  не в состоянии  претворять камни, и не в  силах  полететь вниз головой, то ему  можно  предложить  хорошее  место  у сатаны.

                                       Диавол  показывает  Иисусу  большие царства  Вселенной, и это  вовсе  не оптический  обман. Диавол  объясняет, что у него  реальная  власть  над этими  царствами, и он даёт  в удел отдельные  княжества, кому захочет.  Это  обстоятельство  полностью  признавал  апостол  Иоанн:

                                             « Ныне  князь  мира  сего

                                                 изгнан  будет  вон»

                                                                ( ИОАНН  12-10)

                                        Но   Иисус  хорошо знает, что  какою бы  огромною  властью  ни  обладал  его напарник, эта  власть  в известной мере  попущена  ему  со стороны  вышестоящих органов.  И тот же самый  писатель  Иоанн  пояснил:

                                                «   Ты  не имел  бы…

                                                      никакой  власти, если бы

                                                      не было  дано

                                                      тебе  свыше»

                                                               ( ИОАНН  19-11)

                                        Сатана  затеял игру  по большим ставкам, и он не скупится  на щедрые  предложения. Он видит того, кому можно поручить  ответственный участок работы. Сатана  начинает  даже думать  в шутку, что  у них у обоих- один  работодатель. Чего  только  не подумает  этот  отрицательный  тип…

                                         Как велика  была  сила  искушения  для бедного  Иисуса, когда  он и сам  планировал  владеть  всеми царствами  Вселенной!  Ему предлагается  то, чего  он и  сам  добивался, но только  в другой  внешней  упаковке. По совершенству  своей природы  Иисус  не меньше, чем  сатана, хотел владеть  всеми царствами. Иисус  осязаемо чувствует, что то, что предлагается  ему  совершенно даром, так же легко  может  быть  и отобрано  обратно.  А вот если  он заплатит  своею  кровью  за свою  добычу, тогда  пусть  кто  попробует  у него  это отнять. Если  Сам  завоюешь  с кровью, тогда  никому не отдашь.

                                        После этого  они расстаются:

                                                 «  И  окончив  всё  искушение,

                                                      Диавол  отошёл  от Него

                                                      до времени»

                                                               ( ЛУКА  4-13)

                                             А  в  Москве  уже  созревала  революция.  Большевиков  ещё  не было  и в помине, но  как  сатана  с  Иисусом,  с  царём  Романовым  собирались  оспаривать  « все  царства»  и « все  привилегии». Царь Алексей  в свои  девятнадцать лет  поехал  на богомолье в монастырь. А москвичи  молиться не хотели и стали митинговать. В первый  день лета   1 6 4 8  года  большая толпа  москвичей окружила  царскую повозку. Стрельцы  приняли  «непопулярные»  меры  против бастующих.
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                                             На другой день  был  назначен  по городу  крестный ход. Новая  толпа  людей  остановила  царскую повозку, а охранников-стрельцов  как  щенков  отбросила  в сторону.  Царь  увидел, что  его  могут  физически  растерзать  на мелкие  куски.  А он  привык  видеть  в Кремле  угодливые  согнутые спины, к чему постепенно  привыкаешь.  Народ  почувствовал  свою силу,  и большой толпой ворвался  в Кремль. Царь  приказал стрельцам  очистить  Кремль  от народа, но внезапно  стрельцы заявили,  что  не будут  сражаться  за бояр  против своего  народа.  А стрельцы  страдали, как  и сам  простой народ. Им урезали  заработную плату, а цены  на соль  поднялись   неимоверно.

                                         Восставшие  направились  к  главному  финансисту  страны  Чистому. Это он ввёл  в стране  большие налоги.  Увидев  огромную толпу, финансист  убежал на чердак. Но  его быстро  нашли.  После  короткого  разговора  финансист  стал  мёртвым. На другой  день  народ потребовал  отставки  всего правительства.

                                          А Никита  Романов  эти годы  был  в оппозиции. Московская  небольшевистская  революция  застала его  в дальней деревне. Никита  понял, что стихийное восстание  может  принести ему  большую выгоду.  Так  же понял ситуацию  и Владимир  Ульянов  в далёкой  Европе.  Ленинцы  примчались  в столицу  в запломбированном вагоне, а Никите  было достаточно  простой  повозки  с лошадью.  Никита   внезапно  возжелал  стать  этаким  народным  заступником.

                                          В условиях  правительственного  кризиса  Алексей  Михайлович  приглашает  Никиту, который  был царю   дядей. Но  царский дядя набивает  себе цену. Он выдвигает  далеко идущие условия. 

                                            Очень быстро  Москва  загорелась  в прямом смысле слова. При деревянных строениях  и при  отсутствии  пожарных команд  огню было где разгуляться.  А если  вспыхнул большой пожар, то  кто-то  в этом виноват.  А если  в стране  идёт революция, то  виноваты угнетающие классы.  Все  сразу  решили, что дома жгут  по повелению  Бориса  Морозова, чтобы  отвлечь народ  от восстания. В Москве  никогда  не любили   борисов-  они всегда  гадят.

                                             «  И превратятся  реки  его в смолу,

                                                      и прах  его  в серу»

                                                                      ( ИСАИЯ  34-9)

                                            Алексей  Михайлович  был вынужден  сам  выйти на разговор  с народом, и слёзно  умолять  восставших, чтобы  не  убили  уже  бывшего  премьера  Морозова. Царь  дал  своё царское  слово  убрать  из Москвы  Морозова  раз и навсегда, и в подтверждение  своего  слова  целовал  церковный  крест  и даже горько заплакал.

                                            Чтобы спасти  Морозова,  народу  дали  на расправу  его первого  заместителя  Траханиотова.  5  июня  ему отсекли голову. По городу  ходили  слухи, что  он ранее  служил  в мусаватистской разведке  и  ещё был завербован  индейцами.   

                                           А сам  господин  Морозов  не спешил сходить  со сцены. Он тоже  приходился дядей  московскому царю.  С Морозовым  дружил  патриарх  Иосиф. Патриарх  посоветовал  Морозову  водить  дружбу  со стрельцами.  Царица  организовала  для стрельцов несколько  бочек  свежего  вина.  С помощью  патриарха  и  моря  вина  следовало  организовать  ходатайство  стрельцов  об оставлении  Морозова  в столице.

                                            Нахальный  Борис  стал  появляться  в  парламенте ( думе). Это  было демонстративное  неуважение  к революции. Многие  граждане  стали возмущаться- что  у нас  за страна такая , почему  наглеют  Романовы?  Алексею  Михайловичу  было  просто  стыдно. Он  же не  мог  открыто  пренебрегать  крестным целованием !  Но  Иосиф  как опытный  поп  нашёл выход из положения.  Он предложил  расценить  крестоцелование  как вынужденное  в силу обстоятельств. А если бедного  Алексея  принудили  это сделать, то  находчивый  патриарх  своей небесной властью  освобождает  царя  от этого  противного  обязательства.  .

                                       В знак  протеста  против  проделок  патриарха  и плеванием  на крестоцелование  Никита  Иванович  перестаёт работать в думе  и сидит  дома.  Но ситуацию  особенно  подогрели  московские  дворяне. Они  создали  свою партию  ( «союз правых сил»)  и провели  свой съезд  в столице  нашей Родины  Москве. Съезд  выразил  оглушительную  ненависть  к  наглому  Борису  и  проворному  патриарху.

                                        Царь  Алексей  Михайлович  понял,  что  надо  немедленно   сплавлять Бориса  из столицы,пока  его , гада,  не разорвали  на куски. Бочки  вина  не помогли.  Уловки  церковного  патриарха  не сработали.  Усилия  царицы  не   принесли успеха.  Новая  дворянская  партия  настаивала  на  «гласности»  и на  «консенсусе».  12  и ю н я   Морозова  отправили  в монастырь.

                                       Никита  Романов  стремится  закрепить  победу  над  своим  противником, и в думе  принимаются  законы  об отмене  прежних налогов, об отмене  привилегий, о ликвидации  горкомов  партии.  Но  в правительстве  продолжает  работать надёжный  человек  Морозова – господин  Милославский.  Он  олицетворяет  собой  старые  «застойные»  явления.  Старая  бюрократия  не собирается сдавать позиции.
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                                       В конце  августа  царь решил, что  пора  возвращать  в столицу  дядьку  Бориса.   По всей  стране  стали  собирать  подписи  за  возвращение  товарища  Морозова.  А  в  великой  духовной  России  ничего  не делается  просто  так- сам  Алексей  Михайлович  платил лично  по десять  рублей за каждую подпись, а  легендарный  патриарх  Иосиф  платил  по четыре  рубля  за подпись.  Иосиф  сильно  скучал  по своему давнему  дружку, и денег  не жалел.  Чтобы  те  же  стрельцы  надёжно  стояли  на царских интересах,  российский  патриарх  рекомендовал  царю  регулярно  и постоянно  угощать  стрельцов  бочками  пива  и вина, что  всегда  даёт положительный результат.  Потом, при  Петре  Первом, стрельцы  годами  вспоминали  «золотое  время»-вот  жизнь  была при Алексее!

                                      В начале  сентября  состоялась  тайная встреча  Государя  и его  дядьки  Морозова.  Но  помощник  Никиты  Ивановича  Черкасский  узнал  об этой тайне  и решил  раскрутить  это дело на всю катушку, чтобы  неповадно было   никому к Морозову  ездить.  Подготовили   дело с компроматом  на Бориса.  Некий князь  Юсупов  доверительно  сообщил, что  его  холопы  с чьих-то слов  толковали  между собой, что  Алексей  Михайлович есть не настоящий  царь.  А эти  горячие новости  сами холопы  слышали  от  подъячего, а подъячий  узнал эту  «государственную тайну»  от боярина  Морозова.  Было  видно,  что  Генрих  Ягода  ещё  не работал  в Кремле – дело  было  слишком  плохо  «сшито»  и расходилось по швам.  Даже никто  толком  не поработал  со свидетелями.

                                                          Когда  Черкасский скоро  ушёл  в  отставку, по этому  «факту»  было проведено  новое следствие – уже с другим  «знаменателем».    Князя  Юсупова  стали сильно  трясти  по поводу его  «сообщения». Он признался, что  сделал  это  «с малоумия».  Ему дали  ссылку в Сибирь- пусть  поумнеет.

                                                  «  Тогда  обратятся  вспять  и

                                                      великим  стыдом  покроются…»

                                                                        ( ИСАИЯ  42-17)
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                                                     22  октября  у царя  родился  наследник- Дмитрий. Начались  застолья  и угощения.  Борис  как законный  родственник  не мог не приехать.  За праздничным  столом, после  употребления  крепких напитков,  Черкасский  резко заспорил  с Борисом. Большая  перебранка  закончилась тем, что  Яков  демонстративно  покинул  пьянку.  А такая  выходка есть  оскорбление  Государя.  Последовало  отстранение  его от власти.  В правительстве  всю власть  забрал  тот же  Милославский.  

                                                   В декабре  месяце  по стране  была  разослана  церковная  грамота. Она  фиксировала  нравственное  состояние  народных масс  после  революции  в середине  семнадцатого  века. В грамоте  указывалось,  что народ к церквам не ходит, умножилось в людях  всякое пьянство  и всякое бесовское действие, вошли в привычку  глумление  и самоуправство.  Церковь  решительно  осуждала  получившие  хождение в народе  игры  в карты  и в шахматы (!). Сатана очевидно  влиял  на поведение  людей.

                                                 Среди  церковных слуг тоже начались  неповиновения. Так, Стефан  Вонифатьев  выступил открыто  против церковного собора. Речь шла о том, кто будет определять  церковную политику  в стране.  Иосиф  не собирался  уступать.  Патриарх  вынужден  делать официальный запрос  в Константинополь.  А  Константинополь  в своём ответе  поддержал линию  молодого  Вонифатьева – о том, что церковная  служба  должна вестись  в один голос, а не  в три-четыре  сразу.  Пришлось  снова  собирать церковный собор  и принимать  прямо противоположное решение.  .

                                                          «   Я покажу  правду твою

                                                                    и дела  твои,

                                                                и они будут  не  в

                                                                   пользу  тебе»

                                                                       ( ИСАИЯ  57-12)

                                                     Пока  декабристы  создавали первые  общества, совсем  юный  Александр  любил  подбирать выписки  из разных  пророческих книг. Он  часто  открывал  евангелие, выбирая страницы просто наугад, и сравнивал  совпадения отдельных текстов  с внешними фактами  окружающей жизни.  Таким занятием  тогда  увлекались-  кино  ещё  не  придумано, и в казино  не сходишь.  .

                                                  В  ходе  наполеоновских войн  вошло  в моду  применять  цитаты  из  Откровения  к  диктатору  Наполеону.  И цитаты отлично шли!  В  1817  году  по столице  пошли слухи, что  Александр  собирается  покинуть страну  и уехать за границу.  Декабристам  это не понравилось, и они  решили  прикончить  царствующего  Романова.  Акцию взял на себя некто  Якушкин. Но потом  узнали, что это  только слухи.

                                                Когда  в двадцать пятом  поступило  известие  о кончине  Александра,  Николай  прекрасно знал, как  его не любят  гвардейские  полки, и поэтому  не хотел  лезть на престол. Он присягает  Константину.  А  брат  Михаил  сообщает  из Варшавы, что  Константин  сильно колеблется.  А  питерский  генерал  Милорадович  советует  Николаю вести  себя очень осторожно- в народе  давно не любят  династию.

14  д е к а б р я  видные  гвардейские  офицеры  стали  разносить  вести, что  Константин  и не думает  отрекаться, что  Николай  самолично  захватывает власть, что  нужно  защитить  интересы  Константина. 

                                                     «  Время  любить,

                                                         и время ненавидеть,

                                                          время  войне,

                                                          и время  миру»

                                                                 (  ЕККЛЕСИАСТ  3-8)

                                                В том  же самом  Питере  после  свержения  Романовых  видно  показал себя  ещё один  Николай – Угланов.  Он станет  потом  лидером   отечественных  «апостолов». Сам  товарищ  Зиновьев  обратил  внимание  на талантливого  партийца. Но  в 1921  году  неистовый  «апостол-Николай»  создаёт свою  группировку  и выступает  против  Зиновьева.  Угланов  первым  в стране  начал  яростную войну  против  «ленинградской оппозиции».  Он  откровенно  топит  Евдокимова, Залуцкого, Бакаева. Стало  ясно, что  две команды  сцепились  за власть  в петроградской  партийной организации.  

                                            Вопросом  занялись  в  Центральном  Комитете  партии. Молотов  и Сталин  доложили  товарищу Ленину, что Угланов  и Комаров ведут за собой  партийные низы города, и за ними-будущее.  Ленин  взял Угланова  под свою опеку.Но  в Политбюро  поступает  коллективное письмо  от старых питерских рабочих, в котором Угланову  и Комарову  давались очень  резкие  оценки.  Реакция  Ленина  была  быстрой- Угланова  отправили  в Нижний  Новгород.

                                               Когда же  Ленина  не стало, а Зиновьева  надо было  всячески  разоблачать,  Молотов  и Сталин  вспомнили  о своём Николае.  На  четырнадцатом  съезде  партии  он становится  кандидатом  в члены  Политбюро. Угланов  возглавил  московскую  партийную организацию.  Но здесь его  самого  стало сильно  заносить  в сторону.  Он решил  поднять себе  авторитет  на  «защите  интересов  трудящихся».  

                                           Представители  правых Томский  и Рыков  заметили  эти настроения  и стали часто  встречаться  с  верхушкой  столичной парторганизации. Они думали  перетянуть их  на свою правую сторону. Но  и в Кремле  не  спали в шапку.   В   и ю л е  месяце  состоялась  встреча  тринадцати   руководителей  московской  парторганизации  с членами  Политбюро. Следовало  окончательно  расставить нужные точки  в  споре. 

                                                     «  О,человек! сказано тебе,

                                                          что-добро,

                                                          и чего  требует  от

                                                          тебя  Господь…»

                                                                      ( МИХЕЙ  6-8)
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                                            На этой  встрече  «москвичи»  потребовали  принять меры  для повышения  жизненного  уровня  городского  населения.  Углановская  команда открыто  выступила  против  политики  Сталина.  В Центральном  Комитете   их сразу прозвали  «  ТРИНАДЦАТЬЮ  АПОСТОЛАМИ». Трагичной оказалась судьба  каждого  из этих  «апостолов» - как  у любого  настоящего  апостола.

                                           В сентябре  в газете  «Правда»  появилась  большая статья  Бухарина, получившая  положительный отклик  в Московском  комитете  партии. В статье  указывалось, что  Сталин и Молотов  двигают  форсированное  развитие  промышленности  и ссылаются  на пример  Петра  Первого.  А  вот  автор  статьи  никогда  не испытывал  симпатии  к  Петру, потому как  нельзя  иметь  уважение  к тиранам.

                                          В ближайшие  дни  в городе  Москве  один  из  московских  «апостолов»  в публичном выступлении  призвал   всех коммунистов  следовать  указаниям  правдинской  статьи.

                                            И тут  пришло  грозное  известие- Политбюро  резко  осудило  Бухарина  за публикацию статьи  без согласования  «  с соответствующими органами». Было  предписано, что редакция газеты  не должны была печатать  эту статью. До этого  времени  все статьи  членов  Политбюро  можно было печатать  без никаких согласований. Начиная  с данного  случая  такое  право было  устранено. Во-первых, другие  «члены»  не слишком  и писали статьи  в газете.  А во-вторых, почему  это автор  статьи  возомнил себя  экономистом, когда  он всего лишь такой же  член  Политбюро, как и другие члены.

                                                 «  Но они  не знают  мыслей

                                                     Господних  и не разумеют

                                                     Совета  Его,

                                                     что  Он  собрал  их  как

                                                       снопы  на гумно» 

                                                              (  МИХЕЙ  4-12)

                                             Великий  Сталин  ещё  не находил  нужным  убирать  с дороги  различных  московских  «апостолов». А вот  на  товарища  Угланова  конкретно  удар  был уже готов.  В середине  октября  собирается  Пленум  Московского  комитета партии.  На Пленуме  выступил  сам  Виссарионович.  Многозначительно  прозвучали  его слова о том, что товарищ  Угланов   и  его  сообщники  намерены  самокритикой  искупить  свои ошибки.  Генсек думал  уже  о  другом  исходе.

                                            Вождь  партии  дал  свой  «научный»  комментарий о том, что среди  московских товарищей  мы  не имели правых, а у них было  неправильное  отношение  к правым настроениям.  Это  была  могильная  надпись  всем  тринадцати  «апостолам».  По словам  оратора, «апостолы»  не были  правыми, но  неправильно  относились  к правым.  Эти  слова  доказывают, что  партия  имела  великого  лидера.

                                                   «   Встаньте  и уходите, ибо страна

                                                        сия  не есть  место  покоя,

                                                        за нечистоту  она  будет разорена»

                                                                          ( МИХЕЙ  2-10)

                                          А  генеральный, умственно  превосходя  своих слушателей, решил  ещё поиздеваться  над столичными  партийными активистами.  Он сказал, что заметил  неудержимое  желание  некоторых товарищей  поскорее  снимать  с постов  выразителей  правого уклона. Но это, дорогие товарищи, совсем не решение  вопроса!  Конечно, снять с постов  легче всего, чем повести  широкую воспитательную работу.  А самое лёгкое  нельзя расценивать  как  самое  хорошее.  Надо потрудиться  воспитывать   оступившихся товарищей, в том числе, и тех же самых  «апостолов».  Ведь  апостолы  всегда  бьются  за правду!  Нельзя  сразу  снимать, надо  воспитывать!  Сотни  болванов  в зале  внимали  каждому  слову  докладчика.

                                           В заключительном слове  разжалованный  Угланов  заявил, что в  1921  году  он дрался с Зиновьевым, и тогда  побоище  было крупное.  А сейчас  его самого побили, потому как он ошибся. Генеральный  Секретарь  партии  резюмировал, что  Угланов  ранее  воевал  с  Зиновьевым,  а  в последнее  время   он затеял борьбу  с заветным  Центральным  Комитетом, с родной  дорогой партией.  .

                                          Разобравшись  как следует  с московскими  «апостолами»,  Иосиф  Виссарионович  может теперь конкретнее  заняться  «правыми  друзьями». А они  подкинули   дровишек  в огонь, когда  Бухарин  обратился  к ленинскому завещанию  и стал  его подробно  анализировать. Это был удар  ниже пояса- до этого  ленинское завещание  тактично  замалчивалось, а там  в адрес  Сталина  имелись  далеко  не лучшие  оценки.

                                          30  января  1 9 2 9  года  Сталин  официально  заявляет  о порочных  взглядах  бухаринской группы. В адрес этой группы  было  заявлено, что они легко  могут пойти на сговор  с троцкистами. Против  группы  была  брошена  огромная  «компроматная  бомба» - информация  о конспиративной  встрече  Каменева  с Бухариным  в городе  Москве. Это было  начало  большой  войны.

                                               «  Если  бы  какой-либо  ветреник

                                                   выдумал  ложь…

                                                   то  он  и был  бы угодным

                                                   проповедником  для

                                                    этого народа»

                                                                 ( МИХЕЙ  2-11)
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                                             Десять дней  думали  «правые»  над своим ответом.  9  ф е в р а л я  их  меморандум  огласили  на заседании  Политбюро.  К этому  сразу присоединились  Томский  и Рыков. Документ  нигде никогда  не публиковался. В нём сказано, что страна  мучается  и стонет  при нехватке  хлеба, а господствующая партия  молчит.  Зато эта партия  беспрерывно  на всех своих  Пленумах  яростно  громит  всё новые и новые «уклоны», выявляя  новых врагов  в руководстве  партии.

                                              Получив  такое  грозное  обвинение, верное  по существу, партия  не могла  не назначить  по этому поводу  очередной  Пленум  ЦК.  Он начал свою работу  16  а п р е л я.

                                                      «  Нет  правдивых  между  людьми,

                                                               все  строят  ковы, чтобы

                                                              проливать кровь»

                                                                  ( МИХЕЙ  7-2)

                                             С большой  обличительной речью выступил  главный эксперт партии  по  разоблачению любых уклонов  товарищ  Емельян  Ярославский. Сам  он никогда не лез  в уклоны  и в  апостолы- ему там делать нечего.  Недавно  назначенный  Карл  Бауман  назвал  «правых»  стаей шакалов.

                                                 Но  «шакалы»  не думали молчать.  Михаил  Томский  заявил,  что  сбывается  пророчество  Ленина  о расколе  в верхушке партии.

                                                     В  преддверии  шестнадцатого  партийного  съезда  «правые»  провели  ряд совещаний  на квартире  старого партийца  Козелева. Как  и требовалось, среди приглашённых  оказался провокатор.  Он сказал  на сходке, что  надо срочно  убить  Сталина.  А назавтра  дело  лежало  в  ВЧК.  Налицо  было обвинение  в терроризме.

                                                   Не  случайно  «правые»  вспомнили  о политическом завещании  своего бывшего предводителя.  Завещания нельзя забывать. Они  пишутся, чтобы их  точно исполняли. М о и с е й  тоже  позволил себе   оставить политическое  завещание.  Таким является  Книга  «Второзаконие».

                                                  «  Не  прибавляйте  к тому, что

                                                        я заповедаю  вам,  и не

                                                       убавляйте  от  того»

                                                                     ( ВТОРОЗАКОНИЕ  4-2)

                                                   Вся мудрость  заключается в том, чтобы  правильно хранить закон. В этом –секрет успеха, в этом- вся  «генеральная линия».И чтобы  не развратиться, нельзя  допускать  делать изображения  кумира, и вносить  эту мерзость  в свой  дом.   М о и с е й  напоминает, что  сделалось  с войском  Египетским, когда оно потонуло  в водах  Чермного моря.  Моисей напоминает, что сделалось  с Дафаном  и Авироном, когда  сама земля  поглотила  их вниз.  А если  где  восстанет  пророк  и представит знамения  или чудо какое, то не надо  слушать такого пророка.  Через  такое действие  проверяет  нас  Господь.  А пророка  следует репрессировать.

                                                 «  И не  ставь  себе  столба,

                                                      что ненавидит  Господь»

                                                                  ( ВТОРОЗАКОНИЕ  16-22)

                                                  Нормальному человеку  столбы не нужны. Когда  подходишь  к городу, чтобы его завоевать, надо сначала  предложить мир.  Если на мир  не согласны, тогда  город надо осадить. И если  долго держится осада,  нельзя портить деревьев, от  которых можно питаться.  Дерево  не человек, чтобы  куда убежать..

                                               Может случиться, что  затем  она всё же  не  сильно  понравится  в  своём действии – тогда  её надо  отпустить мирно, и нельзя её  продавать  за серебро, или отдать в рабство. Бывает, у кого есть две жены. Если позволяют деньги-то на здоровье. И  каждая  родит  сыновей. А первенцем  будет  сын нелюбимой. В таком случае  при разделе имения  нельзя  «любимчику»  отдать первенство. 

                                              Если кто  вступит в брак, а потом  начнёт о жене  говорить, что не нашёл у неё  девства, то родители невесты  должны представить  признаки  этого девства, и эти признаки  надо расстелить  на одежде.  Виновный муж  не может подать  на развод.  А если девство  не обнаружится, то жена  этим сделала  «срамное дело».  С тех  пор  и пошло  выражение – «стыд да срам».  Первое понятие более широкое…

                                             М о и с е й  ещё раз напоминает, как  Господь  не захотел  слушать  Валаама, и обратил  проклятие  в благословение.

                                                   «   И будешь  давать взаймы

                                                             многим  народам,

                                                          а сам не будешь

                                                          брать  взаймы»

                                                                   ( ВТОРОЗАКОНИЕ  28-12)

                                                   В а л а а м  стремился к лучшему, а ничего не добился.  Ему  не хватило  должного  благословения  с небес.  Не хватило  удачи  и  товарищу  Маленкову  холодным летом  пятьдесят третьего. Пока  царский  трон  был  свободен,  следовало  заявлять о себе. И Георгий  предлагает  сократить налоги, повысить закупочные цены  на мясо, дать дорогу  мелкому хозяйству.  И уже  в народе  пошли  толки, что  пришёл  Маленков- покушаем  блинков.  А он  ещё запретил  принудительно  всовывать  людям  облигации.

                                                    В ноябре, когда не было  уже в живых  Берии,  Маленков  поднял  вопрос  из  «золотого   резерва»  Лаврентия – о  коррумпированности  партийных чиновников.  Об этом  ещё  весной  громко  заявил  Лаврентий  Павлович, но  ему  это  обернулось  другой стороной.  Георгий  снова  рискнул  наступить  на эти грабли.  Он бросал  вызов  сотням  партийных тараканов.
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                                                   Никита  Сергеевич  должен  был  перехватить  инициативу и прекратить  разговоры  о  «блинках». Он  толкнул  большую речь  по сельскому хозяйству и предложил  освоение  целины, что  явно  превышало  любые «блинки». Руководство  Казахстана  крайне  скептически  отнеслось к этой затее. Но это была  непартийная позиция.  И это  «догматическое»  руководство  было  в полном составе смещено  с работы. Казахские  товарищи  не понимали своей же выгоды.  И в Алма-Ату  поехало  новое  руководство  во главе  с товарищем  Брежневым Ему ещё  не было  и пятидесяти – а в сорок  лет жизнь только  начинается.

                                                 В подобной   обстановке  крайне  обострились  личные отношения  Никиты  и Георгия. Уже скоро  они  прекратили  любые  отношения.  Хрущёв заявил ему, что тот  всегда дружил с Берией.  И Молотов  подтвердил, что  Лаврентий  и Георгий  всегда  вместе пили водку.

                                               Ободрённый  поддержкой  Молотова,  Хрущёв  высыпал  на Маленкова  целый ворох  обвинений.   Маленков  оказался  виноватым  за  «ленинградское»  дело, и за многие дела  Абакумова.  Уничтожение  Берии  научило  Никиту  быстро  вешать  ярлыки  на очередного  противника.  И теперь уже  все предложения  Маленкова  расценены  как  желание  завоевать  дешёвый  авторитет. Только  целина  не была  связана  с дешёвым авторитетом.

                                           «  Согрешающих  обличай  пред  всеми,

                                                 чтоб  и прочие  страх  имели…»

                                                                ( 1-Е   ТИМОФЕЮ  5-20)

                                               Теперь только выяснилось, что  не  только  Берия,  но и Маленков тоже  совершенно  случайно вступил в партию, и не разбирается  в коммунизме. Так, он заявил, что  ядерная война  может уничтожить  цивилизацию.  Какой же  это коммунист после этого?  Ещё  Карл  Маркс  гениально  предсказал  неминуемую гибель капитализма.  А с подачи  Маленкова  ядерное оружие  опровергает  весь марксизм. Чтобы такое заявить, надо  думать не  головой, а задней частью  тела.  Заодно  Сергеевич  вспомнил, что  Маленков  поддерживал  Берию  в вопросе  продажи  Восточной  Германии.  Когда  разбирали  Берию,  об этом  как-то забыли.

                                            Через  каких пять  лет  в стране  начались  большие  перебои  с мясом. Заявлять  о неумелом руководстве  было невозможно-  всех  «догматиков»  уже поубирали.  Просто люди  не умели правильно  работать.  И вот  на съезде партии  первый секретарь  Рязанского  обкома  товарищ  Ларионов  заявляет, что в течение года  производство мяса  будет увеличено  почти  в четыре раза.  

                                        Сначала никто  не понял, как можно  добиться  такого  невиданного результата.  Но потом  многое  стало ясным.  Оказывается,  по совету   дорогого  товарища   Хрущёва  рязанские колхозники  ездили  в село  Калиновку, и  тщательно  изучили  калиновский опыт  по массовой  закупке  коров. Успех  был  практически  гарантирован. Это проклятые буржуины  прячут  друг от друга  производственные секреты  под видом  «коммерческой тайны».

                                             Помощники  Никиты  стали  объяснять ему, что такое  практически  невозможно- даже  в Америке.  В газетах  умные редактора  не хотели  публиковать  обещания  Ларионова.  Но  Первый  Секретарь  уверенно заявил, что знает товарища  Ларионова  как  вдумчивого  человека.  Он признал,  что сейчас  вся страна  смотрит на Рязань.  А сам  товарищ Ларионов  никогда такого не сделает, чтобы  взять  обязательство,  и потом  провалиться. Товарищ Ларионов  был представлен  к званию  Героя  Социалистического  Труда.

                                            В   Рязань  прибыл  дорогой  Никита  Сергеевич  для награждения  области.  За  такое  количество мяса  никаких орденов не жалко. На  областном активе  высокий  гость отметил,  что  если  столько  мяса  начнём  получать, то  скоро  Америку  догоним, и удастся  тем самым  ухватить «бога  за бороду» Конечно,  можно назвать цифры, и  «как те цыгане», убежать от своих обещаний. Но коммунисты – это не цыгане, и  рязанцы  не собираются  никуда убегать. .

                                              «  И от  истины  отвратят  слух  и

                                                      обратятся  к басням»

                                                                     ( 2-Е  ТИМОФЕЮ  4-4)

                                         Хрущёв  сказал, что  когда ему сообщили  о рязанских обязательствах, он сразу   уточнил: « А нажима не было?», и ему ответили, что  тысячи  рязанских  колхозников  сами  приняли такое  ответственное решение.  Как говорят в народе, большому кораблю-большое  плавание.

                                           Одновременно  товарищ  Хрущёв  раскрыл  небольшую  тайну.  Несколько  лет  назад  Ларионова  приглашали  в Центральный  Комитет  и предлагали ответственный пост. Хрущёву  понравилась гражданская  позиция  Ларионова.  Тот ответил  на заманчивое  предложение, что у них в области  открылись  громадные перспективы  в сельском хозяйстве, и весь народ  на подъёме. 

                                              «  А ты  пребывай  в том, чему научен,

                                                  и что  тебе  вверено»

                                                                     ( 2-Е  ТИМОФЕЮ  3-14)

                                             Опыт  Ларионова  ярко  показывал, что  может принести  в социализме  живое  творчество  масс.  И  товарищ  Хрущёв  сурово  распекает  нерасторопных  Полянского  и  Мазурова, которые  в своих  республиках  и не собираются даже  получать столько мяса.  В ответном  слове  Ларионов  сказал,  что  стране  принесёт  невиданную прибыль  и посадка кукурузы, и что  скоро  Рязанская область  вся покроется  сплошной  кукурузой.
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                                              «  Ибо  всякое  творение  Божие  хорошо

                                                  и ничто  не  предосудительно»

                                                                     ( 1-Е  ТИМОФЕЮ  4-4)

                                              Бог  был близко, но ухватить его за бороду  на этот раз не удалось. По целому  ряду  «субъективных»  причин  рязанцы  оказались  - как те цыгане.

                                             Для выполнения  плана потребовалось  пустить  под нож  весь  скот  за исключением котов и собак.  Уничтожались  и молочные  коровы  и племенные быки.  Этого мяса не хватило, и рязанские гонцы  поехали  за мясом  по другим областям  необъятной страны.  А у других   областей  были свои планы  по мясозаготовкам.  В результате  на границах  областей  появились  милицейские  отряды – не пускать  гонцов. Приходилось доставлять  коров и свиней  на Рязанщину  тёмной ночью  глухими лесными тропами.  Такими тёмными  ночами  в лесу  случайно  сталкивались  дикие  свиньи  и «плановые»  свиньи.

                                              План  все равно  двигался  очень слабо, и товарищ  Ларионов  принял  мясной  налог.  Сдавать мясо  были должны  все колхозы, а также  все школы,детсады, аптеки и другие заведения.  Граждане  орденоносной  области  закупали  мясо  в магазинах  и сдавали  в колхоз, а колхоз  обратно  сдавал  это мясо  государству.  Получался  своеобразный   круговорот  мяса  в природе.

                                                    «  Но  они немного успеют,

                                                         ибо  их безумие  обнаружится

                                                               пред всеми»

                                                                        ( 2-Е  ТИМОФЕЮ  3-9)

                                           Даже  с учётом всех хитростей  дать план не удалось.  Зловредные соседи  завидовали передовикам  и не пропускали  лесные  кордоны.  Вместо  ста восьмидесяти  тысяч тонн  удалось  «наскрести  по сусекам»  тридцать тонн  продукта. Для  геройских звёзд  этого было маловато.  Ларионов хотел  объяснить  Сергеевичу причины  временных неудач, но сердитый  Хрущёв  отказался с ним разговаривать.

                                             24  с е н т я б р я   «Правда»  сообщила  о внезапной  кончине  товарища  Ларионова. Многие подумали, что у него  от неприятностей  случился  сердечный приступ.  Но  это было не так.  Сердце  остановилось  от выстрела, который произвёл  в себя  секретарь обкома.

                                           Слишком  многие  граждане  великой  страны  слышали и видели  «рязанскую брехню»  дорогого  Никиты  Сергеевича. Надо было  что-то  объяснять.  И эти  объяснения приготовили.  В декабре месяце  на высшем  уровне  состоялись  «разборы полётов».  Главным виновником  рязанской  «афёры  века»  был назначен  товарищ  Аристов, который тем  самым  уже был и не товарищем.После  массового  разгона  старых  кремлёвцев  Аристов был одним из молодых  многообещающих  «членов».  Но рязанские  дела  прекратили  его славное  «членство». Он поехал послом  в Польшу.

                                             Нельзя было  без волнения  слушать  выступление  Никиты  Сергеевича.  Он никак  не понимал, куда это смотрел  товарищ  Аристов. Он не  мог понять,  как это без проверки прошло такое  награждение… Вот когда  Насера  сделали  Героем  Советского  Союза, там тебе  и проверка,  и фашистский стаж награждённого, и большая совесть  Никиты.  Хрущёв  громко возмущается- дураки  что ли в Рязанской области, это же не пустяки.

                                                «  Берегись  его  и ты, ибо  он

                                                      сильно  противился…»

                                                                      (  2-Е  ТИМОФЕЮ  4-15)
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                 КТО  ПОДЛЕЖИТ  ПОВЕШЕНИЮ

                            Как  известно,  И с а в  допустил  стратегическую ошибку  и женился  на  хеттеянке. Наученный  своими родителями, И а к о в  не мог  себе этого  позволить.  По совету  матери  он должен уйти из дома.  После долгой дороги  он подошёл  к  Харрану.  У пастухов он спросил – знают ли они Лавана, и здравствует ли он.  На оба  вопроса  пастухи дали  положительный ответ.  А к колодцу  подошла  молодая  красивая  девушка.  Пастухи  воскликнули, что  это вот  Р а х и л ь, его дочь.  А все ждали, когда  отвалят  камень  от колодца, чтобы  напоить  свои  стада овец. 

                                                       Когда овцы  напоились,  Иаков  поцеловал девушку.  И сказал  он ей  после этого, что  он есть  сын  Р е в е к к и.  Радостная девушка  побежала к отцу  с  этой новостью.  Л а в а н  прибежал  к месту  встречи  и повёл гостя домой. За ужином без  конца  шли расспросы  о том,  как живут  И с а а к   и   Ревекка.  Иаков  попросился  остаться  на службе  у Лавана.

                                                         У  Л а в а н а  было две дочери.  Старшую  звали  Л и я, и у  неё  немного болели  глаза, и она  была  не очень красива.  А  Р а х и л ь  была младшей сестрой, и имела фигуру и вид.  Лаван  сказал, что  служить  ему  даром  не надо,  и надо договориться  о какой-то  оплате.

                                                           Иаков  предложил то, чего  никто  не ожидал:

                                                        «  Я буду  служить  тебе

                                                            семь  лет  за  Рахиль»

                                                                        ( БЫТИЕ 29-18)

                                                       Лаван  согласился  с учётом того, что лучше  отдать девушку  за него, чем неизвестно за кого.  Иакову  поручили  уход за скотом.  Постепенно  он вошёл  в курс дела  и стал  неплохо  разбираться  в своей  работе.  Его  стада  всё время  были досмотрены.

                                                        Иакову  очень  понравилась  приветливая  Р а х и л ь, и проживая  с ней  в одном доме, он  не  чувствовал  ни  дней ни недель.  Семь лет летели  как радостная сказка. Любимая девушка  тоже  досматривала  овец, и в свободное  время  они обменивались  положительным опытом  по разведению  овец.  Восемьдесят  четыре  месяца  они радовались  друг другу – и время летело  совершенно  незаметно.

                                                      Незаметно  пролетели  семь лет.  Стали  готовить  богатую свадьбу-чтобы  всё  как у людей. Свадьба была хорошей и весёлой. 

                                                       Счастливый  жених  изрядно  выпил, как  и все гости на свадьбе. В конце дня  он ушёл в комнату  для  молодожёнов.  Невесту  подали чуть  попозже.  Чтобы  скрыть  понятное  стеснение, света  не включали. В течение ночи  он старался не обижать  свою избранницу.  В темноте  слышались горячие  слова  и поцелуи.  Избранница  тоже  не стеснялась  в проявлении  своих чувств.  Было видно, что  она действительно  согласна  проводить  дни и  ночи  с Иаковом.  Под утро  молодые  сладко  заснули, прижавшись  друг к другу.

                                                        Когда утром  рассвело, жених  увидел  в постели  рядом с собой  старшую  Лию.  Она действительно  была не  против  жить  с Иаковом  и рожать  ему детей.  Её ночное  поведение  было не случайным.  Она  надеялась добиться  своего.

                                                       Но жених  семь лет  служил  за   Рахиль.  И он  не хотел  отказываться  от своих слов.  Рахиль была  красива  и приятна.  Иаков  пошёл к  общему  тестю  и начал  выяснять отношения. Мудрый  старый тесть  предложил ему  успокоиться  и немного  поразмышлять.  Можно было понять  отцовские  чувства  Лавана.  Лаван  спокойно  разъяснил, что  в нашем месте  так не  принято  делать, чтобы  младшую дочь  выдавать  прежде старшей. 

                                                     Пришлось  сесть  за мирные  переговоры.  Долго  обсуждались  самые разные нюансы.  Наконец, было  совместно  решено, что  всю эту  неделю  жених поспит  с  Л и е й, раз  он уже тронул её,а потом он  получит  и Р а х и л ь, но за это он должен  отслужить  ещё семь лет.  Иаков  начал  честно  отрабатывать  и эти семь лет.  И эти годы  также  летели  быстро  и незаметно.  Да и некогда  было скучать.  .

                                                       В результате  уже скоро  Лия  родила  сына  по имени  Р у в и м. Она очень надеялась, что после  рождения маленького Рувимчика  И а к о в  поймёт,наконец, что  «  ну как  вам  непонятно, ребята,  что красота  лишь внешне  приятна…». Увидев  любовь  Иакова к мальчику, Лия  решила  удвоить  удовольствие, и в максимально короткие  сроки  выдала на свет  мальчика  по имени  Симеон.  Занявшись  молодыми  ребятами, Иаков  тем самым  ослабил  своё внимание   к драгоценной Рахиль.  И старшая  сестра  решила так, что  её муж  прилепится к ней, если будет у них три сына. Третьего  назвали  Левием.
                                                         А в это  время  Рахиль  делала  всё возможное, чтобы  у неё  родились  дети, но ничего  не выходило.  Это обстоятельство  стало предметом  серьёзного  разговора  между молодыми.  В ходе  разговора  Иаков  даже  позволил себе разгневаться.  Он делал  всё  строго  по инструкции, а каких-то  витаминов  все равно  не хватало.  Пробовали  даже   сбоку…
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                                                     Рахиль  сильно  хотела иметь  детей, и нашла  выход  в том,  что её служанка  Валла  переспит  с Иаковом  и родит им  наследника.  Валла стала  временно  проживать с Иаковом, и без никаких проблем  быстро зачала.  Родился  мальчик  Дан.  Чтобы подтереть нос  старшей сестре, Валла  вскоре  родила  и второго мальчика.

                                                  Теперь  приуныла  Л и я.  Стратегическая  инициатива  перешла  к другой стороне. Лия была  не против сохранить своё лидерство, но её  организм  требовал передышки. А уже запахло ничейным результатом.    И в это  время  старшая сестра вспоминает, что у неё  тоже есть  служанка  Зелфа.  Зелфа  тоже может  удачно  переспать  с Иаковом, и выдать результат  в положенное время.  Иаков не любил, чтоб  его долго  уговаривали, и Зелфа  стала  его временной женой.  Зелфа решила  не отставать  от коллеги  Валлы, и родила  два раза  по мальчику.

                                                 А старший мальчик  Р у в и м  уже подрос тем временем. Однажды  он пошёл  в поле  убирать  пшеницу  и нашёл  очень редкое  растение-мандрагор.  Этим мандрагором  можно лечить бесплодие.  Рувим  как примерный  мальчик  скорее  принёс  их маме.  Об этом узнала  Рахиль  и прибежала  к сестре  просить дать ей  этого средства.  Сестра  стала возмущаться, что она лезет  к её мужу.  Но затем  всё же  Лия  решила  дать сестре  мандрагор  в ответ  на право  спать  с мужем  в ближайшие ночи.  

                                                Когда  Иаков  пришёл с работы, его встретила  Лия  и сказала – сегодня  будешь спать со мною, ибо  я купила  тебя  на несколько ночей  за  мандрагоры. Эти купленные ночи  не пропали даром, и Лия  скоро родила  пятого  сына, а потом  и шестого. Мандрагоры  были  очень  действенные.  .

                                                А пока  Л и я  подгоняла  общий счёт,  мандрагоры  начали  действовать и на  Рахиль.  Мандрагоры  помогают  всем, кто этого  действительно желает.  И родила  Рахиль  первенца, и помощь  служанки  уже не требовалась.  Мальчика  назвали   И о с и ф о м.  Довольная  Рахиль  сказала  при этом:

                                                                 «  Господь  даст  мне

                                                                     и другого  сына»

                                                                             (  БЫТИЕ  30-24)

                                                Это был  тот самый  И о с и ф, которого  братья  продали  в плен.  Теперь  становится  понятной  холодность  братьев -  они родились  от разных матерей.  Второго  сына  Вениамина  Рахиль  уже родит  на новом месте.  

                                                Любвеобильные  проблемы  с женским  полом  были и у  Д а в и д а. Однажды  летним вечером  он гулял  по крыше  царского дома, и увидел  даму, которая  разделась и купалась. Ему  доложили, что это  В и р с а в и я .  И они  быстро  познакомились, и спали вместе.  И стала  Вирсавия  беременной  А её  муж  Урия  воевал на войне.  Когда   Урия  отбыл в армию,  Давид  послал письмо  «маршалу»  Иоаву  поставить  Урию  в самом  опасном месте.  .

                                                Жена  Урии  получила  горестное  известие.  Она плакала, сколько положено плакать.  Но  беременность  заставляла  думать о другом.  Давид взял её к себе в царский дом.

                                                   В эти дни  пришёл к Давиду  пророк  Н а ф а н.  Он стал рассказывать  байку, как жил богатый человек, и было  у него много скота.  А когда  к богатому  приехал гость, богатый  взял для угощения  овечку  соседнего  бедняка.

                                                 Услышав  этот душераздирающий  рассказ,  потрясающий своей жизненной правдой,  разгневался  Давид  на скотину-богатея.

                                                      «  И сказал  Нафан  Давиду:

                                                               ты- тот человек»

                                                                     ( 2-Я  ЦАРСТВ  12-7)

                                              Пророк говорит  царю, что жён у тебя  целый табун, а тебе всё мало.  А  Урию этого  ты  отправил на бойню, и жену его забрал  для  своего потребления.  А при таких  делах  Господь  не будет доволен.  Стыдно  стало  Д а в и д у. Признал он свой грех.  А  пророк  ещё говорит  ему, что  умрёт  твой  родившийся  мальчик.

                                             Мальчик  сразу заболел.  Давид в отчаянии  целую ночь  лежал на земле.  Дитя умерло  на седьмой день.  Давиду  сразу боялись об этом сказать.  Не  ошибся  этот пророк.  Чтобы утешить  Вирсавию, Давид  стал  усиленно  с ней спать, и она  зачала  нового сына.   А  это  был  уже  не кто-нибудь, а  знаменитый  библейский   писатель  и пророк   С о л о м о н.  Он родился  у  Давида  и Вирсавии  со  второй более  удачной попытки.   И если бы   царь   Д а в и д  не соблазнил  , увидев с крыши,  красивую  Вирсавию, человечество  не получило  бы    легендарную  библейскую личность,  а  Вирсавия  оставалась бы  законной женой  неприметного  и невыразительного  У р и и.   В этом  плане  пророк  Н а ф а н   был не совсем  прав в своём обличении.  Обходные пути  бывают порой   более  эффективными, чем прямые.  

                                               Например, сталинский секретарь  Поскребышев  не блистал  внешними данными- на нём природа отдыхала.   Но он  был   - при очень высокой должности.  В начале тридцатых  он встретил по жизни  совсем ещё молоденькую  полячку  Бронку ( Брониславу).  Бронке  должность жениха  приглянулась.  Бронка шутила при всех, что ей нужно спать с мужем только  в полной темноте, чтобы не видеть его лица.  А именно  при таких обстоятельствах  завязали  надёжную  интимную связь  И а к о в  и старшая сестра  Л и я .  
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                                              Бронка  скоро  подружилась  с Женей  Ежовой.  Они были похожи одна на одну – молодые  и не  унывающие.  У каждой из них отец был  тоже  С о л о м о н, но  всё же  Д а в и д  их родственником  не являлся. Это были немного  другие  Соломоны, не  библейские, хотя и свои.  В это время как раз  Ежов  начинал  свою  ответственную работу  по борьбе  с   врагами народа.  Последних тогда развелось  как колорадских жуков.  Чтобы не сидеть сложа руки, его  Женя  подружилась  с целым рядом писателей.  Особенно  она ценила  литературный талант  Исаака  Бабеля  и  Михаила  Кольцова.  Она спала с ними  по очереди,  как  библейский  И а к о в     с двумя  сёстрами.  И спала она всегда  по литературному  изысканно.  

                                        Глядя  на очевидные литературные способности   Жени,  её близкая подруга  Зина  Гликина  тоже  основала  свой  литературный  салон.  В этом салоне  пользовались успехом  и драматические пьесы  о становлении  светлой власти, и лирические  душевные романы,  и отдельные эссе.  Но  когда  Зина  стала постоянно встречаться  с писателями  больших  и малых  «театров», это  почему-то  не понравилось  её мужу, далёкому от литературы.  Он был холоден к литературе, лишённый  этого  радостного  чувства от природы.  Супруги  вскоре  развелись.  Нарком  Ежов  не мог  оставить  одну  в беде  близкую подругу своей жены,   и предложил  ей пожить  пока у них.  Оказалось, что  не только  пожить…

                                        Но  Женя,  наркомовская жена, не имела свободного времени  замечать   накладки в своём доме.  Её художественный салон  процветал,  а к жене  наркома  лишь бы кто не пойдёт.  Как раз в то время  один  довольно неплохой писатель  написал большой роман.  Он начал обсуждать своё творение  с хозяйкой салона  Евгенией.  Встречались они в гостинице  в  Москве.  В ходе обсуждения романа  между ними завязался  неслабый роман.  Злые  завистливые люди   сообщили об этом наркому.  Нарком был в ярости  от того, что такие тонкие детали  смакуют посторонние люди.  И он приказал поставить  в гостинице  тайные микрофоны.  Распечатка микрофонов  явно показала  наличие  не только  большого количества  поцелуев, но и более тесную связь.  

                                    Когда Евгения  пришла  домой,  Николай  прямо в присутствии  Зинаиды  стал её оскорблять. А  Зинаида в это время  заправляла  свою нижнюю одежду, так как  они с Николаем  только что вылезли из постели. В конце концов,  Николай  Иванович  понял,  что это  подлец писатель, пользуясь  знанием  разных красивых слов,  жестоко  соблазнил  его слабовольную  Женьку.  

                                    А писатель  пожаловался  Иосифу.  Пришлось  Ежову  извиняться  перед  лауреатом  ленинской  премии.  Писателя наверху  ценили.  Его книги  прославляли  новый быт  и красные колхозы.

                                       Как назло,  охота на  Ежова  усилилась.  А  тут  ещё  Берия  узнал, что  Женька  раньше  проживала  в Лондоне, что было просто  смертельным  для советского   человека. Она стала прямой кандидатурой  для вражеской шпионки.  Николай быстро понял, что надо срочно разводиться.  

                                       У Евгении  не выдержали нервы.  Она впала  в депрессивный  психоз.  А Берия  приказал  схватить  Зину  Гликину  как опасного  врага.  Женя решила покончить  с собой  в знак протеста  против преследований  славного  наркома  Ежова.  Она передала письмо мужу  с просьбой   прислать ей  маленькую статуэтку  в  знак  его согласия  на её уход из жизни.

                                        Нарком  отослал  жене  нужные лекарства.   Через несколько дней  он вдобавок  передал  для жены  заветную статуэтку. Только  любящие супруги  понимали  значение  этой  передачи.  А  его самого  уже вызвали  «наверх»  для  «партийной критики».  Наркома  критиковали очень сильно, но за моральное падение  жены  его  не могли критиковать – поступило  сообщение  о её внезапной кончине.

                                              Через пару лет  у Бронки  Поскребышевой  подзалетел брат.  Он оказался  замешан  в  порочащей связи с троцкистами.  В те годы  с троцкистами был о связано  не менее  половины  населения страны.   Бронка нарядилась  в самые лучшие одежды  и направилась на приём к товарищу  Сталину.  Она предложила любимому вождю народов   свои самые тёплые услуги  для  вызволения брата.  Но троцкистская связь  была слишком крепкой.  Бронке вежливо  рекомендовали  обратиться к товарищу  Берии.

                                         Поехав на Лубянку, Бронка  домой уже не вернулась. Взволнованный муж  среди ночи  позвонил  Берии.  Мужу  культурно ответили, что его жена  действительно задержана. 

                                         Совсем  не ожидал беды  и Григорий  Потёмкин, когда ещё  в памятном  1 7 7 4 году  фельдмаршал  Румянцев  попросил  его  похлопотать  о молодом  Пете  Завадовском.  Потёмкин  не хотел обижать  опытного  фельдмаршала, и для молодого  Пети  нашлось место при дворе.  Но очень скоро  этот Петя  стал сильно мешать  всесильному  Потёмкину.  Молодой чиновник  стал  часто замечаться  в обществе имератрицы  Екатерины  и даже  в её  внутренних  покоях.   Потёмкин стал  опасаться, что его протеже  проживает  во  «внутренних»  местах императрицы. И он потребовал  удалить  Завадовского  из царского  окружения.

                                                      «  Пусть  она  удалит  блуд

                                                           от лица своего  и

                                                            прелюбодеяние  от

                                                           грудей  своих»

                                                                        ( ОСИЯ  2-2)

                                                    В супружеском письме  императрица  мягко напоминает  Грише, что  он должен  своей сильной волей  покрыть её любую слабость.  А от этого  его уважения, которое  он  проявит  к своей жене, прямо зависит  и мнение широкой публики.  Он даже не понять понять, что если она удалит  молодого кандидата, то тем самым  и покажет всем свою слабость, свои  семейные недостатки.  Надо уважать себя  и уметь  закрывать  уши.  
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                                                  Почувствовав  напряжение в царской  семье,  сразу  зашевелились  различные группировки  и блоки.  Особенно  были  сильны  Панины  и Орловы.  История с молодым фаворитом  расшевелила их.  И в конце года, желая заявить о себе, Алексей  Орлов  публично заявил о своей полной отставке.   

                                                    Когда сама  Екатерина  только захватила  власть  в стране, в таком же положении  был и сам  Орлов.  Другие министры считали орловскую власть  сильно чрезмерной. И когда царица  собиралась  венчаться  с Орловым,  составился заговор  для убийства обоих Орловых.  

                                                    А тут новые обстоятельства  подлили масла в огонь.  Вдруг заболел  лихорадкой  Орлов  Григорий.  И в народе  пошли  разговоры, что  его специально  отравил  всесильный  Потёмкин.  Но сам  же  Потёмкин  и спровоцировал все эти разговоры.  Он устроил  серьёзный скандал императрице  за  то, что она  посещала  больного.  Получалось,  по мнению супруга, что ей уже  мало  Завадовского.

                                                    «  Все  они  пылают  прелюбодейством,

                                                          как печь, растопленная  пекарем»

                                                                        ( ОСИЯ  7-4)

                                                   А затем  неожиданно  умерла  Наталья, невестка  Екатерины.  Она пыталась родить наследника, но всё закончилось  неудачно.  И опять пошли  массированные слухи  о том, что эту кончину  организовала  сама  императрица  с помощью  своего  Потёмкина. Во время похорон  императрица  ознакомила  своего сына  Павла  с любовными письмами, выкраденными у покойной.  Эти пиьма адресовались  Разумовскому.  Из писем был видно, что адресат  и  Наталья  имели  тесную  любовную связь.  Но  и это было не главное.  Главное было то, что  из писем  усматривался  тайный заговор  в пользу  Павла.   Более того,  сам  же Павел  знал об этом заговоре.

                                                      Познакомившись  с этими письмами, Павел  принёс  официальное извинение   своей дорогой маме  и в доказательство  своего  глубокого раскаяния  представил ей  полный список  заговорщиков.

                                                    А в это время  юный  Завадовский  стал замечать, что  надоедает  императрице.  Возраст у него был неплохой, а вот  интеллект- не для царских покоев. Он начинает искать поддержки  у Орловых.  Но этим он и повредил себе.

                                                      «  Ибо  блудодействовала   мать их,

                                                                и осрамила  себя

                                                           зачавшая их, ибо  говорила:

                                                           «пойду  за  любовниками моими»

                                                                                    ( ОСИЯ  2-5)

                                                      Не успел  исчезнуть  с горизонта  вчерашний  Петя, как появилась новая тема  для больших разговоров.  Григорий  Орлов  венчался со  своей  двоюродной   сестрой  Катей  Зиновьевой.Уже несколько лет все  знали, что они тайно встречаются.  Орлова  явно осуждали  за близкую связь со своей сестрой. Но никто не ждал от них брака.  Об Орлове  говорили открыто, что царский двор  он превратил  в дом распутства.  После  состоявшегося венчания  Орлова  принялась  поносить  церковная власть.  Весь Синод был в яром возмущении.  Но  архиепискому  Гавриилу  Екатерина  писала  о больших заслугах  Григория  перед Родиной.

                                                        Сам  Григорий  Потёмкин  просил императрицу  защитить  своего соперника.  Этому были свои причины.  Во-первых, два Григория   ранее  союзничали  и помогали друг другу.  И во-вторых, Потёмкин  и его жена Екатерина по степени своего распутства  Орлову не уступали.

                                                        Ещё ранее  сестра  Орлова  стала ждать от него ребёнка.  Орловы стали искать  для неё  подходящего  жениха.  Жениха найти не смогли – Орлов этого  и не хотел.  От ребёнка избавились искусственно.  Как только Катюша пришла в себя, их роман разгорелся с новой силой.  Императрица  подумывала  отменить этот брак, и выдать замуж Зиновьеву  как положено.  Но брак  и сам по себе  не состоялся.  Стали рождаться мёртвые дети.  Молодая невеста долго лечилась, и вскоре умерла.

                                                       Непростые семейные вопросы  имел  в своё время  библейский  царь  Артасеркс. Об этом  очень подробно  и очень поучительно  пишется  в Книге  « Е с ф и р ь».  Этот господин  царствовал  над многими областями  от Индии  до  Эфиопии. А царский престол  находился  в городе  Сузах.  На третьем году царствования  царь организовал  пиршество  для своих князей, «генералов»  и правителей областей.  А потом был сделан праздник  и для всех жителей столицы.  Везде в городе  висели  красивые  шерстяные  ткани  на серебряных кольцах  и мраморных  столбах. Гостям подавали напитки  в дорогих  сосудах.  

                                                        « Питьё  шло чинно, никто не принуждал,

                                                           потому что  царь  дал такое повеление…,

                                                            чтобы  делали  по   воле  каждого»

                                                                                ( ЕСФИРЬ   1-8)

                                                         А царица  Астинь  сделала  ещё  и отдельный пир  для всех женщин.  В седьмой день гуляния, когда от выпитого  вина  развеселились сердца, царь приказал  привести  свою царицу, чтобы  показать  её  всем  уважаемым  гостям. Трудно сказать, с чем было связано  плохое настроение  царицы, но она почему-то  не захотела  придти  по  приказанию мужа.   А муж разгневался за это непослушание, и загорелась в нём ярость.  Он решил действовать по закону.  
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                                                           А одним из  ведущих  советников  царя  был  М е м у х а н .  Это был очень грамотный мужик. Он знал- что советовать  и как советовать.  М е м у х а н    сказал, что Астинь виновна  не только  перед одним царём, а и перед всеми  князьями  в  государстве.  и это потому, что  поступок царицы  дойдёт до всех жён, и они тоже станут  пренебрегать  своими мужьями.  Они будут иметь в виду,  что сам  Артасеркс  велел привести  свою царицу, а она взяла  и не пошла.  И теперь уже другие княгини, услышав  о поступке царицы,  будут говорить то  же самое  своим князьям.  .

                                                            И если это будет  благоугодно  царю, то пусть  выйдет  от него  специальное  царское  постановление  (  в виде указа или декрета)  о том, что    Астинь  уже не будет  встречаться  с царём, а её  царское  достоинство  будет передано другой.  .

                                                            Это предложение  было  благоугодно  царю,  потому что  не зря  едят свой  нелёгкий хлеб  советники.   Советники  боролись  за крепкие  семейные  устои.  Во все области  страны  были посланы письма  с текстами новых   «президентских» указов.

                                                         «  Чтобы всякий  муж  был

                                                              господином  в доме  своём»

                                                                                 ( ЕСФИРЬ   1-22)

                                                         Во исполнение указа  стали искать  молодых  красивых девиц  для подбора царю.  Для этого  ответственного дела  назначили специальных наблюдателей.  Молодых девчат стали свозить в столицу.  Царский министр  Г е г а й  заведовал этим делом.  Он строго следил  за тем, чтобы  каждой девице, приехавшей  на  конкурс,  выдавали мыло, зубную пасту, и женское  притирание.  

                                                       В столице  тогда  проживал  один  иудеянин  по имени  М а р д о х е й .  Ещё раньше он был переселён  из  Иерусалима  вместе  с другими  пленниками.  Он воспитывал девушку  Е с ф и р ь, оставшуюся без родителей.  Он учил девушку  благочестию  и порядочности.  Когда было  объявлено  повеление царя, и стали  собирать  молодых девчат  на конкурс,  отправилась  и  Е с фи р ь  в царский дом.  Министр   Гегай  обратил на неё своё внимание, так как  Есфирь  была красива  станом и пригожа  лицом.  Её перевели  в самое лучшее  отделение.

                                                        М а р д о х е й  поручил  ей  не сказывать  о своём народе,  и о своём родстве, потому что  этого не надо  было делать.  И каждый день Мардохей  приходил  ко дворцу  узнать  о здоровье  девушки  и проведать её.  Все конкурсантки  по очереди  ходили к царю  на просмотр  и на опробование.  Есфирь   понравилась  царскому  помощнику  Гегаю, и он  научил  её,  как правильно  себя вести  на просмотре.

                                                          «  Тогда  она  не просила  ничего,

                                                                кроме  того,  о чём

                                                                сказал  ей  Гегай»

                                                                             ( ЕСФИРЬ  2-15)

                                                         Е с ф и р ь   победила  на конкурсе красоты, и стала  царицею  вместо  неразумной  Астинь.   Но история  на этом не заканчивается.  .

                                                          В связи  с окончанием конкурса красоты  в столице был организован большой пир.  Все девицы, ходившие к царю, были приглашены на этот  весёлый праздник.  Есфирь, как и раньше,  не сказывала о родстве своём    и о народе своём, как и приказал ей  Мардохей.  В это время  два царских министра  замыслили поднять руку  на  Артасеркса. Они были недовольны ходом событий.  Они чуяли что-то  неладное. Они  не доверяли  «новому мышлению»  и «ускорению».  О недовольстве  узнал  Мардохей  через свои  каналы  и передал  Есфири, а она  передала  царю.

                                                           «  Дело  было  исследовано,

                                                                и найдено  верным, и их

                                                                обоих повесили на дереве»

                                                                                    ( ЕСФИРЬ  2-23)

                                                  Но история на этом ещё не заканчивается. Ещё не повесили  КОГО НАДО.

                             Похожее  покушение  на «царя»  имело место  в Абхазии  в  1933 году.  По имевшейся информации, отдыхавший здесь  Генеральный Секретарь ЦК  товарищ Сталин  отбыл назад  в  Москву. Главный чекист Абхазии  Микеладзе  решил разрядиться  и вместе с друзьями    выпить и закусить.  А товарищ Сталин в это время  на пограничном катере  следовал  по  водному рубежу.  

                             Микеладзе  стал стрелять в воздух.  А со стороны катера  в ответ  раздалась пулемётная очередь.  Находившиеся на катере охранники не  могли знать,в какую сторону летят пули.  Они слышали выстрелы.  За этот инцидент  товарища  Микеладзе  сняли с работы.

                              Но нет такого  дела, которого нельзя сшить.  Через три года  внезапно умер  руководитель  абхазского  правительства  товарищ  Лакоба.  А ещё раньше  у него на даче  застрелилась  из его же личного пистолета  дочь одного крупного чиновника.  Цепочка  выстроилась  великолепно.  Оказывается,  эта несчастная девушка  случайно подслушала  разговоры  заговорщиков.  Микеладзе  и Лакоба  якобы  «убрали»  эту юную  свидетельницу.  А затем,  чтобы  не иметь  лишнего  свидетеля, Микелазде  будто бы  «убрал» и Лакобу..

                                                    На допросах  участники нечаянной стрельбы  оправдывали свои действия тем, что  катер вызвал их подозрения.  Не могли же они говорить  о том, что  устроили  весёлый отдых  с шашлыками, а заметив катер, решили прокатиться навеселе.  Через  двадцать лет  (!)  усердные Руденки  приписали  бедному  Берии  инсценировку  этого покушения.  Широким массам  надо было разъяснить, почему  Берия  так стремительно  оказался в Кремле.  
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                                                    После  попытки  покушения  библейский царь  Артасеркс  произвёл   сильные перестановки  в кадровом составе.  Фактическим  премьер-министром  стал  Аман  Амадафович.  Это был видный государственный  деятель.  Аману пришлось не по нраву, что  все  окружающие  стелятся  перед ним,  а Мардохей  ведёт себя  вызывающе  и независимо.  Он навёл справки  через  свою милицию, и узнал, из какого  народа  вышел  Мардохей.  Являясь  высокопоставленным  лицом,  Аман  решает  расправиться  и с Мардохеем  и с его  народом

                                            «  Задумал  Аман  истребить  всех  Иудеев,

                                                   которые  были  во всём  царстве…

                                                   как  народ  Мардохеев»

                                                                    ( ЕСФИРЬ   3-6)

                                                     Для такой решительной операции  требуются  научные основания.  И  Аман  докладывает  Артасерксу  эти основания.  Они  довольно убедительны.  Есть один   народ, разбросанный  между всеми народами.  Законы у этого народа  отличаются  от законов  других народов.  Никакие  павлы  не могут с этими   законами справиться. 

                                                      И посланы  были письма  во все области – погубить  и истребить  всех  Иудеев, в один день, в тринадцатый день  двенадцатого  месяца. Служанки  Есфири  рассказали  ей, в какое  затруднительное  положение      попал  Мардохей.  А у  девушки  был  царский  советник  - Г а ф а х .  Она   направила его  к дяде  с просьбой всё выяснить как  есть.

                                                         «  Чтобы  показать  Есфири

                                                              и дать  ей знать  обо всём»

                                                                         (  ЕСФИРЬ  4-8)

                                                    В ходе  переговоров  с дядей  Есфирь  объясняет, что  вход  к царю  ограничен  для всех, и она сама  не вызывалась к царю  более  тридцати дней.  Мардохей  в ответ передаёт ей – не думай, что  ты  одна  спасение  из всех нас. .

                                                      Е с ф и р ь  пригласила  на пир  царя  и его  премьера  Амана.  Выпив вина, Артасеркс  стал  мягким:

                                                      «  И сказал  царь  Есфири  при

                                                           питье  вина:  какое желание

                                                           твоё ?  оно будет

                                                            удовлетворено»

                                                                       ( ЕСФИРЬ  5-6)

                                                    Весёлый  А м а н  похвалился  дома  своей жене, что  даже  царица  позвала  на пир  только царя  и Амана, и что  завтра они  снова приглашены  на этот пир.  Единственное, на что пожаловался  министр  и вельможа, это  не признающий  его  Мардохей.  А жена подсказала ему  хороший выход из положения.  Она предложила – пусть приготовят дерево  в пятьдесят  локтей, и скажи утром царю, чтоб  повесили  Мардохея  на этом дереве, и тогда  весело  пойдёшь  на пир  с царём. Это предложение  понравилось  Аману. .

                                                    В ту памятную ночь  Артасерксу  как-то не спалось.  Он велел  принести  книгу  дневных  записей  ( служебный дневник).  И эту книгу  внимательно  читали  надёжные советники. И нашли в ней запись  о том, как  сообщил  Мардохей  о заговоре  двух  оппозиционеров, которые замышляли  пойти  против  царя  и президента.  Царь поинтересовался,  как наградили  Мардохея  за эту  заслугу. Оказалось,  что никак.  

                                             А в это самое время  во дворец  прибыл  Аман  для решения вопроса  о повешении  Мардохея.  Царь  спрашивает  зашедшего  Амана, что можно  сделать  с тем человеком, который  заслужил  большие  почести.  Аман про себя подумал, что  только он  такие почести  мог у царя заслужить.  Так думал в годы войны  и  маршал  Жуков.  

                                                 И сказал царь Аману – тотчас же  возьми  все эти дорогие вещи  и принеси  их  Мардохею, и ничего  не  упусти  из того, что ты сказал.  Пришлось  Аману  выполнять  это  приказание.

                                                 Печальный и грустный  поплёлся домой  Аман.  Обо всём он  рассказал  своей  умной  жене  и своим друзьям.  А друзья  у  Амана  были  знающие.  Эти друзья  и его жена  сказали  Аману:

                                                      «   Если из племени  Иудеев

                                                           Мардохей,  из-за  которого

                                                           ты начал  падать, то  не

                                                            пересилишь  его,  а наверно

                                                            падёшь  пред  ним»

                                                                         ( ЕСФИРЬ  6-13)

                                                Они ещё разговаривали между  собою, как  пришли  слуги  и стали  торопить  Амана  на очередной царский пир.  В ходе весёлого пира  царь снова выпил  вина  и снова спросил свою  жену  о её главных желаниях.  Есфирь  ответила, что главный неприятель – это есть  Аман.  Во гневе царском  Артасеркс  вышел во дворцовый сад.  Аман остался  умолять  царицу о пощаде.  Когда царь возвратился  из сада,  Аман  был  припавши  к лежащей царице.  Взволнованный  царь  закричал – даже  и насиловать  царицу  хочет  в доме у меня!  А на дворе  было приготовлено  дерево  вышиною  в пятьдесят локтей.

                                                     «  И повесили    Амана  на дереве,

                                                         которое  он приготовил

                                                          для  Мардохея»

                                                                        ( ЕСФИРЬ  7-10)
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                                              Аман был  одним из первых, кого повесили  в установленном законом порядке. Воскресать  он  не  захотел.

                                               Похожий рассказ  о важном хозяине   имеется  и в благовествовании  от  Луки.  Один человек  был богат  и имел  управителя, на которого  было донесено, что он расточает имение  своё.  Как и тот же  Аман,  управитель  впал в немилость  у своего хозяина. Чтобы  забрать  у него имение,  этот богач  потребовал  отчёта  в управлении. Управитель  ясно  видит, что должен  остаться  без работы  по ложному  доносу. Чтобы спасти себе  немного  денег, он  собирает  должников  и предлагает  им  переписать  долговые расписки.

                                                               «  Что  мне  делать?

                                                                    господин  мой  отнимает у

                                                                    меня  управление  домом»

                                                                                         ( ЛУКА  16-3)

                                                            Уже даже  из этого  восклицания  видно, что неправедный  господин  голословно  верит  откровенной  клевете  и не доверяет  своему управителю. А в таких  условиях  нормально работать   просто  невозможно.  

                                                           В этом рассказе  Луки  богатый человек  не характеризуется  никакими данными – для эпизода это не нужно.  О нём нельзя  решительно судить  ни положительно  , ни отрицательно.  Дело совсем не в мере   честности  господина – эпизод должен отыгрывать  управитель.  По эпизоду    богач- это тип, которого нельзя обсуждать.  .

                                                             Должники  понимали, что  у них  уменьшается  долг, но они  одновременно  знали, что  это  делается  к обоюдной  выгоде.  От этих сделок  терпел убытки  сам господин, как виновно  начавший  отставку  управителя  только по голому доносу.  Секретности  эти сделки  не имели, и о них  скоро узнал  сам хозяин.  Господин  не требует  растраченного  имущества, а ещё  и хвалит  управителя  за проявленную  находчивость.

                                                             «  Верный  в малом  и во

                                                                  многом  верен»

                                                                                    ( ЛУКА  16-10)

                                                             Оказавшись  неверным  в соблюдении  трудового контракта, господин  не требует  себе  и  большего- возврата  неполученных процентов. Оказавшись притеснённым  от клеветы, управитель  не утаил  от господина  всего  того, что  роздано  им было  в долги, и вместе с тем  он и не присвоил себе  той части долга, которую простил должникам. 

                                                          Не менее наглый хозяин  предстаёт и в другом  благовествовании.  Этот собрался  в дальнюю  командировку  и поручил  имение  своим рабам.  И он раздал  этим рабам  деньги  с тем, чтобы они  раскрутили эти деньги  и взяли с них проценты.  Один из этих рабов  не умел «крутить»  и «юлить», и не желал выколачивать проценты.  При возвращении  господина  он честно заявляет  ему в глаза, что  знает его  как жестокого типа, который привык  жать  там, где не сеял  никогда,  и собирать там, где  совсем не  рассыпал.  

                                                         Господин от этих слов  приходит в ярость.  Он соглашается со  словами раба, что действительно  он жнёт, где не сеял, и собирает, где не рассыпал.  Но именно  поэтому  раб  и должен  был  добыть  проценты  с  серебра, потому  что  работать  честно  господин  не умеет.

                                                             «  Ибо  всякому  имеющему

                                                                  дастся  и приумножится, а у

                                                                  неимеющего  отнимется  и то,

                                                                  что имеет»

                                                                                  ( МАТФЕЙ  25-29)

                                                        Если раб  хотел  видеть  доброго и порядочного хозяина, живущего  своим трудом, он  должен найти себе достойного хозяина   и уйти к нему. А у  этого  «философа»  он будет всегда иметь  только проклятия в свой адрес, потому что  все кругом виноваты. И не случайно  этот человек  торопится  выбросить  правдивого  раба  во тьму  внешнюю, где  будет  плач  и  скрежет  зубов.  Все недовольные  должны  большими толпами  идти  на скрежет зубов, потому что все они  для  данного  «хозяина»- большие козлы.  

                                                       Далеко  не с каждым   господином  возможно  найти общий язык.  А если ещё  этот  господин – кремлёвский царь, тогда и  вовсе дело худо.  Он помолится  на иконы до икоты- да и сделает  по своему.  Иван  Третий  обижал  своих родных братьев.  Андрей и Борис  исправно  участвовали  во всех  военных походах.   В семьдесят  втором году   тогдашнего столетия  умер старший брат  Юрий.  Весь его удел  Иван  самовольно  забрал себе, а по закону  надо было  делиться  всем родным братьям.   Ровно через шесть лет  была большая новгородская добыча, и опять  младшим братьям  досталось с гулькин нос.

                                                    Крайне вызывающе  повёл себя  Васильевич  и в известной  всему миру  истории  с князем Оболенским. На этого князя как-то  поступила  жалоба  от местных жителей  по поводу его мздоимства. Эти жители нашли чему удивляться – эка невидаль в родной земле!  Оболенскому  присудили заплатить  приличную сумму денег.  

                                                            «  Но они  не слушали  и не

                                                                 приклонили  уха  своего»

                                                                             ( ИЕРЕМИЯ  44-5)
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                                                      Государь устроил засаду  и схватил непокорного  князя.  Тогда уже  брат  Борис не стерпел.  Он срочно пишет  брату Андрею письмо, в котором старательно  перечисляет  все вопиющие несправедливости  самовольного русского царя.  Младший Андрей    полностью разделял эти возмущения.   Вот, тот же  библейский  царь Артасеркс  никогда себе не  позволял  таких вольностей.  Андрей немедленно едет к брату.  Они обсуждают  совместные решительные шаги  против своего старшего брата.  Для начала  они вместе выехали  в легендарный  «город-герой»  Углич.  Этот город  давно уже был  мятежной угрозой для столицы.  Сообщение  о братском выступлении  по телевизору не передавали, но до  Москвы  оно долетело  очень быстро.  Разведка принесла данные, что братья уже покинули  Углич  и отправились  вместе в сторону  Ржева.

                                                   Иван-Государь  понимал, что с братьями шутить опасно.  В истории  родного отечества  никто так  периодически  не убивал царей,  как родные братья. Миротворцем  мог стать  митрополит.  Митрополитом  был в то время  господин  Геронтий.  Но кремлёвский царь  не дружил с Геронтием  

                                                         «  Воззови   ко  Мне-

                                                              и  Я  отвечу  тебе»

                                                                         ( ИЕРЕМИЯ  33-3)

                                                   Пригласили для этого дела  ростовского  архиепископа.  Он уговорил более молодых братьев  начать мирные переговоры.  Братья направили в Москву  своих дипломатов.  Сами же братья  тем временем  прибыли  в Великие  Луки.  Они  думали в случае чего  просить защиты  у польского  короля.  

                                                   Иван  Васильевич  начал  серьёзные разборки  со своей мамашей.  Он резонно  подозревал, что это  именно  она  подтолкнула  младших сыночков  на государственный родственный мятеж.  Андрей вообще  был у неё  любимчиком.  И  она частенько  пудрила мозги  российскому царю  на тему о том, что он сильно притесняет  своих родных братьев, и ущемляет их права.  Васильевич даже порой подозревал, что мать  Мария  состоит  в заговоре  с  младшими сыновьями и ловко координирует их действия.  

                                                Весной   1 4 8 0  года  вечерней лошадью  прибыли послы.  Государь внимательно выслушал  все претензии  Андрея  и Бориса.  Он заявил,  что действительно  надо  пойти навстречу  братским условиям.  Он решил жаловать  Андрею  сразу аж  два  городка  на  Оке,  а Борису- целую  уйму  деревень.  Но  братья не приняли такого мира.  Предложенные деревни их не устраивали.  Они слишком хорошо знали, что им положено.  От  Ивана  требовались  более  значительные уступки.  Братья  были уверены, что  « мы больше  на русалках заработаем».  

                                                События  в  Москве  подтолкнули   татарского  Ахмата  к нападению  на  Русь.  Ахмат собрал  очень большую армию, и ему  ещё  обещали поддержку  дружественные поляки.   В  и ю н е   месяце, без объявления войны, в четыре часа утра, ахматовские  фашисты  перешли границу  и вторглись в глубь страны.

                                                    «  И отдали  их  на озлобление  и

                                                           на  злострадание»

                                                                  ( ИЕРЕМИЯ  24-9)

                                                Татарский  «фюрер»  очень надеялся, что  доблестные  союзные  польские войска  выступят в одном ряду  с не менее  мужественными  смуглыми друзьями. И поэтому  он продвигался  к  Москве  очень медленно, не имея  конкретной  «барбароссы». .

                                                В середине   и ю л я   вражеские войска  появились  около  города  Тулы.  Отсюда уже  через бинокли  можно  было  видеть  окрестности  русской столицы, но у татар  не было биноклей.  Ставка  русского царя  расположилась  в   Коломне.  Коломенская позиция  давала  большие преимущества.  Тем самым по коломенской дороге  закрывался путь на  Москву.  А если бы  захватчики  пошли вдруг  на  Серпухов,  у них был бы уязвимым  правый фланг.  Ахмат был вынужден  направиться  в сторону  Калуги.  

                                                Московскими  войсками  руководил  замечательный  полководец  Данила  Холмский.  Противник не мог  найти  ни  одного  слабого места, куда можно было бы рвануть и устремиться.         Летом          1 4 8 0 года  Холмский оказался  в довольно сложном положении.  Его  дочь  Ульяна  была замужем  за  князем  Борисом, одним из мятежников.  Когда братья подняли мятеж,  под сомнением оказалась  преданность  Данилы  царю.  Но царь верил  Даниле – и не ошибся.

                                              В конце сентября  Иван Третий  приехал в столицу.  По Москве  пошли   основательные слухи, что он собирается  драпануть  из столицы.  Татары   уже не один раз  разоряли  Москву.  Официальное правительство  хранило полное молчание.    С воззванием к народу  никто не собирался выступать.  На улицах города  не было  абсолютно  ни трамваев, ни машин.  Да и лошадей  заметно поубавилось  по сравнению с довоенным временем.  Многие  видные москвичи  стали упрекать царя  за скупость- заплатил бы  дань татарам  как положено,  и не было бы этой войны.  .

                                            Конечно,  товарищ Сталин  остался  в осаждённой  Москве  при подходе  врага.  Но Иван  хорошо помнил, что всего тридцать лет назад  его отец  Василий  уехал далеко на север  при подходе  татарского войска.  В столице остались тогда  митрополит  Иона  и престарелая мать царя, не способная на поездки.

                                              Московский  Государь  решил покинуть  столицу.  Он видел и понимал, какая  огромная  армия  стоит  на берегу  Угры.  Эта армия многое умела, даже без авиации  и танков.  Если, не  дай  Бог, придут в Москву- царя не пожалеют.  С подачи  церковных иерархов  в столице  состоялся митинг  патриотических сил. Его участники требовали  от царя  непременно  остаться  в Москве, и не покидать  свой народ.  Они имели в виду, что надо быть вместе  и в беде,  и в радости.
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                                                         «  Смой  злое  с сердца  твоего, …

                                                              чтобы  спастись  тебе»

                                                                       ( ИЕРЕМИЯ  4-14)

                                           В это время  царское  «информбюро»  сообщило, что  ахматовские войска  двинулись в сторону  Калуги. Иван понял, что дело плохо – и что Черчилль  в этот раз  не будет помогать.  Разведка также донесла, что  московские  патриоты  намерены  силой  заставить царя  остаться в столице.  

                                           А в войсках  главным  предводителем  был  молодой  сын  царя – двадцатилетний  Иван  Иванович. Царский наследник  олицетворял собой  государственную власть  и авторитет.  Заботливый папаша хочет спасти  своего сына  от излишних   неприятностей.  Задумав  побег  на окраины, он  хочет  взять с собой  и родного сына.  К месту боевых действий  срочно направляется  гонец  с приказом   для сына немедленно  оставить армию  и прибыть  к отцу.  

                                          Отъезд  молодого Ивана  из действующей армии  пагубно отразился бы  на боевом духе солдат.  А татарам  это  было бы на руку  в том же самом прямом смысле.  Но и прямо  не выполнить  приказ  в условиях военного времени  означало  серьёзный  проступок.  Такой  дилемме  позавидовал  бы сам  Гамлет.

                                                            «  Пойду  я к знатным  и

                                                                 поговорю  с ними»

                                                                            ( ИЕРЕМИЯ  5-5)

                                            Неизвестно, с кем  говорил  молодой царский наследник, но  он отказался  выполнить  приказ царя.  Российский  Государь  сильно был недоволен – мало что родные братья  устроили в стране мятеж, так и первый наследник  не выполняет  военного приказа.  И тогда  царь  приказывает  полководцу  Холмскому арестовать  Ивана  Ивановича  и доставить  в столицу  «для допроса». Но  Данила  Холмский  впервые в своей жизни  не выполняет приказ.  

                                             Этот  коллективный отказ  поставил  московского царя  в сложное  положение. Он теперь не знал, что ему делать.  Было бы позорно  самому уехать, а сына оставить на войне.  В случае же   татарской  победы  можно было потерять  очень многое. .

                                             В это  суровое  для страны время  младшие  Борис  и Андрей  постеснялись  отсиживаться  в Витебске под защитой  польских   «друзей».  В условиях всенародной войны  такое  отсиживание  могло бы  основательно  подорвать  их княжеский авторитет. 

                                             И уже  3  с е н т я б р я    два  Васильевича  победно едут по городу,  а  «рыцарей»  и дух пропал.   Иван  предлагает  братьям  проследовать  на  «южный участок фронта», где  решаются  «судьбы социализма».  Как и всегда,  Андрей  и Борис  за участие  в войне  требуют  хорошую цену.  Цена оказалась  довольно неслабой, и Иван снова  думает обойтись без мятежников.  

                                                   «  Разве  упавши  не встают  и,

                                                       совратившись  с дороги,

                                                        не возвращаются ?»

                                                                      ( ИЕРЕМИЯ  8-4)

                                            Пока  Иван  Третий  получал новых союзников  в лице своих младших братьев, бедный  Ахмат  терпеливо  ждал  подхода  войск  короля  Казимира.  А Казимир  и не думал о войне.  Такой у него был характер.  В те дни  крымский  Гирей  послал свои отряды  на  Подолию.  Король опасался, что если ввяжется в войну, то Гирей  бросится  на него  всем своим войском.  Только в  о к т я б р е    Ахмат  понял,  что так  и не дождётся  королевского  визита. Приходилось  воевать  самостоятельно, что сильно осложняло задачу…

                                           Устроив несколько  показательных боёв,  Ахмат  убедился, что  не имеет  преимущества  ни в численности  армии, ни в маневренности.  А по вооружению  русичи имели явный перевес – ребята  «играли»  на своём поле.  Татары остались  на правом берегу  Угры.  Но и князь  Холмский  не лез на правый берег, сохраняя  свои  преимущества.  Увидев, что противник  не решается начать наступление,   Иван  Третий  решил отправиться на фронт.  Теперь уже он  был готов  поддержать  боевой дух  своих воинов.

                                            Но ехать  к самой  Угре  было опасно – шальная  вражеская стрела  могла  враз прикончить  именитого  царя.  И для  царской ставки  выбрали место  в семидесяти  километрах  от фронта.  В эту ставку  прибыли  и младшие братья  Борис  и Андрей.  Направить их на фронт  Иван боялся- от вчерашних мятежников  всего можно ожидать.   Расположившись  в ставке, царь  начал  какие-то странные действия.  Он вступил  в дипломатические  переговоры  с Ахматом.  Он предложил  Ахмату  большие дары  в ответ на то, что татары  не будут  воевать.  Более того,  Ахмат  любезно  приглашался  в царскую ставку  для дружеской беседы.

                                                   «  Я заставлю  врага  поступать

                                                        с тобою  хорошо

                                                        во время  бедствия  и

                                                        во время  скорби»

                                                                     ( ИЕРЕМИЯ  15-11)

                                             В ответном  «дружественном»  слове  Ахмат  заявил, что лучше  пусть сам уважаемый  Иван  подойдёт к нему  в гости на совместный ужин.
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                                              А разведка тем временем  стала сообщать, что  татарские бойцы  очень слабо одеты.  К морозам они были  совсем не готовы.  Сколько раз учила история, что на  Москву  надо нападать  где-то в апреле, чтобы  к осени  всё успеть сделать.  А они все  прутся, как сговорившись,  в  и ю н е- и, как правило, все опаздывают до первых холодов.  В конце  октября  сильно похолодало.  

                                                   Татарские  спецслужбы  стали распространять  слухи  о большом  зимнем  наступлении  Ахмата.  Согласно этих слухов  Ахмат  специально  ждал  зимы, когда  Угра  покроется  льдом, и когда  не надо будет  её  переплывать- татары  всегда  панически  боялись  водных рубежей.  В Москве  реально   опасались, что  трусливый   Иван  Васильевич  пойдёт на уступки  и   согласится выплачивать  дань.

                                                  Как только  реку  сковало  льдом,  Иван Васильевич  дал приказ  русским войскам  идти  в отступление.  Это значило  оставить  позиции  и отойти  от фронта  на  много   километров.  Русские воины  встретили  царский приказ  с большим  недоумением.  Они опасались  наседающего  противника.  Но приказ  имел свой резон.    Присутствие  русских войск  мешало татарам  спокойно убраться  домой.  А отчаявшиеся  татары  могли пойти  на прорыв  и тем самым  наломать  никому не нужных дров.  Царская тактика  оправдалась-  11  ноября  вражеское войско  повернуло  в родные  края. Война, наконец, закончилась.

                                                    «  Близка  погибель  Моава, и

                                                         сильно  спешит  бедствие  его»

                                                                       ( ИЕРЕМИЯ  48-16)

                                              Ахмат хорошо понимал, какой удар  по его  личному  престижу  будет нанесен  московской неудачей.  Следовало срочно  искать реабилитацию. И он направил свои отряды грабить северные земли короля  Казимира.  

                                            Из татарской  столицы  поступило крайне  неприятное известие.  Пока доблестные ахматовцы   героически  держали оборону  на правом берегу  Угры, московский  отборный отряд  из сущих головорезов  на боевых ладьях  спустился по течению  Волги  и напал на  славный  Сарай. .

                                               Самое страшное, что с отбытием  домой  «московского десанта» легче не стало. Вредили не только белые люди.  После московских гостей  в Сарай  налетели  свирепые  ногайские  орды. Почуяв запах крови,  они стали грабить и безобразничать.  Появление  Ахмата  с его войском  ногайцев уже не остановило.  Они уже вошли во вкус грабежей.  Пришлось  Ахмату  их всячески усмирять. Но его воины  были сильно  изнурены  московской  кампанией  и длительным переходом.  А у себя дома  пришлось  начинать  сражение  с непрошеными гостями.  Ахматовцы  были побеждены, а их полководец  погиб  в бою с  ногайцами.

                                                Иван Третий  понимал, что причина  государственной крамолы  кроется  в греховности человека.  В пятой  главе  Послания  к  Римлянам  излагается  вероучение  о грехе  и спасении.  В библейском Послании подробно  пишется, как грех распространяется  от одного человека  на других людей.  Так и всенародные бунтовщики  начинают будоражить  тысячи простых людей.  А остановить  движение греха  может только  факт смерти.  

                                            Когда  же закон  появился, а люди  не переставали  грешить, их  виновность  за это  ещё больше  увеличилась.  А когда грех  сильно умножился, то  и появилось  изобилие  благодати.  В седьмой главе  Послания  к Римлянам  указывается, что тот, кто  освободился  от рабства  греха, тот свободен  и от закона  Моисеева.  Только тот, кто  живёт  без греха, может отказаться  от Моисеева  закона.  

                                            Одними  своими силами  человек  не в состоянии  побороть  живущий  в нём грех. Закономерна поэтому  обьективная невозможность  отказа  от закона  Моисеева – это вытекает из   содержания  Послания  к Римлянам.  .

                                             Например, чтобы от отдельных негодных людей  грех не пошёл распространяться  на всю страну, весной   1 9 2 2 года  Политбюро  приняло решение  выслать за границу  профессоров  и писателей, не признающих  новой власти. Ленин  поручает  Дзержинскому  собрать  систематические  сведения  о политическом стаже  каждого  профессора или писателя.

                                                    «  Неужели  доброе  сделалось

                                                          мне  смертоносным ?»

                                                                          ( РИМЛЯНАМ  7-13)

                                                   Эта массовая  высылка  объяснялась тем, что  интеллигенция в стране  должна быть ограждена  от влияния  «старорежимных академиков».  В стране  не должны были появляться свои « Андреи  и Борисы».Особенно  тяжело пришлось  правым эсерам.  Они регулярно били большевиков на всевозможных выборах.  Ленин назвал их  злостными помощниками  белогвардейцев. В феврале двадцать второго  лидеров этой партии  стали свозить в Москву для судебного процесса. Основное обвинение имели  Тимофеев, Ратнер,  Гоц.  Дешёвый доносчик  Семёнов дал на этих людей  ложные показания.  Обвиняемым увязали и покушение на Ленина, и попытку захвата власти, и много разной  «клубнички». Поначалу  не  было по делу  никаких доказательств.  Но когда  стали обрабатывать  арестованных- доказательства посыпались.
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                                                 В  апреле  1922 года  в Берлине  состоялось совещание  Коминтерна. На совещании  обсуждались текущие вопросы.  Однако  делегаты  узнали  о готовящейся  расправе  над эсерами.  Вожди  международной  социал-демократии  потребовали  от российской делегации  гарантий  сохранения жизни  политическим узникам.  Радек  и Бухарин  вынуждены  были заявить, что  смертных приговоров  не будет.  Но не тут-то было!   Командовали  в Москве не эти товарищи!    11  а п р е л я  в «Правде»  появилась  разносная статья  Ильича  «Мы заплатили слишком дорого!».  Автор статьи буквально взбешен  излишней уступчивостью  Радека  и Бухарина. Как могут эти товарищи  давать какие-то обещания  в Берлине, когда  в Советской  России  суд независим  от  посторонних влияний  и подчиняется  только закону!  А они хотели  ограничить  право суда  на применение смертной казни.  

                                                  «  Так  и они  теперь  непослушны

                                                       для  помилования  вас»

                                                                         ( РИМЛЯНАМ  11-31)

                                             Неожиданно  у политических  узников  появился  влиятельный защитник.  Против  намечавшегося  кровавого судилища  выступил  Максим Горький.  У  Ленина  и Троцкого  от злости  заняло  дыхание.  В июле месяце  пролетарский писатель  публикует  в  мировой печати  открытое письмо  Анатолю  Франсу.  В письме  Горький чеканит свои слова-  если это позорное судилище  закончится убийством, это будет гнусное убийство.  Горький  продолжает на весь мир чеканить свои слова-  « я тысячу раз указывал большевикам  на очевидную преступность  истребления  интеллигенции  в нашей  безграмотной стране».  Максим Горький  предупреждает – если  эсеры  будут убиты, за  это  тяжкое  преступление  следует  морально блокировать  преступный режим  в Москве.

                                             Ленин  настоял  на том, что  приговор  должен быть  с высшей мерой наказания., а наказание  «преступникам»  отсрочить, пока  не разоружится  вся эсеровская партия.  В январе  двадцать четвёртого, как только умер  дорогой  Ильич, безграмотный приговор  изменили, и обвиняемым дали  лишение свободы.

                                                      «  Не  станем  же более

                                                           судить  друг друга»

                                                                       ( РИМЛЯНАМ  14-13)

                                          На судебном процессе  пустая тараторка  Бухарин  вызвался  защитить  провокатора  Семёнова. На семёновских  ложных показаниях  висело  всё уголовное дело, и этого  «свидетеля» надо было  «отбелить». Для пущей важности  Семёнов  привлёк к делу  ещё одного «важного»  свидетеля – свою жену. теперь их было двое.  А даже в Библии  написано, что  на двух  свидетелях  строится  обвинение.

                                           «Защитник»  Бухарин  вместо  защиты  своего  подонка  начал обвинять  правых  эсеров.  Он заявил, что  наша  диктатура  есть  форма  нашей  демократии. В ответ  обвиняемый  Гендельман  заметил – не  форма, а ширма.  Эта блестящая  реплика смутила «оратора», и тот принялся  научно рассуждать  о том, что такое  ширма.  

                                            «Оратор»  недоволен  тем  заявлением  эсеров, что  большевики  как партия уже  «выродились». И он говорит далее – « мы, конечно, выродились, потому  что  судим  вас».  .  

                                                               «  И не  все  дети  Авраама,

                                                                    которые  от семени  его»

                                                                           ( РИМЛЯНАМ  9-7)

                                                  Через пятнадцать лет  Николай  встретится  со  своим подзащитным  снова в судебном зале.  Индийского фильма  слишком мало  для полного объяснения сюжета.  Пролетарская партия  без никакой  «ширмы»  будет сурово судить  государственного преступника… Бухарина.  А главным лжесвидетелем  по делу  будет  проходить… опытный  известный провокатор  Семёнов  со своей надёжной женой.  Великая партия научила  Семёнова  давать нужные показания  против очередного врага.  В  тридцать седьмом таким врагом на повестке дня  был    уважаемый  Николай  Иванович.  Семёнов хорошо помнил  своего бывшего защитника, но интересы родной партии  должны стоять выше.  Об этом  ещё  в двадцать втором году сказал на суде  товарищ  Бухарин.  Семёнов искренне верил этим словам  Ивановича- и утопил его до расстрела без права на могилу.

                                                  А летом  двадцать второго  Бухарин  был на коне- в хорошем смысле слова. Когда  Горький  обнародовал своё сверхобличительное письмо, мудрый и заботливый  Ильич  говорит Николаю, что прочитал «поганое письмо  Горького».  Ильич сообщает затем, что очень хотел  этого писаку  сам  проучить  как положено, но в силу  своей болезни  просит Николая  заняться этим делом.  Николай встретился  с писателем  в Берлине.  Содержание  их разговора  в деталях неизвестно.  Но через несколько месяцев писатель  снова  поднимает голос протеста  по поводу смертного приговора правым эсерам.

                                                                  «  Чтобы  избавиться  мне

                                                                        от неверующих…»

                                                                              ( РИМЛЯНАМ  15-31)

                                                  Владимир Ильич  не зря  так боялся  этих правых эсеров.  За полтора года  до  эсеровского суда  в Симферополе   славно почудил  один такой правый.  В  «Новых приключениях неуловимых»  в южном приморском городе  действует  белая контрразведка  и подполковник  Кудасов.  В Симферополе  действовал  капитан Орлов.  Он был именно правым эсером.  Но потом  он захотел стать  «немного  левее  правых эсеров,  но слегка  правее  левых  эсеров». 
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                                              В начале февраля, когда на юге занимается весна, Орлов  перестал исполнять  белые приказы,  и захватил власть в городе.   Неуловимых в городе  не было- они уехали снимать провальный третий фильм. И он тогда арестовал  местного губернатора.  В своей  программе  капитан заявляет, что как истинный социалист  исполняет свой долг перед измученной  Родиной.  А потому власть в городе  берёт на себя «молодое офицерство».

                                              На Симферополь  белые послали свои регулярные войска.  В этой опасной для жизни ситуации  капитан-эсер  показал себя с выдающейся стороны. Сначала он выпустил на свободу  всех арестованных, чтобы те не томились в тюремных застенках.  Потом он  прихватил с собой  городское  казначейство  и временно ушёл в горы-подальше от бандитских пуль.  В горах следовало поднимать  эсеровское  движение.

                                                           «От терпения  опытность,

                                                               от опытности  надежда»

                                                                         ( РИМЛЯНАМ  5-4)

                                               А именно  в то время  белые  генералы  Деникин  и Врангель начали  делить  власть между собой.  Первый не хотел уступать, а второй хотел стать первым.  Пользуясь   подходящим случаем, Орлов  спустился  с гор  и захватил  Ялту  и Алушту.  Местные генералы  направили против него  боевой отряд.  Правый эсер  этого не испугался  и всех поразгонял.  

                                            Против  мятежного  эсера  был брошен  большой  десантный корабль.  Но десантники  не стали  воевать против  Орлова.  Он не был бы  правым эсером, если бы не купил их  красивой  увлекательной программой. В своём воззвании  капитан указал, что молодой вождь  Врангель  прибыл в Крым.  А это  как раз  тот  человек, кто спасёт  нашу  Родину.   А на корабле   десантники были как раз  за  Врангеля  и не могли трогать  своего  «друга».

                                              23  февраля  мятежный  Орлов  в составе  врангелевских  войск  отправился  на фронт.  Правда, на фронте что-то не заладилось, и через пару недель  Орлов  повёл свой отряд  на штурм  Симферополя. В Симферополе  его встретил яростным огнём  большой вооружённый полк, и капитану  пришлось  временно  бежать в горы.  В горах следовало  поднимать  эсеровское движение…  С такими эсерами  не соскучишься…

                                ПЯТЬ   МАРУСЬ   ИЛИ   ОДНА

                                   Раним воскресным утром, когда все трудящиеся  всё ещё спят  после напряжённой  рабочей  недели,  Мария  Магдалина  вместе  с подругой  Марией  пошли  вместе  посмотреть  Иисуса  в гробу. Неожиданно их встретил  ангел  белый,  как мел.  Он сообщил им, что  Иисуса здесь нет, и что он будет  ждать  своих учеников  в Галилее.  Так пишет о событиях  писатель  Матфей.  Девчата  побежали искать  этих самых учеников.

                                                                    По дороге  их встретил  сам  Иисус.  Подружки схватили его  за ноги, и он  едва  не упал  на  грешную землю.  Иисус  уже лично  повторяет  им команду    передать ученикам  идти  в  Галилею  для  совместной  встречи.  Место встречи изменить нельзя – дело довольно серьёзное.

                                                                     Когда же они шли, в городе  уже  имелась  информация о том, что  ночью  неизвестные  злоумышленники  украли  Иисуса.  Эта информация  быстро  пронеслась  между всеми  жителями  города.  Матфей  просто так  придумывать не  будет.

                                                                   Писатель    Марк  уточняет  этот  увлекательный  рассказ.  Во-первых, девчата хотели  не посмотреть  Иисуса,  а помазать  его.  Но самое главное, что их было трое – Матфей  не вспомнил  о Саломии.  Увидев и услышав  бледного, как мел, юношу,  все трое  бегут  с таким страхом, что  никому  ничего  не сообщают.  Юноша  своим страшным видом заставляет забыть  обо всём.  Сам же Иисус  в тот же день  является  отдельно  Марии  Магдалине  и гонит  из неё  негодяев  бесов..

                                                                 По   евангельскому рассказу  Луки  дело  было  не совсем так.  Ко гробу пришли  не две  и не три  Маруси, а сразу  пять.  И встретил их  не один юноша, а два серьёзных мужа.  И назад они не бежали  куда глаза глядят, а сразу передали  новость  всем  одиннадцати ученикам.  Услышав эту новость, Пётр  сам побежал  посмотреть  лежащие пелены.  Пятеро же девчат  лично  Иисуса не встречали.
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                                                               Евангелист  Иоанн  написал в своей книге, что дело было совсем не так.  Ко гробу пришла  одна только  Мария  Магдалина  без никаких подружек.  Ничего хорошего не найдя, она бежит  за  Петром  и Иоанном.  Эти два ученика  побежали вдвоём  к месту события.  Иоанн достоверно отмечает, что он бегает всё же скорее  Петра, и он первый увидел  лежащие пелены.  А входить в гроб  Иоанн    решил преждевременным. И первым в гроб  вошёл  Пётр -  и в прямом и в переносном  смысле. А к тому времени  оба они  не имели  никакого  понятия, как это можно воскреснуть.

                                            Когда же эти ребята  ушли восвояси, здесь же  на месте  появился  и сам  Иисус.  Возможно, Мария  приняла  садовника  за  Иисуса.  Но за ноги она его не хватала, так как    Иисус  перед этим  попросил  её  не хватать  его  ни за  какие  члены,  пока  он  не придёт  на место.

                                            Не  остался  в стороне  от этой  щекотливой темы  и апостол  Павел.  Он написал  , что  Иисус  сперва  явился  Кифе.  Кифа- партийная кличка  Петра,  как  у  Сталина- Коба.

                                                       «   И что  явился  Кифе,

                                                             потом  двенадцати»

                                                                           ( 1-Е  КОРИНФЯНАМ  15-5)

                                            О Марии  Магдалине  Павел  совсем не  упоминает. Он только написал, что  Иисус  потом посетил  изверга  Павла.

                                                         «  … Явился  и мне,

                                                              как  некоему  извергу»

                                                                             ( 1-Е  КОРИНФЯНАМ  15-8)

                                                 Матфей  подробно расписал  явление  Иисуса  в Галилее, как единственно возможное. А  вот евангелист Лука  своим рассказом полностью это исключает.  Ведь быть в Галилее  Иисус  обещал  ещё раньше.  Но как скоро он повелевает  ученикам  идти  в Галилею – значит, они  не должны  ждать  его  в Иерусалиме.  А по рассказу Луки  получается  совсем наоборот. 

                                                        « Вы же  оставайтесь   в

                                                           городе Иерусалиме»

                                                                                ( ЛУКА  24-49)

                                              На всякий случай, чтобы  не произошло  дурацкой накладки, Иисус  старается  появиться  в каждом из этих мест  по несколько раз.  В Деяниях  святых апостолов  Лука  напомнил, что  Иисус  повелел  не отлучаться  из Иерусалима, а ученики, собравшись вместе, стали  спрашивать, не  теперь  ли  уже он будет, наконец,  восстанавливать царство  Израилю.   Он же сердито  им ответил, что  не ваше  дело  знать времена  и сроки.  Этим ответом он напоминает  им  об опасности  излишнего  любопытства.  

                                                                  «  Одиннадцать  же  учеников

                                                                        пошли в  Галилею»

                                                                                 ( МАТФЕЙ  28-16)

                                              Возможно, что  писатель Матфей  имеет в виду  более  поздние   сроки  этого события- года  через два  или через  три.  Из других рассказов  видно, что  когда  Маруси  принесли  им весть  об Иисусе – они приняли  это за  дешёвую  пустую басню.

                                                                       «  И показались  им слова

                                                                               их  пустыми»

                                                                                  ( ЛУКА  24-11)

                                             Не поверили они  и Марии  Магдалине.  Да что там  Магдалина!  

                                                                  «  Они, смутившись  и испугавшись,

                                                                       подумали, что видят  духа»

                                                                                  ( ЛУКА  24-37)

                                               Многие  простаки  наивно спрашивают – почему  Иисус  в то памятное воскресенье  не явился сразу  всем жителям  Иерусалима.  Но это вопрос  тщетный  и непартийный.  Если бы он своим чудесным явлением  мог действительно  обратить людей  к  своей вере, то не преминул бы  этим воспользоваться.  Но он был просто не в силах  убедить сразу всех людей  в своей вере- этому научил  горький опыт  Лазаря.   Ибо когда он воскресил  этого  смердящего  живого трупа, то и тогда  не только  никого  не обратил к своей вере,  а ещё  и  раздражил  людей  против себя.  .

                                            И когда   порывистый  Ульянов  приехал из-за границы, он, так же вот избегая  напрасного неистовства  народа, не стал  всем кричать  о низложении  действующей власти, а очень премудро  спрятавшись  в Разливе, постепенно  готовит  своих апостолов  к новой необычайной вере.

                                           В тот же самый день, когда  Маруси  ходили  на помазание, ещё два  ученика  спокойно себе  шли в  один  небольшой городок  за шестьдесят  километров  от Иерусалима. Они обсуждали  по дороге  события  последних дней.  Неожиданно появился  Иисус  и пошёл вместе с ними. Их уже  было   трое, а магазина поблизости не было.  И эти двое  совсем  не торопились  себе  узнавать   Иисуса, хотя в магазин ещё не бегали. То ли они были  слепыми в натуре, то ли  просто  ленились  верить. Он сам решил начать разговор, и спросил  о чём  они так  рассуждают.  И ответили  они, что  был  такой  Иисус  в городе, и  начальники  его  осудили, а ученики  его  сильно  надеялись, что  он  должен  избавить  Израиля.  Но избавлять Израиля  он и не собирался.  А девчата пошли рано  утром  посмотреть  его в гробу, и не нашли никого.

131.

                                   Не называя себя,  Иисус  стал  обличать  неверие  однопартийцев:

                                                          «   О, несмысленные  и медлительные

                                                               сердцем, чтобы  веровать  всему…!»

                                                                                        ( ЛУКА  24-25)

                                             Придя в городок, Иисус  желал  идти дальше – дорога дальняя, а такси  не возьмёшь.  Но эти два ученика  удержали его, так как  уже был вечер. И когда они сели пить  и закусывать, тогда только, немного выпив,  они стали догадываться, что  это, наверно, есть Иисус. Они хотели это уточнить, а он стал невидим для них.  Когда двое выпивают,  а третий  выходит на улицу, то  тогда  он становится  невидимым  для них.  Тогда эти выпившие ребята  решают снова  возвратиться  в Иерусалим. 

                                         Особенно запомнилась  встреча  Иисуса  с семью  учениками  на берегу очередного моря. Эти семь учеников  собрались вместе  порыбачить. Компанию организовал  Пётр.  Плавали на лодке целую ночь, но рыба в тот раз шла плохо.   А уже под утро  на берегу  объявился  Иисус.  Как уже стало традицией, его никто не узнал.  В последнее время его никто не узнавал. Он предложил закинуть сети  по правую сторону, и в сети  появилась неплохая рыба.  А  Иоанн  каким-то седьмым чувством  догадался, что это есть  Иисус,, и сказал  об этом  Петру.  Разложили огонь, и приготовили   рыбный обед. Во время обеда  Иисус  и Пётр  стали  взаимно  объясняться  в любви- при хорошем обеде  такое бывает  в мужской компании. 

                                        Они вдвоём пошли вперёд, а Пётр  увидел  идущего  за ними  Иоанна.  И Пётр тогда спрашивает:

                                                        « Господи!  а он  что?»

                                                                        ( ИОАНН  21-21)

                                         Это было    непродуманное любопытство.  В данном месте  Пётр явно прокололся.  Мало ему было знать, к чему он призван  и какая его ждёт судьба, но он хочет получить известие  и о судьбе своего напарника- тяжелее или легче ему будет  в этой горькой жизни.  Нельзя ничем оправдать такое пустое любопытство. В такой постановке вопроса  можно рассмотреть  и движение зависти.  Пётр только что узнал от  лидера партии, что ему предстоит  нелёгкий путь в борьбе  и в испытаниях.  А Иоанну  ничего  такого не было возвещено.  И Пётр уже может заключить себе, что  на долю  Иоанна  выпадет  приятный жизненный путь  с горячей ванной  и  удобствами, и что Иоанну  будет дано  предпочтение в этом плане.

                                            В этом необдуманном вопросе  можно найти  и признаки петровского высокомерия. Только что ему  предложено  следовать  за Иисусом, а   Иоанн  такого предложения не получал.  И в сознании Петра  уже зреет  мысль, что это именно ему  предложено  стать  первым заместителем  со всеми льготами и пособиями. А возможно, получив  такое  высокое предложение,  Пётр уже собирается  делить  апостольские      портфели, и хочет спросить  наставника, каким  «министром»  может быть этот Иоанн.

                                                 В любом случае, вызван  ли  петровский вопрос  движением зависти, или гордости, или просто  пустым  любопытством , апостол  не имел права  на подобный вопрос учителю. Этот  вопрос  был бесполезен  для партии. К чему он заботится  об Иоанне, когда  есть  на это  кому решать.  Он должен думать  о деле и о своём  апостольском долге.  Иисус  даёт  Петру  замечательный ответ:

                                                      «  Если Я хочу, чтобы он

                                                          пребыл, пока  прииду,

                                                          что тебе  до того?»

                                                                       ( ИОАНН  21-22)

                                            В этом учительском ответе  апостолу  советуется  никогда не входить  в то, что  скрыто  в других судьбах  и тебя  поэтому не касается. Тебе поручено дело, и ты этим делом занимайся.

                                            Тем не менее  теперь уже многие  ученики  поняли  эти слова так, что будто  Иоанн  не должен  умереть  до нового появления  Иисуса.  А  Иисус не сказал, что Иоанн  не умрёт.  Излишнее  любопытство Петра  подтолкнуло и других учеников  на  необоснованные комментарии. На самом деле  Иоанн  подлежал кончине, как и все  другие  граждане. 

                                            Научившись  от апостола Петра, заболел  излишним любопытством  и славный орденоносец  Иван Кутяков, отчего  и пострадал.  После гибели   народного героя  Чапаева  Иван Семёнович  принял  знаменитую  25-ю дивизию.  Как и апостол Пётр, Кутяков  вёл себя сначала  в дозволенных рамках. Но затем ему стукнуло в голову  задавать вождю  лишние вопросы. Сначала он написал несколько  книжонок  о Чапаеве. Пора было бы на этом и остановиться.  А он взял и написал письмо  Иосифу Виссарионовичу.  Нашёл адресата… На дворе был  тридцать третий год.  Автор письма  предлагает вождю всех  времён  амнистировать  всех белогвардейцев. Этим самым, как пишет   Иван, дезорганизуется всё белое движение.  Этим самым, думает также  Иван,  можно заселить  Дальний  Восток  русскими людьми.  И с  Дальнего  Востока бывшие белые  будут грозить японцам.  И  таким образом в Сибирь  перетянется  сто тысяч  молодых и здоровых  бугаёв. А для контроля за этими людьми надо усилить  ГПУ  в Сибирском  регионе.

                                         В начале письма  Иван  деликатно  оговаривается, что  «не моего  ума это дело, но эта мысль беспокоит меня».  Заодно  Иван  в своём письме  передаёт личный привет  вождю партии и народа.

                                                   «  И пронеслось  это слово

                                                        между  братиями, что

                                                        ученик  тот не умрёт»

                                                                      ( ИОАНН  21-23)
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                                               Поскольку  на дворе стоял  ещё только  тридцать третий,  лидер партии  дружески  отвечает  Кутякову  в ответном письме. Он мягко пишет о своём несогласии  с амнистированием.  Ведь нету единой белогвардейской массы. Есть много бывших белых, которые сами давно не хотят  ехать в Советскую  Сибирь. Остаётся жалкая часть рядовых эмигрантов, добывающие хлеб случайными заработками.  

                                                  В конце письма вождь  решил приободрить  Кутякова  и стал критиковать  партийных  «мудрецов», не желающих вообще никакой амнистии. Он отечески указал, что  письмо Ивана  представляет собой аргумент  против таких «мудрецов». Увлечённый комкор  был доволен, что сам вождь ведёт с ним переписку. Ему бы  остановиться, пока беда  не грянула, а его несло прямо к этой беде.  Семёнович  продолжает  разрабатывать  эту  «тему», и в  июле 1936-го  газета  «Известия»  просит его  написать  об этом статью в порядке обсуждения новой конституции. Статья называлась « Кто боится белых». …

                                                         «  Но  Иисус  не сказал   ему,

                                                              что  не умрёт, но:

                                                               если  Я хочу…»

                                                                          ( ИОАНН  21-23)

                                              Статью показали  Ворошилову  и Гамарнику.  Они были сильно недовольны, что  местный командир  пописывает  такие статейки.  Эта писанина  была  явно  не по курсу партии. 

                                                           «  Какова  вина  вопрошающего,

                                                                такова  будет вина и пророка»

                                                                            ( ИЕЗЕКИИЛЬ   14-10)

                                                  Партийные органы  стали  «работать»  с Иваном,а он не нашёл ничего лучшего, как снова  написать  «старому другу»  Сталину.  Он и не заметил,  как  поменялись  годы и люди…

                                                Генсеку  было не до  Ивановых писем – время красивых  сантиментов закончилось.  Военные к тому времени  уже вызывали   особые подозрения  у Кремля.  Один из арестованных   рассказал интересную историю.  Однаждый во время военных учений  Кутяков  в штабном вагоне  говорил, что слава богу, что погиб Чапаев, иначе  его  теперь  бы обязательно  расстреляли, так как  каждый  настоящий чапаевец ходит теперь под пулей. Чапаев  потому  и славится  как народный герой, что вовремя погиб. Но если бы, не  дай бог, Чапаев остался жив – он был бы сильно недоволен  положением в партии и в стране.

                                                Выяснилось также, что  и книги, которые  писал  Кутяков, содержат  много  чего зловредного.  И он писал в своём дневнике : «  Пока  Ворошилов  будет  во главе  армии, до тех пор  будет  бестолковщина, подхалимство, и всё тупое  будет в почёте, а всё умное  будет унижаться».

                                                 В 1 9 3 4 году  снимался  знаменитый  фильм «Чапаев».  Режиссёры фильма пригласили  Ивана  Кутякова  главным консультантом  фильма.  Иван сам был чапаевец  и принял дивизию после  Чапаева.  При съёмках фильма  Кутяков  совершал поездки  по местам  былых сражений, встречался  с однополчанами.  Через 3-4 года  выяснилось вдруг, что под видом  съёмки художественного фильма  чапаевский командир   дивизии  сколачивал  чапаевские  повстанческие отряды  с целью свержения  сталинской власти.  Чапаевцы хотели свергнуть сталинцев.  А фильм снимался только для прикрытия…

                                               В конце   1 9 3 7  года  душевное  трепетное  волнительное письмо  Сталину  написал  и  товарищ Бухарин. Это было время эпистолярного жанра, время возвышенных  любовных  переписок.  Но начиналось  всё не так.  Жарким летом  1 9 2 8 года  на Пленуме  ЦК  «правые»  упорно  сражались  с «прямыми». Они зондировали  вопрос  о снятии Сталина  с высшего поста.  У них была своя кандидатура  на это место-  Михаил  Томский.  Кандидатура была  не самая лучшая, но лучшего ничего и не нашли. Однако зондаж шёл не очень успешно.  А «правые»  понимали, что без замены  Сталина  любая их победа  будет пирровой.

                                             А  Лев Каменев  вместе с Зиновьевым отбывали партийную ссылку  в Калуге.  Уже несколько лет  они стояли в стороне  от всех  партийных  бурь, но их  питала  надежда, что это- временный отстой.  Вот только в Москве  зайдут в тупик  партийные верхи, и сразу же  обратятся  к ним,  патриархам  большевистского  движения.

                                            9 июля  из Москвы в Калугу  летит  заветное письмо. Григорий  Сокольников  сообщает  Льву, что  он прилетел  в Москву  прямо  к Пленуму  ЦК  и очень хочет  застать в столице и его.  А тот почему-то  отсиживается  в Калуге.  А Григорий  сильно желает  в эти  пленумовские дни   переговорить с Каменевым  и крепко посоветоваться.  И обсуждать он думает  не рыбалку  и не дачные грядки. 

                                           Сломя голову  Лев  полетел в столицу.  Он так хотел вернуться  в большую политику, и это был  едва ли не последний реальный шанс. Если удастся завалить  Иосифа, Каменев  может вернуться  в Кремль.

                                            Рано утром приехавший  сразу звонит  Сокольникову.  И сразу же он с удивлением  узнаёт  от Григория, что с ним готов  заключить  политический союз  сам  Бухарин.  Оказывается,  у Бухарина  окончательный разрыв  со  Сталиным  –они уже  не разговаривают между собой.  Бухарин открыто поставил вопрос  о снятии  Сталина.  При этом, Бухарину  изменили  Калинин  и Ворошилов.  Они стоят за Сталина.  Бухарин теперь открыто  заявил о замене  Сталина  на Каменева  и Зиновьева.  И больше всего  Николай  теперь боится, чтобы  Каменев  не  поддержал  линию  Сталина.  Кроме того,  Рыков  на  Пленуме  полностью  расколотил  Кагановича.  Сталинская линия начинает окончательно разбиваться.   А новую положительную программу  может написать  Бухарин  вместе с Каменевым.  Для этого им нужно лично встретиться.

                                                     «  Соберись  и иди  направо,

                                                           или  иди  налево»

                                                                   ( ИЕЗЕКИИЛЬ  21-16)
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                                           После  пятнадцатого съезда партии   Зиновьев и Каменев  публично отказались  от нелегальных  форм борьбы.  Но это им не помогло  вернуться на политический олимп.  Они оказались на обочине  большой политики.   Выбора у них не было – либо пан  либо «член»  команды.  И телефонный разговор  с Григорием  взбодрил  Каменева.

                                           Через  час  на квартиру  к Льву  Борисовичу  пришли двое.  Это были- Сокольников  и Бухарин.  Состоялся драматический разговор.

                                            Взволнованный  Бухарин  сбивчиво рассказал, что  в Центральном  Комитете  дело зашло  так   далеко, что Каменев  и Зиновьев будут непременно втянуты  в спор, и будут играть очень важную роль.  Когда это произойдёт, Бухарин пока не знает, но  не сомневается, что в ближайшие два месяца. Бухарин совершенно уверен, что сталинцы  также обратятся  к ним.  И Бухарин хорошо знает, что они будут  набивать себе цену.

                                           Поражает  удивительная    почти что  ленинская  интуиция   Николая  Ивановича.  Он заранее ясно предвидит  то,  чего ни за что  не может быть, и что  никогда не будет.  Простой смертный  так предвидеть не может- он обязательно  что-нибудь угадает.

                                            Лев  Борисович  высказал своё сомнение – а так ли серьёзна борьба.  И его собеседник  уверенно  говорит, что  линия  Сталина  губительна  для всей революции, и с этой линией  пропадает  вся страна.  Разногласия  между  «правыми»  и сталинцами  в настоящее время  во много раз глубже, чем бывшие ранее  разногласия  Бухарина  с зиновьевцами.  И поэтому  Томский  и Рыков  единогласно  также  требуют, чтобы  в Политбюро  вместо  Сталина  были введены  Каменев  и Зиновьев.  Этот вопрос  полностью уже  обсуждён  и разрешён ими положительно.  А со  Сталиным  Николай  Иванович  уже не разговаривает  недели три.  Сталин меняет  свои теории  только для того, чтобы  в  очередной раз  кого-то убрать со сцены.  

                                            Свою теорию  Сталин  построил  на том, что капитализм  рос  за счёт  колоний  или за счёт займов.  У нас нет колоний, и займов нам никто не даст.  

                                        Каменева интересовало, какими  реальными силами  обладает  Бухарин  в Политбюро.  Но здесь  Бухарин  похвастаться  не мог.  Он назвал фамилии  Томского, Рыкова,  Угланова.  А питерцы испугались  замены  Сталина  и отошли в сторону. Собирается примкнуть   к нам  Андреев.  Нельзя выступать  раскольниками  в глазах  партаппарата, иначе нас зарежут сразу.  Томский открыто заявил,  что главный раскольник-  это  Сталин.  И нас также должен поддержать  Генрих  Ягода. Он всей душой на нашей стороне.

                                                       «  Представь  себе  две  дороги,

                                                            по которым  должно  идти»

                                                                            ( ИЕЗЕКИИЛЬ  21-19)

                                      Отчаявшийся  Николай  сам не знает, что надо делать. Пробовал читать  Чернышевского- не помогает. Он чувствует, что снятие  Сталина  сейчас не пройдёт  в ЦК, что надо  действовать  осторожно.  Он сильно надеется  на доклад  Рыкова  в пятницу.  Он собирается дать  в «Правде»  кучу статей  о вредности  Сталина для партии.  Но он боится – чтобы их не зарезали  по статье  о расколе.

                                            В конце  этого    конспиративного  разговора  Лев Борисович  спрашивает  визитёра- «чего вы от нас хотите?».   И визитёр  отвечает, что  будто  Сталин  хвалится, что вы у него  в кармане.  А это было бы  просто ужасно. Вы,конечно,  сами определите  свою линию поведения, но просим вас  одобрением  Сталина  не помогать  ему  душить нас.  А Сталин будет сейчас  искать  контакта  с вами.

                                                      «  Как серебро расплавляется

                                                           в горниле,  так

                                                           расплавитесь  и вы»

                                                                           ( ИЕЗЕКИИЛЬ  22-22)

                                          В свою очередь,  Каменев  спросил, знает ли что  Бухарин  о записке  Зиновьева.  Оказывается,  Зиновьев  подал  записку  в Политбюро  о  « реактивизации»  его и Каменева.  Бухарин первый раз  слышит  о такой записке.  Каменева  волновало, что  будет с ними.  Николай сказал, что  скорее всего  Сталин  попробует  купить  их  высокими назначениями.

                                            Закончив  свой секретный разговор,  Николай  и Лев  договорились  держать  их встречу  в глубочайшей тайне.  Но  тайна не состоялась.  Слухи об этой встрече  дошли до  «ленинградцев».  Находясь в  Алма-Ате, узнал  об этом  и товарищ  Троцкий.

                                            Троцкисты решили  немедленно  опубликовать  содержание  разговора  Каменева  и Бухарина.  Они мечтали внести разброд  в  «правоцентристский  блок».   Для них этот  «правоцентристский блок»  был таким же страшным, как и тот же  сталинский.  Он олицетворял собой  официоз.  Троцкий отлично помнил при этом,  какую  негативную и некрасивую роль  сыграл  Бухарин  в его  изгнании  из  Москвы  в ссылку.  

                                            А  Зиновьева  и Каменева  Троцкий  язвительно  называл  «двумя мушкетёрами».  Очень скоро  меньшевистская газета  в Берлине  опубликовала  полную запись  разговора  Каменева  и Бухарина.  

                                             Николай был в этом не виноват- виноват был  Лев.  Личный секретарь Борисовича  после  разрыва  зиновьевцев  с троцкистами  продолжал иметь контакты  с последними.  Он лично дружил  с такими же  молодыми  секретарями  Троцкого. Он  передал  полную информацию  о встрече
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                                              Каждый документ,  представлявший  интерес,  перепечатывался  и шёл  к троцкистам. И многие из этих документов  публиковались  для  «массового чтения»  в кремлёвских палатах. Бухарин сам был  в этом немало виноват -  ему  в «Правду»  поступали  конфискованные  рукописи  троцкистов, и Николай  обильно  их  цитировал  в газете  со своими едкими комментариями.

                                              Сама же  встреча  на квартире  имела  характер  отчаянности  и обречённости.  Каменев  крайне скептически  относился  к  этим  «правым».  Он  их  в большинстве  откровенно не любил.  У Бухарина была  очень  недостойная команда.  Томского  Каменев  всегда называл  «законченным типом», а Рыкова- хитрым  и выжидающим.  Каменев  явственно видел политическую никчемность этих  «типов».

                                                В ходе разговора  случайно  стало  известным,  что  Лев  Борисович  уже вёл  конспиративные разговоры  с Молотовым.  Возможно, что  именно  нелегальная  встреча  Каменева  с Бухариным  и поставила крест  на  вероятности  возврата   в партию  «двух мушкетёров».  Бухарин всё испортил своей паникой.

                                              Разговор  Каменева  с  Бухариным  не дал конкретных результатов.  Но на семнадцатом  съезде партии  Лев  Борисович  уверенно заявил, что  «  новая вредоносная  зараза партии»  не получила  развития  только  потому, что мудрый руководитель  Сталин  вскрыл  сразу  этот  «блок»  и всесторонне  осветил  его  перед партией.  А  осветил  всё это  прежде всего  уважаемый  товарищ  Троцкий  своей  своевременной публикацией.

                                              Эта  съездовская речь не помогла  Каменеву. Через три года  он ждал  в камере  судебного процесса.  Вдвоём с Зиновьевым  они потребовали  встречи  с членами  Политбюро.  И встреча эта состоялась.  Обоих  «мушкетёров»  привезли в Кремль.  Их ждали  товарищи  Ворошилов  и Сталин.  Зиновьев  сразу возмутился,  где же  другие  партийные  лидеры. Он получил мягкий ответ, что  партия поручила  переговоры  именно этим товарищам.  С таким мудрым ответом трудно спорить.

                                             В ходе  товарищеской беседы  Каменев  умолял  гарантировать  им жизнь.  Вождь партии  мудро  им ответил, что  они не на рынке, чтобы торговаться, а меру ответственности  определит суд- самый гуманный суд в мире.  Затем всё же тот же вождь   так  же  грамотно и степенно   разъяснил  «мушкетёрам», почему они в данном конкретном случае расстрела не заслуживают.  Во-первых, суд будет не над ними, а над Троцким. Это он есть  главный негодяй  земного шара.  И если этих двух  явных отступников  партия  не расстреляла ещё раньше, когда  действительно  оппозиция  была  «в пике формы», то зачем же  их трогать  сейчас, когда они уже  полностью  безвредны  для  партии.  .

                                                  Зиновьеву  и Каменеву  действительно  стало стыдно  перед мудрым руководителем партии, что они могли  так плохо  подумать  о своей  родной партии и её руководящем ядре.  И в порыве ответной благодарности  они согласились  признать  свою вину  во всех тех злодеяниях, которые придумают  на бумаге  знающие следователи  ( рыцари без страха и упрёка). …

                                               А уже в  д е к а б р е   тридцать седьмого  дружеское письмецо  товарищу  Сталину  отправил  из  тюрьмы  Бухарин.  Поскольку письмо имело  характер любовного признания, его автор попросил  никого другого  без разрешения  Сталина  не читать.  Сталин всё же дал разрешение.  Автор мучительно думал, браться ему  за это письмо  или нет.  Мучительно подумав, он решил браться.

                                            Он доверительно  сообщает  Иосифу, что ничего  не собирается  брать назад  из всего того, что раньше он написал.   В отличие  от двух  «мушкетёров»   Иванович ничего не просит  и ничем не торгуется.  Он интуитивно чувствует, что  « есть  какая-то  большая  и смелая  политическая  идея  генеральной чистки».  Эта великая идея обусловлена   предвоенным временем  и массовым переходом  к демократии. То есть, имеет в виду  автор письма, прежде чем  массово  перейти  к демократии, необходимо  так же массово  провести  генеральную чистку.

                                                     В свою очередь, эта чистка  захватывает  собой  три категории  лиц- виновных,  подозрительных ,  и потенциально  подозрительных.  Не могли в этом   перечне  обойтись  и без  Бухарина.  

                                                     Кроме того, пишет  Николай  бывшему другу  Иосифу, страховочным моментом  является  то, что люди  говорят  друг о друге, поселяя  тем самым  недоверие.  Например,  Радек  натрепал  на  Бухарина  и тот  озлобился  на него.  Потом эта злость прошла – а постановщику пьесы  уже есть новая роль.

                                                    В последних  абзацах  письма  изложено  великое объяснение  всех массовых репрессий. И потому  абсолютно  не  случайно  автор письма заключает, что  Виссарионович  потерял  в нём  одного  из своих  способнейших генералов.  Прав был  Лев  Давыдович, не видя  в этих  «уклонах»  большой разницы.
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                                                 Старался  бороться  со всяческими «уклонами»  даже  Юрий  Долгорукий..  В  двенадцатом веке  он основал  Москву, а пока  Москва  «основывалась», правительство  работало в Киеве, на берегу  Днепра. Юрий рвался  в столицу  в тогдашнее  «политбюро», а к власти там пришёл  его племянник  Изяслав.  Долгорукому не понравилось, что племянник  опередил  старшего дядьку, и забыл  о «молодой  Москве».  Положение усугублялось тем, что  Юриев брат  Вячеслав  отказал ему в поддержке. Вячеслав ранее  уже был на киевском троне, но его оттуда прогнали.

                                                  Киевские бояре  были на стороне  Изяслава. За него также  были  союзные  Польша  и  Венгрия. Сестра  Изяслава  была  венгерской  королевой. 

                                                    «  Я приведу  злейших  из народов,

                                                          и завладеют  домами  их»

                                                                        ( ИЕЗЕКИИЛЬ  7-24)

                                                Со стороны же  «тонкого  востока»  упорного дядьку  поддерживали  половцы. Они всегда старались  бить венгров  при первом удобном случае. У половцев была  какая-то  историческая  интуиция.

  В сорок седьмом году  тогдашнего столетия  была  «торжественно»  заложена  Москва.  Но  Долгорукому  было  не до  этого. Чтобы напугать племянничка, Юрий    завоевал ростовские земли.  Но местное  население  требовало  «законного царя».В семейной жизни  Долгорукого  обнаружились  новые неприятности.  Его старший  сын  Ростислав  обиделся  на папу за то, что не получил хорошего удела,  и уехал в стольный  Киев  к двоюродному брату.  В Киеве  обрадовались  этой измене, и сразу дали  обиженному  Ростику  пару  неплохих уделов.

                                             Но прочно  обосноваться в столице  младший  Долгорукий  не сумел.  Изяслав  со временем  стал резонно  не доверять  ему, как  в  Москве  Сталин – «правым».  «Внутренние органы»  нашептывали  Изяславу, что  честолюбивый  и капризный  братец  Ростислав  не против сам  узурпировать  власть в стране.  У  Ростика  забрали назад  дарованные  города  и отправили обратно  домой к папе.

                                                В и ю н е   сорок девятого  года , когда  Москва  ещё  имела  возраст  маленького  ребёнка,  Юрий  Долгорукий  пошёл  воевать  за  Киев. Он хотел прописаться на берегах Днепра- фамилия обязывала.  Солидарные половцы  присоединились к его войску. Многие отряды  Изяслава   переметнулись на сторону  Юрия.   В   с е н т я б р е  Юрий Долгорукий  становится киевским  «президентом»  без никакой помощи оранжевых  апельсинов.  

                                           Убежавший  Изяслав  имел в запасе  «варшавский  договор»- дружественные ему  Польшу  и Венгрию.  Двадцать тысяч  поляков и венгров  нанялись к нему  отбивать киевский престол.  Это была приличная армия  наёмных собак.  Для  большей гарантии  Изяслав  просит помочь  дядьку  Вячеслава.  Вячеслав  являлся  «губернатором»  в древнем  и красивом  Турове. В случае победы  Изяслав обещал ему  портфель  «премьер-министра». Вячеслав не знал, что делать-  он  сильно не хотел воевать.   Чтобы  надавить  на  излишне спокойного дядьку,  Изяслав демонстративно  стал собирать свои войска  около  туровского княжества. .

                                              К месту событий  стремительно направились  вездесущие  половцы. Не любили они  венгров  и поляков  аж до икоты.

                                                    «  И что  приходит  вам  на ум,

                                                         совсем  не  сбудется»

                                                                    ( ИЕЗЕКИИЛЬ  20-32)

                                             Теперь уже   Изяслав  обращается к  «действующему президенту»  с  мирной  программой.  Венгерские   дипломаты изложили мирную программу  бывшего  князя.  Племянник добровольно  уступал  Юрию  «президентство», но требовал и для себя некоторых уступок.  Для начала  Юрий заявил, что венгры и поляки не имеют права  вмешиваться во внутренние дела нашего  свободного государства, и обязаны  покинуть   территорию страны.  

                                            В ходе дальнейших переговоров  сильно разругались между собой  Юрий  и Вячеслав.  Вячеслав предложил  принять условия  Изяслава, поскольку племянник  не требовал себе  царского престола.   А  Юрию Долгорукому  мир был совсем не нужен – ему нужна была полная власть.  

                                         В условиях   возникшей   конфронтации  между  Юрием  Долгоруким  и его племянником, которой не было видно конца, власть  в стране  решается взять  спокойный и рассудительный  дядька  Вячеслав.  Он решил  «проскочить»  между  двумя  «забияками»  и в глазах народа  выступить  этаким  миротворцем.  Незаметно  для младшего брата  Вячеслав  привёл под  Киев  свою боевую дружину  и вежливо  попросил  князя  освободить своё место.  Он прямо заявил, что старшим  следует  уступать  место  не только в автобусе. .

                                                     Но  у  Изяслава  прекрасно работала    военная разведка.  Он получил  надёжную информацию  о  движении  вячеславова войска  и  о  возможностях этого войска.  В момент  «ползучего  переворота»  племянник  подвёл к    Киеву  свою боевую дружину.  Вступив в город  со своими бойцами,  бывший глава страны  просит  дядю Славу  оставить место ему.  Дядя  Слава  сначала  не хотел этого делать, но против него  выступило местное население.  Его просто хотели убить, и только  племянник  Изяслав спас его от смертельной расправы.  Племянник  следующей  «вечерней лошадью»  отправил дядьку  из Киева, а сам  опять  воцарился  на троне.
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                                              А  в то же  время  нахальный  Юрий  Долгорукий  никак не хотел  возвращаться  в забытую им  Москву, где  потом  ему  поставят  памятник  с  конём. По исторической правде  памятник  надо поставить  в Киеве, за который  так   яростно  Юрий боролся.  В Москве  он не хотел проживать.  Юрий  приглашает  в  свою  «команду»  князя  Владимирко.  Когда  они вместе направились  к Киеву,  Изяслав  был не готов к этому.  

                                           Но в  финальном бою  бойцы  Изяслава  разбегаются в разные стороны, и только венгры и поляки мужественно держали оборону.  Киевский князь восклицает, что только чужеземцы  его  самоотверженно защищают.  Изяславу пришлось бежать.  Пришлось  делать ноги  и дядьке  Вячеславу.  «Президентом» страны  снова становится  Юрий  Долгорукий.  

                                       Весной пятьдесят первого года  в сторону престольного  Киева  идёт  отборный отряд  из десяти тысяч  доблестных  мадьяр.  На этот  раз  не вечерней лошадью,  а утренней лодкой  Юрий  Долгорукий, славный герой  Москвы,  спешно отплывает из Киева. Киевляне  удивлённо восклицали: «Опять власть меняется!

                                                 Впервые в мировой практике  Изяслав  поставил  на свои ладьи  сразу по два руля, что значительно увеличивало их боевые способности.  Он понимал, что с одним  рулём  киевским князем  не останешься.  Половцы  сражались отчаянно, рубя венгров налево и направо, но с двумя рулями  справиться было тяжело.  

                                               Выдворив  из Киева  настырного  «дядю  Юру», Изяслав думает  затем разделаться  и  с  князем  Владимирко.  Он поручил венгерское войско  своему сыну  Мстиславу  и направил их против мятежного князя. Однако совсем молодой  Мстислав  проявил полную беспечность. После очередной попойки  княжич  накрепко  заснул,  а венгерские воины  были абсолютно пьяными.  И среди ночи  Владимирко  напал на лагерь.  Венгры  не успевали  подняться на ноги.  Венгерское войско  было сильно побито.

                                                      «  Ты умрёшь  от руки

                                                           иноземцев  смертью

                                                           необрезанных»

                                                                       ( ИЕЗЕКИИЛЬ  28-10)

                                               Владимирко  умер сам  в начале  пятьдесят  третьего года.  Долгорукий  стал подумывать, как  в отсутствие  своего боевого соратника  снова захватить заветный киевский трон. Помог простой случай- осенью  пятьдесят четвёртого  года   скоропостижно скончался  Изяслав.  Такие  приятные случаи  бывают не каждый день.  Траур в стране  не объявляли.  «Московский  основатель»  в третий  раз  воцаряется  в  Киеве.

                                             Долгорукий  решает  заменить  в стране  митрополита.  Подлец  Климент  во всём всегда поддерживал  Изяслава   - такие попы  стране не нужны.  Из далёкого  Константинополя  прислали  митрополита  Константина.  Опираясь на власть  Юрия, новый митрополит  стал разгонять  всех прежних попов, служивших  Клименту.  Сторонники  Климента  подлежали репрессиям  за неправильную свою ориентацию.  Церковь всенародно  объявила  анафему  ушедшему  Клименту, а заодно и  умершему  Изяславу.  Все прошлые  действия  Климента  были объявлены  незаконными.  Из  Церкви  исходил сатанинский дух.

                                             Через каких пару лет  к власти  в стране  пришёл  сын  Изяслава. Митрополит  Константин  бросил свою церковную службу  и бежал в Чернигов.  Новый поповский собор  не признал  авторитетом  ни Климента, ни Константина, а митрополитом  стал  добрейший  отец  Фёдор. Из  Церкви продолжал  исходить  сатанинский дух.  Незаконными были объявлены  новые решения  Константина. Это он, прохвост, подлежал  анафеме – ату его!

                                                          «  Горе  пастырям…, которые

                                                                пасли  себя  самих!

                                                                не стадо  ли должны

                                                                пасти  пастыри?»

                                                                               ( ИЕЗЕКИИЛЬ  34-2)

                                              Венгерские  войска  изрядно  доставили хлопот  Юрию Долгорукому  и бедным половцам  в боях за  город-герой  Киев.  Опять же  в середине  пятидесятых годов  другого столетия  сильно  понервировали венгры  и советское руководство.  Венгерский премьер  Надь  решил закусить удила  и выдвинуть  «новый  курс», что  подразумевало собой  «новое мышление»  и большую  «гласность».Партийный вождь  Ракоши  стал этому сопротивляться.  Как  и  Никита  в Москве,  Ракоши  опирался  на огромный партийный аппарат.  Чувствуя, что его обходят  сбоку,  Имре Надь  пошёл  на отчаянный шаг- он вынес  на всенародную гласность  острые  внутрипартийные  разногласия.  А  самоуверенный  Ракоши  целых два месяца  спокойно  отдыхает  в братском  Советском  Союзе.

                                               Однако  в Будапеште  видели, что Ракоши  стал  наиболее  одиозной  фигурой  сталинской закваски, и для успешной борьбы  с  «перестройщиками»  целесообразно  заменить эту фигуру. Этот вопрос  венгерские товарищи  подняли ещё  в  м а е  пятьдесят шестого года  перед московским послом  Андроповым.  Не поняв  ситуации,  Андропов  и Суслов  не решились на такой шаг  и всячески отстаивали  Ракоши  на посту  венгерского генсека.  Это была  грубая ошибка   «московских товарищей».

                                             Именно  в это время  московским «членам»  особенную головную боль  причинял  югославский вопрос.  Венгерские дела  находились  в это время  на третьем плане.  И Суслов  с Андроповым не нашли  смелости  ставить  вопрос  о замене  первой фигуры  в Венгрии.  Ошибка  была   серьёзной.
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                                               В середине лета  в Будапешт направляется  товарищ  Микоян  для подробной разведки.  В течение семи дней  товарищ  Микоян  внимательно изучал- надо ли делать ставку  на Ракоши.  Венгерские  товарищи   всё же убедили  Анастаса  Ивановича, что ради  спасения  системы  надо пожертвовать  старым вождём.

                                                   «  Ты совершен был  в путях  твоих…,

                                                        доколе  не нашлось  в тебе

                                                                беззакония»

                                                                      ( ИЕЗЕКИИЛЬ   28-15)

                                                Новое руководство  во главе  с Гере  мирно предложило  Имре Надю  публично признать свои  «правые ошибки». Но  Имре  не желал  этого делать.  Он чувствовал, что можно  вскоре  вскочить  на танк    около  «белого  дома»  в окружении  тысяч оборванцев. Он заметно осмелел, когда в начале августа  в Польше  восстановился в партии  Гомулка.  Получив  главный пост в стране,  Гере сам  отправился  в  Москву  на длительный отпуск.  Тем самым он дал возможность  различным пустым выскочкам  свободно набирать очки.  .

                                                 А в Польше  также  пошли  митинги.  19   о к т я б р я  советская  танковая  дивизия, получив приказ  министра, направилась на  Варшаву.  Министром обороны  «братской  Польши»  был маршал  Рокоссовский, но несмотря на это  многие  польские военные части  приготовились к войне.  Возникла реальная угроза  большой войны  в рамках  самого  «Варшавского  договора».  В Варшаву  срочно прибыли  Каганович, Микоян, Хрущёв.  Целую ночь  они тяжело  спорили  с поляками  о том, кто  должен стать  генсеком    партии  в Варшаве.  Москвичи  ничего не доказали, и Первым  стал товарищ  Гомулка.

                                              23   о к т я б р я  Хрущёв  позвонил  товарищу  Гере  и предложил  всему венгерскому  Политбюро  срочно прибыть в Москву.  В Москве  все братские партии  должны были обсудить  положение  в Польше.  Советская танковая дивизия  приостановила  своё движение – и ждала  только  нового  приказа.  Танкисты сидели по машинам.  Варшава замерла в ожидании  «братской»  боевой помощи.

                                                   Но товарищ Гере  поехать  уже не мог.  В самом  Будапеште  накануне  началась  массовая манифестация.  Дело пахло керосином.  В Москве этого  совсем не ожидали -  Андропов  не был тем  «гением»,  которого  из него потом слепили.  Он в своих посланиях  из Будапешта  постоянно успокаивал, что после ухода  Ракоши  обстановка становится  всё более  нормальной.  Андропов  снова был не прав.

                                                  Поздно  вечером  Имре  Надь  выступил с балкона  парламента  и призвал всех к порядку.  Бывший премьер хотел создать себе  имидж  одновременно  и миротворца  и спасителя  нации.  Но уже никто не слушал  и Надя.  Вопрос стоял ребром-  о выходе  Венгрии  из Варшавского блока  и возврате Венгрии  к старому доброму капитализму. 

                                                               «  И вид  этих  животных  был как

                                                                     вид  горящих  углей»

                                                                                  (ИЕЗЕКИИЛЬ  1-13)

                                                               Когда  в Москве  собрались те, кто смог  приехать  из восточных  столиц, Хрущёв уже не думал  о варшавском  танковом десанте.  Ему уже  подробно доложили  о том, что творится  в Будапеште.  Полякам  очень сильно  повезло !    Сергеевич  заявил, что поступила  просьба  от венгерских  товарищей  о немедленной  военной помощи.  Самое интересное  было то, что  никакую  военную помощь  на то время  никто не просил.  В самой  Венгрии  дислоцировался  отдельный  советский корпус.  И ещё утром  23  октября  напуганный  и бледный как мел  Андропов  позвонил  генералу  Лащенко  с просьбой  привести  корпус  в полную боевую готовность.  .

                                                                Московские  «члены»  осторожно  стали советовать  Хрущёву  спросить  у  самого  Гере, нужна ли венграм военная интервенция.  Сергеевич никак не ожидал, что Гере  начнёт уклоняться  от этого вопроса. Он стал говорить, что не может  собрать  для этого  правительство.   А советские генералы и маршалы  стали заявлять, что любое промедление  ставит под угрозу  само существование  режима  в Венгрии.  И тогда не стали ждать, пока  этот  Гере будет ещё думать.  Маршал  Соколовский  направил  в мятежную столицу  тридцать тысяч  солдат, более тысячи танков.  К двум часам ночи  первые танки  подъехали  к городу.

                                                               Назавтра  утром  в дополнение к танкам  в  Будапешт  прибыли  товарищи  Суслов  и Микоян.  Они убедились на месте, что из венгерских лидеров  определённый кредит доверия  имеет  только  Имре Надь.  Гере  пошёл в отставку – ему дорого  обошёлся  двухмесячный отпуск  в Москве.  Надь  стал  лидером в своей родной стране.

                                                   В это самое время  американский посол  в Москве  дал понять  советскому руководству  о своей  незаинтересованности  в венгерских делах  Американцы  тоже  знали и помнили, кто стрелял в них на полях  второй мировой.  Президент  Эйзенхауэр  был полностью занят  предвыборной кампанией, и ему было не до  Венгрии.  Млеть  от венгерского  путча  он не собирался
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                                                     Кроме того,  в эти  октябрьские  дни   мир был вовсю занят  другой заварушкой. Египетский  Насер  захватил  Суэцкий  канал  и там начался  военный конфликт  с участием  Франции  и Англии.  Венгры  не совсем удачно  выбрали время  своего  выступления.

                                                              «  Потому  что  у них  будет

                                                                   недостаток  в хлебе  и воде,

                                                                   и они  с ужасом  будут

                                                                    смотреть  друг на друга»

                                                                                 ( ИЕЗЕКИИЛЬ  4-17)

                                                 Внешние  проблемы сыпались на  Хрущёва потому,  что  у этих проблем ранее  были посеяны зёрна  разрушения, не  продуманные заранее.  И так было всегда.  Ещё  сто лет назад, в  1 8 5 7  году, состоялась встреча  Александра  и Наполеона.  Наполеоновское нашествие  давно сошло, но это был  Александр- Второй,  а Наполеон – аж Третий. Николаевич стремился  уговорить  французов  отменить  позорный для  России  Парижский договор.  Через шесть лет  началась заварушка  в Польше.  Гомулки ещё не было на свете, а поляки уже  требовали суверенитета.  

                                                В  семидесятом году  французы  немного  переоценили  свои силы  и оказались  побиты  прусскими войсками.  В Петербурге  снова решили, что пора отменять  статьи  Парижского соглашения.  Многие министры  опасались реакции  западных держав,  но  Александр  был   спокоен  как жираф.  19  октября  вышел царский  циркуляр о том, что  Петербург более  не связан  ограничениями на  Чёрном море.  Позор закончился  в одностороннем порядке.  

                                                 После этого  Александр едет  в Берлин  и заключает  «Союз трёх императоров».  Австрия и Россия  торжественно  договорились держаться вместе   и в беде и в радости.  Через  семьдесят лет  сюда же  и за этим же  прибудет  из Москвы  господин  Молотов, главный дипломат  страны  Советов.  Когда потом  обострились  отношения  у Пруссии  с Францией,  Бисмарк  в рамках  общего военного союза попросил согласия  у Петербурга  на разгром  Франции.  А в обмен за союзнические услуги  Бисмарк  предложил  полное содействие  во всех турецких делах.  Однако  питерский  Александр  ответил  полным отказом  в любой  военной  поддержке.  Сконфуженный  Бисмарк  сделал вид, что  это его  подговорили  немецкие генералы.  

                                                   В   1 8 7 6  году  назрела  русско-турецкая война  из-за  Болгарии.  Александр  к тому времени  не имел ни одного толкового  союзника,  так как  Россия  вела себя как девица лёгкого  поведения, капризно перебирая разные предложения.  От Австрии  только удалось добиться, чтобы она не лезла в эту войну.Сан-Стефанский  мирный договор  между  Турцией  и Россией  значительно менял карту мира

                                                   В Европе  раздались голоса  утишить  Россию- и никто за  Россию  не заступился. Надо было меньше жалеть  тех, кто при первом случае  сам же гадит.  Прижатая  со всех сторон,  Россия направила  делегацию  на Берлинский  международный  конгресс  для пересмотра  её же  заслуженной победы.

                                               «  А чьё  сердце  увлечётся  вслед

                                                   гнусностей  их  и  мерзостей  их,

                                                    поведение тех  обращу

                                                     на их  голову»

                                                                       ( ИЕЗЕКИИЛЬ  11-21)

                                                  В Берлине  Болгарию  разделили  на две части, и  свободной  от Турции  оставили  только северную часть.  В Закавказье  у  России  отрезали  немалый кусок  земли.  Берлинский конгресс  заложил  большую мину  замедленного действия, которая  оглушительно  взорвалась  через  тридцать  шесть лет.

                                                   Чтобы  как-то  исправить  положение  и  своё  нелогичное поведение, через семьдесят лет  в тот же  дружелюбный  Берлин  поехал  товарищ  Молотов –   конкретно  договариваться о новом союзе.  А на дворе стоял  суровый  сороковой…  Берлину сильно не понравилось, что Москва  самовольно  завладела  Бессарабией  и Буковиной.  Надо было  останавливать  движение русских в этом направлении.  Для немцев  большое значение имели  нефтяные запасы  в Румынии.   А на румынские земли  ещё нахально лезли  Венгрия  и Болгария.  Они имели этому своё историческое обоснование.  После  первой мировой войны  к Румынии  отошла  Трансильвания, и венграм это  совсем не нравилось.  Эти близкие соседи  так раззадорились, что  в Берлине  привели в боевую готовность восемь отборных дивизий. Германия предложила  «соседям»  свои  мирные условия.

                                                Этот «мир»  вызвал  ярость в Кремле.  Советское руководство  обвиняло  нацистов  в том,  что  они  в нарушение их братского пакта  разделили  Румынию  без ведома советской стороны.  А по условиям пакта  братские режимы  должны консультироваться между собой.  В ответ от  фашистов  поступил  длинный меморандум.  В нарушении  братского  пакта  обвинялась именно  советская сторона, которая  без консультаций  с фашистскими  главарями  проглотила  прибалтийские республики  и две румынские области.  Ди

                                               Чтобы  смягчить  дружеское напряжение,  Риббентроп  спешит  порадовать  Молотова, что буквально  в ближайшее время  Япония, Италия  и Германия  будут подписывать военный договор ( типа  блока  НАТО).  И этот миролюбивый военный альянс  абсолютно  не затрагивает  Россию  и её интересы.  Этот альянс  прямо направлен  против  «американских поджигателей войны».  Хотя в тексте военного договора  открыто об  Америке не говорится, но это ясно  каждому простаку.  Главная цель этого  договора-  привести в чувство  Америку.
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                                                   Молотов заявил, что по условиям их братского пакта  советское правительство  имеет  полное право  ещё до заключения этого  договора  полностью с ним ознакомиться, а особенно- со всеми  секретными протоколами.   Господин  Молотов к тому времени  был уже признанным  международным специалистом  по всякого рода  секретным протоколам.  Он даже полагал, что без наличия  секретных протоколов  любой  международный договор  не представляет  интереса.  …

                                                              «  И когда  скажут тебе:

                                                                   «отчего  ты  стенаешь?»,

                                                                   скажи: « от слуха,

                                                                    что  идёт…»

                                                                            (ИЕЗЕКИИЛЬ  21-7)

                                                        Особенно  волновала  советского министра  небольшая  Финляндия.  По  сообщениям газет, уже в трёх финских портах  высадились немецкие солдаты, а Москва  ничего об этом не знает.  Это же форменное безобразие!   Молотов потребовал  полный текст  соглашения  о пропуске  войск  через  Финляндию, а особенно – текст  секретной части соглашения.  Он  знал, чего нужно  спрашивать…

                                                      12   н о я б р я   Молотов  прибыл  в столицу  союзного государства.  В Берлине моросил дождь, но для настоящих друзей  это не  помеха.  Для начала встретились  министры двух государств.  Риббентроп      объявил, что настала минута  четырём великим союзникам  разделить сферы интересов.  Фюрер уже решил, что все четыре  друга, чтобы не теснить один одного,  будут расширяться к югу от себя. 

                                                          Молотов  вежливо  поинтересовался, какое море  имеет в виду  его  германский коллега.  Вопрос  слегка смутил  немецкого министра – он плохо знал южные моря. Однако  железный  Вячеслав  настаивал  на ответе.  Тогда  Риббентроп  сказал, что можно  поискать  какое-либо море, например, в районе  Персидского  залива.

                                                        На другой день  завязался  дружеский  диспут  между  Молотовым  и самим господином  фюрером.  Советский министр  снова потребовал  убрать немецкие войска  из Финляндии.  Гитлер совсем не ожидал  такого  грубого  прямого  нахальства в его  служебном кабинете. Он ответил, что  Финляндию  они не оккупировали, а войска  направляются  проездом  в Норвегию.  В свою очередь, он сам спросил, не собирается ли  Россия   захватить  Финляндию.  Молотов  не дал точного ответа, а собеседник требовал ясности.

                                                            Гитлер  дружески  пояснил, что сейчас  на  Балтике  не должно быть  никакой войны, а иначе  это серьёзно повредит   традиционной  советско-фашистской дружбе.  Последствия  могут быть  непредсказуемые.  Да и что нужно  Советской  России  в этой  маленькой Финляндии?  Не менее  дружески  Вячеслав  сказал, что могут потребоваться урегулирования, как это было  в Бессарабии. Гитлер   снова повторил, что конфликта  следует избегать  любой ценой.

                                                      Собеседники  стали горячиться, и тогда  благоразумный  и дипломатичный  Риббентроп  мягко  вмешался в разговор  и заявил,  что только  по недоразумению  можно создавать проблему  из какой-то невзрачной  Финляндии.   Гитлер  вернулся к главному вопросу. Он сказал,  что  Англия  стоит  накануне  полного разгрома, и после войны  вся британская империя  будет делиться  как  «обанкротившееся  имение».  

                                                      Молотов, послушав об Англии,  снова стал поднимать  застарелые вопросы. Он заявил, что немецкие  гарантии  Румынии  задевают  советские интересы, и потребовал отмены этих гарантий.  Фюрер был вынужден отклонить  это требование как необоснованное.

                                                       Поздно  вечером  уставший  фюрер  пошёл отдыхать, а Риббентроп  стал показывать  советскому гостю  проект  договора  «пакта четырёх»  с участием  Советского Союза. Молотова  сразу заинтересовали  секретные протоколы к этому    договору.  Их было несколько.

                                                             « Когда  будете  по жребию

                                                                  делить землю  на уделы…»

                                                                                 ( ИЕЗЕКИИЛЬ  45-1)

                                                    Две недели  думал   официальный  Кремль   над предложенным договором.  26     ноября   1 9 4 0 года  германский посол  получил ответ. Советский  Союз  давал своё согласие.  Однако вместо  двух  секретных протоколов  Москва  требовала  пять  секретных протоколов.   Москва  выдвигала  серьёзные условия  для своего  присоединения  к пакту.  Немецкие войска  должны были полностью   убраться  из Финляндии.  В Болгарии  должна быть создана  крупная  советская  сухопутная  и морская  база  с досягаемостью  Босфора. Район в сторону  Персидского залива  также должен стать  советской зоной влияния.  Наконец,  Япония  как товарищ по пакту  полностью отказывается  от любых прав  на  Сахалин.  

                                                             Московские условия  начисто сорвали  заключение  исторического пакта.  Аппетиты  Сталина  превысили  берлинскую  планку допустимого.  На совещании   со своими  генералами  Гитлер  назвал  Сталина  хладнокровным  шантажистом. Фюрер  заметил, что последние  победы  Германии  Россия  не может перенести.  А значит,  её нужно  ставить на место.

                                                              Не радовали фюрера в те дни  и другие друзья-проходимцы.  23  октября  он назначил  свидание  генералу  Франко. Совсем недавно  этот генерал  выиграл  гражданскую войну  благодаря  немецкому оружию. 
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                                                        Во  время свидания  Гитлер  попросил  испанского  генерала  вступить в войну  10  я н в а р я  нападением  на занятый  англичанами  Гибралтар.  Девять часов  продолжалась беседа, но  Франко не   торопился  давать своё добро.  Недовольный фюрер  умчался  восвояси, а  оставшемуся  Риббентропу  приказал  добиться  хоть какого-то  соглашения с Испанией. Соглашения не добились.

                                                           Планируя  нападение  на Советскую  Россию,  Гитлер  повторял  не Наполеона,  а шведского  короля  Густава. Густав  точно определили  в  1 7 8 8 году, что пока русичи  заняты на юге войной, оголённый  Петербург можно захватить. А шведский посол  сигнализировал  о слабости русской армии.  Но потом начались неприятности.  И откуда только что бралось!  В Париже  грянула революция, и прусский король  Фридрих  передумал  шведам помогать – было не до этого. А в Лондоне  русский посол  Воронцов  умело  гасил  «агрессивную партию».  Густав оказался без союзников.

                                                       Шведская конституция  разрешала  только  оборонительные войны.  Густав нашёл  достойный выход.  По его приказу  своих же солдат  переодели в русскую форму  и отправили  в Финляндию  «творить злодеяния». Эти бойцы стали грабить  деревни, угонять скот, поджигать дома. Эта хитрая провокация  позволяла Густаву  объявить  войну  как жертве  чужой   агрессии.  Густав и не думал тогда, что всего через двадцать лет  Финляндия  станет именно  русской областью, а совсем не шведской.  Финнам  сильно не понравились хитрые шведские проделки.

                                                       «  Разве  мало  вам  того, что

                                                           пасётесь  на хорошей  пажити»

                                                                            ( ИЕЗЕКИИЛЬ   34-18)

                                                           Густав  поучил  фашистов  и находить  благовидный предлог  для ультиматума.  Русский посол  Разумовский  хорошо знал  о подготовке Швеции к войне.  И он обратился к местной  оппозиции  бороться против войны.  Швеция заявила свой протест, выслала посла в Петербург.  Екатерина  Вторая  была тоже не лыком шита-она вежливо попросила  всё шведское посольство  немедленно выехать домой.  В заявленном ультиматуме  Густав возмущался  агрессивностью  Разумовского, посягавшим на единство шведского народа, и потребовал  от России  возврата земель  в Карелии  и в Финляндии.  Пользуясь удобным случаем, Густав также  потребовал, чтобы  Россия  отдала  Турции  весь Крым  и Северное  Причерноморье. Через два года  воинственный пыл  горячего шведского парня  заметно убавился.  Ничего не добившись в войне,  он запросил мира.  Фашистские лидеры  этому  у Густава  не научились.

                        НЕРАВНЫЙ   БРАК   ЦАРИЦЫ   ЕКАТЕРИНЫ
                                   Один  только  благовестник  Иоанн  в своей  известной  Книге  рассказывает, как  ученики  Крестителя  заметили, что   у их  духовного наставника  резко поубавилось  почитателей.  Это был тревожный    симптом- конкуренты  могли  обойти их  на повороте.    В связи с этим обстоятельством  началась товарищеская дискуссия  о законности очищений.  Закон определил  для  этого  свои строгие правила.

                                                                «   И кто-нибудь  чистый    пусть

                                                                       соберёт  пепел  телицы  и

                                                                       положит  вне  стана

                                                                       на чистом  месте»

                                                                                       ( ЧИСЛА  19-9)

                                                               Эта вода  названа  водою  окропления  и водою  очищения. Понятно, что  очищение , производимое  водою  с пеплом  телицы, имело  больше  силы, чем выдумки  Ивана.  А  Крестителевы  представители  утверждали, что их крещение  стоит  намного выше  любого очищения  по М о и с е ю .  .

                                                               Но представители  крестительской партии, как те самые меньшевики, стояли на своём.  Они не могли  Иисусово  крещение  поставить  выше своего.  Они резонно утверждали при этом, что не их ли  лидер  Иоанн  первым  открыл  силу  воды  и первым  стал  крестить.  И самому этому обряду  Иоанн  научился  не от пустых людей, а от  таинственного глагола  в пустыне.
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                                                               Местные жители  возражали, что  не сам ли Креститель  отзывался положительно  о крещении  Иисуса.  А новые ученики    Иисуса  прибавили ещё, что крещение  их вожака  сопровождалось  многими чудами, а  Иоанн  не показал ни одного  фокуса.  Смущённые ученики  пошли к  Иоанну  и попросили  его,  чтобы  он сам  обосновал  идеологически  их  партийное достоинство  в борьбе  против различных самозванцев.

                                                               Иоанн  сразу заметил  коварство   и хитрость  своих учеников.  Он боялся появления в своих же рядах  большевиков  и меньшевиков, так как  главные враги  были кадеты. И он мудро замечает  им, что  если  появляется  благодать, то  там  уже действует  творческая сила.  Но  нельзя  творить  так,  чтобы   отменять  окропление  рыжей  телицы.

                                                                   «  И да будет  это  для них

                                                                          уставом  вечным»

                                                                                        (  ЧИСЛА  19-21)

                                                              Очень скоро  после  этого  инцидента  Иоанна  схватили  жандармы  и посадили в темницу.  Он осмелился  принародно  обличить  бесстыдное поведение  Ирода  Антипы, отнявшего жену  у своего брата.  Он  принял на себя  эту опасную миссию, поскольку  если бы это    сделал  Иисус, то тому  за это  отсекли бы голову – и нарушились бы все писания. Ирод  Иродович обязан был жениться  со своей племянницей. Этого требовали  благочестивые правила-  и Креститель  на его месте  так бы и поступил.  Но Ирод  не захотел племянницы. Он выбрал себе  иностранку  из соседней  Аравии.

                                                              Однажды  Ирод  Иродович  поехал в Рим  по делам службы.  Он остановился в доме своего брата  Филиппа.  И там  Иродович  завязал  любовную связь  с женой брата –Иродиадой.  Она была  очень хорошей наружности, но характер  у неё  был слишком изнеженный.  Она происходила  из знатного рода  Маккавеев.  В жёны  своему дяде  Филиппу  она была выдана  ещё в малом возрасте, и дядя  был старше  её  раза в три с половиной. Этот её супруг  значительно уступал ей  и в  интеллекте, и в своих любых способностях

                                                             Когда  Ирод  старший  ещё правил  в данной стране,  эта  несчастная девушка  сильно надеялась, что  получит  неплохое наследство  и станет  влиятельной дамой при дворе.  Потом  Ирод  всё таки умер, и по  завещанию  ничего не оставил  Филиппу.  .

                                                             Нельзя  прямо осуждать  оскорблённую девушку  за то, что  она  обратила  свою любовь  в сторону другого дяди.  Во-первых,  этот другой дядя  всегда имел  не самые лучшие отношения  с женой-иностранкой.  Не всё у них ладилось в семье, как этого хотелось бы. И кроме того,  этот  другой дядя  имел неплохие виды  стать царём  с неплохим должностным окладом  и бесплатной дачей.  

                                                       «  Если  же кто  будет  нечист  и

                                                           не очистит  себя,  то

                                                            истребится  человек тот

                                                           из среды  народа»

                                                                               (  ЧИСЛА  19-20)

                                                       Аравитянка  отступила в сторону,  и молодая  Иродиада  насладилась  любовной связью.  Видя это,  законная жена  навсегда уехала  в свою Аравию.  В этой стране  в её услугах больше не нуждались   Но  вступить в брак  Иродиада не могла – законы  не позволяли этого, так как  она была замужем  за братом царя.Как назло,  отец  брошенной  аравитянки  оказался  мстительным типом, и объявил войну  вчерашнему зятю.  Сам Ирод  Иродович  был вынужден  выехать  на театр военных действий.

                                                           Во время этой поездки  царю  подсказали, что в соседней пустыне объявился  деятель, привлекающий  к себе людей.  Это именно тот человек, который соревновался  с Иисусом за первенство.  Царь  приказал доставить  его на приём.  В ходе состоявшегося  разговора  этот деятель  сурово  воскликнул царю, что  «  не подобает  тебе  иметь жену  брата своего».

                                                            В оправдание  Иродович  заявил,  что  Филипп  добровольно  дал развод  своей молодой жене.  Однако его  молодая любовь   не поверила  партийным полномочиям  кудесника  и попросила  Ирода  арестовать  этого чудодея. Это было  начало  конца  его героической жизни.

                                                                        «  И собиравший  пепел  телицы

                                                                              пусть  вымоет  одежды  свои»

                                                                                             (  ЧИСЛА  19-10)

                                                          Катя  Долгорукая  была ничем не хуже  Иродиады.  Она  познакомилась  с российским императором, когда ей  было тринадцать лет, а ему- сорок лет. Подобно  Ироду  он тоже  был старше  её  раза в три, как  и дядька Филипп.   В   1 8 5 9 году  российский  император  Александр Второй  заехал в имение  к своим друзьям.  Пробегавшая мимо девочка  робко спросила, что  хочет видеть  самого  императора.  

                                                          Александр  Николаевич  помог девочке неплохо.  Подобно  выражению из  фильма, он не учил жить, а «помогал материально». Видно, юная девочка  ему  приглянулась  в свои тринадцать лет.  Всех шестерых  молодых  Долгоруких  царь  свободно  пристроил  в  столичные  учебные заведения.  
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                                                       Через пять лет  царь  посетил   престижный  Смольный  институт.  Катюше  было уже целых восемнадцать. За прошедшие годы  она  ничуть не испортилась, а стала ещё лучше  во всех отношениях.  Ей уже можно было давать не только конфеты и   свежие яблоки.   Александр  Николаевич понял своим царским умом,  что дальше тянуть время нельзя – иначе  другие молодцы  займут  желанное место.  У царя была помощница  Варвара  Шебеко.  Она постоянно   работала  при  царе  послом  по особо тайным  поручениям.  

                                                        Через  Варвару  царь  стал передавать  Катюше  разные  хорошие подарки- конфеты, лимоны, бельё.  Варвара  быстро навела связи  в Смольном  институте.  Она завела стабильное знакомство  и со старшей  Долгорукой.  Она напоминала ей  как бы между прочим, как неплохо  быть  царской тёщей.  У бедной княжны  было неважное  финансовое положение, и она  соглашалась  с Варварой.

                                                       Мама  вместе с Варварой  стали постепенно  рассказывать  своей студентке, что  возвышенные чувства  царя  Саши Второго – это редкая возможность  поправить  материальное положение  и часто есть конфеты.  Но девушку  смущал  как-то возраст  кавалера.  

                                                       В  Смольном институте  не могли не заметить  разных событий  вокруг студентки  Долгорукой.  Но деятельная  Шебеко  опережала  события.  Она мастерски организовала   уход девушки  из  учебного заведения  « по семейным обстоятельствам».  Лучше не светиться  в этом  очень «сильном»  институте.  Встречаться на квартире у девушки  тоже было  неприлично  в связи с местом  работы  кавалера.  В качестве временной меры  Варвара  предложила  обоим «случайно»  встречаться  в Летнем   саду.

                                                       Александр  и Катя  жили не в той стране, где  возможно  деликатное молчание.  В этой стране  было возможно  только  прямо противоположное.  Судачить начали все – и верхи, и низы. О Кате говорили, что  она  за бриллианты  ляжет  с любым.  

                                                           Чтобы сбить  волну пересудов,  Екатерина  уезжает  в Италию.  Денег на поездку  было предостаточно.   А предприимчивая  Варвара  не хочет  остаться  без работы.  Её дерзкая  инициатива  не знала границ.  У Кати Долгорукой  осталась  в Питере  младшая  сестра  Мария.   И Варвара твёрдо решает, что пока  старшая  Михайловна  будет нежиться  на  итальянских курортах, царю  Александру неплохо  заняться  с  симпатичной  Марусей.   

                                                                «   И пусть  окропит  чистый

                                                                       нечистого  в третий  и

                                                                        седьмый  день»

                                                                               (  ЧИСЛА   19-19)

                                                          Царь приехал на встречу с Марией.  Надо было уважить  нелёгкие труды  Варвары. Он провёл с ней интересную беседу  о жизни  и подарил ей кошелёк, набитый деньгами.  Мария слегка расстроилась, но была  рада за свою сестру  и за  подаренный кошелёк.   

                                                               А потом  в Париже  проходила  всемирная  выставка.  Русские цари  на эту выставку  никогда не ездили.  Александр  решил нарушить эту неприятную традицию, и решил поехать в Париж, чтобы  заодно  встретиться с Катюшей.  Царя предупредили, что в Париже  опасны  тысячи поляков, покинувших свою малую родину  после неудачного восстания.  Но это не испугало царя – он набрал с собой побольше охраны.  А из соседней  Италии  прибыла к месту  Михайловна  - для долгожданной встречи.   .

                                                               Пока  император  и Катя  были просто  любовниками, царский двор  смотрел на это  пренебрежительно.  Ситуация  взорвалась  позже, когда  Михайловна  родила мальчика, а потом ещё и девочку. Это были царские дети – а значит, и преемники  княжеских титулов.  Отец этих детей  пожаловал им  титул  князей  Юрьевских.  Эта их  «фамилия»  торжественно напоминала, что  сам  Юрий  Долгорукий  был  далёким  предком  Кати  и её  «царских»  детей.  Государь не хотел  оставлять  своим новым детям  фамилию  Долгоруких  из своего опасения, что  род  Долгоруких  может от них отречься. .

                                                            Представители  императорского двора  настроили  против  новой невесты  жандармского  министра  Шувалова.  Тот громко заявил,  что справится  с этой  нахальной  девчонкой.  Но он просто не успел- император  направил его  послом  в Лондон- немного  сменить  обстановку.

                                                            В  и ю л е   восьмидесятого  года  император  вызвал  к себе  главного министра  Адлерберга  и объявил ему, что надо организовать  его свадьбу  и венчание.  Императору было шестьдесят два года.  До открытия  московской олимпиады  оставалось ровно сто лет. Министр знал практически  всё  о любовной связи  императора  с Долгорукой.  У них уже были свои дети.  Но известие о свадьбе  сразило  министра наповал.   Адлерберг  стал указывать  государю  о падении  престижа  царской власти  в случае  этой  свадьбы.  Даже митрополит будет сурово недоволен, хмуро нахмурив  свою длинную бороду. 

                                                        Венчание состоялось  шестого   и ю л я .  Оно происходило в походной церкви.  Были  приняты самые строгие меры, чтобы никто из караульных солдат  не имел понятия  о том, что же происходит.  Российский  царь  сильно боялся, чтобы его родня  не сорвала  обряд венчания. Да и видеть на процессе  лишние лица ему не хотелось.  Первым свидетелем   был Адллерберг, которого  так  быстро  обработала  невеста.  Почётным свидетелем  была  сестра невесты  Мария, которой ранее  жених  преподнёс  кошелёк  с червонцами, а саму трогать не стал.  Но особо почётную роль  играла  незабвенная  мадам  Варвара  Шебеко, без которой  ничего бы хорошего  и не случилось.  Какая ж   свадьба без  Варвары !
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                                                       Книга  Ветхого  Завета  рассказывает, как раньше на всей земле  был один язык и одно наречие.   При поступлении   в институт  не надо было  зубрить  иностранный язык – иностранных не было.  И стол был всё время  обыкновенным столом, а не тупым  дурацким  «зэ тэйболом».    И в паспортах не было  пятой графы.  Двинувшись  с Востока,  тогдашние племена  нашли хорошую равнину  и там поселились.  И догадались они  делать  кирпичи  и обжигать  их огнём..

                                                         Появление  кирпичей  позволило  строить  высотные объекты.  И было решено в Вавилоне  построить  высотную башню  типа  Останкинской, вокруг  которой  собирались бы  сотни демонстрантов  с портретами  членов  Политбюро.  На этой башне можно было сделать  и смотровую площадку, и высотный ресторан, и центр культурных развлечений.  А внизу  проводились бы  конкурсы детского  рисунка на песке.  И все бы гордились тем, кто её построил.  Но решил Господь  смешать языки, чтобы один не понимал другого.  И рассеял всех  Господь,  и строительство  прервалось.  И министр  связи ничем помочь не мог.  Вавилонская башня  стала символом  смешения языков  и наций. При разных языках  трудно  вместе строить.

                                                          Не захотел  строить общую башню  и Пётр Первый.  Чтобы  Швеция не догадалась, что Пётр  готовится к войне, в Стокгольм  посылались  дружественные послы.  Шведского короля  регулярно навещал  царский посланник.  Пётр даже сказал королю, что если бы  польский  Август  захватил вдруг  спорную  Ригу, то Россия  немедленно  бы помогла  Швеции. Но российский монарх  тайно  встретился  с этим Августом  и   хотел  вместе воевать  против Швеции.

                                                      В это время  в Варшаве  объявился  некто  капитан  Паткуль.  В Стокгольме  его заочно  приговорили  к смертной казни  за государственную измену – измену нигде не любят. Паткуль   горячо убеждал  польского короля  объединить  силы  с Россией  в борьбе со шведским  «фашизмом». Он мечтал  о светлом  демократическом  обществе  в Швеции, где  Паткуля никто бы не трогал.  При этом,  опытный  Паткуль  учил  Августа, что следует одновременно  следить  и за  непомерными  аппетитами  ненасытной  России. 

                                                   В сентябре   1 6 9 9 года  в Москву  прибыл  саксонский генерал  Карловиц.  Вместе с ним прибыл  его личный помощник.  В лице помощника  под чужим паспортом  приехал  не кто иной, как- Паткуль.  При помощи  Паткуля  генерал  рисовал  Петру  Первому  радужные картины  после разгрома  Швеции

                                                       «  Они утвердились  в злом  намерении,

                                                             совещались  скрыть  сеть»

                                                                             ( ПСАЛОМ  63-6)

                                                  Но не всё было так просто.  Как и во все века,  гладко было на бумаге. В той же Польше  росли настроения  против  надоевшего  Августа.  Его династические планы  стали известны  в народе  и встретили  законное  противодействие.  Возникла реальная угроза  государственного переворота. Литовский  князь  Казимир  Сапега  перешёл на сторону шведов.  

                                               На Украине  полковник  Самусь  от имени казаков  угрожал  Польше  забрать свои земли.  Московский царь  дал распоряжение  Самусю  не мешать  Августу и все силы готовить против шведов. …

                                                  В это нестабильное время  неистовый  Паткуль  видит  хаос  в Польше  и переходит  на службу к России.  Пётр посылает его  в Вену  настраивать всех против  Швеции.  Шведский король   Карл  требует  убрать  Августа  с его  поста.  

                                                   Летом   1 7 0 5 года  Пётр  Первый  прибыл  в  древний  Полоцк.  Здесь стояла российская армия.  Государь завёлся здесь  с местными униатами. В ходе духовных разборок  с участием царя  произошла небольшая драка.  Было убито четверо монахов.  Зачинщиком этой небольшой драки  был признан  настоятель  местного монастыря.  В качестве наказания  настоятеля  повесили.  Пусть не лезет к царю  с кулаками.

                                                          «  Знамений  наших  мы не видим,

                                                                нет  уже  пророка»

                                                                             ( ПСАЛОМ  73-9)

                                                    Стал задумываться о своей политике  и гетман  Иван  Мазепа. Он начал понимать, что победа  России  над Швецией  ему совсем невыгодна – матку  Украину  полностью подчинит  Пётр  и сделает её  своей  провинцией, как питомник изменников.  Казачье войско потеряет  своё значение.  А вот зависимость от  Карла  давала больше свободы.  Швеция не собиралась включать в себя  многострадальную  Украину.  Да и Карл  за заслуги  в войне  мог отвалить  Ивану  хорошие земли по Днепру.  Мазепа решил  пока  дружить  со всеми,  до минуты, когда что-то прояснится.  Его мудрость  предвосхищала  великое петлюровское  учение

144.

.

                                                     Мазепа постоянно вёл  тайную переписку  с гетманом  Сенявским. Он писал  другу  Сенявскому, что  защитит  всех  от этого  проходимца   Самуся. Прислал  к Мазепе  своего   гонца  и  Лещинский.  Иван любезно принял  этого шляхтича, а затем вызвал московских стрельцов  и  приказал того арестовать. Письма Лещинского  Иван отослал  в Москву, и возмущённо заявил, что это уже  четвёртая попытка  вражеских сил  завербовать его  против  Петра  Первого.  Но Лещинский  не бросал этого дела.  Он снова шлёт Мазепе  письмо  с предложением дружбы.  Иван стал вертеться – рано было знать, чьим предателем он окажется.

                                              «  Ты удалил  от меня  друга

                                                   и  искреннего, знакомых 

                                                   моих не видно»

                                                                 ( ПСАЛОМ  87-19)

                                                     Положение  осложнил  внезапный конфликт  Мазепы  с Кочубеем.  У Кочубея  была дочь  Матрёна.  Она была крестницей  Мазепы  в знак  их  постоянной дружбы.  Когда  Матрёна подросла  и стала девушкой, гетман  не  мог  быть  равнодушным  к её духовному развитию, и предложил  ей  супружеский союз.  Родители девушки  оказались  противниками  этого союза  в силу большой разницы  в возрасте молодых.  Да и церковь прямо запрещала  подобные браки.  Хорошее дело браком не назовут.  Матрёна тайком убежала  к своему  суженому, но  Иван  Степанович  культурно  возвратил её законным родителям. Тем не менее, несмотря  на примирительный  жест  Степановича, Кочубей  сильно обиделся  за свою дочку.  В ответ  Мазепа  справедливо ему заметил, что лучше бы он жаловался  на свою   глупую  и болтливую жену, которую  Кочубей  просто не в силах  призвать к порядку.  

                                                     Кочубей  направил  в Москву  монаха  Никанора.  Тот сообщил  «во внутренние органы»   о том, что  Мазепа  коварно  изнасиловал  дочку  Кочубея, свою крестницу, грубо нарушив  церковные  нормы.  Кроме того,  Мазепа  намеревается  изменить  Петру, перейти на сторону  подлых ляхов  

                                                 «  Рыл  ров,  и выкопал  его,

                                                        и упал  в яму»

                                                                    ( ПСАЛОМ  7-16)

                                                     Московский царь  не поверил  этому доносу, и представил  Кочубея  провокатором.  Для расправы с провокатором  он вызвал его в столицу к себе.  Но  Мазепа испугался, что этот жалкий  «провокатор»  может  слишком  много чего  рассказать  в столице, и попросил царя  провести  следствие  в Киеве. А Кочубей  и его сподвижник   Искра  уже узнали  об этом  и успели убежать.  Они обратились  за спасением  к одному видному офицеру. Но  после проведенного  тщательного следствия  московские  «органы»  признали, что эти двое есть  профессиональные провокаторы, и оба они были казнены

                                                      Когда  Карл  Двенадцатый  находился под  Полтавой, крымские татары вдруг захотели ему помочь.  Ранее  они всё выжидали.  У них было  что-то   от Мазепы.  Король  приказал начать штурм города  вопреки  неудачному соотношению сил.  Штурм оказался жалкой авантюрой, и две тысячи шведских трупов  явно  не порадовали  крымских  «союзников».  

                                                      Чтобы привлечь  шведских  соперников, Пётр  демонстративно  вывел из лагеря  свои войска  и выстроил их  в две линии.  Шведы привлеклись, и завязался поединок.  Через два часа  всё было кончено – девять тысяч  шведов  лежали убитыми, и около  трёх тысяч  сдались в плен. После  Полтавской победы  оживились контакты  с датчанами.  По привычке  Дания  попросила  новых субсидий.  Но Пётр  уже чувствовал себя настолько уверенно, что не дал им ни копейки- хватит наглеть.

                                                      В эти победные дни  занервничал  заклятый враг  России – Англия.  В октябре  1709 года    английский посол начал усиленно заботиться  о мире  между  Россией и Швецией. Англичане склоняли Петра к «умеренности».  А Пётр только входил во вкус.  Получив ощутимый удар  по зубам,  Карл  приказал  казнить  Паткуля.  Пётр Первый был не против  разделаться  с Мазепой, но это было не в его силах- в сентябре  Мазепа  умер  от сердечного  приступа.  Предательское сердце не выдержало  шведского разгрома…

                                                      Англия  по-прежнему бесилась  от того,  что  Пётр,  раздолбав Швецию,  захватит  всю торговлю  в этом регионе.  Из туманного  Лондона  раздавалось много красивых слов о «балансе  интересов».  Пётр Первый  ответил, что в случае давления  он не оставит камня на камне  в захваченных землях.  Пётр принял решение, что  для выгодного мира  нужно подготовиться  к новому ошеломляющему удару.  Удары должны быть такими,  чтобы у карлов надолго отбило охоту  воевать.

                                                            «  Вот, они  изрыгают  хулу

                                                                 языком  своим,

                                                                 в устах  их  мечи»

                                                                                ( ПСАЛОМ  58-8)

                                                     Для  блестящего эффекта  Пётр решил  захватить  Стокгольм.  Но  Дания  не торопилась  предоставлять для этого  свой  морской флот.  Пришлось отказаться от этой задумки.   В  1 7 2 0   году  Англия, наконец, решила поставить  Россию на место.  В Балтийское море  вышли  английские военные корабли, и Петру  был поставлен ультиматум.

                                                      «  Они  восстали  на меня

                                                           в день  бедствия  моего»

                                                                                  ( ПСАЛОМ  17-19)
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                                                       Петру Первому было о чём подумать  после грозного ультиматума.  Такое  сложное нервное состояние было   ранее   у  девы Марии  по Книге  Нового  Завета,когда  не Англия, а небесный ангел  сообщил ей необычайную новость. Ей надо было поделиться с кем-то  этой новостью.  Ближе всех к ней был  муж  Иосиф. Но она боялась  открыть ему  тайну, чтобы  не смутить его. Узнав о беременности  Марии, он мог  просто избить её, так как был далёк от небесных откровений.

                                                       И она решает  отправиться к  Елизавете. Та была беременной, и могла стать  Марии   близким соратником.  Писатель  Лука  пишет, что  Мария  идёт с поспешностью. Это путешествие  Мария предприняла не одна, а в обществе близких себе богомольцев, которые ходили в Иерусалим. В то время  Палестина  делилась  на четыре части – и Галилея  была  на севере этой страны.

                                                             Лука обстоятельно  пишет, как Мария  вошла в дом  Захарии, чтобы показать  внутреннее  состояние  девушки.  Как только услышала приветствие  Елизавета, вдруг  заиграл  младенец в её чреве. При этом,  причиной  движения младенца  был вовсе  не восторг матери. Когда  Елизавета  услышала привет  от Марии, так сразу  последовало  движение ребёнка.  Радостного духа  сначала исполнился  маленький ребёнок, а потом уже  и сама  Елизавета.  Это гениально  предсказывал  Захария.

                                                        В состоянии  радостного  экстаза  Елизавета  догадывается, что  в животе  у Марии тоже есть маленький ребёнок, который когда вырастет  будет главнее  её  Ивана.  Ранее  Мария  практически  ничего не знала  о Елизавете, пока  ей  не рассказал  об этом  ангел небесный.  Она даже не задумывалась, что они  есть сёстры между собой.  Когда думаешь  о небесном,  всё земное уходит на второй план.

                                                      В ответ и Елизавета, увлекаясь небесным духом, не придавала  никакого значения  родству с Марией. Она больше думала о своём будущем ребёнке.  Неожиданный визит  Марии  всё враз изменил.  Мария пошла не к законному мужу, и это о многом говорило. Радостно  встретив гостью, Елизавета  представляет  её  превыше всех жён. Она даёт понять  своей сестре, что  возвещенная  ей  небесная тайна  уже известна и ей самой.  .

                                                                   В ответ  Мария  сообщает  своей сестре, что  в связи  с нынешними  событиями  её будут  прославлять  грядущие поколения  людей. 

                                                               Затем  Мария  говорит  своей сестре  о том великом  перевороте  и большом  мирообновлении с началом деятельности  её сына.  Это будет настоящая  перманентная революция, не имеющая  конца. При этом, сильные мира сего  будут низлагаться, а смиренные и умные  будут возноситься. Такое бывает только  при революциях.  А если революция  не состоялась, то это  всего лишь только  мятеж.

                                                               Лука повествует, что после рождения сына  у Елизаветы  собрались  соседи и родственники.  Мария среди них не замечена.  Вполне возможно, что перед рождением  Иоанна Мария поспешила  возвратиться домой, чтобы избежать семейного скандала  и не светиться перед любопытными. При этом, Лука написал, что девушка возвратилась  именно  в свой дом, а не к мужу.  Из-за своего повышенного смирения  супруги опасались  нервировать друг друга.  Простому смертному это трудно понять.  

                                                               Таким же растерянным,  как и Мария после  встречи с ангелом, был и Лев Троцкий  после  свержения  царя в России.  Получив это известие  из Питера, Давидович хочет с кем-то поделиться этой радостью.

                                                                  «  И даст  Ему  Господь  Бог

                                                                       престол  Давида, отца  Его»

                                                                                     ( ЛУКА  1-32)

                                                           Лейба  действительно  был сыном  Давида, и Давидович  был  вовсе не  против  вплотную  приблизиться к заветному престолу. Ближе всех  к нему были меньшевики.  Но  Троцкий боялся открыть  им свои  заветные  тайны и желания, чтобы не смутить их  как  того же   простоватого  Иосифа.  Узнав о  беременности  Троцкого революцией, меньшевики  могли бы обвинить его в узурпаторских  настроениях.

                                                           И Лейба  решился  направиться   к большевикам.  Ленин  был ещё  более  беременным  революцией, и мог стать в то время   для  Льва  самым близким соратником.  Троцкого  толкало вперёд  и желание  лично удостовериться  в словах Ленина, что  самое   главное  сегодня- мировая революция. Историки старательно пишут, что  Лев  направился  в Петроград  с поспешностью.   Пятого    м а я  он приехал  в столицу  бурлящей  России.  А    Владимир  Ильич   уже предлагал  выход  из кризиса  в виде  новой революции.

                                                               «  И вошла  в дом  Захарии,

                                                                    и приветствовала  Елисавету»

                                                                                 ( ЛУКА  1-40)

                                                               Установлено  точно, что  это неблизкое путешествие  из Америки  Лев  предпринял  не один,  а в обществе  близких  ему соратников  по партии, которые со всех концов Европы  и Америки  слетались как  воробьи в Питер  «на богомолье».  В то время  Россия делилась  на много частей, и Петроград  находился  в северной части  страны.  Историки  подробно пишут, как Троцкий вошёл к большевикам..

                                                               «  Ибо  отныне  будут  ублажать

                                                                    Меня     все роды»

                                                                                    (  ЛУКА  1-48)
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                                                         Седьмого    м а я  Давидович  встречается   с самим  Лениным, а десятого   м а я  официально заявляет, что  «   я называться  большевиком  не могу»,   « нельзя от нас  требовать  признания  большевизма»..  На  шестом  партийном съезде  Троцкий  и вся его неслабая команда  были приняты  в большевистскую партию.  Радостно встретив  Льва,  Ленин представляет его  превыше  других  партийных деятелей.  Он даёт понять  Льву, что великая  тайна  захвата власти  и мировой революции  владеет  уже  ими двоими.   «Младенцы в животах»  радостно  узнали друг друга.

                                                             «  Как  говорил  отцам нашим,

                                                                 к  Аврааму  и семени  его  до века»

                                                                                    ( ЛУКА  1-55)

                                                          Шестнадцатого  октября  Троцкий  дал команду  вооружать  Красную гвардию.  В Петроградском  Совете  в связи с этим  ему дали запрос  о слухах  по подготовке  красными восстания.  Лев  Давидович  заявил с трибуны, что  мы не принимали  никаких решений  о революции.   Это заявление  горячо поддержал  другой  Лев – по фамилии  Каменев.  Другой Лев  решительно осудил  курс  на восстание как явно  преступный.  Он заявил, что  эти слухи, к сожалению, имеют под собой почву.

                                                                  Для того, чтобы  Ленин  не подумал, что два Льва  объединились,  Троцкий  направляется  к Ильичу, как  Мария- к Елизавете.   И Ленин, выслушав его, гневно обрушивается  на  недалёкого  Каменева -  « неужели трудно понять, что  Троцкий  не  мог, не имел права, не должен  был  перед врагами  говорить  больше, чем он сказал».

                                                          Став  командиром  всей Красной Армии, Лев  Давидович  довольно быстро  нажил себе  врагов.  Против него  образовалось  «военная оппозиция».  В её состав  входили, в частности, Смирнов, Лашевич, Смилга.    Эти ребята резко критиковали  расстрелы  комиссаров  по приказу  Троцкого.На восьмом съезде партии  эта  многочисленная оппозиция подняла большой шум  против  Льва.  А в разгаре была гражданская война.  Да внезапно перед съездом    вдруг дал дуба  товарищ  Свердлов.  Мудрый  Ленин  хотел успокоить    противные стороны.   В защиту Троцкого  яро выступил  товарищ  Сталин. Он  мудро заявил,  что эта оппозиция  намерена  расшатать  дисциплину  армии.  

                                                                Тем не менее,  у   неугомонного  Смирнова  оказалось  неожиданно много  сторонников.  Слушать  Ленина  и Сталина  они особо не разгонялись.  На военной секции съезда  значительное большинство делегатов  проголосовало  за  платформу  Смирнова против  Троцкого.   Тогда побитые ленинцы,  защищавшие  Троцкого  и его светлое   имя, мастерски потребовали  перенести  вопрос  на закрытое  заседание  съезда.  Но даже здесь,  в условиях  неимоверного  ленинского  давления, против  Троцкого  было подано  сразу  девяносто пять голосов.  Заодно  неугомонные  смирновцы    открыто заявили  о злоупотреблениях   властью  умершего  Свердлова.  Из последнего  потом сделали  примерную  партийную  икону  по названию  « Скоропослушник»,  и смирновская  критика  надолго  исчезла  из всех  возможных  «первоисточников».  .

                                                                  «  И воздвиг  рог  спасения  нам

                                                                       в дому  Давида, отрока  Своего»

                                                                                      ( ЛУКА  1-69)

                                                               Вместе  с  Ильичём  Лейба желал  без   царской протекции,  за счёт  своего ума,  выйти в лидеры молодого  государства.  Как и  Ильич,  он вырос  в небогатой семье, но был талантлив  на разные способности.  Таким же невероятно способным  и примерным мальчиком  был  Гриша  Отрепьев (  в миру- Юрка).  Он родился и вырос  в небогатой семье, а болтать умел- как Троцкий.

                                                          Ещё в ранней молодости  Юрка служил  в команде  самого  Михаила  Романова.  Впоследствии,  когда  напористые  Романовы  захватили власть  и династию  в стиле  не хуже большевистского, этот   вопиющий факт  исчез  со страниц  всех книг  и учебников.  «  Народные»  историки  стеснялись  признавать, что  Юрий  Отрепьев  есть надёжный ученик  романовской школы.  

                                                            После ареста  Романовых,   чтобы  не угодить  прямо в тюрьму,  Юрий  Отрепьев  становится  завзятым монахом  по имени  Григорий.  «Юрьевское»  прошлое парня потеряло всякое значение.  Не успел  петух  пять раз  откукарекать, как проворный монах  забыл  о своей службе  Романову.  И никто уже  не спрашивал  в духовном экстазе : « Любишь ли ты меня, дорогой?».  Никто тогда  и думать не думал  в самом духовном сне, что по милосердной воле  Божией  и  Гришка  и Мишка  успеют побывать  царями  в родной стране.  В этой стране  стоит только захотеть.

                                                             Действующий царь  Борис  всё время болел- совсем как  хилый  Андропов.  Как  и Андропов, он больше  лежал  в больнице, чем работал.  По  Москве пошли разговоры, что  «генсек»  не царствует, а болеет.  Все стали ждать  «правительственного сообщения» и чёрных  полосок  на  приспущенных флагах.  А Борис  помирать не хотел.  …

                                                          А  Романовы  вызвали  в Москву  вооружённый отряд, как  Хрущёв  в своё время – танковый батальон.  У царя был наследник – маленький  Фёдор, но в такой стране, где вокруг – сотни  «благостных»  Романовых, у  маленького Фёдора  шансов  на корону  почти не было.  У Бориса  оставался  только один достойный  выход – разогнать  шайку  Романовых, как шайку  голодных  псов.  Собак не разгонишь- они загрызут.  Именно в это время  юный  Отрепьев, спасаясь от виселицы,  побежал в монахи. 
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                                                            Совсем не случайно  Отрепьев  имел видное положение  у Романовых.  Он был умён  ничуть не меньше  Троцкого.  Это потом  стали этого  немного стесняться, когда он поставил  на рога  всю  великую  Россию.  Став  Григорием, он сделал  феерическую карьеру  и в монашеской среде, хотя  был таким же богомольником , как  Гитлер- архиепископом.   В течение одного  года  (!)   он прошёл путь  от монашеского  слуги  до  придворного  самого  патриарха.  Такой фантастической карьеры  давно никто не помнил.  И помогли тут  совсем  не  красивые молитвы, а  необыкновенные личные способности  молодого  проходимца.  Его ранее  душевно любили  Романовы, и так же душевно  его полюбил  сам патриарх.  Он был у них  своим человеком.

                                                        «  Кто  Мне  служит,

                                                             Мне  да последует»

                                                                       ( ИОАНН  12-26)

                                                    Оказавшись в Кремле  в Чудовом  монастыре, Отрепьев  попал  в водоворот  интриг, что  было для него  отличной полезной школой на будущее.  Ещё  Иван  Грозный  в свою бытность   общероссийским царём  постоянно  говорил, что  местные чудовские  монахи  только по одежде  есть иноки,  а в жизни  «чудят»  и творят  намного  страшнее  простых  мирян.  У них всегда царил  раскол, и кипели  политические  страсти.

                                                     Наевшись  этой «каши», юноша  оставляет  монашеский  хлеб, и связывается   с арианами. Увидев  чрезвычайно способного  юношу, ариане  хотят   завлечь  его в  свои ряды.  Ариане  увлекли  его своей теорией , особенно  в вопросе  о   происхождении  Святого Духа. А это происхождение  не менее  увлекательно, чем происхождение  Карла  Маркса.  Самое главное этом вопросе- кто от кого исходит.

                                                    Но  Отрепьев  в данном случае  не просчитал  последствий  этого шага.  Став арианином, он не мог  претендовать  на царский трон.  Так и  Троцкий в своё время  сразу порвал с меньшевиками, чтобы  ворваться  в Кремль. Григорий  открывает  свои замыслы  Адаму  Вишневецкому.  Пан  Адам  враждовал  с московским   царём   из-за земельных участков.  Он согласился  поддержать  династические претензии  бывшего монаха. Видный гетман  Ян  Замойский  не принял эту авантюру и потребовал  у пана Адама  объяснений.  .

                                                                 «  Другие  говорили : это

                                                                       слова  не бесноватого»

                                                                                  ( ИОАНН  10-21)

                                                  В   м а р т е     1 6 0 4  года    польский король  предлагает  Замойскому  пойти  с походом  на  Москву  для освобождения  законного места  Григорию, который есть как бы  Дмитрий, сын  Ивана  Грозного. Замойский отвечает королю, что такая авантюра  не принесёт  никакой пользы полякам.  В это время  польская страна  вела трудную войну  со шведами, и Замойский   мечтал  о союзе  с Россией  в этой войне, для чего нужно было всего лишь  польского короля  женить  на  Ксении  Годуновой.  Однако  старый жених  Сигизмунд  отчаянно боялся, что отдав  Ксению  в невесты, Москва  в Стокгольме  посадит  своего ставленника  Густава.   Это были глупые подозрения, потому что  данный  Густав  уже сидел  в тюрьме  в городе  Угличе – и это была не маскировка.

                                               Для похода на  Москву  внезапно  нашёлся  новый  сторонник.  Это был сенатор  Юрий  Мнишек.  Он познакомил Григория  с князем  Сапегой.  А последний уверенно заявил, что Гриша сильно  похож  на покойного царя  Фёдора. Мнишек решил основательно заняться этим делом.  Для начала он предложил  Григорию  свою дочь  Марину  в качестве законной жены.  Марина  не блистала красотой, но присматриваться было некогда.   Сигизмунд  согласился  помочь  «Дмитрию»  на определённых условиях.  Самое главное, что если  Отрепьев  станет    всенародным  царём, он  сразу  же поведёт  московские войска  на противный  полякам  Стокгольм.

                                                                     «  А входящий  дверью

                                                                          есть  пастырь  овцам»

                                                                                   ( ИОАНН  10-2)

                                                 В обмен  за женитьбу  с Мариной  будущий царь  обещал  по бартеру  забрать у  Москвы  и отдать  в управление  Мнишекам Новгород  и Псков.  В течение  одного года  будущий царь  обязывался  сделать всю   Москву  строго  католической.  Если же этот годичный срок  не обеспечивался,  Мнишеки  получали право  свободно  развестись  с Отрепьевым, но с  оставлением  за ними  всех  пожалованных земель.  Сенаторы  и  польский сейм  воспротивились  желанию  короля  начать  военную авантюру.  Тогда  пан Вишневецкий  и господин Мнишек  сами стали  собирать  «народное ополчение».  Но  и Сигизмунд  по мере своих сил  давал свою помощь.  А вот в Литве  дело не пошло.  Литовские магнаты  категорически  отмежевались  от авантюры.  Тогда  и Лев  Сапега  полностью вышел из игры, послав прощальный привет  Мнишеку.

                                          После очередного поражения  в бою  Григорий  решил  оставить  своё гиблое мероприятие и бежать в Польшу.  Однако восставший народ заявил готовность  бороться до конца  «за свержение  царизма».  Все наличные беды связывались  с действующим царём  и его  прогнившей  «камарильей».  Спасение было только одно- в новой  «камарилье». Торговые люди  стали добровольно  жертвовать  средства  на  «поход за власть».   Многие приносили  по тысяче рублей  и больше.  Это было великое народное  ополчение.   В  те же самые учебники истории  оно как-то  не вошло- «не в ту сторону»  ополчались.  Для учебников  нашли  достойный  «дубликат» - более  позднее  ополчение  Минина  и Пожарского.  Для учебников  придумали  самую настоящую сказку  о том, как  Иван  Сусанин  в лес ходил.  Этой великой сказкой  тешились  миллионы  соотечественников.  Крестьянин  Иван  Сусанин   охранял  в Костроме  Михаила  Романова по данной ему команде.  Он не водил никого  ни в лес, ни в болото.  
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                                                    Народное ополчение  возглавили боярские дети Булгаков  и  Беззубцев.  На  Красной площади  им не стоит памятник- не на  того «царя»  собирали деньги.  А в конце апреля  ополченцы  направили свои скромные дары  крымскому хану, чтобы он помог  свергнуть  нелюбимого царя. 

                                                   В  январе  1 6 0 5 года   канцлер  Замойский  выразил  своё удивление  военным  походом  Отрепьева. Он заявил,  что  «тот, кто выдаёт себя  за сына  царя  Ивана,  говорит, что вместо него  погубили  кого-то другого.  Помилуй Бог, это комедия… что ли?    Вероятное ли дело, велеть  кого-то  убить, а потом  не посмотреть, тот ли убит…  Если это так, то можно было  подготовить  для  этого  козла или  барана». Одновременно  Лев Сапега  заявил,  что законный  наследник  царя  Ивана  нашёл бы  другие средства  для  подтверждения  своих прав.

                                              «  Вы не знаете, чему  кланяетесь,

                                                   а мы знаем, чему  кланяемся,

                                                    ибо  спасение  от  Иудеев»

                                                                         ( ИОАНН   4-22)

                                                 В это время  кандидат  на царское место  случайно узнал, что среди восставших  пошли подлые слухи  о том, что  «воскресший  Дмитрий»  явно не уважает православие.  Надо было срочно спасать положение.  И он тогда заказывает  из ближайшего  города  Курска  православную икону, для встречи с которой  устроили  умилительный  крестный ход..  

                                                     А из Москвы тем временем  приехали  лазутчики  из  Чудилова  монастыря.  Этих троих монахов  подослали  царские  «органы» с тем,  чтобы они  всенародно  обличили  своего бывшего дружка  по монастырю.  Но эти монахи  «перечудили» - и  были арестованы. Они  знали, что  Григорий – никакой не  царь, но им связали руки и ноги.  Всех троих привязали  к столбу – и в течение дня  медленно казнили. 

                                                    Отрепьев после этого  осознал  большую опасность  внезапного разоблачения – и придумал  новую неплохую  инсценировку.  Он был  неплохим драматургом.

                                                     «  Если  я  свидетельствую  Сам

                                                          о  Себе, то  свидетельство

                                                          Моё  не есть истинно»

                                                                           ( ИОАНН  5-31)

                                                 Нужные люди  нашли и обнаружили   настоящего  Гришку  Отрепьева, известного  чародея  и кудесника, а также и большого распутника.  И для всех русских людей,наконец, стало ясно, что  уважаемый  «Дмитрий  Иванович»  совсем не то, что какой-то  там  Гришка.  Мистификация сделала своё дело.  Группа надёжных товарищей  направила  в Москву  письмо  царю  Борису  и главному священнику  Иову.  В письме было написано, что  Дмитрий  есть  самый настоящий наследник  и московский князь, а поэтому уважаемый  Борис  пусть не занимается ерундой  и не занимает чужое место.  

                                                   Годуновы пришли в очевидное замешательство.  Такого они не ждали.  Официальная пропаганда  оказалась  парализованной – ведь действительно нашли  настоящего  придурка  Отрепьева.  Это было как в анекдоте – если не простуда, то остаётся беременность. Больной  и престарелый  Борис  стал  томиться  терзаниями  об угличской драме.  Хорошо зная,  что сын  Грозного умер, он стал входить  в отчаянное сомнение  на грани  потери  рассудка – верить  ли тому, что  Дмитрий  живой, или  он всё же умер.

                                                 13  а п р е л я  вопрос  решился  сам собой-  царь Борис  скоропостижно  скончался.

                                                   Патриарх всея  Москвы  и окрестных деревень  объявил, что на царство  благословляется  Фёдор,  шестнадцатилетний сын Бориса.  Основанием к этому было то, что об этом просил  лично сам папаша  перед своей кончиной. Нельзя не уважить папину просьбу.  Но присягу  церковники  написали  совершенно неудачно.  Длительное время  попы  яростно  предавали  анафеме  зловредного  Григория.  И вдруг все увидели, что Григорий есть живой  и совсем другой, и он  явно не тот,  как и  тот Федот.  Логически получалось, что они  преследовали  совсем не того человека.  

                                                      «  Но  Я сказал  вам,  что вы  и

                                                           видели  Меня, и не веруете»

                                                                              ( ИОАНН 6-36)

                                                  В результате  из текста присяги  решили  полностью убрать  фамилию  Отрепьева  во избежание  кривотолков.    В известном  стихотворении  о статуе так  же «убирали»   ненужное слово.  В результате присяга  не успокоила  народ, а ещё больше  взбудоражила.  В результате многие стали  сомневаться  в царских  полномочиях  молодого  Фёдора.  В результате  не оказалось  ни одного  результата.

                                                    Сам  Борис  в силу обстоятельств  в своё ещё время  попал под  клевету- как под трактор. Его обвинили  в организации  убийства  царевича  Дмитрия.  Внешние обстоятельства выгодно способствовали этому.  Маленький  Димка, будучи  эпилепсиком, сам напоролся на нож.  Но внешне выходило так, что это было выгодно  именно  Борису.  А сейчас  по столице  пошли разговоры,  что Борис  покончил  сам с собой  в страхе  перед  грозным  «сыном  Грозного». По традиции  Фёдор  объявил амнистию. .

                                                 В  и ю н е    сильно  сурового  пятого года  в столицу  прибыли гонцы  «царя  Дмитрия».  На  Красной площади  они зачитали  «апрельские  тезисы»  революционера.  Новый претендент  гневно клеймил  изменника  народа  Бориса  Годунова  и возлагал на него всю вину  за  «застойные явления». Он напоминал боярам, какое утеснение  они терпели  от  Бориса  и его   узурпаторской партии, какие нестерпимые душевные муки  переживал народ, каким поборам  подвергались  независимые купцы, как не  хватало  детям  игрушек, а девицам – кавалеров. И хотя ещё не родился на свет  добрый  дедушка  Владимир  Ульянов, тем не менее, каждому было ясно, что  земля- крестьянам, мир-народам,    лапша-дурным  остолопам.
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                                                    «   Говорящий  сам  от себя

                                                          ищет  славы  себе»

                                                                          ( ИОАНН  7-18)

                                                        Пёстрая толпа, собравшаяся  в центре  столицы, жадно слушала   «ленинско-троцкистскую»  программу мира,  и горячо верила,  что новая  «народная»  власть  избавит страну  от военных потрясений,  царских поборов, суровой зимы в январе. О том, что  «так  дальше  жить нельзя», взволнованно  говорили  то ли  Руцкой, то ли князь Бельский, что почти одно и то же.  Восставшие захватили  царевича  Фёдора  и арестовали его.  Патриарх  Иов  с возмущением писал, что москвичи  захватили  во дворце  материю, приготовленную  на господню  плащаницу, и разодрали  её  на мелкие клочья. Менялись века,  а уважение к плащанице не прибавлялось Наконец, восставшие  добрались  до винных погребов.  Вино пили  кто шапкой, кто ботинком, кто- двумя ладонями.  Около ста человек  в духовном экстазе  перепили вина  и тут же умерли.  

                                                          Отрепьев  встретил  известие о свержении  царя  в городе  Туле.  Это было и недалеко- Троцкий  прозевал   такое событие  в Америке,  а Ульянов болтался   в   Европе.  В Туле Григория  торжественно встретило  местное духовенство-только без духового оркестра.  Были и хлеб-соль,  и радостно   сияющие кресты, и  разнотворящие иконы.  О том,  что  «Дмитрий»  есть  воистину  настоящий царь, торжественно заявил  рязанский  архиепископ  Игнатий.  Игнатий немедленно примкнул  к победившей стороне.  Отрепьев  в специальном благодарственном письме  благодарил   мужественного  Игната  за верную службу  и особо отмечал, что  только его  усердными молитвами  и держится  пока ещё  родная земля русская. Растроганный  Игнат  обещал  молиться  ещё усерднее.

                                                         «  Фарисеи  сказали  им:

                                                              неужели  и вы  прельстились?»

                                                                              ( ИОАНН  7-47)

                                                   В  Москве  главным  противником  нового царя  был  Василий  Шуйский.  Это был главный  «эксперт» по вопросам  смерти  маленького  царевича  Дмитрия. Он ранее  действительно детально проверял  эти все обстоятельства.  Он слишком много знал о том,  каким образом  умер  царевич.  И он в кругу знакомых допускал себе откровения о том, что не царевич  в Москву  прибыл, а какой-то  случайный  изменник.  Эти разговоры донесли наверх, и Василий  подлежал ответственности  за  «клевету  на президента».  Масла в огонь  подлил из  Польши  гетман  Ян Замойский.  Выступая перед сеймом, он резко высмеял  сказки  нового самозванца  и заявил,.  что на московский трон  по династии  должен претендовать  Василий  Шуйский. Самозванец стал опасаться, что Василий  действительно  заявит  свои претензии  на царское место.

                                                       Василий  Шуйский  едва не  попал  под  «расстрел»  при  Борисе  Годунове. И он уже надёжно знал, как можно  заслужить  себе прощение.  На судебном процессе  он повинился  перед  ложным  Дмитрием  и просил простить ему  его  явную глупость.  Василию дали смертную казнь, но потом  его простили  под большое честное слово.  Василий  пока и не думал, что кроме  Гриши  и Миши, он  также успеет  побывать всенародным царём – аккурат  между ними. 

                                                               «  Во грехах  ты  весь  родился,

                                                                    и ты ли  нас  учишь?

                                                                    и выгнали  его  вон»

                                                                                 ( ИОАНН  9-34)

                                                      Григорий  Отрепьев  был одарён способностями  не хуже  Троцкого  и Ленина.  Он давал понять народу, что  такое свободная страна  при умном правителе – после  десятков  глупых и злобных  тиранов.     Как и в годы  так называемой  перестройки, сотни тысяч болванов  восхищались тем, что новый  «генсек»  говорит не по бумажке,  свободно и доступно  беседует  с трудящимися  в противовес  предыдущим  партийным чинушам.  Не имея даже багрового  пятна,  новый лидер  каждодневно заседал  с боярами в думе, как на каком  съезде  советов,   деловито  отключая  «пятый микрофон»  с переходом на « второй»,  и заботливо обсуждал  насущные  наболевшие  за многие годы  вопросы. Являясь неплохим оратором,  он тонко вводил  в свои речи  новые  удачные сравнения, так что  все ослы  слушали его  с большим вниманием  и умилением.

                                                                     «  У власти  ослиной-

                                                                            ослов  миллионы. И

                                                                           ими  гордится страна!»

                                                                                 ( ---------------------)

                                                        Новый  замечательный  «генсек»  упрекал  знатных  вельмож в том, что они  заскорузли  в старом, что  они  боятся  нового, что  они  ничему  не хотят учиться, что надо брать у заграницы  всё самое лучшее  и всемерно  двигать  перестройку – не могут же всё делать  одна  только  подружка  да похожий на обезьяну  посол.  Григорий отлично помнил  о своих  «кондициях» польскому королю.  Заморскую помощь  надо отрабатывать- без неё ведь,  родимой, ничего  существенного не бывает. Без такой  помощи  были бы  просто невозможны  любые  «ускорения»   и «консенсусы».. И он приказал  начать  военный поход  против  шведов.  Но консервативная боярская дума  нарушать мир  со Швецией  не  пожелала. Пришлось это дело отложить  до более лучших времён.
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                                                             Но  Отрепьев  отлично понимал, что только с помощью  победоносной войны  можно действительно  упрочить  своё  шаткое положение.  И если с той же Швецией  получилась досадная осечка, то следовало обратиться к старым добрым  туркам и татарам. Крымские татары  в этот момент  занялись войной с Венгрией.  Только   азовские татары  лезли на север.  В конце года  казаки  побили  их и привезли  в Москву  их предводителя.  Победа окрылила  бывшего монаха.

                                                            Не успев обосноваться в Кремле,  Отрепьев  сразу получил  сильную оппозицию.  Бывшая жена  Ивана Грозного, которую звали Марфа,  под влиянием подкупа  и угроз  разыгрывала  роль  любящей матери  молодого царя.  Эту  дружбу разрушил сам  «Дмитрий».  Он дал команду  устроить  театральную инсценировку  над  могилой  подлинного  Дмитрия  в  Угличе, чтобы продемонстрировать  народу, что на самом деле  в Угличе  был убит  вовсе не Димка, а какой-то простой попович.  С этой целью следовало  раскопать  могилу  и перебросить  тело  Дмитрия  куда-нибудь в канаву.  Такие планы  оскорбили  материнские чувства  Марфы, чьим настоящим сыном  был погибший  царевич. Она не желала допустить  надругательства  над могилой её сына.

                                                          Спектакль  замышлялся  грандиозный- вполне в характере  волевого  и умного  Григория.  Марфа в отчаянии  обратилась  за помощью к боярам.  Те с готовностью согласились помочь – и сорвали этот спектакль.  Но бояре действовали не бескорыстно.  У них зрел свой заговор  против  очевидного проходимца.  Они потребовали  от  Марфы  признаться  в нужную минуту, что  этот царь  не Грозный.

                                                                 «  Столько  чудес  сотворил

                                                                      Он  пред ними,  и они

                                                                       не веровали  в Него»

                                                                                 ( ИОАНН 12-37)

                                                         Столько мистификаций  и  инсценировок  устроил  Григорий – а упорные  бояре  не веровали в него.  Чтобы помириться  со своей  «дорогой мамой», Государь  по её просьбе  возвращает  в Москву  «диссидента»  Василия  Шуйского.  Более того, Василию  нашли  хорошую жену  и назначили свадьбу- чтобы занялся  полезным делом и не лез в большую политику.  По просьбе видных  московских бояр  Марфа  передаёт  польскому королю, что  все знают  о самозванстве московского жулика, и что московские бояре  лучше  хотели бы видеть  своим царём  молодого  Владислава, сына  Сигизмунда.  А заговор боярский  взял в свои руки  не кто иной, как…  Вася  Шуйский.  .

                                                              А в Польше той порой  зашевелился вдруг  пан  Зебжидовский, губернатор  Кракова.  Ранее он оказал  значительную денежную помощь  Отрепьеву  в деле  свержения  предыдущего прогнившего  царского режима.  Теперь он сам уже мечтал  свергнуть  у себя  в стране  надоевшего Сигизмунда, и надеялся на поддержку московского царя.  Сигизмунд  узнал об этом от своей военной разведки, и был просто  взбешен.  

                                                            А компания  Шуйского  умело и тонко  пустила  в сторону  Варшавы  хитрую  дезинформацию  о том, что якобы  Дмитрий  Иванович  полностью  поддерживает  польскую оппозицию.  Этой акцией  шуйские  добились  своей цели  и разорвали  связь  между  официальной  Варшавой  и Отрепьевым.  Интрига была завораживающей -  польские заговорщики  планировали  использовать  помощь  московского царя  для свержения  своего  Сигизмунда, а московские бояре  хотели договориться  с польским королём  о низложении  проходимца  «Дмитрия».

                                                             «  Ещё  многое  имею  сказать

                                                                  вам,  но вы  теперь  не

                                                                  можете  вместить»

                                                                                     (  ИОАНН  16-12)

                                                             Когда в  апреле  растаял последний снег в полях, случилась новая напасть. Стало известно,  что  к Москве  продвигается  мятежный  «царевич  Пётр».  Бояре сильно заволновались  и стали запасать  соль. Они решили остановить  нового  самозванца  на берегах  Волги.  Но  Государь  «всея  Руси» думал  иначе.  Гриша сам  руководил  повстанческим движением,  хорошо знал  все трудности подобного движения, и в новом повстанчестве  он видел  «родственную душу».  

                                                              Царь  направил   к мятежнику  своего человека  с персональным  «правительственным»  письмом.  Ни разу в жизни его не видев, «Дмитрий»  уверенно  признал  в нём  своего родного племянника  и пригласил    его    в   состав правительства.

                                                                Шестнадцатого  м а я  царю подали записку, где указывалось, что буквально  завтра  изменники  поднимут  переворот.   Царь  не очень поверил  этому сообщению.  Всё же под давлением  своих  «министров»  он объявил военное положение. Был дан приказ  убивать на месте  всех подозрительных типов. Опытный авантюрист,  Отрепьев  и подумать не мог, что  среди главных  заговорщиков – его  родная  «мама»  Марфа, а также помилованный  от расстрела  Василий  Шуйский.

                                                                 А  Шуйский  Вася  был не меньшим  проходимцем.  Для успеха заговора  он сам придумал  хитрый московский план.  Выступление  должно было начаться  под маской  защиты  родимого  царя.  В народ бросался клич « поляки обижают Государя!»,  что означало по существу- «вся  власть Советам!»  Под этим кличем  провоцировались  бы  уличные беспорядки, и шла бы  в то же время  «нейтрализация»  царских сил. И когда  «Аврора»  делает холостой залп, заговорщики проникают  во дворец  и убивают  самозванца  «по неосторожности». 
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                                       Попав  в окружение  своих врагов,  Отрепьев  понял, что  великий спектакль  подошёл к своему завершению.  А по закону жанра  в такой драме   живыми не остаются.  Глядя с земли  на лица знакомых бояр, он   достойно закончил роль  словами  с просьбой  о свидании  с дорогой  «матерью». Ему ответили, что  Марфа  не считает  сыном  постороннего  недоноска.

                                        В это время  на Красной площади  тысячи собравшихся москвичей  горячо желали  защитить  «видного  перестройщика»  от этих иноземных поляков. Спектакль  не терял ещё интриги.

                                                             «  И в тот день  вы не

                                                                  спросите  Меня  ни о чём»

                                                                            ( ИОАНН  16-23)

                                          Заговорщики  чрезвычайно боялись вмешательства  народа.  Первый выстрел  сделал купец  Мыльник.   После переворота  Шуйский сделает его важным воеводой. Окровавленное тело  продолжали бить и рубить на мелкие куски.  Бояре  сильно  хотели  надеяться, что очередной  «Дмитрий»  больше не воскреснет  по новозаветным мотивам.  Они   зря надеялись.

                                                              «  … Вы  рассеетесь  каждый  в свою сторону

                                                                       и  Меня  оставите  одного»

                                                                                   ( ИОАНН 16-32)

                                            А вот в фашистском  Берлине  нацисты  дружно  уговаривали  генерала  Осиму  начать  войну против  Англии. Они толково объясняли, что внезапный удар  Японии  удержит Америку  от втягивания в войну. 5  м а р т а    1 9 4 1 года   в Берлине появляется  секретная директива.  В ней указывалось, что  Япония быстрым захватом  Сингапура  капитально запугает американцев. Но вместе с тем  в директиве  запрещалось  давать  японцам  любую информацию о плане  «Барбаросса».  Об этом даже не должны были знать итальянцы.

                                            18  м а р т а   на совещании  немецкие генералы повторили, что захват японцами Сингапура  есть самая голубая мечта, но этому есть большие помехи. Капризная  Япония  согласна  схватить  Сингапур, если немцы  начнут  высадку  в Англии.

                                             26 м а р т а  в столицу рейха прибыл  министр  Мацуока. Сразу начать разговор не удалось.  Ночью произошёл  переворот в Югославии, и там свергли  прогерманскую шайку.  В  Берлине были заняты  утрясанием этого неприятного инцидента. Японский посол  ждал  до четырёх часов утра. Когда начали разговор,  Риббентроп    неосторожно  задел  советскую тему.  Он нечаянно проболтался, что у них отношения  с СССР  не самые дружеские, и если Россия  будет опять артачиться,  фюрер её раздавит. Увидев смятение  японского посла, Риббентроп  поспешно заверил, что у Москвы будет правильная политика.

                                             В  о к т я б р е    ушёл в отставку  японский кабинет министров, и его возглавил  бравый генерал  Тодзио.  И он  чрезвычайно  желал  начать большую войну против США.  Советскую  страну  он не собирался трогать.  18  н о я б р я  японцы  срочно  предложили нацистам  подписать договор  не заключать мира с общими врагами. Нацисты надеялись, что под общим врагом имеется в виду  Советская  Россия.

                                            28  н о я б р я  после  большого  расширенного совещания  Гитлер  срочно пригласил к себе  японского посла  и объявил ему, что  невероятно обострились отношения между  Германией  и США. Японцам было предложено  объявить войну  Соединённым Штатам.    6  д е к а б р я под Москвой  пошли в наступление  советские войска.  Они приехали  из Дальнего  Востока  в десяти тысячах вагонов. Немцам теперь была не лишней  и японская помощь.

                                              А японская  оперативная группа  уже летела к  Пёрл-Харбору.  Об этом не знал никто в мире, кроме самих японцев.  Каким-то чудом  американцы  прозевали  эту экспедицию.В  Токио  панически боялись, что  Гитлер потребует  от них  объявить войну  Советскому  Союзу. Но по  непостижимым соображениям  Гитлер  на этом не настаивал. 

                                                                 «  В тот день … пошатнётся  гвоздь,

                                                                      укреплённый  в твёрдом  месте,

                                                                      и будет  выбит, и упадёт…»

                                                                                      ( ИСАИЯ  22-25)

                                                    Утром  8 декабря, после японского нападения, Риббентроп  спешно направился  к Гитлеру  докладывать, что  германское нападение на  США не  вытекает из договоров.  Но  фюрер  уже думал  совершенно другое.  11  д е к а б р я  он выступил в  рейхстаге. Он должен был обосновать  объявление  войны  Америке.  Он сурово напомнил всем, что  этот Рузвельт  называл  ранее  Гитлера  гангстером.  А между прочим, это мерзкое выражение  родилось  именно в Америке.  Но Рузвельт все равно  не может Гитлера   как-то  оскорбить, поскольку  фюрер  давно уже считает, что сумасшедшим прикрываясь  христианским лицемерием, этот  так  называемый  президент  верно ведёт  человечество  к ужасной  большой войне.

                                                      Заодно  Адольф  популярно  объяснил  причины  их вражды  с Рузвельтом.  Рузвельт происходит  из богатой семьи  , и ему вымостила власть  так называемая демократия.  А фюрер родился  в бедной семье  и пробивал себе дорогу  тяжёлым упорным трудом.  В ходе первой мировой войны  Рузвельт пользовался  себе  всеми возможными привилегиями, наживаясь на войне.  А другие в это время  истекали кровью.  Сам Адольф послушно выполнял приказы  в качестве рядового солдата  и вернулся с войны  таким же бедным, как и был ранее.  Сразу после войны  Адольф  лежал в госпитале, а Рузвельт  в это время  спокойно пустился  в финансовые махинации.  
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                                                        По словам  оратора, Рузвельт был охвачен большим страхом, что если  в Европе  наступит настоящий мир, то его безрассудное  проматывание  миллионов  будет расценено  как  надувательство народов, поскольку никто не собирался нападать  на Америку.  И тогда он сам  нахально  спровоцировал  нападение на свою страну.  Оратор  также напомнил всем. как  японское руководство  годами  пыталось  решить все вопросы  и буквально  устало  от его  недостойных  насмешек.

                                                       В тот же день фюрер беспокойно спросил  Редера, а не оставит ли Америка  Японию,  чтобы сначала разгромить Германию.  Но Редер был спокоен.  Он уверенно ответил,  что США  ни за что  не отпустят  свой лакомый кусок  в Тихом Океане.

                                                       В том же месяце  декабре  программе  фюрера появилась серьёзная альтернатива. Генерал Хассель  и его  товарищи решили устроить путч   и казнить  нацистского главаря. Однако они с разочарованием узнали, что Англия и Америка  не собираются делать различий  между фашистами и антифашистами, и намерены  полностью  поставить Германию на колени. Ещё в августе месяце  планировался захват  фюрера  в городе  Борисове под Минском, но попытка путча оказалась дилетантской.

                                                    «  Слишком  коротка  будет  постель,

                                                            чтобы  протянуться,

                                                          слишком узко и одеяло,

                                                           чтобы  завернуться в него»

                                                                          ( ИСАИЯ  28-20)

                             ЖЕНИХИ   ЦАРИЦЫ   МАРИНЫ

                        Когда    Д  а  в  и  д был царём  в своём родном  государстве, потенциальными наследниками  царского трона  были  Авессалом  и Амнон. Но между ними  случился  неприятный  конфликт.  Амнон  полюбил девушку  по имени  Фамарь.  Между ними завязалась близкая связь.  А вскоре молодые разошлись.  Девушка  очень переживала за случившееся.  И жила  Фамарь  в одиночестве.  Царю  Д а в и д у  эта любовная история  сильно не понравилась.  Но особенно  принял к сердцу  эти события  молодой  Авессалом.

                                              Через два года  тот же  Авессалом  организовал  ликвидацию  Амнона.  Поводом  для расправы  было некрасивое поведение  Амнона  по отношению  к брошенной  девушке.  Вместе с тем, выходило так,  что  Авессалом  ликвидировал  одного  из своих  возможных  конкурентов  в борьбе за  царский трон.  Другие возможные претенденты  на корону  негативно восприняли  известие об  убийстве  Амнона.

                                                     «  …  Пришли  царские  сыновья,

                                                               и подняли  вопль  и плакали»

                                                                                 ( 2-Я  ЦАРСТВ  13-36)

                                              Эта  смертельная история  сильно подмочила  политическую репутацию  Авессалома.  А был он весьма подходящий  конкурент  на царское место – очень красивый, представительный, практически  не имеющий недостатков.  Даже волосы у него  были  густые  и впечатляющие – как брови у Брежнева. При таких  хороших данных  было бы очень обидно  терять  завидное  царское место.

                                                  В ближайшие  два года  Авессалом  находится в столице, а  Д а в и д  не приглашает  его на  аудиенцию. Это был очень тревожный   симптом.  Молодой человек обращается  к  «министру обороны»  Иоаву, но  и тот  не пожелал  придти к нему. Налицо были все признаки  царской опалы.  

                                                    А у  Авессалома  была в наличии  своя личная гвардия.  В составе этого войска  были и  колесницы  и лошади  и пятьдесят  скороходов ( по новейшему слову техники).   В сознание народных масс  парень мастерски  вводил  те мысли, что если бы  он сам  стал царём в стране, то всех людей  судил бы только по правде.  А народу  всегда нравятся  такие положительные здоровые  мысли.  Д а в и д  к тому времени  уже царствовал  сорок лет.  Это был приличный кусок времени. 

                                                  Под благовидным предлогом  Авессалом  берёт с собой  двести  важных государственных персон  и уходит  из  Иерусалима.  Предварительно  он разослал  своих  лазутчиков  в разные районы  для подготовительной  воспитательной работы.  Многие из ушедших важных персон  поначалу и не догадывались  об умысле  царского  сына.  У  царя  был влиятельный   с о в е т н и к   по имени   Ахитофел. Он имел не только  высшее образование, но и большие  связи и знакомства.  В силу каких-то обстоятельств  он решил перейти  на сторону  Авессалома  и организовать крепкий заговор  против действующего царя.  У него имелась хорошо продуманная программа  действий.  
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                                                В этих тревожных условиях  возникла  реальная угроза  государственного переворота  и перехода  всей полноты власти  к молодому энергичному  Авессалому.  Престарелому  Давиду  было не так просто  противостоять  молодой волне  «реформаторов».  А куда могут бросить  страну  эти  «реформаторы», мудрый Д а в и д знал не по книгам.  .

                                                   Давид оценил  ситуацию  и понял,  что в столице  «пятьдесят скороходов»  могут начать  обстрел  «Белого дома». Во избежание  такого и тогда позорного  действия  он покидает  столицу со своими отрядами.После предательства  Ахитофела  и  «перестроечного угара»  в молодых головах   Д а в и д  тщательно проверяет  надёжность  своих  помощников.  Чтобы в его рядах  не оказалось  «примкнувших  шепиловых»  , он предлагает  некоему  Еффею оставить их ряды, так как данный  Еффей  есть чужеземец  и может  легко предать  действующего царя.  Но именно  Еффей  заявляет царю, что будет находиться  вместе с ним  в любых обстоятельствах, ничего не опасаясь.

                                                               Донесли  Давиду, что  Ахитофел  переметнулся  к заговорщикам, и что он играет  у них  важную роль. Давид понимал всю ценность  этого   с о в е т н и к а, и начал искать  противоядие.  А хорошим противоядием  стал  ещё один  важный  с о в е т н и к  по  имени  Х у с и й .  Хусий немедленно  отправился с  Давидом  в его  команде. За плечами  Давида  было много лет  нелёгкой царской службы.  И ему было не занимать  опыта  и должной хитрости, как  и Никите  Сергеевичу  в Советском  Союзе.  И сказал он  Хусию, что если тот пойдёт  с царём,  то не будет  в том  полезного толку.  А большой должный толк  будет в том случае,   когда  Х у с и й  пойдёт к  заговорщикам  и начнёт давать им  свои « своевременные» советы.

                                                                Находясь  в кругу  «реформаторов»,  Х у с и й  может своими  «грамотными»  советами  умело  расстроить  все советы  Ахитофела.  Чтобы блокировать  намерения  Ахитофела,  надо противопоставить  его словам  другую позицию, преподанную  как более осторожную  и более реалистичную.  Авторитет   Х у с и я  поможет  «правильно»  воспринять  то,  что он изложит. Для связи с царём  и для  оперативной передачи  информации   с о в е т н и к     Х у с и й  получил с собой  двух  авторитетных священников- Садока  и  Авиофара.  Это были надёжные товарищи.  И отправился  Х у с и й  выполнять  ответственное спецзадание, от которого  зависела судьба  страны.  Хусию было приказано любой ценой не допустить  позорных  «беловежских соглашений».

                                                               Тем временем,  в условиях  нарастающего кризиса, царь встречает  слугу  Мемфивосфея.  Мемфивосвей  был  одним  из представителей  рода Саула.  И этот слуга сообщает, что данный господин  хочет  воспользоваться  результатом  государственного переворота, чтобы  восстановить  в своей области  бывшую династию  Саулов.  .

                                                      «  … Теперь-то  дом  Израилев

                                                           возвратит  мне  царство

                                                            отца  моего»

                                                                        ( 2-Я  ЦАРСТВ  16-3)

                                                           Имея  в своей команде  таких авторитетных лиц,  как Ахитофел  и Хусий, Авессалом  стал  чувствовать  приближение своей победы – как  чувствовал  и товарищ  Ворошилов, когда  основательно  прижали  Хрущёва.  Заговорщики смело  вступили в столицу.  Появились первые декреты  молодой власти – о мире, о земле, и о наложницах.     Когда спросили  Хусия  о причинах  его поступка,  он убедительно  ответил, что  не сыну  ли царя  должен  служить.  .

                                                          Ахитофел уже  давал  свои ценнейшие советы.  Он сказал лидеру заговора  пойти к  наложницам  царя,  и этим поступком  убедить народные массы, что  царь ненавидит  Авессалома, и тот просто вынужден  поднять  знамя  борьбы.   Тогда все восставшие  отбросят последние сомнения  и станут действовать  более решительно.  И пошёл молодой наследник  к царским  наложницам  и сделал  так, как  сказал  Ахитофел.  И действительно,  заговорщики  получили  ещё один стимул  в свою пользу, а положение  «первого  секретаря»  стало выглядеть ещё более зыбким.  .

                                                        Стратегический план  Ахитофела  сводился к следующему.  Он берёт отборное войско  из  двенадцати тысяч  человек  и ночью  стремительно  нападает  на лагерь  Давида.  Давид явно не ждёт  такого  дерзкого  нападения,  и ночью  будет свободно  себе спать  « с опущенными руками».  В условиях паники и неразберихи  многие его люди  разбегутся прочь.  В это время надо будет  обязательно убить царя, воспользовавшись  замешательством и паникой.  

                                                  «  И  когда  не будет  одного,

                                                       душу  которого  ты  ищешь,

                                                       тогда  весь народ

                                                        будет в мире»

                                                                  (  2-Я ЦАРСТВ   17-3)

                                                       Знающий  Ахитофел  исходит   из главного принципа, что для  обеспечения  мира в стране  необходимо  физически ликвидировать  того одного, из-за  которого  и весь  сыр-бор.  Тогда не будет двух враждебных лагерей, а все потянутся  в сторону одного лагеря.  Такое грамотное мнение  не могло не понравиться  Авессалому  и всем его  старейшинам.  Надо было выслушать  и мнение  с о в е т н и к а  Хусия. Он начал выступление  издалека.  Сначала он отдал  должное  стратегической  интуиции  мудрого  Ахитофела, его подлинному  государственному мышлению.  Но потом  он стал вносить  «небольшие поправки»  в предложенный план.  Он напомнил высоким   «друзьям», что  Д а в и д  сейчас  разъярён, как  медведица в поле, у которой отняли детей.  Если на него напасть, он  окажет  яростное  сопротивление, поскольку  ему уже  терять нечего.  И если при этом погибнут  люди  Авессалома, то по стране  пойдёт волна разговоров  о поражении этих людей. 
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                                                    А потому  не следует  торопиться.  Пусть соберутся в столицу  все верные люди, готовые  пойти  за  молодого наследника.  И тогда состоится  расширенное  заседание  «Пленума», как это было в  Москве  в  пятьдесят седьмом году  двадцатого века.  И сам претендент  возглавит   эту большую команду.  И тогда можно свободно  нападать  на  Давида, где бы он ни находился.  И не останется  тогда  у него  надёжных людей.  И если даже  он  захватит  какой  город, то  его легко  можно будет  разбить общими силами.

                                                     Программа  Х у с и я  ещё более впечатляла  своей выдержанностью  и основательностью.  Она впитала в себя  все самые ценные мысли  Ахитофела, но вместе с тем  не толкала сразу  на рискованные действия, а предполагала  постепенность. Она предлагала подлинную мудрость и должное спокойствие.  Такую реалистичную программу  мог выдвинуть  именно  Х у с и й, как опытный  царедворец  и советник.

                                                     «  И сказал  Авессалом  и весь  Израиль:

                                                          совет  Хусия…  лучше  совета

                                                           Ахитофелова»

                                                                   ( 2-Я  ЦАРСТВ  17-14)

                                                       В тот же самый день  Хусий  передал  Садоку  и Авиафару  полную информацию  о том, что  советовал  Ахитофел, и что посоветовал  Хусий.  Одновременно  Хусий  послал  поскорее  передать  Давиду  не оставаться  на прежнем месте, а быстро  перейти  в другое место, чтобы  не погибнуть  от  внезапного нападения.  Ахитофелу   передали  о том, что  Д а в и д  со своими отрядами  мгновенно покинул  место дислокации  и ушёл  за другой берег реки.  Этот  опытнейший  советник  сразу обо всём догадался  и первым  понял,  что дело проиграно.  Ничего не говоря,  он сделал завещание  и покончил с собой.   

                                                      Только благодаря  правильной тактике  Д а в и д   смог  удержаться на своей прежней работе. Такая же верная тактика  потребовалась  и от  дорогого  Никиты  Сергеевича  жарким  летом  пятьдесят седьмого года.  У  Маленкова  были советники  не слабее Ахитофела. 

                                                       Заговор  в Кремле  спровоцировал  сам товарищ Хрущёв.  Ещё в середине м а я  он  официально заявил  о том, что скоро наша страна  перегонит  Америку  по производству  мяса и молока.  Если   Сталин  провёл  коллективизацию  за несколько лет, то почему  же нельзя  справиться  так же быстро  с каким-то мясом  или  молоком.  Первый  Секретарь партии  посылал  в длительную разведку  в Америку  своего  министра  сельского  хозяйства, чтобы тот  основательно  разведал, почему  в этой  Америке  такое изобилие  мяса и молока.  Оказывается, причиной  этому  был вовсе  не пресловутый  капиталистический строй – он всё же  медленно  загнивал.  Секрет был совсем в другом.  В Америке  это изобилие  обеспечивали  большие фермы, а также  повсеместное  развитие  кукурузы.

                                                          Узнав об этом,  Никита  Сергеевич  сделал свой научный расчёт  и объявил,  что по мясу  можно догнать  соперника  уже через три года.  Видные экономисты  боялись таких необычных прогнозов, и осторожно говорили  о  двадцатилетнем сроке  «догоняния».  .

                                                     «  Вот дело  твоё  доброе  и

                                                         справедливое,  но у царя

                                                          некому  выслушать  тебя»

                                                                     ( 2-Я  ЦАРСТВ  15-3)

                                                        Конечно, с точки зрения  арифметики  экономисты  были правы. Но они не учитывали  возросших способностей  советских граждан.  И Первый  Секретарь  призвал  скептиков  посмотреть  на его родную  Калиновку, которая  неузнаваемо  преобразилась  за последние годы.

                                                      Однако  в  Кремле, к сожалению, всё же нашлись  люди, которые  не пожелали  воспринимать  «мясную программу».  Они были  неисправимыми  скептиками.  И они составили  основу  будущего  заговора  против  действующего  «царя».  Каганович  и  Молотов  собрали  материалы  о том, что даже  самая лучшая партия в мире     не в состоянии  обойти  Америку  по мясу.  Из-за мяса всё и началось. .

                                                       Американские учёные  тоже стали  критиковать  Хрущёва  и его  планы.  Сергеевич  увидел в этом  обыкновенную зависть  и неверие  империалистов  в возможности социализма.  И он тогда  «уточнил»  свои планы.  

                                                        К этому времени  обострились  отношения  между  Никитой  Сергеевичем  и Булганиным.  Как  и    ветхозаветный  Авессалом,  Булганин  был близок  «к царю», хотя и не являлся  ему родным сыном. Как  и Авессалом, он имел  статный вид, носил бороду  и имел густые волосы.  И подобно  библейскому  Авессалому, Булганин в последние месяцы  стал реже иметь  с «царём»  доверительные встречи.

                                                    «  …  И пошёл  Авессалом  в

                                                              свой дом, а лица                                            

                                                                царского  не видал»

                                                                         ( 2-Я  ЦАРСТВ  14-24)

                                                        С другими заговорщиками  Булганин  ранее  сильно  не дружил, но их общее  недовольство  Никитой  их сближало.  Булганин был нужен для заговора, имея пост  главы правительства.  Послевоенные выдвиженцы  Первухин  и Сабуров  не могли оказаться в стороне  от заговора.  Первухин был сильно возмущён, когда  Сергеевич  в состоянии  крепкого  подпития  устроил некрасивый разнос  советским писателям, как школьный учитель – пятиклассникам. А  Сабурову  Маленков  по секрету  сообщил, что  Никита   намерен  его убрать  из  руководства страны.
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                                                      Ветхозаветный царь   Д а в и д  направил   советника  Х у с и я  в команду заговорщиков  со строго  определённым заданием. Шепилов  Дмитрий  был так же  интеллигентно развит, как и опытный советник  Хусий.  Но  Дмитрия  Тимофеевича  никто  специально  не направлял- другие были времена. Желая остаться  на своей прежней работе, он стал  выжидательно  колебаться  и  «примыкать». Он держался за свою нелёгкую работу,  как и старый царь Давид. Дмитрия можно прекрасно  понять – по Книге  Писания  умнейший  Ахитофел  загубил себе жизнь  и судьбу, неправильно разложив карты на столе.  Это  практически  та же игра в  «напёрсток». Шепилов всё же повторил  ошибку  Ахитофела, хотя  к смертельному исходу это не привело.  Он был не против  остаться работать  с прежним  «царём». Но многомудрый  товарищ  Лазарь Каганович  провёл несколько бесед  с Дмитрием, и ясно убедил его, что в любом случае  большинство  «членов»  стоят против  Никиты.

                                                       Согласно партийного  устава  лидер партии  избирается  всем  Центральным  Комитетом.  Вместе с тем, в стране  давно  установился  негласный  порядок, при котором  «первого»  избирал  сам  Президиум, а Центральный  Комитет  потом  утверждал  это решение.  На это и нацелились  заговорщики.

                                                   Активные действия  начались  на свадьбе.  «Царский сын»  Сергей  Никитович  не участвовал  в политических событиях, но тем не менее  решил жениться.  Свадьба состоялась  шестнадцатого  июня.  Как и положено,  уважаемые гости крепко выпили.  Не пропускал рюмку  и отец жениха.  Будучи хозяином торжества,  отец жениха  начал свою длинную речь  «минут на сорок».  Он говорил  о разных  предметах политики  и жизни, а потом  в своём обычном стиле  допустил оскорбление  в адрес  Булганина.  Николай  всегда покорно  сносил  любые грязные эпитеты  от  «царя», но теперь    под горячие котлеты была другая обстановка. Выпитое спиртное  тоже придавало уверенности. И Николай  громко ответил – «  я попросил   бы  подбирать  выражения».  Свадьба накалилась -   как на заседании  Пленума  Центрального  Комитета.  Про невесту все забыли- было не до неё.   .

                                                              «  И разослал  Авессалом  лазутчиков

                                                                    во все  колена  Израилевы»

                                                                                  ( 2-я ЦАРСТВ  15-10)

                                                      Через два дня  Маленков  срочно  приглашает  к себе  на разговор  военного министра  Жукова.  Жукову  никак не давали  дороги  « в политику», но  Никита  впустил  его  в заветный  Кремль.  Маленков осторожно  начал разговор  и стал  напоминать  о неправильном  поведении  Первого  Секретаря  по отношению  к другим  «уважаемым членам».  Такое положение  является  ненормальным, и надо что-то делать. Собеседник  нашёл выход  в том,  что если  у Маленкова  есть  претензии, то пусть  он сам подойдёт  к Первому  и обсудит эти претензии.  Собеседник  был явно далёк  от главного замысла.Маленков  не нашёл в нём «своего человека».

                                                  Ещё одним  «Хусием»  мог быть  Председатель  К Г Б    Серов.  Совсем недавно  партия  гневно осуждала  негодяя  Берию  за слежку  самих же  членов  Президиума  и прослушивание  их телефонных разговоров, наблюдение  за их передвижениями.  Но  товарищ  Серов, бывший ученик   самого Берии, отлично понимал, что  с этим делом рано завязывать, поскольку в стране ещё не было  «развитого  социализма».  И  Хрущёва старались  критиковать  на свежем воздухе, подальше от зданий и машин.  

                                                      «  Вчера  ты пришёл  , а сегодня

                                                           я заставлю  тебя  идти  с нами?»

                                                                              (  2-Я ЦАРСТВ  15-20)

                                                       Восемнадцатого    и  ю  н  я   в Кремле  собралось  восемь  членов  Президиума  ЦК.  Булганин  позвонил  Хрущёву домой  и пригласил  его  приехать на заседание.  Сергеевич не хотел  ехать  из дома, но ближе к обеду  его уговорили приехать.   Трудный разговор начал  Маленков.  Он сказал, что надо  обсудить  возмутительное поведение  Хрущёва.  Председательское  место  занял  Булганин.

                                                      Маленков напомнил, что четыре года назад  они  свергали  Берию  и выдвинули  Хрущёва  на   высокий пост. А сегодня очевидно, что с этим выдвижением  они сильно  ошиблись. Хрущёв не способен  быть лидером партии. Он допускает грубые ошибки, а в отношениях с товарищами  просто невыносим.  Ленин  не так учил партийному руководству, а мы  всё время  сбиваемся  в какое-то  болото.  Надо освободить  Хрущёва  от  верховных полномочий.   

                                                   «    Советы же  Ахитофела,

                                                          которые  он давал,

                                                          в то время  считались, как

                                                          если бы  кто спрашивал

                                                          наставления  у Бога»

                                                                        ( 2-Я ЦАРСТВ   16-23)

                                                  Совсем недавно  все эти товарищи  доблестно  топили  бедного  Лаврентия, а сам  Никита  торжественно  сидел, блистая пузом. Оказалось же, что и у него  есть много плохих ошибок.  Маленков сказал  о культе  личности  Хрущёва.  В истории  партии  это был уже второй  «к у л ь т»  за последние годы, не считая ленинского.  Партию стало  комплексовать  на  «культах».  .

                                                  Лазарь  Каганович  жёстко  напомнил  всем присутствующим товарищам  о том  факте, что  Хрущёв  в молодые годы  был троцкистом.  И все эти годы  бывший троцкист  молчал об этом факте, из-за чего только  и стал лидером  страны.  И фактически  лозунг  догнать Америку  по мясу и молоку  есть троцкистский  лозунг.   Далее  Молотов  поведал товарищам  о том, что  все последние годы  Хрущёв  усиленно  пытался  провоцировать  обострения  между ними отношений.  И только железная выдержка  Вячеслава  позволила  не допустить  эскалации  войны между ними.  С Хрущёвым  просто невозможно работать
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                                                 Товарищескую критику  Первого  продолжил  Булганин. Он рассказал всем  товарищам,  как  Хрущёв  навязывал  всем «членам»  свои  решения.  Булганина  полностью поддержал  и   товарищ  Первухин.

                                                      «  Таков  был  всякий  совет

                                                           Ахитофела  как  для  Давида,

                                                           так и  для  Авессалома»

                                                                         ( 2-Я  ЦАРСТВ  16-23)

                                                 Мужественный голос  в защиту  «дорогого  Никиты  Сергеевича»  поднял  Леонид  Брежнев.  На двенадцать лет  Леонид был моложе  Никиты, и он смутно осознавал, что  состарившиеся заговорщики  не подпустят «молодых»  к главному  кормилу власти, а вот именно  Никита  после разгона  этих  «стариков»  откроет им двери наверх. Главный воевода  Д а в и д а   Иоав  сохранял верность во время  путча, и  маршал Жуков  предложил объявить  Хрущёву выговор  и на этом  разойтись.

                                                 Тем временем  Президиум  ЦК  значительным большинством голосов  принял решение  отстранить Хрущёва от  первого поста в  партии. Глава правительства  Булганин  распорядился  направить  шифровальные  телеграммы  по всей стране  о  «низвержении  царя».

                                                       «  А  Давид  пошёл на  гору

                                                            Елеонскую,  шёл и плакал,

                                                            голова  у него  была  покрыта,

                                                             он шёл  босой»

                                                                         ( 2-Я ЦАРСТВ  15-30)

                                            Чтобы  Сергеевич  меньше плакал, украинский  генсек  Кириченко  мягко  его успокаивал  , что тот  будет жить на  Украине, будет иметь свой хороший дом  и свою неплохую дачу, и не будет  ни в чём  иметь нужды.  Никита не хотел на дачу – он хотел работать в Кремле. Он понимал отчётливо, что без него  в Кремле  всё сразу  развалится и придёт в хаос.  Поздно ночью  он позвонил  Булганину. Его слова были искренними. « Коля, друг, что ты затеял? Колян, тебя  хотят использовать  в своих целях.  Бросай  эту блатную команду!»   Николай был в смятении.  По телефону  звонил ему  и Маленков. Его  слова были искренними. «Держись, Николай!  Будь мужиком!  Не отступай  от нашего правого дела»».  После  таких телефонных звонков  Булганин  ушёл в колебание.  Он растерялся по вопросу о том,  куда надо правильно примкнуть, и какая же команда  есть более  блатная.  А  летняя  ночь была  настолько короткой, чтобы выбрать верное решение.

                                         Глубокой ночью  прилетел из  дружественной  Варшавы  товарищ  Сабуров, полноправный  член  Президиума.   Микоян немедленно   начал с ним обстоятельный разговор, но Сабуров  сразу отказался  поддерживать  «царя»  и решительно перешёл к заговорщикам.  Ещё один  важный  «член»  был безнадёжно потерян для дела.

                                                   Заседание  Президиума  перенесли на  другой день.  Микоян  убеждал всех, что  надо  собрать  в Москву  весь  Центральный  Комитет партии.  Этот совет  Микояна  напоминал собой  совет  Х у с и я, чтобы тоже собрать  в столицу верных людей.  Рано утром  заговорщики  узнали,  что сообщение  о  «свержении  царя»  умышленно   скрыто  от страны,  и начался его саботаж.  Поднялась  лёгкая паника.  Микоян стал  обсуждать  дело  с Ворошиловым, и  старенький  Клим  начал  «передумывать».  Советы  «Хусия»  начинали свою  плодотворную работу.

                                                           «  Тогда  и самый  храбрый,

                                                                 у которого  сердце,

                                                                 как сердце  львиное,

                                                                  упадёт  духом»

                                                                         (  2-Я  ЦАРСТВ  17-10)

                                                   Армия была  в руках  у Жукова.  А  Жуков решил, что с победой  Хрущёва  для него откроются  неплохие перспективы.  Ещё  Грибоедов  правильно писал, что в случае какой  заварушки – « иные,  смотришь, перебиты».  Рано утром  девятнадцатого числа  в зале заседаний  состоялась занятная сцена.  Хрущёв и Булганин  затеяли спор  за председательское место.  Никто не хотел уступать – и тогда  вместе решили  проголосовать это место.  Булганин  выиграл  «спор»  со счётом  7:4.

                                                     Кандидаты  в члены ЦК  не имели права  голоса.  И они считали себя обиженными.  Будучи  «молодой волной»  в партии, они хотели решительно  возразить   надоевшим «старикам».  Они хотели поиграть мускулами. Так,  кандидат  Шверник  объявил заговорщиков  «антипартийной группой».  «Старики»  набросились  на «молодых»  - как они могут возражать  против видных деятелей партии  и государства.  Каганович  гневно  обвинил  Лёню  Брежнева  в «соплячестве».  В ответ этот  «молодой сопляк»  побелел  и рухнул в обморок. Прибывшая бригада скорой помощи  аккуратно отнесла  Леонида  в другую  комнату, и пока шли  горячие разборки  в ЦК,  Леонид  приходил в себя.  Очнулся он уже  после  разгрома  противной группы.

                                            В глубокой тайне   от   Президиума  ЦК  хрущёвский секретариат  наладил  доставку  в Москву  всех  членов  Центрального  Комитета партии.  Военные самолёты  для этого  оперативно предоставил  министр  Жуков.  Пока в Кремле  вторые сутки  шли неслабые дебаты, со всей страны  летели  военные самолёты  с «членами» на борту.  К вечеру  делегация  первых  «прилетевших»  потребовала доложить  об обсуждаемых вопросах.  Члены  Президиума  расценили  такие действия  как  наглое узурпаторство  со стороны   бывшего товарища Хрущёва. Товарищ Сабуров  имел  смелость  в лицо  лидеру партии  заявить : «  Я считал  Вас,  Хрущёв, честным человеком.  А теперь  вижу, что сильно  ошибался.  Вы  бесчестный человек, позволивший  за спиной  Президиума  организовать  фракционное  собрание».  Явной подлостью   преемника  Сталина  открыто возмутился и тот же  товарищ  Ворошилов.
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                                              А  Жуков  не мог  не помнить, как его  справедливо ставили на место  ещё при Сталине.  Тем не менее, выступая с трибуны, он заявил, что не намерен подчиняться  решениям Президиума, и готов сам обратиться  к Вооружённым  Силам.  Фактически это была  прямая  попытка  руководства  мятежными  вооружёнными силами, хотя   типичный    солдафон  не понимал этого до конца.  .

                                                Хрущёвцы  не могли  уйти  от того  пренеприятнейшего  факта, что подавляющее  большинство  членов  Президиума ЦК  уверенно  проголосовали за отставку  Первого.  Но не бывает в жизни  безвыходных ситуаций.  И тогда  хитро и нагло, а равно  и бессовестно,  была пущена в оборот  утка о том,  что это  Молотов,  Маленков  и  Каганович  втроём  всех  обманули  и затянули  в болото

                                                 «  … И не останется  у него  ни одного человека

                                                           из всех, которые  с ним»

                                                                             (  2-Я ЦАРСТВ  17-12)

                                               Двадцать  второго числа  начал свою работу  теперь уже  Пленум  Центрального  Комитета партии.  В грубое нарушение  партийного устава  хрущёвское  очевидное меньшинство  Президиума  подготовило  программу  Пленума, ничего не сообщив  об этом  большинству.  Здесь уже  Никита  Сергеевич  выступал  не только как  действительно  бывший троцкист,  но и  как самый настоящий   меньшевик,  потому как был в меньшинстве.  Последних большевиков изгоняли из партии.  Оставались  «меньшевистские  засланцы».

                                           Следовало показать народу – кто такие  эти   «гнусные подонки»  Молотов,  Маленков  и Каганович. А если народ  узнает, наконец,  правду о них,  то все их  голосования  против неугодного  им  Хрущёва сразу потеряют свою силу.  Все узнают  в стране, как тяжело приходилось  Никите  и в родной  Калиновке, и в Москве.  В Калиновке в  молодости  он пас скотину,  а вошёл  в Кремль- и тут  все  почти как скоты.

                                           Ещё  в  1938 году  эти трое   «бунтовщиков»  подписали  тридцать восемь тысяч  смертных приговоров. Они гнали людей  на бойню,  как скот в  Калиновке.  Если бы только народ знал, сколько крови на их руках, их бы  разорвали.  Затем  в докладе   министра  прозвучал  выдающийся пассаж. Дело в том, что в таких же самых  делах  виновны  и некоторые другие товарищи, и от этого  никуда не деться.  Присутствующие  в  зале  должны знать и понимать, о ком конкретно идёт речь.  Но все давно знают, что эти самые товарищи  своей честной  безукоризненной работой  заслужили доверие  Центрального Комитета, всего советского народа, и поэтому могут быть  признаны  руководителями  самого высокого уровня. 

                                                           «  И если бы  я поступил  иначе

                                                               с опасностию  жизни  моей,

                                                                 то это  не скрылось  бы  от царя»

                                                                                (  2-Я  ЦАРСТВ  18-13)

                                                     Маленкову припомнили  то, что  он  организовал  «ленинградское»  дело.  Георгий стал заявлять, что  не имел  к  этому делу  отношения, но его оборвали  грубыми словами.  Каганович пытался ответить, что смертные приговоры  подписывали  все руководители.  « А кто придумал  систему  «троек» ? – напал на него  Хрущёв. Отбиться было трудно.  Обвиняя подлых заговорщиков,  прокурор Руденко  решил напомнить Молотову  о его личной встрече  с Гитлером.  Многие из сидящих в зале  слышали об этом впервые.  

                                                        Примкнувший Шепилов   имел  мужество   потребовать от  стаи  горлопанов, чтобы  Пленум  всё же рассмотрел критику  в адрес  Первого  Секретаря, а не клеймил  какую-то мифическую  «оппозицию».  Его  заявление  участники  Пленума  назвали  «омерзительным».   Тонкий Микоян  внёс партийную  ясность.  Во всю силу своего  проверенного ума  он пояснил, что  Хрущёв  действительно допускает  большие резкости  в работе, но все эти резкости  идут  от самой его души, без    никакого  интригантства.  

                                                          «  И обратилась  победа  того дня

                                                               в плач  для  всего народа»

                                                                                      ( 2-Я ЦАРСТВ  19-2)

                                                          Постановление  Пленума  скрыло  тот важнейший факт, что за отставку  Хрущёва  выступил  практически  весь Президиум  ( кроме  Хрущёва и Микояна).  Об этом уличающем факте  народ  не должен был знать.  Народу  объяснили,  что во всём виноваты  три жалких  «отщепенца» - Молотов, Маленков, Каганович.  В Постановлении  отмечалось,  что партия  взяла курс  на процветание страны, а   эти трое  выступили против всякого процветания.  Они упорно не хотели ни процветания, ни кукурузы.

                                                          Более удачно  прошёл заговор  в другой столице- на берегах Невы. Елизавета  приходилась родной дочерью  Петру Первому.  Она являлась  законным наследником своего отца,  но наследником  царского  места она не являлась.  Оставался один выход- заговор  с целью переворота.  Этот  чрезвычайно  «исключительный»  выход  апробировался в стране  чаще, чем  наследие по закону.  Отца  Лизы  уже не было в живых – приходилось  действовать самостоятельно.

                                                               Заговорщики  имели в распоряжении  фельдмаршала  Миниха – ведущего  эксперта  по любым  переворотам.  Это именно  господин  Миних  легко и свободно  отстранил  Бирона  от его  важного поста. Сам Миних  сказал  Елизавете, что если она вдруг пожелает,  он может организовать  для неё  свержение  действующей власти. Этого  Миниха  сильно не хватало  «антипартийной группе».  Если  бы   Миних  был  в составе  этой группы-  никакой  бы  Микоян  не помог. 
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                                                              Зимой   1 7 4 1 года  Миних зачастил  к Елизавете.  «Наверху»  это вызвало законное  беспокойство. Для успеха заговора  надо было опереться  на тех, кому  не нравилось  немецкое засилье в руководящей верхушке.  План заговора  был  невероятно интересным. Следовало  организовать  этакую большую войну, и показать народу  её справедливый характер.  «Подло»   напасть  на  Россию  согласилась дружественная  Швеция.  За тайную поддержку заговора  шведы  намеревались  получить от  Елизаветы  приличные  дары -  доченька  Лиза  обещала  отдать шведам  практически все земли, которые ранее  отвоевал у шведов её героический отец   Если бы  папаша был жив,  он бы озверел  от  таких  «даров».

                                                             Согласно   «хитрого плана»  шведы  внезапно, как  и Гитлер,  вторгаются  в российские земли.  Подошёв к столице,  шведы объявляют, что они пришли  освободить бедный русский народ  от «прогнившего продажного режима».  А  «прогнивших режимов»   в России  всегда было   множество.  В это время  заговорщики  поднимают  «стихийное  восстание»  в защиту народных масс.  Это восстание  должно было быть настолько   же   стихийным, как  и большевистское  в   1917 году.  В результате на престол  восходит  Елизавета  Петровна.  А за  «шведские услуги»    Елизавета  возвращает им  земли,  отвоёванные  Петром Первым.

                                                            В  ходе подготовки  плана  стали возникать  неприятные проблемы.  Елизавета отказалась  писать  письменное обязательство  о возврате  шведам  всех  земель.  Она мотивировала это тем,  что юридически  Швеция  ещё не начала войну. Кроме того, этот документ  может попасть  в руки врагов  и тогда  станет  огромным разоблачительным фактом, хоронящим все планы заговорщиков, и позорящим на всю  Европу  не только Елизавету,  но и светлое имя её отца.  А шведский  посол нахально заявил, что для принятия решения  о начале войны  шведское  руководство  должно иметь на руках  письменное    обязательство  Елизаветы.

                                                              Наконец,  решили пока  ограничиться устным  обещанием, но  взамен  Елизавета   дала слово  выдать ещё Швеции  хорошие субсидии, и предоставить привилегии в торговле.  Такой была  огромной цена  за  царское место  Петровой дочери.  24  и ю н я  Швеция  объявила войну России, указав, что  россияне  оскорбили ихнего короля.  В Петербурге  недоуменное правительство  полтора месяца писало  ответный манифест.  Было видно, что никто  совершенно не ожидал шведского нападения.  В манифесте  от 13 августа  российское руководство  изумляется, почему шведы раньше ничего не говорили  о каком-то оскорблении и нельзя ли    закрыть эти пустячные вопросы.   .

                                                              Война началась не совсем удачно  для  «плановиков».  Шведы  потерпели  два ощутимых  поражения  вопреки всем проектам.  Елизавета  слегка растерялась.  Государственный переворот  был назначен  на январь  сорок второго года.  Однако события в ноябре  заставили резко ускорить дело.  Правительство узнало о заговоре.  Не надо было быть именно  Лениным, чтобы понять, что –« промедление  смерти подобно».   24  н о я б р я   правительство  дало команду  убрать из столицы  гвардейские полки  под предлогом войны со Швецией.  На самом деле гвардейцев хотели сплавить  подальше от беды. .

                                                              В ночь на  25  н о я б р я    в Петербурге произошла  Великая  Ноябрьская революция.  В два часа ночи  состоялось заседание  «военно-революционного комитета».  В состав этого комитета  входили  выдающиеся партийцы  Елизаветы-  Лесток, Разумовский, Воронцов, Шварц.  За отсутствием  «Авроры»  решили идти  в казармы  Преображенского  полка.  В казармах  Елизавета  выступила с воззванием, но не на броневике.  В своём выступлении  Петровна ненавязчиво  напомнила  всем, чья она дочь. 

                                                                  Гренадёры в ответ  сказали,  что они готовы  всех перебить, кто будет  стоять  на их пути.  Исход революции  решал штурм  Зимнего дворца.  Задача упрощалась  тем,  что в Зимнем  не было  проклятых  юнкеров.  Свержение  « ужасно  ненавистного» режима  началось  с неприятностей. Ворвавшись в комнату, где спали  регентша  и её муж, заговорщики в темноте  опрокинули  ночник.  Пришлось  ждать, пока  принесут и зажгут свечу  из другой комнаты.  Революция приостановилась  на двадцать минут.  Разбудив регентшу, восставшие потребовали  вставать и одеваться.  Испуганная правительница  натянула только  юбку и чулки.  Революция победила.

                                              «  Гону свою  продолжали  ветры,

                                                   уже-  при Елизавете»

                                                                    ( ----------------)

                                                            К восьми часам утра уже был готов  декрет  о мире  и земле.  Абсолютно  так же, как и в  хрущёвском  постановлении  Президиума ЦК, в нём преднамеренно  с хрущёвским нахальством  беспардонно  скрывались и искажались реальные факты.  Хрущёвцы  умышленно  скрыли  то, что  за низложение  Никиты  проголосовал  почти весь Президиум.  В манифесте от  25 ноября  1741 года  указывалось, что в революции  приняли участие  все гвардейские полки родного государства.  На самом деле    узурпаторшу поддерживал только  один  Преображенский полк.

                                                            Владимир  Ильич  после октябрьской революции  заявил,  что о необходимости  революции  «всё время говорили большевики».  А в манифесте указывалось, что все видные чины государства  постоянно просили  Елизавету  занять царский престол.  А на самом деле  значительное большинство  видных вельмож  были  откровенно  равнодушны  к  притязаниям  Елизаветы.  Елизавета  опиралась на один  Преображенский полк, как  большевики- на ряд пулемётных полков.

                                                          Через несколько дней  новая светлая власть  издала  свежий декрет.  В этом манифесте  популярно и научно  излагалось  всему тёмному народу, что Елизавета-  никакая не узурпаторша,  а самый законный монарх в мире.  Ведь  ещё Екатерина  Первая  оставила завещание  о порядке наследования, и это завещание не было исполнено.  Манифест  гневно  обвинял нерадивых  чиновников  в умышленном  сокрытии  от народа  ранее  составленного положения.  При этом, в манифесте  ничего не говорилось о том,  что сама царская власть  Екатерины  Первой  была   под большими сомнениями.
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                                                           Не успели оказать  действенную помощь  и Франция со Швецией.  Заговорщики  просили  у французов  сто пятьдесят  тысяч рублей  на подкуп нужных лиц, но французы успели дать  только  пару тысяч.  Шведы основательно застряли в войне.  Они так и не подошли к российской столице, чтобы взбудоражить народные массы.  По этой самой причине  Елизавета  оказалась свободной  от  ранее  данных обещаний.  Услугу  шведы  до конца не оказали, и компенсация  им была  тогда не  положена.

                                                     Захватив власть, Елизавета  столкнулась  с большой проблемой, ею же и порождённой.  Надо было срочно заканчивать  «нарочную» войну  со Швецией.  А эта война вдруг разгорелась  как брошенный костёр  в лесу.  Русские бравые генералы, ничего не знавшие  о «шведской тайне», от всей души  наносили  противнику  сокрушительные  поражения  с потерями в живой силе.  

                                                   Начиная  свою  «перестройку»  в стране, заговорщики  должны были прежде всего  разобраться  с  «партократами»,  «тормозившими»  в стране  новый благородный прогресс.  А таким заметным  «партократом»  старой закалки  был  Андрей  Остерман.  Он пережил уже  пять царей, избегая всегда  для себя худших последствий.  В отличие от Дмитрия  Шепилова  он  умел правильно  «примыкать».  Он всегда примыкал в правильную сторону.  Когда надо было,  в обстановке  особо большого  напряжения,  Андрей  Иванович  вовремя  ложился  в больницу  «по тяжёлой болезни».   Елизавета имела к Андрею  давние обиды.  Остерман  давно уже  вынашивал планы  выдать  замуж  Лизу  за  какого-нибудь князька.  Этим самым замужеством  она бы теряла  всякие свои шансы  на царскую корону.  Зная об этом, Лизавета  решительно  возражала  против любого возможного  замужества.  Царская власть  была  выгоднее  любого заморского  супруга.  В этом плане девушка была тверда, как  и её отец  Пётр.  

                                                    Против  Остермана  завели  крутое уголовное дело.  Статья была очень серьёзна- он на протяжении ряда лет  всячески  потворствовал  «принцессе  Анне»  и одновременно  всячески  «отлучал  от наследства»   б е д н у ю     Л и з у. Теперь Остерман  должен был  сидеть  в  «Матросской тишине»  как последний  гад страны. Ещё в девяносто первом бакатины вопили, что у них – «расстрельная  статья», и в  этих визгливых воплях  было  много  личной  тайной радости.  .

                                                      Получил свою статью  и фельдмаршал  Миних.  Он предлагал ранее  свои услуги  Елизавете, но ему было все равно – кого  свергнуть с престола, а кого  поставить.  Когда снимали  Бирона, Миних заявил, что действует в интересах  Елизаветы, а в действительности  он привёл  к власти  Анну  Леопольдовну. Такую подлую измену нельзя простить. .

                                                      Елизавете  приходилось  сильно перестраиваться исходя из её новой  «царской»  должности.     В   похожем положении  была  и  бывшая жена  Ивана Грозного.   Марфа убеждала народ, что  самозванец  есть её настоящий сын.  Когда привезли  из могилы  останки   настоящего сына  Дмитрия, она была потрясена.  Ей уже не верили,  где же её настоящий сын.

                                              «   Как вы можете веровать,

                                                    когда  друг  от друга

                                                    принимаете  славу …?»

                                                                    ( ИОАНН  5-44)

                                                    Ранее  по стране  было объявлено, что  маленький  Дмитрий  зарезал  себя  нечаянно.  Но  все равно самоубийца  не мог стать святым.  А святые нужны народу- как Павлик  Морозов, как  Александр Матросов,  как  Виктор  Талалихин.  Церковники предложили  для общего употребления  другую версию- о том, что  Димка  играл не ножичком, а орешками.  На  останки мальчика  положили  свежие орешки, вымазанные кровью. 

                                                   А так как  выкопанный  из земли  Дмитрий  был всё же  большим святым, вокруг него  должны были  происходить  всякие занятные чудеса.  И чудеса  начались – «как по команде».  В первый же день  получили исцеление  шестнадцать человек.  Назавтра таких было  ещё больше. Завистливые иностранцы, не доверявшие   православию,  стали  «клеветать»  в том смысле, что  «исцелённых»  заранее  наняли  люди  Шуйского.   Эти иностранцы   не доверяли даже тому  факту, что  при каждом новом чуде  тупо били  в колокол.

                                              Торжественная народная церемония  понравилась  Шуйским, и они  решили  на волне  духовного  всеобщего  энтузазизма      организовать  новый яркий спектакль. Было решено  потревожить  прах  Годуновых.  Не исключалось, что    они тоже – агромадные  «святые».  Тела  Годуновых  торжественно  выкопали  из могил  и отправили  захоронять  в монастырь.  Большая группировка монахов  торжественно  несла гробы. .

                                             У Василия  Шуйского  были,  как  водится  всегда,  и свои недруги.  И когда  у  останков  очередного  святого  пошли  совершаться  новые  чудеса, и у кого-то  чудесно заработал  «будильник»  и остались сухими штаны, эти недруги  подпортили игру.  Они  притянули  к славным  останкам  тяжело  больного, которому  уже было  не до  «святых».  Этот бедолага  дал дуба  прямо у гроба  «святого».  Все увидели,  что  всенародный святой  не только исцеляет, но и иногда, если требуется, может  отправить  на тот свет  раньше срока. Похожий лозунг  есть у лесорубов : « Дадим дуба раньше срока!». Некоторые  наиболее наглые  стали обо всём догадываться.  Этим наглым товарищам  не хватало  смирения, а без наличия должного смирения  настоящая  вера невозможна.  Без  смирения  не  может быть веры, а будет только  очевидное-невероятное.

                                                 «  …  Не правду ли  мы  говорим,

                                                            что ты  Самарянин   и

                                                             что бес  в  Тебе?»

                                                                           ( ИОАНН  8-48)
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                                              В начале    1 6 0 8 года  многим стало известно, что  царь  Дмитрий  на самом деле живой.  Это сильно обрадовало  давнего  сподвижника  Отрепьева  Романа  Ружинского.  Он набрал отряд наёмников. Среди этих наёмников  было немало  славных ветеранов  «самозванческого движения». Им надо было научно разъяснить  воскрешение  Дмитрия  и его изменившийся внешний облик.  Если  апостолы совершенно не узнали воскресшего  Иисуса, то  почему  и  царевич  Дмитрий  не может  изменить свой внешний вид.

                                            Выполнить эту работу  взялся  почётный  доктор  богословия  Викентий.  Викентий направил  свой  научный трактат  в  Рим  на папскую кафедру  с ясными доказательствами  того, что  Дмитрий  во второй раз воскрес. В городе  Орле  Ружинский  прибыл к   новому  Дмитрию, «кандидату в президенты».  Этот  «Дмитрий»  помнил, как его предшественник  неосторожно  принижал  православие.  .

                                            У шкловского   кандидата  избирательную кампанию  вёл  господин  Лиховецкий. Он не мог признать  первенства  Ружинского.  Но  этот  «кандидат»  гетмана не защитил. Он только пил водку. В итоге  Лиховецкого  с позором изгнали, а Ружинский возглавил сам  политическую кампанию. В Москве  осталось  немало  «отрепьевцев», верно служивших  своему  Григорию.  Роман  Ружинский направил им письмо.  Он торжественно заявил, что как истинный порядочный гражданин  он не собирается служить  разным проходимцам  и лжецаревичам   , что было бы унизительно для него. Но он, Роман  Ружинский, истинно убеждён  в настоящей подлинности  «царя  Дмитрия», что это никакая не «ксерокопия».  .

                                             Ружинский  обратился  за помощью  к Юрию Мнишеку, чьим законным зятем  был  Григорий  Отрепьев.  Мнишек сразу отреагировал  на  заявку  и подал записку  польскому королю  о том, что  действительно  его зять  жив  и здоров, и хоронить  его  слишком рано.  Мнишек указывал, что  его родная дочь  есть московская  царица, и никто не имеет права  ущемлять  её  царицынского  достоинства. А с самим  новым «кандидатом в цари»  Ружинский заблаговременно  заключил тайный договор  о том, что  в случае  захвата  царского трона  все сокровища  будут  поделены  между ними  и другими участниками  похода. 

                                             «  Многие  из них  говорили:

                                                  Он  одержим  бесом

                                                   и  безумствует»

                                                              ( ИОАНН   10-20)

                                            В середине лета  в сторону  непокорной  Москвы  двинулся большой отряд  Яна Сапеги. Это напугало  Шуйского, и он  быстро  освободил  от ареста  всех  Мнишеков.  Старший  Мнишек  торжественно заверил  московского  правителя, что никогда   не признает  своим зятем  какого-то  постороннего  самозванца.  Но это были только слова. Отъехав от Москвы, Мнишек  сразу  посылает письмо  «Дмитрию», в котором желает  поскорее  встретиться  с  «зятем».  Когда  Сапега    приехал  к  «Дмитрию», то был  неприятно поражён. Днепровский учитель  вовсю пьнствовал, выражался нецензурно, интеллектом не впечатлял.

                                            Никого  в натуре  не интересовало, каковы  у  этого  «Димки»  царские полномочия. Важнее  было другое- прибывший  Сапега  вдруг  стал претендовать  на место  Ружинского,  чтобы в случае чего  стать  «министром обороны»   в молодом правительстве.  Они стали конкурентами на одно место. Они ещё не догадывались, что на это же самое место  будет метить  и  Юрий  Мнишек  по прибытию к месту  действия.  В своё время ещё   Григорий  Отрепьев  дал слово  Мнишеку  отдать ему  некоторые земли  в благодарность  за услуги.  И теперь  этот  так называемый  «тесть»  культурно напомнил  так называемому  «зятю»  о данном обещании.  

                                                          В начале   с е н т я б р я   вышедшая  из ареста  Марина  Мнишек   впервые встретилась  со своим законным  «мужем».  По дороге  в Москву  один  видный  польский  вельможа,  желая лучшего, тихо предупредил  Марину, что это будет  не её муж, а  совсем  другой самозванец.  Разговор был доверительный и уважительный.Тем не менее, этого вельможу  тут же арестовали  и на всякий случай  казнили. Он распускал    всякие  «панические»  слухи,  хотя и на ухо одной царице.

                                                   «  И если  кто  услышит  Мои

                                                        слова  и не поверит,

                                                         Я не  сужу   его»

                                                               (  ИОАНН  12-47)

                                                          Очень скоро  Юрий  Мнишек   и его дорогая  Марина  стали явственно  понимать, что   «новый  Дмитрий»  есть  очевидное  подставное  лицо  в других руках, а нити заговора  держит  Ружинский и его  компания. Но делать было нечего- следовало принимать правила игры.  Марина  согласилась  вступить  в  супружеские отношения  с  «кандидатом в цари».  Её отец за эту услугу  потребовал  выплаты  денежной компенсации.  Отцу  ответили, что нельзя платить компенсации  до занятия  царского  кресла  в Москве.  Пришлось  Марине  ложиться  в постель  бесплатно – авансом.   .

                                                        Царица  Марина  посоветовала  Ружинскому  и Сапеге  не накалять обстановку  в споре за  будущие портфели, а разделить между собой  сферы влияния. И ребята решили  между собой, что  с приходом к власти  Сапега  возьмёт  себе  северные  земли, а  Ружинский  получит  Тулу  и южные посёлки. Но никто не ожидал, что в лагерь заговорщиков  тайно  проникнет   сам гетман  Лиховецкий.  А он стоял ещё  у истоков  великой интриги.  Гетман собрал своих солдат  и стал обсуждать  план  «ликвидации  Ружинского». Но Ружинский  совершенно  не желал  «ликвидироваться»  и  быстро  «ликвидировал»  Лиховецкого  со смертельным исходом.  Шкловский  кандидат  стал горячо протестовать  в связи с убийством его товарища, но  Ружинский вежливо и тактично ему сказал, что в случае чего  свернёт шею и ему. «Дмитрий»  притих.
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                                                      В   с е н т я б р е    месяце  боярская дума  от имени  всего  «парламента»  открыто возмутилась  бездействием  царя  Василия.  Она потребовала ответить, как могло такое произойти, что  самозванческие отряды  оказались  под самой столицей. .

                                                      «  … Раб  не больше  господина

                                                           своего,  и посланник  не

                                                            больше  пославшего его»

                                                                  ( ИОАНН 13-15)

                                                   Дума настроилась весьма решительно.  Царю поставили условие  навести порядок  с самозванцами  до  первого  октября. Если царь  не улучшит  ситуацию, он должен оставить  царское место.  А в отличие от  Бориса  Василий не мог  расстрелять  парламент  из танков.В условиях  сильного недоверия к царю  со стороны «хасбулатовской»  думы против  Василия  возник  кремлёвский заговор.  Заговорщики  решительно опасались  появления  в  Москве  нового  «Дмитрия»  вместе с  поляками, и намеревались  свергнуть  нерешительного  Шуйского, чтобы взять  положение  в свои руки.  Не настолько были сильны  разного рода  самозванцы, чтобы угрожать  Москве.  Заговор возглавил  князь  Гагарин. Он набрал себе команду  из подлинных  патриотов.  Заговор был  хорошо  спланирован  и подготовлен. 

                                                   Заговорщики  планировали  в рамках  «конституции»  организовать  импичмент царю.  Для этого  требовалось  получить  большинство  голосов  «депутатов» -бояр. Думе  только  надо было  подтвердить  своё прежнее решение  об отрешении  царя от власти.  А на дворе был уже ф е в р а л ь, а царь не выполнил условие бояр -  и  самозванец -кандидат  никуда не уходил.  Но  многие бояре просто струсили. Они покинули  Думу, оставив заговорщиков  самих  со своей проблемой.  Бояре  всячески  боялись  любых резких движений.  А такие движения иногда  бывают  чрезвычайно полезными.

                                                    Самозванец  почувствовал, что  его хотят использовать  в своих целях, а потом  убрать  под красивым предлогом. Предлоги в России   валяются  под каждым кустом.  Он стал тайно готовиться  к побегу.  Но кругом были агенты, и о планах  «будущего царя»  доложили  Ружинскому.   « Дмитрия» посадили  под арест. 

                                                      «  Уже  немного  Мне

                                                           говорить  с вами, ибо

                                                            идёт  князь  мира  сего…»

                                                                           ( ИОАНН 14-30)

                                                      Оказавшись  без авторитета  и без армии,  Василий  обратился  за военной помощью  к Швеции. Он обещал  хорошую оплату  шведским наёмникам. Но тут он разбудил  спящую собаку.  У польского короля  Сигизмунда  давно чесались руки  пойти на   Москву  в защиту  «законного  царя  Дмитрия».  Но у него  не было подходящего предлога  для начала военных действий.  А у  Сигизмунда  были больше старые счёты со шведами.  Он сам был наследником  шведской короны.  Карл  Девятый  самовольно  занял  престол в Швеции, свергнув  Сигизмунда.  Карл  Девятый  приходился  польскому королю  дядей, и в глазах  Сигизмунда  являлся  нахальным  узурпатором.  Из-за этого  Польша  и Швеция  начали войну..

                                                      Когда  Василий  Шуйский  уже  явно  терял все нити управления, между самими  Шуйскими  начались распри. Племянник  Василия  воевода  Скопин  в свои молодые годы  видел и понимал, что  если  Шуйский  останется  на троне,  страну ждёт неминуемая катастрофа. Собираться  в  Вискулях, чтобы  убрать тем самым  живого  трупа, было уже поздно. Страну  захлёстывала   большая беда, а в Кремле раздавались бодрые речи о том, что всё это – в рамках консенсуса.. Наиболее  дальновидные умы предлагали   внутри самой династии  без никаких потрясений  передать  власть  энергичному племяннику  Михаилу. .

                                                      Чтобы вбить  клин  между  Шуйскими, вражеская иностранная разведка  подбросила  в Москву  компромат  на молодого  Скопина.Польский король  якобы  направил  Скопину  обширное послание  с предложением поскорее  свергнуть ненавистного  Василия  Шуйского и поставить на трон  польского  Владислава.  Если Владислав  станет царём, вся  Москва ,конечно, обомлеет от радости.  Король якобы просит в этом послании  разрешения  у  Москвы   на осуществление  государственного  переворота.  Это был компромат не слабее, чем  на  Михаила  Тухачевского.  Содержание этого  «послания»  «совершенно случайно»  попало  в Кремль.  Недовольный  государь  пригласил  родного племянника  на официальный разговор.  В ходе  родственного  разговора  посыпались взаимные  обвинения.   Михаил не сдержался  и прямо посоветовал  кремлёвскому деятелю  поскорее  оставить место, чтобы у страны появился  нормальный правитель. 

                                              «  Теперь  видим,  что  Ты  знаешь

                                                    всё  и не имеешь  нужды, чтобы

                                                    кто  спрашивал  Тебя»

                                                                            ( ИОАНН  16-30)

                                                      Для отражения  польских  наскоков  следовало назначить  командующего армией.  Самым талантливым был  Скопин, но  его новые победы  принесли бы ему  большую популярность.  Имея в руках армию, он был бы на многое способен. У самого  Шуйского  не было детей. И его незаметный брат  Дмитрий  становился  кандидатом на трон.  Дмитрий видел,  что  молодой  Скопин  становится ему преградой на пути.  Дмитрий так яростно  наклеветал царю на  племянника, что братья даже сильно  разругались между собой.  Но вопрос всё же скоро решился.  Дмитрий  Шуйский нашёл нужных людей,  и вскорости  «маршал»  Скопин  внезапно умер  от  «случайного» отравления.  
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                                                   Летом  1 6 1 0  года   москвичи,наконец,  стянули  с трона Василия, но  самозванец  «Дмитрий»  не мог занять это место, так как  …  польский король  не хотел иметь с ним дело.  В ответ  самозванец  пообещал  отдать  всю русскую армию  на разгром  Швеции.  В своё время  Романовы  аккуратно воспитали  Отрепьева.  Теперь же  Филарет  Романов  направил грамоту шкловскому парню  о том,  что  жители столицы  готовы целовать ему крест.  Филарет  полагал, что лучше случайный бродяга, чем поляки со своим Владиславом.  В отсутствие  Шуйского  другого выбора уже не было.  Девятнадцатого  июля  поступило сообщение  о том, что   низверженный  Шуйский  направлен  в монахи,  на «нижестоящую работу».  

                                                  Заимел желание  побороться за власть  и сам Филарет  Романов. Ему  объяснили, что  священникам  нельзя  добиваться  гражданской власти. Тогда он решил добиваться власти  для сына  Мишки.  Если  простой самозванец  стоит у ворот  Москвы,  то чем хуже может быть  наш этот  Мишка.  Но  серьёзная  боярская дума  не видела  в  Михаиле  достойного  политика  и умного правителя. Бояре вспоминали  другого  Михаила- Скопина.  Этот  был талантлив  и действительно умён, но не имел  отца  Филарета. 

                                                   К осени  десятого года  ложный  «Дмитрий»   был уже не нужен  королю  Сигизмунду. Король приказал  своим спецслужбам  поймать бродягу  и арестовать  как бомжа.  А тот уже скрывался в Калуге.   Его убила своя же охрана.  11  декабря  самозванец  поехал за город  на  прогулку.  Сзади ехал обоз  с вином и закуской.  Согласно разработанного  плана  охранники остановили  «царские» сани  и разрядили  в «царя»  свои ружья.  Для большей верности  «царю»  отсекли голову, чтобы меньше  воскресал.

                                                Узнав  об этом,  беременная  Марина  Мнишек  стала кричать  и требовать, чтобы её  убили  вместе  с любимым супругом. Любую роль  Марина  разыгрывала  до конца. И это была не последняя её роль.

                                               « Если  бы  Он  не был  злодей,

                                                   мы  не  предали  бы  Его  тебе»

                                                                               ( ИОАНН  18-30)

                              ТОРЖЕСТВО    ЛЕНИНИЗМА-СТЕФАНИЗМА

                                      Очень храбрым человеком  был  И е ф ф а й . Он был сын блудницы, но отец  его не был  плотником. А когда  отец  умер, сводные братья   Иеффая  изгнали его  из дома  под тем предлогом, что   сын   блудницы  не может  претендовать  на наследство. Сводные братья не замечали, насколько он талантлив  и необычен.  Они даже покушались на его жизнь.  Они не хотели для него  доли  в отцовском наследстве.

                                                                   И е ф ф а й  был вынужден  скитаться  в районе  истоков  Иордана. Вокруг него собралась группа  учеников, внимательно слушавших  своего большого учителя.  Ученики старались жить  не так,  как все,  а держали  в страхе  всё местное население. Учитель  рассказывал  им много  интересного  о живой воде.

                                                              «  И собрались  к  Иеффаю

                                                                    праздные люди,

                                                                   и выходили  с ним»

                                                                                  ( КНИГА  СУДЕЙ  11-3)
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                                      Прошло время, и для   израильтян  наступили нелёгкие  времена.  Подняли голову  аммонитяне  и стали воевать за территорию. Они пошли войной  на  Израиля. Галаадские  старейшины  обратились за помощью  к Иеффаю.  А он, как  Дубровский  у Пушкина, имел уже навыки  партизанских действий Старейшины  сказали, что  Иеффай  вполне может  пойти вместе с ними  со своим народом  в борьбе за правое дело, отбросив все мелочные обиды.  Надо вместе  побеждать  аммонитян. Иеффай  направился  в родной город  Массиф  организовывать  народное ополчение. Для начала направили врагу своих дипломатов.  Но  вражеский царь заявил, что якобы  Израиль  взял его земли  от  Арнона  до  Иордана, и всю эту  землю надо возвратить.

                                                Пришлось обратиться  к историческим фактам и к современной истории.  Ещё в Книге  «ЧИСЛА»  подробно пишется, как  Израиль пошёл в пустыню  к Чермному  морю, и оттуда послал  Израиль  своих послов  к царю местному  пройти его землю. А тот царь не послушал- и остался Израиль  в Кадесе. Таким образом  Господь  изгнал  Аморрея  от лица  народа  Израиля, а Аммонитянин  захотел  взять себе  всё это наследие.  .

                                                    Дипломаты  напомнили, что  Израиль  уже  живёт  триста лет  в  Евсевоне  и в зависящих от него городах, и во  всех городах, которые  близ  Арнона – так  для чего  в то время не  поднимались  такие вопросы? В таком положении  Иеффай  не виновен  перед этим царём, и именно этот царь  делает зло, выступая войною.

                                                            «  Но царь  Аммонитский    не

                                                                 послушал  слов  Иеффая» ( КНИГА  СУДЕЙ  11-28)
                                                   Иеффай  очень  хотел  добиться победы  в этой справедливой  войне  против чужой неправды, и дал обет  Господу, что в случае своей победы  отдаст в жертву  того, кто  первый  появится  ему  навстречу  из ворот  родного дома. Большое поражение  потерпели в войне  Аммонитяне, хотя  готовились не хуже  Гитлера.  .

                                                    Единственная  дочь была  у полководца  И е ф ф а я. Она радостно  встретила  с тимпаном  своего родного отца. Когда он увидел её, отчаянию  его не было предела. Дочь ответила ему, что если Господь  совершил полное отмщение  врагам, то надо делать  с ней  именно то, что обещалось  Господу.  Только  она попросила отца  отпустить её  на два месяца в горы, чтобы  она  смогла  оплакать  своё  девство  с подругами своими.  Через два  месяца  девушка  возвратилась  в родной  дом, и отец  совершил  над нею  обет свой.И она  не познала  мужа.

                                                  С тех пор вошло в обычай  у Израился  ежегодно оплакивать  трагическую судьбу  дочери  Иеффая.  А Ефремляне  стали заявлять протесты, что  Иеффай не позвал их  на войну с врагом.  Им тоже хотелось пожинать лавры победы.  Но этой почве возник целый конфликт.  Иеффай быстро подавил мятежников.  Когда они стали разбегаться, через реку  Иордан  поставили переправу.  На этой переправе  устроили  таможенный  пункт  досмотра.  Ефремляне  не выговаривали  букву  «ш».   Произношение их выдавало.  Каждому предлагалось  сказать  слово  «шиболетт»( колос).  Ефремляне говорили  «сиболетт», и это их сразу выдавало.  Произношение нельзя  поменять-  как и свою родину.

                                                     Положение  в регионе  ещё более  осложнилось, когда в  начале  1 9 5 5 года  был создан  так называемый  Багдадский пакт. Это была военная организация.  Египет  увидел  в этом блоке  ущемление своих прав  в связи с участием  в пакте  Ирака.  Негативно  воспринял  появление  альянса  и Израиль.

                                                          «  Они теснили  и мучили

                                                               сынов  Израилевых» ( КНИГА  СУДЕЙ  10-8)                                                                          

                                                    Багдадский пакт  запретил  странам  НАТО  продавать  оружие  Египту.  Тогда Египет  попросил закупок  у Советского Союза. Лидер Египта  Насер  был ярым антикоммунистом, но   борьба  против  Багдадского пакта  сближала  Каир  и Москву.  В  Вашингтоне  решили  одёрнуть  Египет. Согласно плана  «Омега»  Египет должен  подвергнуться  политической изоляции.  Америка даже  собралась  выбросить  на мировой рынок  крупную партию  хлопка, чтобы сбить цены  на египетский  хлопок.  Но США  объявили, что  они сами  не поддержат агрессию  против Египта.  Эту позицию внезапно  поддержала  Москва.  В апреле  Хрущёв заявил, что  надо ввести  эмбарго  на поставку  оружия на  Ближний Восток.  Это заявление сильно не понравилось Каиру.  

                                                     В конце  июня  директор  Ц Р У  информировал  американское руководство, что  советский  министр  Шепилов  во время  своего визита  в Египет  предложил  Каиру  советский кредит  на  Асуанскую плотину  на четыреста миллионов долларов  и одновременно  аннулирование  всех  долгов  Египта  за поставленное ему оружие.  Директор подчеркнул при этом, что такое предложение  абсолютно выгодно  Америке, так как в конечном счёте  ляжет  непомерным грузом  на советскую экономику, и сильно задержит  строительство коммунизма.  Чтобы ещё больше  «стимулировать»  этот замечательный проект, Америка решила  срочно  до визита  Насера  в  Москву  отозвать назад  все свои обещания  Египту.  Пусть текут  в  безнадёжно нищую  Африку  щедрые  «шепиловские миллионы».

                                                    26  июля  Насер  объявил о национализации  Суэцкого  Канала.  Великобритания  сравнила  эти действия  с действиями  Муссолини, и просчитала, что  подготовка военной операции  займёт шесть недель. Но  американский  госсекретарь  Даллес  напомнил  английскому послу, что ранее  США оказали  содействие  Идену  во время выборов. А теперь выборы  предстоят в  США,  и  американский президент просил бы не накалять обстановку. 

                                                      Когда  Англия и Франция  начали  совместно  планировать военную  операцию,  французы предложили, чтобы  Израиль  первый атаковал  египетские войска, и дал повод  Англии  ввести свои войска.  Премьер-министр Израиля  выразил большое удивление, что его стране  отводится роль  агрессора, а Франция и Англия  будут после этого  «большими миротворцами».

                                                                      «  Израиль  не взял  земли

                                                                           Моавитской  и земли

                                                                           Аммонитской» ( КНИГА СУДЕЙ  11-15)
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                                                   Но премьер-министру  вежливо  объяснили, что  нравится  или нет  израильскому правительству выступать в роли  агрессора, все равно  Израиль   обязательно должен начать  полномасштабные военные  действия  и вести их  в течение  семидесяти  двух часов, пока мужественная  Великобритания  не выдвинет  ультимативное  требование  их прекратить.  Премьер –министр  вполне резонно  опасался, что  Англия и Франция  ограничатся  ультиматумом  и не начнут  военных действий.  Пришлось спланировать запасной план  на всякий случай.

                                                   Хитрые  предложения  Англии  и Франции  скрепили  протоколом. Он был строго засекреченным.  Израиль был обязан  вечером  двадцать девятого числа  самостоятельно начать  военные действия   с целью на другой день достичь  Суэцкого канала.  После этого  «миролюбивые»  Англия  и Франция  официально  обращаются к Израилю  с гневным требованием  прекратить огонь  и отвести свои войска  на десять километров.  В этих  условиях  Египет  великодушно  соглашается  на временную оккупацию  английскими войсками своей страны. 

                                                     За участие  Израиля   в этой английской инсценировке  протокол  декларировал  право  Израиля  оккупировать  себе  западный берег  залива  Акаба  и острова в этом заливе. В то же время  Израиль  обязывался  не трогать  Иорданию  во время этой операции.  В шестой статье  протокола  особо подчёркивался  его строго  секретный характер.  Никто не должен был знать  об  «английском  спектакле».  

                                                    Американский президент  действительно  ничего не знал  о секретном протоколе, изготовленном в туманном Лондоне.  В Вашингтоне  совершенно не догадывались  о  предстоящей операции.

                                                                  «   Я звал  вас, но вы  не спасли

                                                                         меня  от руки  их»

                                                                                  ( КНИГА  СУДЕЙ  12-2)

                                                   Четырнадцатого  октября  госсекретарь  Даллес  спокойно заверяет своего президента, что вокруг  Суэцкого  Канала идут как прежде  мирные переговоры.  Говоря другими  словами,  в «Багдаде   всё спокойно.».  А в назначенный день  Израиль  начал военные действия. Но применялся при этом  не английский план  «Мушкетёр», а более  осторожный  израильский план  «Кадеш». Англия  и Франция, как они этого и  добивались,  получили долгожданный предлог  поиграть военными мускулами  на Востоке.  Однако с точки зрения  разумного смысла  было несколько странно  требовать  от  Израиля  отвести свои войска  на десять километров  от  Канала, когда израильские солдаты находились  в тридцати километрах  от этого   рубежа.  .

                                                      Английскому руководству  уже было  некогда  обсуждать   разные детали, и тогда в Лондоне  решили, что  в случае  успеха  все  явные нестыковки  можно будет объяснить  как этакие тактические хитрости  с целью  ввести в заблуждение  противное  Египетское  руководство.. Это было и смешно   и остроумно.  Американский посол  потребовал  у   Англии  текст ультиматума. Прочитав его, посол  заявил,  что заявленные требования не годятся  ни для  Израиля, ни для  Египта.  Американская  администрация громко потребовала  прекращения огня. Об этом  же не менее  громко  заявил  Советский  Союз.

                                                       Пятого  ноября   Англия  и Франция  выбросили  парашютный  десант  в театре  военных действий.  Для  завладения   каналом требовалось сорок восемь часов. Но операция  «Мушкетёр»  не получила продолжения.  В Лондоне осознали, что при противодействии  со стороны  США  и  СССР  операция  закончится  ничем.  Поступил внезапный приказ  прекратить  все военные действия  ровно в полночь.

                                                     «  И к царю  Моавитскому  он посылал,

                                                          но и тот  не согласился, посему

                                                          Израиль  оставался  в Кадесе»

                                                                              ( КНИГА  СУДЕЙ  11-17)

                                                      Узнав,  что  Англия  и Франция  скрывали  от него  свой военный план, американский президент  назвал это  «семейной  ссорой, которая  не ведёт к разводу».  В условиях  этой  очевидной  «семейной  ссоры»  подала свой голос  Москва.  Премьер-министр  Булганин  предложил  Соединённым  Штатам  объединиться вместе против  «поджигателей войны».  Булганин тонко намекал, что  Вашингтона  и Москвы  есть в распоряжении  добротное ядерное оружие.  В послании  содержался   косвенный намёк  бросить  атомное оружие  на Англию  и Францию.  В Вашингтоне это поняли  правильно. В эти осенние дни  происходили известные события  в Венгрии. Москве  хотелось  всячески  отвлечь  мировое внимание  от этих событий.  

                                                      Через несколько дней  английские дипломаты  посетили  в госпитале  больного  Даллеса. Даллес в дружеском разговоре  упрекнул гостей в том, что они не смогли  свергнуть  непокорного Насера.  Впоследствии  стало известно, что  Англия  тайно разрабатывала  запасной план  против  Израиля,если бы тот напал  на Иорданию.

                                                       Многие помнят  знаменитую  пламенную речь  мужика  Стефана  из  библейской  Книги     « Деяния   святых апостолов». Выступая в синедрионе, этот  настойчивый  мужик  в обоснование своей правоты  ссылается на  ветхозаветные  Книги.  Для него эти Книги- как практическое руководство. И он понимает при этом, что далеко не все  толкуют  наследие  М о и с е я  как  требуется.

                                                      Таким же  самым образом  обидно было  товарищу  Ленину, когда  идейное наследие Маркса  некоторые  пытались  толковать   иначе.  Например,  Карл Каутский  написал  целую книжонку  «Диктатура  пролетариата». Он пишет, что  диктатура пролетариата  прямо противоречит  всем принципам марксизма.  Подобрав  специально  соответствующие  цитаты  из  Маркса, автор доказывает, что русская революция в Петрограде была  антимарксистской, еретической.

                                                                 «  И возбудили  народ  и

                                                                     старейшин  и книжников»

                                                                                      ( ДЕЯНИЯ  6-12)
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                                                       Ленин тоже был не лыком шит, и  понабирал  себе  цитат  из того же самого  Карла.  Свою работу он  назвал « Пролетарская революция  и ренегат  Каутский».  Писание  Каутского  сильно  задело  Ленина  за живое, как и того же  новозаветного  Стефана.  Ленину, как   и Стефану, совсем не нравится, что не все с ним согласны. Ленин откровенно  расстроен, что   писатель  Карл  слишком  узко понимает  теорию своего тёзки  Маркса.

                                                                     «  И научен  был Моисей  всей

                                                                           мудрости  Египетской»

                                                                                        ( ДЕЯНИЯ  7-22)

                                                    Каутский в своей жалкой книжонке  пишет,  что Маркс   никогда не имел в виду  появление диктатора  с властью,  которая  не ограничена  никакими законами.  В социализме, пишет он, не должно быть места  для ужасной    тирании  отдельной наглой личности.  Такие  диктаторы  имели место  в Древней  Греции  много веков назад.  Но ренегат  Каутский  при этом не понимает, что  в Древней  Греции  никто не строил социализма , и там были совсем иные побуждения.  Ясно, что после этого  Каутский  уже не просто  ренегат, а самый настоящий   дегенерат.  

                                                               Ильич  мастерски затыкает рот оппоненту. Каутский так и не понял, что  диктатура  и демократия  есть  взаимозаменяющие понятия.  Совершенно также   обстояло дело и с учением  М о и с е я. В течение  многих  сотен лет  человечество  полностью не  осознавало  его научной сути.  Только в речи  Стефана  впервые осознаётся на  научном уровне,  что это такое.  И только  ленинизм-стефанизм  впервые даёт возможность  разоблачить  всех ренегатов.

                                                            «  Это  тот Моисей, который

                                                                 сказал  сынам  Израилевым:

                                                                 «Пророка  воздвигнет  вам

                                                                  Господь,  Бог  ваш…»

                                                                              ( ДЕЯНИЯ  7-37)

                                                                 Каутский  договорился до того  в своей  работе, что без основных свобод  не может быть никакого  социализма. А так как русская революция  отрицает основные свободы, то такая революция есть  не социалистическая.  И он как бы не замечает при этом  могучую вдохновляющую силу  ГУЛАГА, разбитые  троцкистские центры.  Вот так же  и фарисеи- не хотят видеть очевидного. Вообще,  в «стефановском» раю  всё в миллион раз лучше, чем у всех остальных.  А потому какое дело господину Каутскому до того, как идёт революция в России. Ему явно не хватает  смирения и покорности.  Для таких  граждан  Ленин  находит и подходящие слова – «лакей», «ренегат», «иудушка», «дурачок»,  « отзовист».

                                                            «  Но они, закричавши  громким

                                                                 голосом,  затыкали  уши свои…»

                                                                                 (ДЕЯНИЯ  7-57)

                                                         Владимир Ильич давно уже всё рассчитал. Даже удивительно,  как Каутский  в августе  восемнадцатого  не услышал  гула мировой революции. Он просто туговат на уши  также, как некоторые отдельные  одиозные личности никак не признают  загробного  православного  процветания.  И Ильич  громко  ставит победную точку. Он торжественно пишет, что  предыдущие строки  были им написаны  девятого ноября, а уже ночью  поступили известия  из Германии  о начавшейся  победоносной  революции  в Киле  и в других городах.  Самим ходом событий  Каутский  идейно разгромлен.

                                                               «  Скиния  свидетельства  была

                                                                    у отцов  наших  в пустыне»

                                                                                   ( ДЕЯНИЯ  7-44)

                                                         Тщательно  изучив марксистскую теорию, Ленин  заранее рассчитал, как пламя  революции  охватит всю Европу.    Ленин заранее даёт распоряжение  иметь к весне в стране  армию  в три миллиона солдат. Эта армия была нужна  для  войны  в германской революции.   В январе  девятнадцатого  в Германии были  «трагически» убиты  Карл Либкнехт  и  Роза  Люксембург.  Ленин от этого не приходил в отчаяние-  ведь и апостолы  в большинстве своём  погибли от вражеских рук. Роза  Люксембург  в последнее время  вела себя не лучшим образом.  Она позволила себе  критиковать  Ленина  за развязанный в стране  кровавый террор  и его  диктаторский  калмыцкий  нрав.  Она заявила, что при Ленине  жизнь в России  превратилась  в жалкое подобие жизни, и что люди превратились  в  рабов.  За такие  слова  Ильич мог бы раздолбать  её  в статье, но жалко было бумаги.  Было и так  отлично видно, что  Роза  Люксембург  стала таким же падшим ренегатом,  как  и  Каутский.  Трудно делать большую революцию,  когда  кругом столько ренегатов. 

                                                                  «  …  Мы слышали, как он  говорил

                                                                          хульные слова  на  Моисея…»

                                                                                  ( ДЕЯНИЯ  6-11)

                                                         Вслед  за  Лениным  и мужиком  Стефаном  непреклонным  и  решительным был и  дьякон  Матюшка.  Появившись в районе  Пскова,  он рассказывал всем  чудесную историю  своего спасения.  В Угличе его зарезали  ножом, но он чудом избежал смерти.  В Москве его изрубили  на мелкие куски, но он тайком воскрес  из мёртвых.  В Калуге  ему отрезали голову, но он убежал  живым без головы.  Только в истинной вере бывают настоящие чудеса.

                                                          А в Пскове  не желали  присягать  королевичу  Владиславу.  Кто-то пустил слух, что этот королевич совсем не нашей крови.  Матюшка появился вовремя.  Казак  Заруцкий  агитировал  избрать в цари  законного сына  Марины  Мнишек.  Он пока сам успешно сожительствовал  с Мариной как временный законный муж.  Но  Марина не имела авторитета  ни в Пскове, ни в других городах.  Вчерашний дьякон  объявился вовремя.  В народе стали верить  новому спасению  «Дмитрия».  Этих «спасений»  было так много, что к ним стали привыкать.  Бывшие соратники «Второго самозванца»  направили в Псков  делегацию  «для опознания».  Они увидели  совсем другого человека- но  их  заставили  прикусить  языки.
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                                                        В начале  м а р т а  казаки  решили  признать Государем  псковского  «Дмитрия».  Заруцкий подчинился общему решению.  Все вместе принесли присягу  Третьему самозванцу.   Все понимали при этом, что –« русский парень в огне не горит, русский парень  в воде не тонет». Заруцкий  явственно видел, насколько непопулярен  Третий  «Дмитрий». Он ещё активнее стал  подготавливать  переход власти  к  младшему  Ивану, сыну предыдущего  самозванца.  В это время  князь Пожарский  разрывает вдруг  все свои отношения  с  Заруцким. Он  объявляет  казака  очередным  авантюристом.

                                                                 «  Я же имею  свидетельство

                                                                        больше  Иоаннова»

                                                                                 ( ИОАНН  5-36)

                                                         Заруцкий  активно ранее сотрудничал  и с Отрепьевым,  и со шкловским  «кандидатом». Он видел,  как смело претворялись в жизнь  самые  невероятные проекты.  И он решил дождаться, пока  поляки  и боярская дума  обессилят друг друга, и дадут возможность  посадить на трон  свою Марину.

                                                         В Москве же  Земский собор  избрал царём  Романова.  Спасаясь от расправы, Заруцкий убежал  в Астрахань. Чтобы наладить  добрые отношения  с персидским  шахом,  Заруцкий предложил ему  в гарем «царицу  Марину».  Но  шах не сильно обрадовался. Через пару лет  беглецов поймали.  В Москве  Заруцкого казнили.  Трёхлетний ребёнок был повешен.  Дьякона  Матюшку  держали в клетке, а потом тоже повесили.  Марине  Мнишек  дали пожизненное  заключение  Через  один год  она умерла  в состоянии  депрессии.  Все её четыре  бывших мужа были  «репрессированы» властью.

                                                                    «  … Не бес  ли в  Тебе?

                                                                           кто  ищет  убить  Тебя?»

                                                                                         ( ИОАНН 7-20)

                                                          Из всех  Дмитриев   положительно   отметился только  Дмитрий Донской.  Он героически  разгромил  врагов на  Куликовом поле. Через два года после этой победы тверской губернатор  Михаил  поехал в Орду  получить ярлык  на княжение.  Дмитрий  Донской  направил к хану  своего сына  Василия.  После замечательной  Куликовской битвы  Дмитрий имел льготные преимущества  на ярлыки. 

                                                         В это время и состоялась  историческая встреча двух юных  «изгнанников»- Василия  и литовского  Витовта.  Витовт претендовал  на литовский трон, но его вытеснил двоюродный брат  Ягайло. Витовт  попросил помощи  у молодого Василия.  А Василий в обмен  на это попросил  у  Витовта  разрешения  жениться  с его дочерью  Софьей.  В  1 3 9 2 году   Василий  принимает решение  финансово  обложить  церковников. До этого последние ничего не платили  татарским ханам.  В Орде решение  Василия встретили с пониманием.  Что же касается священников, то  «лица их сделались хмурыми». На волне  возросшей популярности  Василий  едет с официальным визитом  в столицу  Орды.  А местный  вождь  Тохтамыш  имел свои большие проблемы.  Знаменитый  Тамерлан  шёл со своим походом  и реально  угрожал  гордой  Орде.  Тохтамыш  должен был задабривать  московского гостя.

                                                         Василий привёз с собой множество  дорогих отборных подарков.  Он желал уверить  высокого татарского друга, что никакой новой  битвы не предвидится.  Тохтамыш любил ценить роскошные подарки.  Ордынский вождь  передал  Василию в управление  Нижний  Новгород.  Василий поскорее уехал  занимать заветные земли.  

                                                            « Привет  тебе, мой город  Горький!

                                                                 моя судьба,  моя любовь!»

                                                                                  (   --------------- )

                                                       А Тамерлан всё же  добрался  до Золотой Орды.  В отличие от всех русских вождей он не робел перед  Тохтамышем  и полностью его разгромил.  Заодно он решил  под настроение  слегка  пройтись  по русским городам.  В Москве поднялась большая паника.  Но митрополит  Киприан  принял  единственно верное решение- если не можешь дать отпор врагу, надо усиленно молиться.  И тысячи горячих  свежих молитв  гордо поплыли  от земли к небу.  Тамерлан  погулял  по донским землям. На Москву он не пошёл- не хотел  связываться с молитвами. 

                                                     Старый дружок  Витовт  давно уже  царствовал в своей родной  Литве.  Василий был его зятем.  Витовт предложил ему  надавить  на Новгород, чтобы  те не  дружили с немцами. Но Василий боялся, чтобы  литовский тесть  не прибрал  Новгород  к своим рукам. Он направил в Новгород  младшего брата Андрея.  Витовт  сам подогрел обстановку, когда  обязался  помочь  Ливонскому  ордену  завоевать Псков.  

                                                     Но Витовт  сильно перегнул палку. Он слишком перестарался в деле, где попытался  возвратить  Орде  на трон  побитого  Тохтамыша.  Новый выдвиженец  Едигей  наголову  разбил храброе литовское войско.  Витовт  получил сильнейший удар, и его карьера  прекратилась.  Едигей  направил  Василию  грозное письмо  о том, что русичи  как-то  забыли  выплачивать  дань Орде.  В  1 4 0 8 году  Едигей  уже стоял под Москвой.  Василий бежал из Москвы- это тебе не Куликово поле!  Едигейцы  самоуверенно  оккупировали  большую территорию – почти как гитлеровцы.  Пока бойцы стояли под Москвой,  из  Орды поступило  важное правительственное  сообщение  о новой большой смуте.  Едигей был не потомственным ханом-  как потом и Гитлер. Видя, что  придётся  оставлять  все высокие  татаро-монгольские должности,  Едигей  умело  сблефовал.  Он грозно потребовал  у  Москвы  три тысячи рублей  откупа.  Москва радостно согласилась – и радостный  Едигей ускакал с большими деньгами.  

                                                  А через двести с лишним лет, в апреле   1 6 8 2 года,    внезапно и негаданно  скончался  царь  Фёдор Алексеевич.  За триста  лет до  Андропова   царём  благословляется  Пётр Первый.  И если  Андропов  принял «царский» пост  больным стариком, то  Петру, наоборот, ещё не было десяти лет.  Он ещё и не знал радостей любви.  Его мама  Наталья  должна была стать  регентшей.  Мама была  последней  законной   женой  ранее  умершего  Алексея  Михайловича.
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                                                 Но у Алексея  в период его царствования  были в разное время и другие жёны.  От одной из них осталось  шесть  дочерей, что говорит  о том, что бывший царь  по ночам не спал в шапку.  А что рождались именно  дочери- так это была виновата  сама их мама.  Все шестеро    девчат  являлись законными царевнами.  Самой деловитой  из них  была  царевна  Софья. Ещё при царе  Фёдоре  Софья  и её команда  притесняла  Наталью  Кирилловну. Они давали понять Наталье, что прямо претендуют на царскую власть в стране.  С благословением  на царство  юного Петра  Софья  подняла на бунт  своих верных стрельцов.  Восставшие стрельцы  ворвались в Кремль  и на глазах  десятилетнего  Петра  зарубили  братьев  его  матери  Натальи  Ивана  и Афанасия.  

                                                              «  Чтобы  знал  грядущий род,

                                                                   дети,  которые родятся,

                                                                   и чтоб  они  в своё время

                                                                   возвещали своим детям»

                                                                                     ( ПСАЛОМ  77-6)

                                                      Стрельцы решили, что царствовать  в стране  должны оба сына  Алексея – от  разных его жён. Правда,  старший  Иван, родной  брат  Софьи  и её выдвиженец,  был сильно дурноват от природы, но его природное слабоумие  могла  успешно  компенсировать  сестра  Софья.  Царица  Наталья  и её  сын  Пётр, владея царской короной, были вынуждены  выехать  из Кремля  и поселиться  за пределами  столицы. 

                                                      Софья решила  любой ценой  добиться верховной власти. Надеяться на брата  Ивана  было невозможно- он был слишком глуп.  Оставалось надеяться  только на интриги  и кровавые заговоры.  Проблема была в том, что страна на то время  ещё не была должным образом приучена  к женскому  правлению.  Эту застарелую инерцию следовало ломать- страна   нуждалась в прогрессе.  Главным помощником  Софьи  стал князь  Василий  Голицын.  И хотя от этой фамилии  приторно отдавало  нафталинной  вонючей  «историчностью». Сам  Вася  был ушлым парнем.  Для начала он постарался  влюбить в себя  Софью.  Как ни странно, это ему удалось с первых попыток.  

                                                       Василий  служил  в Кремле  ещё при царе  Фёдоре.  Но только после восемьдесят второго года  полностью  раскрылись  его  всесторонние  «дарования».  Василию  была поставлена  историческая  задача – превратить  незаконную узурпацию  Софьи   в самое  законное в мире правительство.  Через шестьдесят лет  именно такую же задачу  блестяще решит  племянница  Софьи  и её злейший враг  Елизавета  Петровна.  

                                                     Елизавета  Петровна  для достижения  своей генеральной цели  пообещала шведам  отдать  все завоевания  своего известного отца.  Совершенно не жалела государственных земель и Софья.  Чтобы получить союз  от заграницы,  она объявила, что признаёт законными  на все вековые времена  все грабительские захваты, оторвавшие  от России  исконные земли.  Особенно  радовалась этому  Швеция, поскольку  тем самым  Россия полностью отрезалась  от Балтики.  Шведы не могли подумать тогда, что в конце концов  Пётр  не пустит  Софью  на престол, и очень скоро  начнёт их энергично бить. Шведы слишком мало сделали, чтобы  не потерять  союзницу-Софью.

                                                          «  Только  смотреть  будешь

                                                               очами  твоими  и видеть

                                                                возмездие  нечестивым»

                                                                                 ( ПСАЛОМ  90-8)

                                                    Желая задобрить  западных своих покровителей, Софья торжественно  и «навсегда»  отказалась от  земель  Белоруссии  и Украины. Для утверждения  своего авторитета  Софье были  остро  нужны  очевидные  дипломатические  успехи.  И она собирает войско  против татар. Украинский гетман  долго и популярно  разъяснял  Софье  всю пагубность  и ненужность этого  похода.  Но это были  «сущие пустяки»  по сравнению с царскими  планами  Софьи.  Летом восемьдесят седьмого года  сто тысяч бойцов  храбро направились в  Крым. Но до  Крыма дойти не удалось.  Ещё когда шли днепровскими берегами,  стала  сильно гореть степь.  Появились  весомые подозрения, что эту степь  специально подожгли  татары,  чтобы избежать войны.  Впоследствии  эти весомые подозрения уточнили, и оказалось, что сухую траву  подожгли  свои же  украинцы, чтобы сорвать глупую затею. 

                                                      Софья торжественно  встретила  своего любовника  Василия, и через каких полгода  снарядила его  в новый военный поход.  Чтобы под ногами у московского войска не горела сухая трава,  в поход  направились  ранней  весной. При подходе к Крыму  закончилось продовольствие, и солдаты  стали умирать  от голода. Пятнадцать тысяч бойцов  попало  в плен  к татарам. Снова пришлось  ни с чем  возвращаться  домой.  Дело было не в траве.

                                                                          «  Смотрю  на правую сторону,

                                                                               и вижу, что  никто  не

                                                                                признаёт  меня»

                                                                                           (  ПСАЛОМ  141-4)

                                                      А тем временем  заметно  подрос  Пётр  Алексеевич.  В свои семнадцать лет  он женится  на  Дуне  Лопухиной.  Дуня нужна была ему для того, чтобы получить полные права  на самостоятельное царствование. Если царь имеет  свою личную жену,  то регентша стране  уже не нужна. Законная жена  полностью заменяет  и тёщу, и регентшу. Полностью  провалив  свои  военные походы,  Софья в спешном порядке  поручает  своему  Василию  наладить  «дипломатию»  в Европе  для придания себе солидности.  И Василий  как главный  министр  посылает  послов  в Париж  наладить  союз  с Францией  в войне  против  Турции.  Вася плохо себе  соображал, что  Франция  в отличие  от  Австрии  есть  давний  союзник  Турции.  Во Франции  русских послов  арестовали.  Поехав за границу, они набрали с собой соболей  и стали  заниматься  спекуляцией.  В Париже долго не могли понять, почему они должны  объявить  войну  Турции, и какой  роднёй  приходится  им  московская  Софья. В конце концов, московских  гонцов  выдворили  домой…
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                                                      Главный  «кэгебист»  Софьи  Шакловитый  стал готовить  убийство  Петра  Первого  и дворцовый переворот. Но среди стрельцов  начались  сильные брожения.   Стрельцы  достаточно   нахлебались   двух крымских походов.   В начале  солнечного  августа  был назначен  день активных действий.   В Кремле  стрельцы  заняли  все помещения.  Но в это  время,  как в хорошем  увлекательном фильме, многие другие  стрельцы  стремительно предупредили  Петра  о перевороте. Вскочив на коня, Пётр полетел  поднимать  верные ему войска. 

                                                   У Софьиного  премьер-министра  и любовника  Василия  был  двоюродный брат  Борис.  Князь  Борис  Голицын  возглавил  петровское ополчение. Он видел  политическую никчемность  Софьи.  Он  был для  Петра Первого   подходящим    советником   « Хусием».Проколовшись на первых неудачах, Софья делает вид, что ничего особого  в стране  не произошло, а всю вину  сваливает  на  «горячих» стрельцов.  Тринадцатого  числа  она  приглашает  Петра  в столицу  на  совместное  «царское»  совещание.  В ответ  Пётр  объявляет  всем военачальникам    подчиняться только ему.  

                                                      «  Подобны  им  будут  делающие  их  и

                                                           всякий, кто надеется на них» ( ПСАЛОМ  134-18)                                                                                  

                                                    В Кремле  «царевна-лягушка»  собирает Государственный Совет.  Она обвиняет Петра  и Бориса  Голицына  в непослушании  и государственном перевороте. Она просит  поддержки  у «честного  народа». Многие стрельцы  были разочарованы  провалами политики  Софьи.  Они выдали  Петру  Шакловитого  и его помощников.  Когда, наконец,  Софью  отправили в монастырь, к власти скромной толпой  рванулись  Нарышкины.  Теперь они были смелыми  и самоуверенными.  Скромного  Бориса Голицына  бесцеремонно  оттолкнули  в сторону.  Ещё совсем молодой царь  не мог сам  властно руководить.  Борис обеспечил  Петру  трудную  мужественную победу  в яростной схватке  с наглой  Софьей.  Он был главный конструктор победы.  Но  когда  Нарышкины  устремились  как  поросята  в Кремль, они обвинили  Бориса в том,  что тот  хотел  смягчить  участь  своего брата  Василия. Это было подлое обвинение. Заступаясь за своего брата,  Борис  уже никому  не вредил.  

                                                        Через несколько лет  Пётр  стал заложником  торжественных обещаний  Софьи.  Братская  Швеция  прислала  своих дипломатов  подтвердить  все  пункты договора о дружбе. Летом  1 7 0 3  года  разведка донесла, что  Швеция  и Голландия  подписали секретный протокол, согласно которого  Швеция  после победы над Россией  вступает в союз против Франции.  А в самой  Англии  к власти  пришла  королева  Анна, которая во всём слушалась  своего любовника  Мальборо.  Мальборо  брал  крупные взятки  для  налаживания союза с  британцами.

                                                      В Париже  решили  пойти  в ответную  атаку, и в конце года  секретный  французский посол  едет   в Россию  для заключения пакта  с Россией. Посол  хотел  уговорить  Петра  начать войну  против  несносной  Австрии. Однако российские  «эксперты»  пришли  к выводу, что  союз  с Францией  не сулит России  никаких выгод.  К  1707  году  Пётр  решил  начать  активно  просить  шведов о мире. Он имел в виду, что  такие постоянные просьбы  будут истолкованы  как   проявление слабости  русских. А это сильно поощрит  простоватого  и недалёкого  Карла… 

                                                         «  А избрал  колено  Иудино,

                                                              гору  Сион,

                                                              которую  возлюбил» ( ПСАЛОМ  77-68)                                                                                 

                                                        В  октябре  1717  года  положение осложнило  бегство  царского  сына  Алексея  в австрийскую  Вену. Это была семейная драма.  Алексей планировал  опереться  на поддержку  австрийского  императора, он хотел   отстаивать   самобытные устои русской жизни.  По всей  Европе  интересовались, что бегство  Алексея  не означает  государственного  переворота.  И это таинственное бегство  сопровождалось  сенсационными слухами  и всякими ложными сказками. Это бегство вызвало  не меньше кривотолков  в Европе, чем  полёт  Рудольфа  Гесса  в туманную  Англию. 

                                                         Находясь  за границей,  Алексей  Романов  излагал  свою программу, которая сводилась к тому, что корабли  он не будет строить, армию будет держать только для обороны, и войны ни с кем не будет иметь.  Алексей пояснял при этом, что христианское государство  должно довольствоваться  теми землями, которые у него есть. В столице  Австрии  горячо приветствовали  московского царевича  и сильно сожалели, что  Россия  стонет  под игом  «диктатора»  и  «агрессора».

                                                         В  Вене  очень долго думали, каким образом  использовать  выступление  Алексея  против  Петра.  Для этого целых шесть месяцев  о нахождении царевича  в Вене  никому не сообшалось.  А заботливый папаша  все эти месяцы  настойчиво искал  своего  Алёшу  по всем европейским столицам.  Австрийские министры тайно связались с влиятельным  Лондоном  и обсуждали  этот шанс.  Англичане  не имели  богатого опыта  подобных бегств, так как  Рудольф  Гесс  прилетит к ним  гораздо позже.  Присмотревшись к загадочному беглецу,  в Вене увидели, что молодой человек  не  сильно  вызывает  доверие, что он сильно пьёт, что он имеет  психическое  расстройство

                                                         В апреле  девятнадцатого года  прусский король  Фридрих  направляет  «дружеское» письмо  Петру, и советует  пойти на уступки. Прусак  напоминает  об Испании, которая ранее стала артачиться против англичан  и затем всё потеряла.  Но  Пётр  не спешит соглашаться  с  доводами  «друга»  В ответном письме  Пётр пишет, что  Франция  и Австрия никогда не решатся   всерьёз  нападать  на Россию.  Остаётся  вековой враг  - Англия.  Но Пётр думает, что настало время, когда уже можно  реально  сравнивать  боевой потенциал английского флота  и флота российского. Фридрих не случайно  писал   Петру  «дружеское»  письмо.  Он уже готовил сепаратный  мир  со Стокгольмом.  .

                                                         В  1 7 2 0 году   была спланирована  операция  против России. Намечалось собрать морской флот  в сорок  больших кораблей.  В Пруссии  должна была высадиться  армия союзников в семьдесят тысяч человек.  Этих союзников  должен  был радостно встречать  «товарищ  Фридрих». 
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Даже  Франция  пообещала  денег на операцию.
                                                           Неожиданно  у Петра  нашёлся  союзник  среди самих шведов. Племянник  умершего  Карла  громко заявил  о своих видах  на шведский трон. Понимая трудность задачи, он сам обратился  к российскому  Петру  за  союзом.  Для укрепления этой дружбы  шведский герцог  решил жениться  на старшей дочери  Петра.  Пётр пригласил  его в новый  Петербург  с государственным визитом  и встретил его  очень тепло – как друга и возможного  свояка. В Стокгольме  эти события вызвали сильнейшее  замешательство.  Они ускорили заключение  долгожданного мира.

                                                                    «  Ложь  говорит  каждый

                                                                         своему  ближнему,

                                                                         уста  льстивы,  говорят  от

                                                                          сердца  притворного»

                                                                                   ( ПСАЛОМ  11-3)

                                        ПРОДАНЫ     ЗА   НИЧТО

                                  Между  Рамою  и Вефилем, на горе  Ефремовой,жила  известная  пророчица   Д е в о р а . К ней  приходили люди  со всех концов страны. Она давала мудрые советы, предсказывала будущее, разрешала житейские споры.  Она являлась  живым символом  своего народа.  А время было тяжёлое.  Ханаанский царь  со своим войском занял  выгодные позиции, господствуя   стратегически  над всей долиной  и над дорогами. .

                                                                   Используя свой большой авторитет  в народе,  Д е в о р а  решила  выступить  против завоевателей.  У противника  главным  военачальником  был  С и с а р а.  Д е в о р а   приглашает  к себе  командовать  армией   В а р а к а, сына  Авиноамова.  Она указывает ему  взойти на гору   Ф а в о р и взять   с собой  десять тысяч  вооружённых  бойцов.  Гора  Ф а в о р  издавна славилась  своими необыкновенными  чудесными действиями.     В а р а к   был  опытным  военным  и хорошо понимал, насколько трудно  противостоять  сильному противнику. .

                                                     «  Варак  сказал ей:  если ты

                                                         пойдёшь  со мною,  пойду,

                                                          а если не пойдёшь со мною,

                                                             не пойду»

                                                                              ( КНИГА  СУДЕЙ  4-8)

                                                                В а р а к  торговался  с  Деворой, как  молодой парень с девицей.  В качестве наказания  за упрямство  и неверие  Варака  пророчица предсказала, что  вражеский военачальник  Сисара  погибнет  не от рук  военных, а  от руки  слабой  женщины.  И донесли  С и с а р е,  что  Варак  со своей армией  взошёл на  знаменитую гору  Фавор.  Присутствие в армии  пророчицы  Деворы  вызывало  у солдат  большой  прилив   положительной  энергии.  Они верили в неё  и в силы своего народа.  С и с а р а  направил  против  непокорных племён  свои железные колесницы.  Но в это время  около горы  прошли  обильные дожди, и  река  Киссон  вышла из берега.  Поле боя превратилось  в грязную трясину. Знаменитые железные колесницы  стали увязать  в размокшей земле.  Хананеянские бойцы стали паниковать.  У них не было  надёжного  народного вождя  для сохранения боевого духа.

                                                      «  …  И пало   всё  ополчение  Сисарино

                                                              от меча, не  осталось  никого»

                                                                             ( КНИГА  СУДЕЙ  4-16)

                                                               Сам  Сисара  убежал  с поля боя, как  шведский  Карл  под Полтавой.  Он хотел укрыться  у своего друга  Хевера.  Но этого  Хевера не было дома. Его жена  И а и л ь  пригласила  полководца  к себе в шатёр.  Она развязала мех  с молоком  и напоила  его.  Сисара  попросил  её  стать у дверей  шатра, и никого не пускать, чтобы его не опознали.  Когда Сисара уснул,  мужественная женщина  взяла в руки  молот  и пробила  ему висок.  Сбылось пророчество   Д е в о р ы .

                                                           В а р а к   в это время  усиленно  искал  Сисару  для взятия в плен.  И а и л ь  вышла на улицу  и предложила  ему  увидеть того, кого он ищет.  Когда   Варак  вошёл  в жилище,  он увидел  мёртвого врага  с пробитым  виском.  

                                                          Те же  проблемы, что были у  легендарной   Д е в о р ы, стояли во весь рост и перед  Марфой-посадницей.  К   1 4 7 0 году  под угрозой  находилось   существование  Новгородской  боярской республики.
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                                                             Не желая подчиняться  московской диктатуре,  легендарная  Марфа  видит выход  в обращении за помощью  к королю  Казимиру. Выслушав просьбу  новгородцев, король  направил  в  Великий  Новгород  князя  Михаила.  Михаил приходился  московскому царю  двоюродным братом.  Это был достойный кандидат.  В это время  в Новгороде  избирали  архиепископа.  Кандидатом  на это место  был  Феофил.  Но  Москва  повела себя  бесцеремонно, считая  Великий  Новгород  своей вотчиной.   В противовес  московскому давлению  выступил бывший ключник  Пимен.  Он составил конкуренцию  тому же  Феофилу.   Пимен   отстаивал  независимость родной земли.  Новгородцы  не желали  давать повода   Москве  для начала войны.  А московские резиденты  уже стали пускать слухи о том, что  Пимен  церковным серебром  оплачивает свою избирательную кампанию.

                                                             Нашли компромат  и на  Марфу-посадницу. По городу пошли разговоры  о том,  что она якобы  выйдет замуж  за польского пана, а всю республику  отдаст  в состав  польского королевства.  Хананеянскому царю  по библейскому тексту явно не хватало подлости  пускать подобный компромат  на  Девору-пророчицу.  Но  Девора была пророчицей,  а новгородская  Марфа-  всего лишь посадницей.    Кремлёвский посол  стал укорять горожан, что они  вступили в союз с Литвой  и  изменили  родимой  Москве. Заодно новгородцы  обвинялись и в том, что они изменили православию. Митрополиту  Филиппу  не нравилось, что  Новгород не принимает московских  «назначенцев», считая их элементарными  «засланцами».

                                                              Всё же библейской  Д е в о р е   везло гораздо больше, чем новгородской Марфе.  В городе  Киеве  неожиданно умер князь Семён, ставленник  короля Казимира. На это место решил претендовать  родной брат Семёна  Михаил, который  и сидел  «губернатором» в Новгороде. В середине     м а р т а  Михаил  уезжает  из Новгорода  раз и навсегда.  Борьба  за  Киев  заставила и короля  Казимира  забыть  о проблемах Новгорода. 

                                                               Летом  семьдесят первого года  Московский  Иван  направил войска в сторону  «боярской республики».  За последние годы  московские воеводы  многому научились  от  татар.  А  друзья-татары, направляясь в поход  на север, посылали впереди себя  самых отъявленных отморозков, которые  неслыханными зверствами  наводили ужас на всю страну.   

                                                               Ещё  Иисус  Навин  посылал  двух  своих разведчиков  осмотреть  Иерихон.  Двое юношей  пришли в дом  блудницы  и остались там  ночевать.  Поступила информация, что какие-то вражеские люди   пришли сюда в эту ночь, чтобы высмотреть  местную землю.  Но женщина взяла  тех двух разведчиков, и скрыла  их,  а затем сказала – точно приходили  ко мне люди, но я не знаю, откуда они.  И когда в сумерки  надлежало  затворять ворота, тогда они себе ушли.   И женщина, конечно, не знает, куда они пошли. Но если за ними  погнаться, то можно  их догнать.  А сама она  отвела  их  на кровлю, и скрыла  их  в снопах  льна, разложенных  у  ней  на кровле.  .

                                                              И пока они  легли спать,  девушка  взошла  к ним  на кровлю.  Она признала бесполезность  той борьбы,  которую  ведут  её  горожане.

                                                                        «  Ослабело  сердце  наше,  и ни

                                                                             в ком  из нас  не стало  духа

                                                                              против   вас»

                                                                                            (  ИИСУС  НАВИН  2-11)

                                                               Девушка  совсем не зря  спасает  двух молодых разведчиков.  Она в целом  «повторяет»  сюжет  фильма   «Подвиг разведчика».  Она заранее  просит у ребят  клятвы, что как  она  спасла  им жизни, так и они  ей  спасут  жизнь,  когда в город  войдут  «чужие». Это был  торг  не на жизнь,  а на смерть.

                                                             Разведчики  в порыве искренней благодарности гарантируют девушке  по имени  Р а а в  «милость и истину».   Выполняя намеченный план, отважная девушка  спускает  лазутчиков  по верёвке  через  окно.  А разведчики,  как и пожарники, должны уметь спускаться  по любым верёвкам  и прыгать в любые окна. Она, зная ситуацию, говорит им  идти  на гору, чтобы не нарваться  на вражеский патруль, и скрываться там три дня.  А в третий день  они воскреснут- для  жизни и для подвига.    В заключение  соглядатаи  ещё раз  ей напоминают, что они свободны  будут  от своей клятвы,  если  она чего  не сделает так, как  они  совместно договорились.   .

                                                             Таким образом  два этих друга  пошли назад, сошли с горы, перешли  Иордан  и пришли  к  Иисусу, сыну  Навину, и пересказали  ему всё, что с ними  случилось  в разведке.  Когда начались решительные военные действия, Иисус сказал  двум этим юношам,  высматривавшим землю :пойдите в дом  этой знаменитой  блудницы  и выведите  её  и всех  её родных, так как  вы обещали ей.

                                                             А город  полностью  сожгли  огнём.  Только  серебро и золото отдали  в сокровищницу  дома  Господня.  Р а а в   же  блудницу  и дом  отца её  и всех,  которые у неё были,  Иисус оставил в живых, и она живёт  среди  Израиля  до сего дня- потому что  она  укрыла  посланных, которых  посылал не  кто-нибудь,  а сам  Иисус  для высмотрения  Иерихона.   Даже  Павел  потом  вынужден был горько признать, что эта гордая девушка  показала  яркий пример-  как оставаться с верными.

                                                                 «  Верою  Раав  блудница,

                                                                      с миром  принявши  соглядатаев,

                                                                      (и проводивши  их  другим  путём),

                                                                       не погибла  с неверными»

                                                                                                  ( ЕВРЕЯМ   11-31)
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                                                            А Великий  Новгород  через  скорое время  оказался втянутым  в новую  заварушку.  В городе хорошо помнили, как  немного раньше   Псков  прислал своих  бойцов  на помощь Москве против  Новгорода.  Ливонские рыцари  начали  конфликт с псковитянами.  Последние обратились в Москву  к Ивану.  А рыцари были вынуждены  попросить содействия у Новгорода.  Скобари  почуяли неладное  и стали умолять  Ивана  прислать к ним  регулярные войска. Они понимали, что  новгородцы  могут им ответить  той же монетой.  Псковичи с радостью  встретили  московское войско.  Целых два дня  оно торжественно входило  в город, богатый  своими скобарскими традициями.  .

                                                              Московские ратники  не привыкли  сидеть без работы, и в городе  начались  грабежи и мародёрство.  Скобарям хотелось  поскорее  сплавить  «дорогих гостей»   к месту боевых действий  в Ливонии. Но в  тот год  декабрь  оказался  на удивление  тёплым  и дождливым.  От дождей разверзло дороги,  а авиации  московские князья не имели.  Московские бойцы  проедали  псковские запасы  и усиленно  подогревали себя  крепкими напитками.  

                                                              А новгородцы  имели славную  историю  войны  с  московитами. Зимой    1 1 7 0 года  князь Андрей  собрался  на город с войною. Гордые  новгородцы  обнесли свой город  деревянным забором, что было последним словом техники.  К самому дню Советской Армии, к 23 февраля,  огромная армия остановилась  вдоль нового  городского забора.  Сдаваться новгородцы  не собирались- они презирали  жалких русских агрессоров.  Горожане  отчаянно дрались   за каждый двор.  В доме  Павлова  погибли все  двое  членов семьи, но врагу не сдались.  В решающий момент  архипастырь  Илия  услышал  в церкви  чудный голос, повелевающий ему  идти  на  Ильинскую улицу  и взять  там  чудотворную икону. Эту икону следует поставить  на городской    стене  так,  чтобы её видели  русские  захватчики.

                                                               После такого чудного голоса  старец  Илия  в порыве  благодарности  целую ночь  молился  до самого утра.  А войска тем временем  спали  после  дневных  ожесточённых боёв.  Сначала икона не двигалась с места.  Но архипастырь  произнёс  тайную молитву, и ему  подали  хороший ломик.

                                                             «  И услышишь,  что говорят,

                                                                  и тогда  укрепятся  руки твои,

                                                                  и пойдёшь  в стан…»( КНИГА СУДЕЙ  7-11)                                                                                        

                                                                На городской стене  выбрали  удобное место  для иконы  там, где кипела   сильнейшая битва.  Первое время  бойцы  дрались, не обращая  на неё внимания.  Но ближе к середине дня  русские агрессоры стали замечать, что икона мешает им  сражаться  и болеет  «за своих».  Молва о великом чуде  стала разноситься  по всему  войску.  Раненые  новгородцы  забывали  о своих ранениях, и снова рвались в бой  как  Маресьев. А проклятые русские  ещё более  ранились. Было ясно каждому, что икона  стоит не напрасно, что она чудодействует  и за пределами храма.  И союзные дружины  в ужасе побежали прочь  от городской стены и от самого города.  Победа была за иконой.  

                                                                  В честь   знаменательной победы  новгородцы  установили  праздник  этой иконы – праздник  Знамения.  С тех пор   Знамение означает  разгром вражеских  русских  полков, победу справедливости  над силой.  Икона невзлюбила    незваных гостей.    История  неприятно  повторилась в  м а е    1 9 4 2 года  не в Новгороде,  а под Харьковом.  Сухой штабист  Шапошников  осторожно советовал  держаться  обороны. А товарищ Сталин всегда учил  не ждать,  пока  немцы  первыми полезут. И  Тимошенко с   Хрущёвым  решили показать, как умеют  первыми ударить. Эти  «два бойца»   мастерски спланировали  разбить  немецкую  группу  «Юг»  и выстроить  новую  линию  фронта  от  Гомеля до  Николаева.  

                                                                   Свои сомнения  по поводу  этого  «знамения»  высказал  Баграмян, но  Тимошенко  и Хрущёв  скоро его уломали… К сожалению,  Генеральный штаб  не позволил  начинать  рискованную авантюру.  Тогда все трое  поехали  в столицу  и изложили  самому   Сталину  свой гениальный план.  .

                                                                   Победное наступление  началось  двенадцатого   м а я . Согласно задуманного плана  немецкие линии  обороны  были стремительно  прорваны.  Верховный  Главнокомандующий  радовался  такому очевидному успеху  и признавался, что сурово упрекал  штабистов  за их нерешительность.   Через пару дней положение изменилось.  Не всё было  так однозначно, как сначала думали об этом.  Оказывается,  подлый противник  ждал задуманного  наступления, и  подло приготовил  свои коварные сюрпризы. Напавшие войска  столпились  в одном месте, оголив  свои фланги. А немцы вдруг нахально  напали  на южный  фланг.  Советским войскам стало  угрожать  окружение.  

                                                                      Быстрее  всех  понял  ситуацию  маршал  Василевский. Он начал  требовать  немедленно  прекратить  всю операцию.  Сталин посоветовался  с Тимошенко, который тоже был известным красным маршалом.  Сталин конкретно спрашивал  о действительном положении  на месте.  Но  маршал Тимошенко  видел ситуацию  не так прозорливо,  как Василевский.  Он ещё не представлял  всей глубины  возможной катастрофы.  В этот день  он вместе  с вездесущим  Никитой  подготовил в столицу  победный  героический  доклад  об успешном  наступлении  Юго- Западной армии.  В докладе  старательно  перечислялась  военная добыча, захваченная  в ходе наступления. .

                                                                    «  Разве  рука  Зевея  и  Салмана

                                                                         уже  в твоей  руке,

                                                                         чтобы  нам  войску

                                                                          твоему  давать  хлеб?» ( КНИГА  СУДЕЙ  8-6)
Только  восемнадцатого числа  «три весёлых друга»  решили  приостановить  своё  пылкое наступление.  Теперь уже  Москва  не могла  дать  такого приказа.  Поздно ночью  стали  обсуждать ситуацию.  Баграмян  стал умолять Никиту  срочно звонить  Сталину  с просьбой  отменить операцию – а иначе будет  полный разгром войск.  Хрущёв позвонил в Москву. На телефоне был Василевский.  Никита сказал Александру, что  надо убедить Сталина  прекратить наступление.  Ошибки полководцев  очень дорого обошлись – в окружении  погибло  двести  семьдесят  тысяч  солдат.                                      
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                                                                       В сентябре сорок первого  растерялся  и генерал Ерёменко. Он поставил задачу  тринадцатой армии  овладеть  городком  Глуховым. Но из Москвы приказали  переходить к обороне. В это время  Ставка  неверно  определила  направление  главных  ударов  армий  «Центр».  И неверно были выбраны  основные усилия фронтов.  В   итоге противник, не имея  общего превосходства  над «хозяевами поля», за счёт умелой концетрации  войск  добился  на главных участках  большого превосходства.  В итоге, когда  главным  стало  тульское направление, была дана команда  держать  Воронежское направление.

                                                                     «  Ибо так говорит  Господь:

                                                                          за ничто  были  вы проданы»

                                                                                                 ( ИСАИЯ  52-3)

                                                                       Тем не менее, генерал  Ерёменко  с завидным упорством  сохранял  желание  ворваться  в городок  Глухов. Само по себе  это не давало  фронту  ничего,  но генерал надеялся, что в городке после войны  ему поставят бронзовый бюст.  Снова помешали неприятности. Без вести пропали целых четыре  стрелковых батальона.  В армейской сводке  кто-то сообщил, что сдались фашистам  полтора тысячи человек.

                                                                       Утром  тридцатого  сентября  завзятый  «подлец  Гудериан»  пошёл в наступление.  Он собирался  преодолеть  двести  километров  и выйти к городу  Орлу.  Можно себе представить  бредовые  фантастические  планы  этого  военного  фантазёра. Он думал всё схватить  на ходу  без никакого  реального сопротивления.  При этом ещё, ставилась  цель  этим рывком  дезориентировать советское командование  и отвлечь  его внимание  от направления  главного удара. Поскольку противник  не верил  во всяческую мистику,  эта цель  будет полностью  достигнута.

                                                                   «  Ты  слышал, посмотри  на всё

                                                                        это,  и неужели  вы не

                                                                        признаёте  этого?»

                                                                                                ( ИСАИЯ  48-6)

                                                                  Ночью позвонил  сам Сталин.  Он спросил  у Ерёменко, как действует  его гвардейская дивизия. Генерал постеснялся сказать, что  в бессмысленных  атаках  на злополучный  Глухов  дивизия  уже потеряла   половину  своего  гвардейского состава.   Ерёменко был уверен, что Гудериан  имеет  только  один корпус  и хочет только произвести впечатление.  Только  первого   о к т я б р я  к вечеру  генерал  постепенно понял, что  глубоко просчитался.  Вражеские танковые дивизии  свободно ехали  вперёд.  Прикрыть  дорогу на Орёл было нечем.  Третьего  о к т я б р я  танки  Гудериана, преодолев  более двухсот километров, ворвались в город Орёл.  Было  четыре часа  дня.  Жители города ехали на трамваях, а рядом с трамваями спокойно ехали  немецкие танки.  Многим думалось, что  это снимается  кино про   войну.

                                                                 На другой день  маршал Конев  позвонил в Ставку  и попросил  разрешения  на отвод  своих  войск назад.  Сталин внимательно выслушал  Ивана, но никакого решения не принял. Чувствуя гибельность положения, Конев  сразу же звонит  маршалу  Шапошникову  с более подробным рассказом  о  гигантском рейде немецких танков.  Шапошиков внимательно выслушал  Конева  и сказал, что обо всём доложит  Сталину.  

                                                                  Маршал  Будённый  тоже видел, что  в его распоряжении  нет достаточных сил, способных  противостоять врагу.  Немцы продвигались  на Юхновском  направлении  , и их нахальству  не было предела. Но  Будённый боялся  поставить вопрос  об отводе своих войск. Он, Семен, уже ошпарился на кипятке, когда раньше  осмелился  поддержать  предложение  об оставлении Киева.  Но в боевом донесении  уже сообщалось Москве, что Юхнов  уже занят противником, и что по шоссе  в два ряда  движется  тысяча (!) вражеских танков.  Третьего октября  немецкое  командование  сделало вывод, что  русский противник  полон решимости  обороняться.  

                                                                   В этой тяжелейшей обстановке  впору было  торжественно  выносить  икону  на городские стены.  Но и здесь были свои неувязки.  Во-первых,  городских стен уже не существовало, и некуда  было ставить икону.  Во-вторых, противник  был настолько несговорчивым,  что не реагировал  на иконы.  .

                                                                   Некоторые полки  Западного фронта  удерживали  участки фронта, которые уже ничего не решали. Многие воинские части  вели тяжёлые бои  за  Ельню, в то время как немцы  уже были  в сорока  километрах  от Вязьмы. Вечером  пятого октября  в Кремле  стали осознавать  грозящую опасность. Этому способствовало  сообщение  о появлении  вражеских танков  в Юхнове. Под угрозой оказалась вся стратегическая  оборона  Москвы.  Было решено начать отвод  войск  на всех  трёх фронтах.  Молодые советские генералы  выдвинулись  на свои военные должности  в   прямой связи с  массовыми репрессиями  предыдущих годов.  Они хорошо понимали  всю опасность  принятия  слишком самостоятельных решений, особенно  об отступлении.  

                                                                  «  И вожди  сего  народа  введут

                                                                       его  в заблуждение,

                                                                       и водимые  ими  погибнут»

                                                                                        ( ИСАИЯ  9-16)

                                                                 Даже  Иван  Конев  не доложил  Шапошникову  о  захваченных немцами плацдармах  на Днепре.  Секрет в том,  что противник  мог выйти  к мостам  на  Днепре  только  прорвав  всю оборону фронта.  А в таком случае  товарищ Конев  мог сразу потерять  свои золотистые  маршальские погоны.  А Степанович  знал, что он совершенно не хуже других маршалов.  После войны  Степанович  будет говорить, что только  от  Будённого  и только  шестого  октября  он узнал  о переброске  соединений войск.  
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                                                              В тылу  Западного Фронта  проводилась  такая масштабная  перегруппировка, что  командующий армией  не мог  этого не заметить.  Штаб  этой  сорок девятой армии  находился  в двадцати  пяти километрах ( ! )  от самого  маршала Конева.  И все днепровские  мосты  в целости  и нерушимости  достались  фашистам  для их законного  употребления.  Немцы без  особого труда  быстро переправили  все свои  танки и машины. 

                                                           В Кремле  окончательно поняли, что уже нельзя выслушивать  бесконечные пустые обещания  и детский лепет  маршалов, когда  враг  стремительно движется к столице.  Невозможно было верить  ни Будённому,  ни Коневу.  Сталин срочно вызывает из Питера  маршала  Жукова.  По мнению  генсека,  только Жуков мог теперь  детально разобраться в обстановке  и начать  править положение.  Генсек был очень недоволен  именно  Коневым.  Он уже подумывал  отдать его  под суд  на растерзание прытким военным прокурорам  и особистам.  

                                                            Рано утром  седьмого  о к т я б р я   Конев  сообщает  в своём приказе,  что немецкие машины  вышли в район  Вязьмы  и отрезали главное шоссе.  А генерал  Рокоссовский  в это время  оказался в другом месте  и потерял  управление  своими войсками.  Поэтому  командующий  девятнадцатой армией должен взять в управление  войска  Рокоссовского  и уничтожить  противника  в районе  Вязьмы.

                                                               А Рокоссовский  находился  в Вязьме.   Он проводил совещание  с местным партийным  активом  по вопросу  о текущих задачах  города и страны.  Секретари обкомов и райкомов  внимательно слушали  указания  генерала.  Неожиданно вбежал  один из партийных активистов  и  тревожно объявил, что  по городу  уже ездят  немецкие танки.  По инерции  этого  активиста  хотели обвинить  в провокации  и распускании слухов, но  танки уже стреляли.  Получалось     к и н о  -  как  и в  О р л е.

                                                               Когда удирали из города, генеральская машина  столкнулась  по дороге  с немецким танком.  Молодой водитель  быстро  свернул  в переулок, и немцы  не успели  открыть  огонь.  Немцы не успели подумать, что от них проворно убежал  сам генерал  Рокоссовский.  Всё было  так,  как в фильме  «Новые приключения неуловимых».  Советские генералы были  неуловимыми-  они выросли  на добротных фильмах.   А фашистские  главари  спешили  поскорее  зажать  надёжно  кольцо окружения.  Это делалось для того,  чтобы  побольше  советских войск  оказалось  в котле.

                                                                        «  Но кто  попадётся, будет

                                                                             пронзён,  и  кого  схватят,

                                                                             тот   падёт  от меча»

                                                                                               ( ИСАИЯ  13-15)

                                                             Генерал Рокоссовский  нашёл  свои войска  только  в сорока  километрах  от  Можайска.  Там его  уже ждали  и приказали  немедленно   явиться  во фронтовой  штаб.  А в штабе уже сидела комиссия  из Москвы.  В этой комиссии  заседали  Молотов, Конев, Булганин, Ворошилов.  Последний сурово  спросил  у генерала, как это он оказался  под Вязьмой, но  без своих войск.  

                                                            Далее следует  непереводимый  с русского языка  бурный разговор  между  Ворошиловым  и  Коневым.  Сталину нужны были виновники  в допущенном поражении.  Крайним  оказывался  Рокоссовский. Но так как он представил  в  установленном порядке  приказ  командующего армией,  то вина ложилась  на маршала Конева.  Рокоссовский оставался тогда  «невольным сообщником».  .

                                                             При массовом отходе  советских войск  надо было пользоваться радиостанциями.  А у ненавистного врага была надёжно  налажена  служба  радиоперехвата.  Ещё в первой мировой войне  немцы убедились  в большой пользе  этого занятия.  Целых шесть полков противника  занимались активной радиоразведкой. За каждым участком фронта  следили  одни и те же специалисты. И они уже знали наизусть  советские позывные  и фамилии  командиров.  Они даже могли это подсказать в любое время  противнику, если кто о чём забывал.  Обнаруженные радиостанции  оперативно  подавлялись   немецкой авиацией .  И советские командиры, которые знали об этом,  редко прибегали к услугам  радиостанции, чтобы не потерять свою жизнь  из-за услуг  «радистов». Только  Штирлиц  надеялся на радистку -  и тот погорел. Работа  немецких радиооператоров  сильно облегчалась тем,  что советские штабы  вели переговоры  со старыми  позывными, или вообще открытым текстом.  Нередко немцы  умело  забивали эфир, затрудняя своему   противнику  управление войсками.

                                                               Так, например, стрелковая дивизия  из  тридцатой армии  вышла  к дороге, которая была захвачена  немцами.  Командир дивизии  по радиостанции  стал связываться  со своим  штабом.  Когда наладили  связь, поступило распоряжение  «ждите».  А на волне дивизии  уже работали немецкие радисты.  Полтора суток дивизия  добросовестно ждала  обещанного подкрепления.  К утру стало ясно, что выход из окружения  со всеми машинами  уже невозможен.  А противник за это время  аккуратно  стянул  крупные силы  и блокировал  все дороги  и тропинки.  Только тогда  командиры дивизии  поняли,  что попались  на дезинформацию. Цена ошибки-потеря  тысяч людей, которые  согласно слов  Пророка  были  проданы за ничто.
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                                                                Советское  командование  ни за что  не желало  оставлять  противнику  город  Брянск.  С западной части город  грозно и   неприступно  опоясывали  три больших укрепления, усиленных  капитальными  заграждениями. Было бы очень обидно  оставлять  ненавистному врагу  такие капитальные    заграждения. Генерал  Ерёменко  рассчитывал  укрепиться в неприступном  Брянске  и затем начать громить   своего давнего недруга  Гудериана, нахально  залетевшего  в Орёл.       Но на беду  немцы и не  стремились  прорывать  западную оборону  героического Брянска.  Они подло нарушали  все условия войны.  Их противные танки  с отвратительными  крестами  поехали  к посёлку  Сухиничи.  Шестого   о к т я б р я   в районе  Жиздры  немецкие части  соединились  между собой в один  кулак.  В этот же день к вечеру  с восточной стороны  Брянска  в город  неспеша вьехали  немецкик танки.   Немцы надеялись, что  вьехать  в  город Брянск  они смогут также  артистично,  как и   ранее  в Орёл.

                                                               Бедный генерал  Петров  запросил у Москвы, продолжать ли им  сидеть  западнее  Брянска.  В ответ  Шапошников  просит в очередной раз  найти всё же  генерала  Ерёменко.  Это был уже фильм- « Коронка  кремлевской  империи,  или снова неуловимые».    А командующий  фронтом  не сидел без работы.   В одиннадцати  километрах  южнее Брянска  он созвонился    с Генеральным Штабом  и попросил  «спасаться, кто может».  Шапошников  пообещал посоветоваться  с Главным. Он как бы говорил словами из другого фильма- «такие вопросы с кондачка не решаются, позвоните на недельке». Но пока  он в столице советовался,  немецкие танки, следуя по своему маршруту,  нечаянно напоролись  на  штаб  генерала Ерёменко. .

                                                                         «  И  покраснеет  луна,

                                                                              и устыдится  солнце»

                                                                                            ( ИСАИЯ  24-23)

                                                                 Седьмого   о к т я б р я  противник  провёл  генеральное совещание  в штабе  армии  «Центр». В этот день  танковую армию  возглавил  новый   командующий  Рейнгардт.  Воодушевлённый своим назначением, он предложил  внезапно  повернуть  танкистов  на север, чтобы  нарушить  потом  сообщение  между  Москвой  и Ленинградом.  Командующий  фон  Бок  не поддержал  эту странную идею, но и не настоял её отбросить.  Впоследствии  гитлеровские генералы  признавали, что именно этих сил  и не хватило  в решающий момент  под Москвой. И поэтому  они считают, что московская битва  была проиграна  именно  седьмого октября.

                                                                  Окружив советские войска, гитлеровцы  стали осторожно  выжидать, сохраняя  свою живую силу. Они рассчитывали, что у окружённых  вот-вот закончатся  снаряды, и надо спокойно  дождаться  этого  момента.  А в это время  окружённым войскам  надо было срочно  идти на прорыв.  Это было единственное спасение.  

                                                                Когда Жуков прилетел  в Москву,  Сталин  пожаловался, что не может добиться  правдивой информации.  Не зная, что творится на подступах к столице, Ставка не может  нормально  руководить  событиями.  Никто ничего толком не знает. Сталин предложил Георгию  немедленно отправиться  на место  происшествия   и тщательно разобраться  с положением дел.  Сначала Жуков  направился к Будённому.  Легендарному  командарму  абсолютно не везло  -он полностью потерял  управление войсками, и отход  его  армий  превратился  в паническое бегство, о чём ярко пишется  в известном  романе  «Бег». 

                                                                 Десятого   о к т я б р я  Жуков прибыл  в штаб Западного Фронта.  Там ещё работала  высокая   партийная комиссия.  Комиссия признала работу  Конева  крайне неудовлетворительной.  Конева уже  решили  отдать под трибунал,  но Жуков попросил  оставить его  в качестве заместителя.  Конев, как и прежде, во всём обвинял  Рокоссовского  , что тот  с вредительской целью  не отвёл шестнадцатую армию в лес  восточнее  Вязьмы. А Константин возражал, что от Конева не было такого приказа.

                                                                      «  Так как  вы отвергаете  слово  сие,

                                                                           а надеетесь  на обман  и неправду,

                                                                           и опираетесь  на то»

                                                                                             ( ИСАИЯ   30-12)

                                                               В более выгодном положении  находился  в это время  генерал  Ерёменко.  Его доставили  в московский госпиталь  как раненого героя. Его посетил  в палате сам Виссарионович  и мягко пожурил  Николая  за то,  что тот не бережёт себя. Он принёс больному  свежие апельсины  и немного сока. Генерал   слегка ободрился  и начал рассказывать, как его войска  наносили удары этому наглецу  Гудериану.

                                                                Десятого   о к т я б р я  в штабе  девятнадцатой армии  состоялось совещание окружённых войск.  Кругом были немцы, и спасение было невозможно.  Генерал  Лукин  доложил,  что за последние два дня  понесены  значительные потери. Имелось два варианта действий.  Можно было организовать  круговую оборону, и тем самым  приковать к себе  крупные силы врага.  Этим можно было выиграть время,  и позволить своим  организовать заслон  на Можайской линии.  А был другой вариант- стремительным ударом  прорвать  кольцо окружения  и быстро  драпать  в район Гжатска.  В конечном итоге  решили  собрать  все оставшиеся силы  и пойти на прорыв.

                                                                В окружение  под  Вязьмой  попали  тридцать шесть  стрелковых дивизий  и все девять  танковых бригад.  В окружении  под Брянском  оказалось  три армии  и сам  командующий  фронтом.  В течение  восьми дней  Красная Армия  потеряла  в своём строю  тринадцать армий. Жуков убедился на месте, что он не имеет  никаких сил  одновременно  и спасать  окружённых  и заслонять столицу. 
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                                                               Но  Москве  повезло в том плане, что вражеское командование  приняло решение  направить  танковую армию  Гудериана  в обход столицы  через  Тулу  и Каширу.  Были задуманы тем самым  гигантские клещи  для  эффектной  концовки  «всей партии».  Поворот  в сторону  сразу трёх  соединений  ослабил  напор  на столицу.  Немецкие командиры   явно перемудрили, так как  горячий   успех  кружит голову не только шахматистам.  Жуков немедленно  воспользовался  этим моментом.  К тому же  целых  восемнадцать  дивизий врага  были задействованы  на  держании  котла  под Вязьмой.

                                                               Восемнадцатое  о к т я б р я  в Берлине было объявлено, что во время боёв  было взято  в плен  648  тысяч  советских солдат,  уничтожено  1 200 танков.  Все эти тысячи  были проданы за ничто. В числе пленных  оказались  генералы  Лукин, Ершаков, Вишневский.   Впоследствии  Жуков  писал, что  страшную катастрофу  под Вязьмой  можно было предотвратить.  Несмотря на превосходство  врага  в живой силе, наши войска вполне  могли  избежать  окружения.  Для этого нужно было  правильно определить  направление удара противника.  А с этим делом  было слабовато  ещё со времён  татаро-монгольского  ига. Соберутся древние русичи  в Рязани-  а противные монголы  уже под Москвой.

                                                               Одной из главных причин катастрофы была  очевидная  некомпетентность  главнокомандующего.  Маршал  Василевский  писал потом,  что  Сталин  мало советовался  с работниками  Генерального Штаба и другими маршалами. Решения  принимались им единолично, и,как правило, эти решения были  далеко не самые удачные. Сталин  явно опоздал  с принятием решения  об отводе войск.  Тем самым была  потеряна  реальная возможность  вовремя отойти  на  Ржевский  рубеж, и тогда события  были бы совсем другими.

                                                              История войны  писалась в то время, когда были властными  генералы и маршалы,  по чьей прямой вине  неслись  огромные потери.  Многие военачальники  писали мемуары, и забывали  о своих грубейших ошибках.  Своими  «героическими» трудами  они давили на историков.  А потом  самым виновником  оказывается  мистер  Суворов, смело бросивший  камень  в болотную  гладь  «устоявшейся правды».

                                                                 «  Все мы  сделались  - как нечистый,

                                                                       и вся  праведность  наша-

                                                                       как  запачканная  одежда,

                                                                       и все  мы  поблекли, как  лист»

                                                                                     (  ИСАИЯ  64-6)

                                                        БАБЬИ     СКАЗКИ

                                            В   библейской  Книге  « Л е в и т»  есть предупреждение  благочестивым  верующим  не увлекаться  всяческими  изображениями.

                                                                     «  Не делайте  себе  кумиров

                                                                          и изваяний…

                                                                          и камней  с изображениями

                                                                           не кладите…»

                                                                                       ( ЛЕВИТ  26-1)

                                                                                        В  Четвёртой Книге   Царств  признаётся, что с течением времени  люди стали забывать  об этом важном предупреждении.

                                                                                       И на всех  местах  стали они  совершать  благовония  и  курения.  Запах у этих курений  был  приятным,  но Господу  это было неугодно.  Не всё хорошо, что  хорошо пахнет.  И стали эти люди служить  идолам.   Книги  Ветхого  Завета  они стали принижать, и как  законное следствие  этого- пошли они  вслед  суеты  и сами  постепенно  осуетились.  И сделали они себе литые изображения  двух тельцов  и устроили дубраву.  В довершение всего стали они  поклоняться  всему воинству  небесному, что уже не лезло  ни в какие ворота.

                                                                           «  Итак  веселитесь,  небеса  и

                                                                                обитающие  на них!»

                                                                                               ( ОТКРОВЕНИЕ  12-12)

                                                                                  Стали они гадать  по зимним вечеркам, волшебствовать,  ходить  крестными ходами.   Велики были их приключения.

                                                                               «  Не осталось  никого, кроме                         
                                                                                    одного колена  Иудина»

                                                                                               ( 4-Я  ЦАРСТВ  17-18)                                                                                                                                           
                                                                                  Чтобы научить   их верованию, Ассирийский  царь  распорядился  отправить  к ним  одного  из  священников, которых  ранее  выселили.  И пришёл  один из священников, которых выселили из Самарии,  и жил  в  Вефиле, и учил людей.  Он учил людей  соблюдать все уставы  и заповеди, и ни в коем случае  не забывать  завета.  Однако  среди слушавших  имелись  и еретики, которые к тому, что исповедовалось, прибавляли  свои «ценные» мысли.  Получался    в итоге  более современный  «коктейль», сдобренный  и «классикой», и «новинками».  Приходилось даже  физически  уничтожать  предметы  культового  поклонения, о чём прямо пишется   в Книге:
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                                                                         «   И побросали  богов  их в огонь,

                                                                               но это не боги,    а изделие

                                                                               рук  человеческих,

                                                                                дерево  и камень»

                                                                                                 ( 4-Я  ЦАРСТВ  19-18)

                                                                           На восемнадцатом году  правления  царя   И о с и и  послал этот царь  писца   Шафана  в дом  Господень.  Следовало подойти  к первосвященнику, чтобы он пересчитал  серебро, которое собрали у народа.  Это серебро надлежало  отдать производителям  работ  в доме  Господнем. .

                                                                              В это время выяснилось, что первосвященник  нашёл  в доме  Господнем  Книгу  Закона.  И подал   Х е л к и я  эту  Книгу  Ш а ф а н у, и он читал её.  Это была часть Книги  «Второзаконие». Книга была скрыта  в храме  и обнаружилась,  когда  на престоле  был  новый царь.

                                                                «  Ибо  заступник  их  не таков,  как

                                                                     наш заступник,  сами враги наши

                                                                     судьи в том»

                                                                                                    ( ВТОРОЗАКОНИЕ  32-31)

                                                                            Ш а ф а н   сообщил царю  о том, что  Х е л к и я  дал ему  Книгу.   И читал эту Книгу  Ш а ф а н  перед царём.  Царь дал повеление  пойти  и вопросить  Господа  за весь народ  и за всю  Иудею  о словах  сей  найденной  Книги.  А вещи,  сделанные  для  всего  воинства небесного, сожгли за городом.

                                                                           «  Но  тот  Иудей, кто

                                                                                внутренно  таков»

                                                                                                 ( РИМЛЯНАМ  2-29)

                                                                           Таким же принципиальным  и несгибаемым  против  различных еретиков  являлся  и патриарх  Никон.  Московская  аристократия  ревниво  относилась  к его церковной деятельности.  Ещё  ранее  патриарх  Иов  попал  под обвинения  за то,  что вёл выборную кампанию  Бориса Годунова.   Все боялись, что Иов вдруг  полезет в цари.    И  Филарет  также  присвоил себе  звание  великого  государя.  Его капризный  нрав  с  трудом терпели  не только  окружающие,  но и  сам  Михаил Романов.  Как только Филарет ушёл в другой мир, эту привычку  решили прекратить.  

                                                                         Никону  такие дела  не понравились.  Когда пошла польская война,  и Алексей выезжал за границу, решения  принимал  патриарх.  Он настаивал на разгроме поляков.  Настырные  бояре  решили  разрушить  дружбу  царя  Алексея     и патриарха  Никона.Для нападок  на  «зарвавшегося»    патриарха  хорошо было использовать новых раскольников.  Им не нравились реформы обряда  и правка книг.  Царь   И о с и я  нашёл  книгу закона  в церковной пыли, и торжественно  чистил её  перед  своим народом.  А Никон   решил заняться  правкой книг.  .

                                                                     «  Вино  их  яд  драконов  и

                                                                         гибельная  отрава  аспидов»

                                                                                        ( ВТОРОЗАКОНИЕ  32-33)

                                                       Казанский  протопоп  Неронов  обратился к царю  с церковным  запросом, отчего   тот терпит  этого несносного   Никона. Божественность  царской власти  прямо означала  божественность Романовых. Никон стал претендовать  на большую часть этой божественности.  Он заявил официально  о себе и о царе  как о «богоизбранной  двоице».   Эта его теория  о  «богоизбранной двоице»  прямо противоречила  учению  о триедином  Боге.

                                                                        Романовы  строили  развитое  абсолютистское  государство,  и Никон  со своими  замашками  начинал царю мешать. Ограничение  монастырских грамот  ставило под сомнение  судебную власть Церкви.  Церковная монополия ставилась под сомнение. Никон давно  заветно мечтал  о мировом духовном лидерстве.  

                                                         «  И напрасно  будет  истощаться

                                                              сила  ваша,  и земля ваша

                                                              не даст  произрастений  своих»

                                                                                     ( ЛЕВИТ  26-20)

                                             Однако Никон  претендовал  не только  на нравственные оценки, но и на своё практическое наставничество.  И его наставничество должно было быть  обязательным для  царя Романова.  Никон старался перетянуть одеяло  и в этом вопросе.  Он перетолковал идею  Третьего  Рима. Он заявил, что истинное благочестие  связывается  не с русским царём,  а именно  с московской  Церковью.  Такое заявление наносило  удар  по престижу  всей династии  Романовых.  Никон скромно желал стать центральной фигурой  Вселенской  Церкви. 

                                                               Скандал  разгорелся  зимой   1 6 5 6 года, за триста лет  до хрущёвского доклада о культе личности. В день церковного  праздника  освящалась вода.  Греческий патриарх  сделал замечание  Никону, что воду надо  освящать два раза – под вечер  и в самый день праздника.  Никон не реагировал на замечание, и воду  освятили  один раз.

                                                                    «  И не  служи богам  их:

                                                                         ибо   это  сеть  для тебя»                                   
                                                                                       ( ВТОРОЗАКОНИЕ  7-16)

177.
                                                                Через пару дней  царь узнал  об этом факте.  Его гневу  не было предела.  В  ходе  дипломатического личного разговора  Алексей  заявил  «вселенскому патриарху», что тот- «сукин сын».  Возможно,  Романов был недалёк от истины, но нельзя же так откровенно  высказываться.  Никон ответил  царю, что он  в первую очередь  не сукин сын, а его духовный отец.  Собеседники говорили об одном и том же,  но в разных упаковках.  Царь  заявил, что не желает себе такого отца, а послал  доставить  Макария.  За  Макарием  долго ездили  по раскисшим дорогам.  

                                                                   Прошло немного  времени – и вспыхнул новый  скандал  между теми же лицами. В Москву прибыл с визитом  грузинский царевич.  В ходе  официальной церемонии, расчищая гостю дорогу,  царский офицер  маханул кнутом  по лбу  грузина. Последний побежал   жаловаться  Никону.  А Никон и сам был  обижен тем,  что его не пригласили на эту встречу.  Патриарх  потребовал  наказать  генерала  за самоуправство.  Этот генерал был давним врагом  Никона.   Государь  пообещал разобраться с этим делом, но  потом и забыл об этом. Никон  затаил обиду.

                                                                    Затем  царь Алексей  не явился  без уважительных причин  на проникновенные  церковные службы, где  по должности должен  был присутствовать.  Задетый этим Никон  заявил  о своей отставке.  Он переоделся   в монашескую одежду.  Царь прислал гонца  узнать,  какие гонения  заставили  патриарха  так поступить.  Никон  гордо ответил, что гонений не было, но пора ему на поповскую пенсию.  Алексей  Михайлович  не принял эту отставку, но и встречаться  с  патриархом не пожелал. Никон  самовольно  покинул  столицу.

                                                                 «И пусть  снимет  с себя  одежды

                                                                    свои, и наденет  другие  одежды»

                                                                                             ( ЛЕВИТ  6-11)

                                                               Летом Государь  прислал  к бывшему патриарху  двух своих бояр. Они не стали просить  Никона  вернуться на кафедру.  Они просили благословения  на новое назначение.  Никон  не мог в  этом отказать.  В частном разговоре  один боярин  дружески попрекнул  Никона  за его  упрямство.  Тот загадочно ответил, что  если  будет время, то  «ещё вернусь».  Никто ещё не подозревал  о  никоновых  «подарках». Когда приблизилась пасха, то в вербное воскресение   новый митрополит  Питирим  торжественно проехался  на ослёнке.  Эта поездка на животном  вызвала  бешеную  реакцию  Никона.  В ней он увидел  посягательство  на свои  патриаршеские  права  и мировое  духовное лидерство.  Оказывается,  ездить  на ослах  может  только  один  патриарх.  

                                                               Алексей  Михайлович  снова  направляет  к Никону  своих двух дьячков.  Но конкретный диалог не состоялся.  Никон упрямо заявил, что на  церковный  престол не претендует, но патриархом остаётся.  

                                                               Но  назначенный  Питирим  тоже оказался  упрямым как осёл.  Покатавшись на ослёнке,  он стал участвовать  и в  других  важных ритуалах  как глава Церкви.  Он прямо действовал на нервы  Никона.   Никон  вспомнил, что у него есть   большие права.  И он предаёт  Питирима  анафеме.  

                                                                  «  До сего  дня  поступают они   по

                                                                      прежним  своим  обычаям:

                                                                       не боятся  Господа»

                                                                                        ( 4-Я   ЦАРСТВ  17-34)

                                                             Царская  разведка доложила, что  духовное духовенство  столицы  имеет с Никоном  тесную связь и передаёт ему  всю информацию.  Царь издал «президентский» декрет  о запрете  попам и  архипастырям  без разрешения  выезжать из столицы.  Для контроля  за исполнением этого  декрета  везде были расставлены  солдатские посты. Было приказано  всех задержанных  попов и монахов брать под арест.  Было запрещено  говорить при этом «  а ну их к монахам».  Узнав об этом, бывший  патриарх сильно возмутился.  

                                                              Алексей  Михайлович  терпеливо  пытается  наладить диалог.  А Никону подумалось,  что настало хорошее время продиктовать  свои жёсткие условия  и вернуться с почётом  на прежнее место работы.  В это время  возобновилась война  с Польшей.  Ситуация изменилась к худшему-  поляки завладели инициативой.   А  Никон  всегда настаивал  на упорной борьбе с поляками, за что его и критиковали его недруги. Никон решил,  что в условиях  польского наступления  Государь  станет  более сговорчивым.   Скоро  появились вести, что татары  готовы подойти к столице.  Никон  понял, что  следует   ехать в  Москву  в это тяжёлое время,      и   в нём нуждается  народ.   Но слухи о татарах не подтвердились.  Никона вежливо  попросили  немедленно покинуть столицу.  

                                                               В   1 6 6 0 году   церковный  собор  осудил  Никона  за самовольное  оставление  своего места. Его лишили священства.  Но осуждённый  решил  продолжать  комедию. Он потребовал  вселенского собора. Алексею  Михайловичу хватило терпения  принять этот довод. Но собрать  в Москве  иностранных  гостей  было очень сложно.

                                                              Новый украинский гетман  Иван  Выговский  изменил  Москве.  Тут же  Никон  открыто заявил,  что это  предательство  произошло  только потому,  что после его ухода  в столице царят хаос и полная неразбериха.  Более того,  указывал Никон, стоит ему написать  несколько  строчек  Выговскому, и тот сразу вернётся в союзники Москвы.                        

 События  обострились  после болезни  Никона.  Стали  подозревать  умышленное отравление.  Виновным выбрали человека, подосланного  Питиримом.  Человек сразу признал свою вину.  Но радоваться было рано.  На суде выяснилось, что   признательные показания  у подозреваемого  вышибли  специальные люди Никона.
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                                                                     В этой  накалённой обстановке  завязался судебный спор  между  Никоном  и одним боярином.  Патриарх подал жалобу царю на то, что  этот  боярин  захватил церковные земли.   Государь вынес  половинчатое решение.  Никон в ответ  подговорил  монастырских крестьян   самовольно захватить  спорные земли.  Ответчик возопил  во всю свою силу. Он обижался, что  у Никона есть крепкие связи на небесах.  Разгорелся новый суд.  Пользуясь  своей церковной властью, Никон  во время  церковной службы  помянул проклятие  на обидчика.  Ответчик  сообщил царю  о том, что Никон проклял его перед светлым образом иконы.  Когда же государство  наказало  монастырских крестьян  за самовольный захват земли, Никон во время  церковной службы  направляет проклятие  в адрес  российского царя  Романова  

                                                                 Для суда над  Никоном  в Москву  прибыл  известный  православный  авторитет- греческий  митрополит  Паисий.  Это был начитанный  и грамотнейший  специалист.  Он прекрасно знал,  чем Ветхий  Завет  отличается от  Нового. Он сообщил, что  согласно Нового  Завета  именно  государь  Алексей  Михайлович  должен  спасти  Грецию  от турок.  Митрополит Паисий  предложил  составить  двадцать пять вопросов  для  вселенских  патриархов  на тему  о возможной виновности  Никона. Эти вопросы надо было разослать по адресам.  Из церковной деликатности  имя  Никона  в вопросах  не упоминалось.  Но трудно было  в Европе  найти того, который бы не знал, о ком идёт разговор.

                                                                Сам  митрополит  Паисий  в своё время  написал  выдающуюся работу  об истории  патриархов, которая внесла  большой вклад  в развитие  теории  и практики  всемирного православия.  Но уже в ходе его  пребывания  в Москве  стало вдруг известно,  что за эту работу  он предан анафеме. Стало вдруг известно, что этот митрополит является тайным католиком  и немного  содомитом.  Узнав    об этом,  Алексей  Михайлович  постарался  поскорее  культурно  сплавить  домой  «дорогого  гостя».  С митрополитами Государю  капитально не везло.

                                                                 А неукротимый  Никон   к этому времени  понял,  что можно иметь поддержку  только у иностранцев.  В шестьдесят четвёртом году  Никон  направляет  письмо  патриарху  Дионисию.  Потеряв всякую надежду на царя,  Никон  уже его не жалеет  и не щадит.  Он  решил называть вещи своими именами. Он относится к Романову точно  так бескомпромиссно,  как потом и большевики.   Российский патриарх   признаётся  Дионисию, что в его православном государстве  всюду имеются  злобство, вражда  и ложь.  

                                                                    «  Ибо  они  народ , потерявший

                                                                         рассудок,  и нет в них смысла»

                                                                                        ( ВТОРОЗАКОНИЕ  32-28)

                                                               Горько признаёт  автор письма, что  Романовы  беззастенчиво  вмешиваются  в церковные дела.  Когда повелит Романов- тогда и собирается  святой собор.  Кого он велит поставить  архиереем- того тогда и ставят.  В письме также признаётся, что Романов вознамерился и подчинить  московской  церкви  киевскую  митрополию.  И царь Алексей  подбивал ранее  Никона  направить в Киев  своего митрополита.

                                                               По дороге на суд  бывший патриарх  картинно  решил  зайти в собор  и усердно помолиться.  Но перед ним быстро закрыли  двери храма.  Власти боялись,  что этот артист  больших и малых храмов  устроит новую выходку.  Спектакль начался на самом суде.  Никто не хотел вставать  перед появлением  в зале  подсудимого.  Бывший патриарх  появился  с большим  выносным  крестом, который  нёс впереди себя.  Возникло оцепенение- никто не знал, как себя правильно вести. Наконец, Государь  Алексей  Михайлович  медленно  поднялся  со стула.  Стали вставать и иностранные судьи.  Уже в начале игры  счёт стал  в пользу  Никона.

                                                             Заморские  митрополиты  указали  подсудимому  место,  где он должен сидеть.  Но не тут-то было.  Инициативу перехватывал  ловкий москвич.  Он гордо ответил, что не видит себе  места  в этом  позорном судилище, и стоял  все десять часов  судебного процесса.  Долгие  церковные службы  научили  его уметь  давать  отдых  заднему месту.  Счёт уже был  два-ноль  не в пользу судей

                                                             Главным прокурором  выступал сам  Михайлович.  Он опасался, что в его отсутствие  «самый гуманный суд в мире»  не так поведёт дело.  Он указал о письмах, которые Никон  в последнее время  направил   за границу.  Получалось,  что Никон  выносит  сор из избы  и занимается международной клеветой.  Получалось, что он  информацию о царе  распускает за границу.  А этим могут умело воспользоваться  иностранные спецслужбы  в ущерб обороне страны.  Подсудимый спокойно ответил, продолжая уверенно стоять, что в этих письмах  говорилось о личных отношениях царя и патриарха, а церковные догматы он всегда  соблюдал. 

                                                             Серьёзным обвинением  против Никона  было обвинение  в том, что он  всех православных христиан  объявил  еретиками  и отступниками.  Создавалось впечатление порой,  что  он начитался  ветхозаветных    книг  без должного  критического анализа

                                                           Вспомнили   митрополиты  и о случае с собачкой  одного знатного боярина. Этот московский боярин  приучил  свою собачку  изображать  Никона  и подавать лапу на  благословение.  В ярости Никон  подверг  церковному проклятию  этого боярина  и собирался также  проклянуть  виновную  собачку.  Ему  долго разъясняли, что  Богородица  собак  не проклинает, а проклинает  людей и только  людей.
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                                                           Международные   патриархи  в основу  своего  судебного обвинения  взяли  православные  канонические  правила.  Но  российский патриарх  и тут быстро  нашёл  слабое место.  Никон смело заявил,  что  все эти писания  не лучше  СТАРЫХ  БАБЬИХ  СКАЗОК, ибо используют  поддельные  каноны.  Митрополит  Павел  негодующе возразил, что  какие же это  БАБЬИ СКАЗКИ, если этими сказками  веками  пользуется вся русская церковь.  С Павлом не поспоришь.   Никон  толково объяснил  Павлу, тёзке гениального  апостола,  что греческие правила  не прямые,  что патриархи  учиняли  их  сами от себя,  что  эти враки  придумали  еретики.  

                                                             «  Когда  услышал  царь  слова

                                                                  книги  закона,  то

                                                                  разодрал  одежды  свои»

                                                                                  ( 4-Я  ЦАРСТВ  22-11)

                                                          Московские бояре  много лет  враждовали  с главой  церковной власти.  Но на суде  они сидели,  не подавая своего голоса.  В присутствии заграничных митрополитов  они могли услышать  от Никона  такие  встречные обвинения,что было бы очень стыдно  перед этими митрополитами.  Никон слишком много знал такого,  чего нельзя было знать  иностранцам.  В каждой стране есть  своя военная тайна. Никон посмеялся  над тем, что  целых восемь лет  бояре готовились  к этому суду, а теперь  и рта открыть не могут.    

                                                          Перед постановлением   своего  церковного приговора  видные деятели  международного православия долго совещались  с царём Алексеем.  Они уточняли детали того,как обвинить российского патриарха в клевете на царя  о том, что  якобы  царь лично  вмешивается  в церковные и судебные дела.  По поводу этого самого вмешательства  царь Алексей  Михайлович  дал судьям  немало  дельных советов  и прямых поручений, как им формулировать  те или иные выводы.  Царю пришлось долго втолковывать  митрополитам, каким должен быть приговор

                                                         Чтобы обеспечить должный порядок в стране,  Государь   теперь уже сам подбирал кандидатов  в патриархи.  Он был  сурово  научен  горьким опытом  безбрежной демократии  в поповском лоно.  Он не хотел подпускать к выборам  слишком  много знающих  епископов.  Это были очень ненадёжные товарищи.  Таким нельзя доверять руководство духовной жизнью.  Главными кандидатами стали  игумены  и дьячки.  Выборы выиграл  архимандрит  Иоасаф.  Кроме всего прочего,  он имел необычное  «небесное»  имя, а не просто  Витя  или Толик.  Иоасаф  сразу горячо взялся  за новое для себя дело, и в Москве  напечатали  Триодь  цветную  и Триодь  чёрно-белую.  Можно себе представить, какие были очереди  за этими  Триодями.  Можно догадаться,  что  цветная  стоила  дороже.

                                                          Личность  Никона,  выступившего  открыто против  царя,  столь  оригинальна  и вместе с тем  столь  загадочна, что  на множество вопросов, возникающих в уме человека  при размышлении  о патриархе,  можно отвечать только  предположительно.  Так и и об  Иуде  в Завете  пишется очень мало.   Само собою разумеется, что нельзя  допустить  мысли, что Государь  грубо ошибся   в нравственном  характере  патриарха.

                                                           Равным образом  нельзя согласиться  и с тем мнением, что  Никон  заранее  был  предназначен  для  своего  постоянного конфликта, чтобы  изобличать  династию Романовых  и отражать правду.  Допустить такое мнение  означало бы  хулу  против  светлого  промысла.  Государь может  в отдельных случаях  вынужденно  попускать  зло,  но никогда  он не может  прямо  содействовать греху.  Он имеет спасительные цели для человека.

                                                           А если же  отдельные  существа  злоупотребляют  имеющейся у них свободой, то царь, бывает,  и это  очевидное зло  обращает в добро для страны  и употребляет грех для спасения. Так, например,  предательство  Иуды  явно  послужило  ко спасению  человека. И без этого  предательства  не состоялось бы задуманного.  Но  если  Никон  не был  предназначен  судьбой  для конфликта,  и если  Государь  вполне  знал  его  настоящий характер, то почему  состоялось  его высокое  назначение?

                                                              Встреча  Иисуса  с Иудою  состоялась  при столь  необычных  обстоятельствах, что сам Иисус  признал  в этой встрече  действие  высокого промысла, от которого  нельзя отказаться.  Иисус  видел в этом парне  своего  возможного изменника, но при подчинении  более разумной воле  он принял его  в свою  компанию.  А Иуда  был человеком  действительно  больших  способностей.  Он не был посредственностью.  Как  и Никон,  он имеет свои дарования.  Этими дарованиями надо было воспользоваться  согласно воле царя  Алексея, а не выносить мусор из избы.  

                                                                При назначении  Никона  патриархом  Алексей, конечно,  не обольщался  твёрдой надеждой  увидеть  только его хорошие качества, но для  Алексея  сохранялась в голове ценная  мысль, что  ближайшее  общение  с самим Государем  даст свои полезные труды.  Он не мог не знать,  что  и Иисус  воспитывал  Иуду  в желательном духе.  Иисус  не  мог  отказать  Иуде  в средствах спасения, чтобы  потом  о нём  плохо  не подумали.  Он стремился оставить о себе приличное мнение.  Иначе  могло  последовать  обвинение  подлых лицемеров в  том, что не всем  был предоставлен  одинаковый шанс. При своём назначении  Никон  не был ещё  совсем потерянным человеком.  

                                                               Иуда тоже был в нерешительном состоянии. Если предположить противное, то это значило бы, что И у д а  был избран в апостолы  только для того,  чтобы всё более  заниматься пороком. А это обьективно  противоречит  не только марксистской диалектике, но и любому разумному  учению.  Как человек  в достаточной мере разумный, И у д а  должен был сделать решительный поворот.  То же самое  и сделал  патриарх Никон  в столице России.

Таким образом  Алексей  Михайлович  смотрел  на  Никона  как на крест, возложенный  на него, который надо нести  до поры до времени.  Избранием Никона  Государь  ещё раз доказал  всяким простакам, что он пришёл в Кремль  не праведников,  а грешников  призвать к порядку  и элементарной дисциплине.  

180.                                                             

                                                А пока  Никон  усиленно  сеял  смуту, внезапно  на Украине  всё же  скончался  Богдан Хмельницкий.  После кончины  Хмельницкого  праведников на Украине  сильно  поубавилось.  Место  Богдана  занял  Иван  Выговский. Богдан при жизни желал, чтобы Выговский  помог сохранить  гетманское место  для его сына  Юрки. А у Выговского были иные планы. Он притворялся другом при жизни Хмельницкого. Он сам мечтал стать гетманом.

                                                             А казаки   всегда недолюбливали   выскочку  Выговского. Они выдвинули своим лидером  Мартына  Пушкаря. Пушкарь не служил никогда в ракетных войсках-  такая была у него фамилия.  Мартын стал посылать письма в  Москву о предательстве  Выговского.  Зря старался  Мартын.  Царствующий  Алексей  в   Москве  вёл затяжную войну со своим патриархом, и потерял ориентиры во внешней политике.   А потом Выговский заявил, что не нужны в ихних городах московские воеводы.  В Москве удивилисьо том, что сам  Иван  просил об этом. .

                                                              Потом  новый гетман  подписал  договор  о вхождении  Украины  в состав  великой  Польши.  Договор подписали в  1 6 5 7 году, через т ри  года  после  Переяславской рады.  О Переяславской раде  писали все учебники.  А о новом договоре  пятьдесят седьмого года  учебники не вспоминали. Учебникам было стыдно за своих  «исторических»  авторов.  Осенью  пятьдесят девятого  в Переяславль  прибывает полковник Пётр Дорошенко.  Он решил повторить  Переяславскую раду, но на более жёстких условиях.  Московские воеводы должны были оставаться дома, а гетман мог свободно вести политику с другими странами. 

                                                                Дорошенко  стремился расширить свою автономию.  В Переяславле собралась новейшая рада.  С помощью  Москвы  гетманом поставили  Юру  Хмельницкого.  Москвичи  обязали  гетмана  обязательно  участвовать во всех их военных походах.  Но Юрий Хмельницкий  вдруг догадался,  что надо дружить с поляками, и перешёл на их сторону.  Но восточная  Украина не  признала его, и место гетмана оставалось свободным.   В разгаре  шестьдесят второго года  младший Хмельницкий  решил наказать  некоего  Самко  за  претензии  на власть.  Переправились через широкий  Днепр  и пошли в сражение.  Но этого  самолюбивого  Самко  поддержал  князь  Ромодановский  от российской команды.  Около городка  Канева  войска Хмельницкого были наголову разбиты, а сам Юрий убежал.

                                                               После  ощутимого поражения  Юрий Богданович  решил завязать с политикой  и податься  в монахи.  А  около города  Нежина со своими  «избирательными»  программами  вскоре сошлись тот же  Самко  и запорожский кандидат  Брюховецкий.   Сопоставление  избирательных программ  закончилось  кулачным побоищем.  

                                                               Новый гетман  решил  поскорее  убрать  всех своих возможных  конкурентов, пока его самого не убрали. Несколько видных кандидатов были казнены « за измену  Родине».  Среди  погибших был и Самко.  Юрий  Хмельницкий был сильно рад,  что вовремя дал ноги в монашество. Лучше быть монахом,  но  живым.  А в западной части страны  гетманом стал  Тетеря.  Тетеря  совсем не был глухим- такая у него была фамилия. Брюховецкий считал,  что у страны  должен быть один  «президент», но в Москве отлично понимали, что следует смириться  с двумя гетманами.

                                                              Принципиальная   борьба за  Украину  с новой силой вспыхнула  в 1 9 2 0 году. Весной  польское войско   стремительно продвигалось  в глубь этой  страны.  Атаман  Семён Петлюра  мечтал  создать  украинско-польскую федерацию. Эта идея  понравилась  Юзефу  Пилсудскому, и он набирал авторитет  в стране. Он мечтал стать  генералиссимусом.  На Украине не всем  понравились  петлюровские планы.  Многие чувствовали,  что   Семён есть  отъявленный бандеровец.   А  тут  Семён Будённый  со своей армией  погнал  польских «союзников»  в обратную сторону.  Престиж  Юэефа стал падать.  Люди не доверяли его маршальскому званию.  Подал в отставку  глава правительства  Леопольд  Скульский.  Как и его тёзка Кот Леопольд,  он говорил – «давайте жить дружно».  А когда собралось новое правительство, то оно  не разделяло идей  Пилсудского.

                                                         «  Ибо  от слов  своих  оправдаешься,

                                                              и от  слов своих  осудишься» ( МАТФЕЙ  12-37)                                                                                         

                                                               В Варшаву стали поступать сообщения  о концетрации советских войск  около Бреста.  Это обстоятельство  нервировало и волновало.  Радовало то, что в стране  не перевелись маршалы.  Маршал  Тромпчинский  созвал закрытое заседание.  Положение обсудили  Юзеф  Пилсудский, генерал  Юзеф  Лесневский, начальник штаба  Юзеф  Галлер. Посовещавшись,  юзики решили, что надо  любой ценой обороняться.

                                                              В начале   и ю л я  состоялась  международная конференция  дипломатов  по разделу  Германии.  Представители  Польши  прибыли на конференцию  просить  другие страны  о поставе  военной техники.  Однако западные страны  стали беззастенчиво  давить  на маленькую Польшу. Они потребовали, чтобы она  отказалась  от всех своих  глупых  территориальных претензий.  Конференция категорически  обязала  именно  Польшу  немедленно  подписать  мир с Россией.  Границей между этими странами должна была стать  линия  Керзона.  Польшу обязали  немедленно  и навсегда    отдать  Вильно  Литве  со всеми прилегающими районами.  Более того,  Польшу обязывали  договориться с Чехословакией, и подписать договор  о вольном городе  Данциге.  Поляки были вынуждены  принять этот  иностранный   диктат, и Семён Петлюра  был уже не помощник.  Англия  и Франция  стремились  унизить Польшу в глазах международной общественности.

                                                          11   и ю л я   англичанин  Керзон  направил   письмо  советскому правительству  с предложением  начать  мирные переговоры  с Польшей. Одновременно, пользуясь случаем,  Керзон потребовал  у большевиков  прекратить  воевать  с бароном  Врангелем, который есть порядочный человек  и не хуже любого поляка.  17 июля  советская сторона  ответила  Керзону, что готова  немедленно договариваться, и вмешательство третьих стран  не требуется.   20  июля  британская сторона   напоминает  Варшаве, что ничто не мешает начинать переговоры  с Москвой.
181.
                                                            В это время  Москва заявила,  что готова  предложить  польской стороне  гораздо больше  территорий,  чем  предусматривала  линия Керзона.  Это была  серьёзнейшая уступка. Но в Варшаве  не спешили  отвечать. Пилсудский  мастерски просчитал,  что  если Польша по воле Москвы  получит гораздо больше территорий, чем предлагалось линией  Керзона, , то в связи с этим   потеряется  маршальский престиж самого Юзефа.  

                                                          «  Ибо  Он  учил  их, как

                                                               власть  имеющий»                                            
                                                                            (МАТФЕЙ   7-29)

                                                             Независимой  Польше срочно  требовались  поставки  военной техники. Но здесь возникли  неожиданные осложнения. Немецкое правительство  почему-то  симпатизировало  Советам, а не  мужественному польскому  народу.  Оно решительно не пропускало  эшелоны  с оружием  по своей стране.  Оно само  готово было начать войну  против  Польши.  Оно уверенно  считало  Польшу  агрессором.  В вольном городе   Д а н ц и г е  немецкие рабочие, сбитые с толку  большевистской пропагандой, полностью саботировали  разгрузку  военной техники, которую закупила  Польша  за свои законные деньги.   Откровенно   враждебно  повела себя  и мирная  Чехословакия, тоже сбитая с толку неизвестно кем. Практически все соседи  Польши  были явно  сбиты  с толку.

                                                            22   и ю л я   на заседании  польского правительства  большинство  министров  осмелились  выступить  против   пана  Пилсудского  и его  петлюровской политики.  Эти министры потребовали  у  Юзефа  начинать  мирные переговоры, а не срывать этот процесс  под различными предлогами. Но Пилсудский  уверенно  отмежевался от этой  очевидной провокации.  Голосование  прошло не в его  пользу, и уже  князь  Сапега  сам направил  товарищу  Ленину  телеграмму  о согласии  на мирные переговоры.

                                                            Но  маршал Пилсудский  знал,  что противные   ему Советы   затягивают мирный процесс.  Только на другой  день  ( !! )  министр Чичерин  дал ответ  о полном согласии на мир. .

                                                            Ещё более  возмущало  требование  большевиков  перенести  переговоры  с территории  сельсовета  в город  Минск.   А в Минске  находился  штаб  Красной Армии. Ясно было каждому и не поляку, что в этом городе Минске  польские делегаты  подверглись бы  массированному давлению  красной пропаганды, и легко могли бы  под прямым воздействием этой пропаганды  стать требовать мира, а не слушаться  варшавского маршала.  Лучше  оставаться в сельсовете  и с сельсоветом.

                                                            «  Всякое  царство, разделившееся

                                                                 само в  себе,  опустеет» ( МАТФЕЙ  12-25)
                                                             Британское руководство  предложило  сторонам  прибыть в  Лондон  на разговор.  Из Москвы  прибыл  сам Лев Каменев.  Условия, которые  привёз  Каменев, полностью  устраивали  британцев, но никак не могли  устроить  великого  маршала.  Британские лидеры без какого-либо  серьёзного анализа  сразу приняли  большевистские предложения.  Было видно,  что в Лондоне, как  и  в СВОБОДНОМ   Д а н ц и г е, всё продано и закуплено. 

                                                            10    а в г у с т а   западные страны  официально заявили, что они окажут  финансовую  помощь Польше, если она  сделает кое-какие перестановки в своём руководстве.  Можно было догадаться,  что  красная  Москва  накапала  британцам  на  талантливого деятеля. И это уже было  вмешательство  во внутренние дела .

                                                             Советская делегация  представила  в Лондоне  свои условия мира.  Согласно этих условий  Польше запрещалось  производство  наступательного оружия,  она должна была создать свою милицию для поддержания порядка в стране, передать  России  железную дорогу  Волковыск- Белосток.   При этих условиях  Польша сразу бы  стала  российским жалким вассалом.  А британская  дипломатия  снова  нахально  поддержала  московские условия. Эти требования  поддержала  и Палата  Общин.   Чехословацкий  премьер  Эдвард  Бенеш  присоединился  к такому мнению  и заявил,  что отныне  в Польшу  не пройдёт  ни  один эшелон  с военной техникой.  Бенеш  рассчитывал  на полную изоляцию  молодого  польского государства. Эти расчёты  надо было сорвать.

                                                              В  то же самое   время командарм  Егоров  приказал  армии  Уборевича  двигаться  на Львов. Там уже находилась  армия  Семёна Будённого.  А Сталину  очень  не хотелось, чтобы южное направление  оказалось второстепенным.  Он полагал более  важным  поход на  Львов, чем на Варшаву.  Сталин стал психологически давить  на Егорова с тем, чтобы  захватывать  именно  Львов.  Под этим нажимом  Егоров  направил директиву, которая полностью противоречила  ранее  данной концепции  о  сборе всех сил  на польском направлении.  Теперь двенадцатая армия   должна была двигаться на Ковель.   Таким образом армия  Егорова  полностью расходилась  с армией  Тухачевского.  

                                                            Когда об этом стало известно, Тухачевский   тридцатого   и ю л я  обращается  к  Каменеву с просьбой,  чтобы  двенадцатая армия   пошла  в сторону его войск  для войны с поляками.  Каменев сразу дал такое разрешение.  Но Сталин опять уговаривает Егорова не отдавать приказа  о движении  к Бресту.  Действия  Сталина не понравились  Каменеву.  Он  быстро  пишет  докладную записку  в Политбюро.   Второго  августа  Политбюро  РКП  решает дело  в пользу  Тухачевского.  Он становится командующим обоих армий. А Сталина отправили  воевать   против Врангеля. Сталин не остался без ответа.  Он направил  в Москву  телеграмму и указал. что Политбюро занимается глупостями. Он выразил    недоверие  Каменеву. Он указал, что нельзя потакать  таким военным, как Сергей Каменев.   Можно не удивляться после всего этого, почему  командарм  Сергей  Каменев  впоследствии так быстро  заработал себе  расстрел. 

                                                                     Так как  Егоров  продолжал  верно  слушаться  Сталина, то по новой жалобе  Тухачевского  Каменев  снова  направляет  ему  приказ  о том,  чтобы  двигаться  в сторону  Варшавы  и временно забыть  о львовском направлении.  Александр  Егоров  и на этот раз  проявил свой характер.  Он приказал  армии Будённого  форсировать реку  и занять город  Львов.  У Александра  отношения  с Тухачевским  были надолго испорчены.
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                                                                     Пока Тухачевский  разбирался  с другими командирами, масла в огонь  подлил  негодник  Ллойд Джордж.  Выступая   в Палате  Лордов  ( где  одни только  солидные лорды),  он заявил,  что  Польша  была стороной, начавшей  военные действия. И он ещё позволил себе заявить, что советская сторона  вправе требовать  себе  гарантий, чтобы  обеспечить себя  от повторной агрессии.

                                                                     Накануне  начала сражения  Пилсудский  пригласил к себе на разговор  руководителей правительства. Он вполне допускал поражение своей армии.  В этом  случае  он уже собрался  уйти в отставку.  Он сказал, что всё поставлено на карту.  Он заранее  написал заявление  об отставке.  Он напомнил  министрам, что  руководители западных стран   не могут его терпеть как руководителя  польского государства. Но он всегда утверждал, что  конфликт с красными можно решить только  большой войной.

                                                                    К  четырнадцатому  а в г у с т а  стало  ясно, что  никто из противников  не добился своей  цели.  Советские части  завязли  в мелких боях.  Общий  стратегический план Тухачевского  уже был провален.  Не  имея  этих данных,  Троцкий  в Москве  радостно ждал   полной победы. Тухачевский  тоже  был далеко от фронта- он сидел в Минске.  Он руководил    армией издалека- как  на компьютерном экране. 

                                                                    У поляков были свои немалые проблемы. Генерал  Розвадовский   заявил  о низкой  боеспособности  первой армии.  

                                                                 «  Оставьте  их,  они- слепые  вожди

                                                                      слепых,  а если  слепой ведёт

                                                                       слепого, то оба упадут в яму»

                                                                                                ( МАТФЕЙ  15-14)

                                                                Не разобрался  с делами  и герой  Гражданской войны  Сологуб.  Командуя шестнадцатой армией, он не имел данных  о том,  что противник  пошёл в наступление. Сологуб  собрался  начать  решительное наступление.  В результате  главную свою силу он собрал  на левом фланге.  Такие его действия  значительно  облегчили полякам  возможность  окружить  всю шестнадцатую армию  вместе  с Сологубом. Тяжело было их поражение.  В Минске  ещё не понимали  как следует того факта, что под Варшавой  произошёл  перелом в войне.  Внезапное  польское  наступление с    берегов  реки  Вепш  было полной неожиданностью  для  Тухачевского.  Он не мог и подумать, откуда что бралось.  Он уже собирался маршем пойти на Варшаву.  А теперь  появилась  реальная опасность  окружения большой группы войск.  

                                                              После войны  Тухачевский  пытался оправдать свои действия  тем,  что якобы  он хотел  отрезать  столицу  Польши  от железной дороги  к балтийским портам.  Но  подобные его  намерения   были заранее  невыполнимыми.  Не имея никакой связи,  Шуваев  приказал  Гаю  форсировать  Вислу  и бодро наступать  на Плоцк.  .

                                                               Однако советским войскам  сильно помогли  грубые ошибки  генерала  Лятиника. Этому генералу  был дан приказ  стремительно преследовать  две русские армии  и методично их добивать. Но  Лятиник  на свой риск  изменил направление удара, отклонившись  к северо-западу.  Он  подумал,  что именно  там находятся основные силы противника.  Он неправильно подумал.  Это был  основательный просчёт.  

                                                              Даже когда, наконец,  с большим опозданием  Тухачевский  приказывает  четвёртой армии  срочно  отступать не разбирая дороги,  этому  противится в Москве  Сергей  Каменев.  Каменев  предлагает  конным корпусом  ударить по Варшаве!  Ночью  девятнадцатого  августа  Сергей  Каменев  звонит в Минск  Тухачевскому  и возмущённо спрашивает, откуда взялось  такое сопротивление  противника  под Варшавой.

                                                             Основательно  забеспокоился  и Владимир  Ильич. У него  ломались все планы. Он не понимает,  откуда в Польше взялось столько  белых  и почему там  так мало красных.  Ильич шлёт срочную телеграмму  Смилге.  Он требует сделать всё возможное, чтобы исправить положение на польском фронте.  Ленин выдвигает  гениальное ленинское предложение, чтобы местные белорусские  крестьяне  своим белорусским мясом  увеличили  армию  в три-четыре раза!    Войска  Тухачевского  втягивались в сражение  прямо с боевого марша, пройдя с боями  более  500 километров. Они были к этому времени обескровлены  и измучены, снабжение было  дезорганизовано.  Шансов на победу не было.

                                                             «  Также  услышите  о войнах  и о  военных

                                                                  слухах. Смотрите, не ужасайтесь, ибо

                                                                  надлежит  всему тому  быть.

                                                                   Но это ещё не конец»

                                                                                     ( МАТФЕЙ  24-6)

                                                      Не совсем  удачно  сложилась военная обстановка  и на курских полях  жарким летом  1 9 4 3  года.  Стало известно, что враг  готов  к наступлению.  Все приготовились к этому. А наступления  всё не было. Никто не знал, в чём дело.  Это сильно давило на нервы.  А дело было в том,  что в Берлине  ждали  возможной  английской  агрессии  в  Италию.  Наконец,  срок нападения  установили-  пятого   и ю л я.  Странное поведение  противника  насторожило  советских штабистов.  Они боялись пропустить  подсадную утку.  .

                                                     Более  уверенно  чувствовал себя  Николай Ватутин. Он полагал, что если немец  переносит  сроки  наступления, то это прямо означает  его сильное волнение. Он заявил Василевскому, что мы зря теряем время, что лучше первыми начать игру.  Василевский объяснил, что наше наступление  будет  только  выгодно   противнику.  Но  Ватутин  не соглашался.  Прямо через голову  Михайловича  Фёдорович  персонально  просит  Ставку  нанести  врагу  упреждающий удар.   В Москве  внимательно изучили просьбу  Николая, и нашли её  неосновательной.
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                                                       Четвёртого  числа  попал в плен  важный немецкий офицер. Он рассказал,  что  личному составу  выдали  сухой  паёк  и водку  на пять дней.  Сухой паёк и водка  свидетельствовали  о предстоящем  наступлении.  Чтобы   всё же  опередить врага, Ватутин  организовал  массовое нападение  своих самолётов  на  авиацию вражескую.  Ведь так поступал и противник  в  и ю н е   сорок первого. Вся ставка делалась  на внезапность, когда  ошарашенные немцы  не успеют поднять в воздух  свои истребители.  Но на этот раз помешала   досадная случайность.  Немцы своей радиолокацией  уловили приближение самолётов  задолго до их подлёта к цели. О наличии  у противника  станций  радиослежения  было всем известно, но ничего  не было сделано  для подавления  этих станций.  Немецкие истребители  взлетели  по тревоге  и в короткое время  сумели сбить  сто двадцать  советских самолётов.Полковник  Костин  докладывал  в Москву, что  авиационный удар  не принёс  никаких результатов, так как авиация противника  успела  подняться  в воздух.  

                                                    В результате  немцы  смогли  с первого дня  операции завоевать себе  полное  господство  в воздухе.  В советских учебниках  всегда писалось, что мощная контрподготовка  советских фронтов  вызвала  огромные  потери  противника  в живой силе и технике.  Внимательный анализ  архивных документов  показал,  что  это- БАБЬИ  СКАЗКИ.   Вечером  пятого   и ю л я   командующий  фронтом  Ватутин  приказал  генералу  Катукову  не допустить  прорыва  противника  и быть готовым  уже  шестого  и ю л я  перейти  в контрнаступление 

                                                     Но к исходу  второго  дня  возможности  советских  войск  уже были исчерпаны.  Но враг  рано радовался. У советской стороны  были мощные резервы. У Сталина  были хорошие запасы.  Уже  седьмого числа  сто девяносто  танков  под командованием  генерала  Буркова  появились  севернее  Прохоровки. Генералу  Ватутину  чрезмерно  хотелось скорее  перехватить инициативу  и самому пойти в атаку.  Это понравилось бы товарищу  Сталину.  Товарищ  Сталин любил наступление.  В ночь на седьмого числа  Ватутин  приказал  шестой армии   спланировать мощную атаку.  Но  после разговора  со Сталиным  пришлось этот приказ  отменить.  .

                                                  Через несколько дней  Верховный  строго предупредит  товарища  Ватутина. Он строго укажет ему, что события последних дней  показали,  что Ватутин  совсем не учёл  своего горького опыта и продолжает опять  повторять  все свои старые ошибки  при проведении  операций.  Его стремление наступать  без  прочного овладения флангами  то и дело приводит  к очередному  распылению сил.  В итоге наши доблестные войска  опять несут неоправданные большие потери.  Сталин  снова указывает  на грубейшие ошибки  Ватутина, повторяемые снова и снова.

                                                             «  Не  обманывайте  себя,  говоря:

                                                                  «непременно  отойдут  от нас  Халдеи»,

                                                                  ибо они не отойдут»

                                                                                    ( ИЕРЕМИЯ   37-9)

                                                        Южнее  Курского  выступа  немцы быстро  прорвали  оборону. Ставка учитывала,  что самый сильный удар будет против  Рокоссовского.  Но  Ватутин  ввёл  всех  в заблуждение   о якобы больших потерях противника.  Эти потери были намного меньше,  чем хотелось бы Ватутину.  Вся дальняя авиация  полетела  к  Центральному  фронту.  Пятого числа  Рокоссовскому отдали всю  двадцать седьмую армию.  Но опять круто ошиблись. Уже утром  шестого числа  пришлось  целую армию  поворачивать  назад.  Слышалась  невидимая команда : «Стойте,бараны!».

                                                        Восьмого  и ю л я  к месту событий  прилетел  Конев.  Он сообщил,  что  Воронежскому  фронту  передаётся  пятая  гвардейская  армия, и ей уже надо  к 11 июля  выйти к реке  Псёл  и занять оборону, не пропуская противника.  Около  Прохоровки  собирается  танковая  армия  Ротмистрова.  Главный  полководец противника  Манштейн  планировал  к  8 июля  соединить  две  армии  восточнее  Курска  и взять  русских в окружение.  

                                                       В это время  мастер  танковых  атак  генерал  Гот  стремится  разгромить  советские  танковые  группы.  Для этого  он должен  захватить  Прохоровку. А для этого он наступает  не кратчайшим путём  к Прохоровке,  а через заболоченную  пойму  реки    Псёл. Такой путь намного выгоднее. Ночью   11 и ю л я   Ватутин  докладывает  в Москву, что противник  понёс  очень большие потери  и не имеет больше резервов. И опять Фёдорович сильно поспешил.  Эти потери врага  были сильно преувеличены.  Были ещё резервы у противника.

                                                      Ватутин  решает  с двенадцатого числа  начать  контрудар  силами  танковой  армии.  Он не придаёт значения  тому факту,  что в этой армии  третья часть  танков  были   лёгкими танками, совершенно не  способными  бороться  с новейшими  немецкими танками.  Ротмистров  говорит  Ватутину, что у противника  появились  новые танки-  «тигры»   и «пантеры».  Они имеют сильную  лобовую броню  и мощную пушку.  Советские танки  ещё могут как-то  бороться с ними  только  в ближнем бою.    Во второй половине  дня  на командный пункт  прибыл  маршал  Василевский. Он сообщил,  что  товарищ  Сталин  приказал  ему неотлучно  находиться  в пятой  танковой армии.  Маршал не хотел сидеть без работы  и предложил  поехать  осмотреть  исходные районы. Поехали в сторону  Прохоровки.  Василевскому показывали,  откуда будут наступать  советские части.  И вдруг рядом послышался  рокот  танковых моторов.  Машина резко свернула в сторону и спряталась в кустах.  Все вышли из машины.  Маршал стал  выговаривать  генералам,  что наши танки  должны выдвигаться   скрытно,  а они  ползут  среди бела дня  на глазах у немцев.  Но это обвинение было поспешным.  Наши танки не ползли  среди белого дня.  Это немецкие танки  прорвали оборону  и стремительно  шли вперёд, не стесняясь маршала  Василевского.

                                                            «   Кто  убежит  от ужаса,- упадёт  в

                                                                  яму, а кто  выйдет  из  ямы, -

                                                                  попадёт  в петлю»

                                                                                   ( ИЕРЕМИЯ  48-44)
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                                                            В  Прохоровке  находилась станция  выгрузки  целой армии  с большими запасами  материальных средств.  Немец  был не против  забрать всё это себе Практичности фашистов можно позавидовать.-- там были и снаряды, и бензин, и пища для солдат.  

                                                              Танковая дуэль  двух противников  велась  в совершенно неравных условиях.  У фашистов были модернизированные танки.   Они имели орудия с большой  дальностью стрельбы.  На расстоянии  полутора-двух километров  эти танки  легко поражали  советские  «тридцатьчетвёрки».  Новая пушка «тигра»  свободно пробивала  советскую броню  на дистанции до двух километров. Кроме того,  в этих новых танках  имелись  бинокулярные  прицелы,  что давала  фашистам  большое преимущество.  В условиях дальнего боя  советские танки  расстреливались  как те же куропатки.  Советский танк мог ещё бороться  с вражеским  только  с дистанции  до пятиста метров.  А взять на абордаж  вражеский танк  было очень не просто-  немцам это было экономически невыгодно, и они  издалека  поражали противника.  «Тридцатьчетвёрка» могла пробить «тигра»  только в борт  и только  с  минимального расстояния.  .

                                                               Командующий  Ротмистров  летом  1 9 4 3 года  докладывал    маршалу  Жукову, что вражеские танки  превосходят  наших  по всем параметрам.  А танки  Т-70  вообще  нельзя допускать  к бою,  так как  они уничтожаются  врагом  за двадцать минут  как стая  жалких воробьёв. К тому же,  советские танки  ехали в бой  с неснятыми  запасными  топливными баками. Это  сразу  сделало  их  уязвимыми  для снарядов  и осколков.  Горящее  дизельное топливо  заливало танк  и вызывало пожар.  Немецкие танкисты были очень благодарны  советским танковым командирам.

                                                              «  Народ  мой  был  как  погибшие  овцы,

                                                                   пастыри  их  совратили  их  с пути,

                                                                   разогнали  их  по горам,

                                                                   скитались  они  с горы  на холм»

                                                                                        ( ИЕРЕМИЯ  50-6)

                                                               У   хитрых фашистов  все танки  были оснащены  радиостанциями.  У советских танков  радиосвязь  имелась только  на командирских машинах.  Поэтому когда командирский танк  выходил из строя,  никто  не мог  взять на себя  командование.  Хитрые фашисты  это отлично знали  и   специально назло  вели огонь  прежде всего  по танкам  с антеннами.  Именно этим обьясняются  большие потери  офицеров  среди танковых бригад.  За такую тактику  немецкие танкисты  были благодарны  советским командирам.  

                                                               Двенадцатого   и ю л я  в течение дня  потери танков у советской стороны  превышали  все разумные  ожидания.  Василевскому пришлось очень трудно, делая доклад  в Москву.  Он почему-то возвращается  в докладе  к  9  и к 11 июля, приводит данные о потерях  в процентах, к тому же  заметно  занизив  их  и растянув  на два дня(  чтобы при делении  стало меньше). На самом же деле  только за  один этот день  два танковых корпуса  потеряли соответственно  73   и  46  процентов  всех своих танков. Обманывать Сталина  было довольно рискованно, и пришлось  пойти  на уклончивый тон доклада. Ведь Ставка  возлагала  большие надежды  на танковое сражение.

                                                            Затем  Ротмистров  оправдывался  тем, что  противник имел большое превосходство в танках.  Эти   БАБЬИ   СКАЗКИ  научно  опровергнуты.  Утром  двенадцатого   и ю л я  танковая армия  имела   8 6 0  боеготовных танков.  Эсэсовский  корпус  Германии  имел танков  «немного меньше» - 3 3 7.  Если произвести арифметические действия, то получается  разница  в   2,5 раза.  И это  очевидное  превосходство  надо было реализовать.   Юго-западнее  Прохоровки  три советских корпуса  имели   4 6 2 танка.  В этом направлении  противник  имел  в распоряжении    2 1 0   танков.  Это  официально подтверждено  немецкими   и советскими архивами. А после войны  появились   рассказы  о наличии  у противника  восьмиста танков.  Этими  надуманными сказками  хотели оправдать  явную неудачу  контрудара   и  катастрофически высокие  потери  танковых  армий. .

                                                               Во многих военных   официальных энциклопедиях  гуляет  басня  о  800  немецких танках.  К началу  всей   Курской  операции  всего  у Манштейна  было в наличии   1 0 2   «тигра». И это не догадки,  а выверенные  точные  цифры.

                                                          «  Это- совершенная  пустота,

                                                               дело  заблуждения»

                                                                                ( ИЕРЕМИЯ   51-18)

                                                             Ротмистров  имел  на главном направлении  3 6 0   танков.  Впервые  за всю войну  и впервые в истории  человечества  концетрация танков  превысила  шестьдесят  единиц  на километр фронта.  Противник выступал  в этом объёме   в соотношении  1:2,5.   Однако в первых рядах  советской танковой техники  сорок процентов   составляли  лёгкие танки.  А у  эсэсовцев  преобладали  тяжёлые танки   с длинноствольными пушками.

                                                            Южнее  Прохоровки  в два часа   ночи  противнику  удался  смелый рейд.  Воспользовавшись неразберихой  в шестьдесят   девятой армии, противник поставил  впереди  колонны  трофейный  танк  «Т-34»,  и беспрепятственно  проник  в расположение  советских войск  на двенадцать километров.  При подходе  к деревне  Ржавец  немецкая колонна  спокойно разошлась  со встречной  танковой колонной противника.  При этом хитрые   и коварные немцы  успели  во время  «дружеской встречи»  поставить соперникам  магнитные  мины-липучки.  

                                                              Немецкие источники  позволяют достоверно  узнать,  что  двенадцатого   и  ю  л  я  шёл сильный дождь, и авиация  обоими сторонами  почти не использовалась.  Но по советским сводкам   смелые героические  лётчики  без устали  летали  целый день  над полем сражения.  Выходило, что  сильная нелётная погода  мешала только  вражеской авиации.  В это  немного  трудно поверить, потому что  подготовка  немецких экипажей  была намного выше.  
185.
                                                             Для  поставки  информации  о наземной  и воздушной  обстановке  использовались радиостанции  наземных войск, которые  и так  были чрезмерно  загружены работой.  Вызов необходимой авиации  осуществляли  через  штаб фронта.   Пока заявка проходила   все эти инстанции, обстановка часто  сильно менялась.  В результате  нередко   воздушный удар   наносился по пустому месту, или тоже нередко  по своим войскам. Часто отмечалось, что  на подаваемые  с земли  сигналы  лётчики  внимания не обращают. В итоге  при изменении  положения  частей  неоднократно  бомбы с неба  сыпались  на свои же войска.  Это было связано  и с  плохой  подготовкой  лётного состава.  Лётчиков не успевали готовить  даже по короткой программе,  а самые подготовленные  успели погибнуть  в первые  два месяца войны.  Налёт  отечественного  лётчика  был в  десять раз ниже,  чем у  его  немецкого  «коллеги».  И это не сказки

                                                          После   убедительной   победы  на Прохоровском  поле  фельдмаршал  Манштейн  решил  окончательно  разгромить  пятую армию Ротмистрова.  Он дал команду  генералу  Готу  продолжить активное наступление. Но вечером  Манштейн  узнал  о наступлении  Западного   и  Брянского  фронтов,  и отменил своё наступление.Сталин быстро  понял, что  в Прохоровке  события  абсолютно не радуют.  Он позвонил  Жукову  на Брянский фронт.  Жуков только начинал там наступление,  но Верховный   сказал ему  лететь  в Прохоровку  и разобраться в обстановке. .

                                                        Командующий   Ротмистров  оправдывался  перед  строгим  Жуковым тем,  что изворотливый противник  все свои подбитые танки  старательно эвакуирует  для последующего ремонта ( немцы есть немцы!), а  наши  военные части этим  совсем не занимаются ( русские есть русские).  Более того,   проворный противник  при оставлении  поля боя  взрывает  все наши  подбитые танки, для чего  создал  специальную службу.  Если же наши  пытались  забрать свои подбитые танки,  то подлый враг  немедленно открывал  миномётный огонь.  

                                                         Через  двадцать лет, в начале шестидесятых,  Ротмистрову  задали прямой вопрос о том, что в районе  знаменитой  Прохоровки  не было   славного  сражения, а была  полностью    неудачная    попытка   контрудара.  Командарм  вежливо  ушёл от  прямого ответа.  Он только мог сказать, что  в течение одного дня  стороны  потеряли  по триста  танков.   А летом   сорок третьего  в письме  маршалу  Жукову  Павел  написал,  что когда  немцы  своими танковыми частями  переходят к обороне, то тем самым  они умышленно  лишают нас   наших маневренных преимуществ  и начинают  в полной мере  применять  прицельную  дальнюю  стрельбу, находясь   в полной  недосягаемости  от нашего огня.  В Прохоровке    проворный немец  не позволял  навязать ему  ближний  бой, как это делают и опытные боксёры. Противник  максимально  использовал  своё явное преимущество  в огневой мощи  и расстреливал   советские танки  с места,  как  хладнокровный  стрелок  в тире.  

                                                  «  Если  вы будете  воевать  с  Халдеями,

                                                        то не  будете  иметь  успеха»

                                                                                   ( ИЕРЕМИЯ   32-5)

                                                          Командующему   Ватутину  передали  в распоряжение  две  отборные армии.  Впервые за годы войны  и впервые за всю историю  военных сражений  один фронт  имел  такое  мощное обьединение.  В его составе было  более  ста двадцати  тысяч  солдат   и офицеров,  более  девятиста  танков.  Но при этом не учли  противотанковую  оборону  противника  и его  качественное  превосходство  в танковом  вооружении.    Расчёты показали,  что  пятая  танковая  армия  в бою  под Прохоровкой  безвозвратно  потеряла   бронетехники  в шесть раз больше, чем противник.  Такова была цена  опрометчивой атаки  на  неподавленную  оборону  противника.  Цифры  доказывают, что  противник не проиграл  знаменитое  танковое   сражение.

                                                      Чтобы  как-то  снизить  шок  от огромных потерь,  что действительно   по-нашему,  в военной энциклопедии  указали потери противника   в 360 танков.  Сюда заодно добавили  потери  сорок восьмого  корпуса противника, который под  Прохоровкой  НЕ  воевал.  Знай наших!

                                                      Вскоре  после  Курской битвы  танк  Т-34  оснастили  гораздо  более мощной  пушкой, а лёгкий танк  Т-70  навсегда сняли с вооружения.

                                                      Решение на контрудар  явилось  большой ошибкой   командования.  И отход противника, вопреки   бытовавшим мифам,  был вызван вовсе  не разгромом  его ударной  группы, а необходимостью  освобождения  танковых частей  для  Орла  и Донбасса.  Противник понимал  невозможность  удержания района  вклинения  длиной  150 километров.  А у него был заготовлен  свой приличный рубеж  на расстоянии  35 километров.  Войска  Воронежского фронта  не смогли  опрокинуть  части  прикрытия  противника  и сразу  перейти  в преследование  для разгрома  отходящих сил.

                                                                « Вы надеетесь  на обманчивые  слова,

                                                                    которые  не принесут  вам  пользы»

                                                                                       ( ИЕРЕМИЯ   7-8)

186.

                                      КТО      ПОДЛЕЖИТ     ЗАКЛЯТИЮ

                            В  ветхозаветной  Книге  прямо признаётся,  что   И и с у с  имел  прямое  общение  с Господом  и между делом  получал от  Того  разные полезные советы.  Однажды в ходе такого разговора  Господь  научил  И и с у с а, как овладеть  городом  Иерихоном. Это была полезная  и нужная информация.  Следовало дружно пойти  вокруг города  всем людям, способным к войне, и обходить  этот город  однажды    в день.   Так надо было делать  ровно шесть дней  - именно   шесть дней.  А семь своих священников  должны были нести  специальные трубы  перед ковчегом.  В седьмой же день  надо обойти  вокруг  города  семь раз.  И когда затрубит большой рог,  когда услышится звук трубы, тогда весь народ  пусть  воскликнет  громким  голосом.  От этого действия стена города  обрушится  до своего основания.

                                                       И и с у с  вызвал  священников  и поручил  им  нести  ковчег завета, а семь священников  должны  были нести  трубы. И поручил он народу  пойти  и обойти  вокруг города.  Народу же  И и с у с дал  отдельное повеление – ни в коем случае  не восклицать  и не  давать  слышать  голоса  ихнего.   .

                                                      Несомненно, что  таинственный обход  города  имел  хорошую  тактическую  цель.  Эта цель  психологически подавляла  жителей города.  Не зря маршал  Жуков  повёз в Берлин  сто пятьдесят  сильных прожекторов, чтобы  простаки –немцы  сразу осветились ярким светом и в ужасе разбежались.  А правителям  Иерихона  приходилось  сдерживать  своих солдат  от быстрой капитуляции.  Эти солдаты  как бы завораживались  медленным  торжественным  шествием  людей  вокруг  города.  Они уже не знали,  что можно дальше ждать от противника.

                                                               «  Таким  образом  ковчег  завета

                                                                    Господня  пошёл  вокруг  города»

                                                                                         ( ИИСУС  НАВИН  6-10)

                                                      На другой день  И и с у с  снова  встал  очень рано, и священники  снова  торжественно  понесли  ковчег  завета.  Впереди семь священников  важно  трубили  трубами. Те, кто шёл  за ковчегом завета,  тоже в ходе движения  трубили трубами.  Можно себе представить, как  психологически  были подавлены  защитники  города. Такая процедура  повторялась шесть дней. Наконец,  в седьмой день  сразу  при  появлении  зари  обошли  вокруг  города  семь раз.  И когда в седьмой раз  священники  затрубили  своими трубами,  Иисус  дал команду  народу  громко  воскликнуть.  Психологическое давление  всеобщего восклицания  было так велико, что обрушилась  стена города  до своего основания. .

                                                    После  захвата  Иерихона  случилась  новая неприятность.  Один парень  по имени  Ахан  в нарушение  действующих правил  взял себе  из  заклятого.  А люди, которых  Иисус  послал  в Гай  высмотреть  эту  землю,  сообщили,  что  для экспедиции  достаточно  трёх тысяч человек.  Но когда пошли  эти  три тысячи человек,  жители Гайские  обратили  их в бегство.  При этом, жители Гайские  убили  тридцать  шесть человек.

                                                 Иисус  от горести  разодрал  свои новые одежды  и долго лежал  на земле, не зная, что делать.  Но Господь дружески спросил его, для чего он упал на землю  и так долго лежит на ней.  Господь был оптимистом. Он объяснил  Иисусу,  что надо для выхода  из положения  истребить  из своей среды  ЗАКЛЯТОГО.  

                                                   «  Не буду  более    с вами, если

                                                        не истребите  из среды  вашей

                                                                 заклятого»

                                                                           ( ИИСУС  НАВИН  7-12)

                                                     И и с у с  получает  от Господа  новое  ценное  указание.  Он должен  взять с собой  весь  военный  народ  и пойти к  Гаю.  Позади города  надо  сделать засаду.  На этот раз  Иисус берёт с собой  тридцать тысяч бойцов.  По современным меркам- это целая дивизия. Он говорит, что когда  жители  Гая  побегут  против  нас,  то мы  побежим  от них.  И они побегут за нами,  и увлекутся  далеко  от города.  Тогда  солдаты  встают из засады  и завладевают городом.  И завладев  гадским  городом,  солдаты  зажигают  его огнём.

                                                    Засаду  сделали  между  Вефилем  и между  Гаем.  Сам  Иисус  в ту ночь  ночевал  среди  народа, но не грелся у костра. А   в засаде посадили  около  пяти  тысяч  человек -  с западной  стороны  города.  А боевой  стан  был  с северной стороны  города, так что  задняя часть  была  с  западной части города. Гайский царь  и подумать не мог, что  для него  есть  засада  позади города.  Он мало знал  Книги  Ветхого  Завета.  В Гае  и в Вефиле  не осталось  ни одного человека, который  не погнался бы  в здоровом экстазе  за пришельцами.  И они  оставили  свой город  отворённым.

                                                         «  Тогда  Господь  сказал  Иисусу:

                                                              простри  копьё, которое  

                                                              в руке твоей»

                                                                               ( ИИСУС  НАВИН  8-18)

                                                    Иисус  действительно  дружил  с Господом, и эта дружба  сильно ему помогала.  Сидевшие в засаде  гвардейцы   побежали и свободно  вошли в город.  В городе были только  дети и собаки. Город загорелся в огне  ярким  праздничным костром. Жители  Гая оглянулись  назад  и увидели, что  дым  от города  восходит  к небу.  И не было  для них места, куда  можно было бежать.  

                                                  После этой исторической победы  И и с у с   лично прочитал  все слова  закона, как это написано  в Книге  Завета.  Из всего  того,  что  М о и с е й  заповедал  И и с у с у,  не было ни одного слова, которого  Иисус  не прочитал бы  перед всем честным собранием. 
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                                                           «  И написал  Иисус  там  на

                                                                камнях  список   с

                                                                закона  Моисеева»

                                                                                ( ИИСУС  НАВИН  8-32)

                                                         Когда   Америка  стала угрожать  свободной  Кубе, надо было  психологически  воздействовать  на неё, как пишется  об этом  в Книге  Ветхого Завета.  Хрущёв не мог  послать  семерых  священников  с большими трубами, и у него не было  ковчега завета.  

                                                        В   и ю л е   шестьдесят первого  года  на съезде  советских  очень гениальных  учителей  Первый Секретарь  в своём докладе  затронул  кубинскую тему, так как   он любил затрагивать  все темы, которые приходили ему в голову.   В пылу выступления   он обронил слова, что в крайнем случае  может прикрыть Кубу  ядерным зонтиком.  Этими  словами заинтересовались  в далёкой  Гаване.  Там такого ещё не слышали.  Рауль  Кастро  прилетает  в Москву  и просит уточнить, что имелось в виду  под ядерным зонтиком.  

                                                    Но кубинским товарищам  эта новая тема несомненно  понравилась – как в анекдоте  о горячей жене.  Через  месяц  в Москву  прибывает  товарищ  Че  Гевара.  Он снова вежливо  просит уточнить  вопрос  о ядерном  зонтике.  Он выражает готовность  обсуждать  эту такую интересную тему.  Ему хочется развивать эту  тему.   Вернувшись домой,  Че Гевара  выступил по национальному радио.  Он гордо заявил, что если Америка  посмеет  тронуть  гордую Кубу, то она попробует  на себе  советское атомное оружие.  

                                                   Весной  ездил  в США   «королевский»  зять  Аджубей.  Он имел разговор  с президентом  Кеннеди. Он сообщил, что  Кеннеди  сказал,  что надо брать  пример с русских, когда они  за три дня успокоили  венгров.  Все поняли так,  что таким же образом  «за три дня»  президент  хочет разобраться  с Кубой.    В середине   м а я  в Москву  прибыл  американский  посол.  Хрущёв в разговоре с ним  стал критиковать  американского  президента  как поджигателя войны. По его  словам, Кеннеди  собирается стрелять первым.  По его словам,  « мы не будем медлить  с ответным ударом».

                                                    Военные  объяснили Хрущёву, что американцы  могут  с иностранных баз  поразить  наши  пусковые установки, и тогда  СССР  лишится  возможности  ответного удара.  Для устранения  этого  «пробела»  необходимо  советские ракеты  разместить  рядом с Америкой.   В течение весны  и лета  разведка приносила в Кремль  тревожные вести. Сообщалось постоянно,  что  Пентагон  обсуждает  ядерный удар  по СССР.  Даже  полёт  в космос живого  человека  уже не так радовал.  Полковник разведки  Большаков  сообщил об этом же.  

                                                    Ещё одного  опытного  разведчика- Алексеева-  срочно  вызвали  к Первому  Секретарю.  Разведчик  по решению  партии  и правительства  назначался  советским послом  на Кубе.  В ходе беседы  Хрущёв  спросил его-  как отреагирует   Фидель, если мы  предложим  поставить на Кубе свои ракеты.  Алексеев был шокирован.  Немного придя в себя, он ответил,  что Фидель  вряд ли согласится, потому как  кому охота  держать  у себя дома  ядерный арсенал. .

                                                      Но  Первый  Секретарь  ЦК  в присутствии  всех  силовых  министров  заявил,  что поскольку  американцы  уже окружили  нас  целым кольцом  своих военных баз,  то мы обязаны заплатить  той же монетой, дать им самим  такое  же  лекарство.  Пусть они на себе почувствуют, каково  жить  под прицелом  ядерных ракет.  Первый также  подчеркнул, что всю операцию  надо провести  в строгой секретности.  

                                                     В   дружественную  Гавану  вылетела  партийная делегация.  В  состав делегации  входил  резидент  разведки  Алексеев  под видом  советского посла, а также  «инженер Петров».  Под видом  этакого  «Петрова»  скрывался  маршал  ракетных войск  Бирюзов.  Фиделя  не пришлось  долго уговаривать.  Он даже сам желал  погрозить  Америке  ракетами.А маршал  Бирюзов, собираясь  уговаривать  Фиделя,  утверждал ему, что ракеты  вполне  можно  скрыть  под пальмами, так  как  у этих пальм  довольно широкие  листы.  Фидель понимающе кивал головой.

                                                    Вскоре  стали  отправляться  пассажирские  суда  с военным персоналом  под видом  мирных туристов.  Ходят разговоры, что  в «Бриллиантовой руке»  показано  именно  такое  судно.  Военным строго запрещалось  выходить на палубу  показываться в дневное время.  Военное оборудование  маскировали  под   трактора  и комбайны.  

                                                        «  Народу  же  Иисус  дал повеление

                                                             и сказал:  не восклицайте  и не

                                                              давайте  слышать  голоса  вашего»

                                                                                     ( ИИСУС   НАВИН    6-9)

                                                      Чтобы никто не догадался, операцию назвали  «Анадырь».  Чтобы совсем  никто не догадался,  решили  создать  впечатление  о переброске  воинских частей  на Чукотку.  Чтобы обмануть  вражеские  разведывательные самолёты,  солдатам выдали  зимнюю  форму  и лыжную экипировку.   

                                                         Четырнадцатого     о к т я б р я  над Кубой  пролетел  американский  самолёт.  Президенту  США  направили письмо  о том,  что на  Кубе  могут быть  советские ракеты.  А Кеннеди  был полностью  занят  избирательной кампанией, и не хотел заниматься  разными провокациями   .Его личный  посредник  дружески  переговорил  с советским послом  Добрыниным,   и  товарищ  Добрынин  честно  сказал: -«всё нормально, господа».   А ситуацию  тонко почувствовали республиканцы,  партийные противники  президента.  Они стали везде трубить, что Кеннеди  не контролирует ситуацию, что русские  направляют  корабли на  Кубу.  Дело запахло керосином.  Москва  мешала  Джону Кеннеди  спокойно заниматься  избирательной борьбой сенаторов.  

                                                         Четвёртого   о к т я б р я   на Кубу  прибыли  советские  боеголовки.  Другими словами говоря- приплыли.  Через шесть дней  противные  республиканцы  стали заявлять, что Куба  строит  шесть  пусковых  ракетных  площадок.   Но демократы  сразу же решительно  опровергли  эти  «домыслы»  своих конкурентов
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                                                                  «   В седьмый  день  встали  рано,

                                                                        при  появлении  зари,

                                                                        и обошли  таким  же образом

                                                                        вокруг  города»

                                                                                     ( ИИСУС  НАВИН  6-14)

                                                              Когда  Президенту  США  прямо доложили  о фотоснимке  с самолёта, он  запретил  строго-настрого  об этом вспоминать.  Из данного  фотоснимка  пока сделали  тайну.  А ничего об этом не зная,  американские эксперты громко заявили, что советские руководители  достаточно  благоразумны, чтобы тащить  свои ракеты 

                                                             Белый  Дом, наконец,  решился  официально  заявить,  что если  Россия  пошлёт  атомное оружие  на Кубу,  то последствия  этого  будут самые  и самые плохие.  Хрущёв  не реагировал на это  заявление.  Он уже полностью втянулся   в  «операцию «Анадырь»  и другие приключения  Никиты».  Кино  завязывалось неслабое. 

                                                                В  середине октября  Роберт Кеннеди  снова встречается  с разведчиком  Большаковым.  Последний передал  слова самого  Никиты о том, что на Кубу  направляется  только  оборонительное оружие.  Но к  этому времени братья Кеннеди  уже не верили  любым советским заявлениям.  Джон Кеннеди  явственно понимал- если станет  известно, что он имел сведения о ракетах на Кубе, но не проверил  эти  сведения  должным образом, то он  может  сесть  в тюрьму  за государственную  халатность.

                                                                 «   За то,  что ты  навёл  на нас  беду,

                                                                       Господь  на тебя  наводит

                                                                        беду  в день  сей»

                                                                                    ( ИИСУС  НАВИН  7-25)

                                                               Но президентская  команда  демократов  восприняла  фотографии  довольно спокойно.  В этой команде были убеждены, что  нанести  ядерные удары  по Америке  Россия  могла  и раньше.  Под водой  недалеко  от Штатов  спокойно  могли себе плавать  подводные лодки русских с ядерным оружием. Ракеты  на Кубе  давали  только  Советам  возможность  дипломатического  давления.   Восемнадцатого    о к т я б р я  состоялся   важный  разговор  между  президентом  Джоном  Кеннеди  и советским министром  Громыко.  Советский министр  предложил  встречу  двух лидеров стран  в ноябре месяце.  И он  делал усиленный вид, что  никакой  кубинской проблемы  не имеется  в природе.  Поражённый  Кеннеди,готовый уже ко всему и ко всякому,  не касался также кубинской темы. 

                                                              Через три дня  президент  поставил   перед  своими военными  вопрос-  можно ли  полностью  уничтожить  все советские ракеты  одной основательной бомбардировкой.  Но военные не давали такой гарантии.  Тогда было решено  объявить  блокаду  Кубы, но быть готовыми  и к воздушной атаке.   2 2    о к т я б р я   американский президент  выступил  по телевидению.  Он объявил всем гражданам, что на Кубе  стоят русские ракеты.  Он объявил всем, что любой запуск ракеты  будет теперь считаться  как сигнал  к войне. .

                                                                   « Не отходите  далеко  от города,

                                                                        и будьте  все  готовы»

                                                                                     ( ИИСУС  НАВИН  8-4)

                                                        В Москве  тоже  срочно  собрался  Президиум ЦК  для обсуждения  того  же вопроса.  Проклятые империалисты  накаляли обстановку.  Хрущёв и компания  усиленно  обсуждали, что делать  в случае  американского вторжения. В ходе совещания  обсуждали  предложение дать командующему  указание  применять  ядерное оружие. Особенно агрессивно  и напористо  вёл себя  Родион  Малиновский

                                                       В специальном докладе  американская разведка  сообщала, что  на Кубе  пребывает  десять тысяч  советских военнослужащих.  Как потом выяснилось,  разведка  американцев немного заблуждалась- у страха глаза  велики!    На самом деле  на острове  находилось  сорок две тысячи  солдат и офицеров.  Они умели скрытно  плавать  в рамках  операции  «Анадырь».   Самую  большую угрозу  несли  ракеты  средней дальности.  

                                                      «  Когда  же  они бежали

                                                           от  Израильтян…,

                                                           Господь  бросал  на них  с 

                                                          небес  большие  камни…»

                                                                               ( ИИСУС  НАВИН  10-11)

                                                            Поступила   команда   от  Первого  Секретаря  в  случае  необходимости  выпускать ракеты  без согласования  с Москвой.  22 октября  это в высшей степени  страшное  и безответственное  распоряжение было срочно отменено, но никто не был уверен, что в случае  чего генералы об этом вспомнят.   Генеральный Штаб  намеревался  послать  командующим  на Кубу  сдержанного  и опытного  генерала-ракетчика  Данкевича.  Но товарищ Хрущёв боялся, что профессиональный ракетчик  не будет его полностью  слушать.  Хрущёв послал  командующим  ветерана  гражданской войны  Плиева.  Плиев  только что мужественно  расстрелял  демонстрацию  советских рабочих  в Новочеркасске. 

                                                           23   о к т я б р я  советское правительство  выступило с заявлением,  которого  все ждали. В заявлении  отмечалось, что наглые действия  американских империалистов  могут привести к катастрофе  для всего человечества, что  США  делают шаг  к мировой войне,  что США  присвоили себе право  заниматься  морским пиратством, что возмущённый  Советский  Союз  готов  нанести  мощный ответный удар.  

                                                       «  Употребили  хитрость:  пошли,

                                                            запаслись  хлебом  на дорогу,

                                                            и положили  ветхие  мешки                                         
                                                             на ослов  своих»

(  ИИСУС  НАВИН  9-4)
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                                                          23   о к т я б р я     Джон  Кеннеди  открыто заявил,  что если  будет  сбит  хоть один  американский самолёт, по Кубе  сразу  будет нанесен удар.  А советский посол  Добрынин  до самого вечера  не получил из Москвы  никаких  указаний. Это прямо говорило   о том,  что в Кремле  царит  полное смятение.  В тот же вечер  к нему зашёл  Роберт  Кеннеди.  Роберт  был чрезвычайно взволнован.  Он с великой  горечью  сказал,  что его  родной брат  поставил свою карьеру на советских заверениях  относительно  Кубы. Он прямо напомнил Добрынину, что и тот  ничего не знал  о ракетах. .

                                                        24   о к т я б р я  с десяти часов  началось действие  американского  карантина.  Воздушное командование  США  приняло  боевую готовность.  Впервые в истории  все ракетные установки  США  приняли  полную боевую готовность.  Чтобы  Москва  поняла  э т о   прямым текстом, все приказы  передавались  без шифровки.  Хрущёв понял   э т о   прямым текстом.  Уже с самого раннего утра  он предложил  остановить   все плывущие корабли  под тем предлогом,  что на Кубе  уже достаточно оружия.  Перед самой границей карантина  все советские суда  резко остановились  и  стали  «поворачивать оглобли».  В Вашингтоне   могли подумать, что это есть  хитрый маневр  советской стороны.  .

                                                     «  Они  пойдут  за нами,

                                                          так что  мы  отвлечём их

                                                           от города, ибо  они скажут:

                                                          «бегут от нас,как и прежде»

                                                                         (  ИИСУС  НАВИН  8-6)

                                                               В тот же день  вечером Кеннеди  направил  Никите  Сергеевичу  ответное послание.  Он  опять   просит  убрать  все ракеты  с Кубы.  В Кремле  взволнованные члены  правительства  целую ночь обсуждали  повторное послание  от  президента США.   В течение бурной ночи  Первый Секретарь  признал,  что надо всё же  демонтировать  все ракетные установки  Но это следовало прикрыть обычной бравадой –  как  кубинскими пальмами.  Первый сказал, что это вовсе не капитуляция  с нашей стороны.  Просто надо было  проучить как следует  американских  морских разбойников, и теперь всему миру видно, как они перетрусили.  С нашей стороны это вовсе не трусость – а всего лишь  резервная позиция. В известном анекдоте  у мужа в постели  тоже была  на всякий случай  резервная позиция, чтобы потом оправдаться перед женой.  

                                                 Следующий вывод   Никиты  Сергеевича  был не менее  талантливым.  Чтобы не подумали генералы  о проявлении  какой-то слабости, он  уверенно  заявил, что мы можем  свободно  разбить Америку  и со своей территории.    Но  зато  Куба теперь  уже будет  совсем не такой, какой была раньше.  И пусть не скажет ни один   господин, что мы зря  возили ракеты  на Кубу.

                                                          Когда  выступающий  сказал  далее, что  надо  играть,  но не отыгрываться, никто  толком не понял,  к чьей стороне  относятся  эти слова.  Также трудно было понять, о ком  именно  сказал  Первый, что – «начали и струсили».  Всю заварушку  начала  именно  советская сторона, но великая партия  Ленина  не могла просто так  «струсить».

В развитие событий  внезапно вмешалась  советская разведка.  Хрущёву положили на  стол  папку  с докладом.  Разведка точно узнала, что Кеннеди  решил  прикончить  Кубу  силовым действием.  Разведка подробно  расписывала, что план  вторжения  продуман  до мельчайших деталей.    В докладе советских экспертов  секретно  указывалось,  что военные действия  начнутся с  минуты на минуту.

                                                          Позднее  выяснилось, что это донесение  советской разведки  являлось  элементарным  блефом.  Но  Хрущёв тогда об этом не знал, как не могли знать и другие.  

                                                            Проснувшись в субботу,  Никита  увидел  солнце за окном  и немного успокоился. Война за ночь   всё же не началась, и   Москва не подверглась ядерному удару.  Это говорило о том,  что  американский  Джон  внимательно  изучает его послание. И тогда Никита  Сергеевич решил, что к мольбам  о «концах верёвки»  следует добавить  и кое-какие требования, ведь все   равно война не началась.   А требование было придумано за ночь  Первым Секретарём.  От требует  от противника  убрать все ракеты  из Турции.  

                                                                  «  Но  вы  берегитесь  заклятого,

                                                                       чтоб  и самим  не  подвергнуться

                                                                         заклятию»

                                                                                      (  ИИСУС  НАВИН  6-17)

                                                                  В Белом Доме   долго читали  двенадцать страниц   рассуждений  Хрущёва.  На этих страницах не было  конкретных предложений.  Вашингтонские генералы  возмущались  нахальством  русских.  Но внезапно  президент  Кеннеди  стал задумываться.  Всё дело в том,  что он и ранее  не видел большого смысла  в  «турецких»   ракетах..

                                                                  Положительный ответ  поступил  в Москву  в воскресенье утром.  Ответ настраивал на  хороший выходной день.  Но  у Никиты  Сергеевича  снова  поднялось давление.  Накануне  над Чукоткой  стал летать  американский самолёт.  Создавалось  впечатление,  что Америка  хочет напасть на  СССР  со стороны  Аляски.  Самолёт надо было сбивать как вражеский.  Но опасно было  накалять обстановку  в условиях большого конфликта.  Получалось довольно интересно- самолёт свободно  летает  над советскими просторами, а трогать его было рискованно.  
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                                                                Ещё один   американский самолёт  имел смелость  летать  над независимой  Кубой. А  свободная Куба- это уже не Чукотка.    И опять   дело  запахло керосином не только в прямом смысле.   Генерал Плиев  уже  приготовился к большой войне.  Он ещё с гражданской войны  привык  рубать шашкой  не разбирая.  Он привёл  ядерные ракеты  в полную боевую готовность.  Он послал в Москву запрос   на разрешение  отстреливать  любые вражеские самолёты.  Ответ из Москвы ещё не пришёл.  И когда  американский самолёт  появился в небе,  батареи открыли огонь  на поражение.  Самолёт сразу упал  в море вместе  с лётчиком.  Сообщение о сбитом самолёте  серьёзно накалило обстановку.  Хрущёв начал видеть,  что ситуация сама  выходит  из его контроля, как неуправляемая  ядерная реакция. А тут  решительный  Малиновский  вдруг объявил, что поскольку связь с Москвой требует  времени, то  ракетные войска  будут подчиняться командам  Фиделя  Кастро.  Эта  «новость»  взбесила  товарища Хрущёва.

                                                                 Сам же  Фидель  тоже не сидел сложа руки.  Он видел наглядно, что  Хрущёв занимает слишком  примиренческую позицию, и решил действовать более активно.  Он срочно  встретился с послом  Алексеевым  и начал писать  письмо  Хрущёву.  Фидель первым сориентировался в сложной ситуации  и понял,  что нельзя  ни за что  отдавать инициативу  империалистам,   что следует непременно  нанести  по Америке   превентивный  ядерный массированный удар.  Он толково объяснял  в письме, что американское  нападение неизбежно, и что нельзя  пропустить  первый удар, как это уже случилось  в  сорок первом году.  Фидель доходчиво   объяснял, что  нельзя  повторять  развитие событий  Второй мировой войны.  .

                                                               «    И сказал  Господь  Иисусу:

                                                                      ныне  Я снял  с вас

                                                                      посрамление  Египетское»

                                                                                             (  ИИСУС  НАВИН  5-9)

                                                                В воскресенье   рано утром  Хрущёв снова собрал  весь Президиум ЦК  на подмосковной даче.  В своей программной  речи  лидер партии  мудро напомнил  о Брестском мире. Тогда  партия была вынуждена   пойти на некоторые уступки  ради сохранения мира, и этому учил сам Ленин.  И в данный  момент  Сергеевич  по-ленински  тонко  уловил  историческое сравнение.  Он очевидно напоминал  Ленина  своей  выдержанностью  и своим спокойствием.  Империалисты думали  агрессивно  использовать  на Кубе  наше военное присутствие. Но  подлинное  миролюбие советского руководства  расстроило все их хищнические планы.  Сразу после  этого  члены Президиума  разработали  новую текущую инструкцию для генерала  Плиева.    .

                                                                 Одновременно  товарищ  Хрущёв  направил  американскому президенту  новейшее  секретное послание.  Никита в этом послании  дружески предупреждает  своего  «визави»,  что  о  мирном  предложении  Москвы они передадут сегодня же  по всесоюзному радио,и в случае чего  нехорошего  все отрицательные последствия этого полностью лягут  на американскую сторону.   Также  о  полном  мире  сообщили  и Фиделю.  Но почему-то   кубинский лидер у себя в Гаване  пришёл в негодование.  

                                                                 В ответ  Никита  стал его мягко успокаивать  и одновременно  товарищески попрекнул, что они только что  самовольно  сбили  американский самолёт, устроив очевидную провокацию.  Осталось совершенно  неясно, почему   Хрущёв  попрекнул Фиделя, когда  этот самолёт  сбили  советские  «бойцы». Затем  президент   США  попросил  инспектирования  своими  военными чинами  процесса  демонтажа  и вывоза  всех ракет.  Напуганная  реакцией  Фиделя,  Москва рекомендовала  решать  этот больной вопрос  по согласованию  с «хозяевами поля». А  решительная  Куба  устроила  большой демарш.  Кастро  гордо заявил,  что никогда  не допустит  на свою родную землю  американских  «гостей».  В поисках возможного  компромисса  решили допускать  американских инспекторов  на советские суда.   Но  упорный  Фидель опять заявил, что в своих территориальных водах  Куба этого  не позволит.  .

                                                                    Ещё  целый месяц  Фиделя  уговаривали  не саботировать  соглашение с  Америкой.  Хрущёв заявил  в Москве, что у товарища  Кастро  неразумная  и крикливая  политика. 

                                                                    Через несколько дней  самая  правдивая  в мире  газета  «Правда»  громко возвещала, что  мудрость и хладнокровие  советского правительства  спасли мир  от ядерной катастрофы.  В начале  декабря  товарищ Хрущёв  произнёс  в Верховном  Совете  пространную речь  о своей новой победе в деле мира.  Неприятно было только то, что  китайское  руководство  назвало  советские действия  на  Кубе  «грязной авантюрой». 

                                                                    Когда  в России  правили  Романовы, то они не допускали  кубинских событий.  Но Романовы  со временем  стали  «судить превратно».  И тогда собрались все большевики  и пришли к власти.  А в  Израиле  собрались  «все  старейшины»  для замены власти.  К тому времени   С а м у и л  уже состарился, а его сыновья  не ходили его путями.  Всем известно,  что государственное мышление  не передаётся  по наследству.

                                                                      «  А уклонились  в корысть,

                                                                           и брали  подарки,

                                                                           и судили  превратно»

                                                                                         (  1-Я  ЦАРСТВ  8-3)

                                                                    Старейшины,  как потом и  большевики, захотели  иметь  единого  «генсека».    Самуил,  мудрый  и грамотный  пророк, заранее  знал  о последствиях  «культа личности».  По этому поводу  он усердно молился  Господу.  Но Господь ответил  С а м у и л у, что если старейшины  этого  захотели,  то пусть  попробуют  на своём опыте  это удовольствие.  Надо всего в жизни попробовать, чтобы потом иметь возможность  сравнивать  и сопоставлять
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                                                                      С а м у и л у  только  оставалось  рассказать народу правду, к чему приведёт  в стране  единая  власть  «генерального секретаря».  Он пророчески говорил, что новая власть  возьмёт  молодых сыновей  от народа  и приставит  их   к колесницам, и сделает их  всадниками, и будут  они бегать  перед  колесницами  под красивыми лозунгами защиты своего отечества.   С а м у и л   пророчески видит  гражданскую войну  в истерзанной стране.  Непонятно только, что он имел виду  под колесницами  - или лихие  красные тачанки, или более  поздние  красные самолёты.

                                                   «  И  поставит  их у себя  тысяченачальниками  

                                                        и пятидесятниками,  и чтобы  они…

                                                          делали ему  воинское  оружие»

                                                                                 (  1-Я  ЦАРСТВ 8-12)

                                                                       Понятно, что  под  «тысяченачальниками»   Библейский  Пророк  имеет в виду  командиров  дивизий,  а под  «пятидесятниками» -  командиров  рот и взводов.  С а м у и л  не может не напомнить пророчески  о последующих  массовых  репрессиях  высшего командного  состава  накануне мировой войны:

                                                        «  И восстенаете  тогда  от  царя  вашего,

                                                             которого  вы  избрали  себе»

                                                                                   (  1-Я  ЦАРСТВ  8-18)

                                                                       Ветхозаветная  Книга  ярко рисует  массовое  колхозное  строительство  в молодой стране социализма:

                                                          «   И поля  ваши  и  виноградные   и

                                                                масличные  сады  ваши лучшие

                                                                возьмёт  и отдаст  слугам своим»

                                                                                     (  1-Я  ЦАРСТВ  8-14)

                                                              А в это время, как назло,  в той земле  у одного  знатного  человека  пропали  ослицы.  Он послал  своего старшего сына  поискать  этих  ослиц.  При этом,  под ослицами  в Книге  Ветхого  Завета  подразумевались  именно животные.  Сын обошёл  много разных мест, но ослицы  не находились.  В земле  Ц у ф  парень  сказал  своему слуге  возвращаться домой, чтобы отец, забыв  о пропавших животных, не стал беспокоиться  о сыне  и его слуге.  Но тут слуга  подал очень  хороший  совет.  Он сказал, что именно  в этом  городке есть один  известный человек, который как провидец  сможет указать  правильный путь.

                                                            Этого  молодого сына  звали   С а у л о м.  Он забеспокоился, что к такому известному  пророку  нельзя идти  с пустыми руками.  Но слуга снова выручил его – у него  было с собой серебро.  А с серебром  можно смело идти  и к провидцу,  и к судье.  Самое интересное,  что  С а м у и л  уже знал  о предстоящем визите  С а у л а.  Это  сам Господь  его  заранее  предупредил.  Господь сказал прозорливцу, что  завтра в такое время  он пришлёт молодого человека, и надо его помазать  в правители  своему народу.  И когда действительно   Самуил  увидел перед собой  юного  Саула,  Господь невидимо  снова  ему напомнил, что  это именно  тот человек, о котором  он  говорил  вчера.

                                                               С а у л  не мог  заранее  знать  о разговоре  Самуила  с Господом. Он не  был до этого лично знаком  ни с одним, ни с другим.  Он подошёл к  Самуилу  и вежливо спросил  его,  где находится дом прозорливца.  Без никакой ложной скромности  Самуил  сразу признал, что именно  он и есть  настоящий прозорливец.  Он позвал за собой  С а у л а.  Он предложил  Саулу  совместно  обедать.  .

                                                                  Во время совместного обеда  С а м у и л  специально  оставил  для  С а у л а  жареное  плечо  и положил перед ним. Он сказал парню, что положи  это  перед собой  и ешь.  Он хотел видеть  Саула  крепко поевшим. Это означало символически, что у  Саула теперь  - «крепкие плечи». Целую ночь  пророк  Самуил  давал парню  напутствие,  как Ленин- Сталину.  А рано утром  Самуил  взял   сосуд  с елеем  и вылил  на голову  Саула.  Это значило  принятие власти правителя.

                                                                При возвращении  домой  дядя  С а у л а  поинтересовался, куда  они это  ходили так долго. Саул ответил,  что они искали ослиц, а не найдя их, зашли по дороге  к Самуилу.  Дяде стало интересно, что же сказал  Самуил.  Саул рассказал подробно  всё  об ослицах, а о своём новом царстве  ничего не сказал.  Вскоре   Самуил  представил народу  вновь» назначенного  генсека».  Даже  в  далёкое ветхозаветное время  у нового  ответственного  руководителя  быстро  появляется  активная  «оппозиция»:

                                                                Ясно  было каждому, что с  этими  недобитыми  «троцкистами»  следует  решительно  бороться.  Саул  повёл себя  не хуже  молодого  Сталина  -  в первое время  он сделал вид, что ничего не замечает. Самуил  в это время  ещё раз предостерегает  народ, что при любом  «генсеке»  и при любом правительстве  ничтожные боги  не принесут  никогда пользы, а будут   только уповать  на светлое  будуще

                                                               Всего один год  пробыл  Саул  у власти,  а уже  против  молодой  «саульской  республики» выступила  интервенция.  И собрались  Филистимляне  на войну  против  Израиля.  У них было множество  народа-  как  песку  на берегу моря. Он хотели задушить  молодую  «саульскую республику».  Люди были вынуждены  укрываться  в пещерах  и ущельях, и между скалами, и в башнях, и даже  во рвах.  В это самое время  решил  спасти  ситуацию  И о н а ф а н  -  родной сын  Саула.  
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                                                               К вечеру   Саул  в знак    з а к л я т и я   объявил, что  кто  вкусит  хлеба  до вечера, тот будет  проклят.  И никто из народа  не вкушал  пищи.  И когда  пошли все  в лес,  там был  мёд  на поляне, но никто  не  пробовал  этого  мёда.  Все боялись  объявленного  з а к л я т и я.   А сын  И о н а ф а н  не слышал  этого  проклятия.  Он протянул  конец  деревянной  палки  и  обмакнул  ею  в мёд, и  попробовал  этого мёда.

                                                               Узнав потом о проклятии,  И о н а ф а н  говорит, что если  бы сегодня   народ  вовремя поел, то  у  противника  было бы  ещё больше  поражений.   В это время    царь  С а у л   провозглашает  главный принцип  своей  политики и политики  большевистской партии:

                                                                И о н а ф а н   горько   признаётся отцу, что  он отведал  концом  палки, которая  была  в его руке,  немного мёду, и поэтому  должен умереть.   Саул вынужден признать, что его сын  должен  сегодня  же  умереть.  Но народ воспротивился этому. Народ указывал, что И о н а ф а н  проявил  личную храбрость  в бою с врагом, и ему ли теперь умирать. И этот народ  освободил  от ареста  храброго  Ионафана.

                                                               Такую же  храбрость  в боях   с врагом, как сын  С а у л а, показал и сын  Сталина.  Ему тоже угрожал арест  за  нарушенное заклятие, и он не избежал тюремного заключения.  Он тоже попробовал концом палки -  только не мёда,  а водки.  Василию было   не легче,  чем  Ионафану  Сауловичу.

                                                               Сначала всё  было хорошо.  Для удалого  генсековского сына  заказали  специальный самолёт  И-153, чтобы ненароком не разбился.  Когда самолёт поступил в бригаду, его решили  предварительно облетать, чтобы чего сразу не случилось.  Но самолёты были не самые удачные.  В конце  июня  1940 года  в Люберцах  при очередном полёте  этот  специальный самолёт  не выпустил колёса.  Искусный пилот  произвёл посадку  самолёта  «на живот».  Так  как самолёт предназначали  современному  « Ионафану», устроили  детальную проверку.  Выяснилось,  что  подвижный щиток  в самолёте  имеет  дефекты  и заклинивает  поэтому  между  лопухом  и стойкой  шасси.  Полёты этой марки самолёта  были приостановлены.  .

                                                                 В   м а е сорок первого  случилось  неприятное происшествие. Именно  в этом весеннем месяце изобретательные немцы  любят самовольно прилетать  в Москву.  До   пресловутой  «перестройки»  было ещё далеко, и будущие  «прорабы»  ещё сопли жевали,, а немец уже полетел.  Самолёт  «Юнкерс»  спокойно пересёк  границу  и мимо  Минска  и Смоленска  прилетел в Москву, где приземлился  около  всем известного  стадиона  «Динамо».  Доблестные пограничники  заметили самолёт, когда  он пролетел  уже  тридцать километров  по Советской стране. Но они спокойно решили, что это летит  обычный  рейсовый  самолёт.  Гражданский авиадиспетчер  сообщил,  что  это самолёт  внерейсовый  и очень  подозрительный. Только через два дня  об этом  узнали  в главном  штабе  авиации.  Немец уже  «гостил»  в столице, мечтая  посетить  Третьяковскую  галерею  и   особенно-  музей  Пушкина.  Через несколько  дней  были арестованы  руководители  авиации  и противовоздушной обороны.   

                                                                А в эти  дни  Василий  Сталин   становится  старшим лейтенантом.  Это  звание обязывало ко многому.  Старлей-  это тебе  не какой-то там ефрейтор.  Однако его  командиры  отмечают, что этот молоденький офицер  может самовольно  взять с собой  в полёт  любого приятеля, и позволить себе  любые выходки  в полёте.  Все удивлялись,  откуда  столько  наглой самоуверенности  у этого  «старлея».

                                                               По Первой  Книге  Царств  И о н а ф а н  без ведома отца  сделал вылазку  на фронт.  В Москве  такого  не могли позволить.  В августе  сорок первого  перед великим отцом  ставится вопрос  о возможности  « выезда в командировку»   «товарища  Иванова».  И отец дал такое согласие.  «Иванову»  дали такое разрешение.  Этому  «Иванову»  поручили  в городе  Орле  сформировать  истребительный  полк  из молодых пилотов.

                                                                   «  И начал  всходить  Ионафан,

                                                                         цепляясь  руками  и ногами,  и

                                                                         оруженосец  его  за ним»

                                                                                           (  1-Я ЦАРСТВ   14-13)

                                                                Совсем юного  «Иванова»  хотели  сделать  командиром полка.  Однако  опять  сильно  не повезло.  Поступающие самолёты  надо было собирать  и обкатывать, как тех жеребцов.  Не должен был остаться в стороне  от этого  «процесса»  и будущий командир полка.  Но когда он стал делать посадку  самолёта, то тот выскочил  за беговую полосу. На большой скорости  грозная боевая машина  ударилась о барьер, встала на дыбы, перескочив через рельсы.  Пилот явно  не рассчитал  посадочную скорость  боевого самолёта.  Этот  досадный случай   крепко  напугал  генералов.  Они хорошо понимали, что же могло произойти, и какие  были бы последствия  от всего этого.  .

                                                               В  о к т я б р е    месяце    товарищ   Берия  распорядился  Василию  выехать  в город  Куйбышев  проинспектировать  выпуск  новых самолётов.  Но  Василий   с детства  не любил  Лаврентия, и послал его  подальше.  У Василия были надёжные друзья- Тимур Фрунзе  и Степан  Микоян.  Вместе с ними он   садится  в добротный  «Дуглас» ( не ровня  отечественным летающим гробам)    и летит  этаким  «чартерным   рейсом»  в город  Саратов, где  так  много на улицах  золотых огней.  

                                                                 В декабре  положение на фронтах  не улучшилось.  И народный  комиссар  обороны  в тяжкую годину  испытаний  присваивает  «  Ионафану  Иосифовичу»  высокое  звание  майора.  Юрий  Гагарин  был не первый, кто из  старлея  сразу  попал в майоры.  

                                                                  А  « конкуренты»  всё себе  продолжали   погибать  на различных  участках фронта  и даже в кабинетах.  Всего   каких-то  полтора месяца  был    В а с я  майором.  Ему очень нравилась будущая песня « Ах, какой был мужчина»  (  в смысле-  « ну настоящий полковник»).  Девятнадцатого   февраля  приказом  по армии  он уже  - настоящий полковник.  Подполковником  он  не был никогда- в этом  не было необходимости.
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                                                                      Потом  пошли  гулять  всякие разные  сплетни  о том, что все  эти  присвоения  «обеспечивал»  Главком  воздушных  сил  генерал  Жигарев. После  июньского  ареста  «главарей»  советской авиации  вновь назначенный   товарищ  Жигарев  боялся дуть  на молоко.  Кроме того,  злые языки  болтали,  что Жигарев  хотел  получить  новый штаб  в Москве.  

                                                                  «   А Саул  заклял  народ, сказав:

                                                                        проклят,  кто  вкусит  хлеба  до

                                                                        вечера, доколе  я не  отомщу»

                                                                                        ( 1-Я ЦАРСТВ  14-24)

                                                                   Война войной, но нельзя  было  забывать  и о личной жизни.  После выездов на фронт  Василий  приезжал  в Москву. Он тут полностью копировал  легендарного  И о н а ф а н а.  Ему нравилось встречаться  с   подругой  Ниной.  Плохо было  только то,  что известный оператор  Кармен  был её мужем.  Василий встречался  с ней  на разных квартирах.  Но муж Роман   как-то догадался  об этом.  Стали возникать  неприятные  семейные  сцены  -  сначала у Нины дома,  а потом  и у самого  Василия.  Эти домашние скандалы  так утомляют!  .

                                                                   Это была  история  с продолжением.  Когда  Василия судили  при Хрущёве и после войны,  следователи   не поленились  предложить  «бедной  Нине»  написать заявление  о том,  что  же  тогда  «творилось».  Нина написала  с помощью   следователей, что в  1943 году  подсудимый  обманным путём  под предлогом  последующей женитьбы  нахально завлёк её на квартиру  и насильно удерживая  при себе  всячески добивался  близкой связи.  Будучи пьяным,  он стрелял по стенам  и по картинам, не придавая  никакого значения  художественной ценности  этих картин.  Не ценил картины  Вася…  Потом ещё выяснилось   на  допросах, что тот же самый подсудимый  так же  «насильно»  возил  Нину  по всей стране  на самых лучших самолётах.  А с небесной высоты  она не могла кричать и звать на помощь.  Нину  можно   понять -  было довольно  неудобно  перед живым мужем.  

                                                              Виссарионович   рассердился  и решил  занять  своего сына  конкретным делом. А во время войны  такое дело  может быть  на фронте.  Василию  поручалось  командование  полком.  Понятно,  что  через   какой-нибудь  месяц  фронтовик  Сталин  заслуживал  государственной награды.  Полковник   Ухов  представил  его к ордену  Красного Знамени.  Но нашёлся вдруг смельчак, изменивший это мнение.  Это был генерал Белецкий.  Белецкий в представлении  заменил   награду  на более скромную-  орден  Александра  Невского. Храбрец  Белецкий  осмелился заявить, что  для сына вождя  рановаты  такие высокие награды.  Не так уж были заметны  «мужество и отвага»  у этого лётчика.  Более того,  опытный генерал  отмечал, что лётная подготовка  Василия  очень слабая, а участие в боевых действиях – очень незначительное.  Генерал явно намекал, что   и  «Александр  Невский»  пока рановат  для  Васи…  …                                                                    .  В ходе следствия выяснилось, что в годы войны  полковнику  Василию  на разные там  «представительские» расходы  требовалось  очень много  водки и закуски.  А все претензии  за их очевидный  перерасход   ложились  на командира  Ухова.  И этот  Ухов  потребовал  от  Иосифовича  прекратить все эти безобразия.  Конечно,  воинская дисциплина  в условиях большой войны  требует  определённой подчинённости.  Но никто   в  Книге  Ветхого  Завета  не додумался  так  жестокого одёргивать  Ионафана.   .  Через каких семь лет  бедный  Ухов  растерянно лепетал  в своих объяснениях, что его  «дикая»   требовательность  объяснялась  условиями военного времени, и что он не  хотел  разложения  своего коллектива. .

                                                                       «  И сказал  Ионафан:  смутил

                                                                            отец  мой  землю…»

                                                                                          (  1-Я  ЦАРСТВ  14-29)

                                                               Весной  сорок третьего года  на фронтах  немного полегчало.  Немцы  уже не стояли  под Москвой.  Полковник  Сталин  и его  боевые друзья  выбрали момент  времени  поехать  на природу  и порыбачить.  Какой грузин не любит  хорошую рыбалку!   Капитан Разин  бросил  в воду  пару гранат.  Для хорошей ловли рыбы  это не помогло.  Решили в борьбе с рыбой  применить  реактивные снаряды.  Стала всплывать  довольно неплохая  рыба… Но Сталин дал команду, что этого мало.  Разин установил  детонатор…  Но бросить  в реку  его  он не успел…  Кремлёвский  Ионафан  валялся весь в крови.  Василия срочно доставили   в Кремлёвскую больницу.  Под общим наркозом  ему сделали  операцию.  Осколки удалялись  из  левой щеки  и левой стопы.  Главнокомандующий  заявил в гневе,  что если  не умеете  пить,  то ешьте картошку.

                                                               Пятого   а п р е л я  появился  секретный приказ  по поводу  рыбалки.  В этом приказе отмечалось, что  полковник  Сталин  организовал  «необычайное развлечение».  Результатом стало то,  что капитан  Разин  убит, капитан  Котов  тяжело ранен, а полковник  Сталин  просто ранен.  В приказе строго фиксируется, что  на другой  день  после  этого  неприятного  случая  ефрейтор  Устинов  взял винтовку  и открыл  стрельбу  по воронам, чем грубо нарушил воинский устав, где предписывается  не стрелять по воронам, если эти вороны не  представляют опасности для  армии.  Приказом была запрещена  ловля рыбы  с применением  гранат, бомб  и артиллерийских снарядов.  Приказом запрещалась также  хулиганская стрельба  по птицам  и другим мелким зверям, земноводным и пресмыкающимся.

                                                                Всё тот же  несносный  генерал  Белецкий  объявил  Василию  выговор.  Но всех подробностей  ещё не знал папаша.  А когда ему стало известно обо всех деталях, он сразу  снимает с должности  своего сына  « за пьянство   и разгул», и за то,  что он  «портит  и развращает  полк».  Иосифович  успел  покомандовать  полком  полтора месяца.  Трагическая     рыбалка  прервала   его командирскую карьеру.  Из всех участников  этой знаменитой рыбалки  лучше  потом  проявил себя  Виталик  Попков.  Он стал  дважды  Героем

                                                               «  И сказал  Саул  Ионафану:

                                                                    расскажи  мне,

                                                                     что  сделал  ты?»

                                                                                      (  1-Я ЦАРСТВ  14-43)
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                                                                 Через год  война покатилась  в одни ворота.  Следовало скорее  брать  ордена, победы  и почести.  В  м а е   сорок четвёртого   «настоящий полковник»  принимает в подчинение  целую дивизию.  Старые грехи были забыты – чего не бывает в молодости.  Но новому командиру  стали  явно вредить.  Он представил к наградам  своих передовиков -  а печально известный  генерал  Белецкий  всё это «зарубил».  Возмущённый полковник  направляет  генералу  Белецкому  гневный  «сталинский»  запрос. Он культурно напоминает,  что представил к наградам  достойных командиров.  Василий  мягко  предупреждает, что  в случае   отказа в его просьбе  он  будет обращаться  «повыше». 

                                                                 В начале   сорок пятого  года  этот же генерал  подготовил  характеристику   на молодого  командира  дивизии.  Он указал,  что  Василий  в личной жизни  совершает поступки, несовместимые  со званием  командира дивизии.  У него наблюдается  нетактичное поведение на вечерах отдыха, грубость  с офицерами, и даже  -  поездка  на тракторе  с последующей дракой.  Белецкий также пишет,  что у комдива- слабое здоровье

                                                                  «   И уличены  были  Ионафан  и  Саул,

                                                                         а народ  вышел  правым»

                                                                                         (  1-Я  ЦАРСТВ  14-41)

                                                              Заканчивался  победный  сорок пятый год.  Много славных  генералов  и полковников  полегло  в боях  за Родину.  Кто-то должен был их заменять.  Главкому авиации Новикову принести представление  на присвоение  генерала  Васе  Сталину.  Новиков  хорошо подумал  и не подписал  бумагу.  Вскоре у него дома  зазвонил служебный телефон.  Звонил между делом  отец  всех времён и народов.  Он дружески спросил  главкома, можно ли  как-нибудь его  Васе  присвоить  звание  генерала. Главком довольно разволновался  и стал говорить, что Василий  ещё  совсем молодой парень, что надо ему поучиться теории.  Но отец народов  вежливо  попросил  главкома  решить   как-то  до вечера  этот   вопрос.  С  первого  м а р т а  полковник  стал  генералом.  Ему было  двадцать четыре года.

                                                              Маршал  Новиков  не рассчитал  свои силы.  Как  Василий  стал генералом,  главкома  авиации  потом  быстро арестовали.   Вместе с ним  были арестованы  генералы  Шахурин, Репин.  Эти высокие должностные лица,  как показало следствие,  не уделяли должного внимания  подготовке  молодых руководящих кадров, и при случае даже  зажимали  их  всяческими способами.

                                                                Война осталась позади-  и следовало  налаживать  свою личную жизнь.  Московскому  «Ионафану»  приглянулась  «спортсменка, комсомолка, просто красавица» -  чемпионка  по плаванию  Капа  Васильева.  Василий резонно понимал, что если девушка мастерски  плавает  в бассейне, то она  не будет дремать  и в постели.  Капитолине понравилось в парне  неплохое материальное положение  в условиях  послевоенной  разрухи.  Девушка  любила песню о том,  что  «первым делом-самолёты».  Но она первым делом  пригласила домой  нарколога, чтобы  подлечить  своего жениха.  Кодироваться  толком  ещё не умели.  Потом  выяснилось,  что этот  приходящий врач  сам является  добротным  алкоголиком.   Василий долго смеялся  над  услугой  невесты.

                                                              За два года до кончины  великого вождя  у генерал-лейтенанта  Сталина  случился  припадок  эпилепсии  с полной потерей  сознания.  Его направили  в самый  лучший  санаторий.  Из санатория  Виссарионовичу  доложили,  что его наследник  страдает  истощением  нервной  системы,  хроническим  катаром  желудка, малокровием.  Причиной всех этих заболеваний  было  чрезмерное  потребление  водки.

                                                                    «   И протянув   конец   палки,

                                                                           которая  была  в руке   его,

                                                                          обмакнул  её  в  сот  медовый

                                                                          и обратил  рукою    к

                                                                           устам  своим»

                                                                                        (  1-Я  ЦАРСТВ  14-27)

                                                                 В это время  жена   Капитолина   наглядно демонстрировала  своему мужу  всю важность  спортивных  всесоюзных успехов. Фашистов уже добили с помощью   союзников- и победы можно было ковать  только  на спортивном фронте.  Молодой перспективный генерал   стал переманивать известных  спортсменов  в свои армейские команды.  Это уже  потом фанаты  станут кричать, что, мол, ЦСКА-  это  «кони», потому что  они, мол,  « с конюшни».   Особенно обиделся  «Спартак».     Спартаковский директор  по фамилии   Михальчук  направил  большую петицию  в Центральный  Комитет партии.  Он возмущённо писал, что хоккеисты  московского  «Спартака»  задавали тон всему отечественному хоккею.  А сейчас эта команда находится на грани развала.  Её лучшие игроки- Новиков, Исаев, Зигмунд-  самовольно уехали  в команду  ВВС.  .

                                                                  Одновременно товарищ  Михальчук заранее  сигнализирует, что уже теперь  ведутся  «сепаратные»  переговоры  с известными  футболистами  Дементьевым,  Сальниковым  о переходе  их  в армейскую  команду.  В жалобе не упоминалась  фамилия  главного  виновника  этих  «безобразий», но всем было понятно, о ком идёт речь.   И этот главный  виновник не остался без ответа.  Он даже не удосужился  направить  свой ответ   в высшие партийные инстанции.  Иосифович направляет письмо  непосредственно  обиженному  товарищу   Михальчуку.  .

                                                                        Что же касается хоккеиста  Исаева, то он в  «Спартаке»  влачил жалкое существование  за счёт  каких-то  непонятных никому  артелей,  и потом  возмутился  таким положением, и радостно  пришёл  в коллектив  ВВС.   Команда  ВВС никого  не переманивала, а знаменитые хоккеисты   сами написали заявления  с просьбой  принять их  в коллектив.   Молодой товарищ  Сталин  задаёт  Михальчуку  вполне уместный вопрос-  а ушли бы  из команды  такие прекрасные  спортсмены, если бы  им  были созданы  материальные  и бытовые условия.  
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                                                                        Действительно,  спортивный  коллектив  ВВС  с каждым днём  растёт и крепнет  на зависть  своим всем конкурентам.  Нельзя скрыть от других спортсменов,  что заботливый  Василий  Иосифович  обеспечивает  своих  любимых ребят  всем необходимым для жизни и для спорта. И тогда они сами  приходят  в команду  и усиленно  предлагают свои услуги.  А команды  Василия  не могут  отгонять  от себя  любых  талантливых  спортсменов.

                                                                        В заключение  генсековский сын   указывает, что товарищ  Михальчук  не с того конца начал, что нужно  не  палкой загонять  в свою  команду, а хорошо  ребят  всем обеспечивать. А палкой  помахал  библейский Ионафан  -  и подзалетел  вместе со своим  мёдом…

                                                                          За полгода до  своей кончины  больной вождь решил,  что его сыну надо учиться.  Молодой человек зачисляется  в Академию  Генерального  Штаба.  Но на занятия он  не  желал ездить.  Начальнику  Академии объяснили,что  Вася болен.   Начальник сразу  распорядился  выдать ему на дом  учебники  и пособия  с конспектами.  Когда всё это заботливо доставили  студенту, тот в ответ  сказал, что  забирайте  обратно  эти книжки, а пусть  местные  профессора  выберут  самое главное  и старательно  перепишут  в одну тетрадку, а он  в свободную минуту  полистает  эту тетрадку.

                                                              «  Ибо  непокорность  есть  такой же

                                                                   грех,  что  волшебство,  и

                                                                   противление   то же…»

                                                                                       (  1-Я  ЦАРСТВ  15-23)

                                                                Когда   Иосиф   обосновался  в мавзолее  рядом  с Ильичём, генерал  Василий  попал под арест.  Лаврентий  Берия   давно  точил  на него  зубы. Василий ранее  неоднократно  оскорблял  и унижал  Лаврентия. Если бы   Берия  умер раньше  Сталина,  на  это никто бы не обратил внимания.  Но раньше  умер  товарищ  Сталин.  В постановлении следователя  от  29  апреля  указывалось, что  обвиняемый  совершал  уголовные преступления,  совершал  крупные расхищения.  В целях сокрытия  своих преступлений  он занимался  подлогами  и  элементарным мошенничеством..

                                                               Злобные враждебные выпады  арестованного  заключались в том,  что он  во время  похорон  своего отца  кричал  в адрес  Маленкова  и  Берии, что  « загубили  отца, сволочи».  Бериевский  следователь  начал допрос   обвиняемого.  Обвиняемый признал,  что два года назад  он начал строительство  водного бассейна  в Москве, на что было затрачено  четыре  миллиона  рублей.  Военнослужащие  ВВС  не нуждались остро  в бассейне,  но обвиняемый имел преступные мысли о том, что в Москве  нет ни одного приличного бассейна. 

                                                             Развивая дальше свои преступные намерения, сын бывшего генсека начал так же строить  спортивный центр для офицеров. При этом,  начиная  данное строительство, он допустил  при расчистке места для стройки  умышленное уничтожение  зелёных насаждений, которыми могли бы наслаждаться  и любоваться  будущие строители коммунизма.   Бериевский следователь написал в протоколе допроса, что, уничтожая  зелёные насаждения,  обвиняемый тем самым уподобился  «собаке на сене».  

                                                             Согласно  Книге  Царств  царя  Саула  сменил  царь  Давид.  А в Кремле той порой  смертельно полетел  Берия  со всеми своими следователями.  И   Василий понимал,  что  надо дружить  с теми, кто ликвидировал  Берию.   В декабре  подследственный  пишет письмо  товарищу  Молотову. Он пишет, что  Берия  должен ответить  на ряд вопросов,  касающихся  всей его семьи.  Он ещё  совершенно не знает, что  Берии  уже нет  на этом свете Он указывает,  что это необходимо для истории  - и многое станет ясным. Он загадочно напоминает, что при постановке этих вопросов надо знать трагедию  сталинской семьи   с 1 9 3 0 года.  Он многозначительно   указывает, что лучше  Молотова  это всё знал только  КИРОВ.   Многое было известно и сыну  генсека, но он был тогда  слишком молод. .

                                                            Казнь  Берии    отразилась на участи  Василия-в феврале месяце   его направляют  на лечение  в Центральный  Госпиталь.Однако  он  злоупотребляет доверием,  и начинает писать письма о том, остался ли он  до сих пор генералом.  Неосторожный   Василий  начинает  «качать свои права».  А  товарищ Хрущёв был грозен  не хуже  Лаврентия.  А ведь благодаря   тюремному заключению  подследственный вынужденно  перестал  пить, что пошло на пользу  его здоровью. В Госпитале  появилось опять много свободы.  

                                                               «  И   говорил  Ионафан

                                                                    доброе   о  Давиде…»

                                                                                         (  1-Я  ЦАРСТВ  19-4)

                                                             Когда   в Кремле  потерял свой пост товарищ  Маленков,  Василий  Иосифович   направляет подробное заявление   Президиуму  ЦК  КПСС.  Полностью доверяя новой власти,  он анализирует  обвинение в свой адрес.  Его обвиняли,  что именно по его клевете  возникло  уголовное дело  авиаторов. А может наоборот,  сын  Сталина   первым в стране  открыто заявил   о  масштабной гнилости всех наших самолётов, когда в годы войны все  лучшие  отечественные   асы  дружно пересели  на американские    «Кобры»  и «Дугласы».  В отношении   Смушкевича  Василий признаёт, что, возможно,  сыграла свою роль  передача им   генсеку  Сталину  письма  товарища  Сбытова.  Генерал  Сбытов  был чрезвычайно  сильно обеспокоен  нашими  откровенно «гнилыми»  моторами  М-63.  Порядочный  и умный был генерал…    Пользуясь случаем,  он просил  Василия   в  1 9 4 0  году  передать  его письмо  Иосифу  Виссарионовичу.  За год  до  большой войны    Сбытов   сигнализировал   о безобразном качестве   «крыльев  Советов».  Сбытов очень часто жаловался   Василию, что  Смушкевич  не реагирует  на его сигналы и заявления.  Генерал  Сбытов  за это сильно ругал  Смушкевича, что тот  обманывает наше правительство.  

                                                            В отношении  маршала  Новикова  вина  Василия  состоит только в том, что он  прямо рассказал отцу  о наших  беспомощных самолётах  ЯК-9  и немецких  «мессершмитах», намного  более  совершенных.  Новиков знал обо всём этом не хуже  сталинского сына. И доложить об этом  Генеральному  Секретарю  было его прямой обязанностью.  И если  товарищ  Сталин впервые узнал об этом  от своего сына,  то это только прямая вина главкома.  
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                                                             .  В ходе судебного процесса  обвиняемого спросили, что это за случай  был на фронте  с изнасилованием  армянской  артистки..  Обвиняемый  ответил, что всё это чепуха.  Армянский народный ансамбль  к фронтовым бойцам  вызывал товарищ  Баграмян.  Правда только в том, что обвиняемый  ужинал  вместе с артистками  и проводил с ними вместе время, а утром  артисток  отправили в штаб.  

                                                            «   И снова  Ионафан  клялся  Давиду

                                                                    своею  любовью  к нему» (  1-Я  ЦАРСТВ  20-17)
                                                                 После суда   Василий  пишет в Президиум  ЦК.  Он гневно рассержен  на использование  выдающейся фамилии  великого  Сталина  в  уголовном деле.  Он указывает, что  Сталин-  это не фамилия, а псевдоним  выдающегося исторического деятеля.  А судимого  гражданина  следует указывать по фамилии  Джугашвили, как это положено. Нельзя  трогать в уголовных делах  дорогое для партии  имя.  Осуждённый   скромно напоминает, что на суде судили  бывшего генерала, бывшего депутата,  бывшего коммуниста, бывшего  боевого лётчика.  Он    сильно  обижается, что  хрущёвский следователь  во многом повторил  ошибки  бериевских  палачей. Да, действительно,   сначала  обвиняемый признавал всю свою вину. Но это было в суровое лихолетье  бериевских застенков.  .

                                                                 При хорошем примерном поведении   арестант  должен был выйти на свободу   в феврале пятьдесят восьмого. Но   за Василием не признали хорошего поведения.  И он пишет  Никите  Сергеевичу, что любой другой   давно бы вышел на свободу, а для  генсековского сына-только тюрьма.  

                                                      «  И встал  Ионафан  из-за  стола  в

                                                           великом  гневе,  и не обедал

                                                           во второй  день…»(  1-Я  ЦАРСТВ   20-34)                                                                                   

                                                                  Ко дню рождения   Никиты  Сергеевича  осуждённый  написал ему в письме  о  происшествии  в тюрьме, которое его  взволновало   и возмутило.  С Василием  беседовал  товарищ  Громов  из  Министерства  Внутренних  Дел.  Он придрался к тому,  что во  Владимирской тюрьме  осуждённый значится  под фамилией  «Васильев». Он сказал,  что не такая   у него фамилия, чтобы прятать её за  Васильева. Эти слова показались  Василию  оскорбительными.  Раньше он дал  своё честное слово   самому товарищу  Серову,  что не будет себя  в тюрьме  расшифровывать   В течение   многих месяцев  он  никому себя  не раскрывал, оставаясь  «Васильевым». 

                                                                  Ранее  этот «Васильев»   использовал падение  Берии, чтобы вымолить прощение для себя. А теперь новая обстановка  уже позволяла  открыто назвать   Маленкова сволочью.  Эта  «сволочь»   уже не работала  в Президиуме  Центрального  Комитета  партии.  И товарищ Хрущёв должен знать,  какой верный его соратник  томится до сих пор в тюрьме.  Теперь  «Васильев»  мудро пишет в письме, что его четыре года тюрьмы  - на совести одного  Булганина.  

                                                               В  я н в а р е   пятьдесят   девятого года  в Центральный  Комитет  КПСС поступает  заявление    младшего  Сталина.  Он хочет поделиться  с руководством партии  важными соображениями. Он признаёт, что  ему не приходилось работать  с Молотовым  и Кагановичем, но если партия признала их   негодными типами, то так оно и есть.  Совсем другое дело-  Маленков  и Булганин.  Василий  со стыдом признаётся,  что до  его разоблачения  он был самого высокого мнения  о Булганине.  А теперь  Василий понял, что  Булганин есть  карьерный фарисей.  И обращает на себя внимание  выступление  этого фарисея на известном  Пленуме  ЦК

                                                                Подробнее стоит написать   в письме  о Маленкове.  Сын  бывшего вождя партии  имеет что сказать.  Василию доподлинно известно, что в « ленинградском» деле  Маленков видел возможность  своего обратного возвращения  на пост  секретаря  ЦК.  Он на костях   «ленинградцев»  при активной помощи  Берии  опять занял пост  секретаря ЦК.  Вообще,   если внимательно присмотреться, то Маленков  и  Берия  всегда  тянули друг друга  и выручали один одного.  Молодой  Сталин  давно это заметил. 

                                                                   Арестанту   чрезвычайно  обидно за родного отца, которого  опорочила  непартийная  бессовестная группа.  Когда представилась возможность   всё свалить на покойника,  они дружно ратовали  за решения двадцатого съезда, чтобы  отвести  от себя удар.  А когда   развернувшаяся  «критика ошибок»  дошла и до живых,  они стали тогда болтать  о некоем кощунстве, и под видом  защиты  Сталина  пытались сорвать всякую критику. Это двойные подлецы!  Сначала  они всё свалили на  великого Сталина, а затем, прикрываясь любовью  к великому  Сталину, хотели сорвать своё разоблачение.    Уважаемое имя  Сталина  они использовали  как фиговый листок.  И многие советские товарищи  клюнули на эту приманку.  Надо  объяснить всему народу, что нет ничего общего  между этими подлецами  и великим  Сталиным. 

                                                                   По  Первой  Книге  Царств  когда  С а у л  расположился  станом  на горе,  Д а в и д выследил его  с помощью  своей разведки.  Разведка  у Давида  была  одной из лучших в мире, хотя и не большой по количеству сотрудников. Давид спросил у своих  агентов,  кто желает  пойти к  Саулу  в стан.  Согласие  дал  Авесса.   Давид  с Авессой  пришли в чужой стан  ночью.  С а у л  спокойно спал  в своём шатре, а  копьё  его  было  воткнуто  в   землю.   Отдыхал также и его верный помощник   Авенир.  Авесса догадался  предложить  Давиду  пригвоздить  Саула  к земле  одним  ударом  копья.  Но  Д а в и д    сказал  Авессе  не убивать  Саула. Тот, кто поднимает руку  на государственного деятеля, не остаётся безнаказанным.  Давид совершенно  резонно  говорит, что  скоро  придёт  нужный день -  и  Саул  красиво  ненавязчиво  погибнет  на войне,  а рука  Давида  будет свободна  от этого убийства.  .

                                                                    И никто не видел, как  они двое  взяли копьё  у Саула  и ушли к себе назад.  На другой день  Давид  кричал  Авениру  -  как же ты  охраняешь  своего царя, если  приходили  люди его похитить, а ты ничего  не видел.  Авенир  достоин смерти  за то,  что не бережёт  своего   начальника.   Д а в и д   высмеял  террористические  планы   Саула :

                                                                    «  Ибо  царь… вышел  искать  одну  блоху,

                                                                         как  гоняются  за  куропаткою  по горам»

                                                                                             (  1-Я  ЦАРСТВ  26-20)
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                                                                   В  я н в а р е    1 9 3 5   года  в Москве  скончался  Валериан  Куйбышев.  Во время обеда  он почувствовал  недомогание  и решил немного  отдохнуть.  Родственники  Валериана  обратились к  доктору  Левину.  Доктор им ответил, что нервная работа  Валериана  привела его сердце в тяжёлое состояние. .

                                                                   Через три года  тот же самый  Левин  стал утверждать, что будучи  кровавым  псом  фашизма,  он отравил  Куйбышева, а подговорил его  другой пёс   по фамилии  Ягода.  По просьбе  Ягоды он стал  давать  Валериану совсем не те лекарства.   Выяснилось  в ходе следствия,  что  секретарь  Максимов  получил задание  от самого  Енукидзе  «отслеживать» здоровье своего шефа  и звать на лечение  только  Левина. Когда  Куйбышев  прямо в валенках  приплёлся домой, и не снимая брюк  прилёг  на диван,  домработница позвонила  Максимову, а тот  сейчас же позвонил  товарищу  Енукидзе  и спросил что делать.

                                                                    В ходе судебного  процесса  доктор  Левин  поделился  своими секретами, как можно  «залечить»  любого  «клиента».  Любые  плохие  бактерии  лежат в организме у каждого  в  избыточном количестве.  Их только нужно    умело разбудить  в  подходящий момент.  Хорошим поводом для этого может быть обыкновенная простуда.  Достаточно только знать  слабые места в организме,  как и те же самые  эрогенные зоны.  Не надо думать,  что человек  отравляется  только  каким-то  особым ядом. Любое самое хорошее лекарство  представляет собой  яд  -  в   необходимой  дозе.   У товарища  Куйбышева  слабым  звеном в организме было сердце

                                                                      Доктор  Плетнёв  рассказал на суде,  что  в  тридцать четвёртом году  его пригласил сам  товарищ  Ягода. Ягода  доверительно  рассказал, что среди кремлёвского руководства идут большие разногласия.  Внутри  Политбюро  назревает переворот  против зарвавшейся верхушки.  

                                                                         Государственный  прокурор  в своей судебной речи  напомнил всем,  как тот же  Ягода  планировал  отравить  воздух  в служебном кабинете  выдающегося деятеля  партии и государства  Николая  Ивановича  Ежова.  Только  случайность  спасла тогда  Ежова.  Ягода планировал  отравить  воздух  ртутью.  Чтобы никто об этом не догадался,  этой ртутью  планировалось  пропитать  шторы  и гардины  в  кабинете  Ежова.  .

                                                                       Чтобы  заставить  доктора  Плетнёва  обо всём рассказать, к этому  профессору медицины  подослали молодую даму  в  виде больной.  После  нескольких визитов к доктору  она подала заявление о том, что доктор  хватал её за груди  и шарил  в районе ног.   Стали  раздаваться голоса о моральном облике  профессора.  

                                                                          Младший брат  Куйбышева  Николай  командовал  армейским  корпусом.  Четыре ордена он заслужил  боевыми заслугами.  Непонятная  смерть  знаменитого брата    почему-то  всё испортила.    В  1938 году  Николая  расстреляли по приговору суда.   Следователи выяснили, что он участвовал  в заговоре   против… Кирова. 

                                                                          У самого  Валериана тоже  были  громадные  «грешки»  против  «генеральной линии» партии, но об этом мало кто знал.  В гражданскую войну  он был  комиссаром  у  «предателя»  Тухачевского, и крепко дружил с ним.  Крепко дружил  Валериан  и с товарищем  Фрунзе, чья  странная смерть его сильно удивила  и поразила.  А в последнее время  Валериан  вдруг сдружился  с Сергеем Кировым.  Нелепую  гибель  Кирова  он никак  не мог  понять и перенести.  Такие   три    сразу    «подозрительные»  дружбы  на  одного  человека  были  явным  ПЕРЕБОРОМ.  

                                                                           При любом  царе  и генсеке  могут иногда случаться  загадочные  смерти  и  внезапные кончины. Ещё ранее  у  С а у л а  была  законная наложница  Р и ц п а.  Впоследствии  Иевосфей, его родной сын,  стал делать  замечания  Авениру  -  зачем он  завязал  с этой наложницей  интимную связь.   Авенир воспринял  эти замечания  крайне  болезненно.  Он стал горячо утверждать, что он  в любом случае – не собачья  голова, как и  Куйбышев  в Москве.  Авенир в глубокой обиде  замечает,  что  в своё время  он  выручил  Иевосфея  от царской немилости.  

                                                                           А когда  Авенир  был убит, как  и Киров,  при очень  загадочных обстоятельствах,  сильно  расстроился  Иевосфей.  Он начал  осознавать,  что  что-то  большое  таинственное  и страшное  творится  на верхних  этажах власти. Это полностью  напоминало  Москву  тридцатых годов…

                                                                             «  И  опустились  руки  его,

                                                                                   и весь  Израиль  смутился»

                                                                                                       (  2-Я  ЦАРСТВ  4-1)

                                                                       У  Иевосфея  в войне  было два полководца.  И пришли они к дому  Иевосфея.  А он в это время  спал на постели.  Эти двое вошли внутрь дома  как будто для того, чтобы взять пшеницы.  Они совместно поразили  Иевосфея  в живот,  а сами убежали.  Было ясно,  что кто-то их подослал.  

                                                                             В такой же благородной ярости  был и царь  Д а в и д .  Он напомнил честному  народу, что того радостного вестника, который  первый  принёс  вести  о гибели  С а у л а,  было приказано  схватить  и убить  в Секелаге.  И теперь, когда негодные люди  подло убили  невинного  Кирова  в городе  на  Неве,  неужели  царь  не взыщет крови  его с подозреваемых, и не истребит  их с лица  земли?  

                                                                        Прошло совсем немного времени  - и новая  внезапная смерть удивила всех.  «Член  Политбюро»   О з а   простёр  руку  свою  к ковчегу  Божию  и взялся за него,  ибо волы наклонили  его в сторону.  И поражён был  О з а   смертельно  за дерзновение.   Такая версия гибели  была изложена   в  «официальном  сообщении»-  Книге  Писания.  Д а в и д   снова печалился, что ушёл от  нас  О з а.  Но многие понимали, что имеется  много  недоговорённостей. Оставалось неясным,  с кем  был  связан   О з а .

                                                                              «  И узнал  весь народ…   в тот день,

                                                                                   что  не от царя  произошло

                                                                                    умерщвление  Авенира»

                                                                                                       (  2-я  ЦАРСТВ  3-37)

198.
                                                                       К чему-то  сильно  «ненужному»  нечаянно прикоснулся  и Серго  Орджоникидзе.  Он умер так же внезапно,  как и праведник  О з а   в библейской   ветхозаветной  Книге.  И как в случае  с  библейским  Озой, царь стал выражать  своё прискорбие.  В газете  «Правда»  появилось  врачебное заключение.  Чтобы никто ничего не подумал  , кремлёвские врачи  сообщали, что товарищ  Орджоникидзе  страдал  хроническим поражением правой почки

                                                                      После  трагической кончины  Кирова,  а потом и Куйбышева, дотошный  советский обыватель  уже  представлял себе  самые разные  версии    .Настораживало  то, что  врачебное заключение  подписал  маститый доктор  Леонид  Левин.  Картина  слегка прояснилась на похоронах.  Товарищ  Хрущёв  в своём выступлении  заявил,  что хотя  наш  Серго  страдал  заболеваниями,  но его кончину ускорили  подлые троцкисты  и зиновьевцы.  Сообщение  Хрущёва очень многое ставило  на  место. 

                                                                         Во время  траурной церемонии  взволнованный   Никита  не знал  одного  важного  обстоятельства.  Сталин очень желал, чтобы  Юрий Пятаков  в своих  признательных показаниях  раскрыл всю платформу  современного троцкизма. Никто другой не собирался об этом рассказывать.  Пятаков  намечался  подставной фигурой  «от своих».  Сталин  говорил  простоватому  Пятакову, что во имя  партии  надо уметь   сыграть любую роль.

                                                                           Орджоникидзе  твёрдо обещал  Юрию, что всё заранее договорено.  А Серго не мог руководить  промышленностью  без помощи  Пятакова.  Пятаков был уверен,  что в лице  Серго  он  имеет в Кремле надёжную подвязку. И по этой причине  Пятаков  смело  подписал  ложное признание, что писал письма  Троцкому.  

                                                                             А Пятаков был халатным товарищем.  Его показания в суде  страдали  нестыковками. Уже через два дня  норвежская газета  написала,  что никак не мог  Пятаков   прилетать в город  Осло  и иметь конспиративные встречи. Но в Москве  люди не читали норвежских газет, и Пятакову дали  высшую меру наказания.

                                                                             Когда  Серго  не поверил  сталинским сказкам о саботаже в промышленности, Лаврентий  Берия  организовал  мастерский  «превентивный»  удар.  Старший брат  был не только  у Куйбышева.  Был такой  и у  товарища  Серго.  Это был  Папулия  Орджоникидзе, несгибаемый большевик.  Берия его арестовал как врага народа.

                                                                                В  ф е в р а л е  месяце  должен был  собраться  исторический  Пленум  Центрального Комитета  по вопросу  о массовом саботаже  в промышленности.  Он должен  был стать  не менее  историческим, чем все   «перестроечные»  Пленумы.  На  этом Пленуме  следовало разоблачить  массовый саботаж  в экономике.  А в это время  нарком   промышленности  Орджоникидзе   направил своих экспертов  на предприятия 

                                                                               Нарком  Ежов  был сильно обеспокоен.  Он  явно видел  в действиях  товарища  Орджоникидзе отдельный личный саботаж  против намеченного  Пленума  ЦК.  Работал Пленума оказалась под угрозой  срыва.  Такого  давно  не было.  Заволновался  и  сам генсек. За три дня  до Пленума  на квартире  Серго  неожиданно  проводится обыск.  Горячий   кавказец  возмутительно  звонит  Сталину.  Мудрый вождь  спокойно  ему отвечает, что в советской правовой стране   все равны перед законом, и обыск  могут сделать даже  у генсека.  Назавтра утром   Серго  узнал,  что внезапно арестованы  все его  «эксперты»,  которых он направлял на заводы.   Товарищ  Ежов  не терял момента.  Эксперты были арестованы вместе с их   жёнами.  

                                                                              У  товарища  Орджоникидзе  были ещё  два младших брата.  В эти дни  «органы»  вдруг выяснили, что они  постоянно   занимались вредительской деятельностью.  Эти предатели не могли остаться в живых.  В тот же день  Серго  встретился  с  Иосифом  для  товарищеского разговора.  Злые языки  наговаривают,  что во время разговора  горячий  Серго  повалил жалкого инвалида  на пол.  Обиженный  заявил тому, что за обидчиком скоро придут.

                                                                                  Придя домой,  Серго  вдруг вспомнил, что  у него ведь  тяжёлые склеротические изменения в сердечной мышце, и хроническое поражение  правой почки, а ещё мучает противная грудная жаба.  Серго  перебрал по пальцам, сколько месяцев  прошло  после  последнего приступа.  Он вдруг осознал,  что пришла пора  более серьёзного приступа. Он хорошо знал, что  доктор  Левин, медицинское светило,  всё напишет как есть.

                                                                                  Когда  к месту  происшествия  собрались  члены  Политбюро, жена  Орджоникидзе  назвала  Берию  негодяем.  Жена  попросила  Ежова  о присутствии  на похоронах   старшего брата  Папулии. Ежов ответил, что Папулия арестован, а враги народа  не имеют права  на участие  в похоронах брата.   Виссаринович  сказал  жене  умершего, что  в публикацию  пустят версию  о разрыве сердца.  Этому все поверят, потому что   у товарища   Серго  было больное сердце.  А обижаться  на генсека  не стоит-  у каждого  своё сердце.

199.
                                                      ЗАГОВОР    В   ПОЛИТБЮРО

                          Царица   Савская  была сильно наслышана   о процветающей империи  Соломона.  Она не знала другой такой страны, где так вольно дышит человек.  В этой огромной стране  молодым везде была дорога,  а старикам везде у них почёт.  Она посетила государственным визитом  процветающую империю.  Она  имела  длительную беседу   с «председателем президиума»  господином   С о л о м о н о м.  Они крепко  целовались  при встрече.

                                                                   «  И не было  ничего  незнакомого  царю,

                                                                        чего бы  он не  изъяснил  ей»

                                                                                              (  3-Я  ЦАРСТВ  10-3)

                                                               Из специального красного  дерева  царь  сделал  шикарные  перила  для  царского  дома,  и шикарные  гусли  для  своих  музыкантов.  Никто никогда не видел  раньше  столько  красного дерева.  Также сделал  царь  двести  больших  щитов  из кованого золота -  на каждый щит  такой  пошло  по шестьсот  сиклей. И ещё триста  меньших щитов  было сделано  из кованого золота.  По  три мины  золота  пошло  на каждый щит.  .

                                                                С о л о м о н   мудро учил, что всякая империя  только  тогда  чего-нибудь стоит, если  умеет  защищаться.  Это выражение сильно нравилось  Ленину. Расходы на оборону   никто не считал – в стране  было  тысяча  четыреста  колесниц  и двенадцать  тысяч  всадников. Они были размещены  по  колесничным городам.  Такой силе завидовали  натовские генералы.    Расходы на военный комплекс  были так  огромны, что  серебро  в столице  практически  стало  равноценным  с простыми камнями.

                                                              Безмерное  расточительство  на громадные  «стройки века»  и  имперскую роскошь  незаметно подтачивали  экономику страны, которая должна была оставаться  «экономной».  Многие области в стране  стали  глухо  проявлять  беспокойство. Для сохранения   в стране  популярности   С о л о м о н  проводил  либеральную политику.  Продукты в магазине  были дешёвые, и водку пить не стеснялись.  А если где отмечали торжество,  то со складов  отпускали  зелёный горошек  и копчёную рыбу.   В стране также  пропагандировалась  свобода  вероисповедания  как проявление дружбы народов. При  Соломоне  учредили  даже  орден  Дружбы  Народов.  Трудовое  Знамя уже порядком приелось.

                                                                   Однако  наиболее  ортодоксальные   националисты  критиковали  царя  за свободу  нравов   и за  «застойные явления». В этих условиях  стали появляться  отдельные  «диссиденты», осмелившиеся критиковать  верховную власть.   В своё время  из страны  был  выдворен  некто  Адер  -  как белогвардейцы  в Париж.  Он нашёл себе пристанище  в Египте  и женился там.  И он решил  вернуться домой  раздувать  сепаратистские  настроения. Адер   был   идумеянином  и решился  бороться  за независимость  идумейского рода  Зашевелились   и на севере  империи. 

                                                              «  Кроме  зла,  причинённого  Адером,

                                                                   он  всегда  вредил  Израилю»

                                                                                          (  3-я  ЦАРСТВ   11-25)

                                                                 Начались  опасные  трения  и между  своими же республиками.  Известный  пророк  Ахия  надоумил    И е р о в о а м а  отделить  свою республику  от общего  союза  и стать  местным  «президентом».  А до этого   Иеровоам  был министром по строительству  при союзном  Госплане.  Чтобы подтолкнуть  честолюбивого  политика  к решительным действиям,  А х и я  объясняет  ему, что тот  будет владычествовать  над всем,  чего  пожелает  его  часто пьяная душа.  Об этом  пишется   в  Книге  Писания.   

                                                                 После   С о л о м о н а    верховную власть в стране  принял  его законный  наследник

Р о в о а м .  Страна постепенно начала гудеть.  Известный режиссёр  Болботухин мужественно заявил  на  всю страну, что так дальше  жить нельзя.  Он не знал и сам, а как же-можно, но главное, что  на всю страну  квакнул.  При  мудром  Соломоне  такое  не позволялось.  Старый  С о л о м о н  хорошо знал, что если позволить  массовое  квакание, то  ситуация  постепенно  выйдет  из контроля.  А отвечать надо царю,  а не квакающим.

                                                                  Широко  пользуясь  гласностью,  в страну  быстро  вернулся  И е р о в о а м.  Теперь он ходил в героях, хотя не  всегда  стоял на ногах.  На съездах  народных  депутатов  началось  обсуждение  вопроса  о будущем  единого  Союза.  Р о в о а м у   было официально заявлено, что многолетняя  бюрократия  наложила  на бедных демократов  тяжёлое иго -  почти как  татарское.  И новый лидер  страны должен облегчить  жестокую работу   своих предшественников, и тогда появится  обновленный  демократический  Союз. Об  этом обстоятельно  пишется  в  Книге  Писания.

                                                                 На обсуждение  этого  непростого  вопроса  было выделено  время, но  при этом  далеко  не пятьсот  дней.  Царь   Р о в о а м  не был готов  к таким масштабным испытаниям  - такого не знали  при старом режиме. Ещё были живы  и здоровы  «члены  Политбюро»,  работавшие  совместно  с Соломоном.  Ровоам  подробно советовался с ними  по вопросу  о  будущей  государственности.  Он спрашивал у стариков, что  они посоветуют  ему  о будущем  империи.  Старцы советовали   ему ласково  говорить  со всеми, и стараться  всем  услужить.

200.
                                                                   Однако при молодом царе  были и молодые  «реформаторы»- различного  рода  «прорабы»  и нерусские.  Эти прорабы сказали  Ровоаму  всенародно  заявить, что  «  мой мизинец  толще  чресл  отца  моего».  Это значило,  что надо  проявить  «твёрдость  духа», и если  Соломон  наказывал  бичами,  то  пообещать  наказывать  скорпионами.

                                                              «  И отвечал  царь  народу  сурово,

                                                                    и пренебрег  совет  старцев…»

                                                                                       ( 3-Я  ЦАРСТВ  12-13)

                                                                  Р о в о а м   сделал заявление, что  для  спасения  Союза  он укрепит  дисциплину  и диктат  Центра.  Он  ссылается  на пример  Соломона, при котором  никто не поощрял  сепаратистов.  Но страна была уже не та.     « Прожекторный»   консенсус  и бешеное ускорение  сделали своё дело.  Представители с мест  стали кричать  каждый  о своей  доле  -  кому  сколько  полагается.  Раздались  звонкие лозунги  расходиться по своим шатрам.  В каждом отдельном шатре   собрались  выбирать своих  президентиков. Р о в о а м  был уже не в силах  с ними справиться.  Он  для видимости  как-то пытался  спасти положение.  Он послал  по районам  начальника  над  податью.  Но на местах  того  забросали  каменьями.  Распад империи  принял необратимый характер.

                                                               «  И отложился  Израиль  от  дома

                                                                    Давидова  до сего  дня»

                                                                                     (  3-Я  ЦАРСТВ  12-19)

                                                                  Таким образом   И е р о в о а м  стал  первым  «президентом»  в своей  отдельно взятой республике. Р о в о а м  хотел было использовать   вооружённые силы  для наведения  порядка на местах.  Он собрал  сто восемьдесят тысяч  отборных  воинов  для усмирения  отдельных республик.  Но мудрые  знающие люди  передали  Ровоаму  слова,  чтобы он  не начинал  кровопролития, что нужно  учиться жить  по  «отдельным квартирам».  

                                                                    Иеровоам  опасался, чтобы  царство  снова  не вернулось  к Ровоаму. Чтобы обратить  к себе  сердце  народа,  он сделал  двух золотых тельцов  и приказал  подданным  не ходить  больше   в бывшую столицу империи.  Чтобы суверенные   люди  вовсю  тешились,  придумали  им свои  флаги с конями, различные гербы   любой расцветки  на вкус любого дурака.  Построили  капище  на высоте -  для всех свободно желающих.  В республиках быстро  придумали  свои новые праздники.  Старые праздники  стали  отменяться  как реакционные  и архаичные.

                                                                       Прошло  совсем  немного  времени  -  и все увидели, что в суверенных республиках  проблем  не уменьшается. Раньше все кивали  на  Центр – теперь  кивать  было не на кого.  Обещанная   «стабилизация»  и не думала   приходить,  и  «700  дней»  не помогало.  Когда у  Иеровоама  заболел  вдруг  его сын,  он сказал  жене  переодеться    и пойти  в Силом  к известному  пророку  А х и и.  Когда-то  этот  Пророк  предсказал  Иеровоаму  президентство и власть.  А х и я     уже заметно постарел – глаза  его сделались  неподвижны.  

                                                                          «  Истреблю  у  Иеровоама  до

                                                                               мочащегося   к стене…»

                                                                                         (  3-Я  ЦАРСТВ   14-10)

                                                                  Кто умрёт  у Иеровоама, того  съедят  псы, а кто умрёт  на поле,  того  склюют  птицы  небесные.  Заодно известный пророк  сказал  жене  царя, что  их дитя  скоро  умрёт.   Сама  же страна  Иеровоама  по словам пророка  будет  как тростник, колеблемый  в воде.  Совсем не об этом мечтали  подданные  Иеровоама,  когда голосовали  на референдуме  за выход  из состава  Союза. И вспоминали они  даже  вареную колбасу  по рубль восемьдесят.  

                                                                 Согласно библейского  рассказа  ещё  в прежние времена  за определённые прегрешения  против центральной  власти  репрессиям  подвергся  весь  «мужеской пол»  в Идумее.  В течение целых  шести месяцев   преследовался властями  этот самый  мужеской пол. .

                                                                 Политику  южного  Адера  продолжили  крымские татары.  Они подали обращение  в Президиум  Верховного  Совета.  Обращение подписали  триста  пятьдесят  тысяч  человек.  А на дворе и на улице  было жаркое лето  восемьдесят седьмого.  Суровая гласность  шагала по стране.  «Царь»  Горбачёв  срочно  собрал  Политбюро  Центрального  Комитета.

                                                                  «   И сказал им:  что вы  посоветуете

                                                                         мне  отвечать  народу  сему,

                                                                         который  говорил  мне  и сказал»

                                                                                            (  3-Я  ЦАРСТВ  12-9)

                                                                  Анатолий  Лукьянов  немного  знал  Книги  Писания  и резонно отметил,  что во времена войны среди этих  «товарищей»  было слишком много  предателей. Он отметил,  что в составе  вермахта  была  целая дивизия  из  крымских  татар.  Но генсек  поправил его  и сказал, что  и калмыцкая  дивизия была у фашистов на юге.  Но тем не менее  Калмыкия  восстановлена  как автономия, и  калмыки  украшают собой  дружный союз  народов.   И что чрезвычайного в том, что татары продались  фашизму ? Мало ли кто воевал на   стороне гитлеризма .  Вон и мадьяры показали себя в профиль и в анфас.  Но нельзя же только на этом основании  их всех, гадов, перебить.Так, в пятьдесят шестом  немного навели порядок.  В конце концов,  нельзя ли   всю эту татарскую компанию  расселить   в Узбекистане?  Если   вспомнить  об узбекском климате, то это будет  сильно напоминать  библейский  Египет.  А в более  северных землях  надо-  работать.   Представитель   КГБ  отметил, что  эта  застарелая проблема  волнует и будоражит  партийные умы  уже более  двадцати лет.   Лучше всего  сделать  автономный  округ  в самом  Крыму.  Однако  товарищ  Щербицкий  решительно  возражает  против такого  «удовольствия».  Щербицкий  ценит и любит  покой своего  народа.

201.
                                                                 Картину прояснил  товарищ  Соломенцев.  Это был  далёкий  потомок  самого  Соломона.  Михаил  Сергеевич заявил,  что  идея  автономного округа -  это ублюдочное решение.  В Крыму сильно изменился  национальный состав, и об этом нельзя забывать.  До войны там было украинцев  всего тринадцать процентов, а в настоящее время-  уже целых двадцать пять.  Русские в Крыму  составляют шестьдесят восемь  процентов. Да и если касаться  Крыма,  то главный вопрос здесь  не вокруг татар, а в самой  передаче  русской земли  Украине.  Ведь неправедные приобретения  рано или поздно  застревают  противным  куском  в горле, и горло  начинает рваться  до желтизны в глазах.  .

                                                                  Генеральный Секретарь  партии  отметил, что  по декрету  Ленина  Крым  должен  быть именно  российским.  Значит,   выступивший перед этим  Михаил  настаивает  на передаче  Крыма  России.  А ведь в своё время  Николай  Подгорный  требовал передать  Украине  ещё  Кубань  и Краснодар, так как все казаки – это  те же самые хохлы.  Горбачёв  полагает правильным  вернуть  Крым  на историческую родину,  но в ответ на это  вздыбится  Украина, с которой  нельзя ругаться.  А нельзя создавать  «украинскую» проблему.  

                                                                  Старейший  дипломат  Андрей  Громыко  подытожил, что  передача  Крыма  Украине  явилась  вопиющим  произволом, нарушением  элементарных  правовых норм.  Но теперь делать  обратный ход  очень сложно.  Надо оставить  эту очевидную  проблему  на усмотрение  жизни.  А крымских татар  пока  надо  направить  в братский  Узбекистан.  Там  действительно  тепло,  как в Египте.

                                                                   Через  полгода  снова срочно  собралось  Политбюро.  Теперь уже волновался  Нагорный  Карабах.  Товарищ Горбачёв принципиально отметил, что  всё происходящее коренится  в настроениях  армянского  общества.И хотя  эти настроения  как-то  можно  менять, но вместе с тем  только наша революция  защитила  армянский народ  При этом, отметил генсек,  надо учитывать,  что армяне  расселены  по всей нашей стране, и поэтому  события  в Карабахе  будут возбуждать  настроения  против них. 

                                                              « Не ходите  и не начинайте

                                                                  войны  с братьями  вашими»

                                                                                       (  3-Я  ЦАРСТВ   12-24)

                                                            Ясно,  что главные  виновники конфликта -  это  Центральные  Комитеты  двух  соседних  компартий.  Они не сотрудничали друг с другом, не ездили в гости  один к одному, а только  наставляли  народы  против друг друга.  А если бы учёные  двух соседних республик  дружески общались, то и беды  не  было бы.  Горбачёв  плавно  подошёл  к главному выводу- нельзя слишком упрощать, и на самих себя надо посмотреть.  Сколько много  писем приходило  в Кремль по этой  проблеме, а в Кремле  никто не пошевелился. Была только  рутинная реакция  -  мол,это что-то  там армяне  не поделили между собой.  А оказалось, что -  не между собой.   В  добавление  докладчик  сделал  важнейший вывод. Он сказал,  что этим  не отменяются  ленинские принципы работы., а многое идёт  от всяких  этих  кунаевых, алиевых, рашидовых -  они хотят  спровоцировать  народ против  перестройки.

                                                             В конце года,  обозревая  события,  генсек   констатировал, что всякие нарывы  стали вскрываться  по всей стране  -  на западе и на юге.  Стали везде появляться народные  фронты.  На это обстоятельство  не обратили вовремя должного внимания. И первая реакция партии  была негативной.  Решили отнести эти фронты  к проявлениям национализма.   А потом поняли в верхушке партии, что дело уже практически испорчено.  А ведь партия  могла умело завязать  дружбу  с этими  фронтами  и привязать  их к нашей перестройке.  Ведь всё, что сегодня рушится- это одно из проявлений  той же нашей перестройки.  

                                                               Михаил   важно  отметил, что  в отдельных местах    стали раздаваться  крики  о развале  империи  (  как по  Третьей  Книге  Царств).  Но это просто хотят нас запугать.  Не такое у нас руководство  в партии, чтобы допустить  развал великой страны. Ошибки и просчёты  библейского  С о л о м о н а будут всячески учтены.  Ведь в той же  Эстонии  рабочий класс  - это  в основном  русские.  Подумать только,  кто  будет работать  в Эстонии, если пойдёт раскол.  В некоторых местах  стали заявлять  опрометчивые головы, что  они  много очень  дают  в центр  и мало  совсем  получают себе. Следует ведущим нашим учёным  дать  баланс  по всем республикам  Союза, что каждый получает  из общего котла.  И тогда многие экстремисты успокоятся.  Надо научно показать  всем нашим народам, как  мы все повязаны между собой  - и тогда  пропадёт  всякое желание  отсоединяться.    А ведь  сколько  хороших  примеров  вокруг нас!  Вот  Прибалтика  недавно  вымокла  вся после дождей.  Что бы она делала  без  Москвы?   !

                                                                «  Наставляйте  друг друга

                                                                     каждый  день,  доколе  можно

                                                                     говорить  «ныне».

                                                                                   (  ЕВРЕЯМ   3-13)

                                                                  Весной  восемьдесят девятого  Генеральный собрался  на  Украину.  Самое опасное  было получить  «нарыв»  в самых братских республиках.  Было признано в верхах, что всего  можно ожидать  в земле  « от Петлюры  до  Бандеры».  Было также признано, что здесь тоже живёт  много  «несостоявшейся публики». Однако очень трудно, слава богу,  отличить, где- украинец,  а где-белорус. А если всё перемешалось, то националистам уже сложнее.  Местные  «самостийники»  в своём яростном бессилии  ездят заражаться вирусом  в Прибалтику. Но им не удаётся  поджечь  пожар  - и даже  «костры»  не  загораются.  Рабочий класс сурово  их отвергает.  

                                                                   Особенно  порадовал  высокого гостя  город  Львов.  Раньше при упоминании  о городе  Львове  в  голову    приходили  всякие разные  там бандеровцы, лесные братья, и прочая шушера. А оказалось,  что и для  западных  хохлов  проблем  никаких нет.  Правда,  есть проблемы  с Катынью, с секретными протоколами. Горбачёв сам ничего  этого не знает.  Если где-то  что-то  есть  -  давайте вместе посмотрим.  Например,  поищем в  Германии  старые протоколы.  Ведь  что здесь сложного – две армии  шли  навстречу  друг другу.  Потом они  сразу остановились.  Ясно,  что была  какая-то  договорённость.  А чтобы  Москва  официально  признала -  пусть учёные  подробно  доложат.  А мы  организуем   ещё одну комиссию…

                                                                                                     202.
                                                                Город Львов  сильно  порадовал  гостя.  Весь  город  вышел на улицы.  На  Валерия  Леонтьева  так массово  не выходили.  Это было что-то невообразимое.  Нельзя было спокойно ехать  по улицам.  Такого не было  со времени  группы  «Биттлз».

                                                                Но недолго  тешился  славным Львовом  Генеральный  Секретарь.  Вскоре после возвращения  в Москву  поступил  тревожный звонок  из Тбилиси.   Грузинские товарищи  сообщали, что  внезапно  обострилась  обстановка  в солнечной  Абхазии.  Местные активисты  приняли резолюцию  о придании  Абхазии  статуса  союзной республики.  Резолюцию   подписал  не фронтовец  и не националист, а первый  секретарь  обкома партии.  Резолюцию опубликовали  в газете  на всю республику.  В Тбилиси  такие действия  вызвали бурную реакцию.   В Кремле  решили,  что не лучшим  образом  ведут себя  обе противные стороны, и надо с каждой из этих противных сторон  в отдельности  провести  воспитательные беседы. Нельзя же  быть  до такой степени  противными.

                                                               Когда в Тбилиси  погибли люди, выяснилось,  что  была  слабая  информация.   Горбачёв прилетел  в  Москву.  Ему сразу говорят- в Тбилиси  введены войска.  Сразу  в аэропорту  Михаил  не стал сильно  вникать в детали- зачем это надо было.   Но он сразу заподозрил, что назрело  что-то неважное.  Ему культурно сказали, что войска были нужны  для охраны объектов.  А зачем же нужен был  комендантский час?  Ведь следовало партийным чинушам  идти к народу, пока  генсек  летает  за границу  для красивых  потешных  интервью.  А эти все местные шишки  наперекор  перестроечным идеям  сидели в бункере, пока генсек   временно  отсутствовал.  Они уповали только  на силу военных.  А в таких делах  надо сто раз  отмерить, и в сто первый раз  снова  продолжать  деловито  отмерять.

                                                               Первый  Премьер  Рыжков  подтвердил  прямыми словами,  что с информацией- хреновато.  Члены  Политбюро  в эти дни  были  в  Москве, а что они знали?  О гибели людей  в Тбилиси  Премьер сам прочитал   в газете. Это никуда не годится.  В  Тбилиси  шумят события, а в  Политбюро  никто  ничего не знает.  Этак можно  запросто  любому   птице-генералу  арестовать   всё грузинское  Политбюро.  И опять же  все узнают  об этом  из вечерних газет.  И даже наш  дорогой  и сильно уважаемый  Михаил  Сергеевич  тоже ничего не знал, пока обсуждал  с Миттераном  конкретные детали  «нового  мышления».  Так что же  в стране происходит?  Применяется против людей армия, а генсек  узнаёт  об этом  через  несколько дней  от случайных людей. Вообще,  Николай  Иванович  давно уже  заметил, что в стране, куда ни погляди,  дела делаются  без ведома  Политбюро.

                                                               Сразу после  ноябрьской  демонстрации  Политбюро  срочно  собралось  обсуждать  опасные  сепаратистские  тенденции  в Прибалтике.

                                                               «  И увидели  все  Израильтяне,

                                                                    что царь  не послушал  их»

                                                                                  (  3-Я    ЦАРСТВ   12-16)

                                                                 Горбачёв доложил, что  представители  Эстонии  и Латвии  заявляют  однозначно  о  выходе  из состава  Советского  Союза.  Они убеждены, что  никакой  хозрасчёт  ничего  им не даст  в этой большой безразмерной стране.  Они  уверены, что нынешнее  партийное руководство  абсолютно  не способно  дать  никакой  самостоятельности.   Конечно,  это очевидный  шантаж  со стороны прибалтов.  Надо держаться реальных вещей. Иначе потом придёться  соглашаться  на самые пагубные условия.  Надо убедительно показать им, что  кто  становится  на путь разрыва, тот обрекает  свою республику   на вечное  жалкое прозябание.  И они должны  это почувствовать  на своей собственной прибалтийской шкуре.  Надо занять  очень напористую позицию.   Товарищ  Воротников   интересно  возразил, что если сказать  народу  всё,  как  мы  ведём разговоры  с прибалтами, то  в России  будет настоящий  взрыв.

                                                                 А вот  товарищ  Рыжков  переставил акценты в разговоре. Он как бы смотрел  на пару  ходов вперёд -  как настоящий шахматист.  Он прямо сказал,  что у прибалтов  всё нацелено  на выход  из Союза, а  любые переговоры – только есть  оттяжка  времени.  В стране пахнет уже  реально   всеобщим развалом.  И бояться теперь надо  совсем  не  Прибалтики,   а тех же  России  и Украины.  И тогда  потребуется  другое  правительство, другое руководство,  без  никаких  дешёвых  «прорабов»  и  «новых мыслителей».
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                                   Наступил    «исторический»  девяностый год.  В самом начале  марта  Политбюро  собралось  обсудить  концепцию  союзного  договора.  Генсек выразил свою озабоченность, что  в народе  опять  скажут,  что  «поговорили  и ничего не решили».  Он имел в последнее время  громадное множество  задушевных бесед  и с прибалтами,  и с грузинами.  Вывод один-  срочно нужна  концепция  нового  договора.  Товарищ  Маслюков   принципиально   уточнил,  что все равно  пять  районов  вернуть надо  от  Литвы  в Белоруссию, так как  чужое  никогда не  станет своим.  И город  Клайпеду  недопустимо  отдавать  чужакам.

                                                    Вечно  не унывающий  Воротников  указал, что надо, чтобы все увидели -  чем грозит  выход из  Союза.  Следует избрать такую тактику, которая  вышибет  любое желание  «уходить».

                                                     Разбухшие  национальные страсти  подтачивали  единый  Союз.  

В  Книге  « Р У Ф Ь»     подробно  пишется  о борьбе  за национальные  чувства.  В те дальние годы  в стране  управляли  судьи, а не  Политбюро.  В одной земле случился голод.  Один человек  со своей женой  и двумя сыновьями  ушёл в чужую землю.  Вскоре он умер.  А сыновья  выросли  и взяли  себе в жёны  местных девчат.  Их звали -   О р ф а    и   Р у ф ь.

                                                  Около десяти  лет  прожили  они вместе.  А потом эти сыновья  умерли.  Старая женщина  осталась  с двумя  своими невестками. И услышала она, что  в родной земле  стало уже  намного лучше  и  появился хлеб.  И пошла она домой  в родную землю  иудейскую.  Невестки пошли  вместе с ней.  Об этом подробно пишется  в Книге  Ветхого  Завета.  Опытная    Н о е м и н ь   сказала  невесткам   пойти  и возвратиться  домой.  Она сказала им,  что они  ещё могут  каждая  найти себе  достойных мужей.  

                                                   Да и если бы  даже сейчас  старая  Ноеминь  спала регулярно  с каким-то  молодым  мужем  и каким-то образом  сумела бы  всё-таки  родить  новых сыновей,  то  могли ли  эти  её  две невестки  терпеливо  ждать, пока  ребята  вырастут  до настоящего созревания. К тому времени  и сами эти невестки  стали бы  такими же  «высохшими», как в данный момент  времени  старуха  Н о е м и н ь.  Могут ли молодые пока ещё  невестки  неоправданно  медлить  и не выходить замуж ? Ведь время идёт  - и любые органы  приходят  в запустение  и упадок.   Ноеминь  выразила  сокрушение  и озабоченность  в связи  с таким    ходом  событий.  

                                                  Процесс  пошёл  частично.  О р ф а   послушалась свекрухи, и  осталась  у себя на родине.  Непослушной  оказалась  своенравная   Р у ф ь .  За    э т о    ей посвящена   Книга  Ветхого  Завета.  Ноеминь  привела  в пример  непослушной невестке  поведение смиренной  О р ф ы.  Она предложила ей  последовать  за  Орфой.  Но Р у ф ь   была  принципиальной девушкой.  Она сделала  свой исторический выбор. 

                                                            «  Народ  твой  будет  моим  народом,

                                                                 и твой  Бог  моим  Богом».

                                                                                       (  РУФЬ    1-16)

                                                   Таких, как  Р у ф ь,  ни одно  Политбюро ЦК  не  обработает.  И где умрёт Ноеминь, там  согласна  умирать  и  Руфь.  Только одна смерть их разлучит.  В начале  жатвы  ячменя  Ноеминь  и Руфь  пришли  в  Вифлеем.   У  старухи  Ноемини  был  в   Вифлееме  хороший  родственник  по имени  В о о з. Он узнал от своей сестры, что сделала  для свекрови  её невестка, как она  оставила  своего отца  и свою мать

                                                   И  опытная   Ноеминь  стала  аналитически  думать, как  обустроить  дальнейшую жизнь  верной невестки.  Она придумала свой план. В ближайшую ночь   В о о з  должен  был  веять  на гумне  ячмень.  Ноеминь  говорит  девушке  умыться,  хорошо помазаться  кремами  в разных местах, надеть на себя  нарядные  красивые  одежды, и пойти  на  заветное гумно,  но не показываться  хозяину, доколе  он не  кончит  есть и пить.  А когда он ляжет спать, надо узнать место, где он ляжет.  Тогда надо придти  и открыть  у ног  его и лечь рядом.  Он сам скажет потом, что делать  дальше.

                                                    И пошла  Руфь  на гумно, и  сделала  всё точно  так,  как  приказывала  ей  свекровь  её.  В о о з  наелся  и напился, и развеселил сердце своё от выпитого, и пошёл  и лёг  спать  подле  скирда.  И пришла  тогда  Руфь  тихонько, и открыла  у ног  его,  и аккуратно легла. В полночь  он содрогнулся,  приподнялся  и видит  -  у ног  его  лежит  красивая  молодая  женщина.  «Кто ты?» - осторожно  спросил   В о о з.

                                                                   «  Я  Руфь, раба  твоя,

                                                                        простри  крыло  твоё

                                                                        на рабу  твою»

                                                                                  ( РУФЬ  3-9)

                                                              Вооз, как мудрый и знающий человек, заявил,  что  последнее  её  доброе дело  ещё  лучше  прежнего, что  она  не пошла  искать  молодых  людей.  И он сделает ей  всё, что ей нужно в жизни.  И распорядился  Вооз – пусть не знают о том, что женщина приходила на гумно.  А утром она держала мешок, и он  отмерил  ей  шесть  мер  ячменя.  Она потом пересказала  свекрови  всё,  что сделал  ей  этот человек.  

                                                               Соблюдая  установленный  порядок,  Вооз  предложил  ближнему  родственнику  купить  поля  у Ноемини, и взять  в замужество  Руфь  Моавитянку, чтобы  восстановить  имя умершего.  И признался этот родственник, что нет у него  средств  для покупки.  Прежде был такой обычай  в Израиле  при покупке  и при обмене --- для  удостоверения  сделки  один  человек  снимал свой сапог  и передавал  другому, и это  было  верным свидетельством. И снял  сапог  тот родственник  и отдал  Возу. 
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                                                               А старейшины  при этом  воскликнули, чтобы   Р у ф ь   стала  такой же  известной  и  почитаемой,  как  Р а х и л ь  и  как   Л и я, которые  устраивали  дом  Израилев.  Очень скоро  Руфь  стала  беременной , и родила сына.

                                                               «   Да  будет  славно  имя

                                                                      его  в  Израиле!».

                                                                                   (  РУФЬ  4-14)

                                                               И  старая  Ноеминь  взяла  это  маленькое  дитя, и носила его  в объятиях своих.  Мальчика  назвали   О в и д о м. Это был  будущий  дедушка   Д а в и д а .  Вооз  родил    Овида. Овид  родил  Иессея.  Иессей  родил  Давида.  Не  прерывается  связь  времён.

                                                               А  в Москве  «тем временем»    Горбачёв  успел стать  Президентом  страны. Самое странное и поразительное, что ситуация  после этого  не упростилась. В первый день апреля, день смеха и розыгрышей, новый  Президент  обратился  через  «Правду»  ко всему народу  Литвы.  Он указал,  что тёмные  литовские силы  убеждают всех, что суверенитет  их республики  невозможен  без    полного  разрыва  с Москвой..

                                                               А через два дня  было уже не до литовцев.  Российская  компартия  решила вдруг  самоизолироваться. Такого  нахальства никто не ожидал.  Это был удар в спину  по перестройке, и даже прямо по затылку.  В Кремле было признано, что российские проблемы   начинают ловко использоваться  как козырь  в политической  подковёрной  игре.  Через создание  российской отдельной компартии  кое-кто  хочет  резко  изменить  весь перестроечный  курс  и ловко  выбросить  за борт  некоторых  одиозных   лиц.  По мнению  этих   явных   подлецов, партия идёт  совсем не туда, и  отходит  от своих  подлинных  ценностей.  Президент страны  прямо отметил, что на российской проблематике  начинают  открыто  спекулировать закоренелые  догматики, напоминающие  фашистов  своей  жестокостью.  Это догматики  вроде  Косолапова и амбициозного  разрушителя  вроде  Ельцина.  На заседании  Политбюро  он   прямо поделился  своими наблюдениями, что странные вещи  в народе  происходят.  Что творит  Ельцин -  уму непостижимо.  

                                                      «  Впрочем  о вас,  возлюбленные,

                                                           мы надеемся, что вы  в

                                                           лучшем  состоянии».

                                                                               (  ЕВРЕЯМ   6-9)

                                                               Третьего     м а я   по вопросу  о  «россиянах»  срочно  собралось  Политбюро  ЦК. Будучи уже  полтора месяца  всенародным  Президентом, Горбачёв  не скрывал  горькой правды.  Он сказал-  что-то ленивое  и сонливое  происходит  в нашей работе.  Такое мнение со стороны,  как будто  руководство  предаёт социализм. Везде уже видишь  одно стремление  развалить  скорее  партию.  Если россияне  создадут  свою  персональную  компартию, все остальные  партии  тогда дружно скажут  -  а нафига  нам КПСС?

                                                                И почему эти демократы так подхватили  идею  создания  РКП?   Они утверждают, что  в этом  случае  Россия  покончит  с нищенством  и с политиками-импотентами. Но это же просто  новая грязная провокация.  Тут уже идёт смыкание  всех правых  и левых- лишь бы  гадов  раздавить.  Ведь все теоретики  РКП -  это отъявленные  расисты, садисты  и шовинисты, готовые  на корню  загубить  любую светлую  перестройку  и пересажать  тех, кого  ещё  Брежнев  когда-то  открыто назвал мудаками.  Идёт напряжённая схватка  за  Россию, в которой  так легко  потерять  перевёрнутые ориентиры.  Они хотят добраться до власти, которая по воле народа  -  у прогрессивных сил.  Это абсолютно  вредная публика, которой  ещё  великий  Ленин  страшно боялся.  

                                                                 А  Борис  Ельцин  нахально  набирал очки.  Первого  августа  он находился в  Риге  и сделал  там довольно странное  заявление.  По его словам,  Латвия  и  Россия самостоятельно заключат договор между собой. Будет ли  Латвия участвовать  в Союзном договоре-  тоже неизвестно.  Подготовленный   Президентом  проект  не может  Ельцина  удовлетворить. И поэтому команда  Ельцина  подготовила  свой вариант  договора  о создании  содружества  суверенных  государств.  Борис открыто  бросал  перчатку  центральной власти.  В своём неприятии  идей перестройки  он блокировался  с левыми силами.

                                                                 В городе  Уфе  Борис  в своём выступлении  пошёл ещё дальше.  Как он сказал,  Россия  всегда  всех  подкармливала, всё время жертвовала собой. Она всё время  давала другим, как чересчур  открытая женщина.  Пора уже делать  благотворительность  для самих себя.  И если мы действительно  пока  не можем  накормить  свой народ, одеть свой народ, то нельзя допускать, чтобы  оплачивать  расходы  разных  «друзей».  .

                                                                 А горбачёвская  программа, продолжал  Борис,  нам вовсе не пригодна. Мы её категорически  отвергаем. Начало  этой программы-  это повышение  цен.  А для  реформаторов  это не выход  из положения.  Народ гневно  отвергнет  такую программу.  Вот при  ельцинских  реформаторах  начнётся действительное  самое настоящее  поэтапное  снижение цен.  Российская программа   кардинально отличается  от горбачёвской.  Её тщательно готовили  умнейшие люди  ( один  Гриша-боксёр  чего  стоит!).   Она  сразу рассчитана  на пятьсот дней  (  а не  на  каких-то жалких  четыреста двадцать..).Уже через два года  уровень народной жизни  резко поползёт  вверх-  Ельцин  зря болтать не будет.  Это действительно программа стабилизации  и процветания, чтобы не  упасть  в глубокую пропасть  по горбачёвским  рецептам.  С третьего года цены  начнут падать.

                                                      «  Между  Ровоамом  и Иеровоамом

                                                          была  война  во   все

                                                           дни  жизни  их».

                                                                         (  3-Я  ЦАРСТВ  14-30)
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                                                                  Наконец,   1 6   о к т я б р я   девяностого года  Борис  выступил  по телевидению  с полным отказом  от всех  предложений  Центра.  Горбачёв к тому времени   уже  не доверял  своему партийному  Политбюро  и собрал  свежий  ничем не испорченный  Президентский  Совет.  Силовик  Крючков доложил,  что  со стороны  Ельцина  это уже  настоящее  объявление войны.  Надо принимать ответные военные меры.  Нужен стратегический план  неотложных военных действий.

                                                                  Лукьянов  Анатолий  отметил, что  это очень хорошо, что этот  завзятый проходимец  открыто  выложил  карты на стол. Мы все теперь видим эти карты.  Компромисса  с ним  не может быть  никакого. Надо сразу дать достойный ответ, пока не пошла волна митингов  и забастовок.  Как нужно показывать  Ельцина?  Он зовёт открыто  к  незаконным действиям.  Не видев ещё  нашей  спасительной программы, он уже   наносит удар по ней.  А ведь если  Горбачёв  крупно провалится, чего нельзя исключить, Ельцин заранее  снимает с себя  всякую ответственность. .

                                                                  Бакатин  нашёл   в выступлении  Ельцина   подстрекательство к мятежу,  антисоветскую  пропаганду.  И надо в ответ  разложить  этого подстрекателя  во всех газетах.   По словам  товарища  Рыжкова,  у Ельцина на уме -  только рваться к власти.  С Ельциным не может быть соглашения.  И компромисс  дорогого  Михаила  Сергеевича  с Борисом  ничего хорошего не даст.  А страна уже неуправляемая.  Она на грани развала.  И если наш дорогой  Президент  почему-то об этом молчит,  то  Рыжков  заявляет об этом постоянно и везде.  Можно остаться у власти  только в границах  Бульварного  Кольца.  Иначе можно дождаться того, что нас всех  расстреляют, или повесят  на фонарных столбах.  В Верховном  Совете  уже у нас нет  никакой поддержки.  Мы стали тут недоумками  вокруг  своего родного  Президента.  Идёт полный раздрай.  .

                                                                 Товарищескую  полемику  подытожил  уважаемый  Михаил  Сергеевич.  Он  ответил  выступившим товарищам, что дело здесь  вовсе  не в самом  Ельцине.  Сам по себе как личность  он_конечно, ничего не стоит – стоит один раз с ним встретиться  и посмотреть на него.  Но за ним стоят  бурбулисы-  много  бурбулисов.  Выступление  Бориса  нельзя  оставлять  без внимания.  С ним каши не сваришь. У него нет никакого  потенциала.  Но если мы сами  позволяем себе  утверждать,  что наша программа  совсем слаба, то кто же  будет её тогда  выполнять?    Не надо нам  так  вихлять.  Мы взяли свой курс  -  и надо его твёрдо соблюдать. А за это соблюдение  мне потом отвечать  главным заказчикам  «товара».  

                                                               У Ельцина  перевешивает  сплошной  негатив.  У него-  всё кругом плохо. У него в  любой речи- как есть, так прямо и говорит. А это, товарищи дорогие,  не тот путь. Ещё  в  «Кавказской  пленнице»  партийный товарищ предупреждал,  что торопиться не надо.  Люди ждут реальных дел, они ждут порядка.  Так давайте кормить  их  этим порядком  ещё целый год. Надо уметь  везде  находить  полезный  позитив.  Тогда  это будет  наша политика.   И опять  ничего  не поняли,толоконные  лбы?

                                                      «   И говорил Иеровоам  в сердце своём:

                                                               царство может   опять

                                                            перейти  к дому  Давидову».

                                                                                (  3-Я  ЦАРСТВ  12-26)

                                                               В   а п р е л е    сурового  девяносто первого  прогнившая  партийная  бюрократия   резко выступила  против  Генерального  Секретаря. Им не нравилась  его  яркая  открытая политика.  Это был по существу  ползучий  контрреволюционный  путч. В это время  собрался  новый  «исторический»  Пленум  Центрального  Комитета партии.  Время было горячее – в Кремле  поочередно  собирались  то Политбюро,  то  Совет  Безопасности, то  Президентский  Совет, то люди  от  Раисы.  Расслабляться было некогда- работы было непочатый край, и  «распочинать»  этот край  никто не собирался.

                                                              В ходе партийного  Пленума  разнузданную  критику  против лидера партии  развернули  товарищи  Полозков, Рубикс, Кораблёв.  Они  безответственно  говорили  о политической никчемности  не только  самого  генсека, но  и  большинства лиц  из его окружения

                                                              Основательно  расстроенный  Михаил  вышел к трибуне  и сокрушённо  признал, что при таком отношении к делу он не может дальше  выполнять  свои функции и заявляет  об отставке.  Он покинул  зал  заседания  Пленума, и пользуясь  выдавшейся свободной минутой,  пошёл позвонить  своему  товарищу  Бушу.  Следовало  получить  ненавязчивые  товарищеские советы  о дальнейших действиях.  Во всяком случае, он  теперь уже  «великий»  Президент, и поднадоевшее  Политбюро можно с тележки  «сбросить».  Председательство  на Пленуме  взял на себя   первый заместитель  Генерального  Секретаря  товарищ  Ивашко. Партия к  тому времени  настолько теряла свой  общественный авторитет,  что на  руководящих  должностях  в основном  уже сидели  ивашки.  Во время   перерыва  к  обиженному  Михаилу  направили  группу товарищей  просить отказаться  от  опрометчивых заявлений.  Партия  могла бы осиротеть  без его.  

                                                               О взаимной  любви  коммунистической партии  и её  генерального секретаря  образно  и возвышенно  пишется  в  Книге  Песни  Песней.  Без этой  возвышенной  Книги  нельзя себе представить  Священное  Писание.  Насильственно  расторгать  эту любовь  было бы греховно.  Со страниц  Священного  Писания  сходит  романтическая  легенда  о настоящей  чистой  неподкупной  любви. Восемь глав  Книги  образно  символизируют  восемь  основных  этапов  коммунистического  строительства.  

                                                         В первой  главе  этой сокровенной  библейской  Книги  генсек  признаётся  в своей  любви  к излюбленной партии.  Вся его сознательная жизнь  связана  с горкомами,  райкомами,  собраниями  и заседаниями, голосованиями. Родную партию  нельзя не любить.
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                                                        «  Кобылице  моей  в колеснице…

                                                             я уподобил  тебя,

                                                             возлюбленная   моя».

                                                                           (  ПЕСНИ  ПЕСНЕЙ   1-8)

                                                        Во второй главе Книги  сама партия  выражает  признание  своему  проверенному  лидеру, отмечает его личные  заслуги.  Партия отмечает  его титанические усилия  в деле сохранения  единства партии  и её роли  в жизни общества.  Его проникновенные выступления  подкупали  не только  партийных  «шишек», но и народ,  подвезенный на специальных автобусах.  

                                                           «  Голос  возлюбленного моего!

                                                                Вот,  он идёт, скачет  по горам,

                                                                 прыгает  по  холмам»

                                                                             (ПЕСНИ  ПЕСНЕЙ   2-8)

                                                           Следующая  глава  библейской  Книги  посвящена  рассказу о том, как в ужасных условиях  застойных явлений  партия  мучительно  искала себе  достойного  избранника. Это были непростые решения.   В Лондоне  это  отлично понимали.  Следовало подобрать достойных  «прорабов».  Ведь  в  Политбюро  могли сидеть  совсем другие люди!   От одной только этой мысли сразу бросает  в холодный пот!  И это очень важно, товарищи! Это ещё важнее, чем вы себе думаете.  Только в условиях гласности  можно  разогнать  всякий туман. Так дальше жить нельзя- поступила такая команда.  

                                                           «  Не будите  и не тревожьте

                                                                 возлюбленной, доколе

                                                                 ей  угодно»

                                                                               (  ПЕСНИ  ПЕСНЕЙ  3-5)

                                                        Далее  следует  не менее  поэтический  рассказ  о прелестях  самой партии. Она была   направляющей силой.  Она вобрала всё лучшее, что было известно  «прорабам».   В  городе  Берлине  в восемьдесят  седьмом   генсек  перед тысячами  «колеблющихся»  немцев  уверенно  подтвердил, что выбор его партии- это исторический выбор на века. Книга  Писания  подтверждает,  что отдельные  лица  могут иметь  пятна, но только не партия.

                                                              «  Вся ты  прекрасна,  возлюбленная  моя,

                                                                     и пятна  нет на  тебе»

                                                                                 (  ПЕСНИ  ПЕСНЕЙ  4-7)

                                                         Затем  в новой  главе  Книги  партия выражает  сожаление  в связи  с отдельными  допущенными ранее  репрессиями  и  культом личности. Когда культ разоблачили, начались  дворцовые  «заговоры»  и выступления  «антипартийных»  групп. 

                                                          «  Я скинула  хитон  мой, как же

                                                                мне опять  надевать  его?

                                                               Я вымыла  ноги  мои, как  же

                                                                мне  марать  их?».

                                                                                  (  ПЕСНИ  ПЕСНЕЙ  5-3)

                                                          Но не таков  был новый генсек, чтобы  пасовать  перед трудностями.  В  долгих раздумьях  он вырабатывает  концепцию  механизма  ускорения. Если народу  освободить руки,  энергия  забьёт ключом.  Ещё  Ленин писал  о массовых починах на местах. Следует идти  в рабочие коллективы, в сельсоветы,  на пилораму.Народ живо откликнется  на бодрящие лозунги.   Время сейчас другое-  сколько  чинариков  можно  собрать по  всей  стране!       Социализм- это живое творчество оболваненных масс  с целью собирания лилий.

                                                       «  Мой возлюбленный  пошёл

                                                              в сад  свой…

                                                            чтобы  пасти  в садах и

                                                             собирать  лилии»

                                                                                (  ПЕСНИ  ПЕСНЕЙ   6-2)

                                                         Только  совместные усилия  партии  и её  «мудрого» руководства  могли родить  новые прекрасные плоды.  Самым опасным было проявить  бесплодие идей.  Это было бы позорно.  А Писание  учит, что от бесплодия спасают мандрагоры. .

                                                        «  Мандрагоры  уже пустили

                                                             благовоние, и у  дверей  наших

                                                              всякие  превосходные  плоды»

                                                                                   (  ПЕСНИ  ПЕСНЕЙ   7-14)

                                                             Наконец,   в заключительной  главе  выдающейся   ветхозаветной  Книги  говорится  о новых спелых созревших плодах  «нового мышления».  Партия есть прекрасная особа.  Золотые подвески она давала  своим кавалерам.  Сосцы  у неё  для  «питающихся»  были неиссякаемы. Ласки её лучше  любого вина были.  Мёд и  молоко текли  под языком  этой партии  Округление  бёдр её  было как  ожерелье.  Живот  её-   как круглая  чаша, в которой  не истощалось  ароматное  специфическое вино.  И чрево  её было  - как  ворох пшеницы  и всякого добра, чего  не купишь  в простом магазине. Да и нос был- как башня  Ливанская.  Книга  Писания  не скупится на сравнения.
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                                                                   Однако  в процессе  «исторического  развития»  подрастают  новые сёстры  и предлагают  свои  услуги.  И всё это-  в рамках  перестройки,  в рамках  «нового мышления».

                                                                    «   Есть у нас  сестра, которая

                                                                          ещё мала, и сосцов  нет  у неё,

                                                                          что нам  будет делать  с

                                                                           сестрою  нашею,

                                                                           когда  будут  свататься

                                                                            за неё?».

                                                                                       (  ПЕСНИ  ПЕСНЕЙ   8-8)

                                                                      Получив  решительные  отводы  от партийных  чинуш, товарищ  Горбачёв  решил  наладить  диалог  с Борисом  Ельциным.  Тот уже выскочил ранее  из этой надоедливой партии, и обратился  к «сестре», у  которой  подрастали  «молодые сосцы».  Михаил увидел, что у Бориса  есть свои резоны.  Президентские  «сосцы»  бывают не  хуже  партийных, а в случае чего-  и выручат.

                                                                      Встреча состоялась   восьмого   м а я .  К тому времени  сильно всех  беспокоили  российские  автономии.  Их лидеры  хотели быть  заместителями  Президента.  И они собрались  подписывать  свой  федеральный договор.  Михаил боялся, что федеральный договор  полностью заменит  собой общесоюзный.   Борис его успокоил, что  нет никакой разницы, в каком порядке  подписывать  эти договоры.  

                                                                      Борис  стал настаивать, чтобы  в  Союзном  парламенте  была  только одна палата.  Михаил  ответил,  что тогда  и в России  должно быть так же.  Затем заспорили  о названии  нового  Союза.  Борис настаивал  на указание  слова  «государство».  Михаил ответил,  что  слово  «республика»  по смыслу  почти  такое же.  

                                                                     Сразу  после  этой  исторической  встречи   Михаил  обсуждал её общие видимые итоги  в кругу своих  соратников.  Соратники ему заявили, что  Ельцин  будет вести себя  прилично  до  президентских выборов,  до  12  и ю н я.  А станет он  Президентом, и опять  начнёт  кампанию  за  свою  власть.  Ни  на грош  нельзя ему верить.  Он живёт  только одной  страстью  -  взять всю власть  в Кремле.  .

                                                                «  Посему  да  приступаем   с

                                                                     дерзновением  к престолу…».

                                                                                      (  ЕВРЕЯМ    4-16)

                                                                     В начале  знойного   а в г у с т а   Михаил  Сергеевич  уехал  на юг  отдыхать  и размышлять о новом  Союзе.  Уже  на другой день  Борису  Николаевичу  поступило  письмо  от группы товарищей  во главе с  Юрием  Афанасьевым. Группа  товарищей беспокоилась, что  двадцатого  августа  Борис  собирается  подписать  от имени  России   Союзный  Договор.  А между тем,  этот договор  совмещает  в себе  суверенитет  России  и унитарный характер  Союза.  Такой  союз  является  заведомо  нежизнеспособным,обречённым  на постоянные недоразумения.  Давая  российскому руководству  некоторые  преимущества, договор  может стать  роковым  для страны.  Никто до сих пор  внятно не объяснил, зачем  России  иметь  над собой  двух разных президентов, каждого из которых  колом не выгонишь.  Никто не знает,  зачем  России  сразу два  Верховных  Совета,  каждый  из которых   пулемётом не разгонишь.  Надо ли вообще  создавать  такой  Союз, в который  уже  сейчас  шесть республик  решительно  не хотят вступать. 

                                                                    Это письмо  было напечатано  в одной  из центральных газет, и его читала вся страна.А перед поездкой  на юг  для  огромных размышлений  Михаил  и Борис  провели  длительную встречу.  Их доверительный разговор  был тайно записан  специальными службами.  Собеседники пришли к согласию, что сразу же  после подписания  Союзного договора  не нужно ждать  очередных выборов, а можно  сразу  провести нужные выборы.  Для  взаимной пользы  друг друга  целесообразно,  чтобы  Михаил  и Борис  продолжали оставаться  на своих постах.  А вот союзное правительство  надо  капитально почистить.  В этом правительстве  должны появиться  новые люди.  Пришло время  менять  тех, кто  основательно  зациклился  на вчерашнем дне.  А это--  и Крючков,  и Язов,  и Лукьянов,  и Рыжков, и много других  готовых пенсионеров. 

                                                                        Эти самые силовики  получили  в распоряжение  тайную запись  разговора.   Восемнадцатого а в г у с т а  руководство   К Г Б  распорядилось  в месте  отдыха  Союзного  Президента  выполнять  указания  только  генералов Плеханова  и  Генералова.

                                                               «  Тогда  разделился  народ

                                                                     Израильский  на-двое»

                                                                                     (3-Я  ЦАРСТВ   16-21)

                                                                    После  ареста  силовиков  только  20  с е н т я б р я оставшиеся  «лучшие люди» страны  продолжили обсуждение  Союзного договора.  За это время  появились многие проблемы.  Когда  рассадили  по тюрьмам  отъявленных  «ретроградов», почему-то  не стало легче.  Закономерно  напрашивалась  новая  провокация  путча  и последующий арест  ещё  сотни-двух  видных политиков.  

                                                                    Горбачёв решительно признал, что  из нас  вьют верёвки, что нас употребляют.  Получалось даже,  что те,  кто сидит в тюрьме,  вызывают большее уважение у народа. И если этот настоящий бардак   продлится дальше, то он просто займёт  нейтральную позицию – назло всем.  Ельцин стал   признавать  только  экономический  блок  договора.  И Борис  всенародно  заявил,  что  самый  «отступной»  вариант- это подписание  договора  тремя  республиками  без цветных.
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                                                                        Но Горбачёва  на мякине не проведёшь.  Он сразу понял,  что тогда  отойдёт  и потребность  в особом  каком-то  союзе, и все будут сами  принимать свои решения. Это сильно  задело  Михаила.  Тёмными силами  ставилась под угрозу  вся его  многолетняя  титаническая деятельность.  И он открыто  сказал  со всей своей искренней гласностью, что не собирается  участвовать  в похоронах  Союза.  Это было  мужественное заявление   великого  политика, который  своё   спецзадание  почти уже отработал.

                                                                    А здесь ещё  господин  Кравчук  нагло объявил,  что до  референдума  в его  республике  они пока  не будут  принимать  никакого участия  в подготовке  союзного договора.  А этот референдум состоится-  первого  декабря.  Горбачёв сказал, что сам подготовит  своё обращение  к народу  Украины  и её  Верховному  Совету.  Ведь после  грязного  несанкционированного путча  под горячую руку  принимаются  всякие  необдуманные  решения.  Кравчук  упорно  ответил,  что их  Верховный  Совет  все равно  подтвердит  своё прежнее решение.  

                                                                     14  о к т я б р я   в середине дня  всесоюзный  Президент  внезапно собрал  всех своих  помощников  и аналитиков.  Он объявил,  что  настал такой момент,  когда  все прежние программы  уже отпали.   Оказывается,  возникла  новая политическая ситуация.  Чтобы её грамотно  понять,   потребуется  не менее  пары суток.  Сейчас уже нужны  абсолютно  новые ориентиры  и новые конкретные меры.  В российском руководстве  имеется полная  сумятица. Все  там перессорились между собой – правительство,  парламент, госсовет. Чего стоит  только  позорная история  с экономическим соглашением.  Сабуров   в  Алма-Ате  завизировал  это соглашение, ссылаясь  на поручение  своего  Президента,  а правительство дезавуировало его..                                                                 

                                                                        Жёсткая   конкуренция   между  президентами  не была случайной.  По  Книге  Писания   ещё братья  И о с и ф а  ревниво следили  друг за другом. Будучи молодым, И о с и ф   доводил  до сведения своего отца  все худые слухи    о братьях. Это нравилось не всем.  И увидели  братья, что отец  любит  его  более других братьев.   И они стали  тогда  агрессивно к нему относиться

                                                                         А  И о с и ф   рассказал  сон, который  он недавно видел.  По сюжету  этого  увлекательного сна  все братья вяжут  снопы  посреди  большого поля.  И вот,  сноп  И о с и ф а  стал прямо, а все остальные  снопы  стали кругом  и  наклонились   центральному снопу.  Понятно,  что Ельцину  не хотелось  становиться   «боковым снопом».  

                                                            «  И сказали  ему  братья  его:

                                                                 неужели  ты будешь

                                                                  царствовать  над  нами?».

                                                                              (  БЫТИЕ  37-8)

                                                               За такие  нехорошие сны  братья  дружно  невзлюбили  Иосифа.  Трудно в таких условиях  талдычить  о союзном договоре. А  И о с и ф    вскоре  увидел  ещё один  примечательный  сон.  По сюжету нового его сна  солнце,  луна  и одиннадцать  звёзд  покорно  поклоняются  Иосифу.   Иосиф  рассказал  этот новый сон  на очередном  «братском  госсовете». Не такие были простаки  эти братья, чтобы  не увидеть  снова  претензии  на центральную власть. Даже отец  побранил  Иосифа  за  эти  честолюбивые сны.  .

                                                               Один раз,  когда братья  пасли  скот  в Сихеме,  пошёл  Иосиф  посмотреть, как  идут  «перестроечные  процессы». Увидел его некто  и спросил-  чего ты ищешь. Оказалось,  что  Иосиф  не  контролирует  ситуацию, и что его  братья  давно ушли  в Дафан. Это был тревожный  симптом.  

                                                                Когда увидели братья  новые притязания  Иосифа, они решили  расправиться  с ним. Они тайно хотели, чтобы процесс  «никуда не пошёл».  Но  Р у в и м  остановил их.  Он убедил  всех,  что не надо  проливать кровь. Лучше бросить его в ров, а руки  свои не марать.  Мимо  проезжали  купцы,  и  И у д а  предложил  продать  И о с и ф а  за  двадцать  серебреников.  

                                                                А  в  Москве  той порой  в отсутствие  достойных  собеседников  Горбачёв  решил  обсудить  положение  с дорогим  господином  Бушем.  Беседа  с американским  президентом  придавала  вес  московскому деятелю, так как все наглядно видели, какие  солидные беседы  он имеет,  и какие у него  влиятельные друзья.  В  своей же  стране  очень и очень многие  стали  ставить его ни за что. 

                                                               Беседа состоялась   29   о к т я б р я .  Собеседник  Буша  доверительно  сообщил, что  он вместе  с  Ельциным  ведёт  колоссальную работу   в плане реформирования государства.  В частности,  уже послали  в республики  в отдельных конвертах  проект  новейшего  Союзного договора.  Это будет государство  с единой армией, единой  внешней политикой,  единым торговым рынком.  .

                                                              К большому сожалению,  Ельцин  подвергается  нехорошему  давлению  определённых  несолидных сил, которые навязывают ему  совсем другую концепцию.  Если бы не эти  нехорошие люди, то было бы  всё хорошо.  Эти  люди постоянно утверждают,  что  Россия  должна  сбросить с себя  тяжёлое  ненужное  бремя, уйти  от  «братских» республик  и дальше  идти  без  «друзей».

                                                               Однако  Михаил  серьёзно  разговаривал  с  Борисом  на эту очень непростую тему.  Борис должен понимать, к каким  страшным  и непоправимым  последствиям  это  в конце концов  приведёт.  Самое главное,  что  Горбачёв  тогда  не останется президентом, что уже трагично.  Это действительно будет непоправимо.  Но катастрофа не только в этом.  Вторая  половина  катастрофы  заключается в том, что  уйдут   прочь и все его  советники.  И это страшно!  Кажется,  Борис  Николаевич  начинает это понимать.

                                                                Ельцин  сам выдвинулся  на  «оппозиционности», на чистом голом  популизме.  Сейчас у него власть, и надо не мешать  союзному президенту.  Михаил уже говорил с ним об этом, и заявил,  что будет поддерживать  его линию.  Нельзя увлекаться  опрометчивыми фразами.

                                                         «   Мы же  не из  колеблющихся

                                                                  на погибель,  но стоим в вере».                   
                                                                                     ( ЕВРЕЯМ   10-39)
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                                                             А  Борис   через  неделю  допустил опять  резкий выпад.  Выступая на очередном каком-то  съезде, он потребовал  для себя  особых полномочий  на весь переходный период  Он собрался  объявить   Госбанк  российским, сократить  на девяносто процентов  союзный  МИД, распустить  многие  союзные министерства. Покушение  на  Госбанк  сразу озлобило  все другие республики, и Ельцина  уговорили пока от этого  отказаться.   Михаил в который раз  вызывает  сам  Бориса  на мужской  доверительный разговор.  Он хотел ему снова втолковать,  что если союзные министерства будут распущены,  то нечего тогда делать и союзному президенту. И тогда  в стране  начнётся   невообразимый  вселенский  хаос.

                                                               Михаил  прямо предложил сделку.  Согласно этой  порядочной сделки, Борис  меняет  всю свою политику, и уходит  от своих личных  амбиций.  А иначе теряют  всякий смысл  все инициативы  Михаила. И тогда  Михаил подаёт в отставку.  

                                                             Приём отлично  сработал.  Борис  совершенно  не захотел  сразу вдруг  забирать  «вожжи в руки».  Он  заявил  своему  «поплечнику»  по августу,  что слово у него твёрдое, и он верен своим обещаниям.  Борис только  извинительно  объяснил,  что он просто хотел  прижать и напугать  республики .

                                                          В развитие  разговора   Союзный  Президент  спросил-  а зачем это  ваш  Козырев  заявил,  что полностью  обойдётся  без  союзного  МИДа.  Однако  Борис  его снова  дружески успокоил-  ведь это был  просто образ, примерная цифра.  Можно, например,  сократить  тамошних оглоедов  не на девяносто процентов,  а, допустим,  на пятьдесят процентов.  Дело ведь не в цифрах.

                                                              Горбачёв  внимательно  слушал  «друга»  и всё время думал,  что   этого  самого  «друга»  сильно  «подначивают»  со стороны.  Всё сильнее  чувствуется  откровенно  невысокий  класс  его  «ребятишек».   «Ребятишками»  эту шпану  прозвал  Хасбулатов, хотя  он и сам  из того же  розлива.  Эти  «ребятишки»  ещё такое сотворят,  что страна  содрогнётся  и вздыбится.

                                                                Восьмого    н  о  я  б  р  я    в Киеве  Кравчук  дал свою   пресс-конференцию. Он отметил, что  Украине  нужна  своя  собственная армия,  нужна своя собственная валюта.  Он заявил,  что пора  прекращать  пустые разговоры  об  «огаревских  процессах».  Эти  «процессы»  достали уже всех! Никому не понятно,  кого сегодня  представляет  Верховный  Совет  Союза.  Украина  будет против  создания  любых  центральных органов.  Никакого  центра  быть не должно.

                                                     «  Так скажи  народу  сему, который

                                                          говорил  тебе   и сказал…».

                                                                                  (  3-Я  ЦАРСТВ  12-10)

                                                               Вопреки  «безответственным»   заявлениям  господина  Кравчука   двадцать  пятого   н о я б р я  в  «Новом  Огареве»  собрался  Госсовет.  В ходе обсуждения  Ельцин  Б.Н  отметил,  что  Горбачёв  плохо владеет  обстановкой.  Надо  вводить  уже новые цены  - другого  выхода нет.  Программу  «500 дней»   уже успешно провалили.  

                                                               Михаил  Сергеевич горячо набросился  на  российского президента.  И что вы людей мордуете?   Что вы мордуете руководство  Союза, а особенно  мордуете  самого  Горбачёва?  Он уже весь на нервах и на таблетках!  Вы хотите  союз, похожий на богадельню.  И придут силы,  которые легко возьмут власть, и легко  сбросят  всенародно « любимого»  Президента.  Вы ориентируетесь   на крикунов,  а ориентироваться надо  на  идеи перестройки.  Лучше вообще  разойтись  и не позориться!    А если кто  вроде той же  Украины  не подпишет  наш  Договор, переходим сразу  с такими  на мировые цены!   Мы уже сделали расчёт – хохлы  теряют сразу  двенадцать  миллиардов  долларов.  .

                                                              «   И это  сделаем, если

                                                                    Бог  позволит».

                                                                                   ( ЕВРЕЯМ  6-3)

                                                            Джордж  Буш  не собирался  обижать  Михаила.  А Украину  обижать  он не хотел  ещё больше.  И за один день  до референдума  он позвонил  в Москву, чтобы дружески объясниться.  Тактично и ненавязчиво  Джордж  пояснил, что он  обязан  поддерживать  героический  украинский  народ  вне зависимости  от исхода  референдума. Намёк нельзя было не понять.  Михаила  почему-то эта новость  не порадовала.  Он стал просить   собеседника  не  делать  слишком прямых шагов.  И московский намёк  тоже  нельзя было не понять. Любая  «дружба»  имеет свои   разумные пределы.

                                                         В некоторое своё оправдание  Буш сказал,  что  независимость  республики  поможет  избавиться  от  нежелательных  элементов.  

                                                          Уже  третьего  д е к а б р я   новый Президент  Украины  разговаривал по телефону  с Бушем.  Как остро нуждались  в заморском  Буше   все эти  большие  «гиганты  политики» ! Кравчук сообщил, что  в эту субботу  он  и Ельцин  едут  в Минск  для решения  совместных вопросов.

                                                          Горбачёву  не понравилось,  что Борис  чего-то едет в Минск.  Он всякое подозревал.  И он прямо спросил  Николаевича- чего ты едешь в этот  Минск?   Ельцин  откровенно  признался, что может встать вопрос  о союзе  славянских  республик. Эти слова  Бориса  Николаевича   ясно показывают,  что  полной тайны  для  Горбачёва не было.  Но  Сергеевич тут же  возразил, что  это  неприемлемо.  .                                                                                                                        

                                               Когда   же  Михаил  Сергеевич  узнал,  что в город-герой  Минск  едут  также «ребятишки»   Бурбулис  и Шахрай, его большие подозрения  ещё сильнее  увеличились.  Бурбулис  ранее  подготовил меморандум  о том,  что  Россия  только теряет  на дружбе  с южными и другими соседями. 
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                                                             «  Тебя  Я  избираю, и ты будешь

                                                                  владычествовать  над всем,

                                                                   чего  пожелает  душа  твоя…»

                                                                                         (  3-Я  ЦАРСТВ   11-37)

                                                            Поскольку  Шахрай  и  Бурбулис  направлялись в Минск,  надо было срочно действовать.  И  Михаил  Сергеевич  решил дать  большое интервью  Украинскому телевидению. Он  рассказал,  как  в  Эстонии  разваливается  труппа  в театре оперы  и балета.  У самих эстонцев  не хватает людей, чтобы порхать по сцене  и заливаться ариями.  Театр  кончился.  Телезрители были растроганы до слёз- «птички жалко».

                                                            А если  кто надумал  уходить-  получит  вопрос  с границами.  Ведь раньше все границы  устанавливали  практически  сельсоветы. Это было потому, что  никого  границы  не интересовали.  А сейчас это будет  самый  тяжёлый вопрос.  Например,  Липецкой области  раньше  совсем  не было  как таковой.  А  потом она появилась.   В пятьдесят четвёртом году  Крым  случайно оказался  на  Украине. Это хорошо  или это плохо?  Так это- как для кого.  Раньше это было нормально – потому что была одна страна.  Раньше таких вопросов у нас не возникало.  А теперь такие вопросы могут появиться. .

                                                           До чего  мы, наконец, дожили, что  господин  Буш  в Америке  убеждает нас  сохранить  Союз, а мы не слушаемся   этих иностранных голосов  в таком важном деле.  

                                                         Горбачёв, конечно, понимает, что на  Украине  довольно много  разных  «самостийников». Но он  думает  так между прочим, что если всё же  Украина  пойдёт  по пути  разрыва, то развернутся  такие  движения…  Ситуация  в  Югославии  заставляет  глубоко  задуматься.  Ведь кто-то провоцирует  эти ситуации…    И можно так  нечаянно  наломать дров.  Возьмите,  например,  Прибалтику.  Там уже пошли  такие перекосы…  Ужас!..   Кошмар!...   Не надо забывать и о  Карабахе.  Ведь могут  КОЕ-КЕМ  быть  спровоцированы   какие-то силы  и в армии…  Надо особо  заботиться об армии – чтобы всё удалось спровоцировать.  Ведь это человек с ружьём – как пальнёт  по вашему суверенитету.  

                                                           А в  Беловежской  Пуще  собрались те,  кого уже тошнило от этих бредней.  Собраться вместе  первым предложил  Леонид  Кравчук. Ельцин привёз  поручение  от Горбачёва – договориться о  Союзном договоре.  В первый день  ничего не  решали  - имел место  только  хороший  совместный ужин.  На другой день  сели за стол переговоров.  Первым  взял слово  российский Президент.  Он сообщил, что имеет  поручение  Горбачёва  о  Союзном  договоре.

                                                               Но тут  украинский  Президент  возразил.  Он сообщил, что на  Украине  положение  основательно  изменилось.  Состоялся  в  республике  всенародный  референдум -  и вот,  читайте  его  результаты.  Леонид  сам стал зачитывать  итоги  голосования  по отдельным областям  республики. Борис был сильно удивлён.  Он взял в руки  посмотреть отчёты о голосовании. Он видел,  что не было  ни одного региона  против  полной независимости  республики.

                                                         Кравчук  предложил  полностью  отказаться  от схемы  старого  Союза.  Бурбулис сказал, что по этому вопросу  у них тоже есть  какое-какие домашние заготовки.  Московские  юристы  забеспокоились  о том,  что необходимо  собирать  всех, кто  подписывал  Союзный договор. И это будет не три республики, а намного  больше республик. Леонид  Макарович  нашёл быстрый ответ.  Россия,  Украина  и Белоруссия  стояли  у истоков  Союза.  

                                                            Когда,  наконец,  подписали  Соглашение, все стали думать -  как об этом  сообщить  в  Москву.  Надо было звонить  Союзному  Президенту.  Ельцин  заявил, что сегодня разговаривать  с Михаилом  он не хочет  и не будет. Тогда все предложили  это сделать  белорусской стороне – чтобы  и у этой стороны  появилась  конкретная работа , кроме совместной выпивки.  А пока эта  «сторона»  с большим трудом  «дозванивалась»,  Ельцин  уже позвонил  «другу  Бушу».  Президенту  Бушу  следовало  немедленно  доложить  о  «проделанной работе».  Ельцин  был обязан   своим  местом тем же хозяевам,   что  и Горбачёв.

                                                           Через  некоторое  время   ответила  Москва.  Горбачёв,  узнав  о беловежских соглашениях,  повёл себя  менее  спокойно, чем  Буш.  Он гневно  вопрошал, как они могли там в обход закона  принимать  такие ответственные решения.  После  такого  форменного  разноса  стало как-то  неспокойно.  У  Ельцина  противно  заныло  под мышкой.  Почему-то  ему стала  вспоминаться  «Матросская  тишина», куда усаживают всех  возможных путчистов.  Неожиданно  у него снова появилось  сильнейшее желание  говорить  с Москвой.  Но  звонить  Михаилу  было уже неудобно.  Тогда для отвода души   а также  и на всякий случай  Борис  заказал  министра обороны  Шапошникова. Это был  «маститый»  военачальник, знающий толк  в новой демократии.  Борис  Николаевич  рассказал  военному  силовику  о  Беловежском соглашении, и также рассказал  о  неприятной реакции  Михаила  Сергеевича. .

                                                          «  Но  некое  страшное  ожидание  суда

                                                                    и ярость  огня, готового

                                                                     пожрать  противников»

                                                                                  (  ЕВРЕЯМ  10-27)

                                                       «Беловежцы»   разъехались  по своим столицам.  А наутро, в пол-восьмого,  в Киев  уже звонил  Горбачёв. Он грозно спросил  у  Леонида  -  что вы там  придумали ? У меня за спиной!  Даже в известность не поставили!  У вас хоть совесть есть  какая-то?   Леонид  осторожно оправдался, что мы вам сразу  позвонили, а решение  родилось  во время  самой встречи  в порядке импровизации.  И все журналисты знают обо всём.  И  Бушу тоже  позвонили как положено
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                                                       Но это было ещё не оправдание.  Сергеевич  продолжал  пристрастный  допрос  :  «  Я спрашиваю- почему без меня?  Почему не  в Москве? Как вы могли- без меня?».  Леонид  Макарович  немного пришёл в себя.  Он  деликатно  ответил, что  если бы они  сначала  посоветовались  с Горбачёвым, то  никакого  разумного  документа  не приняли бы.    Леонид бил ниже пояса- он перешёл на голую правду   впервые за годы  перестройки.

                                                      В общем,    Михаил  объявил,  что  Кравчук  должен  как член  Совета  Федерации  срочно  прибыть  в Москву.  Соберутся  все отечественные  президенты  и председатели   и ещё раз  вместе  обсудим в духе гласности  этот вопрос.  Это же  вам не рядовое  дело!  Вы же посмотрите -  мир  содрогнулся.  Но  Леонида    как-то совсем  не волновало  «содрогание  мира».  

                                                     Девятого    д е к а б р я   Президент  Советского  Союза  созвал  всех своих  помощников на совещание. Он был  деловит  и бодр  -  никакой  растерянности  и паники.  Он полностью  владел собой.  На двенадцать часов дня  была назначена встреча  с Ельциным. А пока  не появился  Борис,  Президент  возмущённо  говорил, что пусть объяснят  они  всей стране, что  они там  натворили.  Он уже разговаривал  с южными  президентами- те   как настоящие южане  очень возмущены.

                                                  Десятого   д е к а б р я  к вечеру  в Кремле  собралось  новое совещание.  Перед этим  с утра  Президент  СССР  поехал  на встречу  с командующими  военных округов.  Он вернулся очень расстроенным.  Военные генералы  встретили его враждебно.  Разговора о деле не получилось.  Никто не хотел  нового  августа, никто не хотел новых подлых провокаций. Шапошников  уже дал  своё согласие  на переход  всего командования  под  эгиду   С Н Г. Горбачёва никто не хотел знать.  К  России отошла    вся правительственная связь.

                                                Один  из известных  «прорабов»  признал,  что остаётся  выступить  с заявлением  и сложить  оружие.  Держаться уже бесполезно.   Огромная страна  доведена  до нужной   кондиции   и  «готова к употреблению». Можно  только  ещё  поговорить  с Борисом  и пристыдить  его-  как это он  испортил  светлое дело  перестройки.

                                                           «   Ибо так суждено  было

                                                                 Господом,  чтоб исполнилось

                                                                 слово  Его, которое

                                                                  изрёк  Господь…».

                                                                                  (  3-Я  ЦАРСТВ    12-15)

                                              Получив полную   отставку,  Сергеевич  на досуге  вспоминал   грубые ошибки  своего  предшественника  Никиты  Сергеевича, повлекшие  такое же  внезапное падение  с пьедестала.  Оба  Сергеевича  ушли со сцены  громко и со скандалом.  За полгода  до  своего падения  дорогой  Никита  отправился   на открытие  Асуанской плотины, в которую было вбухано  немало советских миллионов. Держался он  развязно и  самоуверенно . В ходе беседы   с  представителем  Насера  Хрущёв  сказал,  что зря вы возитесь с этой плотиной.  Египтянам нужны  химические  удобрения – вот что  спасёт  их страну.  В это время  в  Советском  Союзе  ухватились  за минеральные удобрения.  И Никита поделился  секретами со своими друзьями. 

                                             Хрущёва  в знак  его личных заслуг (  за  «вбуханные» миллионы)  наградили  Ожерельем  Нила.  Расстроганный  Сергеевич  присвоил  звание  Героя  Советского Союза  сразу двум  «братским»  арабам -  Насеру  и маршалу  Ашеру.  Двадцать  дней  советский  лидер гостил   среди  Египтян. Через полгода  его недоброжелатели  заявят,  что стыдно и позорно  лидеру страны три недели  сидеть  в Африке.  Ведь все сразу догадаются, какая у них  нагрузка   в Кремле!  

                                            Обидели, однако,  и самого  вождя партии.  В центральной газете  египтян  в рассказе о  визите  советского гостя  его назвали  «простым мужиком».  Хозяева  оправдывались, что он сам  как-то  в своей длинной речи  называл себя  хорошим мужиком.  Но товарищ  Хрущёв  строго отметил  арабским товарищам, что одно дело пошутить в разговоре, и совсем  другое дело-  газетная статья.  

                                                 «  А ты  что  осуждаешь

                                                       брата  твоего?

                                                      Или  и ты, что  унижаешь

                                                       брата твоего?...»

                                                                  (  РИМЛЯНАМ  14-10)

                                               Очень сложным  оказался  германский вопрос.  Запад  не признавал режим  Ульбрихта. В стране не хватало рабочих рук,  и Ульбрихт  попросил Москву  прислать ему  несколько вагонов  советских рабочих.  В Кремле  возмутились этой просьбой  - только  Гитлер  использовал  наёмный труд.  В  Г Д Р  делали продукцию  на советские дотации  и продавали  по низким ценам.  А хитрые западные немцы  массово  скупали  эту продукцию.  Чтобы с этим бороться,  Ульбрихт  предложил  поставить в Берлине  большую стену.  В  Москве  сразу же отвергли  это дурацкое предложение-  ведь весь мир будет смеяться.  

                                               Надо было иметь  информацию-  и  Хрущёв  в большой тайне поехал  в Берлин.  Сразу после  победы в сорок пятом сюда приезжали  тайно  Молотов  и Берия –    тогда  ходили упорные разговоры  о   любовных способностях берлинских дам.  Сейчас  Никита поехал с другой целью – и он  не выходил из машины  в поездках по городу.  Возводить  стену было рискованно  - могли  сильно среагировать американцы.  И  Хрущёв  приказал  сначала  строить  частокол  с колючей проволокой  и следить  за реакцией  Соединённых Штатов. Когда увидели, что  в Вашингтоне всё спокойно,  поступила команда  перейти на бетон.

212.

                                                                       Когда   Сергеевич  гениально предложил  разделить партию  на городскую и сельскую,  в  Кремле  никто не осмелился  писнуть против этого.  Такой  «писк»  раздался  из Минска.  Кирилл  Мазуров громко заявил, что  Ленин  всегда  отстаивал  единство партии.  Но  Мазуров   плохо читал  Ленина.  По  заданию  Хрущёва  кремлёвские  борзописцы  быстро нашли работу  Ильича, где  было сказано, что экономические задачи партии  должны стоять выше политических.  Мазурову  было далеко до кремлёвских борзописцев.  

                                                                      Когда  какие-то  «круги»  пошли  «по воде»,  Первый  поручил  товарищу  Микояну проверить, что за  «мышиная возня» появилась  в Кремле.  Но  Микоян  не воспринял всерьёз эту угрозу.

                                                                       В   и  ю  л  е   месяце  Первый  Секретарь  на Пленуме ЦК  заявил  ошарашенным  членам  Президиума, что в октябре он предложит  большую реформу  сельского  хозяйства, что  капитально перестроит  всю науку в стране, что пересмотрит  все планы по экономике.  Но самое  страшное,  он собрался  хорошенько почистить кадры в высших эшелонах власти.

                                                                       В  о к т я б р е  собрались  обсуждать  «сельское хозяйство».  Хозяин Кремля отдыхал на юге.  Позвонить на юг предложили  Подгорному.  Но тот сказал, что только вчера звонил  Первому, и новый звонок вызовет подозрения.  А первый  звонок  мог открыть  дорогу к шапке  Мономаха. Брежнев тоже  сильно боялся.  Семь лет назад  в ходе подобных разборок  он   потерял сознание и рухнул на пол. У него и теперь  от страха  посинели  губы.  Но он подошёл к телефону  и позвонил.

                                                                       Взволнованный  Ильич пролепетал, что  все ребята  собрались  по записке  Никиты  Сергеевича.  Тот ответил,  что посоветуется  с Микояном.  Положив трубку,  Леонид сказал товарищам,  что  Хрущёв заявил – два дня  побыли без меня,  и уже обгадились.  

                                                      «  Ибо  Писание  говорит:

                                                           « всякий  ,  верующий  в  Него,

                                                           не постыдится».

                                                                              (  РИМЛЯНАМ  10-11)

                                                                А вот   влиятельный  Шелепин   сам себе  придумал  лишнюю  историю.  Он объявил войну  некоему  «писателю»  Синявскому.  Этот Синявский  пописывал  грязные статейки  и передавал их на Запад.  Писатель из него был такой же, как  и из  Буковского.  Но Шелепину  не понравилось,  что тот печатается  за рубежом.  Шелепин  хотел показать, до  чего  довели страну   хрущёвские либералы. Но операцию  провели без  санкции  партийного руководства.  

                                                                      Через   год-другой  на  Пленуме  Центрального  Комитета партии  выступил  столичный партийный  лидер  Егорычев.  В печати сообщение было скупым.  Он заявил,  что следует  детально  проверить  состояние  обороны  страны, которое  вызывает  большое  опасение.  Это очень задело  Устинова,  который за всё за это отвечал.  В Кремле догадались, что это был сигнал  к открытому  выступлению, который оказался  слишком плохо  спланированным.  Уже через несколько  дней  Егорычев  паковал  чемоданы для  поездки послом  в небольшую страну.

                                                                    А Шелепина  пригласил для разговора  дорогой  Леонид  Ильич.  Он деловито сказал, что партия должна  всемерно  укреплять  родные профсоюзы, и поэтому  есть мнение  направить Шелепина  Председателем  ВЦСПС.  Предложение было принято за неимением других  

                                                           «  Как  же  ты,  уча  другого,

                                                                не учишь  себя  самого?».

                                                                                 (  РИМЛЯНАМ  2-21)

                                                                  Прошло время,  и  Ильич  решил  одним рывком  закрепить свои лидерские права. На  Пленуме  ЦК  он выступил  с большой речью, которую подготовили ему  самые близкие  помощники.  Генсек  резко отозвался  о плохом состоянии дел  в экономике страны.  Он  яро критиковал многие государственные органы.  Для  большинства  членов  Политбюро  эта речь явилась громом среди ясного неба. Все уже  стали привыкать  к некоторой стабильности,  а  Леонид  вдруг  сделал  весомую  заявку на своё  главенство. Это были рецидивы сталинизма.  Особенно  был поражён  Михаил  Суслов.  Он  был близок  к Леониду,  и все главные дела  они обсуждали сообща.  «Одиночная»  заявка  Брежнева его  поразила.  

                                                                  Выступать  единолично  было некрасиво.  И  Михаил  уговорил  Мазурова    и   Шелепина  совместно  подписать  «записку» с критикой  брежневской речи.  В этой «записке»  речь Брежнева  трактовалась  как  политически ошибочная. Решили обсудить эту «записку»  на очередном  Пленуме  ЦК.  Леонид  сильно переживал в эти дни.  Вроде бы   всех  «недовольных»  уже поубирали  из Кремля под разными предлогами,  а тут  Суслов  подкладывает  «свинью». Тогда  Леонид  Ильич  отложил  все партийные текущие дела  и направился  в  Минск  на большие военные маневры  под руководством  министра  Гречко.  С собой он взял только самых доверенных лиц.  В Минске  в ходе   военных маневров  Леонид много общался  с министром  Гречко, и другими военачальниками.  Было видно,  что  генсек  сильно интересуется этими маневрами, и военные чины  обещали ему свою  поддержку   « в случае чего». По возвращении  вождя партии  в столицу  товарищ  Суслов  отозвал свою  «записку».

                                                                 «  … Вот,  полагаю  в  Сионе

                                                                     камень  преткновения   и

                                                                     камень  соблазна»

                                                                                 (  РИМЛЯНАМ  9-33)
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                                                               В  памятном   о к т я б р е  шестьдесят четвёртого  большую роль сыграл  Дмитрий  Полянский. Он во всём помогал  Ильичу  и активно  участвовал в заговоре.  Но с годами положение изменилось.  Дмитрий заметно сбился с нюха.  Он написал письмо  о том,  что  бесконечные  награждения  в Кремле  становятся  неприличными и смешными. Он передал письмо  Брежневу.  Последний дружеский  тому объяснил,  что это  решает не он, а так решает  наше  Политбюро.  Через некоторое время  Дмитрий  передал  Леониду  ещё более нахальное письмо. В письме  утверждалось,  что Брежнев  окружил  себя  своими людьми, не слушает других членов  Политбюро, возрождает культ личности. Это уже было через меру приличного.  И  скоро выяснилось, что  в Японии  давно пустует  место  советского посла.  

                                                                 «  Над нами,  которых

                                                                      Он  призвал  не

                                                                      только  из  Иудеев».

                                                                                 (  РИМЛЯНАМ  9-24)

                                                             С  течением времени  Леонид  Ильич  захотел  ещё стать  Председателем  Совета  Министров.  После смерти  Сталина  эту должность  занимал  Маленков.  Этот вопрос стал  подробно обсуждаться  с другом  Брежнева  Николаем  Подгорным.  Подгорный стал говорить,  что именно  за совмещение  этих должностей  они грозно  осудили  Хрущёва.  Но  Леонида  это  не волновало- желание было сильнее.  Подгорный  стал проводить  работу среди  других  членов  Политбюро по подготовке  нового  премьера.

                                                              Однако  всё же  Подгорный  сумел убедить  своего  «начальника», что  в  Совете  Министров  надо очень много работать, и лучше не лезть  в этот Совмин.  Он убедил  Брежнева на свою голову.  Брежнев  решил занять место  Подгорного. Косыгину сильно повезло.  Значительно меньше повезло  Подгорному.

                                                                 «  Ибо  всё  из  Него,  Им   и  к

                                                                       Нему.   Ему  слава  во веки».

                                                                                      (  РИМЛЯНАМ  11-36)

                                                          Вдруг откуда ни возьмись  началась  дискредитация  товарища  Подгорного. Такое случайным не бывает.  Работал специальный  «сценарий», ранее  уже проверенный.  В один прекрасный день  на Пленуме  ЦК  вдруг  поступило предложение  совместить  в одном  уважаемом  лице  пост  Генерального  Секретаря  ЦК  и  Председателя  Президиума  Верховного Совета.   С  Подгорным  об этом  никто никогда не говорил. Здесь же на месте  Николая  исключили  из состава  Политбюро.  Главным недостатком  в его работе  было то,  что на его место  пришёл  «выдающийся деятель  современности».

                                                    ЦЕНА ОКТЯБРЬСКОЙ РЕВОЛЮЦИИ

                            Меньшевистский  лидер  Потресов  в своих мемуарах  поражается  личностью  Ленина. Он пишет, что никто  не умел  так  заряжать  людей  своими  необычными планами, как этот  такой  невзрачный  и грубоватый  человек, не имевший  никаких данных, чтобы  быть  обаятельным.

                                                                      «  А иные  говорили:  это пророк,

                                                                           или  как  один  из пророков».

                                                                                                (  МАРК  6-15)

                                                                 Ни  Плеханов  и ни Мартов  при всём своём старании  не обладали  секретами  Ленина  гипнотического  воздействия  на людей.  Только  Ленин  заранее  представлял себе, какими  будут  дальше  события. У него была непонятная  для других  вера  в самого себя,  в своё очевидное лидерство.  Во внешности Ленина  не было ничего, что  вызвало бы  гипнотическое  воздействие.  Причины этого  надо было искать  в других местах.  Кое-кто  нашёл эти места, хотя  далеко и не сразу.  Маленького  роста, приземистый  и лысый, Владимир  напоминал  собой  простого  калмыцкого  крестьянина. Особо выделялись  его глаза-  пронизывающие  и хитрющие.  В этих своих качествах  он чем-то  загадочно  напоминал  своего родного земляка  Сашу  Керенского, который тоже  родился  22  апреля.  Через  семьдесят пять лет  после революции  так же загадочно  и мудро  будут напоминать друг друга  деятели  «нового  мышления».  Только самые проницательные  будут  приближаться  к разгадке  секретов  всех этих  «хитрющих  калмыков».
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                                                         «  И сказали  Ему:  скажи нам,

                                                              какою  властью  ты  это

                                                              делаешь, или кто  дал тебе

                                                               власть  сию?».

                                                                                 (  ЛУКА  20-2)

                                                               Особый стиль  имели и  ленинские  сочинения.  Они содержали  массовые  ссылки  на теорию  марксизма, но сами эти работы  к марксизму  почти не имели  отношения.  Всё сводилось к вопросу о том, как делать революцию.  Другие этого  не знали. Во всех ленинских работах  сквозит  полная уверенность, что  революция  произойдёт, и что  он  будет ею  руководить.  Ленин  абсолютно  верит  в революцию  также, как  Керенский-  в демократию,  а Горбачёв -  в  необратимость  перестройки.  .

                                                     «  Если  любите  Меня,

                                                          соблюдите  Мои  заповеди»

                                                                               (  ИОАНН  14-15)

                                                            На траурном митинге   26  января  1924 года  Сталин  дал слово  выполнить  ленинские заповеди. И он же предложил  забальзамировать  тело  Ленина. Идея бальзамирования  была высказана  в  1923 году, при живом  Ленине.  Сожжение тела умершего   не соответствовало русской традиции.  Если будут мощи святого -  тогда будет и святое почитание.  .

                                                           Троцкий возразил, что бальзамировать  Ленина  означает  под красным флагом  продолжать  церковную практику  поклонения  мощам святых.  Ещё резче высказался  Бухарин.  По его словам,  делать  из  Ленина  индийскую мумию  будет оскорбительно  для его памяти.  

                                                           За несколько лет до этого  началась другая увлекательная история.    В е с н о й 

1 9 1 5   года  царский министр  Маклаков  направляет царю тайное донесение. Маклаков сообщает, что  явственно чувствует  замаскированные течения  в отечественной интеллигенции, и слишком хорошо  осознаёт  значение и смысл этих течений.  В   российском парламенте  поднялись большие крики и вопли, и Маклаков  под большим давлением  был отправлен  в отставку.

                                                   «  Берегитесь, чтобы  не

                                                        забыть  вам  завета».

                                                                       (  ВТОРОЗАКОНИЕ  4-23)

                                                      В начале   февраля   1 9 1 7 года  император  Николай  даёт распоряжение  ранее уволенному Маклакову  подготовить  манифест  о роспуске  парламента  как ненужной  пустой  говорильни, ничего не дающей стране.  Нельзя было дальше терпеть осиное гнездо.  В составе  Государственной  Думы  кадеты  и октябристы  образовали  так называемый  Прогрессивный блок.  

                                                      Многие генералы   (  Алексеев,  Рузский,  Гурко)  в процессе  своей  политической  деятельности  стали  убеждаться  своим генеральским умом, что правящий режим  находится  в состоянии  «застоя».  

                                                       Годом раньше  состоялась  тайная встреча  вожаков  «Прогрессивного  блока», на которой  обсуждался  дворцовый переворот.  Планировалось  сместить  Николая  Второго  и заменить его  малолетним  наследником  Алексеем.  Многие из генералов  примкнули  к заговору, так как юный  Романов  обеспечивал  преемственность  власти.…

                                                           «  Зачем же  вы  и  по

                                                               самим  себе  не судите,

                                                                чему  быть  должно?».

                                                                           (  ЛУКА  12-57)

                                                      Они  думали, что после  отречения  Николая  Второго  и объявления  «гласности»  в стране  польются  молочные реки.  Милюков  и  Гучков   заветно мечтали  о конституционной монархии  во главе  с юным  Алексеем. Такие же  «гучковы»  истово  рвались  реформировать  партию   на основе  «ускорения»  после проникновенных задушевных  речей   последнего генсека…

                                                       В середине месяца  император  поручает  генералу  Гурко  прислать в столицу  надёжный  полк  для обеспечения порядка.  Генерал  не исполняет приказ.  Император не знает, что идёт  умышленный саботаж.  В столице начинаются волнения,  а военные  ничего не докладывают.  Из-за  полной дезинформации  Николай  не осознаёт  размеры выступлений.  Двадцать седьмого  февраля  Николай  и не думает  отрекаться от престола. В столице беснуются пьяные толпы, но их можно разогнать  в обычном порядке.

                                                       И тут  депутаты  Госдумы  решают образовать  свои органы власти.  Создаётся мнение, что  какая-то невидимая  мощная сила  играет этими депутатами.  В состав  Временного  комитета  входят  все известные фамилии   -Гучков,  Львов,  Милюков. Они хотят  усовершенствовать  монархию.
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                                                        Обманутые генералы  спокойно позволяют  депутатам  свободно собраться в столице и при действующем царе  объявить себя властью.  Эти  «воеводы»  все свои надежды  связывают  с малолетним  царевичем  Алексеем  при опекунстве  князя  Михаила.  Ведь Михаил не должен подвести. Генерал  Алексеев  получает личное задание  оказать давление  на  Николая  с целью  заставить  его  отречься от престола. .
                                                         Спикер  парламента  Родзянко  направляет царю телеграмму.  О каком-то отречении  от власти  в ней нет ни слова. Спикер  просит царя  прибыть в Питер  и навести порядок в городе.И сразу  спикер  шлёт телеграмму  генералу  Рузскому  и  сообщает, что вся власть перешла  к  Временному комитету, и что генерал  должен убрать все войска, направленные  к Петрограду.  

                                                               «  Он говорит  им:

                                                                   а вы  за  кого

                                                                    почитаете  Меня?».

                                                                             (  МАТФЕЙ  16-15)

                                                          Выступая   в  «прожекторе перестройки»,  Милюков  радостно  объявляет, что отныне  князь  Михаил  будет  регентом, и все  дела скоро  наладятся,  а  во  «Взгляде»  группа   самых настоящих сопляков  показывает  новую светлую демократию.  

                                                           Второго    м  а  р  т  а  к царю   прибыл  генерал  Рузский.  Он стал товарищески объяснять императору, что в интересах общего дела  надо отказаться от престола.  С таким же  деловитым  видом  генерал  Руцкой  летал  в  Форос  для спасения страны  от группы  озверевших извергов  из партийной верхушки.  Невидимый  великий режиссёр  умело  перевернул понятия, и с целью  спасения страны  начинается  оглушительный  развал  страны.  Рузские  и руцкие  всегда найдутся.

                                                            Военное окружение  императора  создаёт  у Николая  иллюзию, что якобы  вся страна  желает  его  отречения.  Именно  военным  император  доверял больше всего.  .

                                                           Николай подписывает  своё отречение  в пользу  сына  Алексея.  Так требует его величество закон-  только  Алексей  является  законным  престолонаследником.  Регентом становится  князь  Михаил.  Однако этот манифест  блокируется  и почему-то  не печатается  в самой  «свободной»  стране в мире. Этот манифест противоречит  сценарию  пьесы.  Если  малолетний  Алексей  станет императором – сразу сорвётся  весь спектакль.

                                                          Вечером  второго   м а р т а   к царю  прибывает  представительная делегация  «прорабов  перестройки». Имеет место бурный разговор. Этот разговор  должен определить судьбу страны. Передача  престола  брату  Михаилу  грубо нарушает  закон о престолонаследии.  Николай отлично знает это.

                                                          «  И  предаст  их тебе  Господь,

                                                               Бог  твой, и поразишь  их:

                                                               тогда  предай  их  заклятию».

                                                                                 (  ВТОРОЗАКОНИЕ  7-2)

                                                          В ходе  продолжительного  разговора  царю стали  усиленно  напоминать, что его сын  Алексей  страдает  гемофилией.  Сама эта болезнь  совсем не устраняла  прав  на царский  престол, но на  отцовские  чувства  эти слова  били сильно.  Более того,  царю  стали говорить, что  якобы  при передаче  власти  Алексею  бунтовщики  станут убивать  Романовых.  Это был наглый  блеф, но царь не  владел  достоверной информацией.

                                                             В результате  этого  тяжёлого разговора  Николай  был вынужден  отречься  в пользу  своего  брата  Михаила, что было противозаконным.  Такое решение вопроса  порождало нелигитимную связь.  Но  прерванная законность  власти  иногда  оказывается полезной.  Она создаёт прочную базу  для  перманентной  смуты, для новых импульсов перестройки.  

                                                           Спикер парламента Родзянко  призывает  всех министров  и капиталистов  на полную  ликвидацию  проклятой монархии.  Вместо прогнившей монархии  будет, наконец, республика.  Военные генералы из наиболее  честных  сильно встревожены—так мы не договаривались!  Генерал  Рузский  уже  рассылает  манифест  о воцарении  Михаила  Второго.  Но  Родзянко  просит генерала  пока этот манифест  широко не объявлять.  Рузский  крайне удивлён.  Однако  Родзянко  доверительно  как старому другу  ему говорит,  что,мол, при объявлении  этого манифеста  в Петрограде  вспыхнут большие  восстания.  Большая  деза продолжает свою продуктивную работу.  

                                                       Этим  прорабам  нужно было  какое-то время  для обработки  теперь уже князя  Михаила.  Лидер  кадетов  Милюков  уже начинал выходить из игры. Он напоминал  старичка  Громыко, который потешился  перед пенсией  красивой должностью  из рук  Михаила, а на прощание  бодрячески  прошамкал, что  звезда социализма  будет светить. Первые отработанные  ступени ракеты  вырабатывали свой запас  и сбрасывались в сторону.
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                                                       Заговорщики  позвонили  Михаилу  Александровичу  и договорились о встрече.  У них был  к  Михаилу  мужской разговор.  В ходе  обсуждения вопроса  они использовали  прямой обман.  Они представили дело так, что  в целях обеспечения стабильности  в стране  Михаил  должен  ПОЛУЧИТЬ  царскую  власть  от  Учредительного  Собрания, а до созыва  Учредительного  Собрания, пока  в Петрограде  бушуют  беспорядки, власть временно  возьмёт на себя  Временное  правительство. Само название этого  правительства   ясно говорит о том,  что оно не претендует  на постоянный захват власти, а только немножко  посидит  до созыва  долгожданного  всеми ожидаемого  Учредительного  Собрания.  А  это  Собрание  можно будет собрать   сразу после окончания войны, а война,  в свою очередь,  вот-вот должна  закончиться.  Таким образом   речь вовсе не идёт   о каком-то  малейшем ущемлении  царских прав  князя  Михаила- просто  надо  немного  посидеть и подождать  « в целях дальнейшего  урегулирования…».  Понятно  каждому истинному демократу, что в условиях мировой войны  нецелесообразно  собирать  Учредиловку, и только поэтому  уважаемый  Михаил  Александрович  обязан  подождать.  Если же сразу  в настоящее время  Михаил  займёт  свой императорский пост, то мало ли кому придёт в голову  оспаривать  его  права   в связи  с  грубым  нарушением  прав  законного  наследника.  А вот когда  самое законное  в мире  Учредительное  Собрание  утвердит  Михаила  царём  «всея  Руси», тогда его царство  будет  не менее  правомочным,  чем и  цесаревича  Алексея. 

                                                      После этой  «исторической»  встречи  было официально объявлено, что великий князь  Михаил  заявил,  что примет  трон  только  по просьбе  Учредительного  Собрания  для обеспечения  легитимности  его царства.  Игра в перевёртыши продолжалась.  Демагогия  и шантаж  делали своё дело.  Князь Михаил позволил  убедить его, что поскольку  закон  о престолонаследии  нарушается, то для  восстановления  этого очевидного дефекта  Учредительное  Собрание  даст  ему  карт-бланш, а в условиях войны  это собрание  собраться  не может.  

                                                     В  начале    м а р т а   в заграничных столицах  стали  раздаваться  восторженные  отклики  о ярком политическом  даровании  господина  Керенского.   Все однозначно отмечали,  что это человек  неукротимой энергии, большого характера, прекрасный оратор. В полную противоположность   тупым  царским сановникам  он свободно беседует с народом, подвезенным на   повозках,  знает их потребности, легко решает  многие  важные вопросы, уверенно  смотрит в завтрашний день.  У него явно было  на голове  пятно судьбы. С таким   ГОСПОДИНОМ  ХОРОШИМ  Россия быстро стряхнёт  с себя  все остатки  «проклятого  прошлого»   , и устремится   в  «непроклятое  будущее».   .

                                                      «   Что это  за  новое учение, что

                                                            Он  и духом  нечистым

                                                            повелевает  со властью,

                                                            и они  повинуются  Ему?».

                                                                               (  МАРОК  1-27)

                                                      Конечно,  всем подряд  не понравишься.  Об этом пишет   и марксистская  диалектика.  Генерал  Краснов  органически  и с первого дня  ненавидел  Керенского.  Он заявлял, что  « всё мне было  в нём  противно  до  ГАДЛИВОГО  ОТВРАЩЕНИЯ».  Но ведь   и  в  памятных  восьмидесятых  те же  Романов,  Щербицкий   гадов не любили  до отвращения.

                                                      Пока  новый император  Михаил  стал ждать  созыва  Учредительного  Собрания, Керенский   выпустил  приказ  о демократизации  армии.  Свободно  выбирать  директоров заводов  начали  не в восьмидесятые – идея появилась немного раньше.  Так как офицеры  олицетворяли собой  вчерашний день  и  уродливые  «застойные явления», им запрещалось грубое обращение с солдатами.   Приказ опубликовали  Первого  марта, когда  Николай  ещё был императором, но в любом  большом спектакле  бывают  накладки. Лучше раньше,  чем никогда!   .

                                                       Через несколько лет   товарищ  Сталин  должен был  заявить о  своём лидерстве.  Ленин всю жизнь  писал  статьи и статейки.  А у Сталина  была в его активе  только одна небольшая работа. И он готовит  небольшую книжку «  Об основах ленинизма».  Главное для него  в этой работе-  стратегия и тактика.  Сталин  восторгается  ленинской стратегией  после  ф е в р а л я    семнадцатого года. Он никак не может понять  своим грузинским умом, откуда  Ильич  всё знал  наперёд.

                                                         Против  сталинской работы   резко  выступил  Троцкий. Он указал,  что нельзя  Ленина  раскроить  ножницами  на отдельные  цитаты.  Для Ленина никакая формула  не довлела  над  действительностью.  Ленин брал действительность  как инструмент  для своей операции.  Ленин всегда держался  политики крутых поворотов.  Ленин никогда не связывал себя  никакими процедурами.  

                                                       Получив известие  об отречении  Николая  от власти,  Ленин  рвётся домой.  Всю жизнь  он талдычил  о революции, а её сделали другие люди. Выехать  из  Швейцарии  было сложно—это может подтвердить  известный профессор  Плейшнер. 
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                                                 «  И искали  схватить  Его,

                                                      но никто  не наложил  на него

                                                      руки, потому  что  ещё

                                                      ни  пришёл  час  Его».

                                                                     (  ИОАНН  7-30)

                                                       Временное  Правительство  опубликовало  своё сообщение  о том, что если  кто из русских  проедет  сейчас через  Германию, то будет обвинён  в государственной измене. Публикация была  очень правильной—нечего разъезжать  по вражеской стране.  Сталин тоже  таких давил бы  без суда и следствия.  Но это объявление было дано совсем с другой целью. Кроме  «ленинцев»  из Женевы, никто и не собирался  ехать  к немцам в гости. Необходимо было   заранее  обосновать  операцию. 

                                                      Впоследствии  всякого рода  очернители истории  стали  утверждать,  что якобы  Ульянову  предложили  «сделку века».  Всякого  рода   злопыхатели  и недоброжелатели  жалко указывали,  что якобы  Ильич  по сделке  должен был организовать революцию, для чего давались большие деньги,  всякое содействие  и экспрессный  вагон со всеми  удобствами.  

                                                      В  Стокгольме  Ленин  и все его друзья  идут  в русское  генеральное  консульство  и свободно  получают документы  для проезда  в Россию.  Шведы  отлично знали, откуда прибыла эта группировка  «товарищей».  Но документы  выдаются без заминки.  

                                                      На  Финляндском вокзале  их встречал  почётный караул.  Радостный  Ильич  толкнул  речь, в которой  призвал всех  к насильственному  свержению  действующей  власти  ( !!).  В мирное  время за это есть  статья в уголовном кодексе, а в условиях войны  такое – на грани расстрела.  

                                                       А в это время  товарищ  Троцкий  из  далёкой  Америки  горячо рвётся  в  Россию.  По дороге  его арестовали. Это была ошибка  НЕЗНАЮЩИХ  лиц.  Вскоре последовало освобождение.  Лев  Давыдович потом писал,  что так  и не понял  закулисную механику  его ареста.  Давыдович не зря удивлялся—его никто не должен был арестовывать.  Произошла небольшая  досадная накладка--  к каждому столбу  своих людей не приставишь.  !

                                                «  И дивились  учению  Его,  ибо

                                                     слово  Его  было  со  властию».

                                                                 (  ЛУКА  4-32)

                                                      В рамках  телепроекта  «Куклы»  Ленин  публикует   свои  Апрельские тезисы.  Эти тезисы  по книжным учебникам проходили  как выдающееся  развитие марксизма.  Но, к сожалению, в самой партии  их встретили  крайне враждебно.  Один только  бедный  Троцкий  везде заявлял,  как важны и как  нужны эти  тезисы.    На партийном собрании  Петроградского  Комитета  почти все  товарищи  отвергли эти тезисы.  Товарищи сочувственно  переглядывались между собой – мол,  засиделся   Ильич  за границей  сверх должного. .

                                                    Затем  Ильич выступил  на большом собрании  социал-демократов. Его встретили  открыто враждебно.  В адрес оратора  сыпались насмешки. 

                                                   Но  Ильич  абсолютно не расстраивался.  Он имел  неплохую  сумму денег, и мог  отметать в сторону  непонятливых  и занудливых  соратников, и набирать  в свою команду более   согласных простачков.  

                                                  Ильич  должен  убедить  своих   близких  товарищей по партии, что сейчас не время дискутировать  о целесообразности революции, что  у  Ленина  время – «цигель-цигель».

                                                           «  Вот,  мы оставили  всё  и

                                                                последовали  за  Тобою,

                                                                 что же  будет  нам?».

                                                                          (  МАТФЕЙ  19-27)

                                                    А  тем временем   в печать  просочились  материалы  о том,  что  Ульянов  приехал  из Германии далеко не за свои деньги.  В печати  были представлены  некоторые  финансовые  документы.  Министр юстиции  был этим фактом  крайне возмущён. Это был  досадный прокол  - как у того же  Штирлица.  Сам маршрут  следования  Ульянова  через  Германию  уже вызывал  большие вопросы.  Керенский не должен был  допустить  утечку  информации.  На заседании  Правительства  несносный  Милюков  вплотную  поднял вопрос  о больших подозрениях.  И тогда   Фёдорович, чтобы  спасать  положение, решительно  запротестовал  против  очевидной  «клеветы на русскую  революцию».  В своём негодовании  Александр  даже  сразу подал  в отставку.  Это был красивый театральный  жест  - ведь пьеса  играется в театре. .

                                                 Но консерваторов  в  Петрограде, к сожалению, хватало.   Целеустремлённо  и умышленно  они запускали  в действие  «механизм  торможения».  Это были настоящие  «тормоза».     Перестройка  имела в запасе  несколько лет,  чтобы  в органах  гос.безопасности  трудились  крючковы.  В суровом семнадцатом  на такие дела   времени не хватало.  И русская контрразведка  старалась  по старинке  работать на свою Родину – у них не было своих шапошниковых.        
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                                                    Министр  юстиции  Переверзев  тоже оказался нахальным типом.  Он  поддержал  сотрудников  контрразведки и настаивал  на немедленном расследовании.  Он мешал  Керенскому, как Богданов-Ленину. Этот юрист  «старой закалки»  был безнадёжным педантом.  Через голову родного  правительства  министр  направляет  в печать  очевидные данные  о шпионских связях   « гениальных революционеров».  Но родное  правительство  тоже  зря хлеб не ело.  Оно немедленно  запрещает  публикацию  в печати  любых сведений, порочащих  светлое имя  Ленина.

                                                      «  И никто  не мог  отвечать  Ему

                                                           ни слова,  и с того  дня

                                                           никто  уже не  смел

                                                           спрашивать  Его».

                                                                         (  МАТФЕЙ  22-46)

                                                  Правительство  объявило,  что следует  воздерживаться  от печатания  сенсационных  материалов, поскольку  они всё же  не до самого  конца  проверены.  .

                                                 Несмотря  на прямое вмешательство  правительства, вышла   всё таки  досадная  промашка.  Газет было так много, что одна из них  пустила  материал в печать.  Это уже было  сверх разумных пределов.  Видный   большевистский  деятель  согласно публикации  обвинялся в немыслимых грехах.  Правительству  было крайне неудобно перед  Ильичём – ведь  у того такая подкупающая улыбка, и его так любят  дети  и трудящиеся всех стран!  Ещё  неудобнее  было  перед  Лондоном.  В день появления  в газете позорных материалов  министр  Переверзев  полетел в отставку.  С такими министрами  новой  России  не построишь..

                                                           Во Временное  Правительство подбирались  самые надёжные  министры, но  на  «первом этапе  перестройки» без проколов нельзя было обойтись.  Ближе к осени  заволновался  бывший министр  промышленности  Коновалов. Ещё в мае месяце  Коновалов стал  паниковать  о том,  что правительство  ничего не делает  по спасению страны.  Этот самый  министр  напоминал собой  Егора  Лигачёва, стремившегося  «чертовски поработать».  Егор  абсолютно не хотел понимать, что   Михаил  чертовски  обязан ничего не делать.  Коновалов договорился до того, что Россию ведут  к катастрофе  те, кто прикрывает свою сущность  демагогическими лозунгами.  

                                                  « Народ  наглый, который  не

                                                      уважит  старца  и  не

                                                       пощадит  юноши».

                                                                       (  ВТОРОЗАКОНИЕ  28-50)

                                                       В последние дни  перед  «беловежской»  перестановкой  продажных  фигур  министр  юстиции  Малянтович  предписывает  прокурору  сделать распоряжение  об аресте  Ленина.  Пьеса  должна  сохранять  доказательства  «борьбы с революцией».  После этого  новый министр юстиции  заботливо  предупреждает  Ильича  о нависшей над ним  «смертельной опасности».  Но  Ильич  и не  спешит  в укромный шалаш.    После   Октябрьской  революции  Малянтович  в отличие  от буржуазных  министров  не  полетел скорее  за границу.  Когда в стране гулял красный террор, бывший министр  спокойно сидел  в огромной столичной квартире.  Красногвардейцы  его не трогали  по какому-то  «недоразумению». 

                                                   «  Ося,  Ося,  ты меня не бойся.

                                                        Я тебя не трону- ты не  беспокойся».

                                                                   (   -----------------------)

                                                 Приказ об аресте  Ленина  подписал  Андрей  Вышинский.  Через много лет он торжественно ляжет  в Кремлёвскую стену.  А Малянтовичу  не повезёт.  В сталинские времена  он станет  «врагом народа»,  чего и следовало ожидать.

                                                 Двадцать  четвёртого    о к т я б р я  Александр  Фёдорович  срочно собирает  Правительство.  Министры  не знают, что уже  завтра  -«главное событие  двадцатого века».  А   Александр  знает  всё. Он просит себе  «особых полномочий».  И он стремительно  уезжает из  города.   Заявление об отставке  он не делал--  пусть  Михаил  напишет с помощью  Черняева.  После  революции  Александра  будут искать многие, но он-  как в землю провалился.  А при желании  его найти было легко.  Но у   Ленина  не было такого  желания. Восемь месяцев  Фёдорович  спокойно  живёт  в  бурлящей  России. 

                                                       «  А теперь  иду  к  Пославшему

                                                            Меня,  и никто  из вас    не

                                                            спрашивает  Меня:

                                                             « куда  идёшь?».

                                                                          (  ИОАНН  16-5)

                                                         В рядах большевистской партии  к февралю  семнадцатого года  одно  из руководящих мест занимал  Лев Каменев.  Это потом его  Ильич  назовёт  штрейкбрехером.  Лев  Борисович  вполне научно доказал ещё в марте месяце  необходимость длительного  промежуточного  периода  после первой буржуазной революции.  В это время  Ленин  присылает  свои первые письма.  Он пишет о свержении  Временного  Правительства.  
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                                                       В начале апреля  в   Питере прошло партийное совещание  за закрытыми дверями.  Каменев  и  Сталин  ничего не сказали  о ленинских письмах.  Иосиф  Сталин  в своём выступлении  мудро  предостерегал  от всяческого  поспешного  «форсирования  событий». Он убедительно говорил  о явной глупости  немедленного захвата власти.  По его словам,  следует поддерживать  Временное  Правительство.  По его словам,  сами события  с длительным  течением    времени  обнаружат  пустоту  правительства.  Более  того,  будущий генсек  внёс  своё предложение  срочно  объединиться  с меньшевиками  на платформе  умеренной оппозиции.  В ходе  последующего голосования  предложение  Сталина было принято.  Партия не хотела  бросать  меньшевиков на произвол судьбы.  Сталину было поручено  подготовить  процесс  полного объединения  с меньшевиками. .

                                                      Процесс не пошёл.  Через несколько дней  в столицу  прибыл  Ильич.  В партии  пошли совсем  другие  «процессы».  Чтобы занять  Иосифа  полезным делом  и отвлечь его  от разных  глупых мыслей,  Ильич  поручил  ему  курировать  национальные вопросы.  А вопросы были не простые  - в условиях  развала  страны  все могли поехать  в Вискули  делить отдельные квартиры.  В своё время  Ильич  написал в одной из книжек,  что каждая нация имеет право  отделиться  и создать «свою семью».  Это он написал тогда, когда надо было  подтолкнуть  распад  буржуазной империи.  Теперь же  настырная  Финляндия  полезла  к Временному  Правительству  за разрешением  на  «открепление»

                                                       Сталину  поручили  найти оптимальный вариант.  Сталин не мог  посоветоваться  с  участниками  «огарёвских  процессов»  о том, что  «  нельзя же резать  по живому,  а меня лишать  поста».  И пришлось ему признавать, что требование  Финляндии  не противоречит закону.  Однако  Сталину не зря поручили это дело-  он был  большевистским деятелем.  И он мудро замечает, что  право нации  на отделение  нельзя смешивать  с вопросом  о целесообразности  такого отделения.  Каждая жена имеет право  на самоопределение  от своего мужа, и ей  нельзя отказать  в таком праве. Однако  более важен  вопрос  о  целесообразности  такого отделения. 

                                                              «  Отец  будет  против  сына,

                                                                   и сын  против  отца,

                                                                    мать  против  дочери,

                                                                    и дочь против  матери».

                                                                                  (  ЛУКА  12-53)

                                                              Для примера  Сталин  вспоминает  Ирландию -  как особый случай.  Вот если муж  дубасит свою жену  каждый день  - это особый случай.  И нечего  путать  особые случаи  с повседневными.  И поэтому  если  та  же  самая  Финляндия  как обиженная жена  вздумает дать ноги, то это вовсе не значит, что  аналогичную  свободу  получат и другие нации.  Щас!   Сталин культурно  поясняет  далее, что  если кому захочется  отделиться,  то таким  будет предложена  областная  автономия.  

                                                         Когда   Виссарионович  стал генсеком, он  так и не  узнал,  откуда взялась  социалистическая революция.  Володя ничего не успел ему рассказать.  И отсюда  строилась  философия  Сталина. Через пять лет после смерти  Ильича  Иосиф заявил,  что необходимо  разворошить  и перекопать  весь хлам, который имеется  в вопросах философии. Деборинскую группу  Сталин не любил.  Он называл её  «меньшевиствующим  идеализмом».  А следовало держаться- « большевиствующего   материализма»!.  Так как  Плеханов  всегда  свысока  смотрел на  Ленина, следовало развенчать  Плеханова. 

                                                          «  И будешь  ужасом, притчею  и

                                                               посмешищем  у всех  народов».

                                                                                       (  ВТОРОЗАКОНИЕ   28-37)

                                                           Ведущим учёным секретарём  по истории  родной партии  Сталин  назначил  некоего  Слуцкого.  Слуцкий знал  о причинах революции  столько же, сколько  и сам генсек.  И Слуцкий прежде всего  решил выяснить  отношение  Ленина  к центризму.  Слуцкий откровенно признаёт, что до первой мировой войны  Ленин  отождествлял  марксизм  с центризмом.  А левых радикалов  представляла  Роза  Люксембург.  Она изобличала  ранее  центриста  Каутского. 

                                                            Сталин  грозно  указывает,  что редакции  не следовало  печатать  галиматью  и  жульническое  крючкотворство  Слуцкого  в порядке этакой дискуссии.  Сталин также недоволен  тем,  что  Слуцкому нравится  Роза  Люксембург. Его коробит мысль,  что  великий  Ленин  мог  чему-то учиться  у этих недалёких людей.  Ещё  в книжке  «Что делать»  Ленин писал, что  русский пролетариат  сможет стать  авангардом  мировой революции, и не западные марксисты  должны учить  русских.

                                                            Как бы  оправдываясь, Слуцкий написал,  что найдено  очень мало письменных документов  о деятельности революционера  Ленина.    Недовольный  Сталин  яростно  отвечает, что только безнадёжные бюрократы могут полагаться  на одни лишь  бумажки  в таком великом деле. 
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                                                            Сталина  не зря  разгневала  ориентация на центризм.  Он уже начинал  бороться  с левыми и правыми уклонами.  Если отнять эти вражеские уклоны, то остаётся  «центрист»  Сталин.  .

                                                            «  Если  же  его  писаниям

                                                                 не верите,-  как поверите

                                                                 Моим  словам?»

                                                                                  (  ИОАНН  5-47)

                                                            Чтобы  дорогой товарищ  Слуцкий больше  не писал  вредных  статей,    ему дали двадцать лет  тюрьмы на размышление.  Каганович  призвал   всех партийцев тщательно выискивать  любые ереси.  Ведь оппортунизм  сейчас ползёт на брюхе.

                                                               «  Берегитесь, чтобы  вас

                                                                    не ввели  в заблуждение,

                                                                    ибо  многие  придут…».

                                                                                  (  ЛУКА  21-8)

                                                               Каганович  напомнил  всем  о  страшной ошибке  Радека.  Тот  грубо назвал  Коминтерн  каналом, по которому  течёт  в большевистскую партию  множество  различных  течений  и ручьёв. Нет,  товарищ  Радек,  наша великая партия – это  совсем не место  слияния  разных  мутных ручьёв.  

                                                         В начале двадцатых годов  Сталину  попалась на глаза  небольшая книга  профессора  Виппера  об  Иване  Грозном.  Профессор  называл  Грозного  величайшим дипломатом  всех времён и народов.  Он убедительно писал,  что тяжёлая борьба  Ивана  с олигархией  и репрессии  против бояр  служили  благу  страны.  Московские бояре  и новгородское  духовенство  плели  сети  большого  тайного  заговора.  Самого Грозного  окружали  изменники, и ему катастрофически  не хватало  верных слуг.

                                                              После  Октябрьской революции  профессор  Виппер, как и тысячи других профессоров,  уехал за границу.  Он  не  собирался думать, что  его книжка  ляжет на стол  Генерального Секретаря партии.  В начале  сороковых  годов профессор  вернётся  в Москву  и станет знатным академиком.

                                                              Почитав книжку профессора,  Сталин объявил, что  Грозный был  великим правителем, а главный опричник  Малюта  Скуратов  был крупным полководцем.  Но  у Грозного  были и ошибки,  признал  товарищ  Сталин.  Главная  его ошибка  состоит в том, что  Грозный  не вырвал с корнем  пять  знатнейших  боярских семей.  Если бы  Иван  вовремя  поубирал  эти  боярские кланы, то у  России  не было бы смутного времени.  

                                                            По специальному заказу  Сталина  лучшие киношники страны  стали снимать  большой двухсерийный фильм  об  Иване  Грозном.  Сталин встретился  с создателями фильма  и спросил их,  каким будет  финал второй серии.  

                                                              В начале  тридцатых  Сталин  долго разговаривал  с писателем  Алексеем  Толстым  о личности  Ивана  Грозного.  Собеседники полностью согласились в том вопросе, что  Грозный  в отличие  от  Петра  окружал себя  только русскими товарищами    .Максим Горький  тоже  не возражал  Иосифу.  Он сказал,  что в русских  народных песнях  Иван Грозный  традиционно  предстаёт  справедливым  вождём.  .

                                                            Иван  Грозный  в своё время  называл  идейных  своих противников  «вельможами».  Иосиф  перенёс  это удачное выражение  на многих  видных представителей партии. Выступая  на партийном съезде, он сказал,  что  советским  вельможам  нужно втолковать, что  есть партия, которая  может потребовать  отчёта  за грехи  против родного  вождя народов.

                                                            «  Пойдите, скажите  этой  лисице:

                                                                 се,  изгоняю  бесов  и

                                                                 совершаю  исцеления

                                                                  сегодня  и завтра».

                                                                             (  ЛУКА  13-32)

                                                          Сталин  знал  от историков,  что метла  была  знаком  опричников. Продолжая выступление  на партийном съезде, он  заявил, что обязательно  следует  иногда  время от времени  пройтись  по рядам  нашей партии  с МЕТЛОЮ   в руках.  Копируя   Ивана  Васильевича,  Виссарионович  на семнадцатом съезде партии  предпочёл  именоваться  просто секретарём, а не Генеральным.  Иосифу  особенно  сильно  нравилось, что у него  полностью совпадают  инициалы  с  Васильевичем.

                                                          Представление  Сталина  об  Иване  Четвёртом  сильно отличалось  от  научного  мнения  профессора  Покровского.  Сам  Покровский  умер  по болезни  в  1932 году.  Развенчать его ещё не успели к тому времени, и поэтому  его похоронили  на Красной  Площади  со всеми почестями.  Однако внимательный зритель  мог  заметить, что после  похорон  выдающегося историка  партия ставила задачу  развивать историю  не только по наследию  Покровского, но и по работам  Иосифа  Виссарионовича.

                                                          За несколько лет  до этого  сам профессор  Покровский  по заданию родной коммунистической партии организовал атаку  на  «консервативных»  историков.  Главными мишенями  яростной критики  стали  известные  профессора  Тарле  и Платонов.  Оба они работали  в Ленинграде, колыбели революции.  Эти двое стали  классовыми врагами  на историческом фронте.  В частности,  Платонов  безуспешно  пытался  в своей книге  превозносить  идею  монархии, изображая  Петра Первого  как вождя народа.  Нашли в  наследии  Платонова и  небольшую работу  об Иване Грозном.  Платонов  называет  Ивана  тираном, истязающим  тысячи  простых людей.
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                                                           Когда дело  передали следователям, то быстро  выяснилось, что  оказывается,  что  Тарле   и Платонов  тайно  организовали  контрреволюционный  вредительский центр.  Их обоих направили в заслуженную ссылку. Но Тарле  оказался  ещё  сильно замешанным  и по делу  Промпартии.  Фамилия  у него  была  какая-то   совсем не пролетарская.  

                                                          В бытность  Романова  российским  императором  молодой  учёный  Платонов, будучи кандидатом наук, написал  научную работу  « Очерки  по истории  смуты  в Московском  государстве  16-17 веков».  Работа писалась без влияния  большевиков, о которых  Платонов  ничего тогда и не знал.  Начинающий учёный  выразил  в этой работе  своё  благосклонное отношение  к ОПРИЧНИНЕ

                                                          В начале  тридцатых  кремлёвские   идеологи  нашли  эту работу.  В тридцать седьмом  она была выпущена  отдельным  большим тиражом.  В предисловии к работе  Платонов  признавался  умнейшим  из всех  известных историков.  О его  самарской  ссылке  не упоминалось.  .

                                                        « Когда же насмеялись  над  Ним,

                                                             сняли  с  Него  багряницу,

                                                             одели  Его  в собственные  одежды».

                                                                                     (  МАРК  15-20)

                                                           А жарким летом    того же  семнадцатого   года   для наведения порядка  в стране  армию принял  Корнилов.  В стране  почти никто не работал, потому что целыми днями  шли заседания различных  «съездов».  Закостеневшие путчисты  хотели  объявить чрезвычайщину  и снова  загнать людей  на производство.  Они тянули страну  к новой  панской барщине.  Но их вовремя разоблачили.  Идти на  работу-  свободное право гражданина.  Генерал  представил  Керенскому свои предложения  по спасению страны.  Премьер  дал своё согласие, но деловито  попросил  пока не направлять  свои  записки  в правительство, а подождать   предложений   всего военного  ведомства. 

                                                          А премьер  расчётливо  предполагает, что если удастся  спровоцировать  военного министра  на  открытое выступление,  то можно будет  одним махом  убрать все здоровые силы.

                                                          А в это  время  в Петроград   как-то зачастили  международные  гуманитарные  миссии.  По случайному стечению обстоятельств  каждый раз, когда родная страна  достигает   вершин демократии, на неё  дружно обрушиваются  гуманитарные миссии.  Говоря  по  Евдокимову, если  замелькали  «братские»  гуманитарии, значит-  сегодня суббота, значит-  «время сейчас другое…».

                                                     «  Соблюдайте  же слова  завета  сего,

                                                               и исполняйте  их,  чтобы   вам

                                                               иметь  успех  во всём».

                                                                                      (  ВТОРОЗАКОНИЕ  29-9)

                                                        Гуманитарная  миссия  прибыла  из-за кордона  от  Красного  Креста.  Заодно  «крестовские»  гости  должны были  убедиться  на месте, как идёт развал страны.  Злые языки  потом  подло указали, что  гуманитарщики  якобы  передали  для  Ленина  около  миллиона  долларов  в порядке  разовой  материальной помощи. Однако следует  при этом иметь в виду, что светлый  гений  Владимира  Ильича  всегда вызывал зависть и злобу  у его врагов.  Потом ещё,  клеветники, придумают,  что он умер от сифилиса.   Собака лает,   а перестройка   идёт!      А для генерала  Корнилова  гуманитарной помощи  не хватило.  

                                                       26  августа  Крымов  получает приказ  двигать к столице  свой корпус.  А в печати появляется   манифест  о корниловском мятеже.  Этот  манифест  Керенский  подготовил заранее.  Борис  Савинков  понял,  что имеет место  чудовищная провокация, что допущена большая подлость.  Он звонит  Корнилову  и пытается выяснить, на какой стадии  начинается   Ф О Р О С.  Керенский в это время  приказывает  арестовать  Корнилова.   

                                                        После   корниловского  «мятежа»  Россия  сразу  провозглашается  республикой.  В перестроечном угаре  никто как бы  и не заметил, что  определять  устройство  страны  должно  Учредительное  Собрание,  а не   Фёдорович. Преемник  царского  престола  князь Михаил  терпеливо  ждёт  этого  Собрания.  Если же  Премьер  открыто  и сознательно  попрал конституцию  и забыл   о законных правах  князя  Михаила, то у народа  теряется   всякое доверие  и к Учредиловке.  Всеобщая  апатия   и всеобщее  безразличие  внедряются  в народные  массы.  Всем уже  окончательно  надоели  и Временное  Правительство,  и бесконечная говорильня   о прожекторе перестройки, и пьяное мурло  на президентском посту.  

                                                       Генерала  Корнилова  арестовали,  и  направленный им в столицу отборный  гвардейский  корпус  остановился на полпути.  Чтобы  дать этому корпусу  «правильный  курс», его командующим назначается  генерал  Врангель.  Но  Керенскому  нужные люди  быстро  сообщают на ухо, что этот Врангель  является слишком  ярым  патриотом, и всяким лебедям  и грачам- абсолютно  не ровня.

                                                         Ударный  конный корпус  мог  очевидно  ПОЛОМАТЬ  всю  Великую  Октябрьскую  революцию.  Корнилов  подгадил  явно не ко времени  - и за это заслуживал  только  «Матросскую тишину».  Генералу  Краснову  поручалась  чрезвычайно ответственная задача.  Но беда следовала за бедой-  как у доктора  Айболита.  Генерал  Краснов  оказался  фруктом  не слаще  Врангеля.  Он представил рапорт  о том, как  стремительно  подвести  корпус  к самому  Петрограду, и как держать  его  в полной боевой готовности.  И более того,  Краснов  разработал  детальный план  взаимодействия  с артиллерией  и бронемашинами.  Об уходе  корпуса  от столицы  не было и речи.  С таким генералом  не начнёшь  огарёвских процессов!
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                                                              Рапорт  генерала  подали  Керенскому.  У того  уже  разрывались  тревожные мысли  -  как же сохранить  Союз, нельзя же резать по  живому,  не собрать ли какую конференцию, не отдать ли немцам  советские  «МИГи».  Чтобы не нарушать  гласности,  Фёдорович  передал  военный рапорт  генерала  большевикам.  Большевики  абсолютно не были у власти, но посоветоваться  никогда не помешает  -  в одной стране живём,  одну пьесу играем.

                                                      Льву  Троцкому  почему-то  генеральский рапорт  не понравился.  Во-первых,  во избежание  всяких сепаратных сделок за спиной народа рапорт опубликовали в газетах.  Пусть народ знает, что делается в стране – может,  Боннэр ещё раз выступит на митинге, или  какая   Стародворская. Во-вторых, Троцкий  резко потребовал  убрать  этот противный корпус  подальше от столицы.  Милитаризация  Петрограда  угрожает   сорвать  все достижения  демократии.  

                                                         Глава  новой республики  был вынужден согласиться  с доводами  Льва.  Он дал приказ  сплавить  этот  корпус  в сторону  Пскова.  Вокруг Петрограда  воинских частей не осталось.  «Аврора»  потом  стреляла по воробьям. Корпус поручили  генералу  Черемисову.  Это был  какой-то родственник  перестроечного  Шапошникова.  Он начал  быстро  распылять силы корпуса.  Армия не должна  вмешиваться в политику!  У Черемисова  были свои  мелкие неприятности  в 1915 году.  В ходе  Мировой войны  он попал  под суд  за шпионаж. Чтобы скорее  отмазаться, он связался с большевиками.  

                                                         А к началу    о к т я б р я  Владимир  Ильич  собирает Центральный  Комитет, и убеждает  товарищей  в немедленном восстании.  А товарищи  совершенно не спешили.  Ильич  отчаянно  пишет  в своей  очень научной работе, что ВСЁ висит на волоске, что нельзя ждать ни минуты, что можно потерять всё.  Он  грозит,  что  история  не простит  промедления.  Такое отчаяние  Ульянова  можно было  объяснить  только тем,    что практически все  лидеры партии  не видели  никакой разумной причины  для такой   торопливой спешки.  Они  совершенно  не понмали- ЧТО  же  висит   на волоске в данном случае. Тогда  Ульянов  применяет  двусмысленную угрозу  - он пишет, что  политическая  цель  восстания  выяснится  после  взятия власти.

                                                             «  Вот,   Я наперёд  сказал  вам».

                                                                                            (  МАТФЕЙ  24-25)

                                                          А  товарищи  Ленина видели, что Правительство  теряет  ситуацию в стране, что военный переворот уже невозможен, что немцы тоже никуда не наступали.  Но  Ильич  проговаривается  в ещё одной своей  работе, что  специально сложившиеся условия  на короткий момент  прикрыли нас  от империалистов.  Недогадливые члены  Центрального  Комитета  должны хоть теперь  знать, что если имеются  специально сложившиеся условия, то в любом случае  надо действовать.

                                                              На двадцать пятого числа  был назначен  Второй  Съезд  Советов.  После съезда  в стране  должны были пройти  выборы  в Учредительное  Собрание.  На случай  начала  гражданской войны  требуется  незаконный захват власти.  После съезда  Советов  любая возможная власть  получала бы  дозу  легитимности.  Позднее  выборов  брать власть было уже  НЕЛЬЗЯ, так как  не обеспечивается  гражданская война, и тем самым – условия  КОНТРАКТА.  После съезда терялся разумный предлог для захвата власти.

                                                               А мотивация  была  гениальная- власть необходима  для  проведения  выборов  и созыва  Учредительного Собрания. Эта гениальность  в том и состоит, что для последующего разгона  Учредиловки  берётся власть  под лозунгом  её созыва!  

                                                          «   Что  Я делаю , теперь  ты не

                                                                 знаешь, а  уразумеешь  после».

                                                                                        (  ИОАНН  13-7)

                                                              Владимир   крепко  переживал, как бы не сорвать   хорошо  продуманный сценарий  и не потерять доверие. Ведь если что не так- дело будет поручено другим.  И тогда мгновенно  пропадёт  вся его  гениальность и интуиция. Он тогда превратится  в малого  лысого  полукалмыка, и пятно уже не поможет. «  И дорогая  не узнает,  какой у парня был конец».  Сначала  выборы  в Учредиловку  были назначены на  семнадцатого  сентября.  Об этом было  в июне объявлено.  Но  Володя  Ильич  катастрофически  не успевал к этому времени.  Ему изрядно мешали  дотошные  большевистские лидеры.  Не станешь же рассказывать  каждому  Зиновьеву   да  Сталину, по какому чудовищному плану идёт игра.   По просьбе  земляка  Керенский  сразу  переносит  выборы на  ноябрь.  Керенский  таким же образом переживает, чтобы не допустить  накладки.

                                                            Простодушный  Лев  Каменев  решительно  не может признать, зачем  до выборов  делать революцию. Он уверенно  заявляет, что на выборах  шансы  большевиков  очень высокие.  Каменев  уверен, что только  настоящие враги партии  специально провоцируют  большевиков  на преждевременное выступление.  За такие  «подлые»  слова  надо отвечать!  Вот это  и есть в действии  настоящий  «механизм торможения».  Двадцатого    о  к  т  я  б  р  я  Ленин  пишет в газете, что  Каменева  и Зиновьева  он больше не считает  товарищами и людьми, и что он будет  усиленно  бороться  за их исключение  из партии.

                                                               В знаменитом  «Письме к съезду»  через  пять лет  мировой вождь  пролетариата  написал, что  октябрьский  эпизод  Зиновьева  и  Каменева очень мало может  быть  ставим  им в вину  лично, как  и  НЕБОЛЬШЕВИЗМ    Троцкого.   Ильич  перед  своей смертью  предельно  откровенен.  Нельзя ставить  в вину  Каменеву  то, что  он  искренне  хотел  взять власть  самым  хорошим способом.   Каменев  совершенно не знал, что уже действуют  совсем  ДРУГИЕ  СПОСОБЫ.  Точно так  же  нельзя  обвинять  НЕБОЛЬШЕВИКА   Троцкого  в том,  что он  делал  большевистскую революцию .  Он прибыл  помогать  Владимиру.                                                                                             
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                                                             Не мог Ильич  сказать  своим  соратникам, что  «специально сложившиеся условия» действуют только несколько дней. Не мог он им сказать, что  Сашка  Керенский  из  Симбирска  не такой уж и враг.   У Ильича  и так  нервы были на пределе.  Незадолго до восстания  министр  Верховский вдруг заявил, что  будет  заключать  сепаратный  мир  с Германией.  У Ильича  перехватило дыхание  и задрожало между ног.  Он  жалуется  Александру  -  и Верховский  уже не министр, а простой пенсионер.

                                                              Двадцать шестого    о к т я б р я   замордованная страна  узнала,  что целью  октябрьского  переворота  является  обеспечить  созыв  Учредительного  Собрания.  Оказывается,  этому самому  созыву  постоянно  мешали  проклятые  кадеты.  А потому  никто  не должен  мешать  новой власти, а надо спокойно  и терпеливо  сидеть и ждать  образования нового парламента. Вон  Михаил  Романов  сидит себе  и аккуратно дожидается  заветной  Учредиловки,    пока пенсия  не приблизится.

                                                              Во Временном  Правительстве  тоже остались  обманутые ребята.  Пока  их   Саня  тихо исчез   из города, министры просили о помощи.  Ещё  Гоголь  учил,  что в конце  достойной пьесы  желательна  немая сцена.  Не мог же  Фёдорович  прямо  министрам  сказать, ЧТО  имел в виду  Ленин  под  «специальными»  условиями. Не мог он министрам сказать, что  Вовка  Ульянов  из  Симбирска  не такой уж и враг.

                                                               А  Вовка  ещё ранее  предупредительно  написал  в одной своей  известной работе :  « Демократия  -  это  беспрерывное  жестокое  издевательство».На этот раз  Ленин  нисколько  не лукавил.  Демократы   всегда  спасали  страну   от вредных влияний.

                                                           «  Тогда  берегись,  чтобы

                                                                ты  не  попал  в сеть,

                                                                 последуя   им».

                                                                              (  ВТОРОЗАКОНИЕ  12-30)
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